Sara

Ilegal e Inmoral

Sonia Martínez Martín

Derechos de autor © 2015 Sonia Martínez Martín

Todos los derechos reservados.
Copyright de la portada © Adobe Stock
Copyright de las imágenes interiores © Freepik

Ilegal e Inmoral es una saga de ficción. Cualquier parecido con personajes verdade-ros o ficticios, o con hechos reales es mera coincidencia. Tampoco es una apología al alcohol, la violencia o las drogas. Solo pretende ser una novela de entretenimiento, amor y amistad.

A mis cimientos, por no permitir que caiga por mucho que los terremotos lo sacudan todo.
Gracias.

Contenido

Página del título

Derechos de autor

Dedicatoria

Prólogo

1.- El libro tórrido

2.- El terror de Halloween

3.- La comida vomitiva

4.- El velatorio

5.- La virginidad labial

6.- Mis amores imposibles

7.- ¡Su chaqueta!

8.- Los jueguecitos de Saray

9.- Así que esto es una resaca

10.- Salida de chicas

11.- Una y otra vez

12.- San Pringadín

13.- Las cartas de San Valentín

14.- Ideas locas

15.- Planes que no salen bien

16.- Amigos aburridos sin besos

17.- Tardes de estudio no tan aburridas

18.- ¡Qué malos son los celos! Salvo que consigan que Abram me haga casito

19.- El supermodelo de ropa interior

20.- Las fotos robadas

21.- El pasado de Abram

22.- ¡Un diccionario para Abram, por favor!

23.- Un mundo de posibilidades

24.- La pelea contra sus demonios

25.- La violencia engendra violencia

26.- Y… se acabaron los besos

27.- Jessica tiene problemas

28.- Jessica me salva la vida (o algo menos dramático)

29.- El fantabuloso decálogo de rupturas de la increíble Melody

30.- Mi refugio…, aunque no me quieran en él

31.- ¿Olvidar a quién? No me suena ese nombre

32.- Ya te he olvidado, te lo juro

33.- Depresión en la playa

34.- Juegos de piscina

35.- Amanecer sobre el mar

36.- El desesperante bucle temporal

37.- ¡Por fin se acabaron las vacaciones!

38.- Declaraciones nocturnas

39.- De mañanas siguientes

40.- Elecciones difíciles

41.- El peso de un secreto enorme

42.- Amor verdadero

43.- De calma antes de la tormenta

44.- El misterioso novio de Zaida

45.- La encerrona

46.- Mi primera detención

47.- El castigo por nuestros pecados

48.- Páginas que no pasan

49.- Las mentiras tienen consecuencias

50.- Pesadillas que nunca acaban

51.- Cuando las cosas van mal, siempre pueden ir peor

52.- Rompernos el alma

53.- La luz al final del túnel

54.- Despedida de soltera

55.- La zona VIP

56.- La verdad que no puedo ver

57.- De pesadillas que me persiguen

58.- Salvarnos o matarnos

Epílogo

¡Gracias!

Mis otras novelas en Amazon:

Prólogo

La música y el jolgorio llenaban mi salón por completo, resonando, haciendo temblar las paredes, o esa sensación me daba al menos. Era como si vibrase todo el piso mientras yo veía, indolente, sin sentimiento aparente, la Puerta del Sol. Estaba repleta de gente que se divertía, que celebraba y disfrutaba. Y yo por dentro me moría de envidia.

Supongo que no parecía menos triste y patética por fuera de lo que me sentía. Sostenía un cuenco de cacahuetes, porque no tenía uvas ni nada mejor en casa, mientras miraba como una tía preciosa con un vestido que me hizo suspirar explicaba, otro año más, el mismo procedimiento absurdo para comerse doce uvas guiados por un reloj gigante.

Sin embargo, aunque yo esperaba otro año sin pena ni gloria, al igual que los dieciséis anteriores, no tenía ni idea de que ese iba a ser muy diferente. Sé que suena un poco increíble y quizá algo pretencioso creer que tu vida cambie definitivamente a los diecisiete, pero para mí daría un vuelco de ciento ochenta grados.

Y no todo sería a mejor. Amor y odio, amistad y traición, felicidad y tristeza, placer y dolor. A veces esas cosas tan contradictorias pueden ser dependientes unas de otras y estaba a punto de descubrirlo.

Por supuesto, mientras me comía el cuenco de cacahuetes al ritmo de las campanadas, sola en casa porque me había escaqueado de la fiesta a la que se fueron mis padres, no podía imaginarme lo que se me venía encima. Y lo completa y absolutamente diferente que sería mi vida en la siguiente visita a la Puerta del Sol.

Permíteme que, para que puedas entender bien mi historia, retroceda unos meses. De todas formas, no hay nada más que mirar en esa ocasión. Una celebración triste, una lágrima, un anhelo oculto, un deseo pedido a un reloj y una noche releyendo un libro romántico en el que, por más que quería verme como la protagonista, no lo conseguía. ¿Qué posibilidades reales había de que un tío bueno se fijase en alguien invisible y patético?

Al parecer, era yo la que me equivocaba.

1.- El libro tórrido

Un golpe justo a mi lado en la mesa me hizo saltar en el sitio y quizá incluso gritar un poquito, porque me chistaron varias personas alrededor. ¿Qué culpa tenía yo, si me habían dado un susto de muerte? Alcé la mirada furiosa para regañar al que había dejado caer el libro a mi lado con tan poca delicadeza, pero me olvidé del enfado al ver a Abram.

Movió una silla para sentarse a mi lado, con una media sonrisa que me hizo sonrojarme. Yo miré alrededor, aunque nadie nos prestaba atención. ¿Y las cámaras ocultas? ¿Qué hacía uno de los amigos de mi hermano dándome un susto de muerte para luego sentarse a mi lado como si nada?

―¿Qué haces en la biblioteca, Sara? ―me preguntó en un susurro.

―Estudiar.

Su vista bajó hasta el libro que yo aún tenía en las manos. Con el sobresalto no me acordaba de lo que estaba leyendo. Me apresuré a ocultarlo debajo del libro de inglés que me había llevado para fingir que estudiaba.

―Ya ―se rio.

―Mis padres se van a pasar el finde al pueblo con mis tíos y mi abuela, y no quería estar en casa para que no me llevasen con ellos ―confesé, roja como un tomate, para que no prestase atención a la novela que trataba de ocultar sin éxito.

―¿Y qué tal los verbos irregulares? ―Señaló el libro de inglés con diversión aún.

―Un rollo. ¿Tú qué haces aquí?

Alzó el libro que había dejado caer a mi lado para enseñármelo. Era algo de neurocirugía. Por lo que tenía entendido, Abram estudiaba medicina en la universidad. En realidad, no sabía mucho de él. Que yo supiera, era amigo de mi hermano desde seis o siete años antes, aunque no lo recordaba muy bien. Aun así, siempre me había parecido más difícil de conocer que el resto de los amigos de Charly. Quizá era él quién ponía distancia con la hermanita de su amigo o, tal vez, era porque siempre me había parecido demasiado guapo como para que pudiera siquiera mirarle.

No es que me gustase, directamente lo había eliminado de la lista de posibles candidatos en mi vida, porque era demasiado perfecto. Y estaba claro que alguien así jamás se fijaría en mí. Así que, sin más, nunca lo consideré una opción.

En ese momento, quizá por la intimidad que nos daba la biblioteca, que pese a que había más gente no se los oía y era como si no estuviesen, le recorrí un poco con la mirada. Ese día llevaba el pelo claro suelto. No lo tenía muy largo, lo suficiente como para recogérselo en la nuca. Y, en ese momento, no podía vérselo, pero sabía que tenía los lados y lo de atrás rapado.

Llevaba una camiseta de manga corta negra que se ajustaba a su pecho marcado y tenía la sudadera colgada del brazo musculoso. Era alto, aunque a mi lado eso no era muy difícil, y la barba de un par de días le hacía muy atractivo. Tragué saliva con la boca seca y centré la vista en los apuntes cuando me di cuenta de que llevaba demasiado tiempo mirándole en silencio. Sus ojos oscuros no se despegaron de mí tampoco, pero no tenía ni idea de qué pasaba por su cabeza.

―¿Y no tienes bibliotecas más cerca de tu casa? ―pregunté, por decir algo, porque no soportaba el silencio.

―Varias. Y en la universidad. Estaba cogido en todas ―explicó con simpleza señalando el libro―. Voy a tu casa, ¿te vienes?

―¿A mi casa? ―pregunté de los nervios.

Clavé la mirada en él, que volvía a sonreír.

―Sí, he quedado con tu hermano. Me ha dicho que tus padres ya se han ido. ¿Pasa algo?

―No, no, mi hermano, claro.

¡Qué tontería! Por un momento me había olvidado de la existencia de Charly y no se me ocurría qué querría hacer Abram en mi casa, conmigo… Me sonrojé y recogí la mochila del suelo para guardar el libro de inglés que solo me había llevado como coartada, pero Abram atrapó la novela que estaba leyendo antes de que pudiera devolverla a su estantería.

Me sonrojé hasta las orejas y me apresuré a ponerme de pie para cogerla. Como viera lo que era iba a morirme de vergüenza… Tarde. En cuanto traté de quitársela la apartó de mí y solo necesitó un vistazo a la portada para ver qué era. O al menos, debió intuirlo por la pareja semidesnuda.

―Vaya, Sarita. ¿No eres muy peque para leer estas cosas?

Genial. Menuda mierda. Vale que me saca seis años. Que yo solo tenía dieciséis y él ya estaba en la universidad y esas cosas. Pero ¿tenía que señalar nuestra diferencia de edad con esa crueldad? Dolió un poquito, porque es posible que sea demasiado guapo para mí, pero sigo siendo humana y tengo sentimientos.

―Solo… La he elegido al azar, por hacer algo ―mentí.

Luego seguí recogiendo mis cosas y salí de allí sin esperarle. ¡Menuda vergüenza! Seguro que encima le contaba a todo el mundo la clase de novelitas subidas de tono que leía en la biblioteca. En serio, ¿qué esperaba? ¿Qué leyese Pinocho? Puede que fuera una enana comparada con él, sin embargo ya no era tan pequeña…

Abram me alcanzó en la calle. No me pareció que le costase mucho, en realidad. De todas formas, íbamos en la misma dirección. Mi casa solo estaba a un par de calles de allí.

―¿Te he molestado? ―me preguntó, tras un minuto de silencio absoluto.

―No ―mentí.

―Ya.

Sacó un cigarro de su pantalón y se lo encendió colgándose la sudadera del hombro. ¿No tenía frío? Yo estaba helada y eso que llevaba un jersey grueso y una manga larga debajo.

―Ya… ¿qué? ―pregunté, mirándole un poco mal.

―Nada, que no pretendía molestarte. Sabes que me da igual lo que leas, ¿no? Es que no pensé que te fueran ese tipo de novelas tontas y románticas.

―Soy una chica. ―Se lo señalé por si él no lo había notado.

―Eres la hermanita de Charly, no una chica ―aseguró, haciéndome frenar en seco―. Que es broma, Sara. Pero sigues siendo muy pequeña para libros subidos de tono.

―Ya bueno, si puedes no decírselo a mi hermano, mejor.

―Tranquila, será nuestro secreto.

Me dirigió una sonrisa de medio lado y luego le dio una calada al cigarro, como si tal cosa. Yo puse los ojos en blanco y aceleré para llegar cuanto antes y perderle de vista. ¿Desde cuándo Abram era tan molesto? De todas formas, debía ser la conversación más larga que habíamos tenido a solas jamás.

Le esperé en el portal. Aunque había caminado el último tramo tres pasos por delante de él me pareció un poco feo no sujetarle la puerta. Seguía sonriendo, pero tiró el cigarro a un lado y entró sin decir ni una sola palabra.

Recorrí el largo pasillo de mi casa y encontré a mi hermano Charly y a Carlos en el salón. Me sonrojé un poco cuando este último me miró. Aún estaba colgadísima por él. De hecho, lo había estado desde que tenía uso de razón. No supe en qué momento pasó, pero me empezó a gustar mucho. No es tan guapo como Abram, eso es verdad, aunque está más cachas que él. Y no era tan molesto conmigo como lo había sido Abram un momento antes.

Eso sí, si temes una complicada historia a tres, olvídate. Si es imposible que uno de esos chicos perfectos se fijase en mí, imagínate que lo hagan dos. Además, el cuelgue con Carlos se me pasó esa misma noche…

Me estoy adelantando, sigamos por donde íbamos.

―¿Qué pasa, Sara? ―me preguntó mi hermano, mientras yo dejaba la mochila sin ninguna delicadeza a un lado.

―¿Por qué tiene que pasar algo? ―Soné más borde de lo que pretendía.

Sin embargo, me pareció que mi hermano no me prestaba más atención, porque se acercó a Abram. Yo decidí ignorar el trapicheo entre ellos y recogí de nuevo mi mochila para irme a mi habitación. Solo quería encerrarme y gritar contra la almohada hasta calmar aquellos extraños nervios que me había provocado el raro encuentro con Abram.

―¿Estás bien, Sara? ―me preguntó Carlos entonces.

―S-sí.

Me giré hacia él, tratando de parecer natural, pero capté la mirada de Abram fija en mí de nuevo y sentí como me subían los colores del todo.

―Pensé que querías ayuda con lo de inglés ―insistió Carlos.

―¿Eh? Ah, sí. Bueno, da igual, no quiero molestaros.

Traté de huir de nuevo. Era verdad que yo le había dicho a Charly que necesitaba ayuda, porque sabía que se lo diría a Carlos. Y, hasta un momento antes, me había parecido una excusa genial para pasar un rato con él. Sin embargo, de pronto era muy incómodo y quería huir.

―¿Necesitas ayuda con los verbos irregulares? Si solo tienes que memorizar. ―Esta vez fue la voz de Abram la que me paralizó.

―Pues eso, sigo a lo mío. ―Ni siquiera me atreví a mirarle.

Estaba segura de que en cualquier momento le contaría a mi hermano y a Carlos lo que yo leía en la biblioteca y quería que me tragase la tierra de una vez. Sin embargo, mi hermano me llamó con tono autoritario así que puse los ojos en blanco, aún de espaldas a él, y me giré para encararlos.

―¿Qué te pasa, enana?

―Nada ―mentí.

―Ha sido culpa mía ―les dijo Abram de golpe y yo solo pude cerrar los ojos esperando la vergüenza extrema cuando les contase lo del libro―. La he encontrado en la biblioteca y la he estado molestando. No quería que te enfadases, Sara.

―No, si da igual ―le dije, roja hasta el cuello, seguro.

Me atreví a mirarle entonces para ver de nuevo esa sonrisa suya que provocó que me olvidase de respirar.

Charly le arreó un golpe en el estómago con el dorso de la mano con tanta fuerza que hizo a Abram doblarse por la mitad. Solté una exclamación por la sorpresa, pero él no se quejó ni nada.

―Por Dios, capullo, deja a mi hermana en paz o te parto la cara ―le dijo Charly.

―Joder, tío, que no me refería a eso. Si es una niña ―se quejó Abram, frotándose el estómago.

Supongo que no hace falta que diga dónde mandó mi amor propio. ¡Una niña! Esta vez nadie me paró cuando me largué a mi habitación y lo agradecí. Me encerré y bloqueé la puerta a la desesperada con una silla. ¡Yo no era una niña! Por algún motivo, que un tío bueno como Abram diga eso de ti, es aún peor a que lo haga tu hermano o cualquier otro.

Me quité el jersey y me observé en el espejo de dentro del armario. Yo no me veía tan niña. Miraba las fotos de cuando era más pequeña y estaba claro que había cambiado. No es que tuviera muchas tetas, pero al menos llevaba sujetador y las elevaba haciéndolas parecer más grandes. Y… y ya está. Mis pantalones vaqueros tenían un perrito cosido bajo el bolsillo y el patrón de mi camiseta interior constaba de dibujos de lacitos rosas por todas partes. Definitivamente era una cría.

Suspiré y me dejé caer en la cama. No iba a estudiar los verbos irregulares, eso seguro. Tampoco salí hasta que Charly me indicó que íbamos a cenar. Habían pedido pizza. Abram no estaba, pero Saray sí. Ella era amiga de mi hermano también, o algo más. Jamás lo habían dicho, aunque como solían estar muy acarameladitos yo suponía que era su novia.

Poco después llegaron Raúl y Andrea, otros dos amigos de mi hermano, y cenamos todos juntos. En algún momento, alguien preguntó por Abram, creo que fue la propia Saray. Yo fingí desinterés, pero no pude evitar prestar atención.

―Charly le ha nominado y expulsado por molestar a Sara ―bromeó Carlos.

O al menos esperaba que fuera broma.

―No es verdad, tenía que estudiar, o eso ha dicho ―le corrigió enseguida mi hermano.

―¿Te ha molestado Abram? ―me preguntó Saray con una sonrisa pícara.

Para mi maltrecha autoestima fue un soplo de aire fresco. Si para una chica rubia, preciosa y llena de seguridad en sí misma no parecía descabellado que un tío como Abram pudiera mirarme siquiera, quizá yo no estaba tan mal, ¿no? ¡¿No?! Bah. Rozaba la depresión.

―No. Solo nos hemos encontrado en la biblioteca y me ha acompañado a casa…, bueno, que él también venía aquí, no es que me haya acompañado expresamente… ―Guardé silencio antes de seguir balbuceando. Supuse que había quedado clara la idea.

―¿Y por qué traías esa cara larga? ―me preguntó Charly, muy interesado en lo que hacía con su amigo, al parecer.

―Es mi cara.

―¿No te ha dicho nada?

―Que no, joder, eres peor que mi madre…

―Venga ya, Charly, no seas pesado. Tu hermana tarde o temprano va a ligar, acéptalo, no es que sea un bebé ―le picó Saray.

―¡Claro que es un bebé! Hasta hace dos días este y yo estábamos cambiándole los pañales…

Adivina quién es este. ¡Premio! Señaló a Carlos y a sí mismo. ¡Carlos! Mi amor desde que tenía uso de razón. Y mis pañales. Todas mis vergüenzas expuestas, y mi mierda. Joder.

―Venga ya, teníais cuatro años cuando ella usaba pañales ―se rio Andrea.

―Ya, y a la borracha de su madre le encantaba dejarnos el marrón, literalmente ―aseguró mi hermano con cara de circunstancias―. Y yo no sé qué comía Sara, pero tenías que vernos aquí a los dos con cuatro o cinco años, tratando de no vomitar mientras nos jugábamos a quién le tocaba pasar la toallita.

Supuse que lo contaba como algo divertido, tal vez, en otra circunstancia lo habría sido… Sin embargo, que te digan que el tío que te mola te ha limpiado el culo… Quizá fue una reacción exagerada por mi parte, pero me sentí humillada y se me pasó el cuelgue en el instante. En serio. Ipso facto.

―Deja de ser tan capullo, Charly ―le cortó Saray―. Además, estamos cenando, so cerdo.

―Perdón, solo quería reforzar mi teoría de que Sara sigue siendo pequeña para cualquier chico, y más para mis amigos.

Mi hermano clavó su mirada verde en mí y yo le miré todo lo mal que pude. Ni siquiera logré sonrojarme. Aquello ya no era vergüenza, era algún tipo de humillación peor. Y de verdad que Charly no lo hizo a malas, pero a mí me resultó doloroso por dentro.

―Por esa regla de tres, Sara siempre será pequeña, porque siempre vas a recordar eso.

―Déjalo, Saray ―le pedí―. Yo me vuelvo a repasar los verbos irregulares.

No estudié. Me pasé un par de horas borrando todos los corazoncitos que había hecho en mis cuadernos con las iniciales de Carlos y las mías. Vaya estupidez. No es que él y yo fuéramos nada, ni que hubiera tenido esperanzas de que llegase a ser. Pero tuve que despedirme de esa parte de mí que había estado colgada de él durante años y me dolió casi como una ruptura real.

2.- El terror de Halloween

Unos quince días después de la ruptura con mi amor platónico, Carlos, tuve que quedar con dos compañeras de clase para hacer un trabajo. Y, claro, como entre ellas eran amiguísimas de la muerte, me tocó a mí irme hasta una de sus casas. Para colmo, no vivía precisamente cerca.

El grupo lo había hecho el profesor y como yo solo me llevaba de forma aceptable con una chica de clase, las probabilidades de que aquello saliera bien eran nulas. Fue una pesadilla, pero por lo menos ni me llevaba mal del todo con ellas (por suerte no me tocó con Virginia, que era la peor con diferencia), ni se había alargado del todo el dichoso trabajo.

Charly se había ofrecido a ir a buscarme, pero ya podía imaginarme los rumores y las burlas el día siguiente en clase si mi hermano mayor iba a por mí como si fuera una cría pequeña.

Sin embargo, me arrepentí rápido de querer parecer tan mayor. Anochecía pronto y encima era Halloween, lo que hacía que todo fuera más tétrico. Era de noche, aunque debían ser las nueve o así, y me crucé con varios grupos de personas disfrazadas en el camino de vuelta.

Un par incluso me pararon, como si se sintieran obligados a decirme algo. Yo solo aceleré el paso y busqué el camino más rápido por el que volver a casa y cometí un grave error por actuar sin pensar: me metí por medio de un parque. Ni siquiera estaba aún cerca de casa y no conocía muy bien el lugar, pero parecía grande. Varías personas estaban en pleno botellón y un tío disfrazado de esqueleto me cortó el paso cuando pasé por una zona oscura y siniestra del parque.

―¿Dónde vas, bonita? ―me dijo, acercándose demasiado a mí.

Apestaba a alcohol, por cierto. Arrugué la nariz y di un paso atrás, dispuesta a salir corriendo.

―¿Y tu disfraz? ―me preguntó otro desde detrás.

Él iba de zombi, o algo parecido, con protuberancias que se descolgaban de su cara y mucho maquillaje tétrico. Me vi encerrada entre los dos y me asusté de verdad, no por sus disfraces ridículos, claro, es que seguían siendo dos tíos raros en medio de un parque oscuro, dónde todo el mundo parecía estar de fiesta.

No me molesté en responder. Agaché la cabeza y traté de largarme de allí, rodeando al primer tío, que me sujetó del brazo cuando pasé a su lado.

―¡Suéltame! ―grité, tirando para que lo hiciese, desesperada.

No tenía ni idea de qué pretendían, ni de si me querían hacer daño, pero el terror recorrió todo mi cuerpo y solo pude volver a gritar cuando me apretó más fuerte, pero eso solo consiguió que se rieran de mí. Las lágrimas me nublaron la vista y me tembló el labio, mientras trataba de librarme de él.

―Venga, no seas tonta, si solo queremos tomarnos algo contigo ―me dijo el otro, acercándose también a mí.

Estaba a punto de gritar pidiendo socorro, o algo parecido, pero no me dio tiempo antes de que alguien se interpusiera entre nosotros. El tipo me soltó tan de golpe que estuve a punto de caerme de culo.

―Te ha dicho que la sueltes ―le dijo el recién llegado con los dientes apretados.

No podía verle por las lágrimas, pero reconocí a Abram. El alivio me recorrió tan fuerte que me eché a temblar y nada más. La vista se me aclaró poco a poco y pude ver por qué me habían soltado con esa presteza y brusquedad. Abram le estaba retorciendo el brazo hacia atrás y el del disfraz de esqueleto estaba arrodillado en el suelo.

―No sabía que era tu puta, tío, lo siento ―le dijo con tono de dolor.

Y Abram le arreó un rodillazo en la cara que le lanzó al suelo. Yo le miré con los ojos muy abiertos, mientras Abram se giraba hacia el zombi. Este se apresuró a retroceder, dejando a su amigo retorciéndose entre lágrimas en el suelo.

―Vámonos, Sara.

Abram me sujetó de la mano y tiró de mí para sacarme de allí. Yo iba llorando a moco tendido y temblaba tanto que me tropecé tres veces con mis propios pies, aunque él me agarró con fuerza cada una de las veces y no me dejó caer. Por suerte, Abram no me llevó muy lejos. Paró una calle más allá y entró en un portal. No entendí dónde íbamos ni siquiera cuando me empujó con delicadeza para que subiera en un ascensor muy pequeño.

Allí, cuando empezamos a subir, me sujetó de las mejillas y me obligó a mirarle. Yo seguía llorando. Si no quería que me considerase un bebé, iba por mal camino, seguro, pero estaba de los nervios. Al menos él era imposible que me hubiera cambiado los pañales, ya que cuando conoció a mi hermano yo tenía unos diez años.

Me solté de su escrutinio y me abracé a su pecho, porque necesitaba algo de calor y consuelo. Él me acarició el pelo con mucha dulzura.

Y así seguíamos cuando el ascensor volvió a abrirse. No pronunció palabra y yo tampoco lo hice, lo único que se oían eran mis sollozos, que hacían eco en el portal. Abrió la puerta de una casa y entendí entonces que era su casa. Vivía muy cerca del parque por el que había cruzado, aunque yo no tenía ni idea. Sabía muy poco de Abram.

―¿Estás bien, Sara? ―me preguntó, sujetándome de la barbilla en cuanto entramos a su casa, para mirarme a los ojos―. ¿Te han hecho algo?

―N-no. ―Sollocé―. G-gracias a ti.

―Vale. Te prepararé un té o algo, seguro que la novia de mi compañero de piso tiene alguna bebida de esas que os gustan a las tías ―bromeó―. ¿Quieres ir al baño? Está ahí.

Su casa era un poco rara. El pasillo por el que se entraba tenía forma de «L» y la cocina y el salón quedaban a la derecha desde la entrada. Justo enfrente estaba el baño y, como más tarde averigüé, las habitaciones estaban tras el recodo. En cualquier caso, acepté lo del baño y me lavé la cara hasta que conseguí quitarme todos los restos de lágrimas y demás.

Me sentía muy mal, tonta y llorona, porque no había llegado a pasarme nada, pero tardé un rato en calmarme. Cuando lo conseguí y salí de allí, me lo encontré en el salón. Estaba de pie, apoyado en una silla de la mesa del fondo, fumándose un cigarro junto a la ventana abierta.

―Bébetelo, te sentará bien. ―Me señaló un té que tenía sobre la mesita baja, delante del sofá.

―Gracias por… ―musité, pero se me quebró la voz.

―Olvídalo. ¿Qué haces aquí? Vives lejos.

Rodeé la taza caliente con las manos y aspiré el olor a menta y limón que emanaba de dentro. Estaba temblando aún, pero aquello me ayudó un poco.

―Volvía de hacer un trabajo en casa de una compañera del insti ―le expliqué y tuve que secarme una lágrima rebelde―. Pensé que… No sé. Soy idiota.

―Claro que no, Sara. La culpa es de esos capullos. Debiste coger el autobús o pedirle a Charly que fuera a buscarte, seguro que no le habría importado.

―Seguro que no. Pero no soy un bebé ―aseguré molesta.

―No he dicho tal cosa, pero hay mucho cabrón suelto, solo eso. Te acercaré a casa, ¿vale? Pero tranquilízate primero.

No le respondí, me limité a dar un traguito al té, por hacer algo, aunque estaba ardiendo, así que no pude beber más. Volví a dejarlo sobre la mesa y le miré, pero él parecía centrado en su cigarro, como si fuera fascinante.

―¿Qué hacías tú ahí? ―le pregunté con timidez, por hablar de algo―. ¿No deberías estar celebrando Halloween con mi hermano y los demás?

Sabía que Charly y sus amigos iban a una fiesta de disfraces. A mí nadie me había invitado a ningún lado y tampoco tenía amigos propios con los que celebrar nada, pero me extrañó que Abram no estuviese con ellos.

―Mi celebración de los grandes eventos consiste en aprovechar dichos eventos para vender más hierba… Quizá no debería hablarte de eso, que luego tu hermano me zurra. ―Se acarició el estómago como si aún le doliese el golpe de la última vez,

No supe si bromeaba, pero me molestó un poco. Acababa de librarme de dos macarras, pero ¿le importaba mi hermano? A ver, que no es que yo esperase nada de Abram. Quizá estaba sensible… Debía ser eso. Me puse de pie entonces. Seguía con la chaqueta puesta y la mochila, que iba casi vacía, colgada de los hombros.

―Gracias por ayudarme, Abram, pero es tarde y quiero meterme en la cama a llorar.

Seguramente no era lo que tenía que haberle dicho, pero al menos se rio un poco. Apagó el cigarro en un cenicero de la mesa y me acompañó. Pese a que había dicho que me llevaba pensé que solo iría conmigo hasta la calle. Sin embargo, en el ascensor pulsó el botón del aparcamiento subterráneo y jugó con las llaves de su coche en la mano.

―No tienes que llevarme ―le dije.

―No, no tengo por qué ―me dio la razón y no dijo nada más.

Al salir en el aparcamiento estuvimos a punto de chocarnos con un chico con unas pintas horribles y no pude evitar esconderme un poco detrás de Abram, aferrándome a su brazo. ¡Es que tenía una pinta de yonqui que no podía con ella! Con rastas hasta la cintura y ropa ancha con varios rotos, pero no de los que se compran así. Parecían hechos por años de uso y, algunos, incluso eran quemaduras de cigarrillo.

―¡Ey, Abram! ―le saludó el rarito―. ¿Te vas de fiesta?

―Voy a llevar a mi amiga a casa, te veo luego, tío.

Se dieron un golpecito en el hombro y Abram me sujetó la mano para acompañarme a su coche. Yo subí distraída, sin dejar de vigilar que ese tío no nos siguiera. Y tratando de procesar que había dicho que yo era «su amiga», no la pesada de la hermana de su amigo, ni nada parecido.

―¿De qué conoces a ese? ―pregunté arrugando la nariz, mientras él arrancaba.

―Es mi compañero de piso.

―Ah. ¿Va disfrazado?

Abram pareció dudar un momento, pero luego soltó una carcajada y me miró mientras se abría la puerta del aparcamiento.

―Ojalá, Sara ―aseguró―. Son sus pintas habituales.

―¿Por qué vives con alguien así? ―No pude ocultar el desagrado de mi voz y temí molestarle, pero él salió de allí acelerando un poco, sin rastro de enfado.

―Por conveniencia y porque cuando me mudé no podía permitirme nada solo. Ahora por comodidad, quizá. Jesús y yo trabajamos para el mismo tío, nos ayudó a alquilar el piso juntos.

―Ah. ¿Vende hierba? ―Traté de sonar profesional, pero no tenía ni idea de la jerga.

Sabía que se dedicaba a aquello porque le había visto hacer ese tipo de trapicheos con mi hermano y algo había oído, bromas entre ellos y cosas así, pero ni idea de su mundo. A mí me parecía peligroso y estúpido y, tal vez, un poquito excitante.

―Sí, Sara, vende hierba.

―Tú también llevabas rastas de esas hace años. ―Me acordé de golpe y sonreí un poco.

―¡No compares! Yo solía lavarme el pelo ―bromeó con una risa―. Y soy mucho más guapo que Jesús, me quedaban infinitamente mejor.

―Eso es verdad ―le di la razón, justo cuando entraba en mi calle. En coche solo vivíamos a un par de minutos.

Me mordí la lengua al darme cuenta de lo que había dicho, pero él se limitó a negar con la cabeza. Dejó el coche justo delante de mi portal, en una plaza reservada para el paso de bomberos donde, por cierto, no se podía aparcar.

―Gracias por traerme ―le dije a toda prisa y salí corriendo antes de que pudiera reparar en lo que había dicho.

Ni siquiera me atreví a mirar atrás. Entré en el portal sin parar y corrí hasta el primer piso, donde vivía. Mi casa estaba desierta y lo agradecí un poco. Fui directa a la cama, a suspirar como una idiota. ¡¿Por qué le había dicho que era más guapo que nadie?!

Seguro que se reía a gusto de la tonta de la hermanita bebé de su amigo, que balbuceaba sin control a su lado. Al menos, consiguió que no pensase más en el incidente del parque.

3.- La comida vomitiva

Era martes, me acuerdo bien de eso. Una comida de mi madre no se olvida jamás, así que supongo que tiene que ver con que ese día esté grabado en mi memoria.

Mi madre no se mete mucho en la cocina, pero cuando lo hace, consigue que sea memorable, y no en plan bien. Ese día volví de clase furiosa y llorando. En realidad, tengo un problema grave con eso. No sé estar enfadada, y cuando algo me molesta, me pongo a llorar. Supongo que Charly y Abram llevaban razón y no era más que una niña.

En cualquier caso, Virginia, mi archienemiga en el instituto, me empujó por las escaleras al salir de clase y yo llevaba el móvil en el bolsillo trasero. En consecuencia, tenía la pantalla hecha pedacitos. Y no era justo. Aunque yo estaba bien, con un moratón enorme en la espalda, pero bien.

Me dio la sensación de que era uno de esos días en los que no dejas de preguntarte por qué has salido de la cama. Al llegar a casa y tirar la mochila en mi cuarto volví a tener esa sensación de que era mejor volver a dormir. Quizá fue por el olor misterioso que venía de la cocina. No es raro que me pusiera alerta, de allí no solía salir ningún tipo de olor, porque nadie cocinaba.

Fui despacio hacia la cocina, por si tenía que escaquearme. Mi madre canturreaba motivada mientras se movía por el estrecho espacio. Me di la vuelta para largarme, ya avisaría de que no volvía a comer o algo. Sin embargo, me pilló antes de que pudiera huir.

―¡Sara! Pon la mesa, cariño ―me pidió, demasiado feliz.

De hecho, estaba tan alegre que me pregunté que se habría fumado. O comido. ¿Y si estaba cocinando algo tóxico y se había colocado con los vapores? Se me pasaron por la cabeza todas las opciones posibles de drogas que podía haberse metido, pero no pude hacer nada, salvo obedecer.

Puse la mesa para las dos, pero no me dejó ver lo que estaba cocinando. ¿Sabéis de alguien capaz de quemar una comida y que a la vez esté cruda? Mi madre es capaz. Una vez, según Charly, casi provocó un incendio hirviendo agua. Y yo me lo creo todo. Esa mujer a los fogones es un arma de destrucción masiva.

Y cuando destapó emocionada la bandeja que había llevado con esmero a la mesa, tuve que controlarme para que no me diese una arcada. O que no la viera, al menos. Abrí mucho los ojos fijándome en… eso.

Era… no era nada. Apenas era comida. Lo líquido me pareció una tortilla a medio hacer y lo que flotaba en ella, como en una sopa macabra, eran verduras de distintos tipos y colores.

―¡Q-qué rico! ―No tuve corazón a decirle lo que me parecía eso―. ¡Voy a por mayonesa!

Quizá, echándole un buen chorro… No, hacerlo más líquido no parecía una idea apetecible. Cuando volví a la mesa, con un bote de mayonesa y buscando una excusa con la que no comerme esa bazofia, mi madre ya me había servido el plato.

―Tiene una pinta genial ―me dijo.

Yo la miré boquiabierta. ¿Cómo que genial? ¿Acaso no tenía ojos en la cara? Cuando alzó la vista de los platos asentí un par de veces, como si estuviera de acuerdo. En realidad, solo quería vomitar.

―Delicioso ―mentí, sentándome frente a ella.

―Pero no lo estropees con mayonesa, hija, que le quitas todo el sabor a la comida.

«Precisamente pretendo eso, madre», pensé.

―¿Y papá? ―Cambié de tema, mientras vaciaba el bote sobre el plato.

Entre comer mayonesa con cosas o una comida que, por lo que sabía, había colocado a mi madre solo con el efluvio que emanaba… Yo solo quería irme a llorar por mi móvil perdido. Era heredado de Charly, que a su vez lo había heredado de Raúl. Tenía mil años y no era gran cosa, pero era mi móvil, la única forma de hacer fotos. No lo usaba para mucho más, no es que tuviera amigos que me llamasen, ni gente fuera de mi familia para escribirme…

―Se retrasa, vendrá ahora.

Miró el reloj de su muñeca con disgusto, pero empezó a comer como si nada. Yo le di otra vuelta y rescaté un guisante que no tenía mala pinta. La puerta se abrió cuando estaba a punto de meterme aquella cosa en la boca y suspiré aliviada. Mi padre pondría coherencia a la situación, o eso esperaba.

Llegó con Charly, venían riéndose de algo, aunque ambos pusieron la misma cara de asco a la vez cuando vieron la mesa. O la comida sobre ella. Le lancé una mirada de auxilio a mi hermano, que me hizo un gesto para que tuviera paciencia, creo. Como mínimo, estaba segura de que no quería que me lo comiese.

―¿Qué es eso? ―preguntó mi padre, levantando la tortilla que quedaba en la fuente―. ¡Joder! ¿Os estáis comiendo esto? Que os va a sentar mal, el huevo está crudo.

―¡Está perfecto! ―le gritó mi madre, furiosa de golpe. Seguro que era un efecto secundario de la intoxicación alimenticia―. A Sara le gusta.

―Sí, sí, está bien ―aseguré cuando todos me miraron―. Pero estoy llena. Muchas gracias, mamá.

―¡Si no has comido nada! ―se quejó mi madre.

―¡Que no te lo comas, Sara! ―me gritó mi padre, cuando pinché algo azulado para disimular―. No quiero tener que ir al hospital. Qué asco, por favor.

Mi madre le lanzó la copa de vino entera a mi padre, con cristal y todo. Esta se estrelló en la pared y lanzó vino en todas direcciones. Me pareció que Charly y mi padre la esquivaban a duras penas. Supuse que a mi madre no le habría molestado mucho darle a mi hermano tampoco.

―¡Mi comida está perfecta! Lo sabrías si no estuvieras comiendo la comida de otra ―le gritó mi madre, con la furia deformando sus rasgos.

―Vamos a dar una vuelta, Sara ―me ordenó Charly.

Ni siquiera me dio tiempo a pensarlo, sujetó mi mano y me sacó de allí. Me puse la chaqueta a duras penas mientras me llevaba fuera. Agradecí el rescate de verdad. Respiré aliviada al llegar a la calle, dónde aún se oían los gritos de mis padres y cosas romperse. Mi madre estaba como una cabra.

―¿Has comido algo de esa mierda? ―me preguntó mi hermano, mientras echaba a andar y yo le seguía con dificultad.

―No, tranquilo. Menos mal que habéis llegado. Estaba temiendo que me lo metiera a la fuerza, tapándome la nariz o algo así ―bromeé, con un estremecimiento sincero.

―Tienes que aprender a plantarte con tu madre. Y con todo el mundo… ―suspiró―. Vamos a comer donde Carlos, seguro que su madre ha hecho algo delicioso.

―¿Te refieres a plantarme ante ti cuando hablas de mis pañales delante de tus amigos guais? ―repliqué, porque puede que aún tuviera una espinita clavada con eso.

―¿Te molestó? ―Me miró un momento, con verdadera preocupación y yo asentí―. Lo siento, solo estaba de broma, enana. Además, mis amigos no son guais, son normales.

―Bueno, también podrías no llamarme enana delante de la gente ―sugerí―. Luego se piensan que soy un bebé…

―¿Y quién quieres que piense que no eres un bebé? ―me preguntó, pasándome un brazo por los hombros, pero sin dejar de caminar.

―Nadie, olvídalo.

Me sonrojé al pensar en el tema con Carlos y Abram. No había vuelto a ver al segundo desde Halloween, pero me moría de vergüenza solo de pensarlo.

Abram le había partido la cara con la rodilla a un tío solo para defenderme y luego me había llevado a casa. Y, contra todo pronóstico, no parecía habérselo contado a mi hermano, porque no me dijo nada al respecto. ¿Por qué no lo había hecho?

Tal como Charly dijo, la madre de Carlos nos dio de comer. Una verdadera tortilla de patatas y unas croquetas de cocido. Sentí que iba a estallar de lo delicioso que estaba todo. Y, después, Charly insistió en que fuéramos al cine o algo. Supuse que no tenía muchas ganas de volver a casa, o de dejarme en ella. Mis padres seguirían de mal rollo o mi madre estaría borracha o lo que fuese. En realidad, mi padre solía huir cuando había bronca, así que lo segundo era más probable.

En cualquier caso, Carlos nos llevó en su coche y fuimos los tres al cine. Incluso me dejaron elegir una comedia romántica. Y, pese a que estábamos llenos de la comida, nos cogimos palomitas y refrescos.

La película me estaba pareciendo malísima. No estaba segura de por qué seguía torturándome con historias de amor, cuando todo me parecía tan irreal ya. ¡Los tíos son unos capullos! O no se fijan en ti por ser la hermana pequeña de su amigo.

Juro que mi cuelgue con Carlos era agua pasada, pero le miré con cierta nostalgia. Por lo que nunca sería, pero podría haber sido (en mis sueños, claro). Para Carlos yo era una hermana pequeña, igual que para Charly.

Y cuando la película iba por la mitad, el móvil de Charly empezó a sonar. Lo silenció, se disculpó conmigo y salió de la sala. Yo me acabé mi refresco y traté de creerme que al rico millonario buenorro le gustaba la tía torpe y aburrida que era la protagonista, pero puede que les estuviera hasta haciendo burla. ¡Nadie se creía eso!

Mi hermano volvió poco después y se inclinó sobre mi asiento para hablar con Carlos, que se había quedado a mi otro lado sentado. La sala estaba casi vacía, me pareció que a nadie le importaba lo que hablábamos, aunque Charly bajó el tono.

―Se ha muerto la abuela de Abram, tenemos que ir al tanatorio ―le dijo.

No estuve muy segura de por qué, pero algo se me removió por dentro. Fue pena, quizá. Abram me había rescatado solo unos días antes y…

―Claro, vamos.

―Sara, ¿te importa? ―me preguntó mi hermano.

―No, no, vamos.

Salimos los tres juntos y ninguno hablamos hasta llegar al coche de Carlos. En realidad, puede que ellos dijeran algo, pero no los oí. A mí no se me había muerto nadie cercano, quizá por eso me afectó más. Mi abuelo murió, pero yo no había nacido o era muy pequeña o algo así, de modo que no lo recordaba. Y ya está, el resto de mi familia vivía. Así que no supe bien cómo gestionar esos sentimientos.

―Sara ―me llamó Charly cuando paramos junto al coche―. ¿Quieres que te dejemos en casa de la madre de Carlos? No sé si tu madre está para que estés en casa…

―No, no. Voy con vosotros.

―No es buena idea, Sara. Es un tanatorio, no es un buen sitio…

―¡Que no soy un bebé! ―me quejé más alto de lo que pretendía―. Luego seguro que Carlos puede acercarme a casa, más tarde, cuando mi madre se haya calmado ―sugerí.

―Por mí bien ―aceptó él.

Mi hermano suspiró, pero me pareció que se quedaba sin argumentos. Me abrió la puerta trasera del coche de Carlos incluso y, pese al mal cuerpo que seguía teniendo, me sentí un poco mejor por haberle podido plantar cara.

4.- El velatorio

El tanatorio me provocó un escalofrío. Era bonito, pero se respiraba dolor y muerte. Incluso saqué el móvil para fotografiar el edificio de cristal y piedra o los amplios jardines que no tenían flores coloridas, solo hojas verdes. Luego vi la pantalla destrozada y me hizo recordar lo que estaba haciendo allí.

Abram estaba sentado junto a la puerta, en un banco. Tenía los codos apoyados en las rodillas y la cara hundida entre las manos. También me hubiera gustado hacerle una foto a él y su aire melancólico, pero claro, no lo hice.

Alzó la cabeza cuando nos acercamos y chocó una mano con Charly. Luego, mientras saludaba de igual manera a Carlos, clavó la vista en mí. Tenía los ojos muy rojos, me pregunté si habría llorado. Me hubiera gustado darle un abrazo, pero no me atreví a moverme.

―Lo siento mucho ―le dije con un susurro.

―Gracias, Sara ―respondió en el mismo tono, aunque el dolor le quebró la voz.

―¿De qué vas? ―preguntó Charly, sujetándole de golpe la barbilla.

Por un segundo pensé que iba a pegarle solo por responderme, o algo parecido, luego me di cuenta de que solo estaba mirándole de cerca. Aunque hasta que Abram no respondió no entendí de qué hablaban.

―Mi compañero de piso montó una fiesta anoche. Trajo a un montón de tías… ―me miró incómodo antes de corregirse― de gente, y setas.

Se soltó de mi hermano con brusquedad y volvió a sentarse en el banco.

―¿Y sigues colocado?

―Puede que esta mañana me tomara algo más… Creo que era éxtasis. Yo qué sé. Ya no estoy colocado, en cuanto desaparezca el dragón estaré perfectamente. ―Me pareció que trataba de bromear, aunque volvió a esconder la cara entre sus manos y a inclinarse hacia delante.

―Tío, que es martes ―le regañó Carlos.

―Sí. Y llevo una camisa roja con la pota de una tía que iba con uniforme de colegiala en el velatorio de mi abuela. ¿Podéis traerme algo de ropa y el coche? ―Volvió a mirar a Charly, que asintió.

―¿Cómo has llegado? ¿Te ha traído el dragón? ―bromeó mi hermano, pero le dio un golpecito cariñoso en la cabeza.

―En taxi, no estaba para conducir. Toma. ―Le tendió unas llaves―. Son del piso, las del coche estarán por ahí. No sé, búscate la vida.

―Vamos, Sara.

Pasé la mirada de mi hermano a Abram. Carlos se iba con él, supuse que para poder recoger el coche. Y yo no quería dejarle allí solo. Iría colocado o lo que fuera, pero parecía desolado. Él me había ayudado solo unos días atrás en ese parque, aunque no era algo que pensase compartir con mi hermano.

―Te espero aquí ―Me senté al lado de Abram en el banco.

―Sara… ―empezó Charly.

―No importa, Charly. Mi piso tampoco está para visitas de menores ―bromeó un poco, aunque no sonrió.

Mi hermano me lanzó una mirada de advertencia y yo alcé una ceja hacia él, para que supiera que no iba a hacerle caso. Elegí un momento raro para revelarme, supuse, pero era un vicio. Me empezaba a gustar salirme con la mía.

―Déjame un cigarro ―le pidió Abram a Charly.

―No molestes, ¿vale? ―me pidió mi hermano, antes de darle su paquete de tabaco y el mechero a Abram.

―Tu hermana no molesta nunca, tío, no seas capullo ―me defendió Abram.

Yo me sonrojé, así que miré hacia mi pulsera llena de abalorios para que no lo notasen. Mi hermano se fue con Carlos, tras rumiar algo que no entendí, mientras Abram se encendía un cigarro a mi lado, aunque se apresuró a apartarse al darse cuenta de que el humo iba hacia mí. No había mucha gente por allí; un anciano paseaba de un lado al otro al fondo del patio inmenso con la que me pareció su hija y un grupo no muy grande charlaban en el aparcamiento a bastante distancia de nosotros. El resto de gente debía estar dentro. No era raro, porque hacía un frío horrible.

―¿Cómo estás? ―le pregunté, sin saber qué decir.

―Bien ―me mintió descaradamente, luego le dio una larga calada al cigarro y se sentó a mi otro lado, para evitarme el humo―. Estoy en la mierda. Mi abuela era como una segunda madre para mí. Mi padre nos abandonó cuando yo tenía dos años y… Mi madre siempre estaba trabajando para poder mantenernos. Mi abuela era la que estaba con nosotros.

―¿Q-qué le ha pasado?

―Ha sido mientras dormía, un infarto. No estaba enferma ni nada, o no más de lo normal para su edad. No nos lo esperábamos.

―Lo siento muchísimo, Abram.

―Ya. Gracias. No tenías por qué venir, seguro que tenías mil cosas mejores que hacer.

―Tú me ayudaste el otro día en ese parque ―le recordé―. Y, aunque no hubiera sido así, no sé. Quería venir.

Asintió un par de veces y volvió a ponerse de pie. Un par de personas llegaron entonces y Abram las saludó sin mucho entusiasmo. Yo no me moví del banco y, aunque me miraron, nadie trató de incluirme en la conversación. Poco después se perdieron dentro del sitio. Abram se acabó el cigarro y sacó otro.

―¿Por qué no comes algo en lugar de fumar? ―sugerí, frunciendo un poco el ceño, antes de darle tiempo a encenderlo.

Me miró como si le hubiera sobresaltado, pero al menos volvió a guardarse el cigarro dentro del paquete y este en sus vaqueros.

―No tengo hambre. ¿Tú has comido?

―Sí. Yo creo que te vendría bien. Cuando mi madre se emborracha mucho al comer se le pasa un poco.

Me miró con una sonrisa que me pareció cargada de ternura y no pude evitar sonrojarme. Ni siquiera estaba segura del porqué de su gesto, o del mío. Ya ni siquiera sabía qué hacíamos allí a solas. Se acuclilló justo delante de mí y me miró. Yo me incliné un poco hacia atrás, sorprendida por su cercanía. Sí que debían haberle potado encima, por cierto, porque olía mucho a alcohol y vómito.

―Tu casa es un psiquiátrico, alguien debería ponerte un palacio ―me dijo―. Eres demasiado buena para soportar a esa mujer.

Y se apartó sin más, pasándose las manos por el pelo suelto y revuelto.

―Y eso que no has visto la comida que ha hecho hoy mi madre. ―Le narré esa especie de tortilla, por cambiar de tema, porque me puso muy nerviosa de golpe.

―¿Eso es todo lo que has comido? ―preguntó con desagrado.

―¡Qué va! Charly me ha rescatado y he comido en casa de Carlos. Tú también deberías comer algo. Si llevas de fiesta desde ayer seguro que te hace falta. Aunque eres tú el que estudia medicina, deberías saberlo mejor que yo. ―Lo solté del tirón, sin respirar, y volví a sonrojarme cuando clavó en mí su mirada.

―Vamos, anda, tu relato de la tortilla repulsiva me ha dado hambre.

Pese a su tono bromista tiró de mi mano para que me pusiera de pie y no me soltó mientras entrábamos al sitio. A la izquierda había un pasillo larguísimo que me pareció lleno de gente, pero él fue hacia la derecha. Había una recepción pequeñita y una cafetería tras esta. La cocina parecía cerrada, quizá porque era media tarde, pero sacó unas latas de Coca-Cola de una máquina, unas chocolatinas y un par de sándwiches. Me fue pasando las cosas según las cogía y me llevó a una mesa apartada cuando acabó.

Había algunas personas por allí y saludó también a un par al pasar, pero no paró hasta llevarme a una mesa apartada de todos. Hacía un calor horrible comparado con fuera, así que me quité la chaqueta y la colgué en la silla antes de sentarme frente a él.

―¿Puedo preguntarte algo, Abram?

―Claro, Sara ―musitó, mientras miraba el sándwich como si fuera a morderle a él.

Yo se lo abrí y lo coloqué delante de él, para que se decidiese de una vez. Se rio un poco y clavó su mirada oscura en mí.

―¿Por qué no le has contado a Charly lo de Halloween?

Le dio un bocado al sándwich entonces, sin quitar la vista de mí. De hecho, me pareció que me recorría con la mirada. Me eché un vistazo con disimulo, pero llevaba una sudadera de lo más normal, sin dibujos humillantes. Quizá se me había bajado mucho la cremallera y se me veía algo de escote apretado contra la camiseta negra interior. Quise subírmela, pero me gustó que me mirase de esa forma que no supe interpretar del todo.

―¿Para qué voy a contárselo? ―me respondió al fin―. Te regañará como si fueras una cría por haberte ido sola. Y eso no te va a servir de nada, ¿no?

―Bueno, quizá llevase razón, no debí irme sola.

―Quizá ―aceptó sin ganas―. Pero puedes ahorrarte la bronca. No eres una niña para dejar que Charly te trate así, ¿sabes? Trata de protegerte porque a él nadie le protegió de esa manera.

―Ya ―musité―. Gracias, entonces.

Me pasó una de las chocolatinas con una sonrisa y yo la cogí por pura gula. Y porque necesitaba hacer algo, porque de pronto su mirada en mí me parecía demasiado fija e intensa.

―Pero, la próxima vez, puedes llamarme a mí si necesitas transporte. Y conmigo te aseguras de ahorrarte la bronca ―bromeó con suavidad.

Le sonreí, pero ni en mil vidas me atrevería a llamar a Abram. Siempre me había impuesto un poco. Vale, mucho. Era demasiado guapo, pero no solo eso. También era demasiado mayor, guay y listo. Yo solo era una… bebé a su lado. ¿Cómo iba a atreverme ni a tener su número memorizado en mi móvil siquiera? Y muchísimo menos me atrevería a escribirle o llamarle, claro.

Por suerte Charly llegó poco después. Parecía haberse dado mucha prisa. Al menos Abram acabó de comerse los dos sándwiches y yo me sentí algo más a tranquila al respecto. También nos tomamos el refresco juntos y alguna chocolatina más. Luego, cuando mi hermano le dio ropa limpia, Abram me dirigió una sonrisa triste y se fue al baño para cambiarse.

Creo que lo que pasó después puedo resumirlo rápidamente: llegaron Raúl, Andrea y Saray; discutí con mi madre (y con mi hermano) para pasar la noche allí, pero me dio igual; Charly me regañó por haber roto mi móvil, porque le mentí contando que se me había caído; él me dijo que debía tener más cuidado con las cosas y Abram le llamó pesado cuando volvió con una camisa negra y el pelo húmedo del baño; yo le di mi coletero favorito, que llevaba enganchado en la muñeca, y me gané otra sonrisa mientras se recogía el pelo en la coronilla.

El resto de la noche fue larga y algo triste. Abram nos presentó a su familia, pero casi todo el tiempo lo pasamos con él fuera o en la cafetería. De vez en cuando salían a fumar y yo acabé pasando de helarme, así que me quedaba dentro con los demás. Abram siempre se sentaba a mi lado al volver. Un par de veces me trajo refrescos o café, aunque traía para todos. Tampoco era para tanto.

El funeral fue por la mañana. No pude evitar llorar. Fue precioso y muy emotivo. Abram, que estaba a mi lado, me miró extrañado en cierto momento, secó una de mis lágrimas con su pulgar y me sujetó la mano el resto de la misa.

Tras aquello, Abram se fue a llevar a su madre a casa y Charly le acompañó. A mí me llevó Carlos a mi casa y, por una vez, hubiera preferido quedarme con mi hermano en lugar de irme con Carlos como solía pasarme antes.

Quizá, pensándolo en retrospectiva, fue la primera ocasión en la que alguien me vio de verdad. Entre la multitud, Abram se dio cuenta de que yo estaba allí, apoyándole, y decidió apoyarse en mí para darse fuerzas.

5.- La virginidad labial

Después de eso no volví a ver a Abram. Tampoco vi apenas a Charly. Discutió con mi madre, por mi culpa, creo (y mi empeño en quedarme en el funeral de la abuela de Abram), aunque no llegué a enterarme del todo, y no apareció por casa en un par de semanas. Pasé Nochebuena con mis padres y Nochevieja sola. Ya sabes, la fiesta del cacahuete.

Así que, tras un inicio de año desastroso, no esperaba nada mejor y, aun así, empeoró. Fue el viernes veinticuatro, justo el día antes de mi diecisiete cumpleaños. Llegué temprano a clase, aunque en mi cabeza estaba muy lejos de allí, haciendo planes para solo seis meses después. En cuanto acabase ese curso no tendría que volver al instituto. Podría dejarlo y dedicarme a lo mío. Fuera lo que fuese lo mío.

En realidad, tenía la esperanza de que mi padre me diera trabajo en su taller. Sabía algo de coches, aunque no es que manejase muchísimo, pero quizá podía responder al teléfono o algo. Y así podría comprarme una cámara. Al menos la rotura de mi móvil no me había fastidiado las fotos que tenía, pero este era de tan mala calidad que de poco me servían.

Trabajaría, ahorraría, me compraría la mejor cámara posible y podría quedarme en el taller por la noche haciendo fotos. O irme donde quisiera. Tal vez Charly podría enseñarme a llevar una moto…

―¡Sara! ―Zaida, la única de clase con la que me llevaba bien, entró tirando la mochila desde la puerta―. ¡Mira esto!

―Hola… ―musité, menos entusiasmada que ella.

Se dejó caer con fuerza a mi lado y me hizo un gesto para restarle importancia. Abrió sobre mi mesa la revista que llevaba y me señaló una especie de artículo con una apariencia muy poco profesional. Esas cosas nunca me han atraído especialmente, pero Zaida se tragaba cada artículo de horóscopos, números, estrellas y cosas así, con una fascinación que yo no entendía.

―Según esto, la mejor edad para perder la virginidad es a los diecisiete ―me señaló.

―¿Qué clase de revista para pederastas es esta? ―bromeé, alzando la tapa para intentar ver el título. Sin embargo, ella le dio un golpe para aplanarla y que leyese aquella cosa.

―Hablo en serio. Mañana cumples diecisiete, tienes que conseguir acostarte con Carlos.

La chisté, aunque estábamos solas en clase. Ni siquiera le había contado que Carlos ya no me gustaba. No quería tener que justificarlo hablando de mis pañales con nadie más. Tampoco le conté lo de Abram y Halloween. Él no se lo había contado a nadie y de pronto era como nuestro secreto.

Lo de mi cumpleaños era otro tema. Mi hermano no había dado muestras de acordarse, pese a que siempre encontraba su regalo escondido por casa antes de la fecha. Esta vez no había comprado nada. Y como mi madre siempre se empeñaba en invitar a mis tías y primos en mi cumpleaños, supuse que no iba a ser un gran día. ¡Ni siquiera tendría el consuelo de Charly regalándome lo que yo quería como todos los años anteriores!

―No te digo que te cases, Sara, pero al menos deberías darte tu primer beso.

¿Sabes qué? Si quieres que algo sea un secreto, no se lo cuentes a Zaida, jamás. Las reacciones no tardaron en llegar, claro, porque mi archienemiga estaba justo en la puerta cuando Zaida aireó que no me habían dado ni siquiera un triste beso.

Porque yo no sé qué vida llevaban esas tías con dieciséis años, pero no, yo jamás había gustado a un chico y, en consecuencia, nunca me habían dado un beso. No es tan grave. De verdad que no. Por mucho que durante años me hubiera muerto de ganas de que Carlos lo hiciera y hubiera fantaseado con ello a menudo. En ese momento me alegré de no haberlo conseguido, porque de pronto la idea me parecía vomitiva.

―¡¿Nunca te han dado un beso, pringada?! ―me gritó Virginia, con un cacareó―. ¿Acaso eres un bebé?

Virginia era la zorra más repugnante de mi clase. Disfrutaba mucho metiéndose conmigo, insultándome y burlándose a voces. Supuse que acabábamos de darle material para reírse el resto del curso. Y lo peor de todo era que por una vez llevaba razón.

―Lo siento ―murmuró Zaida.

Me encogí de hombros y traté de pensar en otra cosa mientras Virginia les contaba a gritos a todos nuestros compañeros que yo aún era virgen y que ni siquiera me había besado con ningún chico.

―Podemos hacer una colecta para ver si algún pobre infeliz quiere darte un beso por dinero, bebé ―me dijo uno de los chicos.

―¡Yo no la tocaba ni por todo el dinero del mundo! ―gritó otro.

―¡¿Has oído, bebé?! ―se rio Virginia―. No te tocaban ni con un palo. ¿Cómo vas a perder la virginidad?

No respondí. ¿Cómo podía responder a eso? Apoyé la cabeza sobre los brazos, cruzados en la mesa y me esforcé por olvidarme de ellos. Me tiraron bolas de papel, y me movieron la mesa para que les prestase atención, pero traté de dejar la mente en blanco.

No lo conseguí, por cierto. Por algún motivo, Abram sugiriéndome que le llamase si necesitaba transporte se coló en mi mente. Sabía cómo era el chico, aunque no tuviera tanta relación con él como con Carlos y Raúl. Ni siquiera tenía que darme detalles para saber que era de los que cada fin de semana estaba con una chica diferente. ¿Me besaría como un favor especial para que dejasen de reírse de mí?

La sirena sonó en ese momento y oí el taconeó de la profesora entrando a la sala, por suerte, porque cortó las risas. Y mis estúpidos pensamientos. Primero, Abram me veía como una niña también y, segundo, si alguna vez se me ocurría algo parecido él se reiría de mí y yo me moriría de vergüenza. Porque Abram y yo no teníamos ninguna opción. No solo era demasiado guapo para mí, es que no parecíamos ni de la misma especie. Él era un Maserati y yo… un patinete.

Después de aquello, las posibilidades de que me dejasen en paz eran inexistentes, claro. Aunque no tiene sentido que nos recreemos en la tortura mental de Virginia, que en el recreo consiguió que ya todo el mundo supiera que jamás me habían dado un beso y la gente me estuvo haciendo burla todo el día, tirando besos a mi paso y cosas así.

En historia, para colmo, nos pusieron una película a oscuras y agradecí estar en primera fila para que no pudieran ver mis lágrimas, cuando Virginia empezó a pasarme notitas insultantes y a hacer ruidos de besos inclinándose hacia mí para asegurarse de que la oía bien. Cuando le pareció que no surtía efecto, imitó a un bebé llorando.

Yo salí la primera en cuanto la sirena empezó a sonar, sin darle tiempo al profesor a decirnos que podíamos irnos. Incluso ignoré a Zaida cuando me llamó. Solo quería meterme en la cama y llorar todo el fin de semana.

Sin embargo, al llegar fuera, me encontré a Charly de frente. No me lo esperaba para nada, estaba segura de que se había olvidado de mi cumpleaños. Me lancé a sus brazos y dejé que me abrazase con fuerza.

―¡Felicidades, enana! ―Me dio un beso en el pelo, con cariño.

Yo sonreí con sinceridad por primera vez en semanas, quizá.

―Pensé que te habías olvidado ―le regañé.

―¡Qué morro, pero si es mañana! ―se rio, soltándome.

―Aun así ―puse mi mejor cara inocente―, creí que estabas en casa de Raúl y que no vendrías.

―Siempre vendré en tu cumple, Sara. ―Me sonrió―. ¿Te acompaño a casa?

Asentí y me colgué de su brazo. No es porque Charly sea mi hermano, pero es el mejor hermano del mundo.

Vivíamos muy cerca y hablamos de cosas banales hasta llegar a casa. Sus amigas, Andrea y Saray, estaban en nuestro portal. Supuse que había quedado con ellas y sentí tener que despedirme de él.

―Oh, se me ha olvidado decirte que nos vamos de fiesta ―me dijo Charly, guiñándome un ojo verde―. Andrea y Saray te van a ayudar a elegir la ropa. ―Puso mala cara, haciendo reír a las chicas.

―Vamos, Sara, tenemos que arreglarnos. ―Saray me cogió de la mano y tiró de mí hacia mi casa.

―Yo no tengo nada que ponerme para ir de fiesta ―les dije, mientras Charly abría la puerta para que entrásemos.

De hecho, ni siquiera podía creerme que Charly fuese a llevarme de fiesta. Siempre se lo pedía y me decía: «cuando cumplas cuarenta, enana».

―Te hemos traído algunas cosas ―explicó Andrea―. No te preocupes por nada. Solo de disfrutar. Y, Sara, feliz cumpleaños.

6.- Mis amores imposibles

Charly pidió comida china y, mientras llegaba, Saray y Andrea se encerraron conmigo en mi habitación para elegir ropa. La rubia llevaba un par de bolsas hasta arriba de cosas y aunque rebuscaron en mi armario, acabaron eligiendo entre lo que había traído. Lo dejamos preparado y nos fuimos a comer cuando Charly empezaba a quejarse de que la comida se enfriaba.

Después de la comida dedicamos un par de horas a jugar a la Play con mi hermano, por hacer tiempo. Luego me di una ducha y empezamos el largo proceso de vestirme, maquillarme y todo lo demás. Largo no, larguísimo. Si crees que tus conocidas tardan en arreglarse, es que nunca lo han intentado hacer con Saray y Andrea cerca. Pese a que ya habíamos elegido atuendo me hicieron probarme cinco cosas más, para acabar quedándose con el primer vestido.

Y el maquillaje siguió el mismo proceso. La rubia me aplicó una base y luego me la quitó, porque decía que era demasiado clara. Luego dedicaron otro ratazo a alabar mi siempre bronceada piel. No sé a quién he salido, porque Charly es bastante más blanco que yo. Quizá a mi madre, aunque ella es adicta a las cabinas de bronceado, así que ni idea de cuál es su tono natural. Hasta al tercer maquillaje diferente no dieron el visto bueno. Al final sin base y con rímel, algo de sombra de ojos y raya negra, además del brillo de labios.

―Me voy a matar ―me quejé, cuando Saray me obligó a subirme sobre unos tacones enormes.

Vale, quizá no eran tan grandes, unos cinco o siete centímetros, como mucho, pero sí finos. Me parecieron impracticables, y eso que Andrea me sujetó de la mano para que pudiera subir.

―Venga ya, es fácil.

Saray se movió por mi habitación en sus propios tacones, como si fuera lo más normal del mundo. En ocasiones yo le robaba los tacones a mi madre cuando no estaba, solo para sentirme más alta (que no me venía nada mal), pero nunca había salido a la calle con ellos.

―Voy a hacer el ridículo.

―No es verdad, estás preciosa ―me alabó Andrea y no pude evitar sonrojarme―. La clave para no caerte de los tacones es sujetarte a alguien.

―¡Qué fácil! ―Cargué mi voz de sarcasmo.

No pude evitar recordar a Virginia metiéndose conmigo porque nadie quería tocarme y se me llenaron los ojos de lágrimas, que traté de ocultar agachando la cabeza y jugando con mi pulsera de abalorios. Me la había regalado Charly años atrás, perteneció a su madre, la de verdad, y le tenía mucho cariño.

―¿Qué pasa, Sara? ―Saray se sentó a mi lado en la cama y me pasó un brazo sobre los hombros.

―Nada, lo siento.

―¿Estás nostálgica porque vas a cumplir años? Porque a mí me pasa, pero deberías esperar hasta los veintidós al menos. ―Andrea se sentó a mi otro lado y me acarició la espalda.

―No es eso ―dije, pero no pude evitar una risilla―. Es que no creo que sea guapa. ―Simplifiqué mi rayada.

Estaba al lado de dos tías perfectas a su modo y yo me sentía… un bebé. Saray era delgada, alta, rubia y con unos ojazos verdes que quitaban el aliento. Andrea estaba más rellenita, pero de una forma bonita y bien proporcionada. Su pelo rizado y alborotado le daba un aire encantador. Y yo… Yo era un desastre.

―¿Estás de coña? ―Saray se levantó de un salto y tiró de mi mano para que hiciese lo mismo―. Se te van a tirar al cuello esta noche, ya verás.

Abrió mi armario para que pudiera verme delante del espejo de cuerpo entero. Llevaba un vestido sencillo, pero muy bonito. Las mangas largas eran de encaje y tenía un escote simple, pero cuadrado que hacía que mis tetas pareciesen más grandes de lo que eran en realidad. La falda era demasiado corta, aunque algo ancha y con vuelo, y las medias transparentes parecían que en cualquier momento dejarían ver mi ropa interior, que también era negra, por si acaso, supuse.

Quizá ellas habían hecho un buen trabajo, porque me vi guapa con el maquillaje sutil y el pelo liso, negro y largo hasta debajo de los hombros (aunque liso lo llevaba siempre, porque no se me quedaba de otra forma).

―No me ha pasado nunca. ―Me sonrojé intensamente.

―Porque nunca has salido con nosotras. Ya verás, Sara, vas a ligar tanto que te vas a cansar de los tíos ―me dijo Andrea.

No me lo creía, pero tampoco quise seguir hablando de ello. No quería que pensasen que era una perdedora. Saray me colocó el pelo por última vez y se aseguró de que llevaba bien el maquillaje y sonrió, dándome el visto bueno.

―¿Nos vamos ya? ¡Que cierra Eric y seguimos aquí! ―gritó Charly desde fuera.

Saray y Andrea lo primero que habían hecho al empezar con la sesión de belleza fue echarlo de la habitación

―No metas prisa, Charly ―le gritó Andrea sin abrirle la puerta de mi dormitorio. Este parecía demasiado rosa e infantil para que ellas lo vieran y no pude evitar volver a sentirme como un bebé.

―¿Preparada? ―me preguntó Saray.

Yo asentí con solemnidad. Y luego me acojoné un poco. Vale, mucho.

―¿Seguro que no voy ridícula?

―Yo te follaba ―aseguró Saray, haciéndome parpadear sin saber qué decir.

―Eso es que vas genial ―aclaró Andrea―. Estás preciosa, Sara.

Saray se movió la primera, abriendo la puerta de la habitación de forma ceremonial. Charly esperaba al otro lado, apoyado en la pared, con cara de aburrimiento.

―¿A que está guapísima? ―le dijo Saray y me pareció que le daba un codazo.

―Demasiado ―se quejó Charly―. Tendré que pasarme vigilando toda la noche.

Él también se había cambiado de ropa, aunque no mucho. Sustituyó la sudadera por una camisa y sobre ella llevaba su chaqueta favorita sin abrochar. Andrea me puso un abrigo sobre los hombros y le pasó el suyo a Saray. Las chicas también llevaban vestidos, y casi suspiré con envidia, porque estaba segura de que nunca sería ni la mitad de guapa de lo que lo eran ellas

Andrea me acercó el brazo para que me colgase de ella como me había dicho, y lo agradecí. Saray y Charly iban delante de nosotras. La rubia era una maestra de los tacones, parecía que iba con deportivas la tía.

―¿Por qué lo hace todo bien? ―le murmuré a Andrea, para que no me oyese. No quería que se lo tomase a mal.

Siempre las había apreciado mucho, pese a que no había tratado con ellas demasiado. No más que lo básico, las pocas veces que se juntaban con mi hermano en casa. Pero como Charly solía huir de mi madre, no solían quedar allí.

―Verás, Sara, el secreto es que parezca que sabes hacerlo ―explicó―. Y si tú te lo crees, el resto creerán que sabes.

―Díselo al doctor cuando me parta el tobillo ―bromeé.

―Vas genial, no te has tropezado ni una vez ―se rio―. Y te lo digo en serio, empieza a actuar como si tuvieras mucha seguridad y ya verás como la trasmites, como Saray. En el fondo, tiene tantas inseguridades como tú y como yo.

―No me lo creo. ―Negué con la cabeza.

―¡Saray! ―la llamó Andrea, y la rubia se giró agitando su melena larga hasta el culo―. Sara dice que cómo haces para no tener complejos.

―Sigue andando. ―Empujó a mi hermano sin mucha delicadeza y se colgó de mi otro brazo―. La clave está en que parezca que no los tienes.

Me reí porque dijera exactamente las mismas palabras que Andrea. Estaba claro que pasaban demasiado juntas.

―Lo intentaré ―prometí.

―Y lo siguiente, es buscarte un buen tío, con un rab…

―¡Saray! ―la cortó Andrea, sonrojándose un poco.

―¿Qué? Ya tiene edad de…

―¿Quieres que Charly nos mate? ―se rio, pero mantuvo un tono bajo, que para ser Andrea tenía mérito, porque gritaba muchísimo siempre.

―Llevas razón… ―Puso un gesto pensativo―. Yo me libraré de tu hermano, tú solo hazme un gesto cuando veas alguno que te guste…

Solté una carcajada sin pretenderlo. No dudaba que Saray pudiese librarse de Charly, estaba segura de que podría conseguir todo lo que se propusiera, pero por mucho que yo viera a un chico que me gustase… Primero tendría que gustarle yo a ese chico. Aun así, no les dije nada más.

Llegamos al local poco después, estaba bastante cerca de casa. Charly nos abrió la puerta y nos dejó pasar delante. Aquel sitio no era demasiado grande, la pared de enfrente a la puerta estaba ocupada por la barra, en el centro había un hueco abierto donde bailaban algunas personas y a un lado, al fondo, había una serie de mesas. Los otros amigos de mi hermano: Raúl, Carlos y Abram, ya estaban allí sentados.

―¡Felicidades, Sara! ―Raúl me abrazó cuando llegamos hasta él―. Hemos traído pizzas. Eric dijo que le parecía bien ―informó en general.

―Gracias. ―Dejé que me abrazase unos segundos de más, antes de ir a saludar a Carlos.

―Felicidades, enana. ―Me dio un abrazo y un beso en la frente.

Estuve tan coladísima por él desde que tenía uso de razón, que antes cuando me dirigía la palabra o me daba besos me ponía de los nervios. Sin embargo, me sorprendió comprobar que de verdad no sentía nada especial. Nada diferente de lo que me había hecho sentir Raúl o mi propio hermano.

―Trae la chaqueta ―me pidió Andrea.

Abram salió del fondo de la mesa, dónde había estado sentado, y se me quedó mirando cuando me quité la chaqueta. Me observo de arriba abajo, y yo traté de mostrar seguridad, como había dicho Andrea, pero no sabía cómo se hacía. Aparte de poner la espalda muy recta y alzar la cabeza, no supe qué más hacer.

―A que está guapísima ―se dirigió Saray a los chicos, y yo sentí que me sonrojaba.

―Estás genial ―me dijo Abram, acortando los dos pasos que nos separaban―. Felicidades, Sara.

Era demasiado guapo para fijarse en mí, pero eso no evitó que sintiese cosquillas en el estómago cuando me dio dos besos, pinchándome con la barba. No estaba segura de si eso era un avance, ¿había dejado de estar colada por Carlos, para estarlo por Abram? En fin, lo mío eran los amores imposibles.

―Gracias ―murmuré, al darme cuenta de que debía responderle.

―¿Cenamos? Tengo hambre ―se quejó Charly.

Yo sentía que acababa de comer, pero debían ser los nervios, porque el proceso de chapa y pintura se había alargado muchísimo.

No tuve muy claro cómo, porque todo el mundo pareció moverse para sentarse, mientras mi hermano iba a por bebidas, pero acabé sentada al lado de Abram, con Andrea al otro lado. Raúl se sentó al lado de la chica y dejaron un hueco entre él y Saray para mi hermano. Carlos estaba al otro lado de Abram.

Habían extendido un montón de pizzas por la mesa, de diferentes tipos y no supe de qué coger. Charly volvió con una bandeja con cervezas y un refresco que dejó delante de mí.

―Esto es demasiado ―le dije a mi hermano, cuando se sentó.

―Entiendes que no son todas para ti, ¿no? ―bromeó.

Agité la cabeza, pero no pude evitar una sonrisa. Todos cogieron pizzas y yo seguí allí, mirándolas, sin saber cuál elegir. Quería de todas.

―¿La emoción te ha quitado el hambre? ―me preguntó Abram.

Y en ese momento fui consciente de que estaba sentado a mi lado. Quiero decir, ya lo había visto, pero en ese momento, me di cuenta de ello. Estaba tan cerca de mí que su brazo casi se tocaba con el mío. Ni siquiera sabía por qué me ponía tan nerviosa.

No le había visto desde el funeral de su abuela, que pasamos cogidos de la mano. De pronto era como un desconocido que me hacía saltar cada vez que me rozaba el brazo. O como algo más. Seguro que todo era culpa de la inseguridad que Virginia me había metido en la cabeza con lo de ser un bebé. Traté de centrarme, pero al lado de Abram de pronto parecía imposible. ¿Por qué tenía que ser tan guapo?

―¡No sé cuál elegir! ―me reí, aunque se me secó un poco la boca y me latió el corazón en la garganta.

―¿No eras tú la de la pizza con piña? ―preguntó Carlos gritando sobre la música.

De nuevo sentí que me sonrojaba porque todos me prestaron atención.

―Sí, no podíamos llevarla nunca con nosotros porque siempre teníamos que comer pizza con piña que ella se dejaba ―le dio la razón mi hermano.

Abram me alcanzó un trozo de la pizza con piña, y la cogí encantada. Después se lamió la grasa de los dedos, haciendo que me quedase sin respiración.

―A mí también me gusta ―me dijo en un susurro conspirador, guiñándome un ojo.

―¡Por cierto! ―gritó Saray de pronto. Y agradecí que llamase mi atención, porque si no, no habría podido despejar los ojos de Abram―. En San Valentín van a hacer en mi hotel una fiesta de solteros. El jefe me ha pedido que lleve solteros guapos, así que estáis todos invitados.

―Ha dicho guapos, lo siento, Charly ―se metió Abram con él.

Me reí pese a que mi hermano le lanzó una mala mirada.

―Yo no salgo en San Valentín ―aseguró Charly.

―¿Por qué? ―preguntó Saray con el ceño fruncido.

―Porque las pibas estáis locas ―se rio y le dio un sonoro beso en la mejilla―. Una vez caí en la trampa, y la chica en cuestión, con la que me había acostado dos veces, me llevó a conocer a sus padres…

―¿En San Valentín? ―se rio Andrea.

―No, al día siguiente… ―respondió mi hermano―. Porque cometí el error de salir con ella en San Valentín. ―Fingió un estremecimiento, o quizá no fue fingido―. Ese día me encierro en casa y veo una viril película de tiros. No me cambiarás, nena.

―¿El año pasado no vimos Titanic? ―pregunté sin maldad.

Me gustaba pasar ese día con él, encerrados en casa. Era un día horrible para mí en general, pero pasarlo con Charly lo hacía mucho menos malo.

―¡Qué viril! ―se burló Abram.

―Me gusta solo la parte dónde se hunde el barco ―se defendió Charly como pudo.

―No volveré a verte con los mismos ojos ―aseguró Carlos.

―La última peli que veo contigo ―se quejó mi hermano, pero se reía.

―La última fue El diario de Noa ―me metí con él, sonriéndole también, me gustó sentirme parte del grupo.

Por una vez no era la chica invisible que miraba a los amigos de su hermano a escondidas desde su habitación. Estaba allí, era parte de ello. Ni siquiera sabía por qué Charly había montado aquello para mí, pero me sentí muy bien.

―Creo que a partir de ahora te llamaré Titanic ―se burló de nuevo Abram.

―¡Vamos, hombre! ―Tuve que defender a mi hermano―. Seguro que tú también has visto alguna peli de esas…

―No, las películas más románticas que he visto son de porno lésbico.

―¡Eh! ―le cortó Charly―. Tápate los oídos, Sara. No dejes que te pervierta.

―¿En serio? ―se rio Abram―. Tengo tres hermanas mayores, y te aseguro que cualquiera de ellas tenía más porno que yo. Lo que pasa es que yo lo escondía menos.

―Voy a ser yo el que se tape los oídos ―dijo Charly, y fingió hacerlo―. Tus hermanas son lo peor, no las compares.

―Venga ya. ―Abram negó con la cabeza. Sabía que se lo estaba pasando pipa a costa de mi hermano―. No creerás de verdad que tu hermana, con diecisiete años, es una santa, ¿no?

Yo temí que en cualquier momento revelase el libro que me había pillado leyendo en la biblioteca. Y, aun así, me sonrojé, porque a mi pesar lo era. No es que nunca hubiese visto porno o lo hubiera leído, más bien, pero ni un triste beso me convertían en sor Sara. Me revolví en la silla, incómoda por pensar en eso delante de todos, como si pudieran oírme.

―Sigo aquí ―le dije a Abram, que parecía haberse olvidado de mí.

―Llevas toda la razón, Sarita. ―Sonrió con picardía, acercándose un poco más a mí y yo me olvidé de respirar. Por suerte ya estaba completamente roja y no pudo notar el efecto que provocó en mí o, al menos, eso esperaba―. Dile a tu hermano que a tu edad ya se hacen cosas de mayores…

―¿Cosas de mayores como ver porno? ―Evité la pregunta.

―Claro que sí ―se rio.

―Vale ya, Abram. ―Charly le tiró una servilleta echa una bola―. O te parto la cara.

―Está bien.

Abram suspiró, pero me dirigió una nueva sonrisa enorme, recostándose en su silla. Oh, sí, respirar. Casi me había quedado sin oxígeno.

―Entonces, Charly ―dijo Saray, y agradecí que cambiase de tema―, sabiendo las pelis que ves, el día después de San Valentín podemos ir al estreno de Razón de Corazón.

―¿Eso que mierda es? ―preguntó mi hermano, que parecía algo picado, de hecho, no quitó la vista furibunda de Abram mientras respondía.

―Diría que una película, genio ―se metió Abram con él.

―Yo me leí el libro ―dije―. Era una mierda, así que la película será peor… Tenemos que ir a verla, Charly.

―¿De qué va? ―preguntó Raúl.

―Es de una chica descendiente de nativos americanos ―explicó Saray―, que siempre ha vivido en la reserva. Entonces se escapa al cumplir dieciocho y se va a la gran ciudad. Alucina con todo allí, nunca ha visto un móvil, ni un coche, ni nada parecido. Cuando está a punto de atropellarla un autobús la salva Ethan, un guapísimo deportista de éxito.

Saray, Andrea y yo suspiramos a la vez.

―¿Eso es el porno que leéis ahora los jóvenes? ―se burló Abram, con una mirada de intención clavada en mí.

Supuse que al final me había delatado yo sola, pero no se burlaron de mí. Por lo que no logró molestarme ser tan bocazas.

―¿Y tú por qué lees esos libros? ―me preguntó Charly con cara de asco.

―¿Por qué no va a saber lo que es un coche por estar en una reserva? ―cuestionó Carlos.

―¿Y cómo llegó a la ciudad entonces? ―siguió Raúl.

―Ya he dicho que era una mierda, el argumento no se sostiene. ―Me encogí de hombros―. Pero tampoco se sostenía el Titanic, y la peli dura tres horas ―bromeé.

Abram soltó una carcajada, y Charly sonrió también.

―Así que ahora ese es el ideal ―dijo Abram―. ¿Queréis un tío bueno rico, que os salve de autobuses…?

―Bueno, que te salven de morir siempre está bien. Y si está cuadrado, y te folla con…

―¡Vale! ―cortó Charly a Saray―. ¿Quién quiere pizza pepperoni y cambiar a un tema de conversación que no trate de sexo?

―Yo quiero pepperoni… ―acepté cogiendo un trozo―. Podéis hablar de lo que queráis.

―Hablemos de algo varonil, con lo que Charly se sienta cómodo… ―se rio Carlos―. ¿Qué hacías en la escena de sexo de Titanic? ¿Le tapabas los ojos a Sara?

―Si sabes que hay escena de sexo es porque la has visto ―acusó Charly, aunque se reía.

―Todos hemos visto Titanic alguna vez ―respondió Carlos.

―Yo no ―negó Abram―. Ni el diario del Noé ese…

―De Noa ―le corregí.

―Lo que sea. ―Negó con la cabeza―. Jamás he visto pelis de ese estilo.

―No me puedo creer que nunca hayas visto una película romántica ―se escandalizó Saray.

―Dos mujeres y un consolador me pareció de lo más romántico… ―se rio Abram―. Ahí, compartiendo todo lo que tenían… La polla me lloró de emoción.

Fingí escandalizarme, porque era lo que Charly parecía estar esperando. Y oculté una risa a duras penas.

―Esto tenemos que arreglarlo ―negó Andrea―. ¿Qué día tienes libre?

―¿Para ver porno? ―dudó Abram.

―Para hacer tarde de Titanic, manta y helado ―le corrigió Saray.

―Yo me apunto ―me uní con demasiada emoción.

―Yo no, pero si queréis ver porno, podéis llamarme. ―Abram agitó la cabeza un poco, haciéndome reír de nuevo.

Y así empezó el cumpleaños más maravilloso de mis diecisiete años de vida. Y el día más desconcertante del resto de mi existencia porque Abram no me quitaba el ojo de encima. ¡Abram! El tío más buenorro del universo, y no estoy exagerando.

7.- ¡Su chaqueta!

Después de cenar, Saray nos arrastró durante cosa de una hora a la pista de baile. No puedo decir que ligase, porque no hablé con nadie aparte de ellas, pero me metieron mano en cada paso que di, prácticamente. ¿Qué le pasaba a la gente que tenía que tocarme el culo o la espalda todo el rato?

Cuando volvimos a la mesa Charly trajo chupitos de algo que ardió cuando lo tragué. Ni siquiera esperaba que mi hermano me fuese a dejar beber y no estaba preparada para aquello, que me hizo toser y arrugar la nariz. Un par de veces que mis padres se habían ido de fiesta había probado algo del minibar de casa, pero no estaba acostumbrada al alcohol.

―¿Estás bien? ―se rio Abram, acercándome su cerveza para que se me pasase la tos. Aunque no me atreví a beber, suficiente mareo tenía ya.

―Quema ―me quejé sacando la lengua para que me diera el fresco o algo.

―Ya te acostumbrarás. ―Apoyó su mano en mi hombro y la deslizó por mi espalda hasta mi cintura, en una actitud consoladora que me puso más nerviosa que otra cosa.

―¡Eh! ¡El regalo! ―me gritó Saray, sobresaltándome.

Casi me había olvidado de que los demás estaban allí. ¿Abram acababa de tocarme? ¿Con qué intención? ¡¿Voluntariamente?! Le miré, pero él no me prestaba atención ya.

―¿Un regalo?

Me sentí idiota por preguntarlo, pero nadie se burló de mí. Andrea me pasó una bolsa de papel y yo lo cogí aún desconcertada. ¿Había bebido demasiado y por eso malinterpretaba a Abram? Saqué un paquete de dentro de la bolsa, envuelto en papel rosa, con un lacito muy mono.

Lo abrí con las manos temblorosas. Ya no estaba segura de si era emoción, alcohol o Abram, pero estaba de los nervios. Al quitar el envoltorio, me encontré con una cámara de fotos profesional dentro, en su caja aún. Era perfecta, preciosa, maravillosa, increíble… Y carísima, seguro.

―¡Es genial! ¡Muchas gracias!

Alcé la vista para agradecérselo a todos, y me encontré con Abram tan cerca de nuevo, que solo pude volver a mirar la cámara. La saqué sin dudar, pero con mucho cuidado. Quería hacerle mil fotos para acordarme al día siguiente de lo cerca de mí que había estado.

―Ha sido entre todos ―me dijo Andrea.

―Muchas gracias ―repetí, abrazándome a ella.

―¡Eh, ha dicho de parte de todos! ―Abram me llamó la atención.

Le miré sin saber qué esperaba, para encontrarle esperándome con los brazos abiertos, sin levantarse de la silla. Me giré hacia él para darle también un abrazo de agradecimiento y tuve claro que me había sonrojado mucho. Olía a porro y cerveza y, aun así, se me aceleró el corazón.

―Disimula, que tú hermano nos está mirando ―susurró Abram cerca de mi oído, con una risa.

No supe qué tenía que disimular, ni siquiera sabía qué estaba pasando, pero me separé de él. Y para disimular fui a dar las gracias a todos los demás, sin soltar la cámara.

―Raúl te quería instalar no sé qué de fotos en el portátil otro día, pero una rubia le ha secuestrado, así que no puede explicártelo ―me dijo mi hermano señalando a su amigo, que estaba en la barra con una chica―. El lunes se lo llevamos al curro.

―Vale ―acepté, sentándome a su lado, en el hueco que Raúl había dejado libre. Necesitaba alejarme un poco de Abram para poder pensar.

―Te vienes al baño ―me dijo Saray, y juraría que era una pregunta, pero no entonó como tal.

―Claro.

Me dejé arrastrar por ella y Andrea, con la cámara colgada del cuello (no volvería a soltarla jamás), hasta el baño.

―¿Qué pasa con Abram? ―me preguntó la rubia en cuanto cerró la puerta.

―¿Es por esto que las mujeres siempre venimos acompañadas al baño? ―bromeé.

―Sí. Y ahora responde ―pidió Andrea.

―¿Qué le pasa?

―Lleva tonteando contigo desde que hemos llegado ―explicó Saray.

―Oh. ―¿Eso era lo que pasaba? ¿Estaba tonteando conmigo? No podía ser eso―. Abram no tontería conmigo, estará borracho.

―Pero si se ha bebido dos cervezas y tres chupitos ―resopló la rubia, con tono de incredulidad. Yo solo me había bebido uno y todo me daba vueltas, no entendí del todo su réplica―. Ni una botella de vodka tiraría a Abram.

―Ah. Pues irá emporrado.

Me encogí de hombros y alcé la cámara para hacer una foto. El espejo estaba roto y alguien había escrito cosas muy soeces en el hueco de este. Me hizo gracia y me pareció decadente y bonito de alguna forma. Hice un par de fotos en las que se nos viera borrosas en un trocito del espejo y se leyese la frase. Saray siguió insistiendo, por cierto.

―Mira, yo voy a sacar a Charly de ahí, y Andrea le va a decir a Carlos que vaya a por bebidas. Entonces tú le dices a Abram que te acompañe a bailar.

―¿No has notado que no sé bailar? ―me negué.

Por no decir lo horrible que me parecía el resto de su idea.

Aun así, me giré para hacerles una foto directa a ellas, que eran más bonitas que la pared.

―Yo se lo diré ―me animó Andrea.

―¿Qué quieres bailar con él? ―Parpadeé, haciéndome la tonta.

―¡Qué baile contigo!

―No es buena idea. ―Negué con la cabeza.

―Ya veremos ―me dijo Saray, saliendo del baño.

―Andrea… ―supliqué.

―¿No te parece muy guapo, gracioso e inteligente? ―me preguntó, cogiéndome de la mano.

―Sí, ¿y qué?

―¿Qué más quieres?

―Gustarle yo ―resoplé, pero no pude decir mucho más, porque llegamos de nuevo a la mesa dónde los habíamos dejado.

Andrea me empujó con mucho descaro para que me sentase de nuevo al lado de Abram, que estaba hablando con Carlos sobre algo que no alcancé a oír (ni lo intenté). Busqué a Charly, pensaba pegarme a él y no dejar que esas dos locas me la liasen, pero no le vi. Saray se levantó de nuevo de un salto y fue hacia la barra. Localicé a Charly entonces, tratando de pedir.

Andrea me levantó un pulgar con disimulo, como si todo fuese según sus planes. Pero ¿qué había hecho yo para que confabulasen contra mí? Saray pasó de vuelta menos de un minuto después, con mi hermano de la mano, y me levantó el pulgar también. Yo solo puse los ojos en blanco.

―Creo que Saray y tú pasáis demasiado tiempo juntas ―le dije a Andrea, que se rio un poco.

―Carlos, ¿quieres una cerveza? ―le preguntó Andrea.

―Vale.

―Yo quiero otra, ¿vas tú? ―pidió ella.

Carlos la miró extrañado, pero asintió y se levantó. Abram se quedó con la palabra en la boca y miró alrededor con el ceño fruncido, aunque cuando su vista llegó a mí me sonrió.

―Vaya, si papá y mamá se han ido ―bromeó―. ¿Me acompañas fuera, Sara?

Yo miré a Andrea como un idiota antes de volver a mirar a Abram y asentir, sin encontrar mi voz. ¿Eso había sentido Ariel? Porque era una mierda.

Seguí a Abram a la calle, y lo primero que noté fue que hacía mucho frío. Me había dejado la chaqueta en una silla dentro, ni siquiera había pensado en ello. Me abracé a mí misma para darme calor mientras Abram se sentaba en el capó de su coche que estaba mal aparcado en la puerta.

Me miró un segundo, mientras sacaba un cigarro de su chaqueta y luego se la quitó y me la puso sobre los hombros. Olía a él y no pude evitar sonreír como una idiota. Si hubiera sido un poquito más valiente entonces, habría alzado la cámara para hacerle cien fotos, porque estaba perfecto sobre el capó del coche.

―¿Qué querías? ―atiné a preguntar, al darme cuenta de que le estaba observando demasiado fijamente.

Sin la chaqueta solo llevaba una camisa negra, que se ajustaba mucho a su cuerpo. No era tan musculoso como Carlos, pero, aun así, la tela se tensaba alrededor de sus brazos y en su pecho.

―Quería hacerte un regalo ―me dijo como si nada, encendiéndose el cigarro.

Sentí que me sonrojaba, y quise culpar a lo calentita que estaba su chaqueta, pero no, es que ¡quería hacerme un regalo! Me dirigió una sonrisa que me aceleró el corazón. Estaba segura de que Abram no era de los que sonreían por cualquier cosa, no como Raúl, por ejemplo, que siempre parecía feliz, pero cada una de sus sonrisas valían la pena.

―¿Un regalo? ―pregunté, tratando de que no notase lo nerviosa que estaba.

―Te portaste muy bien conmigo en el funeral de mi abuela ―explicó, y dejó de sonreír un poco al decirlo―. Me obligaste a cenar.

Yo no sonreí, no quería un regalo por haber hecho lo apropiado. Puede que no tuviera tanta confianza con Abram como con Carlos o Raúl, pero le conocía desde hacía tanto que ni lo recordaba, y pensé que debía estar con él.

―No tienes que regalarme nada por eso. ―Fruncí el ceño sin pretenderlo. Yo pensaba que estaba tonteando conmigo, pero solo estaba agradecido―. Lo hice porque creo que era lo correcto, no porque esperase nada a cambio.

―¿Seguro que eres hermana de Charly?

―Eso dice mi padre, mi madre tiene su propia opinión ―bromeé, encogiéndome de hombros―. No quiero ningún regalo por aquello, Abram. Me sentiría mal ―reconocí, sin mirarle a la cara.

―¿Y puedo hacerte un regalo porque es tu cumpleaños? ―ofreció, con una sonrisa de anuncio de dentífrico.

―Supongo que sí.

Quería su regalo, ¿eso estaba mal? Era mi cumpleaños, la gente regalaba cosa a los demás en sus cumpleaños. Y un regalo de Abram… Nadie en clase me creería si lo contaba, pero para mí valdría millones.

―Está en el bolsillo de dentro ―me indicó, y tardé un par de segundos en recordar que llevaba su chaqueta.

¡Madre mía, llevaba su chaqueta! ¡Su chaqueta!

―¿Te manoseo la chaqueta?

¡Era su chaqueta!

―Claro, mientras no me robes la maría, el resto es tuyo.

―Pues yo creo que me queda bien, no me tientes ―me reí, tratando de sonar indiferente, pero ¡era su chaqueta! Quería enmarcarla en mi habitación.

Me la puse bien, metiendo los brazos por las mangas, para poder buscar sin que se me cayese. Y luego metí la mano en el bolsillo que me indicó.

―Si tú le explicas a Charly por qué llevas mi chaqueta… ―Se encogió un poco de hombros, dando una calada al cigarro.

No supe que responderle a su mazazo de realidad. Charly me mataría si enmarcaba la chaqueta de su amigo, pero ¿se enteraría si la escondía debajo de las mantas? Podría dormir abrazada a ella, aspirando su aroma… Sí, suena fatal, pero es lo más cerca de Abram a lo que podía aspirar a estar.

Di con una cajita dentro del bolsillo y la abrí, sin saber qué esperarme. No pude evitar abrir la boca al ver el abalorio, como los que llevaba ya en mi pulsera. Le miré sorprendida. ¿Él sabía lo que significaba para mí esa pulsera? No, seguro que no. Devolví la vista al abalorio, que era un escudito, sin poder expresar lo que sentía.

―¿Me lo pones? ―pedí, sacando la pulsera de debajo de su manga.

Abram se puso el cigarro en los labios y cogió el escudo. Busqué un hueco perfecto para él, y al final encontré uno, al lado de un corazón rojo, así que se lo señalé a Abram, que lo colocó allí. No me soltó enseguida, sino que deslizó la mano por mi muñeca, con toda la tranquilidad del mundo, hasta volver a apartarse de mí.

―Es genial, muchas gracias.

―De nada. ―Me sonrió de nuevo―. Sé que tú y yo no tenemos tanta relación como tienes con Carlos y Raúl, los conoces desde hace más y eso. Pero si necesitas algo, lo que sea…

―Gracias, Abram.

No pude evitar abrazarme a él y Abram me devolvió el abrazo. Sentí mi corazón latiendo a toda prisa y temí que lo notase. ¿Pensaría que era tonta? Era probable que Virginia llevase razón y Abram solo estuviera siendo amable, y yo una idiota.

Abram me soltó con cuidado y se sentó de nuevo en el capó. Yo me abracé a mí misma otra vez, esta vez no por frío, sino para sentirme menos ridícula.

―¿Quieres que volvamos dentro? ―me dijo.

―No… ¿Te importa? ―Busqué una excusa mirando alrededor, pero solo quería estar allí con él―. Hay demasiada gente, estoy un poco agobiada.

Me alegré de no tener que mentir al dar con aquella explicación, de verdad me agobiaba tanta gente.

―Definitivamente Charly no es tu hermano ―se rio Abram―. Él disfruta de estar entre las multitudes.

―A Charly no creo que le hayan tocado el culo hay dentro diez veces… ―lo solté sin pensar, luego me arrepentí. Era verdad que me habían metido mano mientras intentaba bailar con Saray, pero no quería parecer una creída. Debían tratar de tocárselo a Saray o Andrea―. Quiero decir… Hay muchos borrachos, está claro que no saben lo que hacen…

―¿Qué dices? ―me interrumpió.

Me sentí más estúpida que nunca y yo también me lo pregunté. ¿Qué estaba diciendo? Seguro que el alcohol me había afectado más de lo que creía.

―Bueno, puestos a tocar un culo seguro que el mío es el último que querrían tocar… ―Traté de arreglarlo, pero ya no estaba segura de lo que decía.

Aparté la vista de él y la centré en mi pulsera. Sentí como se me empañaban los ojos por ser tan tonta, lo estaba estropeando todo.

―No digas tonterías, Sara ―me regañó―. Eres preciosa.

Alcé la vista cuando lo dijo. ¿Acababa de decir que era guapa? No… ¡Preciosa! Estaba claro que solo lo decía para animarme, pero aun así, yo qué sé, lo había dicho. Eso debía contar para algo, ¿no?

Abrí la boca para decirle que no debía bromear con esas cosas, cuando la voz de Charly me sobresaltó.

―¿Qué hacéis aquí?

Me giré un poco para ver a mi hermano, que miraba a Abram con el ceño fruncido, mientras se acercaba.

―Follar salvajemente, ¿no nos ves? ―se rio Abram, y yo me sonrojé de nuevo.

En realidad, estaba segura de no haber dejado de estar roja en ningún momento. ¿Abram había considerado gracioso su comentario por improbable y tonto? ¿O quizá por la cara de enfado de Charly porque le parecía posible?

―¿Tienes un porro? ―pidió mi hermano sentándose junto a Abram en el coche―. Me muero por uno.

―Claro.

Los había oído hablar, pero apenas entendí lo que estaban diciendo, pensando como estaba en si Abram consideraba estúpido follarme. De pronto tuve al chico a mi lado, sujetándome de la mano con cuidado. Charly se había tumbado en el capó del coche y cerró los ojos, parecía cansado. Miré de nuevo a Abram que sonreía con picardía mientras metía la mano en mi bolsillo, su bolsillo, en realidad, de la chaqueta. ¡Su chaqueta!

Quise preguntarle qué demonios hacía, pero no quería que Charly nos oyera. Abram sacó el tabaco de su bolsillo, antes de dirigirme su sonrisa perfecta de nuevo. Sin embargo, no me soltó cuando lo tuvo en la mano, deslizó sus dedos por los míos durante unos segundos eternos y a la vez, insufriblemente cortos.

¿Qué hacía? ¿Se daba cuenta de lo nerviosa que me ponía? Mi corazón no volvería a ser el mismo después de aquello. Quizá debía decirle a Charly que me llevase al médico para asegurarme de que me latía con normalidad. No pude más que mirar a Abram mientras volvía a sentarse junto a Charly y se encendía el porro.

―¿Has visto la rubia que se ha ligado Raúl? ―habló mi hermano, cuando casi me había olvidado de que estaba allí, perdida en la mirada fija que Abram tenía sobre mí.

―Sí, no me parece gran cosa ―negó Abram.

Seguía mirándome, pero yo necesitaba oxígeno, no más sonrisas de anuncio, así que volví a centrar la vista en mi pulsera.

―¿Qué dices, tío? Es una puta supermodelo.

―¿Quieres? ―Abram me ofreció el porro.

―¡Eh, ni se te ocurra! ―negó Charly, sentándose de golpe.

―Ya es mayorcita, Charly. ―Nunca me había sentido tan pequeña como en ese momento, pero que dijera lo que quisiera, yo me había vuelto a olvidar de dónde estaba mi voz―. Y no le va a pasar nada por darle una calada, no se va a volver adicta ni nada…

―¿Quieres probarlo? ―me preguntó Charly dudoso.

¿Se refería a Abram o al porro? Me mordí el labio sin darme cuenta, y solo pude asentir.

―Ven.

Abram volvió a cogerme de la mano, y quise decirle que mi hermano estaba delante. Sin embargo, mi voz seguía perdida en el baúl de la inseguridad. Tiró un poco de mí y yo apoyé la mano en su costado para no caerme. ¿Qué había dicho Saray de sujetarse a alguien? Aquel era el mejor lugar al que aferrarme, sin duda.

Me soltó la mano y me sentí casi decepcionada, pero llevó las suyas, grandes y calientes a mi cara. Joder, ¿me iba a besar? Se inclinó hacia mí, estaba tan cerca… Solo nos separaban sus manos ahuecadas a ambos lados de nuestras caras.

―¿Qué haces? ―Oí a Charly, pero Abram también debía haber perdido la voz.

Sentí el humo que soltó Abram en el hueco que había creado con sus manos y aspiré con torpeza, entendiendo a duras penas lo que pretendía.

Y entonces Abram acabó con la distancia que separaba nuestros labios, mientras el humo me abrasaba la garganta. Sentí su beso, suave, como una caricia, aún escondidos tras sus manos. Y me aferré a él, porque era una sensación maravillosa. Hasta que un horrible ataque de tos me hizo soltarme.

―Te voy a matar, Abram ―le amenazó Charly, acercándose un paso a nosotros.

Yo le hubiera defendido, si no me estuviera asfixiando. La tos no me dejaba respirar casi y me lloraban un poco los ojos. Oí a Abram reírse de mi hermano y quise aplaudir porque no hubiera considerado aquello un asco. Si se reía es que le había gustado, ¿no?

―Vamos, te invito a una… agua ―me dijo Abram, cogiéndome de la mano de nuevo―. Agua fresquita, que se te pase la tos.

Abram me llevó de la mano dentro del local de nuevo, sin que yo dejase de toser y Charly vino detrás. Sin embargo, cuando llegamos a la barra ya no estaba con nosotros. Le busqué mientras Abram pedía dos cervezas y le vi hablando con Raúl, mirándonos con el ceño fruncido.

―Toma, Sara. ―Abram me pasó una de las cervezas.

Le di un trago y luego saqué la lengua, estaba asqueroso, pero al menos me quitó la tos. Volví a dejarla junto a Abram, sin poder evitar la mala cara.

―¡Es horrible! ―le dije.

―¡Eh, que puede oírte! ―se quejó, pero seguía sonriendo―. No le hagas caso, rubia, que yo te quiero.

―¡Qué afortunada! ―me reí y luego apreté los labios al darme cuenta de lo que había dicho. ¿Qué me pasaba?

―¿Quieres tomar otra cosa? ―me ofreció, inclinándose un poco sobre mí. Le hizo un gesto a Eric, el camarero (y amigo de mi hermano y los demás), que llegó enseguida―. Ponle un cubata.

―Claro, tío. Eres la hermana de Charly, ¿no? Por suerte eres mucho más guapa que él ―me dijo con descaro.

―He dicho un cubata, no tus babas, Eric ―le cortó Abram.

―Ya voy ―se quejó.

¿Qué pasaba al cumplir diecisiete? ¿Era una regla universal que los amigos de tu hermano intentasen ligar contigo?

―Dice Charly que quiere dispararte en los huevos. ―Me sobresaltó la voz de Raúl a nuestra espalda.

Abram soltó una carcajada. Yo me preocupé por los dos, y busqué a mi hermano que estaba en la mesa dónde habíamos empezado la noche, mirando hacia nosotros con mala cara.

―Déjale, va borracho y fumado.

―¿Y tú? ―preguntó Raúl.

―Por suerte, también.

Saray se acercó entonces, con una energía que no logré saber de dónde había sacado y me cogió una mano y a Raúl otra.

―¡Vamos! He tenido una idea genial ―celebró, tirando de nosotros a la mesa―. Luego me cuentas ―me pidió al oído.

8.- Los jueguecitos de Saray

Saray quería matarme. Me empujó a una silla y estuve a punto de caerme de los tacones. Luego señaló a Abram el sitio a mi lado, y no le dio muchas más opciones. El chico dejó mi cubata delante de mí y él se puso las dos cervezas, la que yo no había querido y la suya.

―¡Vamos a jugar a la botella! ―Saray aplaudió cuando nos sentó a todos y se quedó conforme.

―No ―se negó Charly.

―¿Por qué no? ―pregunté, tratando de hacerme oír sobre la música―. Saray está emocionada ―me defendí cuando me miró.

―Porque ya no tenemos quince años.

―Pero Sara tiene diecisiete, y tiene que hacer cosas de chica de diecisiete ―aclaró Saray―. Nosotros a los diecisiete hacíamos estas mierdas.

―No es verdad ―negó Abram.

―Jugábamos a cosas. ―Se cruzó de brazos la rubia.

―Sí, pero no a la botella ―se unió Carlos.

―¿Y ese juego de retos…? ―empezó Andrea, pero Charly volvió a interrumpirla.

―¿El de enrollarte con desconocidos o beber? Me parece que tampoco vamos a jugar.

―¿Y qué tal al «yo nunca»? ―lo intentó Saray―. Ya sabes, yo nunca he sido un coñazo en una fiesta… Y bebes. ―Señaló a Charly.

―Ja-ja. Eres muy ingeniosa para ser rubia.

―Nosotros jugamos a un juego con mis amigos ―habló la chica que estaba con Raúl. Charly la había definido como una «supermodelo» y la verdad es que era muy guapa―. Consiste en decirle una palabra a alguien y tiene que contar una historia real o inventada sobre esa palabra. El resto tienen que averiguar si es verdad o mentira. Si aciertan bebe el que ha contado la historia, si fallan pues beben todos los demás.

―Pero eso no va a hacer que nadie se bese ―se quejó Saray.

―A mí me parece un juego genial ―aceptó Charly.

―Pues empieza tú. ―Saray se sentó, cruzada de brazos y con un mohín.

―Vale, ¿qué tipo de palabras? ―preguntó a la chica como se llamase.

―Lo que queráis.

―Yo voy al baño, id jugando. ―Me escaqueé. Aunque apenas había entrado al lavabo cuando me encontré a Saray y Andrea a mi lado.

―Ahora es siniestro ―bromeé.

―¿Qué ha pasado? ―me preguntó Andrea, cogiéndome de la mano.

―Nada, me ha regalado un abalorio para la pulsera. ―Me sonrojé sin pretenderlo, así que me escondí en uno de los cubículos para que no me vieran.

―¡Y habéis entrado de la mano! ―me gritó Andrea.

Me esforcé mucho por mear sin tocar nada y salí de nuevo, esperando que se hubieran cansado y se hubieran ido, pero seguían esperándome.

―Sí, creo que va muy borracho. ―Agité la cabeza, aún roja, mientras me lavaba las manos.

―Yo creo que le gustas ―me dijo Saray.

―Yo creo que te equivocas. ¿Volvemos?

―Deja que se cansen de ese juego mierdoso, para poder proponer otro de besos. ―Para mi sorpresa aquella idea fue de Andrea.

―¿Por qué me odias?

―Porque es tu cumpleaños, y nadie debería cumplir diecisiete sin un beso de Abram ―se rio Saray―. No, en serio, es guapo. No puedes decir que no te gusta. ¿Qué mejor forma de celebrar tu cumpleaños…?

―¿Que presenciando una pelea de mi hermano con su amigo? Pocas formas peores se me ocurren ―bromeé, saliendo de allí.

―¡Eh, tramposa! ―Saray corrió tras de mí―. Vamos a jugar a esto. ―Cogió un hielo de mi cubata, al que yo no estaba haciendo ningún caso, porque estaba segura de ir borracha ya.

No tuvimos tiempo de preguntar, porque sujetó a la chica que estaba con Raúl y se lo pasó con los labios. Yo quise esconderme debajo de la mesa, pero miré como ella se lo pasaba a Raúl.

Saray me dirigió una sonrisa satisfecha y volvió a sentarse en su sitio. Raúl le pasó el hielo a Andrea y a mí se me aceleró el corazón al darme cuenta del plan de Saray. Después de Andrea iba Abram y tras él, yo.

Abram cogió el hielo muy rápido y se giró hacia mí. Seguíamos sentados, pero estaba muy cerca. Me lamí los labios con nerviosismo y apoyé la mano sobre su hombro para acercarme más. ¡Maldita Saray que se iba a salir con la suya!

Llevé mis labios al hielo, pero en cuanto lo rocé me aparté sin pretenderlo, esa mierda estaba helada. Me pasé la lengua por los labios para calentármelos y Abram me miró como si no entendiese nada. Se me escapó una risita. Eso debía ser ir borracha, sin duda.

―Está muy frío ―expliqué.

―¿No fodas? ―me dijo, pero no le entendí del todo.

Tardé en entender que trataba de decir «no jodas», y cuando lo comprendí me dio un ataque de risa. No sabía si estaba demasiado borracha de verdad, pero verle allí esperando con gesto ansioso a que le besase, me pareció de lo más gracioso. Me hubiese gustado decirle a Virginia: «con un palo no me tocarán, puta, pero si con un hielo». Aunque por supuesto no lo hubiera dicho. Y tampoco es que fuera una mejora. Estar borracha me resultaba muy extraño.

―Es que estás muy gracioso ―le dije como disculpa cuando me miró fatal.

Trató de decir algo, pero no se le entendió nada. Entonces se inclinó sobre mí, ¡él se inclinó sobre mí! Me sujetó con las dos manos de la cabeza, enrollando sus dedos en mi pelo y me acercó a él. Se me cortó la risa. Tuve el hielo de nuevo contra mis labios en un segundo.

Moví los labios sobre la helada superficie, para hacerme con él. Pero antes de que pudiese llevármelo, Abram lo rompió con sus dientes y desapareció de entre nosotros. Entonces sentí sus labios sobre los míos. Estaban helados, pero ¡joder! ¡Abram me estaba besando! Y por propia voluntad. Más o menos.

―¡Eeeeeh! ―gritaron los demás, pero no pude separarme de Abram.

―¡Id a un hotel! ―se rio Saray.

―Te corto los huevos ―le amenazó Charly.

Noté que la respiración se me cortaba cuando su lengua helada penetró en mi boca. Apoyé las manos sobre su pecho, porque si no me sostenía a algún lado caería sin remedio, y toqué su lengua con la mía, con timidez. La diferencia de temperatura era más que evidente, pero me resultó placentera, agradable.

―¡Abram! ―gritó Saray.

Abram se apartó de mí de golpe, como si hubiera hecho algo horrible, yo no pude más que mirarle, sin saber qué decir.

―Se ha roto ―dijo, mirando hacia los demás―. Y en cualquier caso necesito una cerveza. ¿Alguien quiere algo?

Se levantó antes de que nadie pudiese responder. Y Saray tiró de mi mano para llevarme a la pista de nuevo, Andrea nos siguió. Por suerte no se pusieron a bailar, porque yo no tenía ninguna gana de hacer más el ridículo.

―Siento haberos interrumpido, es que Charly estaba a punto de saltar sobre la mesa ―se disculpó Saray―. Pero he hecho unas fotos geniales del beso. ―Me devolvió mi cámara, que no supe cuando había cogido.

Comprobé las fotos, para ver que había fotos mías besándome con Abram. Dios, parecía que me estaba besando de verdad… ¿Me había besado?

―Me ha besado ―les dije, tragando saliva―. Ha roto el hielo él.

―¿De verdad? ―Andrea me cogió de la mano para que la mirase―. ¿Quieres que os dejemos solos de nuevo?

―No, creo que necesito pensar… No más tramas ―supliqué.

Iba a darme algo, como volviese a quedarme a solas con Abram, o volviera a tontear conmigo, o besarme, o lo que fuera, caería fulminada en el acto. Las chicas patéticas e invisibles como yo no estábamos hechas para recibir la atención del tío bueno.

―Está bien, vamos a tomarnos algo. ―Saray me llevó a la barra y yo lo agradecí.

Acepté el chupito que me tendió la rubia cuando se lo sirvieron y me lo bebí con ellas. Y luego fingí divertirme y tener ganas de charlar, pero solo pude mirar a Abram, que sonreía a un par de chicas en la barra. Quizá sus sonrisas no eran tan únicas como yo había pensado…

Aproveché cuando un par de chicos se acercaron a ligar con Andrea y Saray para salir fuera sin que me viesen. Había bebido demasiado, seguro, y era tan tonta de creerme especial para Abram…

El coche del chico seguía allí. Me senté en el capó, para revisar más tranquila las fotos de mi cámara. Saray había hecho un millón de fotos de nosotros dos juntos. Yo también había hecho muchas de todos ellos. Me encantaba la cámara, seguro que podía mirar esas imágenes y recordar el mejor cumpleaños de mi vida…

Me tumbé en el capó y me planteé como sería ser parte de ese grupo no solo por una noche. Pasar los fines de semana con ellos, salir por ahí, ir al cine… Tener amigos debía ser genial.

Suspiré sin pretenderlo y me esforcé mucho por no llorar, no quería arruinar el maquillaje. Al final alcé la cámara sin levantarme del capó e hice fotos a las estrellas y la luna creciente, que brillaba con intensidad en el cielo.

―¡Hola, guapa! ―Me sobresaltó una voz, cuando estaba distraída probando diferentes palanquitas y botones, tumbada aún en el capó de Abram.

Estaba tan perdida metida en ello que no había visto a un par de chicos acercarse a mí. Me senté, pero no les respondí. Estaba a punto de largarme, cuando vi a Abram acercarse a mí.

―¿Algún problema? ―preguntó, sentándose a mi lado.

No pude evitar sonreír. ¿Había pasado de esas chicas por mí? Quizá no, pero estaba allí, conmigo, y eso era suficiente. Empezaba a odiar estar sola. Y Abram era genial. Me sonrió de vuelta y a mí se me aceleró el corazón.

Apenas vi marcharse a los dos tipos, porque no podía apartar los ojos de Abram. Ojalá no fuera tan guapo, sería mucho más fácil para mí. Pero aproveché para hacerle un par de fotos más, mientras él estaba mirando a los tíos largarse.

―¿Qué haces aquí sola? ―me preguntó cuando nos quedamos solos.

―Necesitaba tomar el aire…

Volví a tumbarme en el coche, y perdí la vista en el cielo estrellado. ¡Qué fácil era pensar que había salido por mí, que de alguna forma yo le gustaba! Y que poco realista… Abram se tumbó a mi lado y después de unos minutos me sentí algo nerviosa porque siguiese allí. En un extraño silencio que no era del todo incómodo, pero tampoco natural.

―No tienes que quedarte.

―Bueno, no tengo muchas más opciones, estás en mi coche… ―bromeó.

Debía haber salido para irse a su casa, no para verme a mí. Me sentí estúpida.

―Vaya… Tu coche, tu chaqueta… Casi parezco tu novia ―lo solté sin pensar, es un absurdo intento de aliviar la tensión, y quise morirme en ese momento. ¿Qué acababa de decir? Por primera vez entendí esa famosa frase de «tierra, trágame»―. Quiero decir…, es broma… Soy idiota, lo siento. ―Giré un poco la cabeza hacia él, pero cuando vi que me miraba la desvié de nuevo―. Será mejor que te deje irte…

Me levanté del coche, sin dejar de jugar con las mangas de su chaqueta. Ni siquiera sabía por qué aún la llevaba puesta. Es que olía tan bien… ¡Y era de Abram!

―Sara. ―Me sujetó cuando había empezado a irme―. Yo no quiero tener novia, creo que nunca la tendría ―dijo y me dolió un poco. Vale, mucho. ¿Y si le había dado asco besarme? ¿Y si lo había hecho mal?―. No me va ese rollo, no sería un buen novio. Pero te aseguro que, si quisiera tener novia, serías la chica perfecta.

―No digas tonterías…

Sentí como si me hubiese golpeado y dicho: «lo hago por tu bien». Yo no quería un premio de consolación, ni necesitaba que fuera amable para que no me echase a llorar, o algo parecido. Entendía que Abram y yo no estábamos destinados, que no jugábamos en la misma liga. ¿Por qué tenía que endulzar algo amargo y convertirlo encima en algo humillante?

―No son tonterías, joder. Eres preciosa, divertida y llevo toda la noche cachondísimo por ti. ―Tiró de mí y me pegó mucho a él. A mí se me olvidó respirar―. Créeme.

Ojalá hubiera podido creerle. Primero había sonado a excusa y luego a un pobre intento de consolarme. Traté de sonreírle para que se quedase tranquilo, pero estaba segura de que no me había salido demasiado bien.

Abram apoyó su mano en mi barbilla para que levantase la cabeza y me besó, de forma algo ruda. No es que yo fuera a quejarme, porque de hecho cuando le tenía tan cerca mi voz se perdía. Sentí como metía las manos por dentro de la chaqueta y me acariciaba los costados y la cadera, hasta sujetarme el culo con descaro. Yo no pude más que abrazarme a su cuello para no caerme y traté de devolverle el beso con pasión, como si no fuera una novata.

Paró tan de golpe que me costó entender lo que había pasado.

―Lo siento, Sara ―susurró, soltándose de mí.

―¿Qué…?

Iba a preguntarle qué sentía, pero no me dejó acabar la frase.

―Soy un imbécil, Sara, lo siento mucho ―insistió―. Deberías buscarte a alguien de tu edad. ―Y en ese momento dejé de entender lo poco que entendía hasta entonces―. Alguien que pueda quererte como te mereces. Yo… Soy un mierda… Y tengo que irme…

Se metió en el coche. Me miró un poco, pero eso no le detuvo, y yo seguía sin entender nada. ¿Por qué me había besado si no quería nada conmigo? Había sido horrible hacerlo, ¿verdad? Para mí fue perfecto, pero a él debía haberle asqueado muchísimo para largarse así.

Me toqué los labios mientras él salía de allí haciendo ruedas casi. Yo aún llevaba su chaqueta. En serio, ¿qué había pasado?

Volví dentro después de un par de minutos en los que Abram no volvió. Iba a preguntarles a Andrea y Saray que significaba todo aquello, pero Charly estaba con ellas.

―¿Dónde estabas? ―me preguntó mi hermano.

―Fuera ―respondí. No sabía qué más decir.

―¿Y Abram? ―Sonó desconfiado.

―Se fue, tenía prisa… ―Me encogí de hombros tratando de parecer natural.

―Sara ―me llamó Saray―. Mañana… bueno, mañana no, que ya es hoy. A las seis de la tarde, vamos a buscarte a casa.

―Tengo comida de cumpleaños, creo. ¿Dónde vamos?

―De compras. Te recogeremos después de la comida ―insistió.

Miré a Charly, pero él solo se encogió de hombros, así que supuse que no había sido cosa suya. Asentí un poco, aún estaba demasiado idiotizada por el beso de Abram como para poder pensar en ir de compras ni nada parecido.

9.- Así que esto es una resaca

Casi parecía poético que tras mi primera tarde de «belleza con chicas», mi primera fiesta de verdad, mi primera borrachera, mi primer porro y mi primer beso, llegase mi primera resaca.

Volvimos a casa de madrugada y no me dormí hasta el amanecer, revisando las fotos de mi perfecta y nueva cámara profesional. Me pasé horas antes de que se acabase la batería mirando las fotos con Abram. Luego puede que oliese un poco su chaqueta, que estaba escondida en mi armario. Después me tumbé y di vueltas rememorando el beso (o los besos, mejor dicho) y su posterior huida.

El sol entrando a raudales por la ventana torturándome los ojos sin compasión me hizo despertar cerca del mediodía. La cabeza me palpitaba con fuerza y sentía la boca seca y pastosa. Di por hecho que era la archiconocida resaca, acosándome por primera vez en mi vida.

Cuando me senté en la cama, tratando de esconderme de la luz, oí voces en el salón y deduje que mi familia andaba por allí. Por los gritos y las risas exageradas hubiera apostado a que estaba la hermana de mi madre, y lo último que quería era verla.

Decidí no salir. Cogí el portátil y mi cámara nueva y copié las fotos de la noche anterior. Seguramente pudiera pasarme allí unas cuantas horas antes de que mi madre se percatase de que ya estaba despierta. O viva.

No pude evitar mirar las fotos varias veces de nuevo. Sobre todo, en las que salía Abram. Era tan guapo que no me extrañaba que se me hubiera ido la cabeza tanto. ¿Cómo iba a gustarle yo? Era absurdo. Debía ir borracho o emporrado y yo era una pesada y le había dado pena o algo.

Siempre me había parecido guapísimo, me pregunté por qué no me había colado antes por él. Quizá porque pensaba que era inalcanzable. Pero ¡me había besado! Por el motivo que fuera era así. Quise patalear emocionada, pero no podía hacer ruido.

Decidí meter las fotos en un pendrive para imprimirlas (quería empapelar todas mis cosas con la cara de Abram) cuando fuese con Saray y Andrea a comprar, si es que aparecían. ¿Y si se olvidaban? Quizá solo me habían invitado porque estaban borrachas. Abrí el armario para coger la chaqueta de Abram. ¿Qué iba a hacer con ella? Ni siquiera tenía el número de Abram. Seguía oliendo a él.

Me la puse encima de la camiseta vieja que usaba para dormir y me abracé a mí misma, escondiendo la nariz en la chaqueta de nuevo, para olerla. Y si cerraba los ojos, casi era como si Abram volviese a estar justo delante de mí… Inclinándose para besarme.

―¡Sara! ―El grito de mi madre me sacó de mi fantasía.

Guardé la chaqueta a toda prisa y corrí a abrir la puerta de la habitación. Mi madre parecía algo cabreada, pero era difícil saber si era por mí, o porque estuviese su familia allí. A mí siempre me habían parecido insoportables.

―Vístete y sal de una vez ―me ordenó.

Asentí obediente y volví dentro para ponerme los vaqueros y una sudadera rosa. ¿Cómo se iba a fijar Abram en mí, si toda mi ropa era tan infantil y ridícula? Me puse unas gafas de sol después de calzarme, porque la luz me molestaba mucho.

Fui al salón tras pasar por el baño a mear todo el alcohol que seguía teniendo dentro y comprobé allí que tenía los ojos muy rojos.

Como había sospechado, mi padre no estaba por en casa (y tampoco mi hermano), pero sí lo estaban mi tía y mi abuela, a las que Charly solía llamar Patty y Selma, por los Simpson.

―Hola ―saludé, sin quitarme las gafas de sol.

No había bebido tanto, o eso pensaba, pero la falta de sueño seguro que me había provocado ojeras. Además de ojos rojos e hinchados.

―Felicidades, hija ―me dijo mi madre, dándome dos escandalosos besos.

―Gracias ―musité mucho más bajito.

Luego saludé a mi tía y a mi abuela, que también me saludaron con mucho interés, pero sin darme un solo regalo.

―Quítate esas gafas, hija ―me pidió mi madre.

―No, mejor no ―negué.

―¿Qué te dio ese sinvergüenza? ―preguntó mi madre furiosa―. ¿Alcohol? ¿Drogas duras?

Parpadeé un par de veces. Qué exagerada… ¿Los porros eran una droga dura? Bah, seguro que no.

―¡Qué va! ―Me reí sin humor. ¿Por qué tenía que ser tan zorra con Charly?―. Parece mentira que no le conozcas. No me dejó tomar ni una cerveza. Es solo que me he despertado con migraña. Y es raro, porque dormí un montón de horas.

Me di cuenta de que me resultaba mucho más fácil mentir si no estaba Abram mirándome. Me dejé caer en una silla, lo más alejada de ellas que pude.

―¿Qué tal las clases, Sara? ―Mi abuela cambió de tema enseguida.

―Genial ―me limité a decir.

―¿Y las notas? ―insistió.

―Bueno…, saca tan buenas notas que los profesores se tuvieron que reunir para decidir qué ponerle, el diez se le quedaba corto, inventarán una nueva nota para ella ―expresó mi madre con orgullo.

Supuse que quería competir contra los hijos de mi tía, pero a mí me daba igual. En cualquier caso, como puedes imaginarte, era una mentira como una casa. Luego se quejaba si me pillaba mintiendo a mí.

―Ya existe, mamá. Se llama matrícula de honor.

―¿Ya lo han decidido? ―Fingió sorpresa―. ¿Y no me lo has contado? Madre mía, como son las jovencitas hoy en día.

―Buf, como somos. ―Puse los ojos en blanco, por suerte no pudo verlo bajo las gafas de sol.

―¿Y qué vas a estudiar cuando acabes el instituto? ―preguntó mi tía, buscando un tema para enaltecer a sus hijos.

―Nada. ―Me encogí de hombros.

―¡Qué tontería! ―Volvió a interrumpir mi madre, antes de que mi tía pudiera decir nada―. Aún no tenemos claro que carrera hará…

―La del galgo ―murmuró mi tía muy bajito.

No pude evitar reírme, aunque sabía que se estaba metiendo conmigo. No me veía en la universidad. No es que me considerase tonta (aunque tampoco era la más lista de la clase), es que no iba a torturarme más tiempo del necesario yendo al instituto.

―Vamos a comer. ―Mi madre cortó el tema, con el disgusto apretando sus labios finos y muy maquillados.

La mesa ya estaba puesta, aunque yo no había reparado en ella antes. Mi madre se fue a la cocina y volvió con una paella requemada. Era el peor desayuno-comida de la historia, sin duda. Me dejé caer en mi sitio y acepté el asqueroso plato. Supuse que ese era todo el regalo que me iba a hacer mi madre: una paella horrible. Encima me sirvió la última, y todo lo quemado pareció quedar para mí.

―Gracias. ―Cargué mi voz de sarcasmo.

―De nada, hija. ―Me sonrió con cariño y me sentí mal por ser borde, así que mordisqueé aquello en silencio.

―Pues mi Melisa se ha echado ahora un novio guapísimo ―dijo mi tía, como si alguien la hubiese preguntado―. Es un año más pequeña que tú, Sara ―sentí el veneno en su voz y me esforcé por sonreír―, pero más alta y más mona, con más curvas.

―Me alegro de que se haya solucionado su problema de sobrepeso ―le dijo mi madre, y estuve a punto de escupir la comida que tenía en la boca por la risa―. ¿Te has gastado mucho en endocrinos? ¿O preferiste ahorrar y tirar por la cirugía?

―No, no me arriesgaría a meterla en un cirujano después de ver el desastre que te hicieron en las tetas ―le devolvió la pulla mi tía―. Mi Melisa solo necesitó pegar un estirón. A ver si Sara lo pega de una vez. O quizá se quede bajita como su padre. Que, por cierto, ¿dónde dices que está?

―Trabajando ―le respondió mi madre, con una sonrisa muy tensa.

―Alguien tiene que pagar los lujos, ¿eh? ―replicó mi tía burlona―. Nosotros estamos con la mudanza. Nos asfixiábamos en ese chalet tan pequeño, hemos comprado uno más grande.

―Nosotros estamos esperando que Sara acabe los estudios para no estar cambiándola de centro y que no pierda a sus amigas ―dijo mi madre. «¿Qué amigas?», me pregunté yo―. No queremos que se nos desestabilice como tu José. ¿Ha vuelto a intentar cortarse las venas?

Me encogí en la silla para que no me alcanzase ninguno de esos cuchillos verbales que se lanzaban mutuamente. Miré el móvil por debajo de la mesa, pero no podía ver nada en esa dichosa pantalla destrozada.

―No, ya está mejor ―aseguró, con los dientes apretados.

Supuse que el round uno había sido para mi madre, porque mi tía engulló la comida sin decir nada más. Por una vez la admiré, ojalá yo pudiese replicar a Virginia de esa forma.

―¿No vas a salir hoy con tus amiguitos, Sara? ―me preguntó mi abuela, para romper el incómodo silencio.

―Pues… eh… De hecho, pensaba ir con un par de amigas a tomar algo, al centro comercial. ―Aproveché para soltarlo, así mi madre no se negaría.

―¡Qué bien! ―celebró mi abuela.

Mi padre llegó poco después, y lo agradecí, porque se había creado otro tenso silencio en el comedor. Me abracé a él cuando me felicitó. Olía a cerveza y tabaco. Supuse que no había estado trabajando hasta tan tarde.

―Toma, cariño ―me dijo, dándome una bolsa blanca.

No se había molestado en envolverlo, pero me sorprendió igual ver un smartphone de última generación. Lo miré con los ojos muy abiertos, antes de alzar la vista hacia mi padre. ¿Podía cumplir diecisiete todos los días?

Besos, cámaras de primera, móviles… Empezaba a parecer una pasada de experiencia.

―Charly me dijo que te hacía falta uno… ―explicó.

―Gracias.

―¿Te sirvo? ―le ofreció mi madre.

―No, en realidad vengo de comer con Charly ―aclaró―. Me ha ayudado a elegirlo, sabes que yo no tengo ni idea.

Crucé una mirada de entendimiento con mi padre. Había comido con Charly por librarse de la comida, y el móvil era por mi silencio. Me reí sin poderlo evitar, mientras sacaba el cacharrito de la caja. Mi padre le dio un beso a mi madre en la cabeza, y se sentó entre nosotras.

―Es genial ―le dije―. Tiene de todo.

―Ya podrá, me ha costado un ojo de la cara. ―Me revolvió el pelo.

―A Melisa le regaló uno igualito su novio ―dijo mi tía, con la envidia apretándole los labios.

―¿Por qué no le das algo de dinero a Sara para que se tome algo con sus amigas y se compre algo bonito? ―pidió mi madre a mi padre.

Él sacó la cartera tan sorprendido como yo. Mi madre no era de la que iba dando dinero a los demás. Al revés, se quedaba todo cuanto podía. Mi padre me tendió un billete de veinte dudoso, mi madre le cogió la cartera y sacó dos de cincuenta, que me pasó.

―¿Segura? ―pregunté.

―Claro que sí, cariño. ―Se rio con falsa naturalidad―. No pongas esa cara extrañada, como si no te lo diésemos siempre que los necesitases…

―Eh, no, si mi cara es por otra cosa… ―Traté de encubrirla.

―¿Por qué no te quitas las gafas de sol? ―me preguntó mi padre.

―La migraña, cielo ―le regañó mi madre.

Como si llevase teniendo migrañas toda la vida y no me lo hubiese inventado para salir del paso. Mi padre también asintió. Así que o mis padres no me conocían lo más mínimo o teníamos una compenetración genial para las mentiras.

Cambié la tarjeta del móvil viejo al nuevo, y escribí un mensaje a Charly para contarle que mi madre me había dado cien euros para fardar delante de su hermana.

Sara:

Si vienes a lo mejor te paga la moto y todo.

Charly:

O me mata y pone huevos en mi cuerpo.

Me respondió muy rápido. Le mandé un montón de interrogaciones.

Charly:

Es un miedo que siempre tengo con tu madre. Pásatelo bien, enana.

―¿Queréis algo de postre? ―pregunté levantándome de un salto.

Supuse que el móvil y los cien euros bien merecían levantarme a quitar la mesa.

10.- Salida de chicas

Saray y Andrea llegaron justo cuando estaba cargando una imagen de Abram en el móvil. Era débil, quería poder mirarle siempre que quisiera. Eso sí, resistí la tentación de ponerla de fondo de pantalla, por si alguien lo veía.

Mi padre les abrió la puerta y las saludó como si las conociera de toda la vida. Quizá era un poco así, no estaba muy segura de cuando habían empezado a venir a buscar a Charly. Yo las recordaba de siempre.

―¿Nos vamos? ―me preguntó Saray cuando salí de la habitación.

―Claro. ―Me abroché el abrigo.

―¿Te has despedido de la tía y la abuela? ―me preguntó mi padre.

―Un minuto ―les pedí a las chicas y corrí hasta el salón.

Mi tía estaba enseñando a mi madre unas fotos de su perro. Mi madre le miraba con asco. Lo único que le gustaba menos que Charly, eran los animales.

Me despedí de ellas, le di un beso también a mi madre, y salí de allí de nuevo. Saray me sujetó la mano con naturalidad, y por una vez me sentí parte de esa amistad. Eran muy diferentes a Zaida, y eso me agradaba.

Zaida y yo íbamos juntas porque no teníamos a nadie más. Había sido una amistad impuesta que no traspasaba los muros del instituto, pero sentía que ellas me habían invitado porque querían estar conmigo.

―¿Este no es el coche de Carlos? ―pregunté a Andrea cuando se montó en el asiento del conductor.

Saray subió en el del copiloto y yo fui detrás. Sabía que era el coche de Carlos, pero me extrañó que lo llevasen ellas.

―Sí ―admitió Andrea, y me pareció que se sonrojaba. Me alegró no ser la única a la que le pasaba.

―Charly lo tenía el otro día, empiezo a pensar que Carlos es el que menos lo usa ―bromeé, abrochándome el cinturón.

―Es posible.

―¿Qué te han regalado? ―me preguntó Saray.

―Un móvil ―se lo enseñé, inclinándome con dificultad entre los asientos―, y un montón de pasta.

Solo había cogido la mitad del dinero, la otra mitad la había dejado en casa por si mi madre se arrepentía cuando mi tía se hubiera ido a su casa.

―¡Vaya! ―se sorprendió Saray.

―Ha sido el mejor cumpleaños de mi vida ―dije, dejándome caer de nuevo sobre el asiento, con un suspiro soñador.

―¿Y cierto futuro doctor no tiene nada que ver? ―me preguntó Saray socarrona.

Estaba segura de que Abram había sido el responsable de que fuese tan buen día, pese a lo raro que se había puesto y que se hubiera largado así.

―Quizá ―acepté a medias.

Andrea paró poco después en el aparcamiento subterráneo del centro comercial, y bajamos del coche. La rubia se colgó de mi brazo y Andrea se colocó a mi otro lado.

―¿Dónde queréis ir primero? ―preguntó Saray.

―A por una hamburguesa ―pedí. Ambas me miraron extrañadas―. Nunca habéis comido nada que haya cocinado mi madre, ¿verdad? ―Puse cara de asco y ellas se rieron.

―Está bien, está claro que la prioridad es alimentarnos, pero nada de hamburguesas ―se negó Saray―. Chocolate, bollos y azúcar.

―Lo que sea.

Pasamos delante de una tienda de revelado de fotos en nuestra búsqueda de chocolate, bollos y azúcar, les pedí parar y entré a dejar el pendrive. Me indicaron que volviese en una hora, así que fuimos de nuevo en busca de comida.

Acabamos en una especie de heladería que también tenía bollos y batidos. Saray y Andrea se sentaron, y yo las acompañé. El camarero se acercó poco después.

―¿Qué queréis tomar?

Levanté entonces la vista de la carta que había estado leyendo.

―Batido de fresa, con chocolate espolvoreado y tortitas de chocolate con nata ―pedí, relamiéndome.

―Lo mismo para mí ―aceptó Saray, con una sonrisa―. Porque deduzco que tú no estás en el menú ―le dijo al camarero.

Era un chico joven, no tendría más de veinticinco y era guapo. Eso sí, cuando miró a la rubia algo sonrojado pero con una sonrisa, sentí que me moría de vergüenza.

―Por desgracia no ―le dijo, con diversión en la voz.

Saray chasqueó la lengua, con un fastidio que no llegó a su cara. Me pareció que en el fondo no le molestaba ni un poco.

―Yo prefiero un donut azul ―pidió Andrea, ignorando a la chica. Debía abordar a menudo a camareros―. Pero el batido igual.

―Enseguida os lo traigo ―se despidió el camarero.

―¿Qué tal con tu chico, Andrea? ―preguntó entonces Saray.

No sabía que tenía novio. Me extrañó que no hubiera estado en mi cumple si era así. El gesto de Andrea se tornó muy serio y sentí no conocerlas más para entender lo que sucedía.

―Genial ―murmuró―. Creo que lo vamos a dejar.

―¿Por? ―preguntó Saray, aunque juraría que el alivio atravesó su cara un segundo. Lo ocultó muy rápido, eso sí.

―No lo sé. ―Se encogió de hombros y me pareció triste―. Está muy raro, otra vez. Ayer me dijo que estaba muy cansado para salir, pero le he llamado antes, y su madre me ha dicho que seguía durmiendo. Así que diría que estuvo por ahí…

―Pues pasa de su culo… ―aconsejó Saray mientras nos traían los batidos―. Así estarás disponible para cuando Carlos se decida.

―¡Qué solo es mi amigo, pesada! ―se quejó Andrea, sonrojándose.

―Ya claro, yo también soy tu amiga, y no por eso me quieres follar. ―Saray se acercó mucho a ella, mientras hablaba.

―Claro que quiero ―le siguió la coña Andrea.

―¿A qué tú también crees que Andrea y Carlos hacen buena pareja? ―me preguntó Saray, sujetando la barbilla de la otra y apretándole los mofletes con los dedos. Aunque ella se soltó enseguida.

―Eh… ―dudé, sonrojándome. ¿Sabrían de mi enamoramiento pasado con Carlos? Me parecía que Saray lo sabía todo del amor. Y eso no me dejaba en buen lugar―. Supongo que sí.

―¿Ves? ―Saray dio un golpe en la mesa―. Está claro.

―Clarísimo ―resopló Andrea, luego dio un trago a su batido para cortar la conversación.

―Y hablando de parejas… ¿Qué pasa con Abram? ―me preguntó Saray.

Me atraganté con mi propio batido por la sorpresa. El camarero volvió con las tortitas y el donut. Yo, ingenua, pensé que podría librarme de contestar.

―Está riquísimo ―les dije, tras probar las tortitas―. ¿Quieres? ―ofrecí a Andrea.

―¡Claro!

Le di mi tenedor para que pinchase, ella lo hizo. Soltó un gemidito de satisfacción tras probarlo. Luego me dio a probar de su donut azul. Era un donut normal, salvo que tenía glaseado azul muy dulce y tierno por encima, y pintitas de colores. Estaba muy bueno también, me moría de hambre.

―¡Está delicioso!

―Pero no tanto como Abram ―canturreó Saray.

―Pero seguro que es más amable ―repliqué muy bajito.

No pretendía que me oyesen, aunque lo hicieron. Me sentí culpable en el acto, según lo dije, pero me tenía muy confusa y no podía pensar con claridad. Ni entender nada relacionado con él. Me moría de ganas de que alguien me descifrase su comportamiento y, a la vez, me moría de vergüenza de tener que explicarlo.

¿Y si le daba asco y por eso había reaccionado así? ¿Y si ellas se daban cuenta y dejaban de hablarme también?

―¿Qué te ha hecho ese cabrón?

―¿Eh? Nada. ―Sentí que me sonrojaba y busqué ayuda en Andrea.

―¿Te ha molestado, Sara? ―cuestionó esta, las dos parecían preocupadas.

―No es eso. ―Me fastidió que creyesen algo malo de él tan rápido. No se había portado mal conmigo―. Me desconcierta.

―Pero ¿en plan bien? ―insistió Andrea.

―¿Se puede desconcertar en plan bien? ―dudó Saray.

―Sí, o no, no lo sé. ―Se encogió de hombros―. Explícate, Sara.

―No me ha hecho nada. Pensé que pasaba de mí y eso, como es lógico…

―¿Por qué es lógico? ―preguntó Saray, interrumpiéndome.

―Bueno… ―Me revolví el pelo incómoda―. ¿Tú le has visto? ¿Y me has visto a mí?

―Claro que te veo, eres preciosa ―me dijo, apoyando una mano sobre la mía―. Y Abram estará bueno, pero es un capullo. Él debería dar las gracias porque le mirases, no deberías sentirte inferior.

―Me vas a hacer llorar ―me quejé, y bebí para no hacerlo.

―Ningún tío merece que te arrastres, Sara ―siguió Andrea―. Si te gusta y tú le gustas, pues bien. Si no, que le den.

―O puedes gustarle, gustarte, y pasarte toda tu vida fingiendo que no ―se rio Saray―. Como hacen Carlos y Andrea.

―O puedes follártelo una y otra vez y fingir que no quieres tener nada serio con él, aunque te joda cuando se folla a otras ―se rebotó Andrea.

Supuse que hablaba de la relación de Saray con mi hermano. Yo no tenía tantos detalles de ellos, y me sonrojé un poco al pensar en la clase de relación que llevarían. En cualquier caso, cuando se miraron mal, decidí meterme para evitar que discutieran del todo.

―Abram me besó ―reconocí, sonrojándome.

De todas formas necesitaba hablarlo con alguien, y no tenía nadie más con quien hacerlo.

―¿Con el juego del hielo? ―preguntó Andrea.

―No, después. ―Suspiré―. Salí a tomar el aire y él salió detrás. Espantó a dos tíos que se me habían acercado…

―¡Qué romántico! ―suspiró Saray.

―No es que fuera un encuentro planeado ni nada parecido ―expliqué―. Primero me dijo que yo era guapísima y no sé qué más… ―Hice un gesto para restarle importancia, aunque había memorizado sus palabras exactas―. Y me besó, yo le devolví el beso… Y entonces se separó, se disculpó, me dijo que era un imbécil, que tenía que buscar a alguien de mi edad y no sé qué mierdas.

―¿Y qué pasó después? ―preguntó Andrea.

―Salió corriendo. Bueno, con el coche, pero a toda velocidad.

―Vaya ―dijo Saray―. ¿Se disculpó? ―Frunció el ceño.

―Sí ―me reí sin poderlo evitar―. Me dijo que lo sentía. Y se montó en el coche y se fue. Me dejó hasta su chaqueta. ―Me sonrojé un poco al recordar lo mucho que había olido su chaqueta desde entonces.

―Luego dicen que las mujeres somos las complicadas… ―me dijo Andrea.

―Yo creo que le gustas, Sara. ―Saray se encogió de hombros―. Estuvo toda la noche pendiente de ti, no te quitaba el ojo de encima. Pero supongo que Charly les hizo prometer que no se acercarían a ti, o algo parecido. Quizá también piense que eres algo joven para él…

―Sí, supongo. Eso y que es Abram. Dios mío, ¿le habéis visto? ―Dejé caer la cabeza entre las manos. ¡Qué tonta era por haberme colgado de un tío como Abram!―. ¿Qué haré ahora? ―gemí entre las manos.

―Depende ―dijo Andrea―. ¿Qué quieres ahora?

―No lo sé. ―Me encogí de hombros, mirándolas de nuevo―. Es verdad que es muy guapo, pero también es un cretino.

―¿Puedo preguntarte algo, Sara? ―me dijo Saray. Yo asentí―. ¿Es el primer chico con el que te besas?

―Sí ―admití, no tenía sentido mentirles.

―Pues yo seguiría su consejo, ¿sabes? ―me explicó―. Hay cientos de hombres por ahí dispuestos a estar contigo. Olvídate de Abram. Será mejor para los dos.

―Sí, quizá en unos años lo vuestro sea más viable. ―Andrea apoyó la sugerencia.

―Quizá ―murmuré, acabándome las tortitas con mala cara.

Yo no quería esperar. No podía dejar de pensar en Abram, ¿cómo lo iba a dejar pasar sin más?

―Oye esto parece un funeral, y se supone que veníamos de compras ―se quejó Saray. Y pidió la cuenta al camarero.

Recogí la bandejita con el ticket cuando lo trajo. Ante la mirada sorprendida de las dos.

―Mi madre hoy estaba generosa, así que tengo que gastarme el dinero antes de que se arrepienta y me lo quite ―bromeé a medias―. Vaya, esto será para ti.

Le pasé a Saray un papelito que había bajo el ticket, con el número de teléfono del camarero. La rubia se rio ligeramente y se guardó el papel, antes de saludar al camarero con la mano.

―¿Nos vamos? ―preguntó Andrea, agitando la cabeza.

―¿Podemos pasar primero a por las fotos?

Ellas lo aceptaron. Esperé hasta que el camarero trajo la vuelta, acabándome mi batido, y salimos de allí. Volvimos al sitio de las fotos, para recogerlas. Ya las tenían listas. Salí de nuevo rebuscando la que quería regalarle a Saray.

―Hiciste un montón de fotos ―me dijo Andrea.

―La mitad las hizo Saray. ―Me reí, aunque no era verdad, yo había hecho muchísimas más.

En cualquier caso, era fácil saber cuáles había hecho la rubia, porque en todas salíamos Abram y yo. Di con la que buscaba, una en la que Saray bailaba con Charly, y se la pasé a la rubia.

―¡Oh, Sara! Es preciosa.

―Toma. ―Pasé el resto a Andrea, cuando Saray acabó de abrazarme como agradecimiento―. Quédate la que más te guste ―ofrecí.

Dimos una vuelta por el centro comercial, mientras Andrea trataba de decidir cuál le gustaba más. Al final se quedó con una en la que salía con Saray, Carlos y Raúl. Deduje que se la había quedado porque Carlos aparecía abrazándola. ¿Cómo no me había dado cuenta antes de que ella estaba colada de Carlos? Me pregunté si Andrea sabría que a mí me gustaba antes. ¿Le habría molestado? Sentí que debía disculparme, pero no me atreví a hacerlo.

―Oh, dios mío ―dijo Saray, antes de entrar corriendo en una tienda y coger una prenda de una percha―. ¿Habéis visto este vestido? ―preguntó, sujetándolo delante de su cuerpo.

―Es precioso ―suspiré.

―Pruébatelo. ―Rebuscó entre las tallas para darme la que supuse que era la mía.

―A mí no me quedaría bien, Saray.

Era negro, ajustado al cuerpo y amplio en la falda. Demasiado ajustado y perfecto para mí.

―No digas tonterías. ―Me sonó casi a orden―. ¿Qué te vas a poner para la fiesta de solteros de mi hotel?

―¿Voy a ir a la fiesta de solteros de tu hotel? ―Me reí incrédula―. ¿Crees que Charly me dejará?

―Claro que sí, yo me encargo de tu hermano. ―Se encogió de hombros―. ¿A qué esperas?

Cogí el vestido y le dejé a Andrea mi abrigo para entrar en los probadores. Suspiré mirándome al espejo antes de decidirme a probármelo. Me sorprendió que Saray hubiese acertado con mi talla. No llevaba cremallera, pero se ajustaba a mi torso. Me coloqué el sujetador para que no se me viese, y me sorprendió el resultado. El vestido me llegaba hasta medio muslo, cayendo con gracia desde la cintura. Más arriba de eso mostraba un ajustado escote que hacía parecer mis pechos más grandes de lo que eran. Y las mangas cubrían hasta la mitad de mis brazos.

Salí con timidez. Saray y Andrea me esperaban fuera. La primera dio palmaditas en el aire al verme. Andrea me sonrió con algo que me pareció cariño.

―Estás preciosa ―me dijo Saray.

Un chico que cargaba un puñado de bolsas y que esperaba junto al probador de al lado, supuse que a su novia, se me quedó mirando boquiabierto, o eso me pareció. Me sentí algo incómoda, no era el tipo de ropa con animalitos y colores brillantes que yo solía llevar.

―Vamos, te lo llevas, te buscaremos unos zapatos a juego ―me ordenó Saray.

Volví dentro para quitármelo, y solo entonces, aún en ropa interior, se me ocurrió mirar el precio. Valía setenta y cinco euros. Saray estaba loca, no iba a pagar eso por un vestido. Ni siquiera llevaba tanto dinero encima. Y menos después de haber pagado las fotos y la merienda. Volví a ponerme mi aburrida ropa convencional y salí de allí, con la intención de dejar el vestido en su legítimo lugar.

―¿Qué haces? ―La voz de Saray me sobresaltó cuando estaba a punto de colocarlo con los demás.

―Es precioso, pero carísimo.

―¿A quién le importa eso? ―Lo recogió de nuevo, y no me dejó soltarlo.

―No tengo tanto dinero encima, Saray ―protesté, mientras ella se acercaba a la caja.

―Ponme también esto. ―Recogió un collar de piedras negras y brillantes y lo dejó junto al vestido. Me ignoró deliberadamente. Andrea se limitó a reírse.

Le dio su tarjeta a la mujer cuando le dijo el importe total. Luego recogió la bolsa y me la tendió. Se guardó el ticket en su cartera: «para que no hagas ninguna locura», me dijo.

Pasamos el resto de la tarde buscando ropa para Andrea y para ella, y luego insistieron en regalarme unos zapatos de tacón a juego con el vestido. Cuando volví a protestar fue Andrea la que me dijo que era un regalo de cumpleaños. Me sorprendió, porque pensaba que era cosa de Saray, pero al parecer las dos estaban de acuerdo en aquello.

―Gracias, chicas ―les dije, aceptando que no me permitirían devolverlo―. No teníais por qué molestaros.

―No es molestia, Sara ―respondió Andrea―. Eres nuestra amiga, ¿vale?

―Pienso ahorrar para vuestros cumpleaños ―las amenacé.

Ellas se limitaron a reír y a arrastrarme a una nueva tienda de ropa. Y yo me dejé hacer, porque fue, sin ninguna duda, el mejor cumpleaños de mi vida.

Charly, Raúl y Carlos se juntaron con nosotras esa noche para cenar en el propio centro comercial, en un restaurante italiano.

Después, cuando volvía andando a casa con mi hermano y un par de bolsas con ropa (había usado el resto del dinero que me quedaba para comprarme un par de prendas bonitas y baratas), le di las gracias por el fin de semana de cumpleaños tan maravilloso.

Charly me sujetó la barbilla con suavidad para que le mirase, sus ojos verdes parecían tristes o atormentados. Me sentí mal por él, me hubiera gustado consolarle, sin embargo, habló antes de que pudiera decirle nada.

―Sé que pasaste las navidades sola en casa, Sara. No vuelvas a hacerlo. No tenía ni idea de que papá te dejaría…

―No importa ―le interrumpí.

Aunque era mentira, claro. Fue tan triste y solitario que aún me dolía en el pecho pensarlo y se me aguaron los ojos.

―Sí que importa. Si me hubieras llamado me habría quedado contigo o te habría llevado conmigo. No vuelvas a hacerlo, Sara. Acostúmbrate a llamarme cuando me necesites, aunque te parezca que yo no estoy. Siempre estaré para ti, ¿vale?

―Gracias ―musité, con las lágrimas corriendo libres por mis mejillas.

Me abracé a él y me acarició la espalda con dulzura.

―Y si tengo que matar a Abram, también dímelo ya, para ir preparando la coartada ―me dijo, y aunque debía ser una broma, sonó muy serio.

Yo me reí contra su pecho y salí de mi escondite agitando la cabeza.

―De momento puede vivir ―aseguré divertida.

Charly sonrió y volvimos a caminar hacia casa. Puede que suene estúpido, pero me sentí cuidada y protegida por Charly, querida. Y un poco menos sola, patética e invisible de lo que solía sentirme.

11.- Una y otra vez

Si enero empezó mal y acabó genial, pese a la huida de Abram, febrero lo empecé feliz y optimista. Saray y Andrea me habían metido en dos grupos de WhatsApp, uno con ellas dos y otro con todos, incluido Abram. Así que tenía su número de teléfono, que me atreví a memorizar, aunque no a usarlo.

Las chicas hablaban por el grupo que compartíamos las tres todo el tiempo: hacían planes a los que me invitaban, charlaban de sus vidas o me preguntaban por la mía.

Yo no volví a salir con ellas, pero no por falta de ganas, es que no me atrevía del todo. ¿Qué pintaba yo con ellas? Eran amigas de mi hermano, se me hacía raro salir sin más. Cada vez que me ofrecieron quedar yo puse alguna excusa mala, como que tenía que estudiar o que mi madre no me dejaba. Como la conocían, se lo creyeron sin problema.

Pasé las siguientes dos semanas tras mi cumpleaños en un raro estado entre la felicidad por mi «nueva mejor vida» y la tristeza por no tener valor de disfrutarla más. De vez en cuando miraba el chat de Abram, como si hubiera alguna opción de que me atreviera a hablarle, pero nunca lo hice. Aunque era muy raro que se conectase y no tenía estado, ni foto de perfil, por lo que no me servía de nada espiarle.

De todas formas, no necesitaba su foto por allí, porque tenía la agenda decorada con todas las que había impreso y el resto guardadas en casa en un álbum que escondía en el cajón de mi mesilla. Era posible que Abram fuese un cretino, pero era un cretino que se había interesado por mí ¡y que encima estaba buenísimo!

Virginia no consiguió enturbiar mi buen humor, pese a que se esforzó mucho por ello. Redobló sus insultos, y consiguió que toda la clase me llamase «bebé» en lugar de por mi nombre. También escribió sobre mis deberes de inglés que era un bebé llorón con roturador permanente y yo tuve que fingir que no los había hecho para que la profesora no lo viese.

El jueves, cuando empezaba a perder algo de esa alegría que había conservado dos semanas, me encontré con Saray y Andrea a la salida de clase. Ellas insistieron en llevarme con ellas a comer una hamburguesa.

Acepté mientras buscaba a Virginia con la mirada. Quería que las viese y que supiera que yo tenía amigas guais, pero no estaba por ningún lado. Aun así, me despedí de Zaida y me fui con ellas. Saray insistió en que le tocaba pagar la comida, y no atendió a razones cuando le dije que ella me había comprado el vestido y los zapatos, que eran más caros que la merienda a la que yo había invitado.

―Deja a Saray pagar ―me dijo Andrea, encogiéndose de hombros.

Y eso hice. ¿Qué iba a hacer si no? Me aseguraría de poder invitarla otro día.

Fue una comida genial. Saray y Andrea me hablaban como si fuéramos amigas desde siempre y aquello fuese lo normal. Y por una vez me sentí parte de algo. Un poquito al menos.

Hablamos de un montón de cosas, menos de Abram. Andrea me contó que llevaba como seis años saliendo con el mismo chico, aunque de vez en cuando lo dejaban y luego volvían. Le pregunté si merecía la pena, y ella se encogió de hombros y perdió la mirada.

―A veces las cosas no son como nos gustarían ―me dijo.

Y no pude evitar pensar en Abram, como cada segundo de cada día desde mi cumpleaños. Para mí parecía muy fácil, alguien te gustaba y salías con él, ¿por qué para Abram no podía ser igual? Yo no debía gustarle, por mucho que hubiera dicho…

Después de eso me costó bastante más mantenerme feliz. Me alegraba mucho que Andrea y Saray me considerasen una amiga, y habían insistido en que lo hacían. Pero Abram era el primer chico del que me colaba. Del que me colaba de verdad. Carlos no contaba porque lo suyo fue un enamoramiento infantil muy tonto, ya podía ver lo diferente que era… Y Abram no quería nada conmigo.

El domingo por la noche me llamó Saray para contarme que Andrea lo había dejado con su novio y que lo estaba pasando mal, así que canceló una comida que yo no sabía que teníamos al día siguiente. Llamé a Andrea sin estar muy segura de si era buena idea, pero pareció alegrarse de hablar conmigo.

Y antes de colgar me dijo algo como: «Saray y yo hemos fracasado en el amor, solo nos quedas tú». Me lo tomé a broma, pero dormí abrazada a la chaqueta de Abram. ¿Eso no era fracasar en el amor?

Pensé en escribirle entonces, para preguntarle si quería recuperar su chaqueta, pero no me atreví a hacerlo. ¿Y si no quería volver a verme?

La semana solo fue a peor. El martes Virginia vio mi agenda, donde había pegado varias fotos de mi cumpleaños, incluida una donde Abram y yo nos estábamos pasando el hielo y parecía que nos estábamos besando.

―¿Has pagado a un tío para que te bese? ¡Qué patética! ―Se rio a carcajadas.

―Devuélveme la agenda ―pedí en poco más que un susurro, agachando la cabeza como la pringada que era.

―¿O qué? ¿Pagarás a un chico para que la recupere? ¿Es lo que te va? ―se burló a voces―. ¡Mirad, tíos! ―llamó al resto―. Se piensa que tiene amigos porque les paga para que estén con ella.

Podía haber dicho que eran los amigos de mi hermano, pero no estaba segura de que eso fuera mejor. Que pensasen lo que quisieran, a mí solo me importaba que Abram no quería saber nada de mí. Pensé que volvería, que me diría algo… Pero cada día que pasaba tenía menos esperanzas de ello.

El viernes ya tenía claro que no iba a venir. Habían pasado quince días desde mi cumpleaños, estaba claro que le daba igual.

―¿Y si nos piramos por ahí? ―me dijo Zaida, como si pudiera leerme el pensamiento.

Yo me negué, hasta que recordé que antes del recreo teníamos educación física, pero el profesor llegó antes de que pudiéramos fugarnos. Virginia siempre aprovechaba el rato en los vestuarios para meterse conmigo, y aquel día no fue menos.

Mientras jugábamos a vóley en el patio me pegó un empujón, de tal forma que acabé dándome con la cara en el asfalto. El dolor me saltó lágrimas, lo que causó nuevas risas de Virginia.

El profesor me llevó a su despacho y me curó la herida con un botiquín polvoriento. Temí que el agua oxigenada estuviera caducada, y me aparté cuando empezó a soplarme para aliviar la picazón.

―Vuelve a jugar ―me dijo, cuando me alejé de él.

«A jugar» me pareció el mayor eufemismo que había oído nunca para lo que Virginia hacía. Volví al patio, pero no me metí en el partido de nuevo.

Suspiré aliviada cuando poco después sonó la sirena que daba fin a la clase. Me encerré en un cubículo del vestuario con mis cosas y esperé hasta que todas las demás se hubieron ido. Quería salir la última y evitar más burlas. Zaida me estaba esperando y, en parte, hubiese preferido que ella tampoco estuviese allí.

Me miró la mejilla con poco interés. Yo también lo hice en el espejo. Tenía tres arañazos que casi parecían la garra de Virginia. Por suerte no eran profundos. Esperaba que se me quitasen del todo, si Charly los veía mataría a Virginia.

Salí entonces, con Zaida a mi lado en silencio. Iba mirando el suelo, preguntándome si podría dejar ya el instituto. ¿Qué sentido tenía seguir esperando? Zaida me codeó con fuerza, devolviéndome a la realidad.

La miré molesta por su ataque, pero ella señaló hacia delante. Abram estaba allí, apoyado en la barandilla que separaba la calle de la carretera, con Virginia muy cerca de él.

Aceleré para llegar cuanto antes, una cosa era que hubiese pasado de mí y se hubiera largado. Pero ¿tenía que ir a enrollarse con ella delante de mí? ¿Esa era su forma de no hacerme daño y no confundirme? Virginia tenía mi edad, ¿con ella si le parecía bien acostarse? Me di cuenta de que le miraba con el ceño fruncido, y eso pareció sorprenderle. ¿Podría ser más cretino?

―¿Qué haces aquí? ―pregunté, antes de que él pudiese hablar.

Miré a Virginia con todo el odio que sentía por ella y que no solía expresar. Estaba segura de que le había reconocido de las fotos de mi agenda, Abram no tenía una cara que ninguna chica de diecisiete años pudiera olvidar.

―¿Qué te ha pasado? ―cuestionó Abram, sujetándome la barbilla para verme los arañazos.

―Es muy torpe, y se ha caído en educación física ―explicó Virginia―. ¿Verdad, bebé?

Sentí deseos de llorar. ¿Qué había hecho yo malo a Abram para que me hiciese eso? No pude quedarme allí para ver como prefería a Virginia. ¿Cómo no iba a hacerlo? Yo solo era una niña estúpida y ella era guapísima.

Me solté de Abram y me alejé de él, con Zaida siguiéndome muy de cerca.

―Dios, yo tampoco me creía que fuera de verdad, pero ¿le has visto? ―me dijo ella.

―¿Crees que alguien puede no haberle visto? ―resoplé, enfadada y triste a partes iguales―. Pero parece que ha caído en las garras de Virginia.

Ignoré a Zaida, que empezó a hacerme una lista de lo buenísimo que estaba Abram y lo sexi que era. ¿Se creía que yo no sabía todo aquello? Empujé a la gente para abrirme paso, necesitaba salir de allí, tenía que alejarme…

―Sara. ―Oí la voz de Abram a mi espalda.

No pude evitar girarme hacia él. ¿Cómo no iba a hacerlo? Por suerte Virginia no estaba con él. Aun así, seguía con ganas de llorar, y me sentí más ridícula aún por ello.

―¿Qué haces aquí? ―insistí.

―Pues… Tengo que recuperar mi chaqueta.

¿Qué esperaba? Estuve a punto de darme de cabezazos contra la valla baja que separaba la acera de la carretera. ¡Estúpida!

―La tengo en casa, te la traeré.

Quería alejarme de él antes de hacer más el ridículo, pero apenas me di la vuelta me cogió de la mano.

―Espera. Puedes quedarte la maldita chaqueta, Sara. Yo… solo quería saber que estabas bien. ―No supe qué decirle, lo de la chaqueta dolía, pero me lo creía, era normal que hubiese vuelto a por ella, pero ¿por qué iba a querer saber si estaba bien?―. ¿Nos dejas? ―preguntó a Zaida.

―Claro, te veo luego.

No se me pasó por alto que miraba a Abram como si fuera algo parecido a un dios, y no podía culparla.

―¿Por qué te importa que esté bien? ―me atreví a decir.

―¿De verdad me preguntas eso?

―Sí. ―¿Cómo no iba a hacerlo? Ni Saray y Andrea juntas habían conseguido encontrar una explicación a su modo de comportarse―. No entiendo nada relacionado contigo.

Abram dudó un segundo y miró alrededor.

―¿Podemos hablar en otro sitio?

―Creo que no hay nadie en mi casa, vamos, y te devuelvo la chaqueta…

La verdad es que si me iba a decir el asco que le daba prefería que no fuese delante de todo el instituto.

―Si vamos a tu casa, y estamos a solas, no voy a poder mantenerme lejos de ti, Sara.

Tiró de mi mano, que aún me sujetaba y me caí contra su pecho. Él solo llevaba una sudadera y sentí el calor que emitía su cuerpo. Apenas pude apartarme unos milímetros para asentir, nerviosa, con la boca seca. Me lamí los labios en un intento de poder seguir hablando, pero no encontré las palabras.

Abram apoyó sus manos en mis mejillas, con delicadeza y juntó sus labios con los míos. Y aquello era maravilloso. ¡Me estaba besando! Quise dar saltos de alegría, pero me limité a responder a su beso, con el corazón latiéndome en la garganta.

Y entonces me di cuenta de lo que estaba haciendo. Era lo mismo que en mi cumpleaños, ¿luego querría estar conmigo? Me aparté de él y me sentí como una gilipollas por haber parado de besarle, un beso era mejor que no tener nada, ¿no?

―Lo siento ―me dijo―. No sé qué me pasa contigo, Sara.

La sirena de inicio de las clases me sobresaltó un poco. Ese beso tenía que haber sido más largo de lo que yo creía. Y, pese a que tenía que volver a clase, no pude moverme de allí. Abram tampoco lo hizo. Aunque todo el mundo a nuestro alrededor volvió al instituto.

―¿Por qué no eres sincero? Puedo soportar la verdad, por favor… ―pedí.

Prefería que me dijese de una vez que no quería nada conmigo, aunque eso significase que no podíamos besarnos más.

―Vale, puedo ser sincero ―asintió―. Me muero de ganas de follarte, Sara. Me pones tan cachondo que no quiero acostarme con otras tías, no me ponen. Y cuando lo hago, es pensando en ti.

―Vaya…

Eso no me lo esperaba, pero lo prefería antes que el: «das asco», que me temía.

―Pero nunca te haría eso ―siguió hablando―. Eres demasiado dulce y buena. No te merezco. Me importas demasiado como para romperte el corazón.

―¿Y qué haces aquí, entonces?

¿Tanto le importaba mi corazón? Más que a mí, sin duda, porque yo estaba segura de que ya era suyo de alguna manera.

―Porque pese a que sé qué es lo correcto, me siento atraído hacia ti sin remedio.

¿Y por qué no podía estar conmigo? No lo entendía. ¿Por qué no podíamos acostarnos? Cualquier cosa me valía, yo solo quería pasar tiempo a su lado.

―¿Y qué vas a hacer?

―¿Qué voy a hacer? ―dudó, con el ceño fruncido.

―¿Decidirás si merece la pena la pena o no? ―pregunté, lamiéndome los labios.

¿Tan malo sería que nos acostásemos? Yo no lo había hecho nunca, pero Abram era perfecto. No podía imaginarme una persona mejor con la que perder mi virginidad.

―En una ocasión Charly me dijo que serías una niña hasta los cincuenta. ―Se apartó de mí con una sonrisa sexi―. Quizá eso sea mucho, ¿digamos que hasta los veinte?

Me hizo gracia pese a que quería mosquearme, porque esa mierda sonaba muy a mi hermano. Sin embargo, seguía rechazándome y eso dolía.

―¿Así que cuando cumpla veinte considerarás oportuno acostarte conmigo? ―Me acerqué un paso a él, porque él se había alejado de mí.

―Quizá a los veintidós. No sé. ―Se encogió de hombros y le oí tragar saliva―. Cuando tengas más experiencia… Y yo no me sienta como un cerdo de mierda por querer tocarte.

―Así que… ¿Te acostarás conmigo cuando me acueste con otros? ―pregunté desconcertada.

¿Por qué tenía que acostarme con otros? ¡Yo quería hacerlo con Abram! ¿No podía entenderlo? Sabía que estaba sonrojada, pero, aun así, le aguanté la mirada, mientras él retrocedía.

―Mientras podemos ser amigos. ―Se sentó en la valla, y me pareció que trataba de poner distancia.

Si tenía que elegir entre ser su amiga o no ser nada… Las dos opciones dolían mucho.

―Vale.

―¿Vale? ―preguntó.

Parecía confuso por mi rendición sin condiciones.

―Vale ―le dije de nuevo, fingiendo una sonrisa que me dolió mucho―. Me acostaré con otros chicos y ya hablaremos dentro de tres o cinco años. ―Traté de sonar indiferente, pero dolía muy adentro.

―No entiendo que está pasando ―me dijo.

―Será porque eres un cretino. ―Me alejé de él un poco, tratando de no demostrar lo que dolían sus palabras.

―Seguramente…, pero ¿por qué?

―¿Crees que puedes besarme, luego pasar de mí, volver a besarme, volver a pasar de mí…? ―Hice un gesto, molesta―. ¿Y luego soltarme esas mierdas y esperar que me parezca genial? Oh, sí, Abram, estaré esperando eternamente a que decidas si quieres follarme o no.

Me sentí bien por poder soltarlo todo sin que me temblase la voz, aunque me ardiese el pecho. ¿Por qué no podía decirme que yo le gustaba y salir conmigo? ¿Por qué todo tenía que ser tan difícil?

―Sara…

―No, Abram. ―No le dejé decir más cosas, porque seguro que era más mierda dolorosa―. Eres un imbécil y un cobarde. ¿Quieres acostarte conmigo o no? Pero decídete ahora, no habrá tres, ni cinco años, ni otros chicos que alivien tu conciencia.

―¿Crees que esto es por mi conciencia, Sara? Esto es por ti, porque no quiero romperte. Yo no tengo conciencia, ni moral. ―Bajó de la valla y me cogió de las mejillas de nuevo―. Si no te follo, como deseo hacer con todas mis fuerzas, es porque me importas, más de lo que me ha importado ninguna chica jamás.

―¿Y si te importo por qué quieres que esté con otros chicos? ―No supe cómo ocultarle las lágrimas que me empañaron los ojos, porque me sujetaba las mejillas aún y me miraba muy cerca.

―Porque yo soy lo peor que podría pasarte. No puedo hacerte promesas, porque sé que las incumpliré. ―Apoyó su frente en la mía y me pareció que sufría también―. No serías feliz conmigo, me odiarías, y yo no lo soportaría.

Me besó de nuevo, con tanta suavidad que me enterneció el corazón. Y se apartó otra vez. Yo quise seguir besándole, iba a decirle que no quería promesas, ni ser feliz, solo quería que me besase, pero no me dio tiempo.

―Lo siento ―se disculpó y se marchó a toda velocidad.

Yo solo pude mirarle mientras se largaba, una vez más. ¿Por qué tenía que hacer que todo aquello doliese tanto?

12.- San Pringadín

Si eres invisible y patética, como yo, sabrás que hay un día al año donde esto cambia. San Valentín hace que dejes de ser invisible y que la gente te mire, pero no con buenos ojos. Estaba acostumbrada a ser blanco de las bromas de Virginia y sus amigos, pero ese día parecía atraer a todos hacía mi persona para convertir las bromas en verdadera tortura.

En serio, debería analizarse lo que pasa ese día en los institutos, porque no es normal lo que algunas personas padecemos a manos de pequeños sádicos hijos de puta. Y no, no son cosas de niños, deberían encerrar a esa gente por torturadores donde jamás puedan hacer daño a nadie más.

Aprendí la lección, me costó cuatro años de instituto, pero ya estaba sufriendo suficiente con la indecisión de Abram, al que de nuevo llevaba cosa de una semana sin ver. Así que, cuando estaba preparando la mochila para ir a clase, decidí dejar los libros tranquilitos en el escritorio y, en su lugar, coger mi cámara.

El año anterior ya pasé suficiente, cuando me mandaron una carta fingiendo ser un chico de otra clase que quería ligar conmigo. Por suerte lo planearon tan alto y de una forma tan rarita que los pillé antes de ver la carta y pude tirarla sin leer. Reconozco que me pasé horas llorando esa tarde. Yo solo quería que me vieran, no que me torturasen…

Total, que me pasé las seis horas de clase por la zona vieja de la ciudad haciendo fotos a grafitis y edificios ruinosos. Fue genial.

Tenía muchas ganas de probar la cámara tranquila y en exteriores. Pude tocar todas las funciones que ya me había estudiado previamente y me divertí bastante. Tanto que cuando Saray me llamó me di cuenta de que llegaba tardísimo a comer. Las clases debían haber acabado una hora antes, al menos.

―¿Dónde estás, Sara? ―me preguntó con tono preocupado cuando respondí.

―¿Por qué? ―respondí confusa, guardando de nuevo la cámara en la mochila para que mi madre no me pillase.

Una cosa es que ella, mi padre o Charly me preguntasen por mi localización, pero no me lo esperaba de la rubia.

―Hemos venido a tu casa a buscarte y tu madre dice que no has llegado. ¿Estás bien?

―Sí, voy. Me he retrasado, estoy en… quince minutos. ¿Por qué habéis ido a buscarme? ―pregunté confusa.

―Para la fiesta de San Valentín. ¿Te crees que te iba a dejar librarte? ¡Venga, que tenemos mucho que hacer!

Me colgó sin más. Yo me quedé mirando mi nuevo móvil un rato y luego salí corriendo hacia casa. No llegaba en quince minutos ni de broma. Pero lo intenté con muchas ganas. Por un segundo se me pasó por la cabeza llamar a Abram. ¿Qué había dicho de que podía llamarle si necesitaba transporte? Luego me dije que era una idiotez y seguí corriendo.

Cuando llegué a casa habría pasado una media hora y lo hice sudando y resollando. Ellas dos estaban en el portal, sentadas en el bordillo y me miraron como si me hubiera crecido otra cabeza de golpe.

―¿Qué tengo? ―pregunté confusa.

―¿De dónde vienes? ¿Y por qué estás tan roja y sudorosa?

Se me escapó una carcajada por la pregunta de Andrea, como si hubiera alguna posibilidad de que estuviera haciendo algo genial. Bueno, hacer fotos con mi nueva cámara era bastante genial, pero nada que pudiera hacerme sudar y enrojecer.

―Del insti ―mentí―. ¿Subís?

Abrí la puerta sin mirarlas y ellas me siguieron sin pronunciar palabra. Dejé la mochila con cuidado sobre el escritorio y luego fui a saludar a mi madre, pero roncaba en el sofá, espatarrada como un cerdo. No pude evitar poner cara de asco y volví con Saray y Andrea, que se habían quedado en mi habitación.

―Del insti, ¿eh? ―me dijo la rubia, cotilleando mi mochila―. A nosotras no tienes que mentirnos, que no somos tu hermano.

―Por si se lo decís.

Suspiré, pero saqué la cámara y la puse a cargar, porque me había fundido la batería. Las dos que llevaba. Por suerte podía cargar las dos a la vez.

―¿Por qué no has ido al insti? ―me preguntó Andrea, preocupada.

―Porque es San Valentín, y no me gusta ir a clase a que se rían de mí más de lo normal ―lo solté de golpe y sin pensar.

Era agotador tener que medir mis palabras para que no notasen que no era guay como ellas. Estaba cansada de fingir, de disimular el daño que me producía la actitud de mis compañeros o la nueva desaparición de Abram.

―¿Quién se ríe de ti? ―me preguntó Saray, haciendo que la mirase―. ¿Quieres que pegue a alguien? Puedo hacerlo.

Me reí de su declaración, no porque no me lo creyese, si no por su intento de protegerme.

―No hará falta. Da igual. Y no sé si tengo energía para celebrar San Valentín.

―Ni de coña, vas a venir a la fiesta, Sara. ―Para mi sorpresa fue Andrea la que habló, con tono mandón―. Te lo pasarás bien. Ve a darte una ducha y ponte el vestido que te regalamos y los zapatos y luego iremos a mi casa a arreglarnos las tres y hacer una comida-merienda-cena a base de pizza.

Miré a Saray, pero la rubia se limitó a encogerse de hombros, así que rebusqué en mi cajón de ropa interior y luego cogí el vestido, que estaba colocado en una percha, para poder vestirme.

―Como si estuvierais en vuestra casa ―les ofrecí, antes de irme a la ducha.

Tardé un buen rato en el baño, porque el vestido era muy corto y decidí que mejor depilarme antes de vestirme. Al menos para no dar motivos a nadie más para reírse de mí. Quizá también tardé más porque no tenía ninguna gana de salir.

Luego me envolví el pelo en una toalla me puse crema hidratante y me vestí. Ni siquiera me molesté en mirarme al espejo a ver cómo me quedaba la prenda. Y, al volver a mi dormitorio, iba a dejarme caer en la cama dramática cuando vi a Charly allí. Debía haber tardado mucho más de lo que pensaba.

Saray estaba en la silla de mi escritorio, muy cerca de Charly, y Andrea se había sentado en mi cama. Me senté a su lado, sobre mi colchón.

―¿A ti qué te pasa? ―me preguntó mi hermano de golpe.

―Problemas femeninos, venga, largo. ―Saray se puso de pie para echar a mi hermano de la habitación―. Nos vemos en la fiesta, por cierto, si al final vas. Lo que quieras. Nosotras tres vamos.

Entrecerré los ojos. ¿Saray quería que fuese yo solo para que mi hermano fuese también? Me sentí fatal por la idea. No quería creerlo, porque era maja conmigo, pero sabía que tenía una especie de relación tortuosa con mi hermano, en la que ni estaban juntos ni dejaban de acostarse.

―Abram lleva unos días con cara de mierda ―me dijo Saray, tras cerrar la puerta de la habitación y volver a acercarse―. Pero tú no tienes mejor pinta que él.

―Odio San Valentín. ―Cambié de tema―. ¿Le habéis visto? ―Me mordí el labio, no quería preguntar por él, de verdad, pero se me escapó.

―Un poco, pero de pasada, casi. No hemos mantenido ninguna conversación con él, si es lo que te interesa.

Asentí un par de veces, pero no me interesaba. O eso me dije.

―¿Hay alguna forma de librarse de esa fiesta?

―¿Has visto lo genial que te queda el vestido, Sara? ―me preguntó Andrea.

Yo arrastré la toalla de mi pelo a mi cara y lloriqueé un poco contra ella. Estaba claro que no iban a dejar que me librase de la fiesta de ninguna manera.

―Iré, pero no me pidáis nada más hasta junio, al menos ―bromeé, levantándome de nuevo―. Y me llevo la cámara, esta noche soy reportera de guerra.

No me miré al espejo, pese a que ellas insistieron en que lo hiciese. No lo necesité. Solo tenía que mirarlas a ellas para saber que nunca les llegaría ni a la suela de los tacones.

Andrea llevaba un vestido morado y negro que se ajustaba mucho a sus curvas marcadas y le sentaba de muerte. Saray eligió uno de color rosa palo muy muy corto, que insinuaba todo sin mostrar nada. Eran dos bellezas andantes y yo… Yo era la que recibía cartas riéndose de mí cada año, a la que no tocarían ni con un palo y que había conseguido que un tío huyese dos veces de su lado, así que no me miré.

Les dije que me fiaba de ellas y dejé que me rizasen el pelo (lo cual es un milagro porque lo tengo muy lacio) y que me maquillasen. Sin embargo, cuando íbamos a entrar al hotel donde trabajaba Saray y donde se realizaba la fiesta de San Valentín, me vi reflejada en la puerta y me quedé casi boquiabierta.

Llevaba el abrigo abierto porque habíamos venido en taxi y dentro hacía un calor horrible y se veía el vestido, que me pareció más bonito que cuando me lo probé en la tienda. Me realzaba mucho los pechos y los hacía parecer impresionantes. El pelo negro rizado enmarcaba mi cara y el maquillaje sutil me hacía parecer guapa, de alguna manera, me pareció que estaba atractiva.

―¿Quieres que te haga una foto? ―me preguntó Saray bromista al oído, parecía orgullosa de su obra y no era para menos―. Te durará más.

―No parezco yo, solo eso ―me excusé.

―Sí que pareces tú. Pareces tú explotando tu potencial, Sara ―me dijo Andrea, abriéndonos la puerta del hotel―. Siempre eres guapa, ahora también estás llamativa.

Agité la cabeza, pero no comenté nada más. No me creía sus palabras, pero tampoco tenía importancia. No era de esa clase de gente que necesitaba que le dijesen que era atractivo cada cinco minutos para no deprimirse. Yo era muy consciente de mis limitaciones, aunque los tacones en ese momento hicieran parecer muy largas y torneadas mis piernas, pese a lo bajita que era yo.

Saray nos condujo a recepción, donde saludó al chico que trabajaba allí con un gesto y le dejamos las chaquetas y los bolsos, aunque yo me aferré a mi cámara, porque quería tener una excusa para no bailar. Sé que todo el mundo debería saber bailar y cantar, aunque sea un mínimo, yo no, soy un desastre para todo.

Después de dejar las cosas, la rubia nos guio al comedor. Habían retirado todas las mesas, para dejar un espacioso hueco central. La sala estaba decorada de rojo, llena de corazones colgados por todas partes, que me hicieron arrugar la nariz. Saray nos condujo hasta la barra. Aún no había mucha gente, pero supuse que era pronto. A un lado, sobre una plataforma, había un DJ, que tocaba entusiasmado como si estuviera en un macroconcierto.

―¿Qué queréis tomar? ―nos preguntó el camarero.

―¿Qué nos recomiendas? ―respondió Saray.

Me pareció que lo conocía, y supuse que así era porque debían trabajar juntos.

―Pues siendo San Valentín, un príncipe azul ―sugirió con una sonrisa.

―¿Qué lleva?

―Fíate de mí ―le pidió el camarero. Me pareció que trataba de ligársela.

―Pues que sean tres.

―Dos. Yo no tengo dinero ―reconocí avergonzada.

―Ni caso. Tres.

Puse los ojos en blanco, pero no discutí más. Miré un poco el lugar en silencio, había un par de parejas bailando pegados, aunque sonaba música más movida. Y en un rincón vi a otros enrollándose. No pude evitar pensar en él…

―¿Creéis que vendrá Abram? ―pregunté tratando de fingir indiferencia, mientras el camarero empezaba a mezclar cosas en una coctelera.

―No ―negó Saray―. Por su bien más le vale que no ―se rio.

―¿Qué?

Pensé que le habría amenazado o algo parecido. De Saray ya no sabía que esperar. En mi cumpleaños parecía deseosa de emparejarnos y en ese momento parecía querer buscarme otro tío. Mencionó algo parecido varias veces mientras me maquillaba.

―Cuando vea como de buena estás, le dará un infarto ―explicó.

Me reí, pero no me lo creí.

―¡Qué tontería! ―le dije―. Puede estar con cualquier tía más buena que yo.

―Eso sí que es una tontería ―bufó Andrea, que estaba un poco rara. Según me había dicho Saray cuando nos quedamos a solas, cada vez que lo dejaba con su novio se ponía así―. Ya quisiera Abram. Ese capullo nunca ha conocido a nadie que sea la mitad de buena que tú, como para estar más buena.

Me pareció que estaba más cabreada con Adrián que con Abram, así que no discutí. El camarero nos sirvió las tres copas, llenas hasta arriba de una bebida azul, con diferentes frutas coronándola en cada vaso. A mí me tocó naranja.

Saray dio un trago de la pajita y luego se giró hacia el camarero para levantar el dedo pulgar.

―Está riquísimo ―dijo, mientras le pagaba.

Yo di un trago para comprobar que llevaba mucho a alcohol, pero no me disgustó. Sabía a frutas y cosas dulces. Estaba bueno. Y el rato que Saray estuvo tranquila tomándoselo, también fue genial. Después nos hicimos fotos, mientras el sitio se iba llenando, aunque veía venir que el tema del DJ, la semioscuridad del sitio y la acumulación de gente en el hueco libre iban a desembocar en algo que no me gustaba ni un poco.

A la segunda ronda invitó Andrea, y a mí me pareció bien por no tener que ponernos a bailar, en serio, genial. ¡Que corra el alcohol! Estaba a punto de tener mi segunda resaca. Y las segundas cosas estaban bien, el segundo beso con Abram había sido genial…, bueno, el beso en sí lo había sido, que volviera a dejarme tirada no tanto.

―Quita esa cara de alga ―me ordenó Saray de golpe, chasqueando los dedos delante de mi cara.

Y me encontré otro cóctel, este rosa, en la mano. Bebí también. Estaba asqueroso, por cierto, pero ¿qué más daba? Lo que fuera mejor que bailar. Las fotos se volvieron menos inocentes, entonces. Una enseñando pierna, otra poniendo morritos… Saray era muy ingeniosa y yo me dejé llevar, turnándonos para hacernos fotos. Fue divertido. Al menos hasta que la rubia tiró de nosotras para llevarnos a la pista y comenzó a contonearse al ritmo de la música.

―No sé bailar ―me quejé, aunque ya debían saberlo de mi cumpleaños.

―Tonterías, todo el mundo sabe ―bromeó Saray.

Me dio su copa para que la sujetase y apoyó las manos en mis caderas, para indicarme como moverlas. Sentí que me sonrojaba, porque la mitad de hombres del sitio se nos quedaron mirando. Saray se pegó mucho a mí, como si fuera consciente de que todos nos miraban y le gustase. Yo solo pude sostener los vasos en alto, para no mancharnos, y moverme como ella parecía querer que lo hiciese.

―Ya sabes bailar ―me dijo―. Y si seguimos así dos minutos más, no te faltarán ligues esta noche.

Di un trago a la copa y la dejé hacer. Ojalá Abram hubiera estado allí para ver aquello. Saray tiró de la mano de Andrea, soltándome solo de un lado, y la pegó a nosotras. No pude evitar reírme, mientras nos contoneábamos las tres a la vez.

―¿Cuál te gusta? ―me ofreció Saray.

Miré alrededor sin parar de moverme, parecía que la sala se había llenado del todo poco a poco. Aunque era incapaz de ver a nadie que me pareciese más guapo que Abram. Me pareció incluso verle a él durante un momento. Con los brazos cruzados. Luego me di cuenta de que era él de verdad. Charly y Raúl estaban a su lado.

―Abram…

―¡Olvídate de él! ―protestó Andrea.

―No, digo que está ahí. Y mi hermano.

―¿Te está mirando? ―me preguntó Saray.

―Fijamente.

―Pues ahora, Sara, acepta la voz de la experiencia ―pidió―. Vamos a demostrarle lo mucho que vales y lo capullo que es. ―Asentí con la garganta seca―. Deja de mirarle. ―Obedecí y volví a centrarme en ella―. Perdona ―dijo Saray, pero ya no hablaba conmigo.

Había sujetado a un chico que pasaba justo a nuestro lado y me empujó contra él, quitándome mi copa y la suya en el proceso.

―¡Vaya! ―Se sorprendió el chico, sujetándome de la cadera para que no me cayese―. La perdono ―me dijo, y no pude evitar reírme―. ¿Bailas? ―me invitó, tendiéndome una mano.

―En realidad no, soy como un pato mareado… ―reconocí avergonzada―. Lo siento.

―¿Te puedo invitar a una copa al menos? ―preguntó con una sonrisa encantadora―. La verdad es que bailar tampoco es lo mío.

Era un chico mono, parecía algo mayor que yo, pero tampoco tanto como Abram, que me sacaba seis años. Además, llevaba el pelo oscuro rapado muy corto y un piercing en el centro de la nariz. Su sonrisa era grande, sincera y de dientes perfectos, blancos y rectos. Era atractivo. Me sacaba una cabeza y media (lo que no es difícil, porque yo soy muy bajita) y llevaba una camisa apretada contra sus brazos y su pecho musculoso. Era guapo y parecía simpático. Supuse que no perdía nada por beber un poco más.

―Me gustaría mucho.

Eché un último vistazo a Andrea y Saray, que bailaban entre ellas como si no hubiera pasado nada. Vi a Abram a lo lejos, aunque traté de evitarlo. Aún me miraba. Le di la espalda y volví a centrarme en el chico que estaba junto a mí. No era tan guapo como Abram, pero ¿quién lo era?

―Me llamo Javi ―se presentó, cuando paramos junto a la barra para pedir.

―Sara ―respondí con una sonrisa.

Se inclinó sobre mí para darme dos besos como presentación. Fue un poco raro todo, pero me gustó. Fue tan normal… Tan poco Abram. Quizá fue injusto con Abram, de verdad, pero me gustó Javi de alguna manera. Olía a una colonia muy masculina que me resultó de lo más agradable.

―¿Qué tomas? ―me preguntó.

―Lo mismo que tú, me da igual.

Le tocó pedir y le dejé hacerlo, aunque no pude evitar echar un vistazo sobre mi hombro. Charly y Raúl se habían unido a Andrea y Saray y bailaban los cuatro juntos, pero no había ni rastro de Abram. ¿Se había ido? Le busqué un momento con la mirada, pero Javi se puso delante y me colocó una copa en la mano. Parecía un cubata normal y corriente y no un complicado cóctel. Algo que no reconocí al olerlo con Coca-Cola. Un acierto seguro, supuse.

―¿Y qué haces por aquí? ―cuestionó Javi, en un intento de sacar tema de conversación.

―Me he dejado arrastrar por esas dos locas. Vengo en plan reportera de guerra ―bromeé, alzando la cámara que llevaba colgada del cuello aún.

―Ya veo. No te va mucho la fiesta, ¿no?

―¿Tanto se me nota?

Hice una mueca y él le restó importancia con un gesto, que me hizo sonreír.

―¿Y qué tal eres como reportera de guerra?

―La mejor. ―Me las di de importante, aunque le dediqué otra sonrisa tímida―. ¿Quieres comprobarlo?

―Por supuesto.

Intercambiamos sonrisas, bromas… Le hice un par de fotos y luego a la sala. Le enseñé las de esa mañana y aseguró que le encantaban. No supe si era verdad o no, pero nos reímos mucho y, en cierto momento, apartó un mechón rizado de mi hombro y me rozó el cuello. A mí se me puso la piel de gallina. Fue agradable. No hubo mariposas, ni magia en mi estómago, pero estuvo bien.

Sin embargo, lo único que pude pensar fue en que ojalá hubiera podido bromear así con Abram. ¿Por qué con él tenía que haber sido todo tan raro siempre? ¿Por qué no podía hablarme con normalidad y apartarme el pelo de la cara?

―¿Me disculpas? Tengo que ir al baño ―le dije.

―Claro. Mis amigos están ahí, acércate luego ―me pidió, con esa sonrisa amable y perfecta de nuevo. Quizá parecía brillar más por su piel oscura.

Fui al baño de verdad, aunque me costó salir de la sala. Al menos cinco tíos trataron de pararme para que bailase con ellos. O de abrazarme y meterme mano. Yo conseguí escaquearme de todos después de unos minutos muy desesperantes y salí de la sala respirando con algo de alivio.

Pasé de los cubículos al llegar al baño y me miré en el espejo. Estaba algo mareada por todo el alcohol que me había tomado y me pareció que mi reflejo se movía un poco. Bonitas fotos habría hecho, seguro. Estaba a punto de mojarme la cara con agua fría para que se me pasase la borrachera, cuando me acordé del maquillaje. Se me había corrido un poco el rímel, pero aún estaba decente.

―¿Es tu novio? ―La voz de Abram me sobresaltó al punto de que di un gritito y todo.

La puerta del baño se había quedado abierta y estaba apoyado en el marco de esta. Un par de tías que había dentro le miraron mal, aunque nadie le dijo nada. Cualquiera lo hacía. Parecía algo borracho, tenía los ojos rojos, el pelo desordenado, medio suelto y la corbata desabrochada. Se había quitado la chaqueta que no estaba a la vista y se había desabotonado la camisa un poco.

―No. ―Me encogí de hombros, saliendo de allí.

Me costó un infierno pasar a su lado y no tocarlo, acariciarlo o abrazarme a él, que conste. Abram me sujetó la mano en la recepción y me hizo mirarle.

―Sal conmigo fuera un momento ―me pidió.

―¿Para que me beses y luego te arrepientas y te largues corriendo? ―me burlé con cierto tono malicioso. Envalentonada por el alcohol, sin duda.

―Quizá. ¿Te molesta que te bese o que salga corriendo?

Me mordí la lengua para no responder, porque no quería mentir.

―¿Qué quieres, Abram?

―Estás muy guapa ―me dijo.

―Y tú borracho.

―No creo. Ni siquiera he fumado.

―Tienes los ojos muy rojos.

―Ya. Olvídalo. ¿Quieres que te lleve a casa? ―me ofreció, pasándose las manos por el pelo y soltándoselo del todo.

―No, gracias.

―¿Me tienes miedo? ―me preguntó, y pareció preocupado de golpe, incluso soltó mi muñeca que seguía agarrando.

―Claro que no… Es que creo que quizá llevas razón, ¿sabes? Me colgué de ti por lo mismo que lo hice de Carlos… ―Vale, eso fue una confesión a raíz del alcohol, no lo hubiera hecho de haberlo pensado más. Él se limitó a mirarme con una ceja alzada―. Pero no es real. Es que solo soy una cría de diecisiete a la que de pronto un tío bueno hace caso. Y no es sano, porque es imposible que yo te guste, solo quieres… no sé, confundirme. Pero ni siquiera hemos bromeado nunca, ni… ni nada. No sé, Abram. Duele mucho estar cerca de ti.

Cogí aire un par de veces, pero tuve que bajar la mirada para no ver su gesto de dolor por mis palabras. ¿Por qué parecía que estábamos rompiendo o algo parecido? ¡Era él quién no quería nada conmigo! Y parecía que yo le estaba haciendo daño, cuando la que sufría allí, era yo.

―Siento que lo creas así… ―murmuró, con un tono derrotado―. Deberías volver con los demás, entonces.

―Sí… ―musité―. Solo quiero olvidarte.

―Me alegra que uno de los dos pueda tomar decisiones adultas. ―Trató de usar un tono ligero al decirlo, pero se le quebró un poco la voz, aunque enseguida se la aclaró.

―No hagas eso ―supliqué.

―¿El qué? ―preguntó confuso.

―¡Fingir que tú sientes algo parecido! ―me quejé, y se me llenaron los ojos de lágrimas.

―Yo no finjo nada, Sara. ―Dio un paso hacia mí y yo quise alejarme de él, pero me quedé quieta y dejé que me envolviese con sus brazos. Apoyó sus labios en mi oído para hablar entre susurros, que me erizaron la piel―. No finjo las ganas de besarte que tengo, que me están matando. Ni finjo el deseo de llevarte a una de esas habitaciones del piso superior, y quitarte ese vestido que te sienta de miedo. Ni finjo las ganas que tengo de desnudarte entera y besar cada rincón de tu cuerpo o de oírte gemir mi nombre cuando te haga el amor.

―Eso no es justo ―me quejé, con las piernas temblando por sus palabras.

―No, no lo es ―susurró―. No puedo dejar de pensar en ti. ¿Qué me has hecho, Sara? Te has colado en mi mente y no puedo sacarte de ella.

―Duele demasiado, Abram ―suspiré, pese a ello no me aparté de él.

―A mí también me duele ―dijo, y apretó su entrepierna contra mí.

La certeza de que hablábamos de cosas diferentes me hizo soltarme de él de golpe. Lo había dicho mil veces, pero hasta ese momento no lo entendí de verdad. Abram no me quería, nunca lo haría, solo quería llevarme a la cama, y yo sentía tantas cosas por él, que dolía. Me alejé un paso, sorbiendo por la nariz para mantener las lágrimas a raya.

―Déjame olvidarte ―le pedí, volviendo a la sala donde estaba la fiesta.

Si tan solo entonces hubiera conocido un poco más a Abram, habría entendido lo que acababa de pasar. Le miré sobre mi hombro mientras me alejaba y atiné a ver una sonrisa triste antes de marcharse, pero ni siquiera lo comprendí entonces.

En realidad, yo llevaba razón. Si hubiéramos bromeado antes, si nos hubiéramos molestado en conocernos más… Pero no lo hacíamos, así que no entendí que Abram podía ser un cretino, pero que no me hubiera hablado así jamás si no hubiese pretendido algo. Abram quería asustarme o cabrearme para que me alejase y fuese «normal».

Y funcionó.

Porque Abram es así, un mártir nato, capaz de sacrificar su vida y su felicidad por la nuestra. La de sus amigos y la mía. Si tan solo le hubiera conocido un poco más, jamás le habría dejado hacerlo. No habría permitido que esa mierda le funcionase.

13.- Las cartas de San Valentín

Fui directa con Charly en cuanto volví a la sala. Ni siquiera me molesté en buscar a Javi. De hecho, ni siquiera me acordaba del todo de él. No tenía la cabeza para pensar en nada que no fuera el idiota de Abram, siendo un capullo por tercera vez. Casi sentía que no era el mismo que me salvó en el parque el día de Halloween o el vulnerable del funeral de su abuela…

Mi hermano me sujetó de la barbilla en cuanto llegué hasta ellos y me obligó a levantar la cabeza para que le mirase. Yo sorbí por la nariz un par de veces y parpadeé para alejar las lágrimas, pero pareció que sabía lo que me pasaba perfectamente. Me liberé de su escrutinio y me abracé a su pecho, él me rodeó con un brazo, con suavidad.

―¿Qué pasa, enana? ―me preguntó. No gritó, pero se hizo oír sobre la música discotequera.

―Los tacones, me están matando ―mentí.

―Vámonos a casa ―me dijo, dándome un beso en el pelo.

No se lo creyó, lo tuve claro en el momento, pero tampoco insistió. ¿Sabría que lo que me dolía era el corazón?

Tardamos al menos diez minutos en dar con Saray y Andrea que estaban metidas entre la gente, pero luego salimos los cinco juntos. Me pareció que hasta Raúl me miraba preocupado. Yo clavé la vista en el suelo para no devolverles el gesto. No quería que vieran que seguía teniendo los ojos empañados.

Saray se sentó en el mostrador de recepción en cuanto volvimos allí y yo busqué alrededor, en busca de Abram, pero no había ni rastro de él. Tampoco vi a Javi. Pensé en él en ese momento. No me había pedido el número de teléfono ni nada. Quizá esperaba volver a verme, pero… ¿Y si pasaba de mí? ¿Tan horrible era yo de verdad para no poder gustar siquiera a un desconocido?

―¿Tienes cartas para nosotras? ―preguntó la rubia al recepcionista.

Mientras nos arreglábamos esa tarde Saray nos había explicado el sistema de las cartas de San Valentín, pero la verdad es que yo no le había prestado mucha atención. Se suponía que la gente dejaba allí cartas para las personas que les habían gustado durante la fiesta.

―No lo sé ―dijo el hombre, alejando la caja de zapatos llena de cartas de ella―. Ah, sí, mira. ―Sacó un par―. Saray, tarta de fresa ―le dijo pasándoselas.

―¿Y para Andrea y Sara?

―Veamos. ―Sacó cuatro o cinco más―. Estás son de Andrea.

No era raro que Andrea tuviera más que Saray, porque por lo que había visto la rubia se había pasado más rato con mi hermano que con nadie más.

―Y ¿tú eres Sara? ―preguntó. Asentí, supuse que iba a decirme que no había para mí. Me daba igual, mejor nada que burlas―. Pues… Esto es tuyo.

Me pasó un puñado de cartas, sujetas con una goma. Las conté por encima, ¡había más de doce!

―¿Es una broma? ―pregunté a Saray.

―¡Guau! ―se sorprendió ella y se encogió de hombros.

Quité la goma para echarles un ojo. Cada una llevaba mi nombre escrito con letra diferente. ¿De qué iba eso? ¡Si yo solo le había dicho mi nombre a Javi!

―Quizá hay más chicas llamadas Sara ―le dije al de la recepción.

―Son tuyas ―me aseguró―. Todos te describieron con mucha exactitud ―explicó―. Y si no fuera porque Saray me está mirando, yo te pondría otra nota ―bromeó.

Tenía cerca de cuarenta tacos, así que me pareció más asqueroso que un piropo, pero no comenté nada.

―¿Quieres que te deje yo una nota, imbécil? ―le preguntó Charly, con un tono muy borde.

―Venga, vamos a casa ―pedí, tirando de él.

―¿Y Abram? ―preguntó Raúl, cuando llegamos a la calle.

―Muerto, espero ―respondió mi hermano, con la mandíbula tensa.

Aunque estoy segura de que no lo pensaba de verdad. Sin duda estaba alterado por lo que había pasado con Abram, pero ¿cuánto sabía él de lo que había pasado con Abram?

Raúl nos llevó a casa a todos. Charly se quedó conmigo, aunque pensé que se iría a casa de su amigo.

Mi hermano no trató de hablarme, y yo tampoco lo hice, pensando en la docena de cartas que llevaba encima. ¿De verdad eran para mí? ¿Y no eran una broma cruel?

Era la primera vez que alguien me escribía de verdad, sin ser una burla. Casi se me pasó el mal rollo que me había provocado Abram.

Le di un beso a Charly al entrar en casa y me fui directa a mi habitación, lo primero que hice fue quitarme los tacones. Luego extendí todas las notas sobre la cama, en total eran dieciséis. Suponía que habíamos llamado la atención de muchos tíos mientras hacíamos el tonto con las fotos, porque no encontraba otra explicación.

Abrí la primera, temblando de emoción. No tenía ni idea de quién era, pero me hizo reír un poco, por lo cursi que era:

«No creía en el amor hasta que te he visto esta noche. Tus ojos me han devuelto la fe».

Después estaba su número de teléfono. No pensaba llamarle, por supuesto. Por lo que sabía podía ser un loco, o algún tipo de pervertido, pero me hizo sentir bien. Leí un par más, todas tenían mensajes escritos y al final sus números de teléfono.

«Espero que me mandes esas fotos, reportera de guerra».

Me reí al reconocer la de Javi. Me lo pensé un momento, mordiéndome el labio. Luego le escribí:

Sara:

Te mandaré ese reportaje de guerra tan pronto como procese las fotos y añada alguna bomba nuclear para darle emoción, prometido.

Se me había quedado la boca seca por el alcohol, la vuelta a casa o los nervios por escribir a un chico. Me levanté para ir a beber agua, aún con el vestido puesto, aunque me calcé mis zapatillas de conejitos.

Fui hasta la cocina a oscuras, y abrí la nevera en busca de agua. La botella se me estuvo a punto de caer cuando vi la silueta de Charly recortada contra la luz de la puerta de la terraza.

―¡Joder, que susto! ―me quejé en voz baja.

―¿Ahora dices palabrotas?

No supe si bromeaba. Encendí la luz para poderle ver: estaba fumando junto a la puerta de la terraza abierta un par de centímetros.

―¿Qué te pasa? ―cuestioné, cerrando la puerta de la cocina para no despertar a mis padres.

―Que te haces mayor.

―¿Estás nostálgico?

Charly no era de los que se perdían en el pasado. O nunca lo había sido.

―Supongo. ―Se encogió de hombros―. Sara, quiero preguntarte algo, ¿vale? Y necesito que seas sincera. ¿Tengo que dejar de ser amigo de Abram?

―¿Por qué ibas a dejar de ser su amigo? ―pregunté, y no pude evitar reírme. Quizá por el alcohol.

―Os he visto. Parecía molestarte lo que te decía.

―No es lo que crees. ―Se me cortó la risa―. Ha dejado muy claro que no quiere nada conmigo porque soy una niña, tengo que buscarme a alguien de mi edad, soy una niña y él es un cretino sin sentimientos. Oh, sí, y soy una niña.

―Pues me alegro de que tenga los pies en el suelo ―me dijo, aunque no parecía alegre para nada―. ¿Te ha hecho daño?

―Sí, pero no de la forma que crees ―suspiré―. No hay, ni habrá, nada entre nosotros. Jamás.

―Sara… Sé que tu madre no se habrá preocupado mucho de advertirte de los problemas de los hombres… ―Se revolvió el pelo, incómodo―. Y que yo no he sido el mejor ejemplo.

―No lo hagas ―pedí, tapándome los oídos.

―No quiero hacerlo, pero me veo en la obligación. ―Dio una larga calada al cigarro―. Tienes que saber que la mayoría de tíos…

―No, Charly ―supliqué―. Sé lo que hay que saber ―le dije―. Te aseguro que mi madre ha sido muy explícita siempre.

―Está bien ―suspiró―. Mejor así, supongo.

―Buenas noches ―me despedí, dispuesta a salir corriendo.

―Sara ―me llamó. Me giré para verle―. Mejor no te acuestes con ninguno, serás más feliz.

―Charly ―le dije. Alzó una ceja―. Gracias por preocuparte por mí.

Me acerqué a él para darle un abrazo. Él me besó en la frente de forma fraternal.

―Abram es un buen tío, pero no es lo que tú necesitas. No sería un buen novio ―me explicó, preocupado―. Buenas noches, enana.

―Buenas noches, Charly ―respondí, saliendo de la cocina.

Mi móvil vibró en la mano, con una respuesta de Javi:

Javi:

¿Por qué no me las entregas en mano?

Aún me quedaban tres cartas por abrir. Lo hice ya con menos emoción. La penúltima era de Abram. Era la única que iba firmada con nombre, en vez de con un número de teléfono, era raro. Abram siempre tenía que ser diferente al resto. Solo eran dos palabras, por cierto, pero se me clavaron en el centro del pecho y se me escapó un sollozo:

«Lo siento. Abram».

De nuevo el vacío de mi pecho me hizo llorar. No respondí al mensaje de Javi. Ya no me apetecía hacerlo. Arrugué la nota de Abram en mi mano y lloré. ¿Por qué no podía dejarme una nota romántica sin más? ¿Por qué tenía que recordarme que lo nuestro era imposible con cada palabra? Volví a estirarla y abrí el cajón de mi mesilla para guardarlas. Las fotos de mi cumpleaños seguían dentro y no pude evitar mirarlas y llorar con amargura.

Por lo que nunca sería, por mucho que lo desease.

Al día siguiente me decidí a responder a Javi, y nos pasamos toda la semana mandándonos mensajes. Yo seguí estudiando, solo por tener algo que hacer. Tampoco mucho, lo justo. Estar pensando en matemáticas y química me hacía casi no pensar en Abram.

Javi apareció el viernes a medio día por mi instituto, para llevarme a comer. Traía una rosa y una sonrisa amable. Virginia me lanzó una mirada de odio absoluto cuando me vio darle dos besos. Zaida se fue sin despedirse. Yo decidí comer con él. Sabía que Abram nunca me regalaría flores.

Después de la comida me llevó de vuelta a casa, en su coche de segunda mano, y me dio un casto beso en la mejilla como despedida. Esa noche me invitó a una fiesta, pero lo rechacé. No estaba muy segura de querer salir por ahí sin Saray y Andrea, y la primera trabajaba.

No vi a Abram en lo poco que quedaba de mes, aunque me enteré por Andrea y Saray que habían celebrado su cumpleaños a finales de febrero y que él se había ido antes de mitad de la fiesta.

Andrea era amable al respecto y no me daba muchos detalles, pero Saray me contaba lo destrozado que parecía Abram y yo me sentía mal cada vez que lo hacía, pero ¿cómo iba a ser mi culpa si era él quien no me quería?

14.- Ideas locas

Siempre había sido una persona bastante triste, creo. Te acostumbras, cuando eres una pringada invisible y patética, a no tener sentimientos extremos. O al menos así era en mi caso. Nunca estaba feliz del todo, pero tampoco era infeliz del todo.

Sin embargo, desde que Abram había dejado caer ese libro a mi lado en la biblioteca cinco meses antes, vivía en una montaña rusa de emociones. A veces estaba muy arriba, a veces no podía evitar llorar como una magdalena.

Si eso era la adolescencia (una muy tardía, quizá) era una mierda. Prefería vivir en mi apatía normal. En cualquier caso, fui acostumbrándome a los sentimientos contradictorios. A querer a Abram, sin que me apeteciese verle, ni poder dejar de pensar en él, pero no atreverme a escribirle ni un triste mensaje para decirle que era un mierda. Que me partía el corazón con su ausencia y que me dolía la idea de que volviese a aparecer.

No le involucraba en mis sentimientos, en realidad, porque por muy niñata que quisiera ser al respecto, era yo la que había hecho mal en colarse de él, y lo pasaría sola. Ni siquiera me atrevía a llamarlo amor, por muy intenso que fuera. Era algo que no sabía, ni quería, nombrar. Si le ponía un nombre, ya sería irremediable. Solo seguía con mi vida. Con una que me parecía falsa e irreal de alguna manera.

Javi me llamaba de vez en cuando para salir. No le amaba, ni le amaría jamás, estaba segura, pero no estaba mal. Me hacía reír y le gustaba ir a buscarme a clase para invitarme a comer. Era una buena persona, o eso me parecía, y no se reía de mí, ni se largaba de golpe.

Andrea me dijo que quizá me sentía así por Abram, porque me había besado. Decía que los besos tenían algo que enamoraba. Así que dejé que Javi me besase un día, tras cenar juntos. Me sujetó de la cintura y pegó sus labios a los míos, pero no sentí nada.

Quizá no había sido desagradable del todo, pero no fue especial, no sentí mariposas, ni se me aceleró el corazón. Me despedí de él después de eso y me fui a casa, a mirar las fotos de Abram. Y solo con verle, ya se me aceleraba el corazón como a una tonta.

Un par de tardes, Javi me llevó a sitios guais a hacer fotos. Como un pueblecito a las afueras de Madrid que estaba medio en ruinas y dominado por la vegetación. Y, a cambio, solo quería enrollarse de vez en cuando. Aquello, en ocasiones, tampoco me parecía mal. Me gustaba besarme con él, me hacía sentir bien. Deseada y no repudiada, a diferencia de los besos de Abram…

Unos días, antes de eso, que salí con las chicas, pregunté a Saray por qué se empeñó tanto en mi cumpleaños en que lo intentase con Abram si de pronto me decía que pasase de él. Parecía la mayor defensora de Javi, y de que pasase página con este. Saray suspiró y me apretó la mano.

―Sinceramente ―me dijo―, pensaba que Abram se olvidaría de esas gilipolleces suyas y se colaría por ti. Hacéis una pareja genial, y Andrea me contó lo de que te había comprado ese regalo. ―Señaló mi pulsera―. No pensé que se fuera a poner tan capullo, lo siento, pero que le jodan, Sara. Intenta ser feliz, no te obsesiones, no hagas como nosotras…

¡Qué estupidez! Como si alguien pudiera no obsesionarse con Abram. Si era perfecto el muy gilipollas, salvo porque era un capullo. Pero, incluso siendo un imbécil, se había preocupado por mí. Y eso me molestaba muchísimo, porque si no tratase de protegerme como a una puta niña pequeña, quizá podría estar conmigo de alguna forma. ¡Qué absurdo!, ¿no?

Un día que quedé con Javi, vi a Abram. Mi madre encontró su chaqueta (que tenía desde hacía dos meses) y discutimos. Bueno ella discutió y yo lloré por la impotencia de que no me dejase ni defenderme. Charly apareció y me rescató. Como ya sabían todos que tenía la chaqueta de Abram, tuve que devolvérsela.

Estaba en mi portal, esperando a Charly. Se preocupó por mí al verme llorando, el muy idiota. Aquello sería más fácil si siempre se comportase como un capullo. Como cuando en San Valentín yo quería que me dijese que le gustaba y él solo demostró querer follarme. Podía resistirme a ese Abram, pero no al que me preguntaba si estaba bien cuando lloraba.

De todas formas lo conseguí. Le tiré la chaqueta a la cara y le respondí a su falsa preocupación con un muy borde: «no lo sé, dentro de tres o cinco años te lo digo». No me sentí mejor, pero tampoco peor.

Y el mundo siguió girando.

―¿Así será el resto de mi vida? ―le pregunté a Andrea y Saray un día que vinieron a verme en el recreo.

―¿Cómo? ―cuestionó Saray.

Nos habíamos alejado de todo el mundo, pero, aun así, me aseguré de que nadie nos oía.

―Abram no quiere acostarse conmigo porque no lo he hecho nunca… y porque no tengo veinte años. ―Puse los ojos en blanco sin pretenderlo―. Y a mí nunca me va a gustar otro tanto como él.

―¿Y Javi? ―interrogó Andrea.

―Me gusta, pero no estoy enamorada de él y no creo que vaya a estarlo jamás. ―Puse mala cara―. Es muy guapo y todo eso, pero no siento por él lo mismo que por Abram.

La sirena me interrumpió, aunque tampoco sabía cómo explicar la mierda que sentía. Apoyé la cabeza en el hombro de Andrea y me dejé consolar por ella un poco.

―Vuelve a clase, Sara. Esta noche cenamos en mi casa ―me dijo ella, dándome un beso en el pelo.

―Vale…

Me volví al insti arrastrando los pies, tras despedirme de ambas. No me apetecía nada ir a clase, pero supuse que no me iban a dejar saltármelas.

El resto del día fue una mierda, como venían siendo todos los días desde que Abram pasó de mi culo. O yo del suyo, ni siquiera estaba segura de quien había dejado a quien ya. Quizá íbamos dos a uno.

Saray pasó a buscarme por casa. Charly parpadeó sorprendido al verla. Cuando la rubia le dijo que iba a verme a mí y no a él, se mostró desconcertado.

―Ya vendrás, ya ―bromeó―. No vuelvas tarde, Sara ―me pidió entonces.

―No, papá ―me burlé.

En casa de Andrea solo estaba su hermano, pero se fue a su habitación y nos dejó el salón para nosotras. Andrea había extendido un par de pizzas en la mesa y tenía una botella de ron en el centro.

Saray la abrió y repartió el alcohol entre tres vasos, a palo seco. Yo me senté en el sofá y me quedé mirándome la pulsera.

―¿Qué pasa? ―preguntó Andrea, acercándome un platito con un trozo de pizza.

―Quiero acostarme con Javi ―expresé―. Quiero hacerlo, quiero quitarme eso de en medio.

―¿Por «eso» te refieres a la virginidad? ―cuestionó Andrea. Yo solo asentí, sonrojándome―. No es un trámite, Sara. Es una experiencia que deberías vivir con alguien a quien quieras.

―¿Sabes cuándo buscas trabajo, pero nadie te contrata porque no tienes experiencia y no puedes tener experiencia porque nadie te contrata? ―pregunté, antes de darle un tragazo al ron para darme valor―. Yo quiero hacerlo con Abram ―admití―. Pero él no lo hará conmigo porque soy virgen. ―Me reí tras pronunciar aquello en alto.

―Quizá esos sean motivos equivocados para tu primera vez, Sara ―me dijo Andrea.

―Quizá sí. Pero quiero hacerlo, de verdad. ―Sentí ganas de llorar―. Es frustrante… Me siento como decía Virginia, como un bebé… Un bebé llorón.

―¿Sabes cómo fue mi primera vez? ―preguntó Saray.

―Espero que no me vayas a contar nada de mi hermano ―pedí, bebiendo otro trago.

―Come o te sentará mal ―me ordenó Andrea, así que obedecí.

―No fue con tu hermano. Fue con un chaval que conocí por internet…

―¿En serio? ―la interrumpí sorprendida.

―Aunque te parezca mentira, yo también tengo un puñado de hermanos sobreprotectores. El caso es que siempre me advirtieron de los riesgos de internet, y casi fui decidida a vivir una experiencia horrible. Como tú, era un lastre que me quería quitar de en medio. ―La rubia se encogió de hombros y bebió también―. El chaval puso velas, pétalos de rosa… Te juro que echó tanta mierda en la habitación del motelucho al que me llevó, que al día siguiente tenía urticaria. El caso es que fue tan tierno, y majo, que consiguió estropearme aquello. ―Sonrió. Andrea rio entre dientes. Yo supe que me estaba perdiendo el chiste―. Ninguno de los dos sabíamos bien lo que hacíamos. Fue lento al principio y muy rápido al final. Me dolió durante un segundo y no sentí nada más. Pensé que el sexo era una mierda, y no lo volví a tener en meses. Hasta que me armé de valor para hacerlo con tu hermano.

―Vale ―pedí, tapándome los oídos con la mano que no sostenía pizza―. No veo la moraleja, pero no quiero saber más.

―Para mí fue diferente. ―Andrea cogió el relevo de la conversación―. Yo tenía novio, íbamos juntos a la academia de inglés. Pensaba que sería perfecto, pero fue una mierda. Sangré como en una matanza. ―Nos reímos a la vez por la definición, pese a que no era gracioso―. Él se asustó tanto que no consiguió que se le volviera a poner dura. Lo dejamos un par de días después.

―Sigo sin ver la moraleja ―les dije, dando un bocado a la pizza.

―La primera vez siempre será una mierda ―declaró Saray―. Y te aseguro que no conozco a nadie que se ha quedado con el que le desvirgó malamente. ―Cogió un cacho de pizza y le dio un mordisco como si estuviera hablando del tiempo.

―Pero puedes aprender de nuestros errores… ―explicó Andrea con una risa.

―Acuéstate con Javi, pero no pienses que será el definitivo ni nada parecido, como le pasó a Andrea. Ni vayas sin saber de qué va aquello, como me pasó a mí. Yo aprendí un montón viendo porno, y masturbándome ―comentó como si nada. Quise desaparecer bajo el sofá.

―Sí, pero ten en cuenta que el de la pizza nunca trae «una bien caliente» ―bromeó Andrea.

―Ni el fontanero «viene a revisarte las cañerías» ―siguió Saray.

―Y no me hagas hablar de los pilotos de avión…

Me reí antes de darle otro trago al ron. Empezaba a sentir un calor muy agradable en la cara y el estómago.

―Espera. ―Saray se levantó de un salto y fue hasta el portátil de Andrea. Lo encendió sobre sus piernas. Me acabé el trozo de pizza mientras ella abría el buscador―. Esta es mi página favorita.

Abrió una página de porno, y me enseñó las miles de etiquetas que había allí. Pinchó en varias y empezó a reproducir un vídeo de una de ellas.

―Esto no está pasando, ¿verdad? ―pregunté―. ¿Dónde ha puesto Abram la cámara oculta?

―Oye que los tíos tengan que presumir de ver porno no significa que nosotras no podamos verlo ―se quejó Andrea.

―Vale.

No sabía qué otra cosa decir, parecía irreal, una broma.

―Oh, quédate con la cara de este, porque es el mejor ―me dijo Saray entonces, abriendo el vídeo de un chico con el pelo por los hombros, casi rubio.

―Mejor dame su nombre ―bromeé.

Las dos dijeron el nombre a la vez, y se echaron a reír. Yo di otro trago al ron. Iba a ser una noche muy larga.

―Entonces… ―dudé―. ¿Creéis que debería hacerlo con Javi?

―Si eso te va a dar seguridad, sí ―me dijo Saray―. ¿Sabes, Sara? Desde que conozco a Abram ha soltado la misma mierda de: «no puedo enamorarme de nadie, yo no tengo corazón… blablablá». Creo que está coladísimo de ti, pero es tan cabezón, que no quiere verlo. Y no lo verá, ni aunque te acuestes con él.

―Menudo consuelo.

―A veces las cosas no son tan fáciles como nos gustaría ―se unió Andrea―. Y, aun así, si las conseguimos, seguro que merecerán la pena.

―¿De verdad quieres a Abram? Pasa de Javi, e inténtalo.

―Abram no quiere nada conmigo ―les recordé.

―Abram, es un tío, no sabe lo que quiere ―bromeó Saray―. Seguro que encuentras la forma de que lo sepa.

―No hará nada conmigo mientras me considere una niña.

Las miré bizqueando sin entender lo que querían. Quizá era producto del alcohol, pero no me pareció que ninguna defendiese una idea coherente. Era como si fueran cambiando de opinión y de bando a cada frase que soltaban.

―Pues acuéstate con Javi, está bueno, no pierdes nada. ―Se encogió de hombros Andrea.

―¿Quién eres y qué has hecho con mi amiga la mojigata? ―Saray la miró boquiabierta, exagerando.

―Está cansada de esperar con las bragas puestas.

―Pues decidido…

―Yo no he decidido nada ―me negué.

Tenía claro que Javi quería acostarse conmigo, no había sido nada sutil. ¿Andrea llevaba razón? ¿No perdía nada? ¿Abram querría acostarse conmigo si dejaba de ser virgen?

―Pues consúltalo con la almohada… ―Saray se encogió de hombros―. O con este tío, ¿quién es? ―Señaló el porno que seguía rulando―. Está para hacerle un traje babas. A medida, con la lengua.

―Yo que sé, lo has puesto tú.

―Seguro que, si llamamos a Abram ahora, viene ―bromeé, porque había dicho lo del porno en mi cumpleaños.

―¡Qué buena idea, Sara! ―Andrea se levantó de un salto y cogió su móvil.

―¿Qué idea? ―pregunté, pero se limitó a apartarse de mí―. ¡¿Qué idea?!

Ni siquiera sabía que había tenido una idea, mucho menos una que fuese ni medio buena. ¡Si estaba borracha! Y alucinando con lo mucho que podía abrirse de piernas la tía del porno. Yo estaba segura de no ser tan flexible.

―¿Eric? ―Andrea me ignoró del todo, y Saray me atrapó de la cintura para que no llegase hasta ella―. ¿Están mis amigos por ahí? No, no me los pases, solo responde. Espera, si puedes pasármelos es que sí, gracias. ―Le colgó sin más.

―Llama a Javi, nos vamos de fiesta ―me dijo Saray, entendiendo el plan de Andrea que yo no lograba ver.

―¿Por qué? ―Fruncí el ceño.

―Para poner celoso a Abram, claro. Ya verás cómo quiere proteger tus bragas ―se rio―. Vamos a cambiarte de ropa. ―Tiró de mi mano entonces, hacia la habitación de Andrea―. Pero llama a Javi, vamos.

―¡Deja de darme órdenes contradictorias! Me estáis poniendo histérica.

15.- Planes que no salen bien

Me gustaría decir que ese marzo loco el plan de Saray fue el que peor me salió. Pero no lo fue.

Y eso que el plan de Andrea y Saray resultó ser una mierda. Abram no estaba allí, al parecer, se había largado de la ciudad. Yo me sentí fatal. Y, para colmo, Javi se pasó bebiendo y estuvo metiéndome mano todo el rato. Por suerte Charly no nos vio, o al menos eso creía, porque no lo mató. Aunque, en general, diría que mi hermano estaba tan feliz de que yo no estuviera con Abram que hacía la vista gorda en mi relación con Javi.

El caso es que resultó un desastre de noche, que encima pasé obsesionada con Abram que ni hizo amago de aparecer. Estuve a punto de escribirle, pero fue cosa del alcohol, seguro. Quizá un reproche porque no estuviera allí para demostrarme que yo le gustaba como algo más que… un juguete sexual.

Porque eso es lo que yo creía que Abram quería de mí. De hecho, estoy segura de que era lo que Abram creía que quería de mí. No importa, esto no viene a cuento, que estamos en marzo todavía.

Era finales de marzo, un martes cualquiera. Javi me mandó un mensaje para decirme que su encargado se iba antes de tiempo y que cerraba él. Añadió un tentador: «¿te apetece hacer fotos al sitio cerrado? Es tétrico, seguro que te gusta». Y, pese a que me pareció algo ofensivo lo de que me fuera a gustar por tétrico, la idea me moló. Me pareció un buen plan… ¿Qué he dicho de los planes de ese mes?

Fui una media hora antes de la hora de cierre del Burger donde trabajaba, que era sobre media noche, y él me invitó a un refresco y una hamburguesa. Se acercaba de vez en cuando para darme charla, antes de que su compañero le llamase para que hiciera alguna cosa.

El sitio estaba casi desierto, pero había que limpiar, y cosas así, antes de cerrar. Cada vez que pasaba junto a mí me robaba un beso, sin importarle si se pringaba de mayo o kétchup o lo que fuera. Y yo me reía cada vez.

Quiero que conste que me gustaba de verdad. Quizá no estuviera enamorada de él, pero mucha gente no lo está, ¿no? Yo solo era más honesta con mis sentimientos y conmigo misma. Sin embargo, me gustaba. Me hacía reír, me lo pasaba bien con él… Por lo general, estaba feliz pasando tiempo con él, salvo cuando bebía mucho y se ponía baboso.

Y, la mayor parte del tiempo que pasábamos juntos, incluso podía dejar de pensar en Abram. Tenía una sensación rara. Era como si me faltase la mitad del corazón, como si Abram se lo hubiera llevado, y el hueco de este permaneciera anestesiado. En general, ni siquiera dolía solo… estaba ausente. Y el resto de mí, y de mi corazón, podíamos disfrutar con Javi.

Cuando el local se vació y su compañero se largó, Javi cerró la verja, la puerta y apagó algunas luces. Luego se sentó delante de mí con dos helados. No hacía mucho calor para aquello, pero dentro se estaba bien por la calefacción, que no se había ido del todo aún.

―¿Dónde quieres hacer fotos? ―me preguntó, sentándose a mi lado y tirando de mi silla para que me pusiera de frente a él.

―En todas partes ―aseguré divertida―. ¿Podemos apagar más luces?

―Las que quieras.

―¿Y no te van a pillar? ¿Tus jefes no tienen cámaras o algo?

―Sí, pero están apagadas. Está todo controlado. Estás preciosa ―aseguró, inclinándose sobre mí para darme un beso muy suave.

Sonreí entre sus labios. A veces, cuando él me lo decía, llegaba a creérmelo. Tenía una forma de hablar muy particular, te hacía confiar en él, creo. Y eso que llevaba unos vaqueros de lo más normal y un jersey ancho. Saray tenía una gran afición por ir de compras y estaba renovando todo mi armario. Fuera los perritos y las prendas rosas. Según ella, en unos años volvería a comprarme cosas así, pero de momento necesitaba cosas más maduras que me hicieran sentirme bien.

Después de comernos el helado y bromear un poco, empezamos con las fotos. Hice a las mesas, vacías, con bandejas abandonadas, al suelo manchado, nos sacamos un par en el espejo del baño, juntos, enrollándonos… Y seguimos por la cocina. Aquel lugar a oscuras y solitario tenía algo mágico y melancólico, no hubiera sabido definirlo, pero me gustó.

Javi apoyó las manos en mis caderas cuando estaba haciendo fotos a una mesa donde montaban las hamburguesas, que tenía un trozo de lechuga marrón olvidada a un lado. Me gustaría decir que me echó algo en el refresco y que iba un poco borracha, o cualquier otra excusa mejor.

Sin embargo, fue mi propio argumento en retrospectiva. Quería dejar de ser un bebé llorón. Quería permitir que aquello sucediese, pese a que no me sintiese preparada, y no lo deseaba de verdad. Quería pasar el trámite, adquirir experiencia. Porque, tal vez, eso significaría estar un paso más cerca de que Abram pudiera tener algo conmigo.

Así que cuando Javi se colocó a mi espalda y levantó mi jersey con ambas manos, acariciando mi cuerpo muy despacio y lo sacó por mi cabeza, yo me dejé hacer. Besó mi cuello con dulzura, con cariño y me tranquilicé un poco, aunque el corazón me iba tan rápido que me dolía contra el pecho. «¿A qué edad te puede dar un infarto, Yahoo respuestas?».

―Ahora me va pareciendo más entretenido lo de las fotos ―murmuró antes de morderme el lóbulo.

Alzó mi cámara, que yo aún sujetaba, e hizo una foto al reflejo en el metal que había delante de nosotros. Tenía el flash puesto, por lo que no debió verse nada. Me giró de golpe hacia él, cuando estaba pensando aún en ello y me desabrochó los pantalones vaqueros. Jadeé por la sorpresa, mientras él me elevaba de la cintura para sentarme en la mesa metálica. Estaba helada, por cierto. Me quejé un poco cuando bajó mis pantalones de golpe para dejarme solo con la ropa interior.

―¿Nunca te has planteado ser la modelo? ―preguntó con tono ligero.

No tuve muy claro de si se reía de mí por improbable o trataba de lanzarme un piropo. Tampoco me dio tiempo a pensarlo, ni a preguntarlo. Sujetó mi cámara y la giró hacia mí para hacerme un par de fotos. Yo agité la cabeza, pero me dejé hacer. En ese momento ni siquiera lo pensé, pero era mi cámara, ¿qué podía pasar? Pues cosas muy malas, pero de nuevo me estoy adelantando.

Se colocó entre mis piernas y me besó con ganas, mordiéndome los labios con algo de fuerza. Yo solo atiné a tratar de sujetar la cámara, que era muy cara… Sin embargo, la apartó de mí y la dejó de nuevo sobre la mesa.

―No sé si esto es buena idea… ―murmuré cortada.

―No te preocupes, Sara. Estamos solos y nadie nos interrumpirá ―respondió en el mismo tono.

Trataba de sonar tranquilizador y funcionó unos segundos. Pero no por sus palabras que casi parecían más de asesino en serie que de novio preocupado. Es que se quitó la horrible sudadera del uniforme y me quedé un poco hipnotizada con su pecho.

¡Ala, cuantos músculos! Nunca le había visto sin camiseta y me sorprendió lo marcado que tenía los pectorales y lo conocido como «tableta de chocolate». Entendí el nombre en ese momento, porque estaba para darle un bocado.

Paseé los dedos por encima con suavidad disfrutando del tacto de su piel caliente. No me dio mucho tiempo para perderme en nimiedades, aunque me hubiera tranquilizado seguir así un rato. Sin embargo, me sujetó la barbilla y volvió a besarme. Y, cuando quise darme cuenta, había desabrochado mi sujetador y caía entre nosotros.

―Espera ―murmuró.

No entendí lo que pretendía casi hasta que vi el flash. Genial. Qué romántico todo… Al menos seguía siendo mi cámara. Puse la mano delante del objetivo cuando iba a hacer otra foto a mis tetas y aparté la cámara de nosotros.

―Debería volver a casa… ―le dije.

Gimoteó algo que no entendí, pero sujetó mis pechos con las manos y chupó mi pezón como si la vida le fuera en ello o algo. Me quejé un poco y bajó la intensidad. Luego tiró de mi culo para acercarme al borde de la mesa y sus manos repasaron el borde de mis bragas blancas para bajármelas.

Apoyé las manos en sus hombros para no caerme mientras me levantaba para quitarme la prenda. Quise pararle, pero de nuevo se me pasó Abram por la cabeza. ¿Me querría cuando ya no pensase que era un bebé? No estoy orgullosa, pero cerré los ojos y fingí que quién me besaba era Abram. Tampoco soy la primera persona que fantasea cuando está con su pareja…

Me acercó de nuevo al borde de la mesa y sus dedos viajaron a mi entrepierna. Supongo que no hace falta decir que, si no me habían dado un beso jamás hasta un par de meses antes, tampoco me había tocado nadie de esa forma. Javi se dio cuenta de que estaba poco preparada y usó su saliva para humedecerme. Luego sacó un condón del bolsillo trasero y se lo puso con mucha maestría.

Para mí era pronto, muy pronto.

Quizá ni siquiera lo analicé del todo en ese momento, pero no estaba preparada ni de coña. Y no me refiero a lo físico, que tampoco. No estaba preparada mentalmente. No tenía ni idea de qué iba aquello. Leía libros muy tórridos y Saray me había puesto porno, sí, pero no era igual que encontrarte en esa tesitura.

Y fue una situación que se me escapó del control, que no supe gestionar y que no debí permitir.

Javi me penetró con cierta fuerza. Apreté los labios y los ojos para no gritar, pero ya ni siquiera pude imaginarme a Abram allí. Era consciente de la realidad de una forma cruel. Y dolía un montón, joder, me ardía y vi la sangre entre mis piernas cuando se apartó un momento para volver a acercarme al borde de la mesa.

Fue eterno, pero, a la vez, no creo que durase demasiado. No sé cómo explicarlo. ¿Alguna vez te ha parecido que el reloj se paraba y no quería avanzar y solo han pasado unos pocos minutos? Pues eso.

No disfruté, no me lo pasé bien y no dejó de dolerme. Dolía dentro, fuera y en mi pecho, porque sentía que aquello era un error. ¡Era una mesa dónde hacían hamburguesas en un local cutre y sucio! ¿Eso había querido Abram para mí? ¿Lo que él quería conmigo era peor?

Creo que no llegué a llorar, pero no sé por qué. Quizá era producto del shock. Javi acabó con un estremecimiento y me sujetó la barbilla para besarme de nuevo. En ese momento me dio asco. Mucho asco. Juro que hasta entonces me gustaba, pero creo que me arrebató algo que jamás volverá. Y no fue la virginidad, fue otra cosa. Algo más metafísico e interno. Y me sentí culpable por no haberle parado.

Se apartó de mí para quitarse el condón entonces y lo agradecí. No supe si se percató de la sangre, de si sabía que yo era virgen o le importó acaso. Me ayudó a bajar de la mesa con una mano, eso sí, antes de apartarse.

―Puedes ir al vestuario si quieres… ―me ofreció.

Me lo había enseñado antes, era una habitación ridícula con una ducha, un retrete y un puñado de taquillas separados en tres estancias. Yo recogí mis cosas: la ropa, la mochila y hasta la cámara antes de ir allí, y me cerré con llave dentro de este.

No me lo pensé mucho, me duché, aunque el agua estaba más bien fría y cogí un gel de hombre que alguien se había dejado allí. Me daba igual todo, solo quería quitarme esa sensación de encima. Entonces lloré. Procuré no mojarme el pelo, porque fuera hacía frío, pero las lágrimas saladas me empaparon la cara mientras me frotaba con fuerza todo el cuerpo y me lavaba cada punto que él había tocado. Hasta dejarme la piel roja.

Cuando acabé y me vestí me di cuenta de que no quería volver a quedarme a solas con él. ¿Y si trataba de repetir? Estaba desesperada. Saqué el móvil para llamar a alguien y que fuese a buscarme. Era tarde para ir andando y ya no habría transporte público. Pasaban las tres de la mañana.

Busqué en la agenda, pero no tenía ni idea de a quién llamar. Andrea y Saray irían a buscarme si se lo pidiese, seguro, pero no tenían coche. Mi hermano descubriría lo que había pasado y mataría a Javi… ¿Y Abram? Era una locura, pero fue él quien se ofreció para llevarme si lo necesitaba, ¿no?

Abrí el grifo de la ducha para que Javi no me oyese, y me encerré en el retrete. Supuse que con dos habitaciones de por medio y el agua corriendo no oiría nada. De todas formas, había cerrado con llave. Me quedaba una pizca de cerebro, aunque parezca mentira.

Abram tardó un poco en cogérmelo. Era martes y al día siguiente (o un rato después) tendría clase, así que debía estar durmiendo. Me sequé las lágrimas que me seguían cayendo por la cara cuando descolgó. Por suerte sabía llorar sin hacer mucho ruido, porque no quería asustarle, ni que supiera lo que había pasado.

―Sara, ¿estás bien? ―Su saludo inquieto estuvo a punto de echar abajo mi última barrera, pero me mordí el labio a tiempo de evitar el sollozo.

―¿Puedes recogerme en un sitio…? ―pedí temblando.

―¿Qué haces en un sitio a estas horas? ―preguntó preocupado, pero sonó mucho más despierto y oí movimiento al otro lado.

―Por favor. Dijiste que podía llamarte si lo necesitaba ―le recordé.

―Dame la dirección.

―Te la envío por mensaje.

―No cuelgues, hazlo.

Obedecí, tranquilizándome bastante al oír su voz. Me gustaba hasta eso de él. Su tono grave, relajado, sosegado… No parecía que se alterase muy a menudo, al menos yo no le había oído así, ni siquiera cuando me rechazaba. Tampoco en ese momento sonó del todo nervioso, parecía que sabía lo que tenía que hacer y eso me tranquilizó a mí.

Me llevé el teléfono a la oreja de nuevo cuando le mandé la localización en un wasap y él respondió unos segundos después.

―Tardo siete minutos. ¿Estás en la calle?

―No. En un local, pero salgo a esperarte.

―No. Cuando llegue te aviso y entonces sales, Sara. ¿Quieres que hablemos mientras voy?

―No, tranquilo. ―Me reí un poco, mucho más calmada.

―Vale, ahora te veo.

Le colgué sin más despedida, porque no sabía qué decir. Y me quedé mirando el reloj seis minutos exactos. Confiaba en que si decía siete fuera a tardar eso exactamente. Abram parecía de los que cumplían a ese respecto, al menos. Cuando pasaron los seis minutos guardé la cámara en la mochila y me coloqué bien la ropa y salí.

Javi se había puesto los pantalones y estaba limpiando la mesa en la que habíamos… lo que fuera que había pasado allí. Yo no sentía que hubiera follado, ni hecho el amor, ni perdido la virginidad siquiera. ¿Qué esperaba Abram que aprendiese de eso? ¿Por qué quería que pasase por algo así?

―¿Quieres que te lleve a casa? Acabo en diez minutos.

Me ofendió que me lo ofreciese en vez de darlo por hecho. Vivía a media hora o más andando. ¿Esperaba que a esas horas, que no había ni transporte público me largase sin más?

―No te preocupes, acaba tranquilo, yo me voy a mi aire.

Iba a por mi chaqueta, que se había quedado sobre la silla en la que había cenado, pero él se colocó delante, cortándome el paso. Le miré sorprendida y nerviosa.

―¿Te ha gustado? ―me preguntó con una sonrisa que me pareció cargada de inseguridad―. No has dicho nada, ¿cuántas veces te has corrido?

Parpadeé como una idiota. ¿Alguien podía correrse con lo que había pasado en esa mesa? ¿A alguien podía gustarle? Quise gritárselo, pero Abram me salvó de tener que mentir, o de tener que confesar la verdad, cuando mi móvil empezó a sonar. Quizá lo más adulto hubiera sido decirle que no me gustó, y que ya no podía ni mirarle a la cara.

Pero yo no tenía nada de adulta. Solo era una niñata de diecisiete años a la que acababa de desvirgar un tío al que ni siquiera quería, en la mesa sucia de un Burger, por ser tan cobarde de no poder pararle.

―Tengo que irme, mis padres van a matarme ―me disculpé―. Nos vemos otro día, ¿vale?

No le dejé responder, le sorteé y sujeté mi abrigo, aunque por un momento me planteé dejarlo atrás. Me sujetó del brazo cuando me iba a ir de nuevo.

―Un beso, ¿no?

Me puse de puntillas para darle un beso en los labios y luego, al girarme, tiré sin querer un montón de bandejas que tenía acumuladas sobre una mesa. Y de verdad que no fue aposta, pero me disculpé y salí corriendo en cuanto empezó a recogerlas. Por suerte, al bajar la verja la había dejado lo suficiente abierta como para que pudiera salir por debajo, y la puerta tenía la llave puesta, así que pude huir sin su ayuda.

El coche de Abram estaba justo en la puerta. Casi salté dentro y me abracé a mi abrigo y a mi mochila, como si me fuera la vida en ello.

―Vámonos ―le pedí, porque no acababa de arrancar.

―¿Qué hacías ahí? ―preguntó, mirando hacia el Burger.

―Arranca y te lo digo ―ordené, mirando sobre mi hombro. Javi no estaba a la vista, debía seguir recogiendo bandejas.

Abram obedeció, aunque frunció el ceño durante los dos minutos que aguantó en silencio. Yo no quería hablar, me dolía el cuerpo y, sobre todo, la vagina. Aquello era horrible, pero no quería ponerme a llorar delante de Abram.

―Ya he arrancado.

―Estaba haciendo fotos ―lo simplifiqué. No era mentir porque técnicamente era lo que yo quería hacer―. Dijiste que podía llamarte a ti y que no me darías la charla.

―Te dije que no te echaría la bronca, que es diferente. Solo quiero saber qué hacías un martes de madrugada en un sitio así y por qué parece que… Que huyas de alguien.

Pareció preocupado por mí y me atreví a mirarle por primera desde que había montado en su coche. Llevaba una sudadera gris y un pantalón de chándal. O de pijama, no lo tuve muy claro. Era ancho. Tenía el pelo muy despeinado, de verdad le había despertado.

―Estoy bien. Gracias por ir a buscarme, pero no quiero hablar, Abram. Ni siquiera te he perdonado. Estoy enfadada contigo, eres idiota.

―Vale ―murmuró.

Frunció un poco el ceño y miró alrededor como si hubiera mucho tráfico. Si no fuera imposible diría que le hice daño. Con Abram nunca se sabe, pero a mí aún me dolía lo de San Valentín.

Paró poco después delante de mi casa, en la entrada de bomberos, donde la otra vez. Yo quise correr fuera del coche, pero me sujetó la mano y me hizo mirarle.

―Sara… Da igual lo mucho que me odies o lo enfadada que estés conmigo. Llámame siempre que me necesites, por favor. Por tonto o innecesario que te parezca. Iría a buscarte donde fuese.

―Gracias ―musité, y los ojos se me empaparon sin remedio.

Agaché la cabeza, pero él me sujetó la barbilla y me hizo mirarle. Pasó el pulgar por mi mejilla sin soltarme y se llevó las lágrimas.

―También puedes contarme qué te ha pasado.

Me sentí tan estúpidamente bien cuando me tocó que me cabreé. ¡Si él no me hubiera confundido tanto seguro que yo no habría sentido esa absurda necesidad de perder la virginidad! ¡Solo quería que me viera, dejar de ser invisible! Y por culpa de mis ganas de llamar su atención sentía una herida dentro que ya no sabría si podría cerrar.

―Gracias por traerme, Abram.

Me solté de él con brusquedad y salí de allí. No trató de pararme más y yo no miré a ver si seguía en el coche. Saqué las llaves con una mano temblorosa y corrí hasta mi casa. Por suerte no desperté a nadie al entrar.

Me cambié de ropa en cuanto entré, para ponerme un pijama mullido y cómodo, y me fui a ver si mi hermano estaba en casa. Necesitaba consuelo de alguna manera y volver a sentirme una niñata invisible y patética a la que no habían herido en el corazón.

Charly dormía, así que me metí en la cama con él. Me hizo hueco en cuanto me sintió y apoyó la mejilla en mi pelo.

―¿Qué pasa, enana? ―me preguntó con suavidad, más dormido que despierto.

―He tenido una pesadilla ―mentí.

―Está bien, duerme, yo te cuido.

Y me sentí un poco mejor. Más pequeña y protegida. Me abracé a Charly y dejé que me cuidase mientras las lágrimas volvían a resbalar por mis ojos.

Por suerte, aunque haya heridas que parezcan incurables, el tiempo todo lo sana. Es lo que tienen las heridas, o te matan o acaban desapareciendo. Y las del alma, al final, cierran como las demás. Aunque no lo hagan de inmediato y puedas seguir cagándola una y otra vez, como hice yo.

16.- Amigos aburridos sin besos

Los siguientes quince días no quise salir, ni ver a nadie. Saray me llamó varias veces para quedar, pero me negué todas. A Javi ni siquiera le cogí el teléfono, pero le escribí. Y usé la misma excusa con todo el mundo: tenía que estudiar.

Era una mentira como un templo, claro, no me importaban lo más mínimo los estudios. Pero me pasaba horas y horas sentada en mi escritorio. A ratos incluso abría los apuntes. La mayor parte del tiempo me lo pasaba con el portátil, revisando fotos de Abram. También metí todas en las que salía con Javi en una carpeta con su nombre, incluidas las que me había hecho medio desnuda. Sinceramente no tengo ni idea de por qué no las borré sin más. Era como un recordatorio cruel de lo tonta que había sido.

Porque me arrepentía mucho. Cada día que pasaba sentía más que había perdido algo de mí. Suena estúpido, quizá, pero yo me sentía fatal. No estaba preparada, llevaba un mes y medio con Javi. Todo había ido demasiado rápido y de pronto me encontré en un lugar desconocido, sin entender cómo llegué hasta él.

Charly también trató de hablar conmigo y a él no podía no cogerle el teléfono, porque, bueno, vivíamos en la misma casa. Le dije que no me pasaba nada, que estaba agobiada con las notas. No supe si se lo creyó, pero aparte de ofrecerme hablar si lo necesitaba, no insistió más.

A mediados de abril, un fin de semana que mi hermano se largó sin decir adónde, Saray y Andrea aparecieron en casa. Les traté de cerrar la puerta con la excusa de que Charly no estaba, pero se me colaron antes de que pudiera hacerlo.

Y cuando me dijeron que era el cumpleaños de Raúl, no pude negarme a salir con ellas. Raúl siempre era bueno conmigo, lo justo era que yo apareciese por su cumpleaños, ¿no? Así que me dejé arreglar y hablamos de sus vidas. Al parecer, Saray estaba con la mosca detrás de la oreja porque mi hermano se había pirado sin avisar y a Andrea la estaba acosando su exnovio. Un drama que no hizo que me sintiera mejor.

Cuando llegamos al bar de Eric, y tras felicitar a Raúl y tomarnos algo con él sentados en las mesas del fondo, este nos dejó solas. No solo mi hermano había desaparecido, al parecer. Carlos y Abram tampoco estaban. Aunque a Raúl pareció darle igual, a mí me resultó feísimo que sus amigos no aparecieran a su cumpleaños. Él se limitó a reírse cuando se lo dije y, poco después, se fue a la barra para mirarle el portátil a Eric.

Entonces las chicas aprovecharon para sonsacarme qué me pasaba. Y quizá fue porque iba por el segundo cubata, pero les conté todo. Las fotos con Javi, lo inocente y tonta que había sido por ir…

―Pensé que querías quitarte ese trámite ―me dijo Andrea, con cierta suavidad.

―Ya. Yo también lo creí, pero ahora me siento fatal.

―Bueno, Sara, no te preocupes, se te pasará, seguro. ―Saray trató de consolarme―. Con el tiempo lo recordarás y te hará gracia.

―Lo dudo. Fue todo tan cutre… ―me quejé con un lloriqueo.

―¿Le has dejado? ―me preguntó la rubia, quitándome la copa para beber. Ella ya se había acabado la suya rato atrás.

―No. No he vuelto a quedar con él, ni responderle al teléfono. Le escribí para decirle que estaba muy ocupada estudiando.

―¿Y qué crees que pensará?

―Lo que le salga de los huevos ―me defendió Saray.

―Con un poco de suerte, que no me gustó y que no quiero volverle a ver ―musité yo.

―Deberías decírselo. ―Andrea parecía haberse otorgado el título de defensora del diablo, y nosotras la miramos mal a la vez.

―Es que… Dios, no puedo ni mirarle a la cara ―reconocí―. Hasta hace cuatro meses no tenía amigos, ni nadie con quién hablar, solo a Zaida, que tampoco es que sea una gran amiga. ¿Por qué de pronto esperáis que sepa comportarme con los demás? No me dejéis tener novio más ―pedí llorosa, refugiándome en los brazos de Saray.

Estaba segura de que de verdad, de cierta forma, mis dotes sociales eran nulas. ¡Mis amigos eran los amigos de mi hermano! No estaba acostumbrada a tratar con gente fuera del círculo del instituto y allí solo me insultaban, tiraban cosas y empujaban por las escaleras. Quizá no era del todo raro que hubiera necesitado vivir todo aquello tan rápido. No digo que fuera culpa de los demás, pero era una inepta social.

―Tranquila, mi niña ―me consoló la rubia―. Todo saldrá bien.

―No quiero volver a tener sexo con nadie, es una mierda ―lloriqueé, bebiendo de nuevo.

―No será siempre igual, Sara ―me aleccionó Andrea―. Pero está bien que te lo tomes con calma.

―Pues no quiero probar. No sabéis cómo de horrible fue. ¿Por qué iba a querer repetir?

―Porque ahí está Abram, y te mueres por sus huesos. ―Saray señaló hacia la barra.

Abram acababa de llegar y charlaba con Raúl.

―Ya no ―me negué, cruzándome de brazos―. No quiero que me toque más, no quiero que nadie lo haga.

―¿Te lo crees? ―le preguntó Andrea a Saray, que negó meneando su pelo rubio y perfecto. Ojalá yo me pareciera en algo a ellas.

No pude evitar soltar una carcajada, que les contagié enseguida. Quizá por su forma de decirlo, o porque ni yo me creía que no fuera a querer los besos de Abram nunca más. Solo con mirarle ya se me aceleraba el corazón. Sin embargo, me seguía sintiendo tan tonta y asustada…

Tenía que dejar de escuchar sus consejos, porque me estaban confundiendo cada vez más. Yo estaba segura de no querer acostarme con Javi, eso lo tenía clarísimo, pero ¿y con Abram? ¿Y si era tan malo como con Javi? No quería arriesgarme a perder lo que sentía por Abram, quizá era una gilipollez, pero me gustaba. Me sentía muy bien las pocas veces que me hablaba y me trataba como si yo le gustase. Y no quería que nos acostásemos y eso cambiase. ¿Y si lo hacíamos y ya no podía volver a mirarle a la cara? Le perdería para siempre y, en ese momento, no podía permitírmelo.

―Viene hacia aquí. ―Oí a Andrea.

Llevaba razón. Raúl se largó de allí con su novia o lo que fuese (que también había llegado un momento antes) y Abram dudó un segundo antes de acercarse a nosotras. Yo contuve la respiración sin darme cuenta de lo que hacía.

―Os dejaremos a solas… ―empezó Saray en un susurro.

―Ni se os ocurra. ―Me aferré a la mano de Andrea y no dejé que se levantase de mi lado.

―Hola, chicas.

Abram llegó hasta nosotras y saludó a Andrea y Saray con besos en el pelo. Luego dudó al mirarme, al final me besó en la sien también y se dejó caer a mi lado. Yo no me solté de la mano de Andrea, porque no quería que me dejasen sola con él.

―Tienes una pinta de mierda ―le dijo Saray.

―Lo sé. Estoy perdiendo años de vida en meses. ―No supe si bromeaba o no, pero me miró un poco.

―¿Estás borracho? ―dudó Andrea preocupada―. Tienes los ojos rojísimos.

―He estado dando clases particulares de economía a alguien que cree que el libre mercado es cuando a tu móvil le puedes poner una tarjeta de cualquier compañía.

―¿Y qué haces dando clases particulares? ¿Necesitas pasta? ―cuestionó Saray.

―Más o menos. ―Se encogió de hombros―. He oído cada cosa que me han dado ganas de clavarme cuchillos de mantequilla en los oídos… ―Se rio, y me pareció que se relajaba un poco.

―¿Quieres que compensemos hablando de cosas de gente inteligente? ―bromeó Andrea.

―Pues a menudo grupo ha venido… ―Saray soltó una carcajada, que nos contagió un poco a todos―. Mejor vamos a traerte una cerveza, para que te sientas mejor.

Abram había traído una cerveza con él, pero, aun así, Saray tiró de la mano de Andrea. La arrastró hacia la barra, arrancándola de mis dedos con muy poco dramatismo para lo triste que me sentía yo.

―Cuidad los abrigos ―pidió Andrea mientras se iba. Supe que era una excusa para que no pudiera escaquearme de allí también.

―Lo siento ―me dijo Abram cuando nos quedamos solos, y me sorprendió tanto que no pude evitar mirarle. ¿Qué sentía?―. He hecho que todo sea raro entre nosotros…

―No importa ―murmuré. No tuve claro que me hubiera oído sobre la música, pero tampoco me esforcé más.

―Esta tarde tan larga ―bromeó, haciéndome reír―, he estado pensando en ti. No en plan pervertido…

Se movió de su silla a la que Andrea había dejado libre, justo a mi lado. Yo dejé de respirar los dos segundos que tardé en recordar que debía responder.

―Vaya…

No supe si eso me hacía sentir decepcionada… Pero ¿qué mierda me pasaba? Yo no quería volver a tener sexo nunca jamás.

―Tú y yo nos llevábamos bien, y lo he estropeado todo ―suspiró, soltándose el pelo y desordenándoselo con las manos. Joder, que bueno estaba―. ¿Recuerdas cuando te cargaste el tabaco de Charly y se enfadó contigo?

―No… ―Hice memoria, y me sonó un poco.

―Tenías como doce años, o trece. Creo que te pusieron un documental en clase sobre el cáncer de pulmón…

―Oh, ya me acuerdo, vi cosas horribles. ―Arrugué la nariz asqueada, haciéndole reír.

―Volviste a casa y nosotros estábamos jugando a la Play. Le dijiste a Charly que no querías que se muriese, sacaste todos sus cigarros y los partiste…

―Sí, me gritó muchísimo. ―Me reí al recordarlo.

En el momento lo pasé fatal, yo creía que iba a salvarle la vida y que me lo agradecería y se puso hecho una furia. ¡¿Quién entiende a ese chico?!

―Nunca le había visto enfadarse contigo, me impresionó mucho ―siguió contando―. Se fue a su habitación diciendo que no te volvería a hablar.

―Menudo niñato… ―bromeé―. Con lo encantadora que era yo, y se enfadó por unos palitos de cáncer.

―Es que esos palitos de cáncer son muy caros ―le excusó un poco, pero me dirigió una sonrisa dulce―. Te pusiste muy triste. Yo te di mi tabaco para que se lo pudieras compensar y se le pasase el enfado.

―Oh, mierda, no me acordaba. ―Dejé caer la cabeza entre las manos―. Te debo un paquete de cáncer.

―Déjalo. ―Sujetó mi mano y tiró de mí para que le mirase―. Solo quiero que vuelvas a ser mi amiga.

―Es raro, porque nunca te he considerado tan cercano como a Raúl o Carlos, pero tú también has estado ahí siempre para mí… ―murmuré, con la boca seca por su cercanía.

O por lo bien que le quedaba el pelo suelto y lo profundos que eran sus ojos o lo perfecta y sexi que era su sonrisa… ¿Cómo se respiraba? Ah, ya, más o menos. Dentro, fuera y repetir.

―Raúl siempre te ha tratado incluso mejor que Charly. Y estabas colada de Carlos, así que es normal que no te fijases en mí.

―Yo no…

Sentí que me ponía roja de la raíz del pelo hasta la punta de los pies. No me acordaba de que le había dicho que estaba colgada de Carlos. ¿Lo sabrían todos? Quise volver a esconderme, pero él no me soltó la mano.

―Jamás reconoceré esto, pero a tu edad yo estaba colado de la mejor amiga de mi hermana Elisa ―me consoló, aunque no pude evitar que los celos me apretasen el estómago―. No me gustaba como me gustas tú ―me dijo, y no pude más que parpadear. ¿Cómo podía decir eso tan tranquilo? A mí me dolía el corazón de lo rápido que me latía en el pecho―. Pero por aquella época, cuando yo tenía unos quince o dieciséis, pensaba que era amor verdadero. ―Se rio como si fuera una tontería―. La seguía a todas partes, ella tenía unos cuatro años más que yo… Y pasaba un huevo de mí.

―¿En serio? ―Me pareció que se lo estaba inventado para consolarme, pero él asintió con solemnidad. ¿Cómo iba a pasar alguien de Abram? Esa chica debía ser estúpida―. ¿Y qué pasó para que te desenamorases de ella?

―Pues se quedó a dormir una noche en casa, y claro, yo no podía dormir porque sabía que estaba ahí, así que me pasé la noche en el salón. Ella se levantó para ir al baño y se acercó a hablar conmigo. Nos lo montamos en el sofá, y al día siguiente ya no sentía nada por ella. ―Se rio el muy idiota.

Yo me puse entre celosa y tensa. La verdad es que prefería no pensar en sexo por el momento, no estaba ni de lejos preparada.

―¿Y ella?

―No sé, creo que Elisa se enteró de lo que había pasado y dejó de hablarla. ―Se encogió de hombros, indiferente.

―Siempre has sido un cretino, ¿eh? ―Me intenté soltar de él, pero apretó un poco mi mano y me acarició el dorso con un pulgar.

―Sí. Y siempre lo seré. ―Pasó el dedo sobre mis nudillos, con mucho cuidado. El corazón me latía a mil solo por su contacto y, de pronto, deseé que me besase de nuevo―. Pero no voy a hacerte eso a ti.

Sentí que me rechazaba una vez más. Clavé la mirada en nuestras manos unidas para que no viese lo mucho que me dolían sus palabras.

―¿Por qué? Si acabas de decir que te gusto más que esa chica…

―Justo por eso. Quizá ahora no lo entiendas, pero… ―Suspiró un poco―. No, seguramente nunca lo hagas, porque yo tampoco lo entiendo del todo. Quiero protegerte de mí. ¿Eso está mal?

―No, supongo que no ―murmuré, alzando la vista de nuevo hacia él.

De pronto me di cuenta de que parecía triste. No había pensado que él pudiera estar sufriendo con todo aquello, pensaba que solo estaba jugando conmigo, pero ¿lo estaría pasando mal?

―¿Podemos volver a ser amigos, Sara? Te prometo que dejaré de confundirte.

―Dice, mientras me acaricia la mano ―bromeé, haciéndole reír.

―¿Qué clases de amigos tienes que no te toquetean? ―me siguió la coña―. ¿Qué tal un último beso? Y luego seremos los mejores amigos del mundo.

―Está bien, pero no ahora. ―Me aparté cuando se inclinó hacia mí, haciéndole una famosa cobra. Y me sentí muy bien por haberme resistido a su intento de darme un beso―. Si solo tengo un último beso, lo quiero en un momento que lo necesite de verdad.

―Oh, ¿vas a cobrártelo cuando menos me lo espere? ―Se rio.

―Exactamente. ―No pude evitar sonreír. ¡Me debía un beso y me lo daría cuando yo quisiera! Debía ser el cielo―. Tengo un regalo para ti.

―¿Un regalo? ―dudó, frunciendo el ceño.

―Fue tu cumpleaños, tú me hiciste un regalo ―expliqué.

―Fue hace casi dos meses ―señaló.

―Estaba enfadada contigo.

―¿Y lo llevabas encima esperando que dejase de ser un cretino?

―¿Quién ha dicho que hayas dejado de serlo? ―me reí―. Pero sí, lo llevo encima.

No lo había comprado para él. Ni siquiera supe que fue su cumpleaños hasta que Andrea me lo contó. Me lo había comprado para mí, porque al verlo en la tienda me recordó a él, pero quería que lo tuviese. Me saqué el collar de cuerda negra del cuello, dónde lo llevaba colgado, y se lo tendí.

Abram lo cogió con una sonrisa. Era un báculo con una serpiente entrelazada. El símbolo de la medicina.

―Gracias, Sara ―murmuró, colgándoselo al cuello―. ¿Estás segura de que no quieres ese beso?

―Puedes besarme en la mejilla ―medio acepté, tratando de sonar seria en lugar de desesperada.

Abram se acercó a mí, sin levantarnos de la silla, para pegar sus labios a mi mejilla. Su pelo me hizo cosquillas en la cara, pero apenas pude prestarle atención un segundo, antes de que deslizase sus labios hasta la comisura de los míos. Estaba tan cerca y olía tan bien…

Si me movía un milímetro, solo uno, mis labios se juntarían con los suyos, y me sudaron las manos al pensarlo. Abram se separó muy despacio, como si me estuviera dando la opción. ¿Yo podía elegir? Que diferente era de Javi, que siempre se lanzaba a lo bruto a hacer aquellas cosas.

Me lamí los labios, nerviosa. Abram se había separado unos centímetros, apoyando sus manos con cuidado sobre mis muslos, pero no se apartó del todo. Y no dejó de mirarme a los ojos. ¿Cómo iba a resistirme? ¿Alguien podía no besar a Abram teniéndole tan cerca? Notaba su calor corporal, sus manos me abrasaban sobre las piernas y su respiración suave y acompasada, me hacía cosquillas en los labios.

Y yo no tenía ninguna fuerza de voluntad. Me incliné hacia delante y cerré los ojos. Abram llevó una mano desde mi pierna hasta mi mejilla y me respondió al beso, o lo controló completamente, pero no me importó. Los besos de Abram eran lo mejor del mundo. Quería vivir en ese beso para siempre, sin embargo, él se apartó de mí con suavidad tras un tiempo que me pareció demasiado corto.

―Mierda, he perdido mi beso ―bromeé un poco, aunque no estaba de buen humor. Quería seguir besándole para siempre.

―¿Amigos? ―me preguntó.

―¿Amigos que no se besan?

―Sí, esos. ―Sonrió un poco, acariciándome la mejilla con dulzura.

―¿Puedo guardarme otro beso para cuando lo necesite? ―pedí, haciéndole un pucherito.

―Si lo necesitas podemos hablarlo ―aseguró.

―Está bien, amigos ―acepté, teniéndole una mano formal―. Aburridos amigos sin besos…

―Haces que suene genial ―bromeó, aceptando mi mano y apartándose de mí un poco―. ¿Dónde crees que estará Saray con mi cerveza? ―Cambió de tema, pero no soltó mi mano. Siguió sujeto a mí, acariciando mi muñeca con suavidad, como si quisiera mantener el contacto. Y yo no quería que me soltase.

―No creo que vaya a volver ―aseguré. Y no me sentí ni un poco mal por delatarlas―. Se piensan que, si te dejan el tiempo suficiente a solas conmigo, acabarás olvidándote de no sé qué tontería que dices siempre.

Me pareció que se tensaba un poco, incluso soltó mi mano para volver a recogerse el pelo en la nuca. Me di cuenta entonces, mientras él me miraba nervioso, de que llevaba mi coletero favorito, el que le había prestado en el funeral de su abuela. No le dije nada, me limité a sonreír un poco. Me gustaba que usase algo mío, aunque quizá ni recordase que lo era.

―¿Y sabes qué tontería es? ―me preguntó, casi como si no quisiera hacerlo.

Yo me acabé mi cubata, que estaba aguado antes de responder. Sentí que de pronto tenía algo de control sobre Abram. Estaba claro que se había puesto nervioso. Y siempre era yo la que estaba histérica cerca de él. Me gustó mucho cambiar las tornas de esa forma.

―Dicen que crees que no puedes enamorarte y que no tienes corazón.

Tragué saliva con dificultad al reproducir las palabras de Saray. Dolía mucho, en realidad, porque me ponía en un lugar muy feo con respecto a Abram. Él volvió la atención a su cerveza y raspó la etiqueta del botellín con la uña y un gesto pensativo.

―¿Y qué piensas de eso?

No quise responder a la ligera. Mi propia herida en el alma me pasó por la cabeza. Aún me dolía profundamente. Y estaba esa otra sensación en la que parecía que mi corazón estaba partido en dos. Él tenía la mitad y mi pecho estaba anestesiado por ello… ¿Quién era yo para hablar del corazón de nadie? Quizá Abram no tenía o lo había perdido, como yo… Y sobre el amor, ¿acaso de verdad creía que podía elegir de quién enamorarse? Entendía que no lo sintiera por mí, no veía motivos, pero más allá de eso… ¿Y si había amado mucho a alguien y por eso ya no podía enamorarse?

Le recorrí con la mirada, buscando el rastro del dolor por una pérdida así en su cara, pero solo parecía nervioso. Alzó la cabeza cuando notó que tardaba en responder y nuestras miradas chocaron.

―Pienso que es triste ―le dije―. Tanto si no puedes enamorarte como si no quieres, es triste cerrarte así a todos. Y si no tuvieras corazón, no creo que me hubieses rescatado en Halloween o hubieras ido a buscarme el otro día.

―Sara, tú me importas de verdad, pero…

―Ya, ya ―le corté―. No vuelvas a decírmelo. Lo entiendo, ¿sabes? No estás enamorado de mí, solo quieres que nos acostemos. Está bien, olvidémoslo. Ahora somos amigos, ¿no? Voy a buscar a Saray y Andrea, tengo que volver a casa y, de todas formas, Raúl se ha ido hace una hora, esto no tiene sentido ya.

―No es eso ―le oí susurrar mientras me levantaba.

Sin embargo, preferí creer que la música elevada me había hecho escuchar mal. No sabía qué parte no era, pero no quería seguir regodeándome en esos sentimientos que dolían tantísimo.

17.- Tardes de estudio no tan aburridas

Durante los últimos días de abril, dos semanas después de nuestra «reconciliación» y el acuerdo de ser aburridos amigos sin besos, Saray y Andrea aparecieron por casa para llevarme al bar de Eric con los demás. Yo seguía huyendo de Javi, al que aún daba largas sin atreverme a verle, así que salir con ellos me pareció regular.

Hasta que descubrí que Abram los había llevado a comer dónde curraba Javi. Primero me cabreé y fui dispuesta a mandarle a la mierda. Luego me di cuenta de que estaba empezando a atar cabos. Ya sabía con quién estaba un martes de madrugada y de quién necesité un apresurado rescate. Y no me atreví a decirle que lo sabía.

Al final, por la insistencia de Saray que volvía a ser «team Abram», basándose en que su actitud denotaba mucho amor por mí (o una obsesión insana, en mi opinión), acabé saliendo con ellos y quedándome a solas con Abram. Conseguimos hablar como si nada, ninguno mencionó a Javi, ni el Burger, ni nada. Me felicitó por haber aprobado inglés, noticia que di para distraer a mi hermano del uno que había sacado en química. A Abram sí le confesé mi delito.

Ni siquiera sé cómo pasó, pero acabó ofreciéndose para darme clases, para que recuperase la asignatura. Y acepté. Porque estar con Abram de cualquier manera era mejor que no estarlo.

En ese momento, miré con disgusto a Saray mientras paseaba faldas muy cortas delante de mi vista, con una sonrisa enorme. Me había traído un montón de ropa que ella «ya no usaba». Y si a mí esas cosas me parecían demasiado cortas, a ella que era mucho más alta que yo, no quería imaginarme como le quedaban.

―¿Qué ropa te ponías tú para estudiar? ―dudé.

Se suponía que había quedado con Abram en el portal para ir a la biblioteca que estaba a un par de calles. Saray se había autoinvitado al enterarse, para ayudarme a arreglarme, y yo estaba de los nervios. No es que pensase que iba a pasar nada en la biblioteca, claro, pero iba a estar con Abram…

―Yo me iba al baño a follarme a tu hermano, así que, esta ropa. ―Agitó un cinturón-falda.

―Detalles innecesarios ―aseguré, tapándome los oídos.

―¿Quieres estudiar o tirarte a Abram?

―Quiero que no me vea las bragas al sentarme.

―Eso es fácil, no te pongas bragas.

―Echo de menos a Andrea ―resoplé, haciéndola reír―. Voy a llevar pantalones.

―Vale, ¿escote? ―Rebuscó entre las camisetas.

―Saray… ―supliqué.

―Está bien, vale, ponte lo que quieras. No sigas mi sabio consejo.

―Aprecio mucho tu sabio consejo, Saray. ―Cogí sus manos para que dejase la ropa en paz―. Pero Abram solo quiere ser mi amigo y yo estoy cansada de intentarlo.

―Está bien, eso lo entiendo. Lo siento. ―Me dio un beso en la frente y un abrazo que agradecí sinceramente―. ¿Es por lo del finde?

Me senté en mi cama y tuve que morderme la lengua para no llorar. Ah, sí, se me había olvidado, casi.

El fin de semana anterior, Saray insistió en que saliésemos por ahí de fiesta las tres solas en plan chicas. Nos encontramos a la salida de la discoteca con Abram. En realidad, él no nos vio, porque tenía la lengua metida hasta el fondo de la garganta de una rubia con muy poca ropa. Y me dolió muchísimo, tanto que me planteé negarme a ir a estudiar con él.

Luego supuse que era una tontería. No es como si aquello fuera a alejarnos más, por mucho que doliese. Después de todo, Abram no quería estar conmigo. Lo lógico es que estuviese con otras personas. Por muy doloroso que fuera para mí.

―Un poco. Pensé que… No sé, me lo ha dicho una y otra vez, pero no creí que el fuese a estar con otra. ―Suspiré y me revolví el pelo―. ¿Tan horrible es para él estar conmigo? ―Esta vez no intenté sujetar las lágrimas que me gotearon por las mejillas.

―Sara, no llores. ―Me abrazó con fuerza y yo apoyé la cabeza en su hombro―. Ya se arrepentirá. Entonces podrás hacerle suplicar.

―¿Y qué? ―Me aparté de ella, secándome las lágrimas con un manotazo―. ¿De qué me sirve que se arrepienta cuando sea tarde? Voy a morir sola ―me quejé dramática. Cosas de adolescentes.

―Yo me quedaré contigo ―prometió, apretándome las manos―. Y Andrea también, nos turnaremos ―bromeó.

―Gracias ―murmuré, poco consolada, cuando sonaba mi móvil.

Revisé la pantalla para asegurarme de que no era Javi, porque estaba muy pesadito. A ver, quizá tenía que ver con que llevaba cosa de un mes, desde que nos acostamos, sin saber de mí más que escuetos mensajes disculpándome por estar muy ocupada estudiando como para verle. Pero podría captar la indirecta de una vez.

En cualquier caso, era Abram, para decirme que bajase, que se nos acababa la tarde. Yo pasé de la ropa de Saray, me quedé con mis vaqueros normales y la sudadera sin cremallera que llevaba y que me encantaba. Era blanca, con capucha y un bolsillo enorme.

―Tengo que irme ―le dije, recogiendo mi mochila del suelo que ya había preparado―. ¿Te vienes? ―pedí, como una niña pequeña, sin soltar sus manos. Ella me secó las lágrimas antes de que pudiera hacer nada.

―No, pero bajo contigo.

Abram y Charly estaban juntos abajo, fumándose un cigarro y hablando de algo, aunque se callaron en cuanto nosotras salimos del portal. Saray le quitó el cigarro a mi hermano y le dio una calada. Abram apagó el suyo, aunque estaba por la mitad.

―¿Estás bien? ―me preguntó, como si pudiera saber que había estado llorando un momento antes.

―Sí, claro, deseando estudiar química ―bromeé sin mucho ánimo―. ¡Yuhu!

Ya no podía dejar de pensar en la dichosa rubia que le había comido la boca el fin de semana en una discoteca asquerosa. Ni siquiera sabía qué hacía él en ese sitio. ¿Salía a otros sitios aparte del bar de Eric?

―¿Me invitas a una cerveza, Charly? Yo paso de estudiar.

Saray tiró de la mano de mi hermano sin ningún disimulo y lo arrastró en la dirección contraria a la biblioteca. Supuse que seguía en el «team Abram». Yo no le cogí de la mano, ni nada parecido, me limité a andar hacia la biblioteca y oí los pasos del chico tras de mí.

―¿Segura de que estás bien? ¿Te ha pasado algo? ―insistió Abram, alcanzándome sin esfuerzo y caminando a mi lado.

―Estoy bien ―mentí―. Es que estudiar me aburre y entra todo el curso y básicamente sé… mi nombre.

―¿Segura?

―¿De qué me sé mi nombre? No del todo ―me reí.

―¿Quieres hacerte una chuleta? ―preguntó, aunque también sonreía.

―¿Para poner mi nombre? ―fingí sorprenderme―. ¡Qué gran idea!

―Tonta ―me dijo, aunque se rio.

Llegamos a la biblioteca riéndonos un poco aún y Abram tiró de mi mano para llevarme a una mesa apartada, donde no molestásemos mucho por hablar en voz baja. Se sentó a mi lado, justo a mi lado, supuse que para poder explicarme bien, pero joder, es que, para colmo, olía genial.

―Y eso lo dices ahora, ya verás cuando te diga que la raíz cuadrada de trescientos treinta es quince ―volví al tema seguro.

―¡Vaya! Sí que lo es.

―¿En serio? ―pregunté dudosa extendiendo libros, cuadernos y todo el material necesario por la mesa.

―No ―se rio con suavidad―. Pero casi… ―Cogió mi calculadora―. Dieciocho y pico.

―Soy casi un genio. ―Sonreí.

―Venga, tenemos poco tiempo para estudiar todo el libro. ―Lo cogió y lo puso delante de él.

Abrió el primer tema y empezó a leer en un tono muy bajo de qué iba. Nunca le había visto estudiando. ¿Cómo podía estar tan guapo estando concentrado? No logré escuchar ni una sola palabra de lo que decía, porque me distraía, y cuando pensaba en ello, el recuerdo del fin de semana me quemaba las retinas.

―¿Quién era la rubia? ―pregunté, y me mordí la lengua después de hacerlo.

Pensé que se cabrearía o algo parecido, pero se limitó a mirarme con una ceja alzada.

―¿Qué rubia?

―¿Te enrollas con tantas rubias que no las distingues? ―me metí un poco con él, por sentirme menos tonta.

―Las prefiero morenas ―me dijo en un susurro cómplice, acercándose mucho.

Me quedé sin habla. ¿Cómo podía hacerlo? Pensé que lo mejor era mostrarme firme. Si estaba celosa no podía gustarme tanto, ¿no?

―Eso no responde a mi pregunta. ―Me alejé un poco de él, estaba demasiado cerca―. Te vi con ella a la salida de una discoteca ―le dije. Alzó ambas cejas―. Pero me parece genial, amigo.

―Ah, menos mal, porque es mi mujer… ―dijo, agitando la mano para restarle importancia―. La madre de mis cuatro hijos, y dos perros en común.

―¡¿Qué?! ―Mi voz sonó chillona y alguien me mandó callar. Eso provocó una sonrisa a Abram, por cierto.

―¿Te molesta?

Tiró de mi silla y me acercó a él. A mí se me secó la garganta y apenas recordé que tenía que responderle.

―No…

―Era una tía cualquiera, Sara ―se rio―. Ni siquiera sé su nombre.

―Oh. ―Me lo había creído… sonaba tan serio―. ¿Y usas protección? Porque lo de los cuatro niños podría ser verdad… Tal como tenías la lengua dentro de ella.

―Suenas celosa.

―Claro que no ―negué―. Pensaba que ibas a ayudarme a estudiar.

Sus ojos recorrieron mi cara sin prisa, como si buscase la mentira escondida en ella. Y no debía ser fácil dar con ella, porque era una mentira como una casa. Estaba celosa hasta decir basta.

―Y eso intento. Pero tú has preguntado.

―Bueno, es lo que hacen los amigos, ¿no? ―Puse cara inocente.

―Quizá. Pero yo no te pregunto por tu novio.

―Es diferente.

―¿Por qué? ―Me miró y sentí que sus ojos me traspasaban y veían más allá de mí―. ¿Yo no puedo estar con chicas, pero tú puedes salir con ese gilipollas?

―Supongo que puedes hacer lo que quieras… Pero no sabía que tú «salías con chicas».

―No lo hago, solo me interesa el sexo. Te lo dije.

―Voy al baño. ―Me levanté de un salto y salí casi corriendo.

¿Cómo conseguía Abram ponerme de los nervios siempre? Sabía que había sido culpa mía por preguntar. Me lavé la cara, me tomé un momento para tranquilizarme y salí de nuevo.

Me senté otra vez junto a Abram y decidí que ponernos a estudiar sería lo más seguro. Me preguntó varias cosas del libro y cuando vio que no sabía nada suspiró y comenzó a explicármelo desde cero.

―¿Te gusta? ―pregunté, ignorando lo que me estaba preguntando.

―¿La química?

Me miró con una ceja alzada y consiguió hacerme reír. Negué con la cabeza y miré lo que me estaba explicando, pero no pude concentrarme.

―Esa chica, la rubia, parecía que te gustaba mucho.

―No, Sara, no me gusta. ―Suspiró y soltó el boli, aunque él no subió el tono―. Ya te lo dije, no me gusta ninguna que no seas tú. Me enrollé con ella para tratar de sacarte de mi mente, ya sabes, no venir a estudiar contigo con ganas de follarte, para poder concentrarme, pero me sentí mal y no hicimos nada. Pasé de ella porque me sentía como si te estuviese poniendo los cuernos. O como si eso fuera a hacerte daño.

―Lo siento ―murmuré, aunque me sentí mejor porque no se la hubiese tirado.

―¿Podemos estudiar antes de que me vuelva loco?

―Sí.

―¿Cuándo es el examen?

―El día dieciocho.

―Tenemos tres semanas enteras para aprendernos un libro. ―Sonrió un poco―. ¿Por qué no nos hacemos un calendario de estudio? A mí me ayudan.

―Porque eres un empollón ―me metí con él.

―Trae la agenda, Sara ―se rio.

―Sí, profe.

Cerró los ojos un segundo y le oí respirar de forma acelerada. Rebusqué en la mochila la agenda preguntándome qué había pasado. Quería analizar eso con más tranquilidad. Recogí el cuaderno, que estaba casi en blanco, y la agenda.

―Estos son mis apuntes. Estoy muy orgullosa de ellos. ―Le pasé el cuaderno, que abrió con curiosidad.

―Ya veo. ―Se rio al leerlos―. Me alegra ver que prestas tanta atención.

―Lo sé. Te sorprendería la de veces que puedo escribir: «blablablá», seguidas ―bromeé―. En mi defensa diré que ese señor es muy poco interesante.

―¡Maldito sistema educativo que no te pone a Brad Pitt a dar clases! ―se burló.

―¿Verdad? Por suerte te tengo a ti, que estás más bueno ―solté, luego me sonrojé.

―No tienes que hacerme la pelota, yo no te puedo puntuar…

―Sé que no soy una rubia de metro setenta a la salida de una discoteca, pero de verdad creo que eres guapo. ―Me encogí de hombros.

―Ya. A mí me gustaría poder compararme con tu novio, pero no me parece nada del otro mundo.

―Debes saberlo bien, ya que fuiste a verle y todo ―le acusé.

―Quería saber por qué huiste de allí como si te persiguiera alguien.

El corazón me bombeó con fuerza contra el pecho, pero me mantuve estoica, con la vista clavada en la suya. Me esforcé incluso por no sonrojarme, si es que eso se puede controlar.

―¿Y lo averiguaste? ―cuestioné, mordiéndome el labio.

―Me vas a volver loco, ¿podemos empezar con esto? ―pidió, cogiendo mi agenda.

Y entonces me di cuenta, justo antes de que la abriese, de que mi agenda estaba cubierta de fotos de mi cumpleaños, muchas de ellas de Abram. Y de que había decorado los bordes y márgenes con corazoncitos alrededor de su maldito nombre. Me aburría mucho en clase, no es que estuviese tan pirada…

Me lancé sobre la agenda, y le impedí abrirla justo a tiempo. Me miró como si hubiese perdido la cabeza. Y volvieron a mandarnos callar. Quizá la biblioteca no era el mejor sitio donde podíamos estar estudiando (o reprochándonos cosas o peleándonos por una agenda).

―¿Por qué no hacemos un calendario en una hoja? ―le pedí, tirando de la agenda, pero no la soltó.

―¿Por qué no lo hacemos en una agenda? Oh, espera… Tenemos una justo aquí.

―Pero está llena de garabatos y tonterías… ¿Me la devuelves? ―supliqué, poniendo mi mejor cara inocente.

―Vale… Después de echarle un vistazo a esos garabatos. ―La alejó de mí sin ningún problema.

―¡Abram! ―me quejé, estirándome para alcanzar mi agenda.

Estiró el brazo hacia el lado contrario, el muy capullo. Estaba segura de que solo se aprovechaba de mí porque era más pequeña que él. Me extendí en la silla y traté de sujetar su brazo para atraerlo hacia mí, aunque él me rodeó la cintura para mantenerme alejada, mientras trataba de abrir la agenda con la mano contraria. Me pareció que aprovechaba y me tocaba un poco la teta, pero no podría asegurarlo.

―¿Qué escondes, Sarita?

―¡Dámela, idiota! ―Me subí sobre sus muslos para impedirle ver, quedándome sentada de frente a él, muy muy cerca.

Renuncié a alcanzar la agenda, porque el idiota tenía el brazo muy largo, así que le tapé los ojos. Abram echó la cabeza para atrás y me mordisqueó la mano, haciéndome reír a carcajadas (que procuré que no fueran muy altas, de verdad). Me di cuenta de lo cerca que estábamos entonces. Me había subido a horcajadas y tenía la cara a unos centímetros de la mía.

―¿Cómo se dice? ―me dijo, sin dejar de reírse.

―Por favor, me da vergüenza.

―¿Por qué? ―dudó, apoyando la mano libre en mi cadera.

―Por favor ―repetí, aunque se me escapó una risilla.

―No me convences. ―Me dio un beso rapidísimo en los labios, que me llenó de mariposas el estómago y luego volvió a intentar abrir la agenda.

―¡Abram! ―me quejé―. Está bien, hay fotos.

―¿Fotos? ―Frunció un poco el ceño y supe que estaba pensando algo mucho peor de lo que era.

―De mi cumpleaños.

―¿Y por qué no puedo ver eso?

―Porque me da vergüenza ―repetí, acercando mucho mis labios a él.

¿Podría distraerle con un beso y quitársela? ¿Podía besarle sin más? Me daba igual la agenda, las fotos y todo lo demás. Solo quería besarle y volver a sentir esas estúpidas mariposas en mi estómago.

―Un vistazo rápido… ―murmuró él, rozando de nuevo sus labios con los míos.

―Vale, yo elijo la página.

Esta vez fueron mis labios los que salieron al encuentro de los suyos. Y no me conformé con un roce. Quería más. Mi lengua rozó la suya y de pronto el beso, que había empezado siendo muy inocente, se volvió apasionado. Llevó su mano a mi culo y yo enredé las mías en su pelo suelto y me froté contra él, necesitada de su cercanía.

―¡Qué esto es una biblioteca, por Dios Santo! ―nos regañó alguien, tras carraspear de una forma un poco asquerosa, si quieres mi opinión.

Yo me separé de golpe de Abram y volví a mi asiento, con la cara como un tomate, mientras él se disculpaba con la bibliotecaria y le aseguraba que no volvería a pasar. Aunque se le dibujó una sonrisa en cuanto nos quedamos solos de nuevo.

―Ya te vale, Sara ―me regañó, con tono casi paternal.

―¡Has sido tú! ―aseguré muy bajito, aunque se me pasó todo el ánimo juguetón.

¡Yo solo quería que siguiéramos besando para siempre! ¿Tanta locura era? Le quería tanto que me dolía cuando estábamos juntos y no nos tocábamos, o cuando ni siquiera podíamos vernos.

―Ahora veamos esas fotos.

Le dejé abrir mi agenda y miró las fotos un poco, se paró unos segundos de más en la que parecía que nos estábamos besando, pero acabó pasando de largo. Ignoró también todas las tonterías que había escrito en las siguientes páginas y se fue hasta la hoja del día en el que estábamos.

―¿Cuántos capítulos son? ―preguntó, cogiendo un boli de nuevo.

Me pareció que él también estaba de peor humor de golpe, pero no quise preguntarle nada. Suspiré y cogí el libro de química.

―Pues… ―Lo ojeé en busca del último capítulo.

―Según esto tienes un examen de matemáticas antes.

―Ah, sí. ―No lo sabía en realidad, supuse que era un milagro hasta que estuviera apuntado.

―¿Cómo llevas las mates?

―Genial, dos más dos son cinco ―bromeé.

―Vale, pues saca el libro de matemáticas ―me pidió con una sonrisa.

Y supuse que se acabaron los besos, para ser sustituidos por asquerosas matemáticas y química. ¿Ves? Soy una pobre desgraciada.

18.- ¡Qué malos son los celos! Salvo que consigan que Abram me haga casito

Presta atención y no parpadees, porque en mayo pasaron muchas cosas. Fue como si todo fuera fraguándose para acabar estallando en ese mes (y esto pasó dos veces ese año, pero no quiero adelantarme). A veces la vida es así, no pasa nada y de pronto todo sucede a la vez. Para mí, aquel mes, fue un antes y un después en mi vida. Pero deja que te lo cuente bien.

Yo creo que en mayo empieza a hacer más calor y se altera la sangre, o algo, porque no era normal lo bien-mal que lo pasaba estudiando con Abram. Llevábamos unas dos semanas yendo a la biblioteca a diario y, aunque no hubo más besos, la situación era bastante pacífica, y divertida. Sí, Abram conseguía que estudiar fuera divertido.

Solo hablábamos de matemáticas, química y cosas así, tranquilitas. Pero a mí me fascinaba mirarle mientras me explicaba cosas. Era… increíble. Así que él hablaba y yo le miraba. ¡Y estaba aprendiendo un montón, que conste! Cada vez que me preguntaba algo y acertaba con la respuesta me dedicaba una sonrisa enorme que me hacía querer esforzarme. Quizá con algún besito habría ayudado más, pero tampoco quise tentar la suerte.

El caso es que ese fin de semana mis padres se fueron al pueblo y mi hermano aprovechó para hacer una fiesta en casa. Yo había ido temprano a repasar con Abram, pero acabó la clase antes de lo normal porque, según él, me merecía un descanso. Volvimos juntos a mi casa después. Charly, Raúl y Carlos ya estaban allí, jugando a la Play. Abram se unió muy rápido a ellos.

Y yo, que pasaba un huevo de los juegos de fútbol, pues me fui a mi habitación a suspirar por Abram y a ignorar los mensajes de Javi. Si en dos meses sin vernos no había captado el mensaje, yo tampoco podía hacer más por él. ¿Qué esperaba que pasase? Quizá yo era una cobarde por no decírselo sin más, pero era para que lo sobreentendiera. O, al menos, eso opinaba yo, para pasar mi sentimiento de culpabilidad.

Total, que cuando me cansé de mirar el techo, me senté en mi escritorio con el portátil y me puse a repasar las fotos de Abram. Podía salir y mirarle, sí, pero en las fotos de mi ordenador me estaba besando. Y luego, por primera vez en dos meses, me atreví a mirar las de Javi.

Pero no, seguía sin soportarlo. Aún estaban guardadas aquellas fotos porno mías… Agité la cabeza y las seleccioné para borrarlas. Salvo una en la que se me veían las tetas, el resto eran en ropa interior, aun así, me sentía incómoda teniendo eso en mi portátil. Y mi intención era eliminarlas todas.

Estaba a punto de darle a suprimir cuando alguien llamó al timbre con mucha insistencia. Minimicé la carpeta con un suspiro y me levanté para abrir. Supuse que Charly estaba muy liado con sus porros y sus juegos como para moverse.

Claro que había menospreciado su poder para mangonear a sus amigos. Abram llegó a la puerta a la vez que yo, supuse que Charly había usado el argumento de que había llegado el último, o algo parecido, para hacer que se moviese.

Le dirigí una sonrisa nerviosa y él me devolvió el gesto con más seguridad, pasándose la mano por el pelo para apartárselo de la cara. Luego abrí la puerta de un tirón. Sinceramente, pensé que serían Andrea y Saray. No me esperaba encontrarme a Javi de frente. Si no, no hubiera abierto.

―Hola ―me dijo.

Me planteé cerrarle la puerta en la cara o girarme hacia Abram y abrazarme a él, para que alejase las cosas que me asustaban del mundo. No hice ninguna de ellas.

―Hola ―respondí, como una adulta responsable a la que no han desvirgado en un Burger mugriento.

Joder, como dolía el alma aún.

―¡¡¡Gol!!! ―El grito de Carlos desde el salón me devolvió a la vida real.

―¿Quieres pasar? ―le ofrecí.

Él asintió y yo me giré para volver a mi habitación. Esta estaba junto a la puerta, así que le hice un gesto para que entrase. Sin embargo, no se me pasó por alto la mirada intensa que me lanzó Abram y que no supe interpretar del todo. No pronunció palabra. ¿Estaba dolido? ¿Enfadado?

Yo tragué saliva y entré en mi habitación con Javi. Había llegado el momento de que rompiéramos. Se acabó. Solo tenía que saberlo él.

―¿Estáis de fiesta? ―me preguntó, porque el jaleo del salón era notable.

―Mis padres no están y mi hermano está con sus amigos. Yo estoy estudiando ―mentí, señalando el portátil que seguía abierto sobre mi mesa, por suerte había minimizado las fotos―. Siento haberte ignorando estos días… ―murmuré, aunque no lo sentía para nada.

―Me gustaría entenderlo.

―¿Quieres tomar algo? ―le ofrecí, sin saber cómo soltarlo.

―No.

―Está bien…

«Sin anestesia, como arrancarte una tirita, Sara», me di ánimos, pero decirlo en alto era mucho más difícil.

―Solo quiero saber si he hecho algo que te ha molestado, no sé, pensaba que estábamos bien ―me dijo.

―¡¿Sara?! ―El grito de mi hermano desde el salón me molestó más que aliviarme, aunque hubiera interrumpido la conversación tan incómoda.

―Dame un segundo ―le pedí a Javi.

Mi hermano seguía jugando a la Play cuando entré al salón. Tenía un porro apagado entre los labios y la mirada fija en la pantalla. Abram, sin embargo, me miró en cuanto llegué, y yo entrecerré los ojos.

―¿Qué pasa, Charly? ―pregunté algo borde.

―Tu novio no puede quedarse.

―¿Perdona? ―pregunté boquiabierta, y volví a mirar a Abram.

Estaba claro que era él quién le había dicho que Javi estaba en casa. Y me pareció un traidor. ¿De qué iba? ¿Por qué tenía que meterse en lo que yo hacía? Él, sin embargo, me sostuvo la mirada sin rastro de arrepentimiento.

―Que no están tus padres, y yo paso de hacer de niñero. Si quieres que se quede, podéis estar en el salón ―me dijo Charly algo borde.

―Podías pausar un puto jueguecito para decírmelo, al menos ―resoplé molesta―. O mirarme a la cara, como mínimo.

Charly le pasó el mando a Raúl que estaba a su lado y se puso de pie para acercarse a mí. Tuve que alzar la mirada para verle los ojos y me sentí como una niña tonta y caprichosa. ¡Si yo ni siquiera quería que Javi estuviera en casa! Y mucho menos quedarme a solas con él. Solo quería decir lo que tenía que decir y que se largase de mi vida para siempre.

―No te enfades, Sara, pero ¿qué quieres que haga? No te digo que lo eches, pero quedaos en el salón o… yo qué sé, iros a dar una vuelta.

Debía estar sensible porque dejar a Javi me tenía de los nervios, pero se me llenaron los ojos de lágrimas y agaché la vista para no mirarle más. Me sentía traicionada por él y por Abram.

―Sois… unos hipócritas. Los dos ―les dije, antes de darme la vuelta y volver a mi habitación.

Cerré de un portazo, lo suficientemente fuerte como para que se dieran cuenta de lo que había hecho. Una parte tonta de mí (la que seguía siendo una niñata de diecisiete a la que aún no habían desvirgado en un Burger cutre) estuvo a punto de hacer una tontería con Javi. Seguro que mi hermano y Abram se merecían un castigo, pero yo no. Y Javi tampoco se merecía más mentiras.

Y juro que mi intención entonces era ir con la verdad por delante y ser sincera de una vez, comportarme como la persona madura que no era, pero que quería ser. Sin embargo, Javi se levantó de la silla en cuanto llegué hasta él y enterró una mano en mi pelo. Con la otra me sujetó de la cadera y me pegó a su cuerpo. Su lengua se hundió en mi boca hasta provocarme náuseas y me derribó sobre mi cama. ¡Que no era eso lo que yo quería!

Traté de separarle de mí, pero Javi era más alto que yo y mucho más fuerte. Su peso me aplastó contra el colchón y me quedé un poco sin respiración. Aunque quizá tenía que ver con su lengua que seguía dentro de mi boca. ¿Y si le mordía?

Antes de que pudiera decidir qué hacer, él apoyó las manos en mi estómago, y deslizó mi camiseta hacia arriba. Sujeté sus manos. Incómoda. No quería aquello de nuevo, no en la misma casa que estaba Abram. Ni en ningún lugar, en realidad. No quería. No otra vez. No cuando empezaba a avanzar con Abram, aunque fuese un capullo. No cuando empezaba a sanar la herida de mi alma un poquito cada día.

―¡Sara!

El golpeteo de mi hermano hizo apartarse a Javi cuando ya me había levantado la camiseta y bajado el sujetador. Y el alivio me recorrió esta vez.

―¡Ya voy! ―le grité de vuelta, nerviosa perdida―. Suéltame ―pedí a Javi.

Se apartó de mí casi como si no entendiese qué pasaba. ¿En serio le parecía buena idea que nos lo montásemos en la habitación de al lado a dónde estaba mi hermano con sus amigos? Me tocó la cara y me di cuenta de que estaba llorando. Era de desesperación por su ataque, que conste.

Mi hermano dejó de golpear la puerta y me sentí un poco sola y desamparada. ¡Qué difícil era todo! Yo solo había querido llamar la atención de alguien y, en ese momento, solo deseaba ser invisible de nuevo. La chica de la que todos se reían y nadie tocaba ni con un palo. Quería refugiarme en la cama, con mi pijama de dibujitos y abrazada a mi oso de peluche hasta que todo dejase de ser tan difícil.

―¿Qué pasa, Sara?

―No quiero seguir contigo ―le dije, después de llenar de aire mis pulmones.

―¿Qué?

―Quiero dejarlo.

―¿Por el estúpido de tu hermano? ―preguntó desconcertado, abrochándose los pantalones de nuevo. No tenía ni idea de cuándo se los había soltado.

―No, no tiene nada que ver. Eres buen chico, pero no me gustas de esa forma. ―Me encogí de hombros, apartando la mirada de él. No podía mirarle a la cara―. Preferiría que fuéramos amigos.

O nada. Mejor no volverle a ver.

―Venga ya, ¿a qué viene esto? ―Me sujetó la barbilla para que le mirase y me pasó el pulgar por la mejilla―. Estamos bien, ¿no?

―Es que estoy enamorada de otro chico ―reconocí―. Él no quiere nada conmigo y pensé que podría superarlo. Pero no puedo, Javi. Le quiero. Lo siento.

―¡Sara! ―Charly volvió a golpear la puerta.

Me aseguré de que llevaba bien puesta la camiseta y acorté la distancia de un par de pasos para abrir de un tirón y que dejase de dar golpes. Me estaba poniendo aún más nerviosa.

―¡Ya vale! ―le grité cabreada.

Charly levantó los brazos con inocencia y se fue al salón. Oí la consola de fondo, dando un toque de irrealidad a la escena. Volví a girarme hacia Javi, sin cerrar la puerta esta vez.

―¿Eso es lo que quieres? ¿Segura?

―Sí, lo siento.

―Vale, tú verás. Piénsalo bien y ya hablaremos…

―No creo que cambie de idea.

Le acompañé fuera, cruzándome con Charly, que parecía volver a mi habitación. Me aseguré de mirarle mal, mientras abría la puerta de la calle. Me topé con Andrea y Saray, que parecían estar a punto de llamar al timbre.

Javi me lanzó una mirada y luego se fue cabizbajo. Saray me dio un beso en el pelo a pasar por mi lado y Andrea un apretón cariñoso en la mano. Yo me encaminé de vuelta a mi habitación.

―Vamos a pedir pizzas en un rato ―me dijo Charly.

―Yo no tengo hambre.

Volví a encerrarme con un portazo en la habitación y me dejé caer en la cama. El alivio por haberlo dejado con Javi por fin me recorrió, pero los nervios que me había provocado toda la situación me tenían temblando aún. Odiaba las relaciones sociales, de verdad. Se me daban fatal.

Seguía allí tirada cuando alguien llamó a la puerta de mi dormitorio. Saray y Andrea entraron un segundo después, sin darme tiempo ni a abrir ni a invitarlas a pasar, aunque ellas no se cortaron un pelo. Entraron, se acercaron a la cama, y se sentaron cada una a uno de mis lados como si tal cosa. Sonreí un poco.

―Pasad ―bromeé.

―¿Por qué ha venido Javi? ―me preguntó Saray con desconfianza.

Me levanté a cerrar la puerta de la habitación que se habían dejado abierta, antes de sentarme en la cama de nuevo, con una sonrisa bastante tonta. De pronto el alivio me recorrió y se me fue pasando el mal trago poco a poco. Quizá porque con ellas allí me sentía un poco mejor.

―Le he dejado.

―¡Genial! ―Andrea me abrazó alegre y Saray no tardó en unirse. No pude evitar reírme.

―Raúl dice que Charly se ha puesto pesadísimo por culpa de Abram ―me explicó Saray―. Dice que le ha picado muy sutilmente para que reaccionase. Así que, asegúrate de que Abram no sepa que lo habéis dejado. Que se joda y siga celoso. Se lo merece por imbécil.

―Está bien ―acepté, con un suspiro.

Ya no estaba segura de lo que era mala idea y de lo que no lo era.

―Vamos al salón, que Abram vea lo que se pierde. ―Andrea tiró de mí.

Yo me dejé llevar, porque estaba demasiado feliz como para negarme a sus planes. Abram estaba sentado en una silla, con las gafas de sol puestas, jugando con un mechero entre sus dedos. Alzó la cabeza hacia nosotras cuando entramos en el salón, pero no pronunció ni una palabra.

―Ya hemos pedido, las pizzas estarán al llegar ―explicó Raúl.

El timbre sonó en ese momento.

―Si antes lo dices… ―me reí.

―Eso no es la pizza, debe ser Natalia ―dijo Carlos, levantándose para ir a abrir.

Natalia era su nueva novia, o algo parecido. Por algún motivo, molestaba mucho más a Saray que a Andrea (que estaba enamorada de Carlos aunque ella no lo reconociese). De todas formas, no me extrañaba. Yo había conocido a la chica un par de semanas antes y era insoportable. Al parecer, fue a clase con Charly y los demás con siete años, y parecía que no tenía otro tema de conversación que ese.

―¡¿La has invitado?! ―gritó Saray a su espalda―. ¿De qué vas?

―¿Qué más te da, Saray? ―suspiró Charly.

―¡¿Te hago una lista de todo lo que me importa?! ―se cabreó más.

―Déjalo, rubia ―pidió Abram―. Ha sido cosa de Carlos, por mucho que nos grites a nosotros, no podemos hacer nada.

―Tampoco queréis hacer nada ―replicó Saray, cruzándose de brazos.

Carlos entró con Natalia, que se acercó a saludar a los chicos y a Andrea, pasando de Saray y de mí descaradamente. Cuando se inclinó sobre Abram, que le dio dos besos sin molestarse en quitarse las gafas de sol, me puse de los nervios. Abram a mí ya no me saludaba con besos… ¡Qué difícil era todo!

―¡He traído unas fotos del cole! ―celebró Natalia, cuando acabó de saludar.

―¿Y un poco de cianuro? ―le murmuré a Saray.

―¿Nos tomamos una copa?

―Claro, lo que sea con tal de no escuchar de nuevo como me cambiaron los pañales delante de toda la ciudad…

No fuimos muy sutiles, supuse, porque todos nos miraban cuando salimos hacia la cocina para servirnos algo. Charly había comprado botellas, que tenían allí acumuladas.

―Ponedme algo a mí. ―La voz de Abram me sobresaltó y estuve a punto de tirar la botella de ron―. Quieta ahí, rubia ―se rio, cuando Saray iba a salir para dejarnos a solas―. No te tortures así.

―Yo no me torturo, pero a la siguiente anécdota de mierda que cuente, voy a arrancarle las cejas.

―¿Las cejas? ―pregunté desconcertada.

―Las calvas en el pelo se ocultan, pero ¿las cejas? Queda horrible. ―Se encogió de hombros, haciéndome reír.

―De mayor quiero ser como tú ―prometí divertida.

―¡Eh, cerda! ¡No soy tan vieja! ―se quejó, dándome un azote sin fuerza―. Es que me da la sensación de que lo hace aposta… Contar cosas de cuando eran pequeños, como si quisiera echarme del grupo.

―Tú tampoco has sido muy simpática con ella ―se rio Abram, sacando hielos del congelador.

―¿Por qué llevas las gafas de sol? ―me atreví a preguntar.

No las llevaba cuando había salido la última vez de la habitación, pero no se las quitaba ya, y eso que era de noche.

―Porque me quedan de puta madre ―bromeó, echando los hielos en los vasos que sacó Saray.

―Estás mono con cualquier trapito ―le siguió la coña la rubia.

A mí también me hubiese gustado poder bromear así con ellos, pero me limité a reírme y sacar una botella de Coca-Cola de la nevera.

―¿Ron? ―me ofreció Abram.

Asentí con una sonrisita minúscula. Al menos se acordaba de qué alcohol me gustaba. A veces tenía esos detalles tan tontos que le hacían parecer aún más perfecto. Bah, ¿a quién quiero engañar? Abram es perfecto siempre, el muy capullo.

19.- El supermodelo de ropa interior

De verdad intenté aguantar a Natalia, la novia o lo que fuese de Carlos, pero cuando contó que Charly me llevó a una fiesta de Navidad del colegio, y sacó fotos mías con pañales y un chaleco de pastorcillo, no pude más. Cogí una botella de ron que estaba abandonada sobre la mesa, una pizza y me fui a mi habitación.

Andrea y Saray me siguieron enseguida y se sentaron conmigo en la cama, para comer juntas. Bebimos a palo seco y nos zampamos la pizza criticando a Natalia.

―Como Carlos se líe con ella, voy a matarlo ―dijo Saray.

―Mejor mátala a ella, que Andrea no se quede viuda ―bromeé.

―¿Y cuál será tu siguiente paso con Abram? ―Andrea cambió de tema muy sutilmente.

―Creo que debería estar cabreada porque haya provocado a Charly para que echase a Javi, pero he sentido tanto alivio al oír a mi hermano, que no puedo enfadarme ―reconocí―. Aun así, todo sigue igual entro nosotros.

―Deberías acostarte con él ―insistió Saray.

―No quiero hacerlo… No sé cómo hacerlo ―me corregí―. ¿Y si es una mierda, Saray? No lo soportaría. No quiero perder lo que sea que tenemos, aunque sea una amistad con manoseo y algún beso robado.

―A ver, a riesgo de que me arranques las cejas ―bromeó la rubia―, quiero decir que estoy segura de que Abram folla de puta madre.

―¿Y por qué estás segura de eso?

―Llámalo instinto sexual femenino. ―Se encogió de hombros―. Solo tienes que seducirlo. Te llevará a la cama y después te querrá, ya lo verás.

No quise discutírselo, pero no parecía que a ella ese plan le fuese muy bien con Charly. Por lo que sabía no dejaban de acostarse y ella estaba coladísima de él, pero mi hermano… Él parecía colado de todas las tías del mundo. ¡Hombres!

―¿Y si no lo hace?

―Pues te habrás llevado un polvazo de puta madre.

―¿Y cómo lo seduzco? ―medio cedí―. No quiero decir que vaya a hacerlo, y mucho menos con la casa llena de gente.

―Pues verás… Espera, ¿qué voy a enseñarte yo que no te pueda enseñar el porno?

―Otra vez no ―supliqué.

Andrea cogió mi portátil, aunque no había pronunciado palabra al respecto hasta entonces y lo abrió.

―Vaya, si ya habías empezado tú con el porno ―bromeó, al ver una foto de Abram que se había quedado abierta, aunque yo juraría que lo había minimizado todo.

―Es que es muy guapo. ―Puse mala cara, cerrando todo lo que tenía abierto, para que no vieran nada indebido―. Debería ser ilegal ser tan guapo.

Dejé que Saray pusiera el porno que quisiera y le di un trago al ron a palo seco. Alguien llamó al timbre cuando empezó a reproducir un vídeo, pero ninguna nos movimos.

―Seguro que es un compañero de parvulitos ―bromeó Andrea, pero no hicimos intento de comprobarlo.

―Será alguien que me ha cambiado los pañales. ―Arrugué la nariz.

―Si te consuela, Sara, yo iba a la clase de al lado, así que la parte de tus pañales tampoco la vi. ―Andrea me palmeó la mano.

―Me consuela ―asentí―. Es que… ¡menuda zorra! ¿De qué va hablando de mis pañales al lado de Abram? Como si necesitase que me considerase más pequeña aún…

―A mí lo que me flipa es su buena memoria, al principio me hacía gracia, pero joder, parece que cada error que cometimos se ha quedado grabado en su memoria ―se quejó Andrea.

―Tú no cometías errores, cariño, siempre has sido perfecta ―bromeó Saray, para consolarla.

―¿Os dejo solas? ―me reí, porque estaba sentada entre las dos.

―Sujeta el porno y aprende. ―Me dejó el portátil sobre las piernas sin ningún cuidado.

―¡Madre mía! ¡Eso no le entra por ningún lado! ―Me tapé un poco los ojos.

Ellas se rieron, justo cuando alguien llamaba a mi puerta.

―Adelante ―dije.

―Eso dijo ella ―bromeó Saray, señalando al porno, y llevaba razón, porque le entraba por todas partes…

―¿Me puedo quedar aquí? ―preguntó Abram, entrando a la habitación y cerrando tras de sí.

―¿Por qué? ―desconfié.

―Porque yo os aprecio mucho, pero si esa piba de Carlos como se llame, me cuenta otra historia de cómo Andrea perseguía a Carlos ordenándole que fuese su novio o cómo Charly pegó a Raúl a la silla y Raúl juró venganza, voy a pegarme un tiro…

―Puedes quedarte, Abram, bienvenido al club anti-otras-rubias ―bromeó Saray.

―¿Qué veis? ―Abram se cruzó de brazos, apoyándose en mi armario.

Mi habitación parecía demasiado pequeña para él y demasiado rosa. No combinaba para nada con la decoración. En cualquier caso, solo pude alegrarme porque el portátil estuviera silenciado.

―Porno ―respondió Saray tan tranquila.

Abram se asomó sobre el portátil para comprobar que era verdad. Yo me sonrojé intensamente.

―Madre mía, y esos pringados perdiéndoselo. ¿Puedo veros mientras miráis porno? ―bromeó sentándose en el suelo, con la espalda apoyada en el armario, de frente a nosotras.

―Mientras te dejes los pantalones puestos… ―Me encogí de hombros, suficientes tíos desnudos en mi habitación por un día.

―Haré lo que pueda, pero no prometo nada.

―Nosotras vamos a por… ―empezó Saray, pero Abram la cortó.

―¡Quietas ahí, viborillas! ―Las señaló un poco, mientras se sentaba mejor en el suelo. Dobló una rodilla y apoyó el brazo sobre ella, aún llevaba las gafas de sol y se había recogido el pelo en la nuca. Parecía un puto modelo―. Empiezo a sentirme mal porque salgáis corriendo cada vez que llego a un sitio. ¿Es que huelo mal? ―bromeó olisqueándose la camiseta.

―Tratamos de dejaros a solas para ver si le echas huevos y le pides salir a Sara ―soltó Saray sin más―. ¿Nos hemos pasado de sutiles?

Yo me sonrojé. Abram desvió la vista hacia mí un segundo, o eso me pareció, era difícil saberlo con las gafas de sol.

―Jamás habría adivinado tal plan magistral. ―Cargó la voz de sarcasmo, haciéndome reír.

―No te muevas ―pedí, cerrando el portátil y dejándolo sobre Andrea. Luego me incliné sobre Saray para alcanzar mi cámara que estaba sobre la mesilla.

―¿Vais a empezar el porno en directo? Porque entonces sí que no me dejaré los pantalones puestos.

Cogí la cámara y le hice un par de fotos seguidas, asegurándome de encuadrarle bien.

―¿Qué haces? ―preguntó Saray, cotilleando sobre mi hombro.

―Tengo un hueco en la agenda ―bromeé (o no)―. Y está sentado en mi habitación como si fuera un anuncio de colonia. ¿Qué quieres que le haga?

―Yo más que de colonia diría que parece un anuncio de calzoncillos, ¿por qué no te quitas la ropa para que lo decidamos? ―sugirió Saray―. Ojalá lleves unos de esos blancos que lo marcan todo…

Abram se levantó un palmo la camiseta con la mano libre, dejando ver su estómago musculoso. Yo hice un par de fotos más sin querer casi, porque no podía pensar en nada más que en él. Sin embargo, la dejó caer de nuevo con una sonrisa sexi.

―Casi me estafas, pervertida ―bromeó él.

―Hazlo por Sara, no por nosotras ―siguió Andrea.

―¿Por qué no nos montamos una orgía y ya está? ―se rio Abram―. Creo que no quiero que estés con ellas, menuda mala influencia ―me dijo, pero seguía sonriendo.

―Llevas razón, la mala influencia deberías ser tú ―replicó Saray, antes de darme un beso en la cabeza y levantarse de la cama―. Voy a asegurarme de que a Charly no le gusta más la rubia nueva.

―Yo voy a asegurarme de que no mata a nadie ―la siguió Andrea, dejándonos solos y cerrando la puerta tras de sí.

―¿Puedo quedarme? ―me pidió Abram dudoso―. De verdad que no quiero oír más historias de hace mil años.

―Claro. Y lo mejor es que como estás aquí, nadie incitará a Charly a interrumpir ―me metí con él, apagando el portátil y dejándolo sobre el escritorio.

―¿Cómo te enteras de todo? ―se quejó, aunque no pareció arrepentirse ni un poco.

―Poderes femeninos ―me burlé, tumbándome en la cama.

―¿Estás enfadada?

―No, pero no es muy de amigo eso.

Agité un poco la cabeza, mientras me quitaba las deportivas sin levantarme y las tiraba a un lado.

―Me he puesto celoso y eso es nuevo para mí…

Se levantó del suelo y se sentó a los pies de la cama. Muy cerca de mí. De hecho, si moviese las rodillas podría rozarle. No me atreví ni a respirar demasiado. Me quedé inmóvil. No quería que se fuera.

―¿Estás celoso, Abram? ¿Tú?

―Sí, y me siento bastante gilipollas por ello. ―Suspiró y se soltó el pelo. Yo aproveché que aún tenía la cámara en la mano para hacerle una foto―. Ahora empiezo a sentirme acosado ―bromeó.

Cogió la cámara y me hizo una foto a mí, aunque me quejé con un pucherito, sin poder ocultar una sonrisita. Él se mordió el labio, miró la pantallita de la cámara y me hizo otra foto.

―Para ya ―me quejé―. No puedes compararte conmigo, yo no soy interesante.

Traté de quitarle la cámara, pero no me dejó cogerla. Se me escapó una carcajada y él aprovechó para hacerme otra foto.

―Yo quiero esta para mi agenda ―bromeó―. O podemos hacernos una que no sea a traición. Juntos.

―Vale.

Abram se tumbó a mi lado y se me cortó la risa de golpe, estaba tan cerca… Se descalzó también y dejó las gafas de sol en la mesilla. Extendió la cámara hacia arriba.

―Te falta el palo selfie ―me metí con él.

―Soy un máquina de los selfies, preciosa.

Tiró de mi cadera con una mano y me pegó a su cuerpo. Oí varias fotos seguidas.

―Me vas a gastar el carrete ―bromeé.

Y no pude decir nada más, porque pegó sus labios a los míos, con cariño. No fue un beso como los de otras veces, solo un pico. Hizo varias fotos más y luego se apartó.

―Puedes enseñárselas a tu novio ―sugirió, devolviéndome la cámara.

Me planteé decirle que lo habíamos dejado, pero me gustaba que estuviera celoso. Y si me iba a besar por ello, merecía la pena.

―Es posible ―respondí, mirando las fotos que había hecho―. ¿Quieres una copia para tu agenda? ―Puse mi mejor cara inocente, enseñándole la última foto que nos había hecho besándonos.

―¿Qué tal una grande para la pared? ―bromeó.

―Charly será muy feliz si entra a tu habitación.

―No se me ocurre ningún motivo para que tu hermano entre en mi habitación. ―Se rio―. Pero tú podrías ir a verla…

Me incliné sobre él para dejar la cámara de nuevo en la mesilla. En realidad, fue una excusa para, bueno, inclinarme sobre él. Abram me sujetó la cintura, cuando iba a volver a mi sitio y me mantuvo allí.

―Eres preciosa ―me dijo.

Yo solo pude parpadear como una idiota. Me acerqué más a él, apoyando una mano en su hombro para sujetarme y tragué saliva con dificultad.

―Pensé que habíamos dicho que nada de besos ―siguió en un susurro.

―¡Qué morro! Si eres tú el que no deja de besarme ―me quejé.

―Será mejor que me vaya, antes de que no pueda evitar besarte, Sara.

Me apartó un mechón de pelo de la cara, enganchándomelo detrás de la oreja. Pese a sus palabras, no hizo intento de irse.

―Quédate ―pedí, tragando saliva con dificultad. Tenía la boca seca―. No te besaré, pero quédate conmigo, por favor ―supliqué, volviendo a mi sitio.

―¿Segura?

―Sí, como un amigo. No quiero salir al mundo real…

―Gírate ―ordenó.

Obedecí sin saber qué pretendía, dándole la espalda. Abram apagó la luz antes de acomodarse. Pasó un brazo bajo mi cuello y atrapó mi mano con sus dedos. Colocó la otra mano con suavidad en mi tripa, levantándome la camiseta un palmo. Yo puse mi mano libre sobre la suya, para asegurarme de que no la apartaba y suspiré acomodándome.

Abram me dio un beso en la nuca y sentí su nariz en una parte muy sensible tras mi oreja, se me erizó la piel por su contacto. Y no pude más que pegarme a su pecho y su… Sentí su empalme en el culo, pero no me molestó. Él tampoco intentó hacer nada más, y fue como un piropo. Al parecer estaba realmente a gusto conmigo, y yo debía atraerle al menos un poquito.

―Me gusta ser tu amiga ―murmuré, jugando con los dedos de la mano que tenía bajo mi cuerpo.

―A mí también me gusta.

Volvió a besarme el pelo tras decirlo, con mucho cariño, y me dolió el corazón en el pecho de todo lo que le quería. Aunque, por una vez, no fue un dolor desagradable. Me gustó ese sentimiento, esa plenitud, pese a que fuera agridulce porque él no me quería de la misma manera.

No tardé en adormilarme un poco, estaba muy cansada, llevaba días sin dormir bien. Sin embargo, entre los brazos de Abram parecía muy sencillo relajarse.

Y mientras me perdía entre la bruma del sueño me di cuenta de algo: ¿qué más daba como llamásemos a lo nuestro? Él podía decir que éramos amigos, pero nos besábamos, pasábamos juntos un montón de tiempo y me escribía cada noche para desearme dulces sueños, aunque hubiéramos estado toda la tarde juntos estudiando. ¿Eso no era ser novios? Ni siquiera quería estar con otras, ni que yo estuviese con otros.

Quizá no quería ponerle etiquetas, y yo podía vivir con eso. Podíamos decir que éramos «amigos», pero aquello no era una amistad normal. Quizá Andrea y Saray llevaban razón, y él solo necesitaba tiempo. Y yo estaba dispuesta a dárselo.

Le daría a Abram cualquier cosa que quisiera o necesitase.

Me desperté al sentir movimiento debajo de mi cuerpo y tuve que parpadear un par de veces para entender qué era eso tan cómodo sobre lo que estaba espatarrada y por qué se movía.

¡Me había dormido sobre Abram! No, me había dormido a su lado, debía haberme movido mientras dormía. Joder, si es que entre que hablaba y que no paraba quieta, no me extrañaba nada que tratase de escaquearse. De verdad que estaba completamente sobre él. Mi cara estaba en su pecho y mis piernas a los lados de las suyas. Seguía empalmado, si te lo estás preguntando. Lo noté contra mi vientre y solo pude tragar saliva y alzar la cabeza para verle.

―Hola ―me dijo divertido, apartándome un mechón de la frente. Por suerte la semioscuridad (solo estábamos iluminados por la luz de la farola que entraba por la ventana) no le permitiría ver mi cara roja―. Tengo que irme, antes de que tu hermano se dé cuenta de lo que estoy haciendo y venga a arrancarme la cabeza.

―Saray le tendrá entretenido ―murmuré como una idiota, aunque me deslicé de vuelta a la cama, que conste―. Quédate.

Abram se sentó en la cama y yo me aferré a sus dedos. Quería seguir a su lado, con él parecía que todo estaba bien. Y jamás había dormido con nadie que no fuesen mis padres o mi hermano (y nunca antes me había subido sobre nadie, que quede claro). Bueno, que sobran las excusas, no quería separarme de Abram, punto. No sé por qué tendría que justificarme ni nada.

―¿No valoras nada mi integridad física? ―preguntó, aunque me dirigió una sonrisa tierna.

―Charly estará con Saray y si sale de la habitación pensará que te has largado. Nunca entra sin llamar. Te dará tiempo a esconderte en el armario ―bromeé a medias.

―¡Joder! ―dijo y no supe qué significaba. Se pasó las manos por el pelo, desordenándoselo―. Tú tienes que descansar, Sara. Estás con los vaqueros aún, ¿no estás incómoda?

Supuse que trataba de razonar, pero yo no pensaba atender a razones esa noche. Pasé a su lado y abrí el armario para sacar algo que pareciese un pijama, pero que no fuera los que solía usar llenos de conejitos o florecitas. Abram se dejó caer en la cama en cuanto empecé a bajarme los vaqueros y se tapó la cara con las manos. Me puse unas mallas ajustadas. Tuve que contenerme para que no me oyese reírme, mientras me daba la vuelta para sustituir la parte de arriba por una camiseta muy ajustada de tirantes. Era de lo que me había dado Saray, de color rosa palo y tan pegada, con una tela de licra ajustadísima, que se me marcaba todo.

Me moría de vergüenza, pero, aun con las mejillas rojas, me atreví a acercarme a Abram, como si ese fuera mi pijama habitual.

―Problema resuelto. Tú también puedes quitarte algo, si te sientes más cómodo. Luego dormiremos como amigos.

―Tú quieres matarme, Sara ―me dijo, antes de quitarse las manos de la cara. Me miró una vez, de arriba abajo y me pareció que boqueaba un poco―. ¡Joder!

Se puso de pie de golpe y pensé que iba a largarse, que la había cagado. Sin embargo, se quitó su camiseta de manga corta y me palpitó el estómago. ¿Iba a besarme? ¿A tocarme? ¿Podríamos acostarnos? La idea me atraía y aterraba a partes iguales. Aún no estaba preparada para volver a hacerlo. Quizá no volviera a estarlo en mucho tiempo, pero si tenía que ser, que fuera con él.

Abram no hizo nada de aquello, por cierto. Me metió su camiseta por la cabeza con cierta fuerza, que consiguió hacerme reír y se apartó un paso. Yo observé su pecho desnudo un momento, aunque la habitación estaba demasiado oscura como para poder disfrutarlo. Llevaba el collar que le había regalado, eso sí.

―Túmbate ―me ordenó.

Me subí de rodillas a la cama, metiendo los brazos en las mangas de su camiseta, que olía genial a él y me quedaba enorme. Temí que fuera a irse, pero se dejó caer a mi lado y me rodeó con los brazos otra vez. Esta vez no me hizo ponerme de espaldas, dejó que apoyase la cabeza en su pecho desnudo.

―Vas a matarme, Sara ―murmuró.

Yo sonreí y me atreví a apoyar la mano en su estómago. Me pareció que contenía la respiración, pero no me hizo quitarla ni nada. Luego acarició mi frente y mi mejilla con dos dedos, con mucha suavidad y me sentí muy bien.

―Abram…

―Shhh. Duérmete ―me ordenó mandón.

Yo solo pude reírme, moviendo la cara contra su pecho para sentirle mejor.

―Quiero preguntarte algo.

―Dime, Sarita.

Me lo pensé un momento. En realidad, tuve que armarme de valor. Cogí aire y rocé la nariz contra su pecho, porque de pronto me picaba y no quería levantar la otra de su estómago musculoso. Al final, cerré los ojos y solté la pregunta.

―¿Tú me ves?

―Eh… Estamos a oscuras, Sara ―me dijo, con tono divertido.

―No me refiero… Da igual, es una tontería, olvídalo.

Abram no habló enseguida. Pensé que de verdad iba a dejarlo correr. Era una estupidez, y yo una estúpida por pensar que Abram quería algo más que acostarse conmigo, ¿no? Solo quería ser importante para él, aunque fuese un poquito diminuto.

―¿A qué te refieres, Sara?

Levanté la vista, pero no alcé la cabeza de su pecho, porque estaba muy a gusto allí. Él sí que se movió un poco para que nuestras miradas se encontrasen y me acarició la mejilla de nuevo. Me sentí a salvo, protegida, cuidada, y me atreví a decírselo.

―Siempre he sido invisible, insignificante y patética ―le dije, pero volví a esconder la cara entre sus músculos, avergonzada―. Solo quería saber si tú me veías… O si solo sigo siendo la hermana de Charly para ti.

―No eres nada de todo eso, Sara. Yo diría que eres dulce, inocente y con muy poca autoestima. Que seas la hermana de Charly ahora mismo solo es un punto en contra. Yo… no podría hacerle algo así. Ni hacértelo a ti. Me siento muy dividido entre lo que quiero y lo que debo hacer. Pero tú no tienes nada de malo, Sara, absolutamente nada.

―¿Qué quieres tú, Abram?

―No importa. ¿Por qué vamos a torturarnos si no puede ser?

Supuse que hablaba de sexo. Era todo lo que había demostrado querer conmigo. Y lo dejé pasar. Yo tampoco me sentía preparada para ello en ese momento. No quise cerrarme la puerta para siempre, así que no dije nada.

Aún seguía teniendo aquella idea sobre lo nuestro. No iba a presionarle y disfrutaría de lo que me daba, fuera lo que fuésemos. Como mínimo aún nos quedaba una semana de estudiar juntos.

―Está bien. Buenas noches, Abram.

―No es que yo fuera menos invisible para ti, solo tenías ojos para Carlos ―me soltó de golpe.

No pude evitar reírme y alzarme sobre el codo para mirarle a la cara. No sabía si los celos eran buenos o malos para una relación, pero eran una reacción en Abram y era genial que las tuviera. Como dar pequeños pasos en la dirección correcta.

―No es verdad.

―¿No estabas colada de Carlos? ―resopló.

A mí se me escapó una carcajada que atajó con un chistido y dos dedos sobre mis labios. Yo me controlé como pude antes de responder.

―Eso sí es verdad. Digo que no es verdad que fueras invisible para mí. Te había catalogado como «demasiado guapo para fijarse en mí».

―Ah, bueno, me dejas más tranquilo… Nadie es demasiado guapo como para mirarte, Sara. Eres preciosa.

Agité la cabeza y puse los ojos en blanco, incrédula. Y a él debió molestarle mi gesto, porque hundió la mano de golpe en mi pelo y sus labios impactaron contra los míos con cierta fuerza. Luego bajó la intensidad y su lengua penetró mi boca con mucha más delicadeza. Yo sonreí muy poquito, pero me concentré en devolverle el beso.

Mordió mi labio inferior y yo gemí en su boca. Luego movió las manos por mi cuerpo y tiró de mí para que me tumbase de nuevo sobre él. Le miré sorprendida cuando su empalme quedó entre mis piernas, en un punto muy sensible.

―Estaba más cómodo así ―murmuró―. Y ahora duérmete, preciosa.

Sonreí con ganas y me acomodé sobre su cuerpo. Él me rodeó con sus brazos y yo suspiré hundiendo la nariz en su cuello. ¡Qué olor tan delicioso! Me dieron ganas de morderle, pero no quería jugarme mi lugar sobre él, así que me quedé quieta.

―¿Sabes que hablas mientras duermes? ―me preguntó de golpe.

Y juro que yo ya me iba a dormir, pero volví a alzar la vista hacia él.

―¿Qué he dicho? ―cuestioné temerosa.

―Nada coherente, pero prestaré más atención ―prometió con una risa.

―¡Abram! ―me quejé con un gemidito.

―Calla y duerme, Sara.

Me reí también, pese a todo, y volví a mi lugar, con la nariz en su cuello. Estaba dispuesta a no dormirme, a disfrutar de una noche entera contra el cuerpo de Abram de esa forma. Pero… me dormí enseguida.

20.- Las fotos robadas

Cuando volví a despertarme estaba sola en la cama. Por un momento me planteé haber soñado todo. Seamos sinceros, que Abram durmiera en la misma cama que yo era más fácil que pasase en un sueño que en la realidad. Sin embargo, al hundir la cara en la almohada me di cuenta de que olía a él. Olía muy bien a él. Y al levantarme, vi que aún llevaba su camiseta. ¡Llevaba la camiseta de Abram!

Di saltitos como una idiota por la habitación, antes de ver una nota doblada sobre mi portátil en el escritorio, con mi nombre escrito en ella. Vale, di saltitos un poco más, mientras la cogía. La abrí entre emocionada y temerosa, y reconocí la letra de Abram, aunque se había esforzado porque fuese legible. Lo de que los médicos tienen una letra de mierda no es un mito, lo descubrí mientras estudiábamos juntos.

Me he escaqueado antes de que amaneciese porque soy un cobarde con mucho amor por mi integridad física, pero me ha costado horrores salir de la cama, y eso que no he llegado a dormirme. Eres adorable cuando pronuncias mi nombre en sueños y has estado toda la noche haciéndolo entre suspiros…

Eso sí, hoy no te libras de estudiar, listilla. Escríbeme luego un mensaje y me dices a qué hora quieres que pase. He pensado que como la biblioteca ya empieza a estar llena por los finales y no están tus padres en tu casa, podemos estudiar allí. Si quieres. Dime lo que sea.

Me dejé caer a la cama abrazando la nota contra mi pecho. Pensaba enmarcarla. ¡Era adorable para Abram! Y volveríamos a vernos en un rato. La emoción me hizo levantarme para dar saltitos otra vez. Estaba como si me hubiera tomado quince refrescos seguidos. Y eso me hizo pensar en el hambre que tenía, por cierto.

Dejé la nota escondida en mi agenda (donde pensaba pegarla después) y me cambié el pijama y la camiseta de Abram, que escondí en mi armario, por unos vaqueros y una sudadera finita, porque empezaba a hacer calor. Luego salí a buscar algo para comer.

―Buenos días ―saludé animada.

Mi hermano, Saray, Carlos y Andrea estaban allí, charlando de algo entre risas, aunque respondieron a mi saludo. Tenían restos de una pizza delante y algunos refrescos. Yo le quité un trago a Saray y luego arrugué la nariz. La Coca-Cola entraba rara por la mañana (aunque debía ser cerca de medio día). Luego me dejé caer al lado de mi hermano en el sofá y rescaté un trozo de pizza. Me moría de hambre.

―¿A ti qué te pasa? ―me preguntó mi hermano―. ¿Y Abram?

―No sé, en su casa, supongo. ¿Qué me pasa? ―Me hice la loca.

―Que sonríes mucho, enana…

―¿Y te molesta que esté feliz, Charly?

―Teniendo en cuenta el mosqueo que te pillaste ayer, como mínimo me extraña ―aseguró―. Y me preocupa, ya que Abram estuvo desaparecido toda la noche también.

Me encogí de hombros y me llené la boca de pizza para no tener que responder nada. No es que hubiera pasado nada, ya ves, ¿qué son un par de besos y dormir abrazados con su empalme entre nosotros y una nota en la que me decía que era adorable…? Adorable era bueno, ¿no? ¿O era un término demasiado infantil?

―No seas pesado, Charly ―le regañó Saray cuando iba a decirme algo más―. ¿Qué más te da a ti lo que pasase?

―Me da ―aseguró.

―¿Puedo preguntarte algo? ―pedí a Charly, quitando un trocito de piña de la pizza para comérmelo solo. ¡Qué rico!

―Claro.

―¿Tú alguna vez has amenazado a Abram para que se aleje de mí?

―Sí.

Le miré boquiabierta y casi se me cayó el trozo de jamón york que estaba quitando en ese momento.

―¡Ah! ¿Y lo dices tan tranquilo?

―Sí.

Miré a Saray, Carlos y Andrea, pero ninguno comentó nada, aunque me pareció que la rubia contenía la risa a duras penas.

―Fli-po ―aseguré, gesticulando exageradamente.

―A mí también me ha prohibido que te lleve de fiesta ―aseguró Saray entonces.

―Sí ―respondió Charly de nuevo―. Mira, Sara, Abram es muy mayor para ti y muy cabrón. No te enamores de él, porque acabará haciéndote daño.

―Como si pudiéramos elegir de quién enamorarnos ―resopló Saray―. A ti lo que te pasa es que te molesta que Sara se cuele de Abram porque entonces le tendrá a él para cuidarla y ya no te necesitará para nada. Estás celoso.

―Claro que no. Es que conozco a Abram y sé que es un cabrón ―replicó él―. Y no voy a seguir discutiendo de esto, porque tampoco depende de mí. Si sabe lo que le conviene se estará quietecito.

―¡No puedes amenazar a la gente para que se aleje de mí! ―me quejé con un puchero―. Además, solo somos amigos.

Charly clavó en mí sus ojos verdes durante un momento que me pareció eterno. Fue como si viera mi mente y con ella, todos mis miedos, inseguridades y sentimientos. Luego sacó un cigarro sin prisa y le dio unos golpecitos en la mesa antes de colocárselo tras la oreja.

―Abram no me tiene miedo, Sara. Yo puedo decirle mil veces que no te toque que va a hacer lo que le salga de la polla. Es él quien pone muros entre vosotros porque sabe que no está bien.

―¿Porque soy una niña? ―le pregunté molesta, sin poder contenerme―. ¿O porque soy tu hermana?

Esta vez Charly se llevó el cigarro a los labios y lo encendió. Me pareció que su verdadera intención era medir cada palabra que pronunciaba para no herirme, o para no decir más de lo que quería. En cualquier caso, que Charly hablase de esa forma directa era tan raro que el silencio en el salón era absoluto.

―Porque Abram no soportaría hacerte daño y se piensa que hace daño siempre a todos los que están a su alrededor. Y vosotras, dejad de meteros, solo conseguiréis que Sara se enamore de él y salga escaldada ―regañó a Andrea y Saray, que apartaron la mirada. Luego volvió a centrarse en mí y habló tras dar una larga calada al cigarro―. Ya me imagino lo que Abram te parece, Sara, y lo que te atrae de él, pero no sabes cómo es de verdad. Solo ves la cara que él te muestra. Abram tiene su mierda, como todos. Y si te empeñas en forzarle, acabarás haciéndote daño.

―Yo no le fuerzo… ―murmuré.

―Ya sabes a qué me refiero. No quiero herirte, solo que me escuches. De verdad que entiendo que ese aire malote y peligroso te atraiga, pero no tienes ni idea de lo que se esconde bajo la superficie, no le conoces…

―Ya. Me voy a estudiar ―le dije, desanimada.

En ese momento me molestó que me dijera que no le conocía, pero llevaba razón, yo no tenía ni idea de quién era Abram. De cómo era. Estaba enamorada (porque ya lo estaba) de la imagen que él dejaba ver de sí mismo y no tenía nada que ver con la realidad.

De cualquier modo, me hizo daño y me negué a creer que yo no supiera todo de él. Llevábamos un par de semanas pasando cada día juntos, me mandaba mensajes, habíamos dormido en la misma cama… ¿Qué más tenía que saber? Era absurdo.

Saray y Andrea no tardaron en llegar a la habitación conmigo, supuse que para sostenerme después de la ruptura de mi corazón. Debieron oír como se abría una nueva heridita en él, de esas difíciles de borrar, porque, aunque yo no las conocía apenas tampoco a ellas, podía entender que sabían mucho de heridas internas.

―¿Qué tengo que saber de Abram? ―pregunté a las chicas, subiendo las piernas sobre la cama y abrazándomelas―. ¿Vosotras lo sabéis? Porque sé que vende maría. Si es eso, me da igual.

―No creo que Charly se refiera a eso, pero debería contártelo él, Sara ―murmuró Andrea, acariciándome con dulzura el pelo.

―De todas formas, nadie se conoce hasta que se conoce, por tonto que suene. Olvídate de Charly, es idiota. ¿Abram y tú os habéis acostado? ―preguntó Saray, sentándose a mi otro lado con cierta emoción.

Y consiguió que me palpitase el cuerpo de nuevo, al recordar la noche perfecta con Abram. Me convencí de que todo estaba bien, de que iría bien entre nosotros. Fingí que las palabras de Charly no me habían generado tantas inseguridades que aún me temblaban las manos, y el alma.

―Hemos dormido juntos, pero no ha pasado nada ―les dije.

Luego les expliqué todo lo que había pasado con pelos y señales, emocionándome de nuevo y dando carpetazo a las cosas de Abram que debía saber y no sabía.

―¿Y le has escrito? ―me preguntó Saray cuando acabé la explicación y les enseñé la nota.

Volvía a dar paseítos por la habitación y no saltaba por los pelos. No dejé que las palabras de Charly me afectasen. Abram estaba avanzando en la buena dirección, aunque fuera despacio. Y me daba igual tener paciencia. Me gustaba mucho y si él tenía problemas, yo tendría soluciones. Merecía la pena.

―No. ―Tiré de la silla del escritorio y me senté frente a ellas―. No sé qué decirle.

―Pues te lo ha puesto fácil. Dile que puedes quedar a estudiar a la hora que sea ―sugirió Andrea, pasándome mi móvil que estaba sobre la mesilla.

―Yo quiero verle ya… ―me quejé con un puchero.

―Pues dile que venga ya, que puede comer aquí, a lo mejor cuela ―sugirió la rubia.

―¿No pareceré muy desesperada? ―pregunté, mientras abría el WhatsApp.

―Estás muy desesperada ―bromeó Saray―. Necesitas que Abram te quite todas las penas.

―No tengo ninguna pena… ―musité.

Pero la verdad es que lo hice sin prestarla del todo atención. Algo en el WhatsApp atrajo mi mirada. Últimamente los grupos ocupaban los primeros lugares de mi lista. Saray y Andrea hablaban muchísimo y las tenía en dos diferentes. Mi madre solía decirme muchas tonterías también. Y un grupo familiar que tenía en silencio ocupaba el primer puesto indiscutible. Siempre había alguna tía o prima mandando una chorrada de cadena, foto motivacional o crítica política. Además, Abram me avisaba todos los días de que estaba abajo para ir a estudiar, y me deseaba buenas noches, buenos días y cosas así, así que solía estar por arriba también.

Sin embargo, en ese momento, el que estaba en el lugar superior era Javi. ¿Qué…? Ni siquiera recordaba la última vez que me había escrito, seguro que yo no lo había hecho desde hacía un mes, al menos, y él había dejado de insistir un par de semanas antes. ¿Por qué estaba el primero? ¿Y por qué ponía que yo le había enviado una foto? ¿Y por qué estaba en azul como si la hubiera visto?

Pinché en el chat acojonada, con un mal presentimiento terrible ahogándome, o provocándome nauseas. No sé cómo, pero lo supe, quizá porque había estado pensando qué hacer con las fotos el día anterior.

Había cinco fotos enviadas desde mi WhatsApp al suyo. Las dos primeras nuestras, las tres últimas mías, en ropa interior y una con los pechos al aire.

―No, no, no… ―musité desesperada.

―¿Qué pasa? ―me preguntó Andrea preocupada.

Yo agité la cabeza, sin saber qué coño había pasado. ¡¿Por qué se habían enviado esas fotos a Javi?! Encima las había visto. Y, seguramente, descargado. Dios, esperaba que no las pasase por ahí. No quería que mis tetas estuvieran en internet. Me levanté aún en shock y volqué la silla. Tuve a Saray y Andrea a mi lado enseguida. Ni siquiera pude explicar nada, aunque lo entendieron rápido.

―¿Por qué le has mandado eso a Javi? ¿Querías mandarle fotos guarrillas a Abram? ―me preguntó Saray.

―No, joder, yo no he sido.

―Las enviaste anoche… ¿No estuvo aquí? ―cuestionó Andrea, sujetándome la cara para que la mirase.

Asentí un poco y luego me solté de ella para abrir el portátil.

Lo apagué en algún momento, o se apagó tras el porno de Saray, pero cuando él llegó estaba viendo las fotos… Cerré los ojos mientras este se encendía y abrí el WhatsApp Web para comprobar que tenía la sesión iniciada. Debía haberlas visto y se las había enviado él.

―Me quiero morir ―gimoteé, dejándome caer de culo al suelo y cubriéndome la cara―. ¿Por qué tuve que dejarle justo ayer? Seguro que mis tetas están por todo el barrio…

―Vale, lo primero borra los mensajes, que si no se las ha descargado no pueda hacerlo ―me ordenó Saray.

Como no conseguía reaccionar me quitó el móvil de un manotazo. Yo le dejé hacer mientras me lamentaba. ¡Me iba tan bien con Abram! Seguro que después de ver eso no quería saber nada más de mí. Pataleé un poco y mi hermano golpeó la puerta para ver qué nos pasaba. Debía estar oyendo el escándalo.

―¡Nada! ¡Un problema femenino, no seas cotillo! ―Saray le echó sin llegar a abrir la puerta. Luego tiró de mi mano y me obligo a levantarme―. Vamos a arreglarlo, Sara, deja de llorar.

―¿Cómo? ―Lloré más fuerte.

―¿Dónde está Javi? ―me preguntó Andrea.

―Trabajando, supongo, yo qué sé. ―Pataleé un poco―. ¿Por qué me ha hecho esto?

―De momento no te ha hecho nada… Bueno, casi nada ―se corrigió Saray cuando nosotras dos la miramos fatal―. Sécate las lágrimas, porque si sales así, Charly va a ir a matar a Abram.

Su declaración me hizo parar de llorar de verdad de golpe. Me sequé las lágrimas de un par de manotazos y la miré. Primero le dejaría intentar lo suyo, luego me tiraría por un puente…

Saray me limpió mejor la cara y luego sacó algo de maquillaje de su bolso. Debía tener una pinta de mierda. Yo me dejé hacer, porque acabó rápido. Luego tiró de mi mano y salimos las tres juntas.

―Nos vamos al centro comercial a comer, vendremos por la tarde ―le dijo la rubia a mi hermano.

―¿Por qué? ―preguntó él, alternando la mirada entre las tres.

―Porque necesito comprarme bragas. ¿Quieres detalles? ―replicó ella.

―¿De tus bragas? Siempre.

―Yo os llevo, tengo que pasar por casa a ducharme y esas cosas ―se unió Carlos.

Yo miré preocupada a la rubia, pero ella asintió y volvió a andar hacia la calle.

―Hasta luego, ¿eh? ―se despidió mi hermano a nuestra espalda.

Yo ya estaba con los ojos empapados otra vez cuando subimos al coche de Carlos. Saray subió atrás conmigo y le pidió a Carlos que nos llevase a casa de Abram y no al centro comercial.

―¿Por qué a casa de Abram? ―pregunté a Saray, antes de que pudiera hacerlo Carlos.

―Porque es el único delincuente que conozco… O en el único que confío para esto ―replicó ella―. Por favor, Carlos, es importante.

Él suspiró, ella sacó el móvil, yo miré a Andrea que miraba a Carlos de reojo. ¿Hola? ¿Podemos centrarnos en mi drama? Tardé un segundo en reaccionar y tuve que volver la mirada hacia atrás. ¡Saray con el móvil!

―No, no… No se lo digas ―supliqué―. Va a odiarme… otra vez.

―Abram no te ha odiado nunca, Sara… ―suspiró la rubia y luego se llevó el teléfono a la oreja. Yo rompí a llorar de nuevo y traté de quitarle el móvil―. ¿Dónde estás, Abram?

―En casa ―le oí responder, Saray tenía el móvil muy alto―. ¿Por?

―Sara necesita tu ayuda.

―¿De verdad o es uno de tus planes raros?

―Cuélgale ―supliqué yo, llorando.

―Te lo juro por mi vida… Vamos para allá, ¿nos vemos abajo?

―Sí, claro. ¿Me la pasas?

Yo solo pude negar con vehemencia y llorar un poco más fuerte.

―No está para hablar, Abram, nos vemos en cinco minutos.

Y le colgó. Yo me pasé el resto del camino suplicándole a Saray que no se lo contase, mientras Carlos trataba de que le explicásemos qué pasaba. Por supuesto, nadie me hizo ni caso. Mi invisibilidad iba y volvía, al parecer.

Carlos aparcó en doble fila delante de casa de Abram, que ya estaba allí, delante de su coche. Paseaba de un lado a otro. Tenía el pelo revuelto, como si se hubiera pasado las manos por allí muchas veces. Debía estar desesperado. Yo también.

―Por favor, Saray ―supliqué de nuevo, antes de que pudiera bajar del coche.

―¿Quieres solucionarlo o no? ―me preguntó―. Abram es de fiar…

¡Como si eso fuera lo que me preocupaba! No pude detenerla antes de que bajara del coche. Salí corriendo tras ella y me coloqué entre medias de los dos, como si así pudiera detener sus palabras o la verdad de lo que había pasado. Me sentía tan estúpida y ridícula…

―¿Qué cojones está pasando? ―preguntó Abram.

Pero, pese a su tono de enfado tiró de mi mano para que me girase hacia él. Yo no pude mirarle a la cara. En cuanto le tuve de frente me estrellé contra su pecho, con más fuerza de la que pretendía y me abracé a él. Como si allí la verdad no pudiera alcanzarme. Como si pudiera evitar que el mundo me viera las tetas.

―Javi le ha cogido unas fotos en paños menores ―explicó Saray sin anestesia ni nada.

Salí de mi escondite para mirarla fatal y me di cuenta de que Carlos seguía allí.

―¿Por qué no pones una pancarta? ―me quejé.

―¿Por qué tienes fotos desnuda? ―me preguntó Abram.

―No estaba desnuda ―le corregí―. Y las tengo… las tengo… ―No era capaz de contarle lo que me había pasado con Javi, no podía―. Eso no importa, Abram. No quiero que las vea nadie…

Me miró de una forma que no pude reconocer, pero tuve claro que estaba mosqueado conmigo.

―¿Y qué pretendes que haga yo? ―preguntó Abram a Saray enfadado―. Quizá no deberíais pasarles fotos desnudas a nadie que no queréis que las tenga… ―Se dio la vuelta y me quedó claro que estaba muy cabreado.

―¡Yo no se las he pasado! ―le grité a la espalda, cuando empezaba a alejarse―. Las cogió de mi ordenador cuando tú provocaste a Charly para que me hiciera salir. Así que es culpa tuya. ¡Y tú me dijiste que saliera con gente!

―¡¿Mía?! ¿En serio?

Se giró de nuevo hacia mí, pero pareció que perdía todo el enfado cuando se me escapó un puchero y un nuevo aluvión de lágrimas.

―No sé qué hacer… ―sollocé―. Ayúdame, por favor.

―¡Joder!

Abram tiró de mi mano y me llevó hasta su coche. Luego le gritó a Carlos que quitase el suyo de delante. Saray se subió con nosotros. Andrea y Carlos fueron en el otro coche, pero vinieron detrás. Abram solo me habló para preguntarme dónde estaba Javi y le dije lo mismo que a Saray, que suponía que estaría trabajando.

Paró el coche en doble fila, delante del Burger dónde trabajaba Javi. Yo le pregunté qué iba a hacer, pero no me respondió. Salí corriendo detrás de él y me pareció que Saray hacía lo mismo. Dejé de llorar incluso, por la preocupación ante su plan.

Debían estar abriendo cuando entramos, porque una chica limpiaba las mesas y Javi y otro estaban tras el mostrador. No había clientes. Carlos y Andrea llegaron en ese momento. Vi el desconcierto en la cara de mi ex un segundo antes de que Abram saltase el mostrador. No tenía ni idea de qué iba a hacer, pero tampoco pude preguntármelo mucho más. Enseguida me quedó claro que no tenía plan.

Abram sujetó a Javi del polo del uniforme y le estrelló contra una de las neveras, haciendo repicar los productos del interior. Carlos se acercó al compañero de Javi para que no llamase a la policía, como me pareció que pensaba hacer, y el chico alzó las manos como si fuera un atraco o algo parecido.

Yo solo pude taparme la boca impresionada, mientras Abram sacaba el móvil de Javi de su bolsillo.

―Desbloquéalo ―le ordenó.

―¡¿Q-qué pasa?! ―preguntó Javi, pero obedeció―. ¿Sara?

Yo no dije nada, no podía hablar. Cuando Javi desbloqueó el móvil, Abram se lo pasó a Saray. Me sorprendió que no lo mirase él.

―¿Le has enviado esas fotos a alguien? ―cuestionó Abram.

―N-no, claro que no, yo… ¿Sara?

Saray se tomó un rato para borrar las fotos que se me hizo eterno. Me pareció que estaba buscando a conciencia en los chats y en el propio móvil. Luego se lo devolvió a Abram. Este lo apretó en la mano y me pareció que dudaba. Me miró un momento que me pareció eterno. Yo volvía a llorar en silencio.

Al final, se inclinó hacia delante y murmuró algo al oído de Javi que le hizo abrir mucho los ojos y quedarse palidísimo. Este negó y me miró aterrado. Abram se apartó de él y le empujó a un lado. Se cayó de culo. Luego tiró el móvil de Javi al aceite de la freidora, que estaba echando humo.

―¡No! ―gritó él, desde el suelo aún.

―Si vuelves a mirar siquiera una foto de Sara te mato ―le dijo Abram, antes de volver a saltar sobre el mostrador.

Luego salió del local, como si nada. Saray tuvo que tirar de mi mano para que le siguiera. Javi continuaba en el suelo. Yo estuve a punto de disculparme, pero ¡era él quién me había robado mis fotos sin ningún derecho! Abram abrió la puerta del copiloto de su coche, ignorando a Carlos que iba diciéndole que se había pasado diez pueblos.

―Sube ―me dijo, con cara de enfado aún. Yo acorté la distancia hasta él, temblando un poco por toda la situación―. Tú no, rubia. Que te lleve Carlos.

―Vaya humos… ―musitó Saray, pero se fue al coche de Carlos.

Yo la miré un momento, como si me estuviera abandonando por hacer caso a Abram, pero acabé subiendo a su coche. Abram me cerró la puerta y dio la vuelta para subir a mi lado. No habló hasta que arrancó. De hecho, fui yo la que rompió el silencio.

―¿Me odias?

―¿A ti? ―me preguntó sorprendido―. Claro que no, no digas tonterías.

―Entonces, ¿estás enfadado?

―Contigo no.

―¿Te preocupa que llame a la policía?

―¿Para decirles que le he quitado las fotos de una menor que ha robado? Lo dudo. Tiene las de perder.

No dijo más y no supe qué decir yo. Miré alrededor. Y me pareció que no estaba yendo a ningún lado. Juraría que dobló tres veces hacia la izquierda y acabamos en la misma calle, donde no vivíamos ninguno de los dos.

―¿Estamos yendo a algún sitio? ―me atreví a preguntar.

―No… Estoy pensando. ¿Has comido?

―Un trozo de pizza al despertarme… Oye, siento que Saray te haya llamado, yo no quería que lo hiciera…

―Yo no lo siento, tenías que haberlo hecho tú, Sara. Quiero que me llames si me necesitas. Siempre.

No supe qué decirle. Aún tenía los nervios a flor de piel y sus palabras tiernas, pronunciadas con dulzura, solo consiguieron hacerme llorar en silencio. Así que miré por la ventanilla para que no se diera cuenta.

―Vamos, te invito a comer ―me dijo de pronto, aparcando delante de un centro comercial―. Pero a un Burger no…

No pude evitar reírme, y me apresuré a secarme las lágrimas mientras él salía del coche.

21.- El pasado de Abram

Abram cumplió, me llevó a un italiano muy bonito en lugar de al Burger. Pasamos de la pizza y comimos una deliciosa pasta con queso, sentados en una terraza al solecito. Estaba genial cambiar de vez en cuando. Entre la comida de mi madre y la extragrasienta que pedía Charly, estaba segura de que algún día muy pronto me estallaría una arteria.

Hablamos poco durante la comida y de nada relevante. Dedicamos un rato a planear las tardes de estudio de esa semana, para mi próximo examen de química. Los exámenes finales estaban cerca y la biblioteca muy llena, no podíamos repasar ni en voz baja sin que alguien se pusiera histérico, así que acordamos estudiar en mi casa esa semana.

Yo le pregunté a Abram qué tal le iba en el trabajo, por hablar de algo inocente y eso le hizo mirarme con una ceja alzada y una sonrisa. Yo me sonrojé, claro. Vale que se dedique a vender maría, pero ¿no se puede hablar de ello? Al final me dijo que el negocio le iba bien. Según él, tras los exámenes vendía un montón porque la gente quería olvidarse de todo lo que había aprendido y, luego, en verano, le iba un poco peor, porque le daba más pereza tener que buscar clientes o quedar con los habituales. Así me enteré de que solía vender en la universidad.

―¿Y cómo es vender? ―le pregunté, inclinándome hacia él, después de que el camarero acabase de dejarnos los postres delante. Yo me había pedido una tarta de chocolate y él de queso con limón―. ¿Tan emocionante como suena?

―No. Es una mierda.

Pese a sus palabras se rio al decirlo y luego comió de su tarta. Yo arrugué la nariz, por lo escaso de su explicación.

―¿Y por qué lo haces?

―Porque me gano la vida así…

Resoplé un poco y volví a apoyarme en mi respaldo y a comerme la tarta enfurruñada. Él me dirigió una sonrisa, pero dejó el tema ahí. ¡Con las ganas que tenía yo de saber cosas!

―Charly dice que solo me muestras de ti lo que quieres que yo vea… ―le dije.

―Seguramente.

―¿Y qué es lo que ocultas? ―pregunté, entrecerrando los ojos―. No es justo. Yo no quiero que andes con pies de plomo a mi lado. Quiero que seas tú mismo.

Fue su turno de recostarse y mirarme con mucha atención. Yo me puse más recta, sin saber qué hacer para que viera que hablaba en serio. ¡Quería conocerle! Y si él no me lo contaba, ¿qué podía hacer?

―Vendo maría porque con tu edad me pareció superdivertido, arriesgado y que me daría el dinero suficiente para largarme de mi casa y estudiar medicina, Sara. Por eso vendo maría. Sin embargo, ya no me parece divertido, y empieza a tener más cosas malas que buenas, pero no puedo dejarlo, porque nadie lo deja…

―Me alegra no ser la única idiota ―bromeé, por aliviar un poco la tensión.

―Bueno, yo nunca me he hecho fotos desnudo ―me picó.

No pude evitar un puchero real. Los nervios habían pasado ya en gran medida, pero cada vez que lo pensaba… Abram me sujetó la barbilla y me hizo mirarle.

―Soy un mierda para ti, Sara, no merezco ni estar sentado en la misma mesa que tú y por supuesto que no te convengo. Pero mientras me permitas estar aquí, te prometo que nadie va a hacerte daño. ―Guardó silencio un segundo, pero no me dejó decir nada―. Cuando acabes de comer, ¿puedo llevarte a un sitio? Quiero presentarte a alguien.

Si dijese que su declaración no me aceleró el corazón mentiría. Sonaba tan bien… Por mí siempre estaría a mi lado. Yo jamás le alejaría de mí. O eso pensaba entonces. ¡Si era Abram! ¿Cómo no iba a quererle conmigo? Además, quería presentarme a alguien. Me daba igual quién fuera, aquellos parecían más pasos en la dirección correcta.

Así que me comí la tarta de dos bocados más, me bebí el vaso de agua de un trago y asentí.

―Estoy lista.

Abram se rio y agitó la cabeza, pero llamó al camarero para que le trajese la cuenta y se acabó su tarta con mucha más tranquilidad.

Tras pagar volvimos a su coche. Saray me escribió varias veces, pero acabé silenciando el móvil. Durante el viaje no hablamos, me pareció que Abram estaba un poco inquieto, aunque era difícil decir. No quité la vista de él, que iba concentrado en la carretera. Se ponía muy guapo cuando conducía. Bah, estaba guapo siempre.

Aparcó algo de tiempo después. Y me sorprendió ver que estábamos en el hospital. ¿Qué…? Se me pasó por la cabeza que tuviera algo que ver con su carrera, estudiaba medicina, ¿no? Sin embargo, no se me ocurrió nada que pudiéramos hacer allí. Quizá solo estaba usando el aparcamiento del sitio y pretendía ir a otro lugar.

Salió del coche y me tendió una mano cuando hice lo mismo. Yo me aferré a él. Entró en el hospital, contra todo pronóstico. Quise preguntarle, pero me chistó un poco y me llevó hasta un ascensor.

―Has sido tú la que has dicho que quieres conocerme ―murmuró, tirando con suavidad de mi cintura para que una pareja mayor pudiera subir también.

―Y quiero ―aseguré, alzando la barbilla.

Eso no fue mentira. Quería saber absolutamente todo de Abram. Y no por demostrarle a Charly que se equivocaba y que Abram podía mostrarse tal cual era. Quería saberlo por mí. Porque necesitaba conocerlo de verdad.

Guardamos silencio de nuevo al salir del ascensor, pero volvimos a cogernos de la mano para avanzar por los laberínticos pasillos. En serio, menuda cantidad de giros. ¡Qué la gente tenía que poder entrar y salir rápido de allí! Aunque, en realidad, me di cuenta de que no era verdad cuando entendí que era el pasillo donde estaba la gente en coma. Vi los carteles que lo indicaban justo antes de que Abram parase delante de una de las puertas y la abriese para dejarme pasar primero.

Quise preguntarle si me estaba tomando el pelo, pero cuando le miré a la cara me di cuenta de lo serio que estaba y supe que de verdad allí había alguien que le importaba. Me condujo hasta una de las dos camillas, donde había un chico dormido que me dejó sin respiración.

Era joven, de la edad Abram más o menos, pero parecía… un cadáver. Su piel pálida y de color amarillento, estaba pegada a sus huesos y se le marcaban todos. Las máquinas pitaban a su lado y una vía conectada a su brazo acababa en un gotero. Estaba cubierto con una sábana y una manta. Sin ningún rastro de vida aparente.

Abram me pasó un brazo sobre los hombros y me acercó a él, como si notase la impresión que había causado el chico en mí. Alcé la cabeza para verle, pero tenía la mirada fija en la camilla.

―Le llamábamos Chino ―me dijo―. Ni siquiera sé cuándo empezamos a llamarle así. Le conocí con cinco años. Mi madre no podía mantenernos a mis hermanas y a mí y nos mudamos con mi abuela. Cambiamos de colegio y fui a su clase…

―Lo siento mucho, Abram ―le interrumpí y me dirigió una sonrisa triste.

―Ven.

Tiró de mi mano de nuevo y me llevó a una butaca junto a la camilla. Luego arrastró un taburete y se sentó justo delante de mí.

―¿Qué le pasó? ―me atreví a preguntar.

―Chino era un tío muy feliz y optimista ―me contó, apartándome un mechón de pelo de la frente―. Ya desde el colegio siempre movía al grupo. Y siempre estaba probando cosas nuevas. Creo que hizo todos los deportes posibles. Traía chucherías rarísimas, refrescos que estaban asquerosos… ―Sonrió y desvió la vista hacia la camilla―. En el único momento en el que Chino dejaba de ser el señor felicidad era para discutir con Silvia. Ella le decía que algún día le daría un tarro de veneno y que seguro que era tan tonto como para probarlo… Se llevaban a matar.

―¿Y lo envenenó? ―pregunté con los ojos muy abiertos.

―¿Silvia? ―Soltó una carcajada―. No, Sara. ¿Crees que esto es una película de espías? ―Agitó un poco la cabeza y yo le miré fatal―. ¿Charly llegó a presentarte a Silvia?

―¿Es esa Silvia? ¿La que salía con Charly? ¿La que él siempre dice que se comió su corazón?

―La misma, iba conmigo al colegio. Da igual.

―¿Así conociste a mi hermano? ―cuestioné.

―Sí. No tiene importancia. El caso es que con doce años a Chino le pareció que los refrescos raros ya no eran suficientes y probó los cigarrillos. Y Silvia, Pato, que es otro de mis amigos y yo, le seguimos. Luego fueron los porros, el alcohol… Y los tres fuimos detrás, como tres idiotas.

―Y luego me dices a mí que haga cosas de mi edad… ―le eché en cara, haciéndole sonreír con pena.

―Sí, porque sé lo que es crecer demasiado rápido. Chino y Pato se pasaron a las drogas duras. Silvia y yo nos plantamos. Chino era popular, y un tío guapo, supongo. Siempre estaba ligando, conquistaba a cualquier tía que quisiera y tenía amigos por todos lados. Sin embargo, cuando empezó con las drogas más duras se endeudó con todos sus amigos y se quedó solo. Salvo por nosotros. Un día se metió algo que no estaba en buen estado y… No se va a despertar nunca, Sara. Tenía tu edad cuando se quedó en esa camilla.

Agaché la cabeza. No estaba segura de si Abram quería darme una lección, pero había servido de cierta forma. Cómo mínimo se acabaron las fotos desnudas. Y nada de drogas. Ni siquiera me había gustado la calada de porro de mi cumpleaños, salvo porque me la había dado casi besándome.

―¿Y tus otros amigos? ¿Qué pasó con ellos? ―pregunté, levantándome de la butaca y acercándome a la ventana, aunque estaba cerrada.

Necesitaba dejar de ver a su amigo y la cara de sufrimiento de Abram.

―Pato sigue en la cárcel. Mató a una mujer para robarle y poder pagarse las drogas. Luego se escapó de la cárcel y le pillaron. Le queda para largo. Y Silvia… Ni idea.

―¿Ni idea? ―pregunté curiosa, porque había hecho una pausa rara.

Abram se cambió de asiento a la butaca para mirarme de frente. Suspiró y se pasó las manos por el pelo, luego se lo recogió con mi coletero. Sonreí un poco al darme cuenta.

―Silvia se volvió loca. Estuvo en un psiquiátrico. Pero no se lo digas a Charly, creo que aún le duele todo el tema. O le afecta, como mínimo.

―¿Ya no está en el psiquiátrico?

―No, me la encontré hace unos meses. Algún inútil le ha dado el alta, porque está fatal aún. ―Me dirigió una sonrisa débil―. Así que ya ves. Con diecisiete años este se quedó en coma, Pato se ganó una sentencia de por vida, Silvia perdió la cabeza y yo me metí de lleno en un negocio de venta de drogas del que no sé salir por mucho que lo deseo. Probablemente me maten si intento dejarlo de verdad. Mi intención era que entendieras lo necesario que es ser normal a los diecisiete, pero ahora que lo pienso, no tengo ni puta idea de qué es ser normal. Yo… solo quiero que no acabes como nosotros. Necesito que estés a salvo…

Sonreí y me acerqué a él. Ni siquiera pude evitarlo. Me incliné para quedar a su altura y sujeté sus mejillas para mirarle a los ojos. Parecía tan dolido, tan desesperado…

―Yo estaré bien, Abram. No tienes que tener miedo, ni protegerme de ti.

―Eso crees tú ―resopló y tiró de mi cadera―. Soy una compañía horrible para ti y muy mala influencia.

Me reí con suavidad, pero me dejé hacer. Acabé sentada sobre su pierna, con nuestros labios muy cerca.

―¿Sabes que el coletero que llevas me lo mangaste? ―pregunté, con fingida seriedad.

―Soy consciente.

―Ah, ya veo, delincuente y encima lo disfrutas… ―me metí con él, agitando la cabeza.

―Tú te has quedado con mi camiseta ―me recordó, pasándome dos dedos por la mejilla con mucha suavidad.

―Es verdad. ―Sonreí como una idiota―. ¿A esto se refería Charly con que no te mostrabas ante mí?

―En parte, pero por hoy dejémoslo aquí, ¿vale?

―¿Te ha costado mucho contármelo?

―Horrores ―reconoció.

―¿Puedes darme ahora ese beso que me debías? ―pregunté temerosa de que me rechazase.

Él me sonrió de nuevo.

―No, Sara. Voy a darte un beso porque lo necesito yo, pero no es ese último beso que te debo ni de coña.

No me dio tiempo a decirle nada. Tampoco es que fuera a protestar. Sus labios rozaron los míos, primero con suavidad, como si quisiera comprobar algo. Luego enterró la mano en mi pelo y me acercó a él hasta que nuestros labios se apretaron con fuerza. Llevó la otra mano a mi cadera, en un abrazo que me llenó de calidez, mientras yo le rodeaba el cuello con los brazos para acercarme más de lo físicamente posible.

Nuestras lenguas salieron al encuentro una de la otra a la vez y, como había hecho al inicio del beso, primero fue un roce suave, pero luego volvieron a colisionar con fuerza. Me apretó de la cadera, como si él también me quisiera más cerca y yo lo intenté de verdad, me moví para pegarme a él hasta que sentí su empalme contra mi muslo.

Abram rompió el beso, con tanta suavidad como lo había iniciado. Me besó despacio varias veces y yo le correspondí con la respiración alterada. Pero no nos soltamos y no pude evitar sonreír entre beso y beso.

―Tenemos que ir a estudiar ―me dijo de pronto.

―¡No! ―gimoteé―. ¿Por qué lo estropeas?

―Porque te queda una semana para el examen de química. ―Se rio de mí y me plantó un beso muy escandaloso en la mejilla―. Vamos, anda, que tu hermano va a matarme. ¿Sabe que he dormido en tu habitación?

―Sabe que ninguno de los dos estábamos en el salón. ―Me encogí de hombros.

―Genial. Soy hombre muerto. Deja de provocarme, mujer ―bromeó, empujándome para que me levantase de encima de él.

―Según Charly no le tienes miedo y solo te mantienes alejado de mí porque quieres.

―Tres cosas ―me dijo divertido, levantándose también.

Yo le miré con los brazos en jarra y él me plantó un beso en la nariz.

―¿Primera? ―pregunté, alzando un dedo, que le hizo reír.

―¿Te parece que me mantengo alejado de ti? Joder, Sara, que he dormido en tu cama…

―A medias. ¿Segunda?

―No me mantengo alejado de ti porque quiera, me mantengo alejado de ti porque quiero protegerte, pero soy tan perdedor que ni eso hago bien ―lo dijo con tono jocoso, pero reconocí el miedo y el dolor de su voz.

―¿Y tercera? ―pregunté con la boca seca.

―Charly sí que me da un poco de miedo ―reconoció, sujetando mi mano que seguía con tres dedos en el aire y tirando de mí para salir de allí―. La primera vez que nos pegamos me dieron puntos. Y no ha sido la única… Como mínimo, le respeto. Y te respeto a ti. Así que sé una buena chica y estudia química para que yo pueda estar contigo sin perder más la cabeza.

No me miró mientras hablaba, pero se me escapó una sonrisa. ¡Menudo tonto estaba hecho! Pero estudiar juntos me daba la excusa perfecta para pasar la tarde con él, otra vez. Quizá incluso volviera a dormir en casa… ¿No? De sueños también se vive y yo me estaba montando la película entera.

22.- ¡Un diccionario para Abram, por favor!

¿Alguna vez te ha latido el corazón tan fuerte que pensabas que ibas a vomitar? A mí me pasó un viernes cuando Abram me llamó.

Habíamos quedado en mi casa como todos los días de la última semana, para estudiar. Pensé que iba a cancelarlo, porque un par de días antes la cosa se había puesto rara por culpa de Javi, otra vez. Sin embargo, me dijo que llegaría tarde y que tenía que pasar por su casa. En resumen: ¡iba a venir a recogerme para estudiar en su casa!

Y eso de estudiar en su casa… No me sonó a que quisiera estudiar de verdad. ¿Por qué no íbamos a poder estudiar en la mía como siempre? ¿Qué pretendía de verdad? Quizá estaba dejando volar demasiado a los pájaros de mi cabeza y acabase por darme una hostia. Pero aproveché que me dijo que tardaría una hora en llegar, para ducharme, depilarme y ponerme la ropa interior más sexi que tenía, que tampoco era gran cosa.

Estaba esperando a que me llamase para bajar, mordiéndome las uñas de los nervios, sin quitar la vista del móvil.

El miércoles cuando Abram vino a estudiar y me vio en el portal con Javi, pensé que iba a dejar de hablarme para siempre. Luego se pasó toda la clase muy silencioso. Me explicó las cosas, pero no hizo ni un comentario fuera del temario. Cuando le pregunté al respecto, me dijo que lo que yo hiciese no era asunto suyo.

Si te estás preguntando qué hacía yo con Javi, no pienses mal. Pasó a verme y explicarme lo de las fotos. Hablamos como adultos, con calma, como quizá no habíamos hecho en el tiempo que estuvimos juntos. Me dijo que las había visto en el ordenador y como se pensaba que todo iba bien entre nosotros, ni siquiera se lo planteó mucho. Dijo que no tenía intención de compartirlas, ni nada. Que iba a contármelo, pero le descoloqué al dejarle.

No sé si es verdad o no, pero me dio igual. Yo me disculpé por el numerito que había montado y quedamos en ser amigos. Pero fue de esas veces que lo dices sin que sea cierto. Como cuando mi madre le dice a mi tía que la llamará para que le ayude a elegir las nuevas cortinas… Al menos para mí fue así.

Nos dimos un abrazo de reconciliación-despedida y justo llegó Abram y nos pilló en esa tesitura. Quise explicárselo, pero no me dio oportunidad y, en cualquier caso, me gustaba un poquito verle celoso. Cuando se ponía así, tenía la sensación de que entre nosotros de verdad podía haber algo. ¡Entre Abram y yo!

Menuda locura. ¡Mi vida era genial por primera vez desde que tenía uso de razón!

El móvil me sobresaltó, perdida en mis pensamientos como estaba. ¡Abram me iba a llevar a su casa! Estaba tan emocionada que iba a vomitar… En serio, es una sensación muy rara. Salí corriendo y al llegar a la puerta me di cuenta de que me había dejado la mochila. ¡Qué tonta! Tuve que volver sobre mis pasos para recogerla y luego corrí escaleras abajo. Aunque frené antes de llegar a la calle, para parecer normal y no una desesperada.

Abram estaba apoyado en su coche, con un cigarro y las gafas de sol. Me arrepentí de haber dejado en casa la cámara, porque volvía a estar para una foto.

Me saludó con una sonrisa y se subió en el coche. Yo me subí con él, y me pareció algo nervioso. Yo estaba temblando. La mala experiencia con Javi me había hecho temer un poco lo que pudiera pasar entre nosotros, aunque lo deseaba mucho.

Ya había comprendido que con Abram las cosas no serían normales. Nunca saldríamos de forma oficial, porque él temía de alguna forma las cosas formales, o eso me parecía. Así que después de dormir juntos, que me invitase a comer, me contase la historia de su vida, lo lógico parecía aquello, ¿no? Un paso más en nuestra relación.

―¿Qué tal las clases? ―habló Abram, sobresaltándome casi.

―Bien ―respondí sin atreverme a mirarle.

¿De verdad íbamos a hacerlo?

―¿Te pasa algo? ―se preocupó.

―No, nada.

Le miré un segundo, antes de volver a mirar por la ventana. Estaba nerviosa, pero quería hacerlo con él. Tenía que comprobar si el sexo era tan horrible como yo me temía. Si era así, pues me haría monja o algo.

Abram no me dijo nada más, y lo agradecí, porque tenía que prepararme mentalmente. Sabía que si era tan horrible como con Javi no podría seguir al día siguiente con él. No podría ni mirarle a la cara. Y no quería perderle, no cuando empezábamos a dar pasos en la misma dirección.

Nos quedamos callados hasta que aparcó en su edificio. Salí del coche mientras él sacaba dos bolsas de gimnasio del maletero. Me pregunté dónde habría ido, pero no dije nada mientras le seguía al ascensor.

Me lamí los labios mientras subíamos, los sentía resecos por los nervios. Abram no me quitó la vista de encima, aunque yo procuré no mirarle. Era tan guapo que no podía pensar a su lado.

Salimos del ascensor y esperé mientras Abram abría la puerta de su piso. Me dejó pasar delante, y yo lo hice ajustándome la mochila al hombro. El corazón me latía tan fuerte en el pecho que dolía.

―El salón está ahí. ―Lo señaló, aunque lo recordaba―. Voy a dejar esto en mi habitación y ahora empezamos…

Asentí, sin saber que decir. ¿Empezamos? ¿Hablaba de estudiar? Cerré los ojos un segundo, mientras él iba a su habitación. ¿Solo tenía intención de estudiar? Dejé la mochila en el suelo y le seguí. No iba a dejar pasar aquella oportunidad.

Me apoyé en el marco de su puerta y le miré mientras dejaba las bolsas, que entonces me di cuenta de que eran de maría. Me crucé de brazos, tratando de buscar una forma de sugerir lo que quería, que nada tenía que ver con estudiar.

―¿Estás bien? ―me preguntó, mirándome un segundo antes de levantar el fondo falso del armario, sujetando la madera con una mano.

―¿Ya no te gusto?

Soltó la madera que estuvo a punto de aplastarle el pie, aunque lo apartó a tiempo. Volvió a mirarme sin recogerla. Fui consciente de que estaba muy roja, pero es que era difícil de iniciar. Javi se me había lanzado encima sin más, pero Abram no iba a hacerlo, estaba segura.

―Lo siento, sé que nunca te he gustado… ―intenté provocarle. Saray y su porno tenían la culpa―. Pero dijiste que querías follarme. ¿Ya no quieres hacerlo?

―Tienes novio ―me dijo con los dientes apretados, guardando la maría de nuevo.

No le corregí. No quería hablar de Javi, aunque me molestó que interpretase que había vuelto con él después de lo sucedido.

―Eso no responde a mi pregunta.

No me dijo nada mientras acababa de guardar la maría y cerraba el armario. Casi temí que fuese a reírse de mí o a echarme de allí, pero acortó la distancia que nos separaba y me sujetó las mejillas con suavidad.

―Me gustas, Sara. Y me muero de ganas de follarte, no puedo pensar en otra cosa desde tu cumpleaños. ¿Por qué quieres saberlo?

―Hazlo ―supliqué, con el corazón a mil―. Por favor.

Volvió a callarse unos segundos eternos, que me hicieron temer de nuevo su rechazo. Estaba segura de que no podría soportarlo si me decía que no.

―¿Por qué? ―preguntó muy bajito, casi como si le doliese.

―Dijiste que debía salir con gente de mi edad, tener sexo con otros…

Se me atascaron las palabras en la garganta, no podía decirle que me había acostado con Javi, de todas formas, debía imaginárselo por lo de las fotos. Apoyé mis manos sobre sus muñecas, porque quería tocarle, sentirle, y sus palmas calientes seguían sobre mis mejillas.

―Sara ―sonó un poco a regañina―, no quería que te acostases con el primer gilipollas con el que te cruzases, quería evitarte esto.

―Fue horrible. Quiero… Necesito saber si siempre será así, Abram.

―Claro que no.

―Pues enséñamelo.

Me miró de nuevo, tan cerca que parecía que sus ojos podían ver dentro de mi cabeza. Sin embargo, le mantuve la mirada y me sentí muy orgullosa de ello.

―Está bien ―murmuró, besándome un segundo―. Pero necesito que sepas que no habrá nada más entre nosotros, Sara. Yo… no quiero ser el culpable de que sufras, no lo soportaría. Vamos a follar, y mañana seremos amigos otra vez.

―Vale.

Me valía cualquier cosa. Seguiría sin ponerle etiquetas a lo nuestro, pero seríamos amigos que se acostaban. Alguien debería regalarle un diccionario. Quizá lo hiciese yo.

―Necesito que lo digas, Sara, quiero saber que lo entiendes. ―Apoyó su frente en la mía, y pareció algo dolorido.

―Vamos a follar hoy, mañana seremos solo amigos, otra vez. Así no tendré que pensar en cómo dejarte si no me gusta ―me reí nerviosa y me vi recompensada con su risa.

―Te va a encantar. ―Se las dio de importante, bromista, pero luego dudó un poco, y me pareció algo inquieto―. ¿Quieres tomar algo?

―No ―me negué, mucho más nerviosa que él, seguro.

Me sonrió un segundo, antes de besarme. Los besos estaban bien, era algo que controlaba, que se nos daba genial. ¿No? ¿No podíamos besarnos toda la tarde? Tuve que recordarme que debíamos hacerlo. Tenía que asegurarme de que aquello estaba bien. Lo estaría ¿no? Saray había prometido que me gustaría.

―Necesito las manos para esto, Sara. ―Me sobresaltó, separándose un poco de mis labios.

―Perdón.

Le solté las muñecas, porque seguía aferrada a él, y atiné a sonreír. Era el mismo Abram de siempre, no tenía por qué estar nerviosa. El mismo Abram que me mandaba mensajes; que me sonreía cada vez que comprendía lo que me acababa de explicar mientras me daba clases; que decía que no habría más besos, pero no dejaba de besarme. El mismo Abram que me abrasaba con su mirada.

―Y también necesito que te relajes, para no sentirme como un violador.

―Estoy relajada ―mentí.

Negó un poco con la cabeza, sin creérselo, pero no discutió. Me rodeó la cintura y volvió a besarme. Un beso de verdad, de los que me dejaban sin respiración y me llenaban el estómago de mariposas.

Yo me abracé a su cuello, para no caerme, porque me temblaban las piernas. Ya no estaba segura de si era por los nervios o por Abram. Quizá un poco de cada. Sentí sus manos pasar de mi cintura hasta mi estómago y subir por mis pechos. Y no pude evitar apartarme. ¡Es que era Abram y me estaba metiendo mano!

―Perdón ―me disculpé.

―¿Por qué?

―Por… ―Me solté de él. Tenía tanto miedo de decepcionarle o de decepcionarme yo, pero no sabía cómo decírselo―. Yo…

―Sara, mírame. ―No me obligó a hacerlo, pero esperó hasta que alcé la cabeza para seguir hablando―. Se trata de divertirnos los dos. No quiero que hagas lo que crees que tienes que hacer. Se supone que tienes que pasarlo bien, no mal. Pero para que eso pase, tienes que hablar conmigo. Decirme lo que no te gusta, o lo que te gusta.

―Temo no ser suficiente para ti ―reconocí, agachando la cabeza.

―No podrías no serlo, Sara. ―Sujetó mi barbilla para que le mirase de nuevo―. Yo solo quiero que pierdas el miedo. Olvídate de mí. ―Me guiñó un ojo de forma muy sexi. ¿Cómo iba a olvidarme de él? Eso era misión imposible―. Vamos a centrarnos en tu placer.

―Es difícil olvidarte.

―Es porque soy muy guapo ―se rio un poco―. Vamos a ir despacio, ¿vale? Paso a paso.

―Vale.

Que fuese el mismo idiota de siempre me relajó en gran medida y no pude evitar una sonrisa.

―Siéntate en la cama, vamos a descalzarte.

Obedecí sin rechistar, porque cuando Abram daba una orden con ese tonito juguetón, yo no quería replicarle. Lo había descubierto mientras estudiábamos y me pedía que hiciese algo concreto, como pasarle un boli o algo así. Y cuando obedecía, me sujetaba la mano y me daba un mordisquito, me besaba los dedos o tiraba de mí y me pegaba mucho a él, para apartarme el pelo de la cara con suavidad.

Abram se quitó sus propias deportivas y luego se arrodilló a mis pies. Aquello parecía algo del todo diferente a lo que había hecho con Javi. Era como si jugasen en otra liga, pero temía que el desenlace llevase al mismo punto desagradable y doloroso.

Me desató la deportiva muy despacio, como si tuviéramos todo el tiempo del mundo, aunque a su lado siempre volaba. No aparté la vista de él, quería ver cada uno de sus movimientos.

―Esto también es nuevo para mí ―me dijo, cuando sacó la primera deportiva.

―Ya, claro ―me reí.

―No me refiero al sexo. ―Tiró de mi calcetín, dejándome un pie desnudo―. Me refiero a hacerlo así. A intentar que la otra persona disfrute, y no solo disfrutar yo.

No supe qué decirle a eso, pero consiguió que se me acelerase el corazón aún más. ¿Yo le importaba a Abram? Casi suspiré de placer, pero me contuve. No quería que volviese a rayarse con lo de no ser novios.

Me quitó la otra deportiva un poco más rápido, aunque con mucho cuidado, como si le diese miedo hacerme daño. Luego subió las manos por mis piernas, acariciándome los muslos. Me tensé, aunque no quería hacerlo, pero no le paré. Quería que siguiera tocándome.

―Ahora tú eliges ―expuso, tirando de mis caderas para acercarme a él―. Tu pantalón o mi camiseta.

No pude evitar reírme. Y poco a poco se me fue olvidando que estaba nerviosa. Abram era genial.

―¿Yo elijo?

―Claro que sí, ¿no lo has entendido aún? ―Me sonrió de una forma muy dulce y sentí las mariposas revoloteando por mi estómago con más fuerza―. Tú tienes el poder, Sara. Esto es para ti, no voy a hacer nada que no quieras, ni te voy a hacer daño. Así que sí, tú eliges.

Sonaba tan bien, que disfruté de sus palabras unos segundos, sin dejar de mirarle. Él seguía con las manos en mis caderas, esperando mi decisión, sin forzarme a nada.

―Tu camiseta.

―Perfecto. ―Sujetó mis manos y las llevó hasta su cintura―. No creías que iba a hacerlo yo todo, ¿no?

Dudé un segundo, pero el miedo había desaparecido en gran medida, seguía nerviosa, pero no tanto como antes. Tragué saliva y sujeté su camiseta para sacársela por la cabeza. Abram alzó los brazos para que pudiese quitársela, pero luego volvió a agarrarme de las caderas, sin ir más allá.

Observé su pecho desnudo, sonrojándome un poco más. Tenía los músculos más marcados de lo que yo recordaba, no de forma exagerada, pero era muy sexi.

―¿Decepcionada? ―me preguntó, con una sonrisa.

―No. ―Me armé de valor para pasar los dedos por sus músculos. Él cerró los ojos con placer―. ¿Y ahora?

―Depende, tengo menos ropa, voy a acabar desnudo antes. Así que tendrás que elegir quitarte algo.

―Tramposo ―me quejé muy bajito.

Yo prefería que se siguiese desnudando él, pero entendía que teníamos que quitarnos la ropa los dos.

Tiré de mi jersey, sin pensármelo demasiado y lo lancé a un lado. Abram me miró con falso disgusto, porque debajo llevaba otra camiseta de tirantes. Estuve a punto de reírme de su cara.

―Eso no vale, llevas demasiadas capas ―me dijo―. La de tirantes debería ir con el jersey. Pero ya me encargo yo.

Me dejé hacer, sujetándome a sus hombros para mantenerme calmada. Él me quitó la camiseta muy despacio. Deslizándola hacia arriba con tanta lentitud que me desesperó. Pasó las manos tan cerca de mis tetas que las acarició al subir, y esta vez me esforcé mucho por no apartarme. No quería que pensase que le estaba rechazando, porque me moría de ganas de ver qué venía después.

―¿Empate?

―Por ahora ―aceptó, cuando sacó la camiseta por mi cabeza―. Ahora quiero que hagas algo por mí. ―No lo sabría, pero yo haría lo que fuera por él. Asentí sin pensármelo siquiera―. Bésame.

Pensé que me iba a pedir algo más difícil, pero los besos eran fáciles, se nos daban bien. Llevábamos meses solo con besos, era una diplomada en besar a Abram. Me incliné sobre él, intentando ignorar que solo llevaba el sujetador y junté nuestros labios. Fue raro al principio, porque solía ser Abram el que me besaba a mí, pero me dejó hacer sin quejarse ni tratar de controlar el beso.

Estaba tan entretenida con sus labios, perfectos, suaves y cálidos, que me sorprendió un poco cuando volvió a tirar de mí y me subió sobre él, que seguía arrodillado en el suelo. Sentí su empalme en un punto muy sensible entre mis piernas, pero seguí besándole.

Supe que iba a dejarse de juegos y a empezar en serio, cuando sentí sus manos por mi espalda, desabrochando mi sujetador. Deslizó los tirantes por mis brazos, haciendo que la prenda cayese entre nuestros cuerpos.

Paré de besarle para poder respirar y él sacó mi sujetador de su sitio para tirarlo a un lado. Rodeó mi teta con una mano y besó y lamió mi pezón. Gemí con fuerza por el placer. No había sentido nada parecido a aquello con Javi, pero Abram hizo que una sensación de cosquilleo me recorriese desde el pezón hasta el vientre.

Me acarició el otro pezón con la mano libre y no pude evitar frotarme contra su entrepierna. Ni siquiera sabía qué quería que hiciese Abram, pero necesitaba que ese cosquilleo en mi vientre se propagase por el resto de mí. No me di cuenta de que estaba gimiendo hasta que él soltó mi pezón con un último beso muy tierno.

―¿Tus pantalones o los míos?

Sonreía un poco, y no supe cómo podía hacerlo, yo solo quería… no sabía el qué, pero no bromear.

Me ayudó a sentarme de nuevo en la cama y me dejé hacer, tragando saliva con dificultad.

―¿Los dos? ―dudé.

Volvió a atrapar mis labios con los suyos y suspiré de placer contra su lengua. Se tumbó sobre mí, en la cama. Temí que el dolor empezase en cualquier momento, pero no quería pensar en ello.

Abram se apartó un segundo de mis labios y me miró, sujetando todo su peso con sus brazos para no aplastarme. Llevó sus labios a mi cuello entonces y no pude evitar un nuevo gemido.

―Con tu permiso ―me dijo contra la piel sensible de mi garganta―. Voy a empezar por tus pantalones.

Tenía mi permiso para todo lo que quisiera, pero no encontré mi voz para decírselo. Me desabrochó los vaqueros despacio, sin apartar los labios de mi cuello. Oí la cremallera cuando la deslizó y me esforcé en la sensación de sus besos para no ponerme nerviosa de nuevo.

Se movió entonces, besó mi pecho y luego volvió a lamer mi pezón. Paró cuando aquel cosquilleo volvía a recorrerme. Me besó todo el cuerpo sin descanso, incidiendo en el vientre, el costado y la cadera.

Me bajó los pantalones y las bragas a la vez, y no pude evitar un gemido sorprendido. Tragué saliva con dificultad, temiendo el dolor. Cerré los ojos un segundo, preparándome para que todo se convirtiera en algo horrible.

Sentí los labios de Abram recorriéndome el muslo con mucha suavidad y de pronto su lengua se adentró en un lugar muy íntimo. No me lo esperaba, y tuve que agarrarme a las mantas para no caerme de placer. Gemí sin poderlo evitar, mientras Abram me penetraba con un dedo. El placer me recorrió entonces, de arriba abajo, haciéndome gritar. Me pareció que todo se volvía algo más colorido entonces y me pitaron los oídos.

―¡Abram! ―le llamé, sin darme cuenta apenas de lo que hacía.

Él se tomó unos segundos más antes de volver a subir, pasando las manos por mi cuerpo desnudo. Se quitó los pantalones tras darme un beso muy suave en los labios.

―Ahora vamos a follar, Sara ―dijo como si nada y sentí que me sonrojaba.

Si íbamos a follar, ¿qué habíamos hecho hasta ese momento?

Se inclinó sobre mí y me pregunté qué hacía. Vi entonces que estaba sacando un condón y temí que el dolor empezase entonces.

―Tomo la píldora ―murmuré―. No lo necesitas.

―¿También has dejado que tu novio te lo hiciese sin condón? ―No sonó enfadado, solo preocupado.

―Confío en ti ―le dije, pasando una mano con suavidad por su costado.

Me pareció que ni siquiera dudaba, tiró el condón de vuelta a la mesilla y volvió a tumbarse bien sobre mí. Levantó mi culo un poco para centrarme en la cama.

―Está bien. Ahora tendrás que avisarme si te hago daño, ¿vale?

Asentí, porque mi voz decidió perderse de nuevo. Me fiaba de Abram ciegamente, pero no quería fuese horrible y perderle. Apoyé las manos en sus costados, porque sentía que si no le tocaba no sería real.

Le sentí entonces, entrando dentro de mí, con mucha suavidad, sin dejar de mirarme a los ojos y acariciarme una mejilla. Me dolió un par de segundos, pero no fue insoportable y el placer me llenó el vientre de nuevo.

―¿Estás bien? ―me preguntó, preocupado.

―Sí.

Alcé la cabeza para besarle, quería sentirle al completo. Cerré los ojos y me agarré más fuerte a él, mientras se introducía del todo. Gemí en su boca, llamándole por su nombre.

Se apartó un segundo de mis labios para mirarme, como si quisiera asegurarse de que estaba bien, pero luego volvió a besarme y empezó a moverse en mi interior. El placer fue mucho más intenso esta vez, y tuve que apoyar de nuevo la cabeza en la cama, porque no tenía fuerzas para sostenerme. Abram aumentó la velocidad. Sentí su placer, haciendo que todo fuese aún más intenso.

23.- Un mundo de posibilidades

Jugué con el collar que le había regalado a Abram, y que aún llevaba colgado. Él me abrazó contra su pecho, y tiró de la manta de su cama para arroparnos. Me besó el pelo con cariño y yo me sentí adormilada enseguida. Estaba agotada.

Deslicé la mano desde su collar hasta su estómago y se lo acaricié con un par de dedos. No supe qué decir, aquello había superado con creces todas mis expectativas. Antes tenía miedo de que no fuera bueno y no quisiera volver a hacerlo, en ese momento sabía seguro que no querría hacerlo con nadie que no fuese Abram.

―¿Estás bien? ―me preguntó, con una inseguridad que me pareció impropia de él.

No supe cómo expresar todo lo que sentía. ¿Qué iba a decirle? No quería asustarle, no quería volver a alejarle de mí. Asentí con la cabeza, porque parecía esperar mi respuesta.

―¿Qué pasa? ―Pareció intuir que no estaba bien. Sujetó mi barbilla y me hizo mirarle.

―Dijiste que hoy nos acostaríamos y mañana volveríamos a ser amigos ―recordé sus palabras y él asintió un poco, me pareció que la desesperación cruzaba su cara, pero debí imaginármelo―. Técnicamente aún es hoy… Si solo tenemos un día, quiero aprovecharlo… ―expliqué, roja hasta la raíz de pelo, pero sintiéndome genial por atreverme a decírselo.

―Está bien ―aceptó, entendiéndome a la primera. Alcé la cabeza para mirarle―. Pero necesito beber algo primero.

Me dio un beso en la nariz, que me hizo sonreír y se levantó de la cama desnudo del todo. Yo me envolví un poco en su sábana, pero no me moví de allí. Se puso unos pantalones de chándal cortos sin nada más debajo.

―No creo que tengamos refrescos… ¿Quieres una cerveza?

Me miró un segundo, como si estuviera extrañado porque no me hubiese levantado. Luego puso los ojos en blanco, sacó una camiseta de otro cajón y me la tiró a la cara, haciéndome reír.

―Me da igual ―respondí a su pregunta, aunque pensándolo bien, notaba la boca seca.

Me puse la camiseta, asegurándome de que no se me viera nada, aunque él no quitó la vista de mí, y me levanté con ayuda de su mano cuando me la tendió. Me acompañó al salón sin soltarme y yo me aferré a sus dedos como si me fuera la vida en ello.

No podía dejar de preguntarme qué pasaría al día siguiente. Había dicho «amigos», pero si era lo que llevábamos siendo las últimas semanas… Bueno, no tenía más amigos con los que probar, pero lo de los besos y tal no parecía muy amistoso.

―Espera aquí, que te traigo la cerveza. ―Me dio un beso en los labios y se fue a la cocina.

Volvió con un par de cervezas y le di un trago a la mía solo para humedecerme la boca. Luego la dejé sobre la mesa baja del salón, y me quedé de pie en medio de este, delante de él. Roja y nerviosa, aunque no de la misma forma que antes. Quizá era más bien cierto «ansia» porque todo saliese bien.

―¿Ha funcionado, Abram?

―¿El qué? ―preguntó tras beber.

―Acostarte conmigo para que deje de gustarte. ―Noté mis mejillas arder al decirlo―. Tengo la sensación de que es lo que esperabas.

―No, no lo ha hecho.

―¿Y qué haremos?

―Probar una vez más, tenemos tiempo. ―Me sonrió con mucha ternura y a mí se me derritió el corazón.

Quizá después de todo quisiera volver a probar al día siguiente y al otro. Empezaba a hacerme a la idea de que esa sería la vida con Abram, prorrogando lo nuestro un día más, como un contrato precario. Y, tal vez, sonaba triste. Pero era lo que tenía, lo que Abram estaba dispuesto a darme y yo jamás podría rechazarlo.

Acorté el paso que nos separaba y él me recibió entre sus brazos, llevando sus manos hasta mi culo con descaro. Yo le rodeé el cuello y le besé con ganas. Sabiendo lo increíble que era Abram no tenía ningún miedo. Me dejó controlar el beso, sin apartar las manos de mi culo.

Me mordí el labio, sin separarme de él demasiado, y deslicé las manos por sus costados, hasta llegar a la goma del pantalón. Me miró con los ojos muy abiertos, sorprendido por mi osadía. Su media sonrisa me dio valor para seguir. Empujé su chándal hacia abajo, dejándole desnudo de nuevo. Él dio un paso atrás para salir del pantalón, pero no me soltó. Le noté empalmado de nuevo contra mi estómago.

―Me alegro de que estés aquí ―susurró, enganchando un mechón de pelo en mi oreja.

―Podríamos estar de vuelta allí ―bromeé, señalando su dormitorio con un gesto.

―Este me parece un buen sitio.

Aún me tenía sujeta por el culo, y no pareció dispuesto a moverse. Sentí que aquello era una especie de pulso entre nosotros. Un juego que debía ser divertido. Al menos yo podía divertirme. Sabía que Abram estaba esperando a que yo tomase la delantera, y eso podía hacerlo, aunque quizá no como él lo esperaba.

Me solté de su cuerpo, me di cuenta de que estaba de puntillas para llegar por encima de su barbilla. ¿Por qué todo el mundo tenía que ser más alto que yo? Él me liberó culo, con fingido disgusto, y esperó con una ceja alzada.

No volví a su dormitorio, me limité a mirar alrededor mientras me mordía el labio. Saray me había puesto mucho porno, y ya que el miedo había desaparecido quería probar infinidad de cosas.

Dudé entre la mesa y el sofá. Al final me decidí por la mesa, que tenía un par de libros de medicina encima. Caminé sin mirarle, si lo hacía me podría la inseguridad y la timidez. Me giré para verle y me senté en el borde de la madera, asegurándome de que soportaría mi peso.

―Es una pena que ese te parezca buen sitio ―bromeé, recorriéndole con una mirada cargada de interés. Seguía allí plantado e impresionantemente desnudo.

Debía estar rojísima, pero no me importó. No me importaba nada que no fuéramos nosotros.

Abram no tardó ni un segundo en acabar con el espacio que nos separaba. De pronto le tuve contra mí, besándome con hambre. Me sentí satisfecha con los resultados. Paró de besarme para sacar mi camiseta. Luego volvió a sujetarme del culo y me empujó aún más al borde.

Supe que esta vez no lo alargaría tanto, y yo no quería que lo hiciese. Le besé en el cuello cuando me metió un dedo dentro. Quería hacerle un chupetón, jamás lo había hecho y jamás había intentado hacerlo, pero quería marcarle. Quizá, al menos durante un tiempo, se olvidase de rubias en discotecas.

Movió el dedo dentro de mí, y yo tuve que soltar su cuello para gemir, echando la cabeza hacia atrás. No tardó en sacarlo y sustituirlo por su polla. Me mordí el labio, mientras él me empujaba para que me tumbase en su mesa. Apoyó las manos en mis pechos, y acarició mis pezones mientras se movía, dentro y fuera.

―Definitivamente este sitio es mejor. ―Tenía la voz muy grave, supuse que por el esfuerzo.

Me habló, dijo algo más, pero fui incapaz de oírle. Sentí que estallaba por dentro, y me pareció ver colorines. Pensé que si extendía las manos podría cogerlos. Pero fui incapaz de moverme. Le llamé por su nombre, y no me sonrojé al hacerlo.

Cuando me repuse lo suficiente me di cuenta de que me miraba con una sonrisa. Debía sentirse muy satisfecho consigo mismo. Había perdido la cuenta de las veces que me había hecho estallar con ese placer.

―¿Podemos probar el sofá? ―pregunté. Esta vez sí que me sonrojé.

―Eres insaciable ―me dijo, pero no me pareció que lo dijese a malas. De todas formas, él no se había corrido, estaba segura de ello, aún le notaba empalmado en mi interior.

Me levantó de un tirón, yo di un gritito por la sorpresa. Me dejó caer en el sofá, con algo de fuerza, pero solo pude reír. ¿Acaso no podía ser así el resto de nuestras vidas?

―¿Quieres que me sacie de ti? ―cuestioné entonces, cuando volvió a metérmela.

―No, por favor.

Se me quedó mirando un momento. Sentí que quería decirme algo, pero que no encontraba las palabras. Yo no quería que me recordara que se nos acababa el tiempo, así que volví a mover las caderas para llamar su atención. Él me besó el cuello, y dejó que me moviese yo durante un rato.

―Creo que no pinto nada aquí ―bromeó.

¿Cómo podía bromear en un momento así? Seguro que porque era Abram. El perfecto y capullo Abram.

―Tú participación… es… importante… ―Jadeé por el placer y el esfuerzo de moverme bajo él para que llegase más hondo y replicase el placer de un momento antes.

―Ah, ¿sí? ―Me sujetó las caderas para que dejase de moverme, y empezó a hacerlo él de nuevo―. Yo creía que era vital.

―Necesaria. ―Sonreí.

Se giró por algún motivo que no alcancé a entender, porque yo no quería que parase, y me abrazó para que girase con él. Caímos en el hueco entre el sofá y la mesa baja. La empujó para que tuviéramos más espacio. Se le marcó el músculo del brazo al hacerlo, y volví a morderme el labio.

―Eres preciosa ―me dijo, apartándome el pelo de la cara, que se me pegaba por el sudor.

―¿Y por qué paras? ―me quejé.

―Quiero que te muevas tú. ―Sonrió, y yo volví a sonrojarme.

Aun así, lo hice. Arriba y abajo. Él gimió, me pareció que se relajaba un poco. Me gustó tener control sobre aquello. Poco a poco me di cuenta de que si me movía más rápido él empezaba a respirar más fuerte y si iba más despacio se relajaba un poco.

Me pregunté si podría hacer que se corriese. Quizá buscaba que yo hiciera otra cosa. Me lo planteé, pero no me atrevía a chupársela, temía hacerlo mal. Seguí sobre él, acelerando el ritmo cada vez más para llegar a mi propio orgasmo, quería estallar de placer otra vez.

―Más despacio o me correré ―me advirtió, sujetándome las caderas para que frenase.

―Pensé que era cosa mía ―le dije―. Que tú no pintas nada ―le devolví la pulla, sujetando sus manos y poniéndolas sobre mis pechos. Quería que Abram me tocase por todas partes.

―¡Oh, Sara! ―gimió.

Me moví más rápido. Tanto que sentí que ardía en contacto conmigo. No paré cuando él gimió y se estremeció. Conseguí alcanzar de nuevo el orgasmo, a la vez que lo hacía Abram. Quizá fue por sentir su placer.

Me dejé caer sobre su pecho, agotada. Estaba segura de que al día siguiente tendría agujetas. Abram, sin embargo, no trató de quitarme de encima. Tiró de una manta que cubría el sofá y nos tapó con ella.

―Pensé que tendrías tatuajes ―le dije, acariciando su hombro, después de unos minutos de silencio y jadeos para recuperar el aliento.

―¿Piensas en mí a menudo, desvergonzada? ―se burló divertido.

―Oh, sí, por aquí, sobre todo.

Me froté un poco contra él, para que entendiese a la zona donde me refería. Él se rio y me sujetó las caderas, para que no me moviese.

―Estaré fuera de juego un rato ―me aseguró. Luego besó mi frente, como si quisiera sonar menos duro―. ¿Te decepciona que no los lleve?

―No. No me he sentido decepcionada en ningún aspecto.

―Puedo tatuarme tu nombre en el culo ―bromeó.

―Eso te dificultaría ligar…

―No creas ―se rio―. ¿Me has visto el culo, acaso?

―Te lo miro a menudo ―me atreví a vacilarle―. Pero no, sin ropa, no.

―¡Qué descarada! ―me picó―. Yo me tatuó tu nombre en el culo, si tú te tatúas el mío ―siguió con la coña.

O al menos me pareció que era una coña, ¿no? Que yo supiera, los amigos no solían tatuarse el nombre… ¡Qué difícil era a veces!

―Según Saray a los tíos a veces os gusta meterla por ahí ―le dije, escondiendo la cabeza en su pecho―. Quizá para mí sí fuese un problema.

Abram me sujetó la barbilla y me besó, sin responder. Aunque no estaba segura de si había respuesta posible. Fue un beso breve, y me supo a despedida. Nos quedamos en silencio de nuevo y no lo soportaba. Sentía que desperdiciábamos el poco tiempo que nos quedaba juntos.

―Oye, Abram… Hablando de otros chicos… ―musité.

―No tenemos por qué hablar de otros chicos ―aseguró y, aunque trató de sonar bromista, me pareció triste.

―No es eso. Quería decirte que dejé a Javi el día que fue a mi casa, aunque para mí ya habíamos roto dos meses antes. Saray, que es una lianta, me dijo que no te lo contase porque estabas celoso y… Me gusta que me prestes atención.

―Ah…

―Y el otro día, cuando lo viste, vino a disculparse, pero no volvería con él jamás. Yo…

―No tienes que explicármelo, pero me alegro de que no estés con él, es un gilipollas.

―Ya, la historia de mi vida ―musité dramática, aunque sonreí contra la piel de su cuello.

―Tienes un gusto pésimo ―me dio la razón.

―¿Qué hora es? ―pregunté.

―Las nueve ―dijo, y no supe cómo lo averiguó.

―Se supone que en una hora tengo que estar en casa.

Hundí la cabeza en el hueco de su cuello aún más, para que no viese las lágrimas que se me estaban acumulando en los ojos. No quería despedirme de él, no estaba preparada.

―Nos da tiempo a ducharnos.

Supe entonces que se resistía tanto como yo a dejar pasar el tiempo.

Se levantó del suelo llevándome en brazos. Me pareció que no le costaba esfuerzo, aun así, di un gritito por la sorpresa. Me dejé llevar, ni siquiera se me ocurrió pedirle ropa esta vez. Fue hasta el baño y me dejó junto a la ducha mientras abría el agua caliente.

Me sentí sola durante el segundo que se alejó. No pude evitar preguntarme cómo iba a vivir a partir de entonces sin él. Si de verdad quería ser un amigo normal, sin besos ni sexo, no podría hacerlo. Yo… No podría.

Abram se puso primero bajo el chorro de agua y me tendió una mano que yo cogí sin dudar. Entré con él y me vi recompensada con un beso en la frente. No pude evitar preguntarme si se estaría sintiendo tan triste y desamparado como yo. Aunque, era una tontería, ¿no?

Él era Abram, podría tener a la chica que quisiera. ¿Por qué iba a querer estar conmigo? Si fuera así, lo estaría sin más, ¿no? Las dudas me asaltaron y el temor a lo que iba a pasar me apretó el estómago y el pecho justo cuando Abram me rodeaba con sus brazos.

Y disipó el miedo, de nuevo. No sabía cómo, pero si existía una mínima posibilidad de que saliera bien, lo haría. Si Abram no sabía cómo entregar su amor, yo nos querría por los dos. No me rendiría.

―Gracias, Abram ―le dije en un susurro.

―¿Por qué? ―Sonó tan perdido y desconcertado como supe que se sentía en general. Quizá ni ser Abram le salvaba de las dudas. Tal vez, después de todo, era un ser humano también.

―Por hacerme perder el miedo. ¿Me echarás de menos?

Le miré con una sonrisa. Si se pensaba que iba a largarme sin más, deportivamente, y a ser una amiga como cualquier otra, iba listo.

Me dije que no me conocía y no sabía de lo que era capaz. Pero, en realidad, yo tampoco me conocía. Jamás me había esforzado tanto por nada como por conseguir que Abram me quisiera, pero lo haría. No sabía cómo, pero lo conseguiría. Dejaría de ser invisible para él, para siempre.

―Muchísimo. Ojalá pudiera ser lo que tú te mereces.

Me besó cuando iba a decirle que era justo lo que yo quería. De merecer no sabía nada. Quizá yo le merecía o quizá no, igual que al revés, pero eso no me importaba. La vida no es justa y la gente no obtiene lo que se merece siempre, solo lo que lucha por conseguir.

Abram me lavó con dulzura, acariciándome todo el cuerpo y, pese a la vergüenza, me dejé hacer y disfruté de verdad. Luego, cuando acabamos de limpiarnos y aclararnos me dio un beso muy rápido en la frente y salió primero. Yo le miré un poco mientras se envolvía una toalla blanca a la cintura y se secaba el pelo con otra.

Salí cuando me miró de nuevo y dejé que me atrapase con una toalla, rodeándome entera y haciéndome reír. Me metió mano mientras me frotaba y supe que no seríamos amigos normales. ¡Si no podía quitarme las manos de encima! Y a mí me encantaba que fuera así.

Estaba a punto de sugerirle que, técnicamente, un viernes era parte de un fin de semana y quizá deberíamos ampliar aquello (lo que fuera) hasta el domingo por la noche, cuando alguien llamó al telefonillo.

Me dio un beso y salió del baño. Tuve un mal presentimiento y quise decirle que fingiese que no estaba en casa, pero se fue antes de que pudiera hacerlo. Recuperé la toalla que él había usado para el pelo y me lo sequé frente al espejo. Volvió poco después, con mala cara.

―Tienes que vestirte, tu hermano está subiendo.

24.- La pelea contra sus demonios

El horror me apretó el estómago. ¡Charly no! ¡Le acojonaría otra vez! Seguro que liaba alguna.

―¿Por qué le has abierto? ―me quejé llorosa.

―Porque soy idiota. Vamos.

Ni siquiera habíamos llegado a la habitación cuando Charly ya estaba llamando al timbre. Abram se vistió más rápido que yo y se fue de la habitación. Yo me apresuré a recuperar toda mi ropa y ponérmela lo más rápido posible. Luego me recogí el pelo en un moño, en un intento de que no se notase que seguía teniéndolo mojado. ¡¿Para qué dejaba subir a Charly?! Abram me señaló el salón para que fuese allí, mientras él iba a abrir, porque Charly volvió a llamar.

Me senté en el sofá temblorosa. Mi hermano entró con Carlos, Raúl y las chicas. Yo miré desesperada a Saray, para que hiciera algo. Quizá si ella se daba cuenta antes que mi hermano pudiera salvar la situación. ¡No quería que Abram volviera a alejarse de mí como en mi cumpleaños! Cuando mi hermano clavó la mirada en mí, yo la centré en la pulsera.

―Largo ―nos ordenó él.

Yo miré a Abram, mientras Saray, sin entender nada aún, se reía un poco de su tono mortal. Abram también dijo algo. A mí me pitaban los oídos por el miedo a perder a Abram. No soportaba la idea, no otra vez. Solo quería que siguiéramos dando pasitos, por muy lento que fuésemos.

Andrea tiró de mi mano de golpe, aunque ni me enteré de qué me habían dicho, o de qué estaban hablando. Me giré al salir del salón, pero me topé con la puerta de este cerrándose en mi cara. Andrea me llevó hasta la cocina casi tirando de mí.

―Haz algo, Saray ―supliqué a la rubia.

Ella pareció cuadrarlo todo en su cabeza entonces. Llevó una mano a mi moño, que aún estaba chorreando, y me lo apretó, como si eso demostrase su teoría.

―Le va a matar. ¿Qué quieres que haga yo? ―me dijo con tono ligero―. ¿Al menos ha merecido la pena?

―Oh, Dios, espero que le mate de verdad ―aseguró Carlos, como si hubiera comprendido entonces lo que pasaba.

―¡Eh! ―me quejé―. Resulta que da igual lo que a ti y a Charly os parezca, esto no es cosa vuestra…

―Bien dicho ―me felicitó Saray.

―Ya, eso díselo a tu hermano. Mira Charly es un buen colega, comparte el alcohol, el tabaco, te presta pasta siempre que lo necesites… No sé, lo único que nos ha pedido siempre es que te dejemos en paz… Y no me puedo creer que Abram esté haciendo otra vez esto…

―¿Otra vez? ―pregunté confusa, ignorando el resto de sus tonterías.

Supuse que para él estaba a la altura de una botella de whisky y unos euros, me alegraba que para Abram no fuese igual. Al menos le importaba más que una regla estúpida, machista y bastante absurda. ¡Como si pudieras elegir en quién fijarte!

Pero no pudo responder (aunque tampoco tuve claro que fuera a decir nada más) porque Charly entró a la cocina. Le miré preocupada. Él pareció sorprendido porque estuviéramos todos allí, en silencio y esperando que dijese algo.

No pronunció ni una palabra mientras empujaba a Raúl para apartarle de la nevera y abría el congelador. Luego cogió un trapo de la encimera y dejó un montón de hielos encima.

―¿Habéis pedido ya la pizza? ―preguntó Charly.

Yo pasé de él y me fui a ver a Abram. Estaba recostado en el sofá, con la mirada clavada en el techo y un ojo empezando a hincharse y amoratarse. No supe si había oído mi exclamación horrorizada, pero no me miró. Se limitó a llevarse la botella de whisky que tenía en la mano a la boca y beber un trago larguísimo a palo seco.

―¿Qué has hecho? ―pregunté a Charly cuando entró con los hielos y se los colocó a Abram sobre el ojo con fuerza, haciendo que se quejase―. ¿De qué mierda vas?

Mi hermano me miró, ni siquiera parecía enfadado del todo, estaba más bien… ¿resignado? Como si le hubiera molestado incluso tener que meterse. Pero ¡nadie le había invitado! ¿No? Me lo planteé un momento. Vale que había llegado sin avisar, pero ¿por qué Abram no le había dicho que no podía subir o algo? Mejor que pensase mal a que lo supiera de verdad… Salvo que Abram quisiera que lo supiera.

No se me ocurrió nada más y me hubiera gustado tener un argumento que le defendiera, pero jamás lo he encontrado. Abram dejó subir a Charly y permitió que le diese un puñetazo sin defenderse (ni defendernos) porque era un cobarde de mierda. Porque no sabía cómo alejarse de mí y de lo que sentía, y mi hermano era la excusa perfecta. ¿Y Charly? Él sabía lo que pretendía su amigo y había cedido sin más, seguro.

No supe con cuál de los dos me enfadé más en ese momento, pero no quise analizarlo. Me di la vuelta y me encerré en el dormitorio de Abram dando un portazo, sin saber qué más hacer.

En realidad, quería largarme a casa, di un par de vueltas por la habitación, con los ojos llenos de lágrimas, y tomé la decisión de irme.

Estaba claro que yo no era suficiente para Abram y no iba a quedarme escondida en su habitación. Yo podía apostar una y otra vez por lo nuestro y luchar contra todos porque saliese bien, pero si Abram cambiaba de bando ya no había nada que hacer. Una cosa es que tuviera miedo y otra que me apartase de esa forma tan ruin y repugnante.

Salí de la habitación, y Abram me cortó el paso cuando apenas había avanzado por el pasillo. Le miré mal, pero las lágrimas me gotearon por las mejillas. Creo que ya lo dije, pero no sé estar enfadada sin llorar. Debo ser un bebé de verdad.

―Me voy a casa, Abram ―le dije, tratando de pasar a su lado.

―Es tarde, deja que te lleve ―me pidió, derrotado.

Me molestó, porque Abram se había rendido. Conmigo, con él, con nosotros. Ya daba igual lo mucho que yo luchase por salir adelante, porque él se había rendido. Y, quizá por primera vez, me enfadé con Abram de verdad.

―No quiero que me lleves. ―Negué con la cabeza y volví a tratar de pasar junto a él―. Ni siquiera me apetece hablar contigo ahora ―le dije, porque no se apartaba.

Nuestros ojos se enfrentaron un momento eterno. Sin embargo, tenía uno de ellos cerrado y amoratado y no hacía más que recordarme que prefería dejar que mi hermano le pegase que enfrentarse a lo que sentía, porque era más fácil. Y eso le convertía en un cobarde de primera y en un imbécil.

Conseguí pasar a su lado esta vez, pero apoyó la mano en la puerta cuando iba a abrirla. Yo solo quería irme a mi casa a llorar tranquila. Él se había rendido con lo nuestro y yo quería llorar mi pérdida. Solo eso.

―Deja que te lleven Carlos o Raúl entonces ―me pidió―. Es tarde.

―No necesito una niñera, no soy un bebé. Deberías saberlo bien. ―Le miré, furiosa y llorosa aún. Él me secó las lágrimas con los pulgares.

Su gesto tierno y cariñoso me dolió más de lo que iba a reconocer. En algún momento concedí a Abram cierto poder sobre mi corazón y parecía que él se empeñaba en usarlo para aplastarlo. Una y otra vez. Y no era sano para mí.

―Quédate, por favor. Técnicamente aún no es mañana ―murmuró.

―¿Y qué importa? ¿Cambiará todo de pronto con la luz del sol? ¿O es que esperas que Charly vuelva a estar en medio para no tener que pensar en lo que sientes, Abram?

Se encogió de hombros. Parecía tan derrotado… Y notar su malestar, contra todo pronóstico, solo me hacía sentir peor.

―Por favor… ―me dijo, con la voz cargada de desesperación.

Alcé las manos, indefensa, y me fui al salón con los demás. Charly y Saray no estaban a la vista, así que me senté al lado de Andrea. No aguanté mucho allí, mirando a Abram que parecía un fantasma de sí mismo. Y la chica pareció darse cuenta, porque me sugirió robarle una habitación a Abram para charlar juntas. A mí me pareció genial, necesitaba contarle a alguien todo lo que sentía.

Después de un buen rato de charla a solas oímos ruido en el salón y al ir a ver qué pasaba encontramos a Abram con una borrachera de campeonato. No me enteré de lo que le sucedía, pero tampoco me esforcé del todo por hacerlo. Abram estaba luchando contra sus demonios y, al parecer, iba perdiendo. Era una mierda saber que no le importaba lo suficiente como para esforzarse en esa pelea.

Charly y él volvieron a darse de puñetazos y, cuando traté de meterme en medio, mi hermano me mandó a casa con Raúl y él se llevó a Abram a algún lado. Supuse que a seguir pegándose. Me dije que me daba igual, pero la preocupación me aplastó el corazón. De nuevo.

Me pregunté si merecía la pena querer a Abram con todos sus fantasmas y demonios acosándole. Pero incluso en ese momento supe que lo hacía. Aunque yo me hubiera rendido, como él.

25.- La violencia engendra violencia

A la mañana siguiente, Charly entró a mi habitación tras llamar un par de veces a la puerta. Yo cerré la del armario, que tenía abierta para mirarme al espejo. Quería comprobar si estaba diferente esa mañana, pero aparte de la ropa, parecía la de siempre. Quizá estaba algo más triste, melancólica o cansada. No había dormido, me pasé toda la noche llorando. Sin embargo, me levanté a primera hora, poco dispuesta a dejar que la cobardía de Abram me hundiese la vida.

Mi hermano llegó hasta mí y sujeté su barbilla con cuidado para mirarle el moratón de la mandíbula. Merecido se lo tenía. Tampoco parecía mortal, en cualquier caso.

―¿Por qué has tenido que meterte, Charly? ―me lamenté―. ¿Por qué tienes que comportarte de esa forma conmigo?

―Lo siento, Sara. ―Me rodeó con sus brazos, pero yo me solté enseguida. No supe si quería consolarme a mí o él, pero no me importaba―. No quería meterme en medio.

―Pues de puta madre, lo has hecho genial. Independientemente de lo que haya entre Abram y yo, tu actitud me parece bastante asquerosa. Lo siento por lo que sea que haya hecho para que me consideres un bebé, pero no lo soy. Deja de amenazar y pegar a la gente para que se aleje de mí.

―Quiero protegerte ―me dijo cabizbajo.

―¿De Abram? ¿De su cobardía? ¿De su indecisión? ―Me reí sin humor―. No necesito protección, necesito que le dejes en paz para que decida si para él merece la pena.

Mi hermano me miró un momento entonces, frunciendo el ceño. Me pareció que trataba de entender lo que yo quería decir. Yo lo tenía muy claro, sobre todo, que él no era nadie para meterse en mi vida de esa forma.

―No está bien que te engañes, Sara. Abram no está decidiendo si salir contigo o no.

―¡¿Tú qué sabes de mí, Charly?! ¡¿De si me engaño o no?! ―le dije furiosa―. Para ti sigo siendo ese bebé al que cambiabas los pañales. Pues ya no lo soy. Ni necesito de tu protección, ni de tu inteligencia suprema. No me conoces, ni tampoco a Abram. Me dijiste que yo solo veía una parte de él, pero tú no puedes ver lo que yo veo, lo que me muestra a mí. No tienes ni idea. Sé perfectamente que no éramos nada y que él no estaba preparado para poner nombres, ni etiquetas a sus sentimientos. ¡Y no me importa! Pero no ayuda que llegues pegando puñetazos como un animal, ¿sabes?

Le clavé el dedo en el pecho mientras hablaba y él no hizo intento de pararme. Supuse que no era nada comparado con los puñetazos que le gustaba darse con Abram.

―Llevas razón, para mí siempre serás esa niña, Sara. La cría a la que llevaba conmigo al colegio porque no podía dejar sola con la borracha de su madre. ¿Cómo puedes culparme por querer protegerte? De pronto suben chicos a casa, y te acuestas con mi amigo… ¿Qué tengo que hacer, Sara? ¿Me aparto y miro cómo Abram te parte el corazón?

―¡Sí! ¿Cómo eres tan hipócrita? ―le acusé, secándome las lágrimas traicioneras de un manotazo―. ¿Cuántas veces te dijeron Carlos y Raúl que Silvia no era buena para ti? Yo estaba aquí, aunque creas que soy medio lela y que no me entero de las cosas. ¡Yo lo vi! ¿Y tú qué hiciste? ¡Hacer caso a tu maldito corazón! Pero eso solo vale para ti, ¿no? El resto no tenemos derecho a querer, que nos quieran o que nos partan el corazón. ¿Pues sabes qué, Charly? Es mi corazón y si quiero arriesgarme a sufrir, es cosa mía. Abram será un capullo, pero nunca jamás me ha mentido, siempre me ha dicho que no habría nada de verdad entre nosotros. ¡Y a mí me parecía bien! Porque apenas nada, es mejor que lo que tenía antes.

―¡Precisamente porque sé lo que duele! ―me gritó de vuelta―. ¡Sé lo que es que se coman tu corazón!

―Abram no es como Silvia, no está jugando conmigo.

―No, no son iguales. ―Agitó la cabeza y guardó silencio un par de segundos eternos, en los que no pude evitar preguntarme en qué pensaba―. Pero eso no significa que no vaya a dolerte.

―¡Pero me dolerá a mí! Es mi dolor, no el tuyo. Yo elijo si sentirlo, si arriesgarme, no tú.

―¡Joder, Sara! Yo te he criado, te he visto crecer, te curaba cuando te hacías una herida, te arropaba por las noches y te abrazaba cuando tenías pesadillas. Y cuando enfermabas te hacía sopas y te daba las medicinas. ¡¿Cómo no va a ser tu dolor el mío?!

―Pues abrázame cuando me rompan el corazón, pero no puedes pretender que esas cosas no pasen. Igual que me pelaba las rodillas de pequeña, tenía pesadillas o me ponía enferma. Sufrir es parte de hacerse mayor. ¿Crees que alguien puede vivir sin pasar por esto?

―Supongo que no ―aceptó y me pareció que se rendía―. He hablado con Abram, antes de venir. Como un adulto civilizado, no le he pegado más, aunque se lo merezca. No va a dejar de hablarte, Sara. Si quieres seguir lo que sea que tienes con él, por mí está bien. No le voy a pegar más, al menos por esto. Y no me meteré en medio. Pero escúchame, Sara, por favor. Abram no va a aceptar lo que sea que siente, no va a cambiar su opinión contigo.

―Lo sé ―murmuré, secándome las nuevas lágrimas que me gotearon por las mejillas―. Me vale con que sienta algo por mí, no necesito que le ponga nombre ―expliqué.

―Pero seguiré pegando al que te haga daño, enana. ―Tiró de mi mano y volvió a abrazarme, esta vez no me resistí―. Puedo consolarte cuando lo necesites, pero no esperes que no te proteja, porque eres lo que más quiero en el mundo.

Le envolví entre mis brazos y él me apretó con fuerza. No pude evitar llorar de nuevo contra su hombro, tenía tantas emociones contenidas en el estómago, que me dolía bastante. Charly me besó el pelo, antes de apartase un poco de mí.

―Tengo que irme ―le dije.

―¿Dónde? ―preguntó confuso y yo le miré mal hasta que alzó las palmas―. Donde quieras, vale. Solo me ha sorprendido…

―He quedado con papá en el taller, me ha dicho que puedo hacer fotos a cosas ―expliqué.

En realidad, mi intención era salir de casa un rato y despejar la mente. Había visto a mi padre cuando se iba a trabajar esa mañana y me pareció una idea tan buena como cualquier otra. Alejarme de mi cama, donde había dormido con Abram, o del armario, dónde se había apoyado como un supermodelo… Tenía que huir de su recuerdo. Si es que había algún lugar donde esconderse de él.

Esa misma noche, Abram me escribió un mensaje que, pese a breve, me hizo relajarme un poco respecto a él. ¿Y si no estaba todo perdido?

Abram:

Ojalá el día de ayer no hubiera acabado, Sara. Siento muchísimo lo mal que lo hice, porque quería dejarte un recuerdo mejor de lo que yo mismo soy. Te prometí que no dejaría que nadie te hiciera daño, y creo que soy yo el que no para de hacértelo. Supongo que estás harta de que te lo diga, pero ¿empezamos de nuevo? ¿Amigos?

No supe si sonaba bien o mal. ¿Volver atrás? ¿Empezar de cero? ¿Se podía después de todo lo que había pasado entre nosotros? Al menos me consoló que quisiera retomar algo, y yo siempre querría volver a algún punto con él, el que fuera. Sin embargo, no estaba lista para perdonar y pasar página tan rápido.

Sara:

Claro, amigos. Pero necesito dejar de verte unos días, para pensar. Buenas noches.

Abram:

Lo entiendo, te dejaré el tiempo que quieras, pero no me apartes del todo. Y lo siento de nuevo, Sara. Aunque no te lo creas, trato de hacer lo mejor para ti.

Sara:

Tratas de hacer lo mejor para ti, porque eres un cobarde. No me culpes a mí, ni te las des de héroe, si solo te has rendido.

No pude evitar responderle belicosa. Podía aceptar que me alejase de él una y otra vez, que se comportase como un idiota y que no dejara de hacerme daño, pero no soportaba que fingiera que lo hacía por mí. Como Charly, pegándole como si fuera por mí en vez de por un absurdo instinto de sobreprotección anticuado o de lealtad no menos arcaica. ¿Carlos había dicho que Abram le estaba haciendo lo mismo a Charly «otra vez»? ¿A qué se referiría? Ni siquiera estaba segura de querer saberlo ya.

Abram:

Llevas razón. Soy un cobarde porque me aterra lo que siento por ti y el daño que te estoy haciendo. Buenas noches, Sara.

No nos escribimos más esa noche, ni en todo el domingo. No pude evitar preguntarme si se habría ido de fiesta y estaría con otra. Cuando me di cuenta de lo mal que estaba que no pudiera dejar de darle vueltas, llamé a Saray para ver si tenían planes. Así me enteré de que mi hermano también había roto, o lo que fuera, con ella. Al parecer, después de años de una especie de relación abierta, él la había dejado.

Así que nos pasamos la tarde hablando, llorándonos, solo eso.

El resto de la semana no fue mejor. Bordé el examen de química del lunes, eso sí, pero porque Abram era muy buen profesor y aunque no podía concentrarme apenas, estaba segura de haber sacado buena nota.

Abram volvió a escribirme cada mañana y cada noche. Me daba los buenos días, me deseaba dulces sueños, me preguntaba por las clases… Actuaba con aparente normalidad, pero no le había vuelto a ver. El jueves le respondí antes de clase para decirle que iban a darnos las notas de química y me deseó suerte y me mandó un emoji con un beso. Supuse que eso era un paso adelante. O no. Vaya mierda todo.

Estaba frustrada, enfadada y confundida. Nadie puede culparme por lo que pasó ese jueves. Virginia salió a la vez que yo y me dio un golpe en el hombro con cierta fuerza. Yo me giré para enfrentarla, a ella y a su sonrisa de puta, que me tenía histérica. Nunca me había defendido del abuso contra mi persona, pero esa semana parecía empeñada en conseguir que yo reaccionase. O tal vez yo estaba sensible y ella era tan cabrona como siempre.

―¿Se la has chupado al profe de química para que te ponga un sobresaliente?

―Ah, ¿eso sueles hacer tú? ―me burlé de ella.

Ni siquiera sé de dónde saqué el ánimo para responderla por primera vez en años.

―¿Qué dices, bebé? ―replicó maliciosa―. Es verdad, ¿cómo vas a habérsela chupado si nadie te quiere cerca? No dejaría que se la tocases ni con un palo.

Ni lo pensé, pero insisto en que no es mi culpa. Mi hermano se supone que es mi ejemplo a seguir y ¿qué hace él? Resolver sus problemas con Abram a puñetazos. Yo solo quise probar a ver si funcionaba. Vale, no fue eso. Es que tocó algo muy doloroso dentro. ¡Ni Abram me quería cerca!

Le di un puñetazo en la cara. Acerté en su mejilla y un doloroso calambrazo me recorrió desde la mano hasta el codo. Gemí y agité los dedos. ¡Qué dolor! Y, encima, Virginia no me dio tregua. Ni siquiera la vi venir. Me sujetó del pelo con una mano y me trató de arañar con la otra, que parecía una garra.

No llegó a tocarme. Alguien la sujetó de la cadera y la apartó de mí y me encontré a Abram entre nosotras de golpe. Yo volví a agitar la mano. Estaba segura de que me la había roto, dolía muchísimo.

―Vamos. ―Abram tiró de mí cuando la gente empezó a meterse entre nosotros y Virginia.

Yo no dije nada, me dejé llevar hasta su coche y subí en el asiento del copiloto. Me miré la mano, que me dolía horrores, y abrí y cerré los dedos para ver si podía hacerlo.

Él arrancó y salió al tráfico de la ciudad.

―¿Qué haces aquí? ―le pregunté unos minutos después, tras comprobar que podía mover todos los dedos, aunque dolía un montón.

―Han pasado unos días… ―murmuró, con algo parecido a la timidez―. Y quería saber qué tal en química.

―He sacado un nueve… ―dije, sin emoción en la voz.

Me daba igual. En realidad, siempre me lo había dado. Solo acepté estudiar con él, por… bueno, por estar con él.

Noté, en ese momento, que no íbamos a mi casa. Hacía rato que la había pasado de largo. Pero me daba igual, no me importaba dónde me llevase, siempre que no volviera a dejarme atrás, porque dolía mucho.

―¡Eso es genial! ―celebró―. ¿No te parece genial?

―Sí, claro, perfecto. Creo que me he roto la mano. Virginia tiene la cara muy dura… ¿A ti también te duele cuando te pegas con Charly?

Paró en doble fila y sujetó mi mano con un tirón que me pilló por sorpresa. Tampoco peleé mucho. En cuanto me tocó me empezó a palpitar con fuerza el estómago. Con el pelo recogido y la mirada fija en mi mano me recordó al Abram concentrado en lo que me estaba enseñando de química y me gustó.

Quizá fue algo tonto, pero era el de siempre y estaba allí. Vale que era un capullo y bastante cobarde, pero, de alguna forma, seguía eligiéndome, ¿no?

―¡Auch! ―me quejé, cuando me apretó los nudillos.

―Te va a salir un moratón. Deberíamos ponerte hielo… ¿Quieres ir a comer? Podemos pedir hielo en algún sitio. ¿Repetimos el italiano del otro día?

―Creo que hoy me apetece un Burger ―le piqué, pero él se limitó a reírse.

Me dio un beso en los nudillos con mucha suavidad y luego volvió a arrancar. Y ya está, no necesité más para sentirme como siempre con él.

―Si te va la comida basura…

Se encogió de hombros, aunque sonrió un poco antes de coger las gafas de sol del salpicadero y ponérselas.

―Es a ti al que le van las cosas de usar y tirar…

Me miró mientras aparcaba en el centro comercial. Yo me di cuenta de que había sido injusta con él. Solo estaba enfadada y quería molestarle, para que se sintiera tan mal como me sentía yo.

―Si hablas de ti, te equivocas muchísimo, Sara. No podría vivir sin ti.

Y tras sus palabras bajó del coche, aunque lo había dejado entre dos aparcamientos, que conste, ni siquiera se molestó en ajustarlo. Dio la vuelta para acercarse a mí. Se me pasó todo el mal rollo de golpe cuando lo tuve tan cerca. Se quitó las gafas de sol y las colgó de su camiseta gris de manga corta, que le quedaba de miedo.

―Abram ―le llamé con la boca seca―. He estado pensando, que como eres tan buen profesor, y eso… Podías enseñarme a conducir.

―Claro.

―Era broma. ―Fruncí el ceño.

―¿Por qué? Puedo enseñarte.

―No lo sé, tengo diecisiete años, ¿para qué quiero saber conducir?

―Tu hermano conducía cuando le conocí, y tenía dieciséis ―me dijo.

―Yo no soy Charly… Además, si me sacase el carné, ¿qué excusa tendría para verte? ―Me mordí el labio.

―No acabo de entender por qué quieres seguir viéndome ―suspiró, y parecía sincero de pronto. Sujetó de mi mano y tiró de mí―. Alejémonos del coche antes de que decida enseñarte el asiento trasero ―bromeó, creo.

Me hubiera gustado ver el asiento trasero.

No volvimos a hablar hasta que llegamos a la planta superior del centro comercial. Había una docena de restaurantes uno tras otro. Abram no me soltó la mano mientras caminábamos por allí, había demasiada gente como para separarnos.

―¿Qué quieres comer?

―A ti ―respondió, y se paró tan de golpe que me choqué contra él. Acabé abrazada a su pecho de alguna forma. Me mordí el labio y le miré―. Dios, Sara… ―Se tomó un minuto para cerrar los ojos y respirar despacio―. ¿Hamburguesa?

―Claro.

No me soltó la mano. Fuimos juntos hasta un Burger que había cerca. No dejó de mirarme mientras yo pedía un menú, de forma que consiguió que me sonrojase. El chico del mostrador tuvo que preguntarle dos veces que quería él, porque Abram no le escuchaba.

La verdad, esperaba un Abram esquivo como el del viernes anterior por la noche en su casa, no aquel que parecía mi novio y encantado con serlo. Y no me molestaba en absoluto, pero me tenía desconcertada.

Cuando nos sirvieron, Abram me llevó hasta la terraza del sitio, y nos sentamos al sol. Se estaba bien fuera. Había más gente allí, comiendo, bebiendo… Me pareció que había parejas besándose por todas partes. Abram sacó hielos de un vaso que había pedido para ello y los envolvió en una servilleta que pegó a mis nudillos con suavidad. Me quejé, pero me sujetó para que no me apartase.

―¿Por qué has pegado a esa chica? ―me preguntó con curiosidad, aunque sin ningún tipo de tono de regañina.

―¿Por qué pegaste a mi hermano?

―Porque quería que me diera más fuerte, pero pega como una niña…

―¿Y por qué querías que Charly te pegase? ¿Tan mal te parece estar conmigo que sientes que mereces un castigo?

Alzó de golpe la mirada hacia mí, como si estuviera sorprendido por lo certero de mis palabras. Yo le sostuve la mirada. Al final sonrió un poquito.

―Estar contigo me parece tan bien que necesitaba algo que me recordase que no te merecía, Sara.

Agité la cabeza y puse los ojos en blanco. Excusas y distancia, eso ya lo conocía. No era algo que me satisficiera de ninguna manera. Sin embargo, estaba ahí, pese a sus reparos morales o lo que fuera, y a mí me valía.

―¿Por qué has pegado tú a esa chica? ―insistió.

―¿Nunca has oído que la violencia engendra violencia? Sois un mal ejemplo.

―Acepto mi culpa, Sara. Lo he hecho todo mal contigo, desde el principio, pero quiero saber qué te ha pasado. Deja de castigarme, ¿no te parece que lo hago bien solito?

Me dirigió una sonrisa triste y yo agaché la cabeza para mirar su mano grande sobre la mía, sujetando los hielos que me estaban aliviando el dolor a toda prisa. Y eso era Abram en mi vida, alejaba todo ese dolor que había en ella, la soledad, la tristeza. Me sentí mal por haberme rendido con él. Si las cosas tenían que ser complicadas que lo fueran. Ya había decidido que merecía la pena el esfuerzo tiempo atrás. Y volví a decidirlo en ese momento.

―Virginia oyó a Zaida el día de mi cumpleaños decir que no había besado a ningún chico… ―Me reí un poco ante el recuerdo de ese día y Abram me miró con el ceño fruncido. Yo me había relajado bastante y quise explicarle el chiste―. Ese día, el de mi cumpleaños por la mañana, cuando Virginia empezó a decirme que era un bebé y que nadie me tocaría ni con un palo…

―Por Dios ―me interrumpió con un resoplido furioso.

Yo giré la mano para sujetar la suya, apartando los hielos. Quería que me escuchase, estar bien con él. Creaba una burbuja a nuestro alrededor siempre, en la que parecía que el mundo exterior no tenía tanta importancia y yo quería disfrutarla.

―En ese momento recordé cuando me ofreciste que te llamase si te necesitaba y me pregunté si me besarías para hacerme un favor. Luego lo rechacé por imposible… ¡Abram besándome! Imposible. ―Me reí de nuevo.

Él tiró de mi mano para pegarme a él y me dio un beso muy rápido y muy suave en los labios. Yo sonreí contra él, aunque se alejó enseguida.

―Espero que sepas que esa zorra solo te tiene envidia. Eres guapísima y encantadora, cualquier tío querría estar contigo.

―Ya, bueno. Dudo que me tenga envidia. Y toda la clase y parte del resto le dan la razón, así que tu afirmación parece un poco falsa…

―Son niñatos de instituto, solo hacen lo que dice la zorra porque temen que los insultos se vuelvan contra ellos. Has hecho bien en zurrarla. Yo lo haría si pudiera pegar a crías de diecisiete ―bromeó sin humor.

―En realidad, ha dicho que nadie me quiere cerca. Y me he acordado de ti, abriendo la puerta a Charly para que nos separase y ahí ha sido cuando le he dado el puñetazo ―expliqué, un poco enfadada de nuevo.

―Le abrí porque soy idiota, no para que nos separase, Sara. Yo quiero tenerte egoístamente cerca siempre.

―Podías haberle dicho que bajabas tú, o algo.

―Me presupones más listo de lo que soy ―aseguró.

―Eres Abram. Un genio.

―Para la química, no para reaccionar rápido cuando tu hermano me pilla contigo haciendo cosas que no debería hacer contigo por mucho que me gusten…

―Carlos dijo que ya le habías hecho algo así a Charly antes, pero no quiso explicármelo. ¿Mi hermano tiene más hermanas? ―bromeé, pero me pareció que Abram empalidecía.

―Carlos es gilipollas perdido, el pobre, todo lo que tiene de músculo le falta de cerebro. ¿Comemos? Se va a enfriar.

―¿No hay nada que deba saber? ―cuestioné.

―La fecha de tu próximo examen ―bromeó, mientras cogía su hamburguesa.

Y decidí dejarlo pasar, quizá porque supe que no me lo contaría. Pero había algo, estaba claro. Algo que no querían decirme. Tomé nota mental de preguntar a Charly y cogí mi comida también. Nos acabamos las hamburguesas en silencio, hambrientos, yo al menos.

―¿Cuál es mi premio por mi sobresaliente? ―pregunté después de tragar.

―No sé, lo que quieras…

―¿Lo que quiera? ―cuestioné con curiosidad.

―Es una frase hecha… ―Le restó importancia con la mano, al ver por dónde iba yo.

―¿Y si lo que quiero es sexo? ―lo dije muy bajito, sonrojándome, pero logré decirlo.

Tosió varias veces, como si se hubiese atragantado con su propia saliva. Luego le dio un trago largo a su cerveza. Sabía que intentaba no responder. Yo me limité a sorber de mi pajita como si no fuera conmigo.

―Me estás matando ―me dijo. Tuve que parar de beber para poder reírme―. Pensaba que teníamos claro que solo sería esa vez. Que somos amigos.

―Sí, sí ―hice un gesto―, está claro. ―Bebí de nuevo. Tenía que reconocer que disfrutaba mucho poniéndole nervioso―. Está claro que solo somos amigos. ―Remarqué el solo―. Y qué eso solo pasó una vez. Qué no tienes ninguna obligación conmigo, ni yo contigo. ―Me moví de la silla en la que estaba, enfrente de él, para ponerme a su lado, y apoyé la mano sobre su pierna. Dio un respingo, sobresaltado―. Pero imagina esto… ¿vale? Yo aún me siento insegura respecto al sexo, y si quiero explorar un poco más, antes de poder buscar una relación estable… En ese caso, yo creo, que no estaría mal que nos acostásemos, porque serías como un amigo, ayudando a una amiga.

―Dios, Sara ―murmuró.

Apoyó su mano sobre la mía, para que dejase de deslizarla por su pierna, pero no me apartó de él.

―Solo es un supuesto. ―Me encogí de hombros.

―Yo no podré enamorarme jamás, Sara ―me dijo, y de pronto parecía triste―. No quiero hacerte daño.

―Está bien.

Me aparté de él y volví a mi silla. Cuando empezaba con el discurso estándar sabía que le había perdido. No habría forma de convencerle de que yo sufría más lejos de él, que con él y sus demonios y fantasmas.

―Esto es lo que quiero evitar ―explicó, con toda la paciencia del mundo―. Me gusta verte reír, no que estés tensa a mi lado.

―Es qué me has rechazado ―me quejé, poniendo carita de pena―. ¿Cómo me voy a reír?

―Si por mí fuera, limpiaría esta mesa con las manos y te follaría sobre ella hasta que gritases mi nombre ―respondió, con tanta seriedad que me quedé mirándole boquiabierta―. Y si no lo hago, es porque me importas, más de lo que me ha importado nadie, jamás.

―¿Aquí? ¿Delante de todo el mundo? ―pregunté, aún sorprendida, tragando saliva con dificultad.

―¿Qué mundo? ―No apartó los ojos de mí, y supe que no le importaba nadie más.

Entonces, ¿por qué no podía salir conmigo?

―Y no crees, que quizá, ¿lo qué sientes por mí es amor? ―lo intenté.

―No, ya te lo he dicho ―resopló, como si le molestase repetirlo―. Yo no puedo enamorarme.

―Eso es absurdo. No puedes elegir si enamorarte o no.

―Entonces, temo que mi amor no sea para siempre. ―Se pasó la mano por la barba, crecida de unos días―. Ni suficiente.

¿Abram acababa de reconocer que estaba enamorado de mí? Quise decirle que el amor no era para siempre nunca, al menos según lo que yo había visto en el mundo, pero no me atreví a hacerlo. De pronto todo dolía, así que me limité a comer en silencio mis patatas. Él también lo hizo pasado unos minutos.

―Al menos, ¿podrás ser mi amigo para siempre? ―me atreví a preguntar.

―Hasta que tú te canses de mí ―prometió―. Te lo dije de verdad, Sara, estaré a tu lado hasta que no me quieras aquí.

Me pregunté si podría cansarme de él alguna vez, y sabía que la respuesta era «no». Jamás podría no querer estar con él.

Su móvil empezó a sonar cuando acabamos de comer en silencio, y lo sacó con el ceño fruncido. Leyó el nombre de la pantalla, silenció la llamada y se lo llevó al bolsillo de nuevo.

―¿Tu novia? ―bromeé.

―Peor. Mi hermana. ―Puso mala cara.

―¿Y por qué no se lo coges?

―Porque la semana que viene es el cumpleaños de mi madre y quiere que vaya.

―¡Oh, no! ¿Cómo se le ocurre pedirte que vayas al cumpleaños de tu madre? ¿Qué clase de monstruo es? ―me burlé, haciéndole reír.

―No quiero ir, Sara, mi casa es horrible.

―No será para tanto. Mis padres no son los mejores padres del mundo, pero la familia es importante. Solo tenemos una y nos quieren, aunque sea de una forma rara. Cada uno quiere a su manera.

Se lo señalé por si no lo había notado. Yo no podía ser la única que veía que la actitud de Abram no era la de un amigo, ¿no? Tenía que darse cuenta de que sentía algo más por mí. ¿Acaso no volvía siempre?

―Te equivocas. Yo encontré otra familia que me gusta más. ―Se cruzó de brazos testarudo, sin apartar la mirada de mí.

―¿Cómo te sentirías si alguien a quien quieres no fuese a tu cumpleaños? ―Traté de hacerle entrar en razón.

―Tú no viniste a mi cumpleaños ―se rio―. Yo no fui apenas a mi cumpleaños.

―No seas idiota ―le regañé―. Si yo fuese tu madre y mi propio hijo no quisiera ir a felicitarme, me sentiría muy triste.

―No quiero ir, Sara, me siento fatal entre ellos. ―Puso mala cara de nuevo, y me apiadé de él un poco.

―¿Y si voy contigo? ―me ofrecí.

―¿Lo harías? ―Abrió mucho los ojos, sorprendido. Bueno, abrió mucho el ojo sano, el otro seguía algo entrecerrado y amoratado.

―¿Para qué están los amigos?

―¿Segura?

―Sí. Te lo debo, por ayudarme a estudiar.

―Está bien, si es lo que quieres ―suspiró.

Lo que quería era estar con él, me daba igual todo lo demás. El dónde o con quien era secundario. Sin embargo, ojalá nunca me hubiera ofrecido…

26.- Y… se acabaron los besos

La siguiente semana Abram fue mi novio. No se declaró, no hubo un «empezar a salir» oficial, pero… si se comporta como un perro y ladra… Bah, que parecía mi novio y a mí me valía.

Me escribía por las mañanas y por las noches. Pasábamos casi todo el día juntos, salvo las horas de clase. Fue a buscarme todos los días al insti, porque él salía antes de la universidad, salvo el miércoles que era el día que tenía que quedarse más en clase.

Y, por las tardes, volvimos a ir a la biblioteca juntos. Él tenía que estudiar y yo, en teoría, también. Aún no había decidido qué hacer con mi vida cuando acabase el curso, pero quería aprobar para que estuviera orgulloso de mí. Mientras él estudiaba sus cosas de medicina, yo me sentaba a su lado, y trataba de concentrarme en lo mío. A veces, le preguntaba dudas, solo para que me hablase, sonriera y me diera un beso. La mayoría de las veces me los daba en la nariz, la frente o la mejilla, pero, en ocasiones, caían en mis labios y eso era un sueño.

Hasta Virginia dejó de meterse conmigo. No tuve nada claro si fue por el puñetazo o por verme con Abram. Era imposible que quedase nadie en el instituto que no hubiera visto como él iba a buscarme y me besaba en cuanto me veía. A Virginia debió acabársele la munición y los aliados en mi contra. Abram era guay y eso lo notaban todos los del insti.

Pero aquello era lo de menos. Yo disfrutaba del tiempo con Abram. Comíamos juntos, a veces en mi casa o a veces me llevaba por ahí, y luego a estudiar. Por las noches, después de dejarme en la puerta de casa, aunque vivía muy cerca de la biblioteca, y darme un beso de despedida, me escribía para desearme dulces sueños.

Y yo no necesitaba nada más en la vida. ¿Qué más daba que Abram no quisiera decir que era mi novio si se comportaba como tal? El sábado era el cumpleaños de su madre y me iba a llevar incluso. No tenía claro cómo me iba a presentar, pero era lo de menos. Vale que yo me había ofrecido, pero creo que ya entiendes que Abram no haría nada contra su voluntad. Iba a llevarme porque quería hacerlo.

Cuando me desperté el sábado por la mañana lo primero que hice fue llamar a Saray para ir de compras. Había quedado con Abram a las cinco, podía irme con ellas a comer.

―Abram va a llevarme con su familia ―expliqué sonrojándome cuando llegué al centro comercial y saludé a Andrea y Saray con besos.

―¿En plan novios? ―preguntó Andrea.

―No, en plan amigos. ―Acepté las palabras de Abram, aunque no estuviera de acuerdo para nada―. Pero pensé que podríais ayudarme a elegir ropa…

―¿Ropa con la que te quiera follar otra vez? ―se rio Saray.

―Sí.

―Veamos qué podemos hacer.

Sabía que la rubia nunca rechazaría ir de compras. Nos pasamos la mañana dando vueltas por las tiendas y, aunque no solía disfrutar de comprar, aquel día lo hice. Quizá porque estaba feliz. Y me pareció que Saray se alegraba también, por primera vez desde que había roto o lo que fuera con Charly. Andrea me dio las gracias cuando Saray se metió en un probador.

Luego comimos juntas, quise invitar, pero Andrea dijo que le tocaba a ella. Me quejé porque estaba segura de que se habían saltado mi turno de invitar, pero no me hicieron ni caso. Saray y Andrea me acompañaron a casa y me ayudaron a vestirme y maquillarme, aunque estaba segura de poder hacerlo solita.

Se fueron cuando Abram debía estar a punto de llegar, y yo estaba de los nervios. Sola frente al espejo el vestido me parecía demasiado corto y atrevido. Era bastante simple por lo demás, negro, de tirantes gruesos, y muy ajustado.

Estaba a punto de cambiarme, insegura, cuando Abram me avisó de que ya estaba abajo. Y me quedé un minuto más mirándome al espejo antes de decidirme a bajar. Tomé aire y me convencí de que todo saldría bien. ¿Por qué no iba a hacerlo? Era Abram, el mismo de siempre.

Bajé despacio, para no caerme de los tacones, y cuando llegué fuera me encontré a Abram con mi hermano. Ambos dejaron de hablar y me miraron.

―Se te ha olvidado ponerte pantalones ―fue el saludo borde de Charly cuando aún me estaba acercando.

Tuve que arrugar la nariz al llegar hasta ellos. Charly apestaba a alcohol y tabaco.

―Madre mía, Charly, hueles a…

No supe definirlo, pero Abram se me adelantó.

―Prostíbulo.

―Lo sabes bien, ¿eh, perra? ―Charly se burló de Abram, aunque se le trababa un poco la lengua―. ¿Por qué no subes a ponerte unos pantalones? ―me dijo de nuevo.

―Yo creo que estás preciosa ―replicó Abram, y no pude evitar sonreír como una idiota.

―Me voy a seguir bebiendo para soportar esto. Cuídala, capullo.

―Siempre. ―Asintió con solemnidad, y se me aceleró el corazón por ello―. ¿Nos vamos?

Sin embargo, fue una mentira como un templo. Abram ese día no me cuidó nada, ni a mí ni a mi corazón. Aunque no quiero adelantarme.

Abram tardó un par de minutos en arrancar, una vez que nos montamos en el coche, y no se me pasó por alto su forma de mirarme las piernas desnudas. Traté que no notase lo satisfecha que me hacía sentir eso, pero estaba segura de que se me había escapado una sonrisa idiota.

―¿Cómo es tu familia? ―pregunté entre curiosa y nerviosa, cuando nos pusimos en marcha.

Abram me miró un segundo antes de devolver la vista al frente y entrar en la avenida principal. Parecía pensativo y no me respondió. ¿Se estaría asustando? ¿Se habría dado cuenta de que su familia pensaría que yo era su novia? A mí la idea me encantaba, pero ¿y si eso le molestaba?

―¿Tan mala? ―bromeé, tragando saliva con dificultad.

―Te tratarán bien. Su problema es conmigo. ―Pareció triste al decirlo.

―¿Contigo? Seguro que no es para tanto.

―No, solo son demasiados, y muy pesados… Supongo que no son para tanto.

Quise consolarle. Yo sabía lo que era tener una familia de mierda, porque mi madre no era muy agradable. Estaba a punto de apoyar la mano sobre la suya, pero luego pensé que quizá no era buena idea.

―Yo estaré contigo. Te protegeré de ellos.

Al final me atreví a hacerlo. Posé la mano sobre la de él. Con cuidado para no estrellarnos. Abram se soltó del volante con esa mano y entrelazó sus dedos con los míos. Besó mis nudillos con cariño y dedicación, uno a uno, con calma. Mi corazón dio un vuelco, con el que amenazó con escaparse de mi pecho y latió a toda prisa. Me pregunté si se daría cuenta de lo que estaba haciendo, parecía algo distraído. Después de unos segundos apoyó su mano, con la mía aún sujeta, sobre mi pierna desnuda y me hizo palpitar el vientre.

―¿Querrás ir a cenar conmigo luego? Para compensar tanta familia ―me pidió, mirándome de nuevo un segundo.

―Por supuesto.

¿Cómo no iba a querer pasar tiempo con él? Y más si era idea suya. Le acaricié la mano de una forma muy íntima, sin darme cuenta apenas de lo que hacía.

―Si quieres largarte en cualquier momento, solo tienes que decirlo ―sugirió entonces, haciéndome reír.

―Eres muy amable.

―Y tú eres preciosa.

Volvió a tirar de mi mano para besármela y a mí se me aceleró el corazón más que nunca. En el último mes parecía que no hacíamos más que dar pasitos en la dirección correcta, pese al susto y el breve retroceso. Y me sentía como viviendo en las nubes.

―Solo dices eso para librarte de ir a ver a tu familia.

―¿Y funciona? ―preguntó esperanzado.

―No, pero se agradece el intento, siempre es bonito oírte hacerme la pelota ―bromeé.

Él negó un poco con la cabeza, pero no respondió. Me pareció que se concentraba en la carretera de nuevo y aunque quise soltarle la mano para que condujese a gusto, no me lo permitió.

No hablamos el resto del camino, pero tampoco sentía que fuera necesario, me dediqué a admirarle, aprovechando que estaba concentrado conduciendo. Aún seguía sorprendiéndome lo guapo que era. ¿Me acostumbraría alguna vez a mirarle?

Llevaba el pelo recogido en la nuca y se había puesto una camisa negra arremangada y unos vaqueros oscuros. El negro le quedaba bien. Aunque, en honor a la verdad, a él todo le quedaba bien.

Aparcó un rato después y suspiró al hacerlo, haciéndome reír una vez más. Estaba segura de que estaba exagerando, si no, no hubiese dudado en decirle de volver a casa.

Tras salir del coche y cerrar la puerta me di cuenta de que Abram seguía sentado dentro. Me crucé de brazos y le miré mal, para que entendiese que se estaba portando como un niño pequeño.

Salió del coche entonces, lo cerró y se acercó a mí. Entrelazó sus dedos de nuevo con los míos, como si fuera lo más normal del mundo. ¿Cómo podía no ver que se estaba portando como un novio?

Sujetó la puerta del portal cuando salía un hombre y me dejó pasar delante, sin soltarme la mano aún. Subimos hasta el tercero por las escaleras. Volvió a pararme al llegar allí, sin llamar.

―¿Estás segura de esto? ―Me miró tentador―. Podemos adelantar la cena.

―¿Quieres cenar a las cinco de la tarde?

―No. Lo que quiero es huir de aquí.

―No seas bobo ―me reí.

No me dio tiempo a reaccionar antes de sujetarme de las caderas y pegarme a su cuerpo. Invadió mi boca con su lengua, aunque no opuse ninguna resistencia. Por mí, podía hacerlo siempre que quisiera.

Me agarré a su camisa, y ya que sabía cómo era exactamente su cuerpo debajo de la ropa aquello era aún más excitante. Me sujetó del culo, sorprendiéndome un poco por su arrebato de pasión. No es que me molestase, pero quizá no era el mejor lugar. Aun así, dejé que me subiera, apretándome contra la puerta y le rodeé con mis piernas.

Dejó de besarme un segundo para llevar sus labios húmedos por el beso hasta mi oreja. Me dio un beso muy suave en el lóbulo, antes de hablarme en un susurro que me excitó hasta límites insospechados.

―Vámonos, tú y yo ―pidió.

―Vale.

No podía resistirme más. Quería que me follase. ¡Que le diesen a su familia! ¿Qué me importaban? Abram iba a ceder, a llevarme a la cama de nuevo. De hecho, no necesitaba una cama, solo quería que me arrancase las bragas y me la metiese de una vez.

Me besó los labios, acariciándome la mejilla. No pude evitar un gemido contra su lengua. Y Abram me recompensó apretándose aún más contra mi entrepierna.

―¿Vais a dejar algo para el postre? ―Una voz masculina detrás de Abram nos sobresaltó a ambos.

Me soltó disgustado. Yo estaba segura de que no había estado tan roja jamás. Tras nosotros había una pareja. Estaba segura de que la chica era hermana de Abram (me sonaba del funeral de su abuela) y el otro debía ser su novio. Abram apretó el timbre, con mala cara, supuse que porque ya no podíamos huir.

―Has venido ―dijo ella, sorprendida.

―Eso parece ―replicó Abram, y le conocía lo suficiente para saber que estaba cabreado.

La madre de Abram nos abrió la puerta, y pareció tan sorprendida como su hermana de ver al chico. A ella la reconocí también del funeral, pero no estaba muy segura de si me recordarían. Sonreí sin poderlo evitar cuando la mujer abrazó a Abram y le besó las mejillas. A él, sin embargo, no pareció hacerle tanta gracia.

―Vale, mamá ―pidió, esforzándose por soltarse de ella.

―El resto de tus hijos esperamos, madre ―se quejó la hermana de Abram.

Abram tiró de mí y su madre fue a saludar a su hermana. Aunque no pudimos avanzar mucho. Otra de sus hermanas nos paró junto a la puerta de la cocina.

―Abram, me alegro de verte. ―Le dio un beso también, y por la cara de Abram no estaba muy conforme con tanta muestra de cariño.

―¿Os acordáis de Sara? ―me presentó.

―Sí, sí, claro. ―Su madre me saludó con dos besos―. Yo soy Claudia, querida.

―Encantada. ―Sonreí un poco, con timidez.

Abram llevaba razón en que eran muchos y él no se estaba esforzando por hacer las presentaciones. Encima estábamos parados en la entradita, que no era muy grande y apenas podíamos movernos.

―Vale, aquí hay demasiada gente. ―La hermana que había llegado tras nosotros empujó a Abram, separándolo de mí.

―Échanos una mano, Sara. ―De pronto tiraron de mí hacia la cocina, no supe muy bien cómo―. Yo soy Marisa ―se presentó entonces otra hermana de Abram, que tiró de mí―. Ella es Elisa y la que ha llegado la última es Isabel. Detrás de Abram, hermanita, ¿no te da vergüenza?

―No he llegado tarde ―negó ella―. Es que estaban taponando la puerta. ―Me dirigió una sonrisa descarada que no me gustó. Me recordó un poco a Virginia―. Así que Abram y tú…

―Somos amigos.

Me encogí de hombros, poco dispuesta a darles material para acojonar a Abram. Lo haríamos a su ritmo y sin presiones.

―Yo no hago lo que estabais haciendo con mis amigos ―siguió ella.

―Eso es porque no tienes amigos. ―Elisa, si no recordaba mal su nombre, pasó un brazo sobre mis hombros de forma protectora―. Discúlpala, cariño, todo el cerebro se lo quedó Abram. ¿Quieres tomar algo?

―No, gracias. ―Le sonreí y me dejé proteger por ella―. Felicidades, por cierto ―le dije entonces a la madre de Abram.

Me di cuenta en ese momento de que no habíamos llevado ningún regalo. Abram era un desastre.

―Gracias, Sara. ¿Un pastelito?

Me ofreció una bandeja y cogí uno por educación, aunque estaba tan nerviosa que no tenía hambre.

―Pero ahora en serio. ¿Abram y tú…? ―insistió Marisa―. Es que nunca había traído una chica, nos sorprende.

―Somos buenos amigos ―repetí, tratando de parecer indiferente. Me comí el pastelito para no tener que dar más explicaciones.

―Dejadla ya, marujas. ―Elisa me guio hacia el salón, ignorando a sus hermanas―. No les hagas caso, son muy pesadas.

―Ya sé por qué eres la hermana favorita de Abram. ―Me reí, tragando el bollito.

―Él también es mi favorito, pero no se lo digas a esas brujas ―bromeó―. ¿Y Abram? ―preguntó a un par de tipos que estaban en el sofá, con el que había llegado detrás de nosotros―. ¡Qué mal educada soy, perdona! Ella es Sara. Ellos son Pablo, Luís y, mi marido, Alberto.

―Encantada.

Saludé con un gesto de la mano, algo intimidada por tanta gente. Del pasillo llegaba griterío de niños, aunque no se acercaron al salón.

―Igualmente, Sara ―respondió Alberto―. Abram está en la terraza. ―Me señaló la puerta del salón que conducía fuera.

―¿Te importa ir a buscarle? ―me pidió Elisa. Yo asentí, encantada.

Abram estaba apoyado en la barandilla, mirando hacia la calle. Me acerqué a él sin saber qué decirle. Era raro que me sintiese tan cómoda con él y, a la vez, que aún me pusiera nerviosa. Me apoyé a su lado y él me miró con una sonrisa perfecta.

―Te están esperando.

Tiró el cigarro a la calle y soltó el humo antes de girarse del todo hacia mí. Pensé que volvería dentro, pero llevó las manos a mi cara y me apartó el pelo de las mejillas. Luego dejó las manos allí, como si tocarme fuese lo más natural del mundo.

―¿Se han puesto muy pesadas? ―Sonó preocupado y me hizo reír.

―No. Han sido muy amables.

―No me mientas ―me pidió en un susurro muy íntimo. Me besó la nariz y luego los labios, con mucha suavidad. Tuve que controlarme para no suspirar―. Conozco a esta gente, no es amable.

No pude evitar sonreír cuando siguió besándome la cara, los labios y las comisuras con mucha dulzura. ¿Por qué él no podía verlo como yo? Era tan tierno, tan dulce, ¿cómo no se daba cuenta de que eso era tener una relación? Y una genial. Yo quería que fuese así cada día del resto de mi vida. ¿Por qué él no podía querer lo mismo?

―¿Podemos irnos ya? ―me preguntó y deslizó sus labios hasta mi cuello. Siguió besándome con suavidad, pero se me erizó la piel. Y la dulzura y el cariño dieron paso a la lujuria―. Solos tú y yo ―pidió en un susurro en mi oído.

Tuve que agarrarme a su cadera para no caerme, porque me temblaban las piernas. Estaba claro que si Abram quería algo, lo conseguía. Estaba a punto de aceptar, porque no podía negarme a él, cuando el grito de su hermana Isabel nos interrumpió.

―¡Abram! ¡Vamos! Ya haréis bebés luego, quiero que veáis todos lo que he hecho.

―¿Bebés? ―Me miró con los ojos muy abiertos, y no pude evitar reírme de él―. ¿Qué les has contado, mujer?

―La verdad.

Me encogí de hombros y tiré de él para volver dentro. Cuanto antes acabásemos con todo aquello, antes podríamos irnos.

―¿Qué has hecho, Isabel? ¿Y por qué estás orgullosa de ello? ―Abram se metió con su hermana cuando llegamos con el resto.

―Siéntate y cállate.

Abram puso mala cara, no parecía acostumbrado a que le diesen órdenes a él, porque la verdad es que era bastante mandón. Quizá era cosa de familia. Cogió un par de sillas de la mesa grande y las puso junto a los sofás, donde estaban sentados todos los demás.

Me hizo un gesto para que me sentase con él, y lo hice encantada. Luego apoyó la mano en mi pierna, sin hacer nada más. De nuevo me pregunté si se daría cuenta de lo que pasaba entre nosotros.

―Hace unos meses encontré una caja con vídeos viejos, así que los he pasado al ordenador y he hecho un montaje ―explicó su hermana, mientras le daba al inicio en la televisión―. Espero que os guste.

Ver vídeos familiares de otra gente no es lo más divertido del mundo, pero Abram me acariciaba la pierna con suavidad, sin quitar la vista de las escenas de su infancia. Y yo disfruté un poco viéndole de niño. Era muy gracioso, con el pelo rapado muy corto en todos los vídeos, y bastante arreglado siempre, con vaqueros ajustados y camisas. Incluso le vi con corbatas en un par de imágenes.

Y, en algún momento, pasó algo malo. No supe qué imagen era la que le había hecho sentarse mucho más recto en la silla y apartar la mano de mí. De pronto parecía muy tenso. Me miró, con el ceño fruncido, y yo quise que supiera que todo estaba bien, pese a que sabía que algo iba mal, muy mal. Le dirigí una sonrisa tranquila, pero más que calmarse le hizo parecer más tenso. Y, por primera vez, desde que nos reconciliamos tras el puñetazo de Charly, no me devolvió la sonrisa.

―Voy a fumar ―me dijo muy bajito, levantándose y saliendo de allí, sin darme tiempo a preguntarle siquiera.

Estaba a punto de seguirle, pero su hermana Marisa se levantó antes que yo y me pareció que todos me miraban. La inseguridad me pudo y me quedé allí sentada. Odiaba ser el centro de atención.

Marisa salió con Abram. Yo estaba sentada tan cerca de la puerta de la terraza que, pese a que no podía verlos, podía oírlos con todo lujo de detalles.

―¿Estás bien? ―preguntó ella.

―Sí.

―¿Qué estás haciendo, Abram? ―le dijo, y sonó acusadora―. Es una niña.

Me sonrojé entera, seguro. Todos me miraron a la vez. Me hubiese gustado que Isabel pusiera el vídeo que había pausado al levantarse Marisa, pero no lo hizo.

―No es verdad. ―Supe que Abram había fruncido el ceño pese a que no podía verle―. No te preocupes.

Quise intervenir, su hermana iba a estropear todos los avances que habíamos hecho desde mi cumpleaños. ¡No era justo! ¿A ella qué más le daba? ¿Por qué todo el mundo tenía que opinar sobre lo nuestro? ¿Por qué la gente se creía con derecho a decidir sobre la vida de los demás? Abram y yo no hacíamos daño a nadie, ¿por qué no podían dejarnos ser felices sin más? Porque éramos felices…

―Claro que me preocupo. Él se fue, y yo tuve que crecer y cuidar de todos. ¿Crees que a mí no me afecta verle?

―No me ha afectado.

―¿Qué te ha pasado en la cara?

Supuse que se refería a las heridas de la pelea con Charly y me sentí muy culpable por ello. No se le notaban tanto ya, pero seguían ahí.

―Un malentendido.

―¿Tienes problemas? Háblame, Abram ―ordenó ella. No pude evitar levantarme y dar un paso hacia ellos, pero estaba segura de no tener derecho a intervenir―. ¿Necesitas dinero?

―No, estoy bien.

―Y lo de salir con menores, ¿qué es? ¿Una fase rebelde?

―Por Dios, Marisa, lo dices como si tuviera once años. Tiene diecisiete. Y la quiero muchísimo.

Se me paró el corazón y luego me latió tan fuerte que me dolió. ¿Abram me quería? La semana anterior había dicho que quizá estaba enamorado de mí, pero casi como si fuera un accidente. Sin embargo, acababa de decir que me quería, con todas las letras. Y jamás se lo había oído decir antes. Se me secó la boca por los nervios. Ojalá me lo hubiera dicho a mí…

―¿Durante cuánto tiempo?

Reconocí esa mierda, era más o menos lo que me había dicho Abram: «temo que mi amor no sea para siempre». ¿Pero que les pasaba en esa familia? Hasta yo, que era una niña, sabía que el amor nunca era para siempre, a veces pasaban cosas. Y a veces era para peor, y a veces para mejor. E incluso sabía que, en ocasiones, después del amor, quedaban otras cosas por las que merecía la pena luchar.

Pero ser cobarde era mucho más fácil. Eso era lo que había hecho Abram desde mi cumpleaños, ser un cobarde. Y, al parecer, era una elección familiar.

―Luego la romperás, como siempre ―insistió su hermana, y quise darle un puñetazo.

¿Quién mierda se creía para hablar por mí?

Estaba a punto de salir para decirle a Abram que aquello eran gilipolleces, cuando entró él, estaba pálido y parecía de los nervios.

―Vamos ―ordenó y me pareció que si no le seguía me dejaría allí.

―Abram… ―le dijo su madre, pero él la ignoró.

Esta vez no me sujetó la mano, apenas reparó en mí mientras bajábamos las escaleras y salíamos fuera, o eso me pareció. Subí al coche de nuevo, con la sensación de que me dejaría atrás si no le seguía el ritmo. Arrancó y apretó el volante con fuerza, respirando de forma entrecortada.

―Yo no creo que rompas a la gente ―intenté consolarle, mientras salía más rápido de lo que debía. Las ruedas chirriaron contra el asfalto. Luego frenó un poco y condujo con más calma, aunque seguía tenso.

―Lo ha dicho por mi padre ―me dijo con la voz ronca―. Se largó cuando yo tenía dos años, abandonando a mi madre. Rompiéndola. Yo soy igual que él.

―No lo eres.

Sabía que apenas me escuchaba. Estaba segura de que esa era la mierda que le había pasado desde mi cumpleaños. Su estúpida necesidad de protegerme, pero multiplicado por mil. Nunca le había visto tan mal.

―No me conoces.

Apretó los dientes al decirlo, y a mí me dolió muy adentro. ¿Cómo podía decir eso? Claro que le conocía, le conocía tanto que estaba enamorada de él. Debía ser él quien no me conocía para descartarme con esa facilidad. Pero no quise rendirme, no otra vez. Alguien tenía que luchar contra sus fantasmas, y él no parecía capaz de hacerlo solo.

―Claro que sí. Te conozco, Abram. Y sé que no me romperás.

Pensé que le calmaría oírlo de mí, pero eso pareció ponerle peor. El volante crujió cuando lo apretó aún más fuerte. No supe qué más decirle, solía funcionar lo de dejarle un rato para pensar y relajarse, así que guardé silencio.

El viaje me pareció eterno tan callados como íbamos. Le miré sorprendida cuando aparcó delante de mi casa.

―¿No íbamos a cenar? ―dudé temerosa.

Me miró con seriedad, demasiada. Y yo temí lo peor. ¿Y si esta vez no se le pasaba? ¿Qué iba a hacer sin él? La determinación de sus ojos, acompañada de algo que me pareció miedo, no se parecía en nada a las veces anteriores que se había cerrado en banda. Era como si de verdad algo se hubiera roto entre nosotros.

―Lo siento, Sara, pero no funcionará ―me dijo, con algo de frialdad, o al menos así lo sentí.

Recogió sus gafas de sol del salpicadero y se las puso, como si quiera poner más barreras entre nosotros. Quise gritarle muchas cosas, pero las palabras se atragantaron con las lágrimas en mi garganta. ¡No era justo!

―¿Sabes, Abram? ―Me armé de valor para decirle lo que pensaba de verdad―. Eres un cobarde. ¿Crees que el resto de las personas no tenemos miedo? Pero lo afrontamos.

―No tengo miedo, es que no me va el compromiso.

Me hubiese gustado ver sus ojos, quería saber si era verdad, pero él tenía la vista clavada en el volante, con las gafas de sol cubriéndole. Quería gritarle muchas más cosas, como que, si volvía a pasar de mí, no se le ocurriese regresar como si nada hubiera pasado. Pero esta vez las lágrimas ganaron la batalla.

Salí del coche y di un portazo antes de correr hasta mi casa. Estaba segura de que Abram recapacitaría, pero ¿y si no lo hacía? ¿Y si lo hacía, pero volvía a pasar aquello una y otra vez? El dolor de mi corazón amenazó con partirme el pecho. Pasé de Charly, que parecía a punto de salir de casa, y me encerré en mi habitación.

No llegué ni a la cama, me dejé caer en el suelo, de rodillas y lloré. Lloré todo el dolor de un nuevo rechazo de Abram, por haberle perdido de nuevo. Y, sobre todo, porque era mi culpa. Si yo no le hubiese dicho que fuéramos allí, seguiríamos teniendo lo que fuera que teníamos y que era genial.

―¡Sara! ―Charly llamó a mi puerta con fuerza, pero yo no quería ver a nadie―. ¿Estás bien?

―¡Lárgate! ―grité. Me quité un zapato para lanzarlo contra la puerta, cabreada y dolida―. ¡Quiero estar sola!

Y así estaría a partir de ese momento, porque Abram no me quería.

No podía quererme y hacerme eso otra vez. Sin duda yo lo había malinterpretado todo. No estaba segura de qué había sacado Abram de todo aquello, pero seguro que solo había querido aprovecharse de mí, de alguna forma.

Charly solía decir que los tíos solo buscaban sexo, pero, si Abram solo quería eso, ¿por qué había fingido que me quería? Yo estaba más que dispuesta a hacerlo desde mi cumpleaños. ¿Por qué fingir que sentía algo más?

No encontré respuesta, solo pude hacerme un ovillo en el suelo y llorar, tratando de mantener mi calor corporal abrazándome a mí misma, sin encontrar ningún tipo de consuelo ni explicación.

¿Abram se había dejado vencer por sus demonios o de verdad quería alejarme de él? Fuera por el motivo que fuese, sentí que esta vez era la definitiva. Habíamos acabado algo que ni siquiera había tenido valor para empezar.

Y así acabé mayo: destrozada y sin ninguna esperanza.

27.- Jessica tiene problemas

Mayo lo acabé, básicamente, en la mierda. Y junio no empezó mejor, como puedes imaginarte. ¿Sabes ese dicho de «lo que va mal siempre puede ir peor»? Bueno, no sé si fue a peor o no, pero tampoco mejoró. La ruptura con Abram me dejó… rota, pero los siguientes días fueron una pesadilla.

Tardé en asumir que de verdad lo sucedido en casa de su familia era una ruptura de algo que ni siquiera teníamos. Y los siguientes días se acabó todo entre nosotros. No hubo más llamadas, ni recogerme en el instituto, ni estudiar juntos… Nada. Le vi un día que salí con Saray (a la que la ruptura con mi hermano la tenía peor que a mí incluso) en el bar de Eric, pero en cuanto nosotras llegamos, él se despidió de los chicos y se fue de allí sin mirarme.

Y no era justo. No era justo que me rompiera el corazón en pedazos, ni que ya no pudiéramos estar en el mismo bar, ni cerca. Aunque era mucho más injusto que fuera él quien renunciase a sus amigos por lo que había pasado entre nosotros.

Sé que parezco idiota, pero yo no quería quitarle nada a Abram. Con el paso de los días, durante una semana y pico muy larga, me di cuenta de que era lógico que lo mío con Abram se acabase. ¿De verdad había esperado que durase para siempre? ¿Qué me quisiera como yo a él? No, era probable que no tuviéramos futuro, seguía siendo Abram y yo… Yo seguía siendo patética, aunque hubiera dejado de ser invisible unos meses geniales.

Estaba enfadada con Abram, que conste en acta, estoy segura de que le odié un poquito y todo. Pero también era verdad que él me había dado mi primer beso y vivimos cosas geniales juntos. Durante un tiempo fuimos felices, al menos yo lo fui, aunque quizá para él no fui suficiente. En cualquier caso, no podía dejarle de agradecer que, pese a lo breve que fue, demostrase que Virginia se equivocaba.

Me resigné a no saber si es que Abram no me quería suficiente o era un cobarde, pero tampoco importaba. Decidí apartarme, no por él, ni por Charly, ni por nadie. Lo hice por mí. Quise quitarme de en medio, y solo salía con Andrea y Saray si iban a algún sitio donde supiera seguro que no íbamos a encontrarnos con él. No quería quitarle a sus amigos.

La idea de que no era mi lugar, que no eran mis amigos, acabó de deprimirme, pero tampoco quería engañarme. Era triste, pero no tenía forma de saber si les caía bien o solo me aguantaban por Charly. Y no soportaba estar entre ellos y Abram, que de verdad era su amigo desde hacía años.

Se acabaron las fiestas y ser normal, como ellos. El curso estaba terminando y me centré en los exámenes finales, solo por poder pensar en algo que no fuese Abram. Y por demostrarle que no le necesitaba para aprobar.

En ese momento crucial de mi vida, en el que bailaba entre la depresión y la soledad, conocí a Jessica. Quizá sin ella no habría podido soportar todas esas sensaciones adolescentes que me abrumaban por la pérdida de Abram y de lo que fuera que teníamos. Pero deja que te cuente bien cómo llegó a mi vida.

Aquel día, uno cualquiera entre semana, que era idéntico al anterior y, al siguiente (al menos eso pensaba hasta el momento), llamaron a la puerta cuando estaba zampándome una pizza viendo un capítulo de Los Simpson que ya había visto mil veces.

Si lo hubiera pensado más de dos segundos, me habría puesto otra cosa, porque iba con la camiseta de Abram y nada más (salvo la ropa interior). Me quedaba casi de vestido y hacía un calor horrible. Lo de ir con la camiseta de Abram era tortura mental propia. Podía renunciar a él, y aceptar que me dejase, pero necesitaba aferrarme a que fue real en algún momento.

El caso es que dejé el trozo de pizza que sabía a plástico y estaba medio fría y fui abrir. Era Carlos. Tras abrir la puerta me di la vuelta, no me apetecía hablar con él. Ni con nadie. Estaba bastante apática, pero no podían culparme, ¿no?

―Charly no está, pero puedes esperarle, si quieres. No creo que tarde en llegar ―le dije, de camino al salón, porque vino conmigo.

Me senté cruzando las piernas en el sofá y cogí de nuevo el asqueroso trozo de pizza. Carlos entró detrás de mí, pero se quedó de pie delante de la televisión.

―Venía a hablar contigo, en realidad…

Estaba serio y su mirada parecía algo dura. Supuse que era «team Abram» también. ¿No había recalcado lo mal que estaba que entre nosotros hubiera algo? Porque, al parecer, todo el mundo podía opinar, salvo yo.

―¿De qué? ―pregunté, quitando el volumen a la televisión.

―¿Qué te ha pasado? ―Me señaló la cara y yo resoplé un poco.

―¿De eso quieres hablar? Porque sigo viendo la serie…

Alcé el mando, pero me hizo un gesto para que esperase. Yo no quería hablar de la nueva herida que decoraba mi barbilla. No era profunda, solo un arañazo de Virginia. Tampoco es que eso fuera culpa mía. Sin Abram haciendo de inesperado guardaespaldas habían vuelto las burlas.

Virginia iba por ahí contando que yo me había quedado sin dinero para pagarle y por eso me había dejado. Y no tenía ánimos ni para defenderme, lo que debía resultarle muy molesto. Aprovechaba cualquier oportunidad para pasar de las burlas a los golpes, en un intento exagerado de vengarse de mi puñetazo.

Acabamos la mañana con un partido de vóley en el que Virginia aprovechó para darme un manotazo fingiendo que iba a por la pelota. ¿Qué más daba? Ya estaba acostumbrada a esa mierda. Era el dolor del corazón el que me deprimía, no el físico.

―En mi gimnasio están buscando a alguien para que haga unas fotos para la página web ―me dijo―. De las instalaciones y algunas clases, no sé. El caso es que les he hablado de ti. No pagan mucho y tiene que ser esta tarde, pero he pensado que podías sacar esa cámara de paseo, que nos costó un pastón ―bromeó.

―No hablas en serio. ―Le miré boquiabierta.

Por primera vez desde mi «ruptura» con Abram el corazón me latió con fuerza. Le miré con los ojos muy abiertos, esperando que dijese que me estaba tomando el pelo. Él asintió con una sonrisa cariñosa.

―Si quieres te llevo, de todas formas, iba a entrenar.

―¿De verdad me van a pagar por hacer fotos? ¿Quieren que yo las haga?

―Sí. Te lo juro.

Se rio un poco y yo no pude evitar levantarme y lanzarme a sus brazos. Adoro hacer fotos, y era lo único que me quedaba, lo único que Abram no se había llevado con él al romperme el corazón. Carlos me apretó contra sí un momento.

―¡Gracias, gracias! ¡Eres el mejor! ―le repetí como diez veces seguidas, sin soltarle.

Puede que ese abrazo de mi antiguo amor de la infancia lo necesitase por más motivos que darle las gracias, pero no iba a reconocerlo ni ante mí misma. Un carraspeo nos hizo separarnos, como si estuviéramos haciendo algo malo.

Charly alzó una ceja, pero yo apenas registré el gesto antes de desviar la vista hacia Abram, que estaba detrás de él y tenía la mirada clavada en mí. Sus ojos me recorrieron, supongo que reconoció su camiseta, y luego miró mis piernas desnudas y finalmente a Carlos. Este dio un paso atrás como si temiera que su amigo fuera a pegarle por haberme abrazado.

―¿Por qué no te pones unos pantalones, enana? ―sugirió mi hermano.

―Es una idea genial, ¿voy a vestirme y nos vamos? ―pregunté a Carlos.

Él asintió, aunque parecía seguir en medio de un duelo de miradas con Abram.

―¿Dónde vais? ―preguntó Charly.

Yo pasé de largo, que se lo explicase Carlos. Sin embargo, Abram no me dejó pasar. Me sujetó de la barbilla con suavidad y me hizo alzar la cabeza hacia él. Nuestras miradas chocaron un momento. Parecía triste, yo seguía enfadada. No era justo que él estuviera triste, porque era quién había roto nuestra relación.

―¿Qué te ha pasado? ―susurró, mirando mi herida.

―No me toques. ―Me solté de él dando un paso atrás y resoplé un poco. ¡Me cabreaba tanto que fingiera que todo estaba bien de golpe! Como si pudiéramos volver a ser amigos sin más―. ¿Acaso te importa lo que me pase? ¿De verdad?

―Claro que me importa.

―Mira tú por dónde, no me lo creo. ¿Me dejas pasar?

―Sara… ―empezó, con tono casi de regañina, o dolido quizá.

A mí no me interesaba ni lo uno ni lo otro. Había aceptado que me dejase, le estaba dando tiempo, espacio y dejando en paz a sus amigos. ¿Por qué tenía que venir a mi casa a ponérmelo más difícil? ¿No me podía dejar pasar página y olvidarle? O, al menos, alejarse para que la herida de mi pecho fuese menos punzante, aunque no tuviera esperanza de que dejase de doler jamás. ¿Cómo podía superarse a Abram?

―¿Por qué no me dejas en paz, Abram? ―le pedí, apretando los puños para no romper a llorar como una cría bebé―. Fuiste tú el que me dejó, otra vez, así que ya está. Déjame en paz de una puta vez.

Se apartó para que pudiera pasar, tras bajar la mirada. No estuve segura de si solo quería dejar de mirarme o estaba mirando su camiseta, pero supuse que mientras conservase sus cosas conmigo de esa forma, no podría olvidarle de verdad, ¿no?

Me quité la camiseta, sin pararme a pensar que debajo solo llevaba la ropa interior y la apreté contra su pecho. Me pareció que la cogía casi por inercia, porque alzó la vista sorprendido hacia mí de nuevo.

―Es tuya, no la quiero ―le dije.

―¡Sara! ―me regañó Charly, pero yo le ignoré.

Me fui a mi habitación con la cabeza alta, fingiendo que no iba solo con unas bragas negras y un sujetador lleno de pelotillas.

Ojalá hubiera llevado uno de esos conjuntos interiores que Saray quería que me comprase cada vez que salíamos juntas. En cualquier caso, me encerré en mi dormitorio sin que ninguno me parase y rebusqué en mi armario ropa para ir a hacer las fotos. No iba a dejar que Abram me amargase también eso.

Cuando salí de la habitación, con unos vaqueros y una camiseta de manga corta, encontré a Charly y Carlos en el salón, pero ni rastro de Abram. Supuse que se había largado. Había oído la puerta mientras me vestía, pero pensé que sería Raúl viniendo o algo.

―¿Nos vamos? ―pregunté a Carlos.

Me ajusté la mochila con la cámara en el hombro, tratando de no darle importancia a lo que había pasado un momento antes.

―¿Quieres hablar o algo, Sara? ―me preguntó mi hermano con precaución.

―¿De qué?

―De lo que sea que haya pasado con Abram…

―¿Por qué no lo hablas con él? Es quien no sabe aclarar lo que siente, yo estoy muy bien. ¿Podemos irnos ya, Carlos? ―insistí.

―Claro ―respondió, poniéndose de pie y chocando la mano con mi hermano como despedida.

Ni Carlos ni yo hablamos mientras bajábamos a la calle y nos subíamos en su coche, que estaba un poco más allá aparcado. Esperó hasta arrancar para abrir la boca. Yo hubiera preferido ir en silencio.

―¿Puedo decirte algo? ―me preguntó.

―¿Es de Abram?

―Sí.

―Pues entonces no. A no ser que quieras explicarme a qué te referías cuando dijiste que Abram le estaba haciendo esto a mi hermano otra vez… A Abram le molestó cuando le dije que lo habías dicho, pero no quiso explicármelo.

―Olvídalo, Sara, no tiene nada que ver, y no tenía que haberlo dicho.

―Vale, pues ahórrate los consejos. No quiero ser borde, pero estoy harta de que todo el mundo se crea con derecho a meterse entre nosotros. Charly dando puñetazos, tú con eso, su hermana con sus gilipolleces… Bah, el propio Abram es nuestro peor enemigo. No quiero hablar más de él, solo olvidarlo.

―Está bien, llevas razón, perdona. Solo nos metemos porque queremos cuidarte, ¿lo sabes? Pero no tenemos ningún derecho a hacerlo, lo siento.

―No pasa nada… ―murmuré.

No hablamos mucho más, me comentó alguna cosa del gimnasio y las fotos y yo volví a emocionarme por el trabajo. Que le diesen a Abram, aún me quedaba algo, ¿no? Cogí aire antes de entrar. El gimnasio estaba dentro de un centro comercial algo apartado de casa. Me pregunté por qué Carlos se habría buscado un gimnasio tan lejos, pero no se lo cuestioné a él. La intriga me duró tres segundos, me daba un poco igual.

Al llegar me presentó a la recepcionista, una rubia musculosa con la piel muy bronceada (de una forma que parecía antinatural) y que se llamaba Dulce. Viéndola parecía un nombre muy sarcástico, pero resultó ser majísima. Cuando Carlos le dijo que había quedado con un tal Óscar para las fotos nos abrió el mostrador para que pudiéramos pasar, sin tarjeta para abrir el torno, y nos trató muy bien todo el rato, hasta que llegó el chico al que esperábamos.

El tal Óscar era el encargado o algo parecido y parecía tan simpático y rubio como la recepcionista. Era algo mayor, quizá en torno a los treinta y cinco, y llevaba una camiseta de tirantes apretada a todos y cada uno de los músculos habidos y por haber en el cuerpo humano. Es posible que babease un poco. No es que me gustase ni nada, pero a nadie amarga un dulce y yo no había visto ese despliegue de músculos en vivo jamás. Ni siquiera Carlos los tenía así de marcados.

En cualquier caso, me explicó las fotos que querían y nos pusimos a ello enseguida. Estuvimos una media hora por las máquinas, que estaban ocupadas en su mayoría. Carlos acabó yéndose a entrenar y yo le hice un par de fotos mientras lo hacía, que tomé nota mental de mandarle a Andrea, seguro que le gustaban…

Tras retratar todo el gimnasio y que Óscar quedase satisfecho, hicimos algo parecido con una clase de algún tipo de deporte de contacto que no reconocí. ¿Kárate? No tenía mucha idea, aunque fingí que me entusiasmaba cuando Óscar me preguntó. Luego hicimos fotos de señoras en bici, haciendo yoga y cosas así. La mayoría no dejaba de poner caras y sonrisas y me estropearon un poco las imágenes, menudo afán de protagonismo. Pero acabaron quedando bien.

―En media hora empieza la clase de aikido ―me dijo, cuando salimos de vuelta a la zona principal―. ¿Te importa quedarte para hacer algunas fotos también?

―Sin problema ―acepté enseguida.

Estaba encantada con aquello, parecía tan real, tan divertido y tan poco doloroso… Me hubiera quedado una semana entera a hacer fotos de ser necesario. Iba a aprovechar para cargar la cámara, aunque tenía otra batería guardada me pareció muy profesional sugerírselo, pero no pude abrir la boca antes de que una chica apareciese de la nada, me sujetase de la mano y tirase de mí.

―Eres la fotógrafa, ¿no? ―me preguntó.

Sin embargo, no me dio tiempo a responder antes de entrar en un aula y cerrar la puerta tras nosotras.

El sitio estaba desierto aún, tenía unas colchonetas azules extendidas por el suelo y un potro al fondo. Yo miré alrededor y luego a ella, parpadeando confusa. Era muy guapa, otra rubia (me planteé que fuese un negocio familiar y no andaba muy desencaminada), con el pelo recogido en una coleta, un top que apretaba su pecho grande, dejando a la vista su estómago, y unas mallas muy ajustadas hasta la pantorrilla.

―¿Trabajas aquí? ―pregunté confusa, por su secuestro y por la familiaridad con la que se había movido por el sitio.

―No… sí, bueno, no. A ver, trabajo ahí, no aquí, pero yo lo que quiero es trabajar aquí, no allí, ¿me explico?

―No ―reconocí, mirando alrededor de nuevo, parecía una broma de cámara oculta.

―Vale, perdona, es que estoy de los nervios. Necesito tu ayuda.

―¿Para qué? ―No me sentí menos confusa con su explicación.

―Solo tienes que hacer fotos, te lo prometo.

―Vale, si no me estoy negando, es que no entiendo nada. ―Me reí un poco, porque la situación era surrealista. Aunque todo con ella es un poco así.

―Perdona. Me llamo Jessica. ―Me tendió una mano que yo estreché enseguida.

―Sara.

―Encantada, Sara. ―Me dirigió una sonrisa muy bonita, era una chica muy guapa, alta y con músculos, aunque no tan exagerados como los de Dulce u Óscar―. Verás, el gimnasio es de mi padre y yo trabajo de entrenadora personal, pero lo odio. Soy cinturón negro de aikido y tengo un título para dar clases de ello, me merezco este trabajo. Pero mi padre considera que… Yo que sé, prefiere dárselo a todo el mundo salvo a mí. ¿Nunca te ha menospreciado tu propio padre? Duele un huevo.

―Sí, lo entiendo ―reconocí sincera y ligeramente dolida―. Mi padre tiene un taller y enseñó todo a mi hermano de coches desde que era un crío. Yo el año pasado le dije que quería dejar de estudiar y trabajar con él. Me sugirió que hiciera un curso de peluquería.

―¡Qué cabrón! ―le insultó con mala cara―. Mi padre les ha dado mi puesto a dos tíos ya. Y yo soy mejor que ellos… Si tú haces unas fotos en las que se note, no le quedará más remedio que aceptarlo. ¿Me ayudarás, Sara? Luego te deberé una y haré lo que quieras por ti, te lo juro.

Me lanzó una mirada de pena, con el labio inferior sobresaliendo y los ojos muy abiertos y algo aguados. Yo iba a ayudarla igual, pero aquel gesto acabó de convencerme.

―No necesito que hagas nada por mí ―me reí con suavidad―. Te ayudaré.

―Genial, vamos a hundir la vida a ese tío.

―¿Qué tío? ―pregunté confusa y boquiabierta―. Yo no he dicho nada de hundirle la vida a nadie. Has dicho que solo tendría que hacer fotos…

―Ya, bueno, es que tenemos que conseguir que echen al profesor nuevo… Yo eché al anterior ya, conseguí que unas clientas… Bueno, da igual. El tema es que este tío es un capullo. Tiene el ego por las nubes, hace cosas mal y no acepta que le corrijan, ni soporta perder.

―¿Y qué tiene eso que ver conmigo? No me está gustando mucho esta idea, ¿eh?

―Tranqui, mira, tú solo tienes que hacer fotos a la clase. Yo finjo ser una alumna. No sabe que trabajo aquí. Querrán fotos de demostración y yo saldré voluntaria, y si no, lo fuerzas, di que quieres a alguien sexi como yo, lo que sea ―me guiñó un ojo y yo solo pude parpadear confundida― y luego tienes que hacer que repitamos muchas veces la misma toma. Di que no queda bien, que se ha visto borroso…, como veas. Yo le tumbaré hasta que su ego se resienta. ¡Saldrá genial! Y si es un buen tío, le dará igual, así que tu conciencia puede estar tranquila.

―¿Estás segura de que trabajas aquí? ―dudé.

La idea de que o me estaba tomando el pelo o se había escapado de un psiquiátrico empezaba a tomar fuerza en mi cabeza.

―Sí, sí, te lo juro. La verdad es que quiero derribar a ese capullo desde que le conocí. ¿Nunca has querido derribar a alguien?

Se me pasó Virginia por la cabeza en cuanto lo dijo, pero luego Abram la sustituyó. Anda que no me quedaría a gusto si pudiera darle una patada en el culo para que dejase de decir gilipolleces.

―Todos los días.

―¿El tío cachas del boxeo es tu novio? ―me preguntó entonces, aunque no sé ni por qué se le ocurrió de golpe.

―¿Carlos? Qué va, es un amigo de mi hermano.

Como Abram, vaya excusa más mala.

―Ah, bueno, yo intenté ligarme a todos los amigos de mi hermano Óscar, pero no funcionó.

Se encogió de hombros con simpleza. A mí me aclaró sin querer el motivo por el que se parecía tanto al hombre.

―Pues mejor para ti, a mí me funcionó con otro y ha sido una mierda ―le dije con amargura.

―Quiero los detalles ―aseguró, haciéndome reír un poco―. Es una fantasía que no cumpliré, pero puedo vivirla a través de ti.

Pero no pude contarle nada, aunque tampoco estoy segura de que fuera a ponerme a contarle confidencias a una desconocida, porque la puerta se abrió y empezó a entrar gente. Debía empezar la clase.

Me centré en tocar los ajustes de la cámara para asegurarme de que todo estaba bien mientras todo el mundo llegaba y se colocaba en sus puestos. Óscar volvió a entrar en la sala y miró a su hermana con desconfianza. Yo no pude evitar dirigir la vista hacia ella también, tenía una sonrisa de lo más inocente en la cara. El profesor llegó poco después. No me pareció nada del otro mundo, un tío normal, ni siquiera demasiado musculoso. Yo hice unas fotos como me indicó Óscar, siguiendo el esquema de las clases anteriores, mientras él explicaba.

Luego puso a todo el mundo por parejas, y se dedicó a pasear entre ellos para corregir el movimiento mientras yo hacía fotos.

―Con eso ya vale ―me dijo Óscar.

―¿Te importa que haga alguna más? Creo que pueden quedar bien con la clase más avanzada ―le pedí, con toda la inocencia que pude.

Jessica me miraba con los ojos muy abiertos y no quise dejarla tirada. ¿Por qué me importaba lo más mínimo los problemas de una tía a la que acababa de conocer? Ni idea. Siempre será un misterio para mí, pero creo que conectamos de alguna manera.

―No, lo que quieras. Estaré fuera si necesitas algo.

―Gracias.

Me pareció que Jessica lo celebraba un poco cuando su hermano salió de la sala y me hizo un gesto para que hiciera algo. Yo resoplé, pero quizá después de la muerte del alma de las últimas semanas, aquello era emocionante. Después de todo, llevaba razón en que, si él era normal, no tenía por qué afectarle, ¿no?

―Perdona ―llamé al profesor, que me miró fatal―. ¿Te importa hacer una demostración con alguien para que pueda hacer alguna foto más?

―¿Te parece que soy un mono? ―replicó, el muy imbécil.

―Yo… No… ―No supe qué decir, pero Jessica salió en mi defensa, más o menos.

―Es un cobarde, no hace nada personalmente, yo puedo hacer la demostración, si quieres… Quedará mejor, de todas formas, si lo hago yo.

―Claro, ponte en el centro ―sugerí, mirando de reojo al profesor.

―Como si supieras hacerlo… ―se burló el hombre, colocándose con Jessica en el centro, picado sin duda.

Yo sonreí a Jessica, que parecía emocionada. Él empezó a explicar el movimiento que iban a hacer. En resumen, usaría el peso de Jessica para derribarla e inmovilizarla. Ella estiró un poco y luego lanzó un puñetazo hacia el profesor, como él le pidió.

Sin embargo, cuando él la sujetó el puño para derribarla, ella dio un salto en parado, sujetándose a su vez de él, y enganchó sus muslos en torno al cuello del profesor. Ambos cayeron al suelo.

No hice ni una foto porque solo pude mirar boquiabierta como Jessica mantenía al profesor inmovilizado en el suelo, con las piernas alrededor del cuello, mientras él se ponía muy rojo. El profesor dio dos golpes en el suelo, rindiéndose, y yo aproveché para hacer varias fotos.

―Perdón, eso es krav magá, no aikido… ―se disculpó Jessica―. Me ha salido solo. ¿Repetimos?

Y repitieron. Hasta cinco veces. Jessica le inmovilizó y derribó de una forma diferente cada una de esas cinco veces. Y logré hacer fotos de todas ellas. Fue impresionante, aunque al profesor no debió parecerle igual.

Luego dije que me había quedado sin batería y que teníamos que repetir varias tomas y cambié esta para disimular. La última vez, cuando ella le tenía derribado en el suelo con el brazo retorcido hacia atrás, él se soltó de alguna forma. Más tarde supe que Jessica le había aflojado el agarre para ver qué hacía. En ese momento, me impresionó como al resto ver que él se liberaba, y se lanzaba sobre ella para placarla como si fuera rugby. Acabaron en el suelo, con él encima.

El profesor trató de darle un puñetazo en la cara a Jessica, pero esta se apartó lo justo y el puño impactó en el suelo. El profesor gritó muy fuerte y me pareció que el ángulo en el que quedó su muñeca no fue el natural. Se habían salido de la colchoneta con la pelea y acabó golpeando el suelo duro.

Óscar llegó entonces, y miró con un gesto de reprobación absoluto a Jessica, antes de correr hasta el profesor que se retorcía en el suelo. La rubia se acercó a mí.

―Gracias ―murmuró, aunque no sonrió esta vez, de hecho, hizo un gesto disconforme, como si no hubiera esperado esa reacción―. Te debo una, pídeme lo que quieras.

―No es necesario, de verdad.

―¿Puedo invitarte a un helado, al menos? ―me ofreció, mirándome un momento.

―Acabo de salir de una relación muy tortuosa ―le dije bromista.

―Genial, me encantan las historias complicadas, así me la cuentas. ¿Por favor?

―Está bien ―cedí.

Supe en ese instante que, si me seguía pidiendo cosas con esa cara, no podría negarme. ¿Cómo lo hacía?

28.- Jessica me salva la vida (o algo menos dramático)

El helado con Jessica se convirtió en dos helados, un batido, una hamburguesa, patatas fritas, tres refrescos y regresar a casa un miércoles a la una de la mañana. Entré con precaución, pero los ronquidos de mi padre me hicieron pensar que nadie se había alarmado demasiado por mi desaparición. Jessica se empeñó en acompañarme a casa en taxi, así que había llegado bien y sin problema.

Dejé la mochila en mi habitación con cuidado, porque aún llevaba la cámara en ella, y me acerqué al salón, de dónde venía el ruido de la televisión. Temí que mi madre estuviera despierta y que fuera a matarme, pero roncaba en el sofá con los restos de una copa de vino sobre la mesa.

Me incliné a su lado y toqué su cara con suavidad, para despertarla, y que se fuera a la cama antes de romperse la espalda o algo.

―¿Qué pasa? ―me preguntó sobresaltada―. ¿Llegas ahora?

―No, no. He llegado hace dos horas, pero me he puesto con el ordenador y se me ha ido el santo al cielo ―mentí―. ¿Por qué no te vas a la cama?

―¡Sara no me mientas que me he dormido hace cinco minutos! ―me gritó, levantándose de golpe.

Yo me caí de culo por el sobresalto. ¿por qué tenía que gritarme? Me lo había pasado bien hablando con Jessica. Nos habíamos contado nuestras vidas, llorado nuestras penas y reído mucho. No me reía desde lo de Abram y me sentí bien por primera vez en mucho tiempo.

―Estaba trabajando haciendo unas fotos, me han pagado ―le dije, poniéndome de pie.

―¿Qué fotos ni qué nada? ―preguntó, poniéndose de pie del todo―. Eres una cría, no tienes que trabajar, tienes que estar en casa a las nueve.

―¡¿A las nueve?! ―pregunté con un grito―. Ni que fuera un bebé…

―¡Es lo que eres! ―aseguró―. ¡No puedes estar por ahí con chicos hasta las tantas!

―¡No estaba con ningún chico! ¡Estaba trabajando!

―No me grites, Sara ―me dijo, con los dientes apretados.

―Tú me has gritado primero ―aseguré desanimada―. No estaba haciendo nada malo…

―Eso me da igual. A partir de ahora tienes que estar en casa a las nueve, y como vuelvas a hacer esto, te castigo sin salir un mes.

―Claro. Y tres años ―me burlé―. ¡No voy a volver a las nueve! No salgo nunca, no bebo, no me drogo, no hago nada malo… ¿Por qué tengo que estar aquí a las nueve? Ni siquiera salgo tan a menudo y no parecías muy preocupada por mí mientras roncabas en el sofá.

―¡Tienes que volver a las nueve porque lo digo yo! ¿Qué te parece? Y ahora es a las ocho, por discutírmelo.

―Si quieres no salgo… Dejaré de ir a clase también ―me burlé, antes de darme la vuelta para irme a mi habitación.

Ni siquiera entendía qué había pasado, con lo feliz que había llegado yo. Mi madre me gritó que no le diera la espalda, o algo parecido, pero la ignoré. Me encerré en mi habitación dando un portazo y me dejé caer en la cama, con las lágrimas goteándome por las sienes. ¡No era justo! Para una vez que salía con alguien que me caía bien, y que no era amiga de mi hermano… ¿Por qué tenía que tratarme todo el mundo como si fuera un bebé?

Unos golpes en la puerta me hicieron levantarme furiosa, pensando que mi madre quería seguir gritándome. Sin embargo, al abrir de golpe me encontré a Charly delante. Estaba despeinado y no llevaba camiseta, debíamos haberle despertado. Me pareció oír a mi padre de fondo, supuse que todo el bloque sabía ya que tenía que volver a casa a las nueve. O las ocho, lo que fuera.

―Ahora no, Charly ―le pedí llorosa.

Me di la vuelta y empujé la puerta a mi espalda, pero no me preocupé por cerrar de verdad, antes de volver a tirarme a la cama. Charly entró a la habitación y se sentó a mi lado en la cama.

―¿Quieres hablar, enana?

―¿De Abram? No.

―¿Dónde has estado?

―¿Y tú? ―repliqué desanimada.

―Aquí, en casa. ¿Y tú? ―insistió, haciéndome sonreír un poco entre las lágrimas―. Carlos me ha dicho que te has ido con una chica del gimnasio.

―Sí. He cenado con ella. ¿Pasa algo?

―No, me alegro mucho que salgas con gente que no sea Abram ―aseguró, con falsa seriedad, haciéndome reír un poco de nuevo―. No hagas caso a tu madre, está loca. ¿Lo sabes?

―Sí… ¿Cómo está Abram? ―le pregunté con un puchero.

Vale, soy masoquista perdida, denúnciame si quieres, pero yo necesitaba saber que estaba bien. Encima, cuando le conté a Jessica toda mi relación con el chico, se había puesto de parte de él, de alguna manera. Según ella estaba de mi lado, pero le parecía encantador su sacrificio o algo así. Quizá porque me era imposible no hablar de él con todo el amor que sentía y lo contagiaba de alguna manera.

―Que le jodan a Abram ―aseguró mi hermano con vehemencia, tumbándose a mi lado en la cama―. ¿Qué te ha pasado en la barbilla?

―Nada que importe, de verdad, es un arañazo ―musité, pero me aovillé contra él―. ¿Crees que está triste?

―¿Abram? Como un puto alma en pena. ¿Eso te satisface o deprime?

―Las dos cosas, creo. Me dejó él, no es justo que esté pasándolo mal.

―Tampoco es justo que tú lo pases mal.

―¿Por qué has dejado a Saray? ―pregunté en un murmullo.

―Quiero muchísimo a Saray, enana, pero no de esa forma… Pensé que sería más doloroso seguir forzándonos a algo cuando no iría a más.

―La quieres muchísimo, te gusta salir con ella, acostaros, pero ¿no es suficiente para ti? ―pregunté, con genuina curiosidad.

―Saray es mi mejor amiga y me gusta acostarme con ella, pero no la amo. Ni siquiera sé explicarlo, solo es un sentimiento. Se tiene o no.

―¿Amabas a Silvia?

―Sí.

―¿Crees que eso le pasa a Abram también? ¿Que no me quiere lo suficiente?

Charly suspiró y tiró de mí para darme un abrazo. Yo me dejé abrazar mucho rato. Me pareció que no quería hacerme daño diciéndome que Abram no me amaba. Pero, por un lado, prefería que lo hiciese. Al menos era una explicación a su comportamiento y una lógica, además. ¿Cómo iba a amarme? Pues eso. Mi hermano depositó un beso muy suave en mi pelo y luego habló.

―Odio a Abram, ¿vale? Lo último que me apetece es defenderle.

―Suéltalo ya, Charly.

―Creo que Abram te quiere con locura, Sara… Pero que no sabe cómo hacerlo bien. Aunque te parezca mentira, Abram también tiene sus complejos, como todos. Cree que te hará daño, y no soporta esa idea.

Me lo planteé un poco. Yo me sentía poca cosa para él desde que le conocía, claro, pero dudaba que alguien como Abram pudiera sentirse igual de inferior. Quizá era injusto con él, todos tenemos derecho a sentir cosas negativas. Sin embargo, no me valía de excusa. Yo me había esforzado aun sintiéndome así…

―No son complejos, es que es un cobarde. Prefiere rendirse una y otra vez que luchar por lo nuestro.

Charly se rio entre dientes y me dio un beso en el pelo de nuevo. Yo me acurruqué más contra él y cerré los ojos.

―Quizá sea eso, enana.

―Me hace más daño así del que me evita…

―Lo sé. Es un imbécil. Pero le entiendo, y creo que en parte lleva razón. Será peor para ti cuanto más tiempo pases con él… Si va a ser un cobarde toda su vida, mejor que te aleje de él cuanto antes.

No pude evitar un gesto amargo, pero no quería seguir hablando de Abram, dolía demasiado. Sin embargo, mi hermano dio en el clavo con algo. Si Abram iba a dejarme y volver conmigo eternamente, prefería esa distancia. Dolía menos que hacerme esperanzas para volver a estrellarme una y otra vez.

―Hoy he hecho una amiga, creo ―le dije, después de bostezar―. Me ha gustado conocer a alguien por mí misma.

―Me alegro, Sara.

―Te quiero, Charly. Tú no me dejes nunca ―le pedí con suavidad.

―Jamás, enana.

Si pasó algo después de eso, yo no me enteré. Cuando me desperté a la mañana siguiente estaba sola en la cama y sin mensaje de buenos días de Abram, como la última semana y pico.

Al salir me encontré a mis padres discutiendo, al parecer mi padre se iba a uno de los talleres fuera de la Madrid una semana. Mi madre estaba preocupada porque, según ella, yo estaba incontrolable. ¡Por un día que llegué tarde!

Así que me fui de casa sin desayunar ni despedirme. El día en clase fue raro, muy raro. Zaida se pasó la mañana hablándome de un chico que había conocido y que no podía importarme menos en ese momento.

Yo tenía mis propios dramas, como Virginia lanzándome trocitos de tiza, aprovechando que yo llevaba una sudadera negra. Fingí entusiasmo por Zaida mientras contaba los minutos para correr a esconderme en casa, de nuevo.

Cuando la sirena sonó, dando fin a las clases del día, suspiré aliviada. Solo quedaban un par de semanas más de clase y estaba deseando acabar y largarme de allí para siempre. No estaba segura de lo que haría cuando acabase el verano, pero tenía poca, o ninguna, gana de seguir estudiando. Me sacaría el graduado y luego haría lo que fuese por no volver a ver a Virginia jamás.

Y, como si supiera que iba pensando en perderla de vista, me la encontré de frente al salir del edificio. Estoy segura de que consideraba de que me debía una, o varias, por el puñetazo que le había dado el mes anterior. No se iba a quedar a gusto hasta que me zurrase de verdad. Y yo podía aguantar los insultos y los lanzamientos de objetos, pero no me apetecía nada que fuera a hacerme daño de verdad.

―He pensado que, si tu novio te ha dejado, podías darme su número ―me dijo.

La ignoré, o lo intenté, porque tiró de mi brazo y me hizo girarme hacia ella cuando trataba de pasar de largo.

―Paso ―le dije, por si no había entendido mi sutil intento de largarme.

―Pero no llores, bebé ―se burló, aunque yo no estaba haciendo nada―. Seguro que te ha dejado por mojigata… O por patética.

―¿Quieres que te dé otro puñetazo? ―pregunté, soltándome de ella con brusquedad.

Tenía la mente más despejada que la última vez que le había dado, y era muy consciente de que ir dando golpes a la gente estaba mal. Por mucho que se lo mereciesen, como ella.

―¿Sin tu novio para defenderte? ¿Por qué no lo intentas, bebé?

―Paso ―repetí.

Traté de irme, pero me hizo la zancadilla y me fui de cara al suelo. Apoyé las manos antes de comerme los adoquines, aunque el dolor me recorrió las palmas. Luego todo pasó muy rápido, y raro.

Apenas me estaba moviendo para ponerme de pie, cuando vi a Virginia de rodillas a mi lado. Un instante después su cara estaba contra el suelo. Tardé en ver la postura antinatural de su brazo, retorcido y extendido hacia atrás. Y, más allá, Jessica la sujetaba sin problemas.

―¿Por qué no te disculpas? ―le dijo a Virginia.

―Dios, Jessica, suéltala ―ordené, poniéndome de pie con dificultad por el peso de la mochila.

―Cuando se disculpe…

―No. Déjala.

Me metí entre ellas e hice que Jessica la soltase, tirando de su brazo. Virginia lloriqueaba un poco y se quedó de rodillas en el suelo cuando la rubia la soltó con un insulto. Yo tiré de su mano para sacarla del instituto lo más rápido posible. Había un par de capullos grabando. Lo que faltaba.

―¿Qué haces aquí? ―pregunté, cuando nos alejamos suficiente del instituto.

―Ayer me quedé preocupada, no sé. Tenías esa herida en la cara, primero pensé que te zurraba tu novio el boxeador, pero cuando me contaste de esa puta que iba contigo a clase, até cabos. Pensé que podía venir a ver qué pasaba.

―¿Por qué? ―Paré en medio de la calle para mirarla boquiabierta.

―Porque me caes bien y tú me ayudaste a mí. No sé. No le he dado vueltas, solo me apetecía ―explicó―. ¿Te molesta?

―No, solo… No estoy acostumbrada a que la gente haga cosas por mí ―expliqué sincera.

―Pues vete acostumbrado. Yo no soy muy de grandes gestos, pero no me gustan las injusticias. Y he preparado una tarde de chicas. Que tampoco soy mucho de eso, pero he pedido refuerzos. Iremos de compras y a zampar como cerdas… No sé, lo que se les ocurra a estas locas.

―¿Qué locas, Jessica? ―pregunté con una risa.

―Vega, Leire y Mel, son mis amigas, te caerán bien. Y se les da mejor lo de las rupturas que a mí. Tendremos una tarde catártica, de llorar, ver pelis deprimentes y comer helado de cubo. Hoy dejaremos que todo el dolor salga y nos arrase la pena. A partir de mañana se acabaron las lágrimas. Entrenarás conmigo, voy a enseñarte aikido, y la próxima vez que un tío o una puta del instituto te molesten, les podrás partir la cara. Es muy satisfactorio, ya verás.

―¿No es ilegal? ―dudé―. Eres como un arma mortal y has pegado a una menor.

―Bah, eso es solo si te chivas de que soy cinturón negro. En serio, tenemos que darnos prisa, que Mel no soporta no ser la última en llegar ―bromeó, tirando de mi mano de nuevo.

Me dejé llevar con una risa. Sonaba tan bien que ni siquiera me atreví a recordar que estaba castigada. De hecho, ni se me pasó por la cabeza mi madre. Cuando subí a dejar la mochila y coger dinero no estaba en casa, así que no le di más importancia.

Jessica me esperaba abajo y nos fuimos dando un paseo hasta la hamburguesería dónde había quedado con sus amigas, que no estaba muy cerca. Era un sitio de verdad, de los que ponen comida casera y una señora te saluda con una sonrisa, no una cadena de restaurantes. Aun así, se me pasó por la cabeza mi desvirgamiento en un Burger y, durante un segundo, casi me vine abajo otra vez.

Fue como si Jess lo presintiera o algo, porque me pasó un brazo sobre los hombros y me señaló una mesa fuera, en la terraza. Hacía calorcito, pero se había hecho algo tarde para comer, y la mayoría de la gente estaba dentro aprovechando el aire acondicionado. Sus amigas estaban fuera, bajo una sombrilla enorme.

―Has llegado más tarde que Mel, eres la purria ―aseguró una de ellas cuando nos acercamos.

―Ha sido culpa de Sara ―replicó la muy traidora.

Yo solo pude mirarla boquiabierta mientras repartía besos.

Una de las chicas se acercó a mí, la que parecía más normal y más tranquila de ellas. No me preguntes cómo, pero la detecté enseguida. Quizá porque entre las otras tres se estaban dando azotes y gritándose cosas que no entendí, pero que me parecieron acusaciones ancestrales.

―Yo soy Leire, Sara ―se presentó, y me pareció que Jess ya les había hablado de mí.

―Encantada ―le dije, dándole dos besos.

Era una chica normal, podría ir al instituto conmigo, aunque Jess me había comentado que ellas iban juntas desde el cole, así que debían sacarme unos pocos años todas, al menos siete u ocho. Sin embargo, Leire hubiera pasado por mi edad sin problema, y la camiseta de Harry Styles, que llevaba con orgullo, no hacía justicia a su edad. Tampoco las dos trenzas de pelo castaño ayudaban, ni que fuera la única que no iba maquillada. Eso sí, Leire podría transformarse en su alter ego zorrón (no lo digo yo, me lo dijo Jessica), en cuanto quisiera.

―Supongo que tú eres la nueva ―me dijo otra entonces.

―Como seas mala te doy con el látigo, Vega ―la regañó Jess.

La chica seguía sentada en la silla. Era guapa, de un modo especial, con la piel bronceada por el sol, el pelo teñido de color mostaza y las puntas rosas. Tenía algo llamativo, quizá no era muy atractiva, pero algo en ella resultaba muy atrayente. Quizá era el maquillaje, con los ojos oscuros perfilados de negro intenso, o sus labios pintados de morado, que llamaban la atención.

―No iba a ser mala, iba a decir que me gusta. ―Me guiñó un ojo, y yo me sonrojé un poco.

―No te dejes apabullar por ella, solo sale con tías los martes y jueves ―bromeó la última chica.

―Hoy es jueves ―señalé, sin tomármelas en serio del todo.

―Ups. Entonces siéntate aquí a mi lado ―bromeó―. Yo soy Melody, pero puedes llamarme Mel, Sara.

No era muy alta, pero era, sin ninguna duda, una de las chicas más guapas que había visto en mi vida. Quizá podía competir con Saray, pero era lo opuesto a ella, así que era imposible de decir. Melody era negra, con el pelo rizado, largo, y una cara de ensueño que me dio un poco de envidia. En cualquier caso, parecía tener una seguridad en sí misma apabullante, se sentó tras darme un par de besos y me señaló la silla de su lado.

Me quedé entre Leire y Mel, con Jessica y Vega enfrente. Era la única que no me había dado besos, y me pareció un poco fría y distante al principio, pero luego se mostró tan simpática y abierta como las demás.

―¿Cuál es el plan? ―preguntó Jess, después de que todas pedimos hamburguesas y refrescos.

―Quitarte esa ropa de ciclista ―se metió Vega con ella.

Mel alzó la mano e hicieron como que chocaban sin moverse mucho del sitio.

―Ja-ja. Yo decía con Sara…

―Vamos a hacer El fantabuloso decálogo de rupturas de la increíble Melody. ―Lo dijo la propia Mel, con una pompa y salero que estuvieron a punto de hacerme reír. Aunque me contuve por si hablaba en serio y le sentaba mal.

―No, no, eso no ―pidió Jess.

Juraría que empalideció.

―¿Qué pasa con eso? ―pregunté con el ceño fruncido.

Si algo preocupaba a Jess… Bueno, a mí me daban ganas de correr en otra dirección. Y eso que no la conocía apenas, pero sí lo suficiente como para saber que era valiente y bastante pasota.

―Cuando acabe la noche te habrás olvidado de ese Jaime ―aseguró Vega.

―Abram ―la corregí casi por inercia.

―Lo que sea. Habrá un Jaime entonces ―bromeó Mel―. Haznos caso, peque, El fantabuloso decálogo de rupturas de la increíble Melody y como nueva.

Y, aunque me dio un poco de miedo, asentí, tragué saliva con dificultad y sonreí.

―La he liado… ―murmuró Jess.

29.- El fantabuloso decálogo de rupturas de la increíble Melody

Comimos las cinco juntas, sin hablar más de ese decálogo de Mel, y me adoptaron como si fuera una más del grupo. Por primera vez, sentí que encajaba de alguna manera. No fue como entre los amigos de mi hermano, no estaba espiando a otra gente viviendo su vida. Yo era parte de ello.

No me malinterpretes, quiero muchísimo a Andrea y Saray, pero no era mi lugar del todo. Solo eso. No es que no quisiera estar con ellas, lo seguiría estando. Pero en ese grupo encajé de verdad, y eso es precioso.

Mientras charlábamos y nos zampábamos un helado de postre enorme y compartido, la curiosidad venció la batalla.

―¿De qué va ese decálogo? No aguanto más la intriga.

―Pues son diez reglas ―bromeó Mel.

―Eso es cualquier decálogo ―replicó Jessica―. Venga, suelta al menos el uno.

―¿Tú tampoco lo sabes? ―cuestioné sorprendida.

―No del todo. Paso de ellas cuando salen de fiesta, y nunca lo he necesitado.

―La zorra de Jessica es una frígida ―aseguró Vega.

Por el respingo que dio mi amiga me pareció que le metió mano bajo la mesa.

―No soy una frígida, gracias ―dijo Jess, pero no parecía ni un poco ofendida―. Es que no siento eso… Un rato sí, a veces me pica y me rasco con alguien. Últimamente con Oliver, pero no hablemos de mí. No he hecho ese decálogo, pero las he visto volver, y no pasa nada bueno ahí, Sara. Si quieres huir yo las inmovilizo. Estoy segura de que puedo con las tres.

―Vale, primera regla, cambiarte el peinado. Fácil, ¿no? ―me dijo Mel, cuando yo la estaba mirando con desconfianza―. No vamos a hacerte nada malo, fíate. El objetivo es que te lo pases bien y te olvides de Jaime.

―Abram.

―Que no, que dejes de llamarle por su nombre, así es más fácil ―se rio Vega.

Yo agité la cabeza, pero acepté realizar su decálogo. Mel dijo muy seria que había que cumplirlo entero o no me hablaría jamás. Luego me susurró que podía rajarme cuando quisiera y no pasaba nada.

Estaban como cabras, pero no parecían peligrosas. Así que…

―Según un estudio de la universidad del chocho de Mel, cambiar de look te hará olvidar a tu amado, porque te querrás más a ti que a él ―explicó Leire, perdiendo las formas que había conservado hasta entonces, aunque me hizo soltar una carcajada.

Me pareció que ella sería la que más veces habría completado el increíble decálogo de rupturas de Melody por algún motivo. Tenía pinta de ser enamoradiza.

Fuimos al centro comercial donde estaba el gimnasio de Jess, porque estaba muy cerca de dónde habíamos comido y dejé que eligieran peinado por mí, sin discusión. Eso sí, con la condición de que no fuera nada raro. No se pasaron de la raya, se limitaron a un corte sobre los hombros y hacer que me lo rizasen un poco. El peinado seguro que no duraba más de unas horas, porque tenía el pelo lacio hasta un extremo insoportable.

―La segunda regla es la ropa ―me dijo Mel, revolviéndome el renovado pelo corto con la mano y una sonrisa satisfecha.

El segundo punto consistía en comprarse un vestido de zorrona y unos tacones enormes (palabras textuales de Mel). Recorrimos las tiendas hasta dar con ropa demasiado escasa para las cinco y nos cambiamos en los baños del centro comercial.

―Esto es ridículo ―le dije a Jessica, que me dio la razón por lo bajini.

―Pero ¿te sientes mejor?

―Sí ―reconocí con una carcajada.

―Entonces vale la pena. A mí siempre me rescatan de la tristeza.

Mel apareció entonces entre nosotras y se empeñó en maquillarme con ayuda de Vega. Yo me dejé hacer. Estaba tan acostumbrada a que jugasen conmigo a las muñequitas que tampoco me pilló por sorpresa.

―¡Tercera regla! ―celebró Mel cuando acabaron.

Dio saltitos sobre sus plataformas de veinte centímetros. Tenía una confianza en sí misma exagerada, y ni el vestido diminuto ni los taconazos hicieron que dudase de su plan.

―¿Cuál es la tercera regla? ―pregunté temerosa.

―¡Charlar con desconocidos! ¡El punto es conseguir al menos un número de teléfono! Eso siempre sube el ego. Porque no eres tú la que falla, el producto es perfecto. La culpa es del comprador. Siempre.

Resoplé, pero me dejé llevar por ella sin oponer ningún tipo de resistencia. Seguíamos dentro del centro comercial, pero Mel parecía ver sobre las cabezas de la gente como un ave de presa, y eso que no era muy alta, ni siquiera con los taconazos. Al final, señaló una cafetería interior que tenía todas las mesas ocupadas.

―El chico de rojo, ¿lo ves?

―¿Qué dices? ¡Está muy bueno! ―me quejé, tratando de huir. Estaba sentado con otros dos chicos y me morí de vergüenza solo de pensarlo.

―Consigue su número, Sara.

Me arreó un azote en el culo y creo que tocó piel. Tiré de la tela del vestido solo un poco, en un intento de taparme un poco más. Era palabra de honor y sentía que en cualquier momento se me verían las tetas, porque no me habían dejado ponerme sujetador. Además, la falda era una goma ajustada que me rodeaba justo por debajo de las nalgas. ¡Iba más desnuda que vestida!

Y me dio igual.

Miré a las chicas y eché a andar hacia ellos, procurando no caerme de los enormérrimos tacones. Pensé en ser sutil, pero acabé sentándome en la silla que tenían libre. Los tres dejaron de hablar y me miraron a la vez. El de rojo me dirigió una sonrisa. Yo me puse a juego con su camiseta.

―Lo siento ―les dije―. Mis amigas quieren vuestro número de teléfono y me han mandado a mí a pedíroslo.

Para mí era una verdad como un templo, que conste en acta. Ellos me miraron y se codearon entre sí. Yo me sonrojé aún más, si era posible.

―¿Esas son tus amigas? ―preguntó el de rojo, mirando a Mel, y no me extrañó, era preciosa.

―Sí. Son muy guapas. ¿Os interesa?

―Bueno, yo te lo doy a ti, y ya si eso quedamos todos ―me dijo él, con una sonrisa sexi.

―Claro, perfecto.

―Pero escríbeme, ¿eh? No te cortes.

―Descuida. ―Me reí un poco, mientras él le pedía boli y papel a la camarera.

Me apuntaron su número los tres, junto con sus nombres. Yo ni lo miré más de la cuenta, me despedí y volví con las locas. Mientras nos alejábamos juntas, incluso me atreví a mirar sobre mi hombro y despedirme de ellos con la mano.

―Ahora, Sara, ten en cuenta esta lección. ―Vega me quitó el papel en la mano y lo hizo pedacitos―. Nunca te quedes con el primer tío que veas después de una ruptura.

Se me escapó una carcajada. No pudo importarme menos que hiciera pedacitos el papel y acabase en una papelera. De todas formas, no iba a llamar a ninguno de ellos ni loca.

―¿Cuarta regla? ―pregunté lanzada.

―Quien controla la información, controla la ruptura ―me dijo Mel.

―¿Tienes a Jaime en las redes sociales? ―preguntó Vega.

De alguna forma acabé con ella a un lado y Mel al otro, haciéndose cargo de la situación.

―¿Podéis llamarle Abram? Si cada vez que habláis de él me acuerdo, de todas formas… ―me quejé―. Y es muy raro.

―Vaaale. Abram. ¿Redes sociales, peque? ¿Instagram?

―Eh… no. En Facebook, quizá. No sé. No creo que Abram tenga tampoco. No somos muy de redes sociales…

―¿Facebook? ¿Tienes quinientos años? ―se quejó Vega―. Facebook es para tener a la familia, Sara, no al tío que te quieres ligar.

―¿Cómo se apellida? ―me preguntó Leire.

―No lo sé ―reconocí. Y me sonrojé cuando ambas me miraron. ¿Cómo tenía que saber su apellido?―. Pero dudo que tenga nada de eso. Le tengo en WhatsApp… Aunque me he dejado el móvil en casa.

―Pfff… Tendrá que valer. Trae ―me dijo Mel, tirando de mi mano.

«Trae», resultó ser yo. No preguntes qué quería decir, pero me movió para colocarme contra una pared de cristal un poco más bonita que el resto del centro comercial (que tampoco era gran cosa). Sacó su móvil y me hizo un par de fotos.

―Agh, para, no voy a subir eso.

―Vale, espera.

Vega lo solucionó con más maestría. Nos colocamos todas juntas y nos sacó una docena de selfies, subiendo el brazo para mostrar escote y piernas. Es una máquina de las fotos sexis, y mira que yo soy buena con la cámara. Nos sentamos en una escalera entonces, para intercambiar números de teléfonos y fotos, y me metieron en sus grupos (a mí eso me valía como punto, que conste, me hizo muy feliz).

Como no tenía el móvil me libré de tener que hacer nada, pero me hicieron prometer que tan pronto llegase a casa cambiaría la foto de perfil. Hasta ese momento tenía una que había hecho muy artística de una calle vacía, pero no dudé en que obedecería (solo por el placer de tener una foto chula con amigas), aunque estaba segura de que Abram no miraba esas cosas.

―Regla cinco, los hombres no son los únicos que pueden perforarte ―me dijo Mel.

Vega soltó una carcajada que yo no entendí.

―Creo que eso no me va, ¿eh? ―bromeé un poco, algo perdida.

―No, tonta, mira. ―Vega me guio con un brazo sobre los hombros hasta la calle y paró justo delante de un sitio de tatuajes.

―Ni de coña.

―Vale con un piercing ―me dijo Mel, entrando conmigo al sitio.

―¿Tú quieres que mi madre me mate?

―¿En la oreja? ―insistió.

―Me matan y yo os mato. ¿Y Jessica?

La muy traidora se quedó fuera hablando como si nada con Leire, pero me saludó a través de la ventana. Yo resoplé, pero acepté. Me enseñaron imágenes para que eligiese, descojonándose las cabronas. Sugirieron uno en el clítoris, y Vega me enseñó el suyo sin importarle lo más mínimo que el tipo de los tatuajes estuviera mirándonos partiéndose de la risa también.

Al final elegí el mal menor y grité cada vez que el tipo me acercaba la aguja. Tardaron como media hora en conseguir que me lo hiciese, entre ataques de pánico y de risa. Nunca había sido sensible al dolor, pero ¡es que iban a matarme!

Y acabé con un piercing muy doloroso en una zona de la oreja que no sabía ni cómo se llamaba. En lo que a mí respecta, es el trocito que sirve para taparte los oídos cuando tu madre te grita, sin pringarte el dedo de cera.

―Para el siguiente punto necesitamos alcohol ―me dijo Mel, tirando de mi mano de nuevo cuando salimos después de pagar. El tío nos hizo un descuento por lo mucho que se había reído con nosotras, o eso dijo―. Porque el alcohol es mejor que tu ex.

Por un segundo se me pasó por la cabeza sugerir el bar de Eric, pero, en realidad, no quería encontrarme a Abram. Solo quería divertirme de verdad y olvidarle unas horas. Así que acepté ir a un bar que ellas conocían. Mel nos llevó a las cinco en su coche.

―Pero ¡si te has dejado! ―Jess se rio de mí, sujetándome la barbilla para verlo.

―Acabemos cuanto antes ―supliqué―. No voy a sobrevivir hasta la décima regla.

Que conste que no estaba de acuerdo con sus opiniones. El alcohol no era mejor que Abram ni de puta coña. Pero acepté sentarme en una mesa esquinada del bar al que fuimos. Mel y Vega volvieron con un centenar (al menos) de vasos de chupitos y una botella de ron (me habían dejado elegir el alcohol, son un encanto).

Juntaron otra mesa, para que cada una tuviéramos un lado entero y pusieron diez chupitos delante de cada una. Yo solo agité la cabeza.

―Esto es fácil, peque ―me dijo Mel, con tono dulce―. Es similar al «yo, nunca», pero de cosecha propia. Somos cinco y hay diez vasos, dos rondas. Por turnos cada una dice una cosa que puede darte un tío o el alcohol. Si la sensación bebiendo es mejor que con tu ex, bebes. Si al final tienes más vasos vacíos que alcohol, es que tu relación no era tan especial. ¿Qué te parece?

―Que estáis fatal. ―Se me escapó una carcajada, pero me preparé para jugar.

―Empiezo yo ―se ofreció Vega―. Y no vale pensar en Justin Bieber, Leire, tiene que ser con un tío que hayas follado.

―¡No estaba pensado en Justin! ―le gritó ella con fingido enfado, pero sus mejillas se tiñeron de un ligero color rojizo.

―¿Cuál de los dos os da más calorcito en el estómago? ―dijo Vega.

No pude evitar preguntarme en quién pesaba ella. Fuimos las dos únicas que no bebimos. Abram, los pocos momentos en los que me quería, me llenaba de calor siempre. Y el alcohol no conseguía hacerme sentir bien.

―Siempre está para nosotras ―se unió Mel enseguida.

Y las cinco bebimos. No pude evitar una mueca al tragarme el chupito entero, pero lo aparté un poco de mí.

―No necesita motivación para ponernos contentas ―bromeó Jess.

Y, aunque me pareció que hablaba de sexo, bebí. Abram no me hacía muy feliz últimamente en ningún aspecto y, de todas formas, me había rechazado, aunque fuera medio en broma, cuando le sugerí que volviéramos a acostarnos.

―Nunca te deja por una rubia discotequera ―dije, con amargura, bebiéndome el chupito―. Joder, ni por ser una cría. ―Me bebí el siguiente―. Aunque eso es trampa, ¿no? Tampoco debería beber que soy menor ―bromeé para que dejaran de mirarme con pena―. ¿Esas cuentan como las dos mías?

―Aceptamos barco ―bromeó Mel.

―No tienes que darle explicaciones sobre tu ropa ―se unió Leire.

―Ni sobre quién es ese otro tío que te llama.

―O de por qué pasas más tiempo con tus amigas que con él ―siguió Vega a Mel.

No sé qué pasó, pero de pronto no tenía chupitos delante. Melody me quitó cinco vasos y llenó los otros cinco hasta arriba antes de hablar.

―Paso siete. Cinco cosas de él que odias de verdad. Del amor al odio hay un paso, dalo cuanto antes.

―Que sea un cobarde ―dije, antes de beberme el primer chupito―. Que escuche a todo el mundo cuando habla de nosotros y nunca me crea a mí… ―Siguiente chupito―. Que me sonría y se me olvide el daño que me produce. ―Tragué y cerré un ojo, como si así fuera a pasar sin abrasarme la garganta―. Estar enamorada de él.

―No sigas bebiendo, Sara ―sugirió Jess, con tono preocupado.

―Me queda uno ―me quejé, alzando un dedo. Quería hacerlo. Podía hacerlo―. Que no me quiera lo suficiente por mucho que yo le quiera a él ―acabé.

Y con el último chupito también.

―Deberías darle una paliza ―aseguró Mel―. Pero se acabó la depresión. La mejor forma de ser feliz, es engañar a tu cerebro.

―¿Otra vez la universidad de tu chocho? ―bromeé, algo afectada por el alcohol.

―Ríete ―me dijo, antes de soltar una carcajada escandalosa y forzada.

Y, si alguien me pregunta negaré que es cierto, pero los siguientes quince minutos, las cinco, estuvimos descojonándonos a carcajadas por nada. Empecé forzando la risa, pero acabó siendo verdad. Quizá sí que se podía engañar al cerebro, después de todo.

O, tal vez, es que me salvaron un poquito de la depresión que me perseguía y de verdad fui feliz en ese momento. No llegué del modo más convencional al grupo y, quizá, no tenía derecho del todo a meterme en sus vidas, pero me acogieron y eso me hizo feliz.

―¡Venga, que ya lo tenemos, solo dos puntos más! ―celebró Leire, dando golpes en la mesa, mientras yo me secaba las lágrimas de la risa.

―¡Punto nueve! Bailar hasta que te duela. Porque si no sientes los pies, tampoco el corazón.

―Yo no bailo ―me negué del todo.

―Oh, sí, peque, tú bailas. Todas bailamos.

Mel y Vega se pusieron de pie a la vez y se refregaron entre ellas. Yo miré apurada a Jessica, que estaba partiéndose de risa aún. Creo que se quedó pillada en el punto ocho. Nos echaron tras el numerito de refriegue lésbico, por cierto. Y es que solo les faltaba comerse la boca de verdad, además del escándalo que estábamos montando, porque dimos golpes en las mesa para marcar el ritmo, y seguíamos asfixiadas entre carcajadas.

―No me extraña ni un poco, con el escándalo que estábamos montando ―me susurró Leire cuando llegamos fuera.

―¡No queríamos estar ahí dentro! ¡Algún día vendrás a mi discoteca y te echaré yo a ti, carcamal cerrado de mente! ―se quejaba Vega a gritos.

―¿Qué discoteca? ―pregunté desconcertada.

Mel sacó el móvil para buscar un sitio al que ir donde se pudiera bailar.

―La que voy a montar, algún día, cuando pueda. Ya verás. Será un reino de perversión… No me robes la idea ―bromeó. Luego me dio un beso muy ruidoso en la mejilla y me pasó un brazo sobre los hombros―. Antes no te he saludado. Es que Jess tiene un gusto muy cuestionable, y me daba miedo que no fueras guay ―bromeó―. Pero lo eres, zorrona.

Yo solo pude soltar una carcajada. Quizá las risas de antes habían hecho que nos subiera más rápido el alcohol. A saber. Mel dejó allí el coche, pero Leire se negó a caminar hasta la discoteca que estaba a diez minutos, así que cogimos un taxi. El tipo nos indicó que no podíamos subir todas y no sé qué le respondió Mel, pero me pareció que de pronto nos llevaría hasta gratis.

―Es una ninfa del amor ―bromeó Jess, que también iba bastante borracha de tanto chupito.

Y quince minutos después estábamos dentro de una discoteca. Me sorprendió que estuviera abierta, porque no sería ni la hora de cenar, pero no me quejé. Mel cumplió, consiguió que me dolieran los pies a morir, pero no me importó del todo.

Tampoco creo que lo que hiciéramos fuese bailar, pero nos refregamos entre nosotras, nos reímos, dejamos que se nos acercasen tíos, y puede que hubiera un poco de refrote con ellos también. Ya me daba igual todo, y eso que no bebimos más.

Cuando ya no podía más y estaba a punto de dejarme caer sobre la barra, aunque fuese, Vega apareció de algún lado y tiró de mi mano. Ni siquiera me enteré de que nos separábamos, pero me había quedado a solas con Jess.

Mel tenía a un tío bueno y cachas a su lado y le acariciaba el brazo con una sonrisa boba. Habían colocado juntas una serie de mesas de algo parecido a una zona VIP (pero en la que podía entrar cualquiera), y cuando llegué, agitó una botella delante de mi cara. Era de ron. El tipo cachas sonrió. Estaba buenísimo.

―Punto número diez: te presento a Jaime. Y vas a aprender anatomía con la lengua.

Jaime, aunque dudaba que se llamase así de verdad, se quitó la camiseta de manga corta y se la tiró a Mel a la cara, que se rio con ganas. Ella se acercó a su nueva conquista y le acarició los músculos con las uñas de porcelana. Parecía que se iban a poner a follar en cualquier momento. Y, seguro que era culpa de todo el porno de Saray, pero me puso un poco mirar ese ritual de apareamiento.

Jaime se tumbó entonces boca arriba sobre las mesas.

―Te toca beber, peque ―me dijo Mel, vertiendo alcohol sobre el ombligo del chico.

―¡No! ―me negué.

―Oh, sí, nena. Dale ―me pidió Jaime.

Y yo debía ir muy borracha, porque se me escapó una carcajada. Agité la cabeza y me acerqué algo idiotizada, apartándome mis nuevos mechones cortos de la cara. Miré a Mel, buscando la broma en su cara, pero parecía muy convencida de aquello. ¡Zorra loca!

¿Qué iba a hacer yo? Me había comprometido a cumplir el decálogo. Agaché la cabeza y sorbí.

Mel gritó emocionada en cuanto me aparté, llevándome el alcohol conmigo y volvió a llenarle el ombligo al tipo y subió por su pecho hasta darle en la boca.

―¿Eres feliz ya o necesitas chupar más músculo? ―me preguntó.

Y solo pude agitar la cabeza, tragarme el contenido del ombligo de Jaime y subir la lengua siguiendo el rastro que ella había trazado. Jaime me sujetó la cabeza con suavidad cuando llegué a su barbilla y me dio un beso muy húmedo que sabía a ron, aunque me aparté enseguida.

―¿Quieres más, Sara? ―preguntó Vega a mi lado, con una carcajada.

―El último ―acepté, mordiéndome el labio.

No es que hubiera sido una tortura, ni siquiera recordaba cuando me había divertido tanto por última vez. Besar al falso Jaime no me hizo sentir nada especial, ningún cosquilleo en el estómago. Pero tampoco es que fuese desagradable. Y ver que no me rechazaba con asco, ni salía corriendo, estaba bien. Muy bien.

Cuando llegué a mi casa, eran casi las dos de la mañana. Y puede que ni hubiéramos cenado y, además, fuera tambaleándome un poco. ¡Feliz jueves! Traté de no hacer ruido al abrir la cerradura. Supuse que mi madre estaría roncando en el sofá y mi padre no estaba, por lo que Charly tampoco. Él huía de casa cada vez que papá se iba, para no convertirse en el blanco de la ira de mi madre.

Sin embargo, cuando encendí la luz de mi dormitorio se me escapó un grito al ver a mi madre sentada en la silla de mi escritorio, a oscuras, la muy siniestra.

―¿Sabes qué hora es? Llevo horas llamándote. ¿Por qué vas vestida de puta?

Pensándolo ahora, supongo que en esta ocasión mi madre tenía un poquito de razón, pero muy poquito. Con lo de que iba de puta no, con lo de la hora. Quizá se había preocupado de verdad.

―Ah, me he dejado el móvil aquí, perdona.

―Sí, lo he notado. Estás castigada, Sara. Sin móvil, sin cámara, sin salir, sin tele, sin ordenador…

Busqué en mi escritorio, pero el portátil no estaba y la cámara que solía dejar en la mesilla tampoco. Me arrodillé para buscar el móvil en mi mochila, pero también lo había sacado de allí.

―¡¿Me has quitado mis cosas?! ―grité enfadada.

―¡No puedes tener cosas si no eres responsable, Sara!

Usó el mismo tono elevado que yo, pero la ignoré y fui a su habitación a buscarlas. Revisé su mesilla, el armario y la cajonera, pero no había ni rastro. ¡No era justo! Era mi móvil, mi portátil y mi cámara. ¿Qué derecho tenía ella a quitarme nada?

―¡Devuélvemelo!

―El mes que viene.

―¡Necesito el portátil para el instituto! Y la cámara me la regaló Charly y el móvil papá. ¡Tú no tienes derecho a quitármelo!

―¡Deja de gritar!

―¡Deja de gritar tú! ―grité más fuerte.

―Vete a la cama, Sara, no voy a cambiar de idea. Estás castigada un mes.

―¡No puedes castigarme! ¡Devuélveme mis cosas! No tienes derecho a quitarme nada…

―¡Soy tu madre!

―Eso dices tú… ―me burlé, por hacer daño, con las lágrimas recorriéndome la cara―. Dame la cámara al menos, no volveré a salir ―prometí.

―Vete a tu habitación.

―¡Dame la cámara, joder! ¡Fue un regalo de Charly, no tuyo! Tú solo me regalaste una paella quemada, que encima no sabes ni cocinar ―le eché en cara, furiosa.

Me soltó un bofetón que no vi venir y que me ardió en la mejilla con mucha intensidad. La impresión me cortó el llanto y fue ella la que se puso entonces a llorar, como si hubiera sido yo la que le pegase o algo parecido.

Mi madre no me había puesto la mano encima jamás y creo que también se vio superada por la situación. No es muy buena madre y verse enfrentada a una adolescente furiosa se le fue de las manos.

Yo reaccioné un minuto después y solo se me ocurrió salir corriendo de allí. Sin móvil, ni saber dónde estaba mi hermano, apenas pude pensar un lugar en el que refugiarme. Cogí un taxi a un par de calles de casa, eso sí, porque seguía con un vestido ridículo y enano.

Le di la dirección de Abram al taxista y rompí a llorar de nuevo.

30.- Mi refugio…, aunque no me quieran en él

Llamé al telefonillo temblorosa, pero me abrieron sin preguntar, pese a la hora que era. Mientras subía en el ascensor, fui haciéndome una lista mental de excusas que podía ponerle a Abram para justificar que fuera una buena idea que apareciera en su casa un jueves de madrugada, con un vestido ridículo y borracha. No se me ocurrió ni una buena.

Dudé delante del timbre, pero no sabía dónde más ir. No quería volver a casa. Pulsé una vez, y me sobresalté yo sola por el ruido chirriante. Oí gritos dentro de un par de personas, unos mandándose a otros a abrir, o eso me pareció. Yo estaba dándome la vuelta para largarme, convencida de que era una idea pésima, cuando la puerta se abrió con brusquedad.

El compañero de piso de Abram me miró de arriba abajo antes de dedicarme una sonrisa lasciva, lamiéndose el labio superior. Solo le había visto una vez, pero le reconocí, aunque no me pareció que él hiciera lo mismo conmigo.

―Hola, bonita. ¿Vienes a la fiesta? ―me preguntó.

―No… yo… ¿Está Abram?

Parpadeé como una idiota. ¿Qué fiesta tenían un jueves a las tres de la mañana? Encima estábamos a final de curso. Abram seguro que tenía que estudiar, o algo, ¿no? No pregunté nada, y el tipo se apartó y me dijo que «andaba por ahí». Dudé junto a la puerta y me pareció que perdía un poco la paciencia, así que acabé entrando.

De verdad tenían una fiesta montada, aunque no había mucha gente. Un grupo de unas diez personas en la cocina y otro similar en el salón. No me costó dar con Abram. Estaba tumbado en el suelo de este último, con un libro de medicina abierto sobre la cara. No tuve claro si estaba dormido o desesperado. No llevaba camiseta, solo un pantalón corto que le quedaba algo ancho y el collar que yo le había regalado. Cogí aire y no me atreví a decir nada. Su compañero de piso entró al salón y le dio una patadita en el pie.

―Ha venido tu novia, tío ―le dijo.

Abram se quitó el libro de la cara y me miró un momento eterno. Luego se levantó del suelo y tiró el libro a un lado sin ningún cuidado, para acercarse a mí.

―¿Qué haces aquí? ―preguntó con suavidad.

Me pareció que iba fumado o algo borracho.

―No te hablo ―aclaré, aunque se me llenaron los ojos de lágrimas ardientes―. Pero he discutido con mi madre y me ha quitado el móvil, y no sé dónde está Charly… ―Sorbí por la nariz, sin saber qué más decir.

Abram me sujetó la cara y me giró para verme la mejilla. Supuse que tenía la marca de la mano de mi madre entera, porque menudo bofetón me había arreado. Para colmo, seguía teniendo los arañazos de la barbilla, debía ir bonita.

―¿Te ha pegado?

―¿Tú sabes dónde está Charly? Me iré con él, pero no me parecía hora de llamar a casa de Carlos ni Raúl, por si están sus padres… ¿Puedes dejarme el móvil o algo?

Uno de los tipos de la cocina salió entonces y se plantó a nuestro lado, aunque estábamos en medio del pasillo. Me recorrió con la mirada y yo tiré de la escasa tela del vestido en un intento ridículo de taparme más de lo posible.

―¿Te apetece una cerveza? ―me dijo, con voz de colgado.

―¿Quieres que te parta la boca, imbécil? ―respondió Abram por mí.

No le dejó decir nada, tiró de mi mano y me llevó a su habitación. Cerró tras nosotros, y yo tragué saliva con dificultad.

En la lista de ideas de mierda, haber ido a buscar a Abram seguro que estaba la primera. Si hubiera sabido donde vivía Jessica, seguro que hubiese sido mejor opción. Sin embargo, en honor a la verdad, ni pensé en ella al decidir dónde ir.

―¿Por qué has discutido con tu madre, Sara? ―me preguntó, con tono más dulce y sosegado.

Yo me solté de él de golpe, porque seguía sujetándome de la mano, y le miré todo lo mal que pude. Que, teniendo en cuenta lo enamorada que estaba de él, no debía ser mucho.

―No te hablo ―le recordé, antes de que se me escapase un puchero―. Porque eres un cobarde.

―Sí que lo soy… ―murmuró.

―Charly dice que me quieres, pero que no sabes lidiar con tus sentimientos. Yo creo que eres un cobarde de mierda que prefiere escudarse en mentiras que hacerse cargo de nada.

Abram se giró hacia su armario y sacó una camiseta que me tendió. Yo no la cogí, porque solo quería llorar y que alguien me consolase. Vale, ya estaba llorando, pero el consuelo no llegó. Abram parecía tenso a mi lado, quizá enfadado.

―Duerme un rato, yo hablaré con Charly.

―Claro, no vayamos a tener una conversación de verdad… ―me burlé.

―Es que no quiero hablar más de ello, Sara ―me dijo, endureciendo el tono―. Te lo he dicho mil veces, no quiero tener nada contigo. Me gustas, pero no seremos más que amigos. Si no puedes entenderlo, yo no sé cómo explicártelo ya.

―Eres un gilipollas… ―le dije, tratando de marcharme de la habitación.

Él me rodeó con un brazo de la cadera y me mantuvo en el sitio.

―Lo soy, pero tú necesitas un sitio para dormir, así que quédate. Yo dormiré en el salón.

Me solté de él con brusquedad, pero llevaba razón en que no tenía dónde ir, y me daba miedo estar por la calle con esas pintas. Me senté en su cama, aunque la sensación fue dolorosa. ¡Allí nos habíamos acostado! ¡Allí había pensado que podía ser feliz con él!

―Ojalá pudiera odiarte ―le dije, cuando abrió la puerta para salir.

Abram se paró y me miró sobre el hombro un momento. Me pareció triste. ¡Y no era justo!

―Te iría mejor. ¿No te das cuenta de lo malo que soy para ti?

―Sí. Lo noto, pero no se puede elegir sobre el corazón, ¿no? ―susurré, desolada―. Ni siquiera mientras bebía chupitos del ombligo de un tío podía dejar de pensar en ti.

―¿Eso hacías? ―Se rio con suavidad, agitando la cabeza.

Sí que debía ir emporrado para que no le molestase.

Luego pensé que no le molestaba porque yo le daba igual.

―Ha sido una idea de mierda. ―Se me escapó una carcajada al acordarme del decálogo de rupturas―. ¿Al menos las pintas me quedan bien?

Señalé mi nuevo peinado y el vestido ridículo. Abram me sonrió de una forma tierna. De esa que me despertaba mariposas en el estómago, me calentaba el corazón y me hacía pensar que habría un futuro para nosotros.

―Estás preciosa, me gusta tu pelo así ―aseguró―. Duerme un poco, Sara. Yo me encargaré de todo.

Y le creí.

Pasé de su camiseta, en un acto rebelde y bastante estúpido, quizá. Cuando salió de la habitación me desnudé del todo y me metí bajo su sábana blanca. La ventana estaba abierta y entraba una brisa muy ligera y agradable. La cama olía a Abram. Pese a lo doloroso que era, me gustó. Y me acurruqué fantaseando con que él durmiese a mi lado.

―¡Joder, Sara! ―Un grito nada amable me despertó a la mañana siguiente.

El dolor de cabeza me taladró las sienes un momento después, junto con un pinchazo continuo en mi nuevo piercing de la oreja y el ardor de la mejilla contraria. Alcé la vista entrecerrando los ojos para ver a Abram, que entró con las mismas pintas que la noche anterior, pero menos cara de emporrado y más de sueño. Sin embargo, su vista estaba fija en un punto bastante por debajo de mi cara.

Tuve que moverme para ver el drama: me había metido en la cama desnuda y la sábana había resbalado hasta el suelo. Supongo que pensó que trataba de provocarle, o algo, pero a mí se me encendieron las mejillas por la vergüenza y corrí a recoger la sábana.

¡Si ya ni siquiera podía recordar por qué me había parecido buena idea ir a su casa! Como para provocarle de ninguna manera a propósito. Tampoco sabía por qué me había parecido buena idea seguir bebiendo chupitos del ombligo de un tío, por muchos músculos que tuviera.

―Vístete, Sara ―me ordenó Abram con voz mortal, devolviéndome a la vida real.

Recogió su propia ropa del armario y salió dando un portazo que hizo eco en mi cabeza. ¡Maldita resaca! Me quedé allí tumbada unos segundos de más, mirando el cielo a través de la ventana. Estaba nublado, pero parecía muy temprano, aun así. Y de pronto me sentía helada pese a ser junio.

Al final cedí, suspiré, y me puse de pie para recoger el ridículo vestido del suelo donde lo había tirado la noche anterior, junto con mi ropa interior. Ni siquiera estaba segura de dónde había acabado mi ropa de verdad. ¿Se la habría llevado Jessica? Tal vez se quedó en el coche de Mel.

Me vestí con disgusto, porque por la mañana aquel vestido parecía ridículo, y salí de allí para buscar a Abram. El grupo de la noche anterior parecía haberse dormido en el salón y el suelo estaba ocupado en su totalidad por gente que roncaba.

Una chica se aclaró la garganta a mi lado para que la dejase pasar, porque estaba bloqueando la puerta del salón. Di un paso atrás para que pudiera entrar y se giró sonriéndome. Me enseñó una pastillita que tenía en la mano.

―¿Quieres? ―me preguntó.

Yo miré la pastilla blanca con un corazón pintado en la superficie con más sorpresa que curiosidad, pero Abram apareció a mi lado antes de que pudiera responder nada. Me sujetó del brazo con fuerza y yo le miré de reojo. Llevaba vaqueros rotos y una camiseta roja a juego con las Converse que le sentaba genial.

―¡Jesús! ―le gritó a su compañero de piso. Este se puso de pie en medio del salón, desnudo y sobresaltado―. Cuando vuelva de la puta universidad no quiero que haya nadie aquí.

Me pareció que estaba enfadado, pero no pude preguntarle antes de que me llevase fuera de su casa, sin soltarme del brazo. Supuse que lo mejor era no cabrearle más, además, el silencio era mejor que el dolor punzante de cabeza. Pensé que iba a dejarme en la calle sin más, pero apretó el botón del aparcamiento.

No pude evitar pensar en Halloween, parecía tan lejano… Mi vida había cambiado tanto que era incapaz de hacerme una idea de ello. Y, a la vez, no estaba segura de si hubiera sido mejor seguir siendo la chica invisible y patética, o si prefería aquel dolor por haber amado y no ser correspondida.

Abram no habló ni mientras subía en su coche, y yo dudé en la puerta del copiloto. Al ver que no subía volvió a salir y me miró, enfadado aún.

―Puedo irme andando ―le dije.

―Sube, Sara, voy a llevarte a casa.

Puse los ojos en blanco, enfadada también, pero subí y cerré de un portazo (y le dolió más a mi cabeza que a su coche, que conste). No tenía ninguna gana de irme andando, de todas formas, y ya no me quedaba apenas dinero para poder coger un taxi ni nada parecido. Me bajé la falda todo lo que pude, levantando el culo lo justo. Luego, me puse el cinturón mientras Abram salía del aparcamiento.

―¿Has dormido mal? ―pregunté dudosa, sin saber qué decir.

―No he dormido, Sara, esa casa es una locura ―resopló.

―Pensé que te iba eso.

―Sí, claro, me gusta esa mierda. Me encanta tener que hacer guardia delante de la puerta de mi dormitorio toda la noche porque no me fío de lo que puede hacer la gente que hay en mi casa…

Guardé silencio y miré por la ventanilla, algo tensa. Quería disculparme por haberle molestado, pero no se me ocurrió cómo y él no parecía tener ganas de charla, así que no dije nada más en todo el camino.

Paró en el paso de bomberos, como era habitual en él. Suspiré sujetando la puerta, sin saber cómo decirle lo que pasaba por mi cabeza.

―No tenía que haber ido a tu casa, lo siento ―murmuré.

―Da igual, ese no es el problema.

Desvié la vista de la calle, por primera vez, para ver su mirada fija en el volante. No tuve ni idea de qué pasaba por su cabeza. A veces daría lo que fuera por poder echar un vistazo a la mente de Abram.

―¿Y cuál es el problema? ―pregunté temerosa.

―Tu hermano está esperándote, Sara.

Alcé la vista de nuevo para comprobar que de verdad Charly estaba delante de nuestro portal. Sin embargo, no tenía ninguna prisa por ir a enfrentarme a la bronca y todo lo malo. Prefería estar al lado de Abram, de alguna manera, incluso aunque él no me quisiera ahí.

―¿Te molesto para salir corriendo otra vez? ―me burlé, cabreada con él por su rechazo constante―. ¿En cuánto baje huirás haciendo ruedas, una vez más? Pues hasta luego…

Salí del coche, tragando saliva y lágrimas, y di un portazo con toda la mala leche que sentía. Sin embargo, no pude dar ni dos pasos antes de que Abram me sujetase del brazo y me hiciera mirarle. Ni me enteré de cuándo bajó del coche.

―No es que me molestes, Sara, ni quiero huir. Pero tiene que quedarte claro de una vez que tú y yo no somos nada, ni lo seremos nunca.

―Yo creía que éramos amigos ―le dije, y no pude evitar las lágrimas durante más tiempo―. ¡Dijiste que estarías conmigo hasta que yo te lo pidiera! Pero cada vez que la situación te asusta, sales corriendo… Y me dejas una y otra vez, sin importante mis sentimientos. Dijiste que nadie me haría daño y me estás destrozando como no te imaginas…

Su mirada me recorrió la cara como una caricia que me dolió horrores, parecía haber perdido el enfado de golpe, pero no hizo intento de limpiarme las lágrimas, ni abrazarme. Pensaba que sería como las otras veces: se asustaría, huiría y luego volvería diciendo que íbamos a ser amigos y me besaría. Pero fue en ese momento cuando comprendí que Abram de verdad me estaba dejando, que esta vez no habría nada más.

―Siento hacerte daño, es lo último que pretendía, Sara, te lo prometo. Pero tienes que entender que no podemos seguir así. Lo que teníamos estaba mal y se ha acabado. No puedes ir a buscarme, ni pasearte desnuda delante mía para provocarme. Quizá, hasta que aclares tus sentimientos, ni siquiera deberíamos vernos, ni ser amigos.

Le miré boquiabierta, sin conseguir reaccionar. ¿Qué no podíamos seguir así? ¿Qué yo le estaba provocando…?

―Eres imbécil ―aseguré, cuando pude hablar―. Yo tengo mis sentimientos muy claros, pero no te preocupes, no volveré a molestarte jamás.

Iba a decir algo más, pero no le di tiempo. Me giré y corrí hacia el portal, ignorando a Charly que parecía haberlo oído todo. No me importó, solo quería esconderme para desahogarme a solas. Los oí hablar mientras trataba de encajar la llave en la cerradura, pero no entendí mucho. Me pareció que mi hermano le regañaba y le decía que era un idiota. Yo hubiera sido mucho menos suave, pero no me quedé a ver si decían algo más.

Creo, con mucho tiempo para pensarlo, que de nuevo Abram solo trataba de alejarme de él, como en San Valentín. Pero decidí hacerle caso. En ese momento solo pensé que era un imbécil, claro, pero, aun así, acepté sus palabras y me decidí a sacarle de mi mente como fuera.

Me sorprendió comprobar que mi madre no estaba en casa. Pensé que estaría preocupada por mí, o enrabietada, pero había dejado una nota en la mesa del salón para decirme que la estresaba mucho y que se iba a pasar unos días a un SPA, que hablase con mi padre sobre mi castigo cuando él volviera.

Estaba haciendo trocitos el papel cuando Charly entró al salón. Tenía cara de precaución. Él, al menos, si parecía preocupado por mí.

―No llores, enana ―me pidió, tirando de mi mano para abrazarme contra sí.

Yo me liberé enseguida, estaba furiosa, no tenía ganas de consuelo, solo quería sacar toda esa furia que Abram me provocaba.

Registré la casa hasta encontrar mi cámara, mi portátil y mi móvil escondidos en lo alto del armario de mi madre y me fui a vestirme. Charly me siguió en mi búsqueda, tratando de hablar conmigo, pero yo le cerré la puerta en la cara al llegar a mi dormitorio.

Me cambié el ridículo vestido por un chándal y recogí la mochila que vacíe casi del todo para que no pesase mucho. Salí guardándome el móvil en el bolsillo. Tenía poca batería, pero seguía encendido.

En el grupo de WhatsApp de Jessica y sus amigas había como cuatrocientos mensajes, sin exagerar. En algún momento, debían haber cambiado el nombre de dicho grupo por: «Sara, la foto 1º aviso», seguido de un corazón. Me pareció que era una forma muy sutil de recordarme que me comprometí a cambiar la foto de perfil, pero en ese momento no tenía ninguna gana.

―Sara, habla conmigo ―me pidió Charly cuando pasé por el baño.

―¿No tienes que trabajar? ―respondí, apartándome el pelo de la cara y lavándomela para quitarme las lágrimas y los restos de maquillaje―. Yo llego tarde a clase.

―Lo que ha dicho Abram…

―Está bien ―le interrumpí, alzando la cara, que chorreaba agua―. Lleva razón. Lo que hay entre nosotros se ha acabado. Ahora me voy al instituto. Mi madre dice que vuelve el lunes, así que puedes irte donde sea que estuvieras, no te preocupes por mí.

Salí de casa sin darle tiempo a replicar, aunque me pareció que iba a decirme algo. Yo bajé las escaleras corriendo y me fui en dirección al instituto por si a mi hermano le daba por mirar por la ventana o algo. Cuando tuve claro que ya no estaba a la vista, cambié de rumbo.

Pasé de transporte y fui andado a paso rápido, a ver si el dolor de mi pecho desaparecía, pero no dejé de sentirme fatal todo el camino. Cuando llegué al gimnasio donde trabajaba Jessica estaba casi llorando de nuevo. Llegué temprano, pero estaba abierto. Dulce estaba tras el mostrador y mi nueva amiga sentada sobre este, rellenando unas fichas con cara de aburrimiento total (y un poco de resaca).

―Hola ―le dije, sin saber muy bien qué más decir, aunque puede que se me escapase un puchero.

―Uy, que cara traes, ¿necesitas hablar? ¿Urgentemente? Ya acabo esto luego, Dulce.

No me dejó ni replicar (ni a Dulce), tiró la carpeta a un lado sin ningún miramiento y levantó la tapa del mostrador para que entrase. Incluso tiró de mi mano y me llevó hasta un aula vacía.

―¿Qué ha pasado? ¿No tienes clase? ¿Te han molestado otra vez?

―No he ido… ¿No querías entrenar? Enséñame a dar puñetazos ―pedí, medio en broma. O desesperada.

Jessica guardó silencio un momento, pero me pareció que entendía muy bien lo que me pasaba, porque me hizo un gesto y se movió hasta el centro de la sala.

―Deja la mochila y ven aquí. Vamos a entrenar un poco y luego me cuentas quién te ha dejado una mano marcada en la mejilla y por qué necesitas desahogarte a golpes.

Tiré la mochila a un lado, sin ninguna delicadeza, y me preparé para la clase de Jessica. Lo que no esperaba es que la clase de Jessica fuera a matarme de ese modo. No debía estar en muy buena forma física, porque, aparte de lo poco que hacíamos en clase de educación física, no hacía más deporte, pero cuando la rubia dio el alto un par de horas después, me dolían hasta las pestañas.

Me había tirado tantas veces al suelo que no podía recordarlo, pero era una buena profesora y conseguí derribarla una vez. Luego me rendí, estaba agotada. Y mucho más tranquila que antes.

―Vamos a comernos un helado y me lo cuentas todo ―me ordenó, dándome un par de golpecitos en el estómago antes de levantarse del suelo dónde seguíamos.

31.- ¿Olvidar a quién? No me suena ese nombre

―¿Estás bien, Sara? ―me preguntó Leire, interrumpiendo a Jessica.

La rubia se quejaba de que su padre había metido a un sustituto como profesor de aikido hasta que el anterior, que se había roto la mano al intentar pegar a Jess en aquella sesión de fotos, se recuperase. ¡Ni siquiera la dejaba ser la sustituta! A mí también me indignaba, pero no estaba para pensar en los problemas de nadie más en ese momento, me sentía fatal, por egoísta que fuera.

―Sí, perdón. Sigue ―pedí a Jessica.

Las dos centraron la vista en mí. Jess me había llamado para que fuese a desayunar con ellas. El instituto ya había acabado, así que me pareció una idea genial. Como seguía castigada, le dije a mi madre que iba a echar la matrícula para el siguiente curso, cosa que haría después. Aunque era por hacer el paripé y tener un verano tranquilo, porque no tenía pensado hacer bachillerato.

―¿Qué te pasa, tía? ―me preguntó Jessica, preocupada―. Es verdad que tienes cara de mierda.

―Gracias, amiga. ―Me reí sin ganas―. No me pasa nada, solo que Abram me ha vuelto a dejar, por vez… cincuenta, al menos. Y esta vez no se ha molestado en reconciliarse conmigo entre medias. Quiero decir, antes nos besábamos y luego salía corriendo. Esta vez me ha dejado como tres putas veces seguidas, sin un beso siquiera.

―¿Y… te molesta que te bese o que te deje? ―me preguntó Jessica, con gesto pensativo.

―Antes que me dejase, ahora creo que las dos cosas, porque es desesperante. Mi vida es eso que pasa entre que Abram me deja y vuelve a besarme ―resoplé frustrada.

―Pero ¿qué ha pasado? Pensé que te ibas el finde a un festival con tu hermano ―preguntó Leire confusa.

―Abram también iba. Es amigo de mi hermano.

―Ah, vale, me faltaba ese dato. Sigue.

―Pues me fui con una amiga y me presentó a unos chicos. Estábamos viendo el concierto, mientras uno de los tipos trataba de meterme mano y apareció Abram. Que hace dos semanas me dijo que me olvidase de él y dejara de ser su amiga incluso ―expliqué sin pararme a respirar. Ya no sabía ni lo que sentía, pero andaba muy cerca de la desesperación―. Y me dijo un montón de mierda.

―¿Estaba celoso? ―dudó Jessica.

―Supongo, pero no es mi culpa que él sea un cobarde. Ni quiere estar conmigo ni quiere que trate de superarle. ¿Qué espera entonces?

―Un claro caso de ni folla ni deja follar ―bromeó Jessica.

―¿No es ni come ni deja comer? ―preguntó Leire pensativa.

―Bah. ¿Qué te dijo? ―insistió Jessica, mientras yo masacraba las tortitas que no había llegado a probar.

―Que me alejase de él, luego me besó. Y cuando estaba empezando a pensar que íbamos a llegar a lo de «ser amigos con besos», me apartó, me dijo que se estaba despidiendo de mí y que era libre de él. ¡Como si yo pudiera borrarle tan fácilmente! Y va, el muy gilipollas perdido, y me dice que me case y tenga veinte hijos si quiero, pero que no podré olvidarle. ¡¿Es imbécil?! ¡Si aquí el único que ha pasado del otro es él! ¡¿Por qué me trata como si yo le estuviera poniendo los cuernos?!

―Yo tengo una teoría, pero no te va a gustar ―me dijo Jessica.

Yo tiré el tenedor contra el plato, haciendo mucho ruido, y la miré con los brazos cruzados.

―¿Qué teoría? ¿Qué es un cobarde o un imbécil? No voy a aceptar nada más. ¡Ah, encima después del numerito se largó! Y no he vuelto a saber nada de él…

―Creo que es un cobarde y un imbécil ―me dio la razón―. Y también que te quiere mucho y entra en conflicto con lo de ser cobarde e imbécil.

―Pues para quererme así, que no me quiera. Además, tú no le conoces.

―Pero me lo has contado todo y para mí está claro.

―Tú no has visto a Abram, no tengo nada que hacer con él, está claro que no me quiere. ―Hice un mohín―. Es perfecto, bueno, lo sería si no fuese gilipollas.

―¿Y qué? ¿Tú no puedes dar órdenes a tu corazón y crees que él sí? ―resopló Jessica―. Eres genial y preciosa, Sara. Deja ya esa mierda de complejo de inferioridad. No tienes que pensar en si le gustas o no, piensa en si te merece o no. Y quizá no lo haga. La próxima vez que intente besarte, túmbalo y dale una patada en los huevos. Te sentirás mejor.

Solté una carcajada. Leire agitó un poco la cabeza y me sujetó la mano sobre la mesa con ternura.

―Jessica es una bestia, pero lleva razón. No dejes que te bese más, no si no va a decidir qué quiere primero, o te tendrá siempre bailando en su juego. Y nunca podrás ser feliz, porque no te dejará olvidarlo.

Llevaban razón, claro, ambas la tenían, pero me dolió un montón la idea de pasar de Abram para siempre. ¿Se había acabado de verdad? Me había dejado una y otra vez… Incluso aunque volviese a mí, ya no podría confiar en él nunca más, porque solo viviría esperando el momento en el que volviera a dejarme. Para nosotros no habría futuro.

―Tengo que irme a echar la matricula del próximo curso al que no tengo pensado ir… ―les dije, poniéndome de pie―. ¿Nos vemos mañana? Sigo castigada, pero yo creo que por las mañanas podré escaparme.

―Claro, Sara. Estaré en el gimnasio, pásate cuando puedas.

―Ve ideando un plan para librarnos de ese sustituto ―bromeé, antes de darle un beso en la mejilla―. Te ayudaré a conseguir tu trabajo soñado.

Me despedí de Leire con un beso también, y me fui al instituto. Me apetecía menos que nada ir de nuevo allí, cuando por fin se habían acabado las clases, pero mi madre me dejaría en paz todo el verano si se pensaba que quería seguir estudiando. Así que merecía la pena perder media hora.

Por primera vez desde que empecé en el instituto no tenía que estudiar durante el verano, gracias a Abram, por mucho que me fastidiase reconocerlo. Iba a disfrutar de un par de meses de paz, antes de decirle a mis padres que quería ponerme a trabajar.

En cualquier caso, las dos últimas semanas Virginia me había dejado casi en paz. Salvo una vez que me quitó la agenda y rompió mis fotos con Abram, pero, sinceramente, casi me hizo un favor. Yo no tenía valor para quitarlas y cada vez soportaba menos ver esos momentos felices que ya no volverían. Eso y que tenía copias en casa. Con las que decoraba mi armario no tenía nada que hacer, salvo pucheros cada vez que las miraba.

No quise pensar más en Abram mientras entraba al instituto por última vez. Había gente por el amplio vestíbulo, pero tampoco mucha, y ninguno de mis torturadores estaba a la vista. Paré frente al mostrador de conserjería. La mujer, una rubia de pelo rizado y arrugas por toda la cara, me miró sin sonreír.

―Quería reservar la plaza para bachiller ―expliqué.

―¿Ciencias, sociales, humanidades, artes o tecnológico? ―me preguntó, mientras mascaba chicle con la boca abierta.

―Pues…

No lo había pensado, me daba igual. No estudiaría ninguno de verdad, pero me tomé un segundo para decidirlo. ¿Qué estudiaría si quisiera seguir? Nada de idiomas, ni dibujos, que no se me daban muy bien, aunque me gustase hacer fotos, ni máquinas, los coche eran cosa de Charly… Me hizo gracia pensar en estudiar ciencias, quizá podía torturar un poco más a Abram, fingiendo que sería médico como él…

―Ciencias ―dije, cuando la mujer empezaba a impacientarse.

―Rellena esto y entrégamelo.

Me pasó un sobre grande con las letras: «bachillerato de ciencias», escrito en el encabezamiento. Tenía varias montañas diferentes delante.

―¿Me deja un boli? ―pregunté.

Me miró con desprecio, pero me lo dio. Me alejé de ella, porque parecía que me iba a matar en cualquier momento, y me senté en unos bancos que había al otro lado del vestíbulo. Estaba rellenándolo cuando alguien se sentó a mi lado. Ni alcé la cabeza hasta que me habló, aunque me molestó que se me plantase al lado con todo el sitio libre que había.

―¿Estudias aquí?

Fruncí el ceño, solo quería acabar y largarme para siempre. Jamás volvería a pisar el instituto cuando entregase el dichoso sobre. Le miré entonces, sin mucho interés. Era un chico delgado, de pelo color arena y ojos azules. Era mono, pero a mí me gustaban más los… Abram. Supuse que nunca jamás volvería a parecerme atractivo un hombre que no fuese él. De cualquier manera, ese chico parecía un chaval normal de instituto, sin más.

―Sí.

―¿Y qué tal es? ―siguió.

―Una mierda, como todos los institutos, supongo.

Se rio de mi afirmación, aunque no pretendía que fuera un chiste.

―Este año estudiaré aquí.

Movió su propio sobre delante de mí. Era de ciencias también.

―Pues suerte… Te hará falta.

―Mis padres se han divorciado, no conozco a nadie aquí aún…

―Te equivocas de persona, soy de lo más impopular.

―No me importa ―aseguró. Luego apartó la vista algo sonrojado. ¿Se acababa de sonrojar?―. ¿Me prestas el bolígrafo cuando acabes?

―Pide uno allí. ―Señalé la conserjería.

―Vale, perdona.

Agachó la cabeza y empezó a levantarse, supuse que me había pasado de borde y me sentí mal por ello. Que Abram me hubiese roto por dentro no era motivo para estar amargada siempre, ¿no?

―Espera. Me llamo Sara ―me presenté, tratando de sonar más amable―. Solo relleno esto para que mis padres me dejen en paz, no pienso seguir estudiando. No puedo serte de mucha ayuda.

―Yo soy David ―me dijo, y sonrió―. Bueno, al menos puedes enseñarme la ciudad, ¿no?

―Eso sí.

Tenía que sacarme a Abram de la cabeza, y David me pareció agradable. ¿Alguna vez has oído lo de que las apariencias engañan? No quiero adelantarme, sigamos. Acabé de rellenar mi sobre y luego esperé mientras David hacía lo mismo.

Lo entregamos juntos, mientras me contaba que se había mudado desde Barcelona solo una semana antes, y que no conocía nada de Madrid. Yo miré mi móvil para comprobar que tenía un par de horas antes de que mi madre empezase a sospechar que había muerto. Le ofrecí enseñarle algunos lugares básicos. Luego paseamos, mientras le explicaba lo poco que conocía de la ciudad.

―Aquí hacen unas hamburguesas geniales, siempre vengo con mis amigas ―le dije, cuando pasamos por el sitio donde Jessica me había llevado un puñado de veces.

Siempre, para mí, significaba las tres semanas que llevaba teniendo amigas, pero no quise entrar en detalles de lo patética que era yo, y el sitio estaba genial. Él me habló de otro al que iba siempre con sus amigos en Barcelona.

―Los echarás de menos… ―comenté con pesar.

―Mucho, pero está bien. Madrid es bonito también, y la compañía es inmejorable.

Sonreí por su piropo, aunque no me lo creí del todo, ni le di más importancia. Me pareció que se sentiría solo en la ciudad y yo de soledad sabía un huevo. Así que me esforcé por ser amable todo el tiempo.

―Tengo que volver a casa ―le dije, mirando la hora en el móvil―. Estoy castigada un mes.

―Te acompaño y así me lo cuentas ―sugirió.

―No hay mucho que contar. Mi madre está como una cabra ―empezamos a andar de vuelta a casa―, aunque esta vez tenía un poquito minúsculo de razón. Me fui de fiesta dos días seguidos entre semana sin avisar.

―¡Vaya! ¿Y cuánta sentencia te queda? ―Se rio un poco.

Yo me aparté los mechones de pelo liso de la cara para dirigirle una sonrisa.

―Ni idea. Un par de semanas, supongo. Pero vamos, hasta que a mi madre se le olvide que le dije que no sabía cocinar. Encima en verano mi padre está casi todo el tiempo fuera y no puede mediar entre nosotras. No es que lo haga muy a menudo, pero no sé, al menos es más racional. ¿Tú vives con tu padre o tu madre?

―Con mi madre. También está loca, si te consuela.

―No, la verdad. No suelo alegrarme del mal de los demás ―bromeé con suavidad, y él me dirigió una sonrisa encantadora.

Hablamos un poco más el resto del camino, pero de nada trascendente, antes de llegar a mi casa. Siendo sincera, me lo pasé bien ese rato con él. No pensé en Abram apenas, y eso era mucho decir en mí. Y David me hizo reír varias veces.

―¿Vives muy lejos? ―le pregunté tras avisarle de que ese era mi portal―. Quizá debería acompañarte yo a tu casa, que conozco la ciudad…

―Tranquila, esta zona me va sonando, vivo a un par de calles. ―Señaló hacia un lado―. Te diría que me acompañases para seguir disfrutando del placer de tu compañía, pero no quiero que te castiguen otro mes más.

―Vaya, que a saco vas ―le acusé divertida.

Él se encogió de hombros.

―No conozco a nadie aquí, pero ya merece la pena haber venido por conocerte… ¿Crees que podremos volver a vernos?

Me sonrojé un poco, y él apartó un mechón con suavidad de mi mejilla, para engancharlo tras mi oreja. No me moví, porque sentía que si lo hacía se rompería ese momento entre los dos.

No es que hubiera una reacción corporal superespecial, no voy a mentirte. No sentí ese revoltijo en el estómago que me provocaba Abram, pero me dije que eso no era malo. Si no sentía nada tan extremo, no dolería tanto si todo volvía a ir mal. A mí me sirvió. Además, sí que se me aceleró un poco el corazón.

―Creo que sí ―respondí, lamiéndome los labios con nerviosismo.

―¿Te doy mi número y me llamas tú?

―Vale.

Asentí, pero ninguno quitamos la vista de los ojos del otro.

Me pareció que iba a besarme y lo esperé durante unos segundos, pero acabó apartándose un poco, y desapareció la extraña tensión que se había creado entre nosotros. Me hizo un gesto y supe que esperaba a que apuntase su número. Saqué el móvil a toda prisa y anoté según lo fue diciendo.

―Escríbeme si quieres, ¿vale? ―me dijo con suavidad, luego me dio un beso en la mejilla y se largó sin más.

Yo me quedé allí un buen rato, mirándole desaparecer por el final de la calle, sin saber qué hacer. ¿Por qué no me había besado? Una parte de mí quería que lo hiciese, sin duda.

―¡Eh! ¿Estás bien, Sara?

Marta, mi vecina y nueva novia de Raúl, chasqueó los dedos delante de mi cara. Llevaba a su hermanito pequeño en brazos y sonreí un poco cuando él se escondió en el cuello de la chica.

―No entiendo a los tíos ―le dije, con un resoplido que la hizo reír.

―Bienvenida al club ―aseguró―. Nadie entiende a los tíos.

Agité la cabeza, pero volví a reírme y subí con ella. Vivíamos en la misma planta, nos despedimos al llegar a lo alto de la escalera. Yo me fui para mi casa, mientras me planteaba si debía escribir a David. ¿Qué podía perder?

Mi madre no estaba cuando llegué. Me tumbé en mi cama y saqué el móvil. Me pregunté un momento qué hacer. Incluso abrí el chat de Abram. El último mensaje suyo era del mes anterior, avisándome de que estaba abajo. El día del cumpleaños de su madre. Se me llenaron los ojos de lágrimas y lo cerré para llamar a Jessica, necesitaba su consejo o que me dijera alguna chorrada que me animase.

Los siguientes días fueron tranquilos. Mi madre estaba más fuera que en casa, aunque no tenía ni idea de dónde iba, porque no nos hablábamos. En serio, ¿se podía ser más inmadura? ¡Yo tenía diecisiete, pero ella ya no tenía edad para esas tonterías! Aun así, me dije que no iba a hablarla hasta que se disculpase por el bofetón.

En cualquier caso, debido a su escasa vigilancia fui saltándome cada vez más el castigo. Me iba todas las mañanas un par de horas a entrenar con Jessica y luego salí con David un par de veces. Y, aunque me caía bien y solía hacerme reír, no acababa de sentir eso. Me sentía fatal por ello, pero ¿qué podía hacer yo si no sentía nada por nadie que no fuese Abram?

Traté de superarlo, de verdad que sí. Incluso dejé que David me besase. Y no estuvo mal del todo. Pero tampoco fue mágico. Solo… fue un beso. Lo intenté. No estaba tan mal, era un chico normal, sin problemas de compromiso. Así que me esforcé por sentir algo por él, y casi me convencí de que funcionaba.

Incluso cuando una noche Charly nos pilló despidiéndonos en el portal con un beso los presenté. Como si fuera algo, como si pudiera sentir algo por él. Luego mi hermano me ofreció ir de vacaciones con ellos. Y quería ir.

Había suplicado a Charly que me dejase ir con ellos desde la primera vez que se fue con sus amigos unos seis años atrás. ¿Por qué tenía que privarme de ir cuando por fin me invitaba? ¿Solo porque Abram era un cobarde? ¿Porque no me quería?

Se me ocurrió pedirle que dejase venir a David. Era lo normal, ¿no? Raúl, que estaba allí, iría con Marta, a juzgar por su conversación, y ellos también llevaban muy poco saliendo.

Me obligué a no pensar en Abram. No podía dejar que mi vida siguiera orbitando en torno a él, porque este no quería que lo hiciera. ¿Cómo tenía que decírmelo? Me dije que David estaba genial. Y empecé a planear la semana de vacaciones con mi, al parecer, nuevo novio.

32.- Ya te he olvidado, te lo juro

Un par de días antes de las vacaciones, para las que no me sentía ilusionada, presenté a Jessica y a David de una vez por todas. Porque mi amiga llevaba tiempo pidiéndomelo. En realidad, no pretendía hacerlo. Yo estaba tomándome un helado con la rubia, cuando apareció Mel resollando y se dejó caer a mi lado. Me quitó el vaso de agua que tenía al lado y se lo bebió entero antes de pronunciar palabra.

―Bebe sin vergüenza, zorra ―se burló Jessica.

―Te necesito ―me dijo, señalándome con un dedo acabado en una uña dorada.

―¿Por qué se me declara todo el mundo menos Abram? ―pregunté bromista a Jessica.

―No sé, pero esta es un poco guarrilla, tampoco me haría ilusiones.

―Todos me rompen el corazón. ―Fingí lloriquear, haciéndolas reír a la vez.

―¡¿Queréis escucharme, perras?! ―se quejó Mel, aunque sonreía.

―Te escuchamos, habla ―concedió Jessica magnánima.

Melody agitó la cabeza y le dirigió una mirada feísima de reojo. Luego volvió a centrarse en mí, mientras yo me llenaba la boca de helado de chocolate.

―Tú haces fotos, ¿no, peque? Me dijo Jess que hiciste unas fotos geniales del gimnasio.

―Sí.

―Pero no hace fotos a gente desnuda ―bromeó Jess.

Melody volvió a mirarla fatal.

―No es eso, es que verás, es la fiesta de un amigo. Una fiesta grande. Es dueño de un local genial que está de moda, y tiene a alguien para que le haga fotos de los invitados, para dárselas de importante ―explicó del tirón―. Pero le ha fallado el fotógrafo esta noche y si yo le llevo otro…

―¿Qué amigo? ―preguntó Jessica con intención.

―¿Quieres que haga fotos en una fiesta?

―Sí, no me falles, porfa, te juro que hago lo que quieras por ti…

―¿Un amigo que te tiras? ―insistió la rubia―. ¿O uno que quieres tirarte? ¿Hay algún tío que no caiga rendido a tus pies solo con verte?

―No es nada de eso… Quiero conocer a un tío que sé que va a ir a esa fiesta, y me lo tiene que presentar el que la organiza, que me deberá una si le consigo a la fotógrafa… ¿Qué más te da? Si tú no vas a querer ir… Sara, ¿porfi? ―Alzó las manos y entrelazó los dedos, suplicante―. No me falles. Te necesito más que nada en el mundo.

―Pero no le hagas chantaje emocional, putona ―se quejó Jessica.

―Había quedado con David, pero supongo que puedo ir…

―Invítalo. El sitio es genial, quedarás de lujo ―me tentó Mel, haciéndome reír―. Mi amigo paga muy bien.

―¡Yo me apunto! ―aseguró Jess enseguida.

Así que allí fuimos, yo cámara en mano. Presenté a Jessica y David. El chico apenas se despegó de mí en toda la noche, mientras yo hacía un millón de fotos a gente que ni me importaba ni conocía. Aunque fue divertido. El amigo de Mel me pagó muy bien y quedó tan contento (no supe si con mi trabajo o con Melody, y no pregunté) que me dijo que me contrataría más veces.

Cuando salimos del sitio estaba amaneciendo y Jessica paró un taxi en la puerta. Tenía un talento innato alucinante para hacer que estos acudieran donde estaba. Nos despedimos de sus amigas (Mel volvió a prometerme amor eterno y que me debía una, mientras me besuqueaba la mejilla) y Jessica nos hizo montar a David y a mí con ella. Paramos primero en la casa del chico, que me dio un beso en la mejilla como despedida. Luego, un par de calles más allá, delante de mi portal, Jessica bajó conmigo y pagó al taxista.

Pensé que se iría de nuevo. Iba a despedirme de ella, pero miró a ambos lados en una actitud un poco paranoica y me habló en un susurro.

―No me gusta ese chico, Sara.

―¿Por qué? ―Me lo tomé a risa, pensé que me estaba vacilando.

―Porque no, déjalo. Ni siquiera creo que a ti te guste de verdad. Aléjalo de ti, confía en mí. Tiene algo… En los ojos, no sé, no tiene la mirada limpia.

―No sabía que eras tan metafísica, Jess. ―Solté una carcajada sincera.

Ella me cogió la mano con suavidad, dándome algo de mal rollo. Jessica no era así, me pilló por sorpresa. ¿Y si…?

―Sé que no nos conocemos desde hace tanto, Sara. Pero igual que vi algo que valía en ti para saber que podía pedirte ayuda, te digo que él tiene algo que no es limpio, y no quiero que te haga daño. Por favor, confía en mí. Te juro que no te miento, es lo que siento.

―Vale. Me estás dando miedo. ¿No será porque sigues pensando que entre Abram y yo puede haber algo?

―No, no tiene que ver con Abram. Trato de protegerte. No importa, no tienes que hacerme caso. ―Suspiró―. Cuídate al menos, ¿vale? Vas a estar muy lejos para que le dé una paliza si te hace daño.

Me dio un abrazo con fuerza y yo lo correspondí algo rayada aún. Esa tarde había quedado con Saray porque era su cumple e íbamos a ir a su casa a arreglarnos. Al día siguiente nos iríamos a Valencia, ya no vería a Jessica hasta volver. Me convencí de que solo estaba un poco paranoica por eso, y le di un beso en la mejilla como despedida.

―Pórtate bien, Jess.

―Ni de coña. Mi padre ha contratado a un profesor nuevo, porque el otro no quiere volver después de la baja… Empieza en un par de días y tengo que echarle como sea.

―Si me esperas te ayudo ―le prometí, dándole otro beso―. Te echaré mucho de menos, Jessica. Mi vida es mucho menos triste desde que te conozco.

―Lo sé, soy genial ―me dijo, antes de arrearme un azote que me hizo soltar una carcajada―. Venga, boba, que no quiero llorar. Sube a casa que yo te vea.

―Ya veo, eres el amigo fuerte que acompaña a las chicas a casa ―me burlé de ella, pero fui corriendo a abrir.

La oí reír mientras entraba en el portal y me despedí desde allí con la mano. Me devolvió el gesto y se fue, pero yo me quedé con la paranoia en el cuerpo. De hecho, una sensación muy rara me recorrió y, aunque no tenía forma de saberlo, en ese mismo instante, cuando la puerta del portal se cerró tras de mí, Abram estaba aparcando en la salida de bomberos delante de mi puerta. Si solo hubiera llegado un segundo antes, nos hubiera visto a Jessica y a mí allí.

Eso demuestra, supongo, que Jessica no tiene superpoderes, porque me hubiera obligado a esperar. Solo que trabajar demasiado tiempo con gente como lo hace le ha dotado de una capacidad especial para detectar intenciones ocultas. Hay mucho bestia que solo quiere aprender artes marciales para hacer daño o algo así.

Me quité el vestido minúsculo que llevaba y me metí en la cama, porque estaba agotada. Ni siquiera me molesté en desmaquillarme, ni en ducharme.

Me desperté tan tarde que tuve que correr a casa de Saray y, aun así, llegué con una hora de retraso. Al menos lo hice con un regalo que Andrea me había ayudado a elegir unos días antes. Le dirigí una sonrisa de disculpa, y ella se rio un poco.

―Acepto que llegues tarde, pero ¿esas pintas? ―se quejó, arrugando la nariz.

―Sé que te gusta jugar a las muñecas conmigo ―le dije, con falsa seriedad―. Es parte de mi regalo.

―¡Cómo me conoces! ―bromeó, antes de darme un beso y dejarme pasar.

Saray tenía un montón de hermanos, así que no es que estuviéramos solas, y Marta y Andrea también estaban allí. Estuvimos un par de horas arreglándonos encerradas en la habitación enana de Saray, que encima compartía con uno de sus hermanos. Luego pedimos a un japonés para cenar. Aunque era algo temprano lo agradecí, porque no había comido nada en todo el día.

Después de la cena, las bromas, las risas, los kilos de maquillaje, los tacones y los vestidos minúsculos, salimos al bar de Eric. Saray había amenazado a los chicos para que no se acercasen, cosa que agradecí. Ya tenía suficiente confusión sin ver a Abram. Nos encontramos brevemente en el cumpleaños de Andrea la semana anterior. Ese día trató de hablar conmigo, yo me negué y no volví a separarme de Charly en toda la noche. Me pareció que parte de la prohibición de Saray de esa noche era para evitar los malos rollos que hubo ese día.

En cualquier caso, cuando llegamos al bar de Eric, descubrimos que estaba cerrado. Se me escapó una carcajada que hizo que las tres me mirasen fatal.

―Es que hemos estado arreglándonos dos horas para esto ―me excusé, poniéndome seria para que no me matasen.

Saray se quejó mucho rato, hasta que Andrea sugirió que podíamos ir a su casa donde no había nadie. Y eso hicimos. Ir a casa de Andrea a comer helado y ver películas. Fue genial, mucho más que meternos en el bar para beber, al menos para mí.

Hasta después de acabar la primera película no me atreví a hacerles la pregunta que llevaba rondándome todo el día (bueno, desde que me desperté). Paré la siguiente cuando Saray la empezó a reproducir y me giré hacia ellas. Me había sentado en el suelo con la rubia, sobre cojines, y me moví para poder ver a Andrea y Marta también, que estaban en el sofá a nuestra espalda.

―¿Puedo preguntaros algo? ―pedí, dándole un trago al cubata de ron y Coca-Cola. Quizá estaba envalentonada por el alcohol.

―Siempre ―aseguró Saray.

Estaba más seria y alcoholizada de lo normal, como solía ser costumbre desde que ella y Charly habían roto, o lo que fuera. Aun así, valoraba su esfuerzo por parecer feliz. Yo también lo hacía.

―¿Creéis que hago mal llevando a David a Valencia? No lo pensé en el momento, pero ¿está bien? ¿Es normal? Sed sinceras ―pedí.

―¿Seguro que quieres sinceridad? ―me preguntó Saray.

Yo asentí con vehemencia.

―¿Te gusta de verdad? ―se metió Andrea.

―No sé.

―No pidas sinceridad si tú no vas a ser sincera ―me regañó Saray.

Resoplé y la miré un poco mal, aunque me arrepentí en el acto. Volví a beber para atreverme a reconocer en voz alta lo que yo ya sabía.

―Es un buen chico, creo, pero no es Abram. Y entre Abram y yo no puede pasar nada. Pero, aun así, no puedo evitar quererle…

―Si no estás enamorada de él, no, no deberías llevarle ―me dijo Saray con simpleza―. Solo vas a conseguir hacerte daño, volverte a meter en una situación incómoda, como con Javi o, peor, Abram acabará matándolo. No menosprecies lo que puede pasar en una semana en una casa. ¿No has visto Gran Hermano? ―bromeó sin humor.

―No, la verdad. ¿Puedo decirle ahora que no vaya? ¿No será muy de cabrona?

―Mejor cabrona que verte en la situación de querer dejarle cuando estemos allí ―sugirió Marta.

―Y más de cabrona es seguir con él si no quieres estar con él. Créeme que yo me he pasado seis años así con Adrián ―me dijo Andrea―. Acabará siendo peor todo.

Asentí un par de veces. Jessica me había metido la paranoia, pero me alegraba que ellas estuvieran más o menos de acuerdo. Aunque los motivos fueran diferentes.

―De todas formas, Abram no va, ¿no? ―preguntó Marta.

―¿Cómo que no?

Alcé la cabeza de golpe, porque tenía la mirada pensativa clavada en mi pulsera. No lo había pensado mucho, pero suponía que iría.

Y esa parte estúpida y masoquista de mí, quería verle. Pese a que no fuera lo mejor, ni lo que me convenía.

―No sé, no estoy segura…

―¿No hemos dicho sinceridad? ―bromeó Saray, entrecerrando los ojos para mirar a Marta.

Esta suspiró, pero me pareció que aceptaba lo de sinceridad enseguida.

―Charly le dijo que no fuese porque iba David ―soltó del tirón, sin respirar ni nada.

―¿Y Abram le va a hacer caso porque…? ―preguntó Saray.

―Patatas ―bromeó Marta―. No sé. No me enteré de lo que respondió Abram. Charly lo habló con Raúl… Pero me imagino que sabrá convencerle.

Asentí un par de veces y me acabé el cubata de un trago. Mejor así. Si Abram estaba lejos, mi corazón estaría un poco más a salvo, ¿no?

Volví a llegar a casa de madrugada, pero el sonido del móvil me despertó solo un par de horas después. Gimoteé contra la almohada y colgué la llamada sin mirar siquiera quién era. Luego me arrepentí. Alcé la cabeza lo justo y vi el nombre de Abram brillando en la pantalla. ¿Por qué me llamaba? Insistió. Yo le colgué de nuevo. Esta vez por la sorpresa y los nervios. ¡¿Qué hacía?! Estuve a punto de gritar.

Me senté en la cama, mirando fatal el móvil, como si solo con eso pudiera hacer que Abram dejase de llamarme (o volviera a hacerlo, lo que fuera que mi corazón traidor quisiera). Entonces me llegó un mensaje suyo. Se me escapó una sonrisa idiota mientras le respondía.

Abram:

¿Me has colgado?

Sara:

Sí.

Abram:

Pero ¿respondes a los mensajes?

Sara:

Estoy haciendo la maleta, no puedo hablar. Ni quiero hablar contigo. ¿Qué quieres?

Me levanté de la cama y abrí mi maleta de verdad, por sentirme un poco menos mentirosa. Tenía un montón de ropa nueva gracias a Saray, y algunos bikinis que había comprado con ellas la semana anterior, así que lo metí todo sin mirarlo mucho. Estaba más pendiente de los mensajes con Abram que del equipaje.

Abram:

Hablar.

Sara:

¿Ahora sí? ¿Quieres que nos besemos también? ¿O que nos acostemos? Creo que vamos hacia atrás, Abram. Yo no quiero hablar contigo.

Abram:

¿Me odias ya?

Miré el mensaje mucho rato. Me senté al borde de la cama y seguí mirándolo. ¿Le odiaba? No. Jamás podría odiarle, por mucho que desease hacerlo, porque seguía enamorada de él.

Sara:

No te odio, pero ya te he olvidado.

Y llevas razón, no quiero que seamos amigos.

Tiré el móvil a un lado después de mi última y dolorosa mentira y acabé de hacer la maleta antes de irme a preparar un Cola Cao, o algo. En teoría nos íbamos en un par de horas a la playa, pero no había ni rastro de Charly por casa. Supuse que iría a buscarme entonces. Ni siquiera estaban mis padres. Desayuné un trago de leche y un bollo mirando el vacío lo más rápido que pude.

Luego puse los ojos en blanco por lo deprimente que era de nuevo mi vida y volví a mi habitación para guardar la cámara y todo lo demás en la mochila, con mucho cuidado. Casi se me había olvidado. Acabé de hacer la maleta y me puse ropa apropiada para el viaje en coche.

Abram no me respondió al mensaje y suspiré aliviada. Dolía, dolía muchísimo y era mejor así. Él había dicho que no podíamos ser amigos, pero llevaba razón, yo no podía ser solo su amiga. El timbre sonó entonces, y el corazón me palpitó con tanta fuerza en la garganta que estuve a punto de vomitar. ¿Era Abram?

Corrí a abrir como una idiota y me encontré de frente a David, que cargaba con una bolsa de mano. Supuse que estaba preparado para el viaje. Y, también, que con todo el alcohol de la noche anterior me había olvidado de que tenía que decirle que no quería que viniera con nosotros.

―Hola ―le dije, con un gesto incómodo―. ¿Pasas?

Supuse que era mejor decírselo dentro que en la puerta. Le conduje a mi habitación y él dejó sus cosas con las mías. Miró alrededor, centrándose en la puerta de mi armario decorada con fotos de mis amigos y de Abram. Quizá había demasiadas de Abram. Las había ido colgando poco a poco, según iba imprimiéndolas y al final estaba la puerta casi llena. Era bonito y bastante triste.

―¿Estás lista? ―me preguntó.

Y me pregunté si Jessica llevaba razón. ¿Sus ojos claros carecían de vida? ¿Tenía eso sentido? Abrí la boca para decirle que no podía venir y casi se me echó encima. Su lengua invadió mi boca y su mano me pegó contra su cuerpo con cierta violencia. No era tan grande como Abram, pero me pareció que podía manejarme como quería. Mi espalda golpeó la puerta del armario y su otra mano se coló bajo mi camiseta de tirantes para tocar mi estómago y mi pecho.

Tuve un flash o algo parecido. Del puto Burger donde había perdido la virginidad con Javi. Y no quería eso. No otra vez. No quería traumarme con mi propia habitación. Ni, mucho menos, quería que David me tocase así. En ese momento me di cuenta de que era absurdo que hubiera pensado que podía haber algo entre nosotros, cuando estaba claro que no me gustaba ni que me tocase. Y no quería que lo hiciera. Era mi cuerpo, yo tenía derecho a elegir.

―Espera. ―Le empujé para que me soltase y giré la cara para romper el beso―. Tenemos que hablar, David.

―Uy, que seria te has puesto ―me dijo, apartándose un paso de mí de golpe.

―No, bueno sí. Mira, es que creo que eres buen chico, pero no estoy enamorada de ti. Y siento que seguir contigo es engañarte. Creo que deberíamos dejarlo aquí.

―¿Y el viaje? ―preguntó confuso.

―Bueno, lo siento por eso, de verdad. Lo siento por todo, eres buen chaval y me caes muy bien, pero no siento eso especial. ¿Lo entiendes?

―Sí, claro ―musitó.

―Lo siento mucho ―insistí, justo cuando Charly entraba a casa.

―¡Nos vamos, Sara! ―me gritó desde la puerta.

Él ya debía haber recogido sus cosas, porque no me pareció que pasase de la puerta. Yo sujeté mi móvil y la mochila, que me colgué a la espalda. David cogió su maleta y salió delante. No pude evitar suspirar aliviada mientras llegaba hasta Charly, arrastrando mi propia maleta. Mi hermano se frotaba las sienes.

―¿Resaca? ―le pregunté, mientras me cogía la maleta y me dejaba salir delante.

―No, es que tenía la esperanza de que lo de tu novio hubiera sido una mala pesadilla ―me soltó sin más y a mí se me escapó una carcajada, quizá por el alivio de haber roto con David.

―Ya veo que sigues borracho ―le provoqué, mientras cerraba la puerta―. ¿Abram va?

―No. ¿Por? ¿Quieres que mate a tu novio?

―Es que me ha escrito y no sé qué pretende ―me excusé.

―Yo lo mato… Menudo imbécil. ¿Por qué no lo bloqueas? ―me sugirió, haciéndome reír de nuevo.

Bajamos juntos. Carlos estaba aparcado en el sitio que solía ocupar Abram, vamos, en el de bomberos. Tenía el maletero abierto, aunque desde allí no podía verle, solo el morro del coche. Charly me dio un beso en el pelo antes de ir hacia él.

Yo me sentía feliz por primera vez en mucho tiempo. Lo había dejado con David y por fin mi hermano me iba a llevar de vacaciones con él. No necesitaba nada más.

Pero la felicidad se me fue de golpe, como si alguien me hubiera tirado un jarro de agua helada. David estaba metiendo su bolsa en el maletero, con ayuda de Carlos, para cuadrarla con la de él y la de mi hermano. Le miré con el ceño fruncido, mientras mi hermano se unía a ellos para guardar mi maleta.

―Mi coche no da para tanto ―se quejó Carlos.

Yo sujeté del brazo a David para apartarlo de ellos y le miré flipando.

―¿Qué haces? ―pregunté en un susurro.

―Mira, no voy a quedarme sin vacaciones porque a ti te haya dado una rabieta de niña caprichosa ―me soltó el muy cabrón―. Ya lo hablaremos con calma, no te precipites.

Se soltó de mí y se subió en el coche. Si no hubiera alucinado tanto, habría impedido aquello como fuera. ¡¿De qué iba?! Pero, entre que yo debía ser idiota perdida, una cobarde y que no supe cómo reaccionar, me metí en el coche, y no hice nada.

Por supuesto, más tarde pensé mil reacciones diferentes y mejores. Podía haberle contado a Charly y a Carlos lo que pasaba, se hubieran puesto de mi parte. O podría haberle mandado a la mierda sin más. De hecho, la mejor opción, hubiera sido coger su maleta, dejársela en la acera y pedirle que se bajase del coche.

Pero me quedé allí, sentada a su lado, con la mirada perdida, y con un sabor amargo en la boca, cuando solo un segundo antes había palpado una felicidad absoluta. ¡¿Qué había pasado?! ¿Por qué? ¡Yo quería hacer lo correcto, de verdad que sí!

33.- Depresión en la playa

Jugueteé con el móvil entre las manos, incluso llegué a parar en el contacto de Abram para llamarle, pero cambié de idea y bajé hasta el de Jessica. Quizá era mala hora, no sabía si la pillaría cenando, pero no aguantaba más. Necesitaba hablar con alguien. Con ella.

―¡Hola, Sarita! Dime que has conocido a un moreno buenorro ya. Tengo la teoría de que los tíos cerca del mar están más buenos por múltiples factores, como la altitud, el agua salada y…

Solté una carcajada que se convirtió en un llanto amargo enseguida. Me abracé las rodillas contra el pecho y escondí la cabeza entre medias.

―No he conocido a nadie, Jess… ―murmuré, cuando se interrumpió sorprendida por mi llanto.

―¿Y qué pasa? ¿Abram te ha hecho algo…?

―No, no ha venido. Está David.

―Pero… ¿No ibas a dejarle?

―Le he dejado.

―Ah. ¿Allí? ¿No te ha parecido mala idea? ―preguntó cauta, haciéndome reír con amargura de nuevo.

―Pésima. Por eso le dejé antes de venirnos.

―¿Y qué hace allí? No entiendo, Sara.

―Yo le dejé. Y él se montó en el coche y vino igualmente.

―¡¿Y por qué no dijiste nada?! ¿Se lo has contado a tu hermano?

―No, joder. Primero, me muero de vergüenza y, segundo, David actúa como si no hubiera pasado nada y no lo entiendo. Me da miedo, Jess, te lo juro. Tal vez me metiste la paranoia, pero no me parece normal…

―¿Y no vas a hacer nada? ―cuestionó, preocupada.

―Me puse en plan cabrona, como si quisiera quedarme con él a solas para que Charly se metiera en medio ―me reí entre lágrimas aún―. Fue una idea peor, supongo, pero a mi hermano ya le parece medio mal, y si le pico un poco…

―Díselo. Le pegará un sello a la frente y le mandará de una patada en el culo a su casa, Sara, no seas tonta.

―No sé, prefiero esperar, creo. Yo ya le he dejado. Si quiere estar aquí, que esté… Encima se queda todo el rato pegado a mí, Jess… Siempre está mirándome. Creo que va a matarme…

―Cogeré un taxi y estoy allí en dos horas… ―me dijo con mucha seriedad.

Solté una carcajada más sincera esta vez.

―No digas tonterías. Se tarda más, además, no hace falta. Si ni siquiera cogemos en la casa. Que esa es otra, somos cincuenta y hay tres dormitorios, pero da igual. He estado mirando viajes de tren para volverme yo. No sé, si la cosa sigue rara me piro, te lo juro. ¿Me adoptas?

―Claro, Sara. Si quieres que vaya a salvarte dilo, de verdad.

―No, si mi hermano se encarga de que no me quede a solas con David. Dios, me dan escalofríos. Me he escaqueado de la cena solo para poder dejar de verle un rato.

―Bueno, no te quedes sola, ni a oscuras. Quédate siempre en lugares concurridos ―bromeó sin ánimo―. Y recuerda lo que te he enseñado de aikido.

―No te preocupes. También he estado a punto de llamar a Abram, pero ya me dijo la última vez que no podía salvarme siempre de mis mierdas… Bah, ni siquiera sé si quiero verle, es que todo es una mierda. ―Rompí a llorar con más fuerza.

―Tranquila, Sara, solo es una semana. Después, cuando volváis, podrás pasar de David del todo. Te dije que tenía algo rarito.

―Sí, ya, gracias, me siento mucho mejor. ―Cargué mi voz de sarcasmo.

―Si quieres volver llámame, iré a buscarte a la estación, o lo que sea necesario ―prometió.

―Está bien, gracias por escucharme.

―¿Quieres que llame yo a Abram? Me das su número y le llamo fingiendo ser la voz de su conciencia. ―Puso voz de pito antes de seguir―: «Eres tonto, chaval, ¿no ves que se van a forniciar a tu chica, otra vez?».

―Déjalo ―pedí, pero solté una carcajada―. Nadie me va a «forniciar», sea lo que sea eso.

Me despedí de Jessica sintiéndome algo mejor, no porque me hubiera dado ninguna solución, quizá solo fue por poder contarle a alguien lo que pasaba. A ratos sentía que me había vuelto loca y me había imaginado la ruptura con David, pero parecía más real tras hablarlo con alguien.

Después de eso subí al piso, le dije a Charly que no tenía hambre cuando me ofreció cenar, y me metí en la cama del tirón. Ese día, las chicas sobre todo, habían tratado de animarme. Notaban que me pasaba algo, y querían hacerme participar en juegos y conversaciones, pero yo no tenía ganas de nada. Tras responderles borde varias veces, todos me dejaron un poco en paz.

Salvo David, que mirara donde mirase estaba él, con la vista fija en mí. Y mi hermano, que parecía seguir preocupado. Me tenían de los nervios entre todos. Yo solo quería volver a mi casa, ser la misma persona patética e invisible para todos, y que nada volviera a doler de esa forma.

No tenía sueño. Cogí un libro de romance y me senté en la cama para leer. Charly entró poco después, y se puso a los pies de esta para mirarme preocupado.

―¿Qué pasa contigo? Querías venir, que viniera tu novio… Y ahora parece que no quieres ni hablar con nosotros.

―Estoy en esos días del mes ―resumí burlona.

Casi me reí de la mirada de Charly, que abrió un poco de más los ojos verdes, como si todo le cuadrase de golpe. Supuse que mi hermano no tenía mucha experiencia con menstruación femenina, más allá de lo poco que hubiera oído entre sus amigas.

―Y… ¿necesitas algo? ―preguntó preocupado.

―Estar sola, nada más. Y que no me agobiéis.

―Está bien. ―Se levantó y me dio un beso en el pelo―. Seguro que no tiene nada que ver con Abram… ¿no?

―¿Es verdad que no ha venido por mi culpa?

―Diría que es su culpa, no la tuya, pero un poco. Tenía que trabajar también.

Asentí un par de veces y volví la atención al libro, que estaba manoseado por todas las veces que lo había leído. Y que, aunque siempre me había encantado, ya no me creía del todo. ¿Amor? Pfff. Menuda falacia.

Me fui tumbado poco a poco y dejé el libro a un lado, de todas formas, no me lo estaba pasando bien. Pensé que no me costaría dormirme porque la noche anterior apenas había descansado dando vueltas a… todo, pero cuando Saray (que era mi compañera de habitación) entró horas después, seguía despierta. Despierta y llorando, aunque creo que no se dio ni cuenta.

No tenía ni idea de cómo había acabado allí con David cuando yo solo quería estar con Abram, que no me quería y no dejaba de confundirme. ¿Por qué no había vuelto a escribirme ni nada? Yo no le odiaba, pero él debía odiarme a mí, para confundirme de esa forma…

En algún momento debí dormirme, porque me desperté al sentir unas manos debajo de la camiseta que usaba para dormir. Por un segundo fantaseé con que fuese Abram, pero sabía que esos movimientos ansiosos y necesitados no eran suyos.

―¿Qué haces?

Abrí los ojos para encontrarme a David de frente, tumbado sobre mí. Busqué a Saray, pero la cama estaba vacía. ¡¿Por qué me dejaba a solas con él?!

Las chicas me habían preguntado la noche que llegamos por qué estaba allí David cuando se suponía que yo quería dejarlo. Les había mentido, diciendo que le dejaría al volver, porque no sabía cómo explicar lo sucedido.

Lo que no sabía era cómo hacer que David entendiera el mensaje, porque decirlo ya lo había dicho. En cualquier caso, Saray sabía que quería romper con él, y eso era todo lo opuesto a dejarnos en la habitación a solas.

―Estamos solos ―recalcó él. Y me besó con demasiada fuerza.

Yo debía hablar en otro idioma. O es que además de ser invisible tampoco me oían ya.

Estaba a punto de empujarle, para quitarle de encima de mí, cuando la puerta se abrió de golpe y se encendió la luz cegándome un segundo. David se levantó de golpe y lo agradecí. El muy cerdo se había quitado hasta la camiseta. ¿De qué cojones iba? Vale que se hubiera acoplado, pero podía entender que no quería ser su novia, ¿no?

Iba a mandarle a paseo de nuevo, cuando vi a Abram en el marco de la puerta. Esperaba que fuese mi hermano, que llevaba poniéndose en medio (por suerte) desde que llegamos a Valencia. Sin embargo, me quedé sin respiración. ¿Jessica le había llamado de verdad? No, no le había dado su número. ¿Qué hacía allí, entonces?

―Hola, Sara. ―Me saludó con una sonrisa, como si no hubiera pasado nada malo entre nosotros.

―¿Abram? ―dudé, sin creérmelo de verdad.

¿Estaba soñando? Me puse de pie con dificultad, y me planteé si sería buena idea pellizcarme. Aquello tenía que ser un sueño.

―Hola. ―Sonrió aún más, el muy idiota.

Y su actitud me cabreó, más que nada en el mundo. Porque se comportaba como si no me hubiera roto el corazón (una y otra vez) y hubiese pisoteado los pedazos. ¿Qué derecho tenía a reaparecer como si nada, colarse en mi habitación y sonreír?

―¿Qué haces aquí? ―Pasé la vista de él a Charly, que estaba justo por detrás, por suerte mi hermano no sonreía―. ¿Qué hace aquí?

―Sé lo mismo que tú, enana. Acaba de llegar…

Abram avanzó por la habitación, como si tuviera todo el tiempo del mundo. Pasó de David, que tampoco hizo ningún intento de detenerle. No me sorprendió que no pareciese celoso, solo miraba la escena con el ceño algo fruncido. ¿Acaso todo en él estaba mal? ¿Qué le pasaba?

Me crucé de brazos sin darme cuenta apenas de lo que hacía, cuando Abram se paró a unos centímetros de mí. Lo había añorado tanto que no abrazarle, dolía. Aunque dolía más la de veces que me había roto el corazón con crueldad y sin arrepentirse.

―Te quiero, Sara ―me dijo en un susurro íntimo.

Había esperado tanto por oír esas palabras… Las necesitaba tanto, que cuando me sujetó las mejillas y me besó, no hice nada por detenerle. Tampoco le toqué, y me costó toda mi fuerza de voluntad mantener los brazos pegados a mi cuerpo.

Abram nos tocó por los dos. Tiró de mí y me pegó mucho a él, para darme un beso con lengua que me volvió loca, enterrando sus dedos en mi pelo.

Pero yo sabía lo que pasaría a partir de ese momento, no necesitaba ser adivina: yo caería de nuevo y Abram decidiría que quería protegerme, que yo no era suficiente para él o que no quería comprometerse, y volvería a pasar de mí, llevándose otro pedacito de mi corazón sin ninguna compasión.

Y no iba a dejar que siguiera pisoteando los trozos maltrechos de mi corazón, porque ya ni siquiera quedaba tanto que pisotear. No podía seguir así, por tentadores que fuesen él y sus malditos besos.

Le empujé del pecho para apartarle de mí y le di una bofetada que hizo que me picase la mano. Cerré el puño para aliviar el dolor, tenía que pedirle a Jessica que me enseñase a dar bofetadas también.

―¿Qué coño haces? ―preguntó David, pero su voz no parecía corresponder con sus palabras.

No pude analizarlo porque apenas podía respirar, pero no parecía tan cabreado como debería. No tanto como me sentía yo. En realidad, ¿por qué tenía que decir nada si a él ya le había dejado? Dios, me tenían hecha un manojo de nervios.

―Sara… ―me llamó Abram.

―No te acerques a mí nunca más ―ordené.

No podía salir, porque parecían un campo de obstáculos, primero él y después David. Subí por encima de la cama y me bajé junto a la puerta. Le lancé una mirada cabreada a Charly, por dejar que me hiciese eso una vez más, y me encerré en el baño con un portazo.

No pude evitar las lágrimas que me quemaron las mejillas cuando estuve sola. Solté un sollozo y me cubrí con las manos para que no me oyesen todos, que estaban despiertos y en el pasillo cuando había pasado por ahí.

Tenía tanto miedo de que Abram me rompiese el corazón de nuevo… El muy idiota.

Volvía, me decía que me quería, me besaba y mi corazón volvía a acelerarse por él, las mariposas salieron de sus crisálidas en mi estómago y tenía la boca tan seca que ni las lágrimas me permitían tragar.

―¡¿Me oyes, Sara?! ―gritó Abram de pronto, aporreando la puerta del baño―. ¡Puedes cabrearte, pero estás enamorada de mí!

Si él supiera cuánta razón había en sus palabras… Pero no iba a permitírmelo, si tenía que luchar contra mi cuerpo (y mi mente) lo haría. No cedería de nuevo.

Sin embargo, era una batalla perdida, porque antes de haber podido decidir que no iba a salir de ese baño en la semana que quedaba de vacaciones, me encontré de nuevo de frente a Abram porque mi cuerpo era un traidor. Y de pronto me sentía más furiosa que triste.

―¡¿Qué estoy enamorada de ti?! ―Supuse que al juego de hacernos daño, podíamos jugar los dos. Y en ese momento quería hacérselo, tanto como él me hacía a mí―. ¿A ti que te pasa en la cabeza, imbécil?

―Estoy loco por ti, Sara.

Tuve que dar un paso atrás, cuando él dio uno hacia mí. Si dejaba que me tocase cedería.

―¿Y qué ha cambiado?

―Mi padre… No se fue con otra, se estaba muriendo… Ahora que sé que no tengo ese gen malvado, no tengo miedo a hacerte daño…

Le miré un segundo entero sin saber reaccionar. ¿Qué mierda decía de su padre y de genes? Se había vuelto más imbécil de lo que era antes, al parecer.

―¿Eso crees, gilipollas? ―Apreté los dientes cabreada, y le grité mientras le clavaba el dedo en el pecho―. Te enrollas conmigo, finges que te importo, que eres mi amigo, que me quieres. Haces que me enamore de ti, que me ilusione, que decida esforzarme por los dos… ¡Porque lo pensé, puto idiota! Pensé que con lo que yo te quería, sería suficiente para los dos… Creía que tú me querías a tu manera, pero luego, dejaste de quererme a la primera oportunidad. Así que perdona que no te crea, ya no creo que tengas putos sentimientos, Abram. Porque das tu amor y lo retiras con demasiada facilidad, y yo no puedo seguirte el ritmo… En serio, ¿crees que estás libre de ese puto «gen»? Puede que tu padre no fuese un hijo de puta, pero está claro que tú sí que lo eres, Abram. Espero no volver a verte en mi puta vida…

Abram no replicó nada y me planteé si me habría pasado, pero ¿acaso era mentira? Todo lo que le había dicho era verdad, y si le dolía, que se jodiese, a mí también me dolía el alma. Andrea y Saray me empujaron de vuelta al baño y le cerraron la puerta a Abram de nuevo.

―¿Estás bien? ―me preguntó Saray.

―No. ―Lloré más fuerte y me abracé a ella―. Me he pasado mil pueblos.

―Pero ¿te has quedado a gusto? ―bromeó la rubia.

―No del todo. ―Hice un puchero―. Va a odiarme o a dejarme otra vez o lo que sea…

―¿No es lo que pretendías? ―dudó Andrea.

―Claro que no. ―Escondí la cara en el cuello de Saray y dejé que me abrazase y me consolase―. Es que no quiero que me rompa el corazón otra vez. ―Sorbí por la nariz, pero no me alejé de Saray.

―Bueno, has dejado muy claro lo que pensabas de él. Yo creo que le calará el mensaje por fin. ―Saray trató de quitarle hierro al asunto.

―¡Que le jodan! ―Me separé de ella y me lavé la cara con agua en un intento de cortar las lágrimas―. ¡¿Se cree que puede volver, decirme cuatro tonterías y yo tengo que volver a estar con él como si nada?!

―Vale, tranquilízate, Sara. Estás gritando mucho y es tarde ―pidió Andrea, cogiéndome de la mano.

―¿Qué haré ahora? ―me lamenté, sentándome en el borde de la bañera―. Ni siquiera sé si estoy triste o cabreada.

―Bueno, cielo, tú quieres a Abram y está aquí. Y parece que está superando esas mierdas suyas. ¿Cuál es el problema? ―dudó Saray.

―El problema es que le quiero, joder. ―Lloré de nuevo, como una idiota―. ¡El problema es que vuelve, me dice dos tonterías, me besa y yo le quiero! Y dentro de una semana, me dirá que seamos solo amigos. O que no quiere ser mi amigo ya. ¿Qué puto problema tiene en la cabeza?

―¿Te estás enfadando por algo que aún no ha hecho? ―cuestionó la rubia, con tono confuso.

―¡Claro que lo ha hecho! Tres veces al menos, o diez, no sé, ¿quién lleva la cuenta? Lo hizo en mi cumpleaños ―conté con los dedos―, lo hizo en San Valentín, bueno, puede que ahí fuese yo, pero porque me asustó, lo hizo después de acostarnos, después de ver a su familia, el día que discutí con mi madre y él me echó con tanta crueldad, en ese puto festival… Mil veces.

―Vale, pero ¿no te ha parecido que venía diferente? Más… dispuesto.

―Venía muy feliz, Andrea, me he dado cuenta de eso. Y me jode aún más.

―¿Y si esta vez no te lo hace? ―sugirió Saray―. Creo que esto era lo que esperabas, que se diese cuenta de que te necesita. Yo también creo que esta vez será la definitiva.

―Pues yo no quiero arriesgarme de nuevo, no puedo soportarlo, chicas. No quiero… Yo… Quiero volver a casa. Ya no aguanto más toda esta mierda.

No les di tiempo a replicar nada. Salí del baño y busqué a mi hermano, mientras acababa de secarme la cara con el brazo. No tardé en verlos, estaban en la terraza tomándose una cerveza. Abram estaba apoyado en la barandilla, pero le ignoré y me planté delante de Charly, que estaba sentado en una de las sillas que había fuera.

―Quiero volver a casa ―pedí.

Sabía que si me quedaba cerca de Abram caería. No podía pelear más contra él y no soportaba seguir cerca de David. Y Abram estaba muy guapo y muy feliz. Y yo tenía tanto miedo a que volviese a dejarme… Ya no podría superarlo, cada vez me dolía más, y la última casi me mató de pena…

―¿Ahora?

Mi hermano miró a Abram y me sentí traicionada por él también. Estaba claro que se había unido al «team Abram».

―Sí, me iré en bus, o lo que sea.

―Yo puedo llevarte… ―me dijo Abram.

Fingí no haberle oído.

―Piénsalo, Sara, si nos vamos no voy a volver. Descansa unas horas, y luego me dices lo que has decidido.

Acepté la idea de mi hermano con un asentimiento de cabeza, de todas formas, estaba agotada. Casi no había dormido la noche anterior y sentía que esa tampoco.

―Sara, habla conmigo ―me pidió Abram, pero le ignoré de nuevo.

―Buenas noches, Charly. Buenas noches, Carlos.

Volví dentro y tragué saliva con dificultad. Ignorar a Abram era muy difícil, y más cuando había tanto dolor en su voz. Sin embargo, él no iba a dejarlo pasar, me alcanzó en el salón y me sujetó del brazo sin hacer fuerza.

―Sara, joder. Háblame.

―¿No te entra en la puta cabeza que no quiero hablar contigo?

Me concentré en no mirarle, porque si lo hacía, si veía que le había hecho daño, no podría seguir con ello. Quizá nuestro problema es que desde el principio yo me había esforzado en que él no sufriera y nadie se había preocupado de mi corazón.

―Genial. Si eso es lo que quieres…

Salió de casa tan rápido que apenas pude reaccionar. Estaban bebiendo y olía a porro. No pude evitar preocuparme. Tuve a Charly a mi lado cuando estaba a punto de seguirle.

―Asegúrate de que no se mata por conducir borracho ―pedí a mi hermano, que asintió antes de seguirle.

Luego me fui a mi habitación, solo quería dormir y que pasase el tiempo. ¿Podíamos saltar hasta que Abram decidiese que ya no me quería? Al menos la parte mala la teníamos dominada, era con la ilusión y la felicidad con lo que no podía convivir, porque no soportaba quedarme esperando el fin. Me encontré a David al entrar en la habitación, sentado a los pies de la cama.

―¿Quién es ese?

―Abram ―respondí sin más.

―¿Te gusta?

―Sí.

―¿Le amas? ―Entrecerró los ojos y de nuevo no me pareció celoso, solo resignado.

―Sí, lo siento, pero haga lo que haga siempre es Abram. No puedo evitarlo. Ya te dije que no quería estar contigo, David. Sinceramente no sé qué mierda pintas aquí. No tendrías que haber venido…

―Pensé que podríamos arreglarlo ―murmuró, mirando el vacío.

Pero no vi en su rostro ni una pizca de ese dolor que había visto en del de Abram al gritarle.

―Largo de aquí. ―La voz de Charly me sobresaltó, aunque no hablaba conmigo, se lo decía a David―. Duerme, enana, yo haré guardia ―prometió, cuando nos quedamos solos.

34.- Juegos de piscina

Me desperté porque el sol me daba en los ojos y estaba sudando. Saray no estaba en la cama y tardé un minuto entero en recordar todo lo que había pasado la noche anterior (o unas horas antes). Y, cuando lo hice, solo pude pensar en Abram. ¿Qué iba a hacer?

Suspiré levantándome de la cama, necesitaba lavarme la cara para espabilarme un poco. Me sorprendió no oír voces, porque la mañana anterior había sido un caos. Salí de la habitación y me asomé al salón casi con precaución, pero solo vi a Abram. Estaba sentado en el sofá, liándose un porro con aire distraído (y sexi).

No me miró, así que me encerré en el baño con un suspiro y me apoyé en la puerta. Me quedé allí un par de minutos, después de lavarme la cara, la nuca y los brazos y mear. Luego decidí que no podía esconderme de Abram para siempre. Ni siquiera sabía qué decirle.

Cogí aire y salí. Me miró cuando me paré junto a la puerta que llevaba al salón desde las habitaciones. No me sonrió, parecía triste, y me dolió muy adentro. ¡No era justo!

―¿Y Charly?

―Están todos en la piscina. ―Metió el porro liado en un paquete de tabaco y se recostó en el sofá―. No tienes que hablar conmigo si no quieres, pero cuando estés preparada… estaré esperándote.

―No sé, dame de tres a cinco años… ―No pude evitar la pulla, aunque se la tomó un poco a risa.

Me volví a encerrar en la habitación, para ponerme el bikini. Lo hice tras suspirar de nuevo. Sabía que estaba castigando a Abram por no hablarle, pero también me castigaba a mí misma. Y yo estaba cansada de sufrir.

Elegí el bikini más provocativo que tenía y que ni me había planteado sacar de la maleta aún. Encima me puse un vestido de colores que me hizo sentir un poco menos ridícula. Me miré al espejo unos segundos, antes de reunir el valor suficiente para volver al salón.

―Me voy a la piscina, ¿te vienes? ―ofrecí a Abram, algo incómoda.

―No, no quiero molestarte… ―Se estaba liando otro porro, con gesto concentrado.

―No me molestas. ―Sonreí cuando me miró, y me alegró comprobar que estaba mucho más tranquila que la noche anterior. Al llegar me había pillado por sorpresa y con la guardia baja―. Me eres indiferente. ―Me encogí de hombros.

No supe si se lo creyó, pero yo no lo hice. Ser adolescente es la hostia de difícil, que conste. Con todos esos sentimientos contradictorios, las ganas de tirarme sobre él y que me follase, y el deseo de zurrarle hasta que sintiera una mínima parte del dolor que su actitud me provocaba.

―Mucho mejor ―asintió, con la voz tan cargada de sarcasmo que me hizo sonreír sinceramente―. Me quedaré aquí, liándole los porros a tu hermano para que no me eche a patadas.

Suspiré y arrastré una silla para sentarme enfrente de él. Esta vez clavó los ojos en mí, los tenía bastante rojos. Me pregunté si ya había empezado con los porros o es que no había dormido.

―¿Crees que podemos volver a ser amigos? ―sugerí.

―Claro, lo que tú quieras. ―Lamió el porro para cerrarlo.

―¿De cero? ¿Cómo si nada hubiera pasado?

―Como tú lo prefieras, Sara.

―Genial conversación, llámame cuando quieras darme la razón en todo otra vez.

Me levanté cabreada y arrastré la silla devuelta a su posición de forma muy ruidosa. ¡Yo lo estaba intentando! Pese al dolor de mi alma. Pero él no podía de su parte.

―¿Te molesta que te dé la razón? ―dudó, guardando el porro y levantándose también.

No era justo que todo el mundo fuese más alto que yo, porque me sentía muy pequeña y tonta. Y, para colmo, no era solo imponente por ser más alto, es que era muy sexi. Llevaba un bañador de pantalón corto casi hasta las rodillas de color rojo y se había quitado la camiseta. Mi collar adornaba su cuello y descansaba en un punto exacto de su pecho que me apetecía mucho acariciar.

―Sí. ―Recordé su pregunta y supuse que debía responder―. Si lo haces solo por contentarme, sí.

―¿Y qué quieres que haga?

Se acercó otro paso y supe que iba a caer. Ni siquiera conseguí retroceder. Le estaba dando la orden a mi cerebro, pero estaba apagado o fuera de cobertura.

―No lo sé, ¿qué tal dejar de confundirme…? O no hacer que me enamore de ti, una y otra vez, para romperme el corazón. Tú dijiste que no querías ser mi amigo. ¿Ahora quieres? ¿Qué tengo que pensar, Abram? No sé cómo comportarme contigo. No sé si lo mejor es tratar de ser tu amiga o alejarme rápido y no volver a mirar atrás…

―No he dejado de pensar en ti. ―Ignoró mis palabras.

―Seguro que te has estado tirando a alguna rubia por ahí… Ya sabes, como eres «libre» ―me burlé sarcástica y maliciosa.

―Mira.

Se giró y se bajó un poco los pantalones. Estaba a punto de preguntarle por qué me enseñaba el culo, ¿era algún tipo de ritual de apareamiento extraño que yo desconocía? Entonces vi lo que me estaba enseñando: se había tatuado mi nombre, con letras redondeadas y estilizadas, sobre la nalga, un poco por debajo del lugar en el que iba la cintura de los pantalones.

―¡Te has vuelto loco! ―aseguré, cubriéndome la boca con las manos―. ¡Ay, Dios! ¿Conoces El fantabuloso decálogo de rupturas de la increíble Melody? ¿Te has enrollado con ella?

―¿Qué? ―preguntó desconcertado

Y supuse que no tenía nada que ver, en realidad. Solo era otro loco. ¿Por qué yo solo me fijaba en pirados? ¿Qué estaba mal conmigo? Primero Javi follándome en el Burger de la forma más cutre posible y robándome unas fotos, luego David acoplándose a las vacaciones, aunque le había dejado y, por último, Abram tatuándose mi nombre como un… puto loco. Mejor que no me fijase en nadie más, porque acabarían descuartizándome, seguro.

―Me lo hice después del festival, cuando te solté todas esas mierdas. ―Volvió a tapárselo y a girarse hacia mí con una sonrisa―. Me fui por ahí a emborracharme y, de alguna forma, acabé en mi piso. La novia de mi compañero es tatuadora, y me pareció una idea genial tatuarme tu nombre…

―Estás loco ―insistí, pero tuve que esforzarme mucho por no sonreír. Como una puta cabra y yo estaba peor porque aquello me gustase de alguna manera.

―Por ti. ―Me tendió una mano, pero no me sujetó ni nada, solo esperó a que yo diese el paso.

―¿Durante cuánto tiempo?

No pretendía escupirle las palabras de su hermana Marisa a la cara, pero había conseguido convertir eso en mi miedo. Vi el dolor en su rostro y dejó caer la mano de nuevo. Tuve que sujetarme a los bordes del vestido para no abrazarle, no era justo que hasta en ese momento quisiera consolarle.

―Me equivocaba, Sara. ―Se encogió de hombros―. Entiendo que estés cabreada. No esperaba que hubieras conseguido odiarme, pero haré lo que pueda por arreglarlo. El tiempo que sea necesario. Seré tu amigo y confiaré en que encuentres la manera de perdonarme.

―Me has roto el corazón tantas veces, Abram… ―Lloré sin pretenderlo y me acerqué a él, porque no lo soportaba más―. ¡Yo te lo di y tú lo has maltratado, y pisoteado con tanta crueldad que no sé si encontraré la manera de creerte!

Él me había roto el corazón, pero en ese momento, al rechazarle, me lo estaba rompiendo yo sola. Dejé que me envolviese entre sus brazos y lloré en su pecho. Su consuelo sanaba y curaba. Quizá era enfermizo, ni siquiera lo justificaré.

―Lo siento ―murmuró, besándome el pelo.

―Quiero creerte, pero no puedo, ya no. No puedo confiar más en ti, Abram.

―Está bien, Sara, no tienes que creerme. Te lo demostraré. ―Me acarició la espalda con dulzura y mucho cariño.

―Me trataste fatal después del cumpleaños de tu madre y el día que fui a pedirte ayuda a tu casa y en ese festival… Y todo el tiempo. No te imaginas lo mal que lo pasé y que sigo pasándolo.

―Me lo imagino, yo también lo estaba pasando mal ―susurró.

―¡No! ―Me separé de él, empujándolo un poco porque no parecía querer soltarme―. No te lo imaginas. Y tú no lo estabas pasando tan mal como yo, porque si no, no habrías pasado de mí, Abram. Yo peleaba contra tus demonios y tú contra mí. No es justo.

―Lo siento ―murmuró de nuevo.

Me cogió la mano con suavidad, pero volví a soltarme.

―¡Te rendiste! Ni siquiera sabría contar todas las veces que me lo has hecho, Abram. Yo nunca me rendí contigo y peleé por los dos, pero tú no me quieres. No puedes quererme y tratarme así. No te imaginas cómo lo he pasado. Y no te odio, pero deseo hacerlo con todo mi corazón porque quererte es la mierda más dolorosa que me ha pasado en la vida. Hubo momentos en los que pensé que no podría volver a levantarme de la cama, Abram, que no podría superarlo.

―Sara… ―Sonó preocupado, el muy idiota.

―Así que no vuelvas ahora, que he empezado a rehacerme, para destruir lo poco que he construido… ―pedí―. Porque eso es lo que haces siempre. Construimos algo, poco a poco, juntos, y luego lo destruyes, como si no valiese nada. Menosprecias mi amor, y a mí. Y no te lo mereces, no me mereces.

―Llevas razón en todo, no sé qué decirte. Me gustaría arreglarlo. No soportaría saber que ya no hay forma de remediarlo, Sara. Siento muchísimo haberte provocado tanto dolor.

―No eres tú, idiota. ―Me sequé las lágrimas de un manotazo―. Estar contigo era genial, nunca he sido tan feliz como cuando estábamos juntos, pero romper, me devastó una y otra vez. No podría soportarlo de nuevo. Y contigo, los momentos felices son muy escasos, y las rupturas son continuas…

―No será así, si me dejas intentarlo de nuevo.

―No.

―¿No? ―Pareció sorprendido por mi negativa.

―¿Quieres ser mi amigo? Pues vale, pero no voy a volver a caer en lo mismo.

―Te he dicho que está bien, Sara, podemos ser amigos, ser amigos era genial. ―Tiró de mi mano y me pegó contra su pecho―. ¿Quieres ir a la piscina? ―me preguntó, y consiguió que sonase como algo sucio.

Estaba apoyada en su cuerpo, con la mano en su costado y la otra entre sus dedos. Nuestros labios estaban a unos milímetros de distancia. Y, por un momento, fue como si nada malo hubiera pasado, como si fuera mi cumpleaños de nuevo y me estuviera preguntando si el increíble e inalcanzable Abram me miraría siquiera.

―Sí, piscina… ―Traté de que mi cerebro siguiera centrado en lo que debía, pero era muy difícil.

―Amigos que van a la piscina, eso sé hacerlo.

Me soltó tan de golpe que estuve a punto de caerme, pero no pude evitar reírme un poco. Quizá fue porque al decirle todo lo que pensaba de él, y el daño que me había hecho, me quité un peso de encima.

―¿Puedes ser un amigo con camiseta? Estás demasiado bueno ―me quejé de mejor humor, cogiendo las llaves que habían dejado sobre la mesa para nosotros.

―Ah, ¿sí? ¿Te gusta lo que ves? ―bromeó, acariciándose el pecho un momento.

Yo agité la cabeza. Él cogió su camiseta del sofá.

―Lo justo. ―Apreté los dientes y salí de allí.

Tuve que esperar a que él saliese para cerrar con llave. Luego bajamos juntos a la piscina. Al menos ser amigos me aseguraba no romperme más el corazón, ¿no? Como mínimo sería un alivio no tener que estar cabreada con él todo el tiempo. Y poder pedirle ayuda si David seguía siendo tan rarito conmigo… Me planteé contárselo, pero me pareció que una barrera más entre nosotros no estaría mal, por eso de conservar mi cordura.

No tardamos en llegar al recinto de la piscina, que estaba justo detrás del edificio. Las chicas estaban tumbadas al sol, en hamacas. Yo no le veía la gracia a aquello, quizá porque estaba morena todo el año. Los chicos estaban sentados a la sombra del edificio, jugando a las cartas en un par de toallas. Ver a David fue como un jarro de agua fría. Me miró, y me puso de los nervios. Es posible que me acercase más a Abram de forma inconsciente.

Al llegar, me senté entre Charly y Raúl, para que me protegiesen de Abram, David y todos los sentimientos que me confundían. Un móvil empezó a sonar justo cuando Abram se sentaba enfrente de mí. Me planteé que fuera Jessica, que estaba presintiendo lo que pasaba, pero no había cogido mi móvil. Me quité las chanclas y dejé que mis pies descalzos pisaran el césped, justo cuando Carlos respondía a su teléfono, alejándose un poco de nosotros.

―Mierda, me he vuelto a dejar el móvil arriba ―se quejó Charly.

―¿Qué más te da, cabrón? Si todos los que podríamos llamarte estamos aquí ―se rio Abram de él. También parecía de mucho mejor humor.

―Pues también es verdad ―admitió mi hermano―. ¿Te has pensado lo de irte? ―me preguntó, pasándome un brazo cariñoso en torno a la espalda y besándome la sien.

Yo me abracé a él, porque me gustaba sentirme protegida.

―¿Irte? ―preguntó David tensándose.

Supuse que después de haberse colado en nuestras vacaciones no tenía ganas de que se acabasen. No pude evitar mirarle mal. Qué morro tenía. Seguro que si se lo decía a Abram él sí que le ponía un sello en la frente y le mandaba a Madrid. Decidí no hacerlo, porque conociéndole, seguro que le ponía un ojo morado o algo antes de hacerlo, y no me pareció que David se mereciese eso tampoco.

―Olvídalo, fue un arrebato ―aseguré, sin mirar más a ninguno de ellos.

―Oye, ¿me dejas las llaves? Tengo que subir al baño ―me pidió David.

―Tienes un baño allí. ―Señalé la caseta de los lavabos, pero le pasé las llaves. Cuantos menos detalles mejor.

―Esos me dan asco. ―Se encogió de hombros.

No hablamos hasta que David salió del recinto de la piscina. Fue Raúl el que rompió el hielo, mientras Carlos colgaba y volvía a su sitio entre Abram y mi hermano.

―Sara, el próximo novio que te busques, ¿podrías intentar que no fuese tan raro? ―me pidió bromista.

―¡Eh! ―se quejó Abram.

―Vale, el siguiente también será raro ―se metió Charly con él―. Pero el siguiente, que sea normal.

―Lo intentaré, pero creo que solo atraigo a la gente rara…

―Yo soy muy normal.

―¿Eso crees? ―me reí y me puse de pie―. Eres el más raro de todos, Abram ―aseguré, sacándole la lengua y alejándome de ellos.

No me había bañado el día anterior porque… bueno, porque no estaba de humor, pero me apetecía tocar el agua. De pronto me sentía mucho más animada, y no quise analizar los motivos. Seguro que Abram no tenía nada que ver…

―Coge aire ―murmuró Abram en mi oído cuando llegué al borde. Ni siquiera le había oído caminar a mi espalda.

―Ni se te ocurra ―le amenacé.

―Aire ―repitió, mientras me rodeaba la cintura con un brazo.

Obedecí de forma ruidosa y exagerada, haciéndole reír a mi espalda. La piscina estaba desierta, salvo por una mujer que nadaba en la otra punta. Abram saltó conmigo, rodeándome aún de la cintura, y yo no pude evitar reírme en cuanto me sacó de vuelta a la superficie.

―Idiota ―me metí con él, dándole un golpecito sin fuerza en el pecho―. ¿Qué pasa si no llego a saber nadar?

―¡Si te estoy sujetando, quejica! ―se metió conmigo.

Me quité el vestido empapado y lo tiré fuera. Él hizo lo mismo con su camiseta y me quedé unos segundos de más mirándole el pecho desnudo. ¿Habría estado haciendo ejercicio? Juraría que estaba más musculoso que la última vez que nos vimos.

―Come conmigo ―me pidió.

―¿Después de tirarme a la piscina? Ni de coña. ―Me reí pese a todo.

―¿No? Pero si mis dotes de seductor nunca fallan, quizá tenga que hundirte de nuevo. ―Tiró de mis manos para acercarme a él y me sujetó de la cintura―. Coge aire, preciosa.

Volví a llenar mis carrillos de aire y dejé que me hundiese. Me sacó medio segundo después. Me estaba limpiando el agua de los ojos con las manos, cuando me plantó un beso en los labios.

―¿Eso es ser amigos? ―Hice un pucherito, pero no pude borrar la sonrisa.

―Creía que así éramos amigos nosotros. ¿No te referías a esto? ―Se hizo el desconcertado.

―No, me refería a amigos normales, sin tatuarse el nombre del otro en el culo y sin enrollarse…

―Pues llegas tarde con ambas ―se rio―. Así que…, ¿vamos a comer?

―No, ya tengo planes.

―¿Qué planes? ¿Con ese tío aburrido? ―Señaló hacia el apartamento con un gesto.

―No, con mis amigas… ―mentí―. ¡Chicas! ―Ellas me miraron alzando la cabeza lo justo―. ¿Nos vamos a comer solo chicas?

―¡Claro! ―Saray aceptó enseguida.

―Lo siento, Abram.

―¿Y a cenar? ―No se dio por vencido.

―¿Qué tal si yo te digo cuando me apetece salir contigo? Será un cambio agradable, para variar.

―Me parece genial. ¿Cuándo quieres salir? ―Nadó hasta la escalera y se sentó en lo alto de esta.

―¿Qué tal cuando volvamos a casa? Entonces saldremos ―prometí―. Podremos comer o cenar, y hablar de por qué es mala idea volver a intentar esto.

―Vale, yo me encargo. ―Me guiñó un ojo con descaro―. ¿Aún te debía un beso? ¿Lo quieres ahora? ―me tentó, el muy cabrón.

Me palpitó el pecho con fuerza. Era como si mi corazón llevase semanas dormido y volviese la vida solo con eso.

―Ni lo sueñes ―aseguré, lanzándole un montón de agua, aunque no pasé de sus rodillas.

―Sueño con ello a menudo. Aunque en mis sueños llevas menos ropa… ―Me miró un momento y yo me cubrí con las manos de una forma muy tonta―. Aunque no mucha menos.

Me sonrojé y hundí la cabeza un momento para que el agua fría me quitase la rojez, o algo. Cuando salí le tenía a mi lado otra vez y di un gritito por el susto.

―Calla o Charly vendrá a pegarme ―aseguró―. ¿Quieres que te cuente mis sueños?

―No ―mentí.

Abram me rodeó con los brazos y yo no pude evitar rodearle con mis piernas. En mi defensa diré que no hacía pie y él me ayudaba a mantenerme a flote. No es que quisiera sentir su empalme pegado a mí. Para rodearle con mis brazos y jugar con sus mechones sueltos ya no tengo excusa. Solo… quería disfrutarlo. Quería disfrutar de lo bueno de Abram antes de que volviese lo malo, y todo el dolor y la desesperación.

―Antes de acostarnos solía soñar con que lo hacía. Debo ser un enfermo, porque en mis sueños solías ir con traje de colegiala, y yo te follaba en mil posturas diferentes.

―Ah. No tengo traje de colegiala. ―Traté de usar un tono indiferente, pero creo que me tembló la voz.

―Después de acostarnos, mis sueños cambiaron.

―¿Sí? ¿Una rubia vestida de profe? ―me metí con él, nerviosa.

―No, sigues siendo tú. Pero ya no suelo soñar con follarte, a veces sí, pero, por lo general, sueño contigo tumbada sobre mí. Desnuda, durmiendo, murmurando mi nombre entre suspiros…

―¿Sueñas con que duermes? Eres un rollazo ―me burlé, pero tuve que apartarme, porque su visión dolió de alguna manera. Le solté del todo y me dejó alejarme.

―Sueño con que tú duermes y con que yo soy suficiente para proteger tus sueños ―replicó, antes de volver a sentarse en lo alto de la escalera.

―Tú eres el único que se ha considerado insuficiente siempre ―le corregí, mientras nadaba hacia él. Me dedicó una sonrisa, como si de pronto tuviera la clave de la felicidad, pero no dijo nada―. ¿Me dejas salir? ―pedí.

―Creo que no ―se rio el muy idiota―. A menos que me des un beso.

―¡Que te den! ―me negué―. No tienes ni idea de lo que hacen los amigos, ¿verdad?

―Pues ahí te quedas, hasta que te pongas vieja ―se burló.

―Entonces no te gustaré y me dejarás salir.

Nadé hasta el borde para salir por allí, pero aquello era mucho más difícil que en las películas. Hice un par de intentos y luego me decidí a dejar de hacer el ridículo. Abram saltó de la escalera y me arrinconó entre sus brazos y la esquina de la piscina. Me besó los labios, la nariz y las mejillas, haciéndome reír un poco.

―Yo nunca dejaré de quererte, Sara. Me ha costado aceptarlo, pero ahora lo hago. No puedes odiarme por ser lento ―murmuró―. Ni por idiota. Estás preciosa, me gusta tu peinado nuevo. Y tu bikini es muy sexi. Y yo te quiero más que a nada en el mundo.

―No me hagas esto ―supliqué.

Se apartó un poco de mí, nadando de vuelta a la escalera. Estaba segura de que era más rápido que yo, pero, aun así, lo intenté. Y cuando me di cuenta de que no llegaría antes que él, agarré su brazo, y traté de hundirle.

Se rio un poco, porque él hacía pie y yo no, así que acabé con la cabeza debajo del agua de nuevo. Ser bajita es una mierda. Me sacó muy rápido y volvió a besarme. Me alegraba mucho que David se hubiera subido y no estuviese viéndonos. ¿Por eso se habría ido?

―¿Has intentado hundirme, Sara? ―me preguntó Abram, poniéndose muy serio.

―No. ―Puse mi mejor cara inocente―. ¿Cómo puedes pensar así de mí?

―Solo tienes que pedírmelo, Sara ―me dijo, acercándose mucho de nuevo.

―¿Qué te hundas? ―Parpadeé un par de veces con fingido desconcierto.

―Todo lo que quieras. ―Me sujetó las caderas y me acercó mucho a él―. Cualquier cosa. Te daré todo en esta vida, te lo prometo.

―No puedo creerme que te hayas tatuado mi nombre en el culo… ―murmuré. Por cambiar de tema, porque sus palabras me hacían palpitar el corazón con una fuerza desesperante e injusta.

―Puedo tatuármelo en la frente, si lo prefieres.

―Eso espantaría a las rubias en las discotecas ―bromeé, pasando un par de dedos por su frente―. Pero me gusta tu cara sin tatuajes.

―Vaya, eso es todo un avance… ―Me besó con suavidad, de forma casi inocente.

―¿Qué me parezcas guapo? Nunca he dicho lo contrario, Abram. ―Me aparté un poco de él―. De hecho, nunca he negado que te quisiera, o que estuviera enamorada de ti. Desde la primera vez que me besaste, en mi cumpleaños… Te he amado desde entonces, o quizá desde que me salvaste en Halloween, o desde que me molestaste en la biblioteca la primera vez. Yo no necesitaba que me dijeras que no tenías ese estúpido gen para quererte… ―Parpadeé varias veces para alejar las lágrimas, que se confundieron con el agua que debía tener por toda la cara―. Incluso ahora, que quiero odiarte, te quiero…

―¿Y qué tiene de malo? ―murmuró, pasando el pulgar por mi mejilla para llevarse las lágrimas. Me sorprendió que las notase―. Yo también te quiero, Sara.

―No quiero volver a sufrir ―reconocí, agachando la cabeza―. Ya no confío en ti. ―No pude detener las lágrimas esta vez―. Lo siento, pero no puedo hacerlo. Me gustaría, te lo juro. Sin embargo, en lo único que pienso ahora mismo es en cuanto tiempo tardarás en volver a romperme el corazón.

―Iremos despacio, haré que confíes en mí ―prometió.

―¿Y si no puedo? ―murmuré, temerosa.

¿Me volvería a abandonar si yo no podía ser como él quería?

―Yo esperaré el tiempo que haga falta, Sara. Y si no encuentras la forma de confiar en mí, seguiré siendo tu amigo para siempre. ―Me besó la nariz con suavidad―. Quiero estar contigo, de cualquier manera que sea posible. Me vale con esto ―susurró.

―Pronto te cansarás… ―insistí.

―Nunca me he cansado de ti, solo he intentado que estuvieras a salvo de mí. Y ahora me doy cuenta de que me equivoqué. No tenía que salvarte de mí, sino del mundo. Te protegeré de todo, para siempre. Pero iremos despacio, al ritmo que tú quieras.

Deslizó las manos por mi cintura, hasta mis caderas, yo estaba a punto de rodearle con mis piernas, cuando me sacó de la piscina. ¿Cómo podía ser tan fuerte? Salió por el borde, a mi lado, como el prota de un anuncio de colonia. ¡Qué injusto era todo! ¿Cómo iba a seguir resistiéndome a ese tío increíble que no dejaba de hacerme promesas de amor?

35.- Amanecer sobre el mar

Una mano sobre mi boca me hizo despertarme con brusquedad. Por un momento temí que fuera David, porque mi hermano se había largado con la prima de Carlos a media tarde, y no había vuelto cuando nos fuimos a dormir, pero era Abram. Me tranquilicé muchísimo al verle.

―No hagas ruido, no quiero molestar a Saray ―murmuró, porque la rubia dormía a mi lado.

Yo asentí y él apartó la mano de mi boca, aunque acarició mi mejilla con el pulgar con dulzura. Me esforcé mucho por no sonreír, pero como mínimo me tembló la comisura por el deseo insatisfecho de hacerlo. Era Abram, y a la luz de las farolas que entraban por la ventana parecía un sueño irreal, pero seguro. Algo que no dolía.

―¿Qué haces aquí? ―le pregunté en un susurro.

―Quiero enseñarte algo. Como amigos ―aseguró, haciéndome poner los ojos en blanco―. Coge la cámara.

―Abram, es de madrugada… ―me quejé, tras mirar la hora en mi móvil.

―Te juro que merecerá la pena, y si no lo hace, nunca jamás volveré a pedirte nada. Ponte algo y coge la cámara ―insistió―. Te espero en el salón. Pero si no quieres da igual, de verdad.

Salió de la habitación y yo me planteé volver a dormirme. Sin embargo, me picó la curiosidad. Suspiré y me levanté de la cama. ¿Es que siempre iba a ir detrás de Abram? Quería tener un poco más de amor propio, pero debía ser que Abram se había quedado todo mi amor, y no me quedaba nada para mí. Me puse unos vaqueros cortos y una camiseta de tirantes para sustituir mi minúsculo pijama.

Agarré la cámara y fui a buscarle, procurando cerrar la puerta despacio para no despertar a Saray. Abram estaba garabateando una nota a oscuras en el salón, pero alzó la mirada hacia mí y sonrió.

―Más te vale que sea genial, porque tengo mucho sueño ―me quejé en voz baja, porque David seguía allí dormido.

―Ya verás, preciosa.

Me pareció que se las daba de importante, pero me limité a bostezar y revisar la nota con la luz que entraba por la ventana. Me dejó hacer. Solo decía que habíamos salido. Que seguro de sí mismo el idiota, me dio rabia que tuviera claro que iba a acompañarle, pero le seguí fuera. Cerró y me tendió la mano, que ignoré con un nuevo bostezo.

―Más te vale que no sea ningún numerito raro, Abram, porque no tengo paciencia a estas horas.

―Me doy cuenta. No pensaba que tuvieras tan mal genio de noche. La última vez que dormimos juntos parecías encantada conmigo… ―me picó, mientras llegábamos a su coche.

―¿Te refieres a cuando me acusaste de intentar seducirte o cuando te diste de hostias con mi hermano? Ah, es verdad, ninguna de esas veces dormiste conmigo ―me burlé, antes de subir al coche. Volví a hablar cuando arrancó―. Ni siquiera sé qué hago aquí. ¿Te das cuenta de lo estúpida que soy, Abram? No dejo de caer en lo mismo una y otra vez. Vivo en una pesadilla repetitiva.

Le miré porque no me respondió tras unos segundos. Me pareció que trataba de concentrarse en la carretera, pero tenía las manos muy tensas alrededor del volante y la mandíbula apretada con fuerza. De forma egoísta me alegró un poco poder alterarle.

―No será lo mismo esta vez ―me dijo tras un rato de silencio―. No tienes que creerme, pero… No lo será. Siento que tu vida a mi lado te parezca una pesadilla.

―No es justo, porque parece que te hago daño y entonces me siento mal. Pero ¿qué pasa con el daño que tú me haces? ¿Te sientes mal alguna vez?

―Todo el tiempo, Sara. Ni te lo imaginas. Sé que no tiene sentido para ti, pero he estado intentado alejarte de mí para protegerte. Ahora me doy cuenta de que no era lo que debía hacer. Sin embargo, todo ese daño que te he hecho, ha sido involuntario buscando lo mejor para ti. Y sé que me he equivocado, no me lo eches en cara más, por favor. No esta noche.

Guardé silencio un rato, mirando por la ventanilla. No conocía las calles de aquel lugar, así que no tenía ni idea de qué pretendía. Pasamos junto a casas viejas y por carreteras estrechas y serpenteantes.

―Sí que ha servido de algo ―reconocí en un susurro―. Antes pensaba que no había forma de que alguien como tú pudiera fijarse en mí, pero ayer pude darte una bofetada. Bien por mí ―bromeé un poco, haciéndole soltar una carcajada.

―Has cambiado mucho más de lo que te imaginas, Sara. Y no sé si está bien o mal, o si ha sido por mi culpa y no debería ser así, pero me gustas. Me gustabas antes, pero ahora más. En tu cumpleaños no podías ni mirarme a la cara, y ahora eres capaz de decirme lo imbécil que soy y de darme bofetadas…

―Me dolió la mano ―me quejé―. Tienes la cara muy dura.

Sujetó mis dedos y los llevó a sus labios, como si quisiera consolar ese dolor. Sonreí. Y me di cuenta de que caía de nuevo en esos sentimientos que flotaban entre nosotros.

―Lo siento por eso también, entonces.

―Podemos hacer una tregua esta noche. Hasta que amanezca ―sugerí―. Fingiré que estoy menos enfadada contigo de lo que estoy.

―Eso me gustaría, preciosa.

―Pero no voy a acostarme contigo ―aseguré, haciéndole reír.

―Me parece bien.

―Lo dudo, pero vale.

―¿Crees que soy un animal y que lo único que quiero es montarte? ―bromeó, con tono ligero.

―Básicamente. ¿No dijiste eso en mi cumpleaños, y cuando fuiste a mi insti por primera vez, y en San Valentín y…?

―Vale, sí, que soy un capullo. Solo pretendía asustarte, alejarte, no que pensases que tengo que poseerte de forma salvaje cada vez que te veo. Que también, pero puedo controlarme.

Me dedicó una pequeña sonrisa muy sexi que me hizo reír. Luego le pedí que se centrase en la carretera, porque de pronto se volvió muy estrecha. Subíamos por una montaña y a su lado había una enorme caída.

―¿Vas a matarme? Porque llevo una rachita…

―¿Quién te ha matado? ―preguntó confuso.

Me reí un poco y agité la cabeza. Me moría de ganas de contarle lo que había pasado con David y que él hiciera de dique de contención y de protector. David me daba miedo, me miraba de una forma muy rara y parecía que no entendía lo de «hemos roto».

Incluso esa tarde, cuando Abram bromeó con cuidarme él para dormir si Charly no volvía, David se quejó. ¡Como si quisiera meterse en mi cama! ¡Como si tuviera derecho a hacerlo! Sin embargo, debía haberle mantenido a raya, porque hasta que él me despertó no había entrado nadie.

―Te lo contaría, pero no me fío de ti, y no quiero que acabes en la cárcel ―reconocí sincera, justo cuando Abram aparcaba en un mirador.

Abram me miró de una forma que no entendí del todo. ¿Enfado? Me tensé un poco, esperando de nuevo que las cosas se estropeasen. ¿Cómo íbamos a ser felices así, si esperaba que en cualquier momento me diera la patada, otra vez?

―¿Qué te ha hecho ese capullo, Sara?

―¿Por qué crees que ha sido él?

―Porque te conozco. ¿Qué te ha hecho?

―Déjame. Nada tan horrible como te piensas. ¿Hemos venido aquí? Si vamos a quedarnos en el coche discutiendo puedes devolverme a la casa, tengo sueño.

―Sabes que puedes contarme lo que sea, ¿no? Jamás he dejado de cuidarte, Sara, ni cuando era un cabrón contigo. Siempre me he ocupado de que estés a salvo. ¿Más fotos desnuda?

―Por Dios, ¿crees que no aprendo ni un poco de mis errores?

―No, estás aquí ―bromeó, pero enseguida volvió a ponerse serio―. Cuéntamelo.

―Jura que no harás nada, ni se lo dirás a nadie. Y que no vas a pegarle, ni nada. Promételo por mí, porque me quieres. O porque me muera.

―Eso es trampa, porque si te ha hecho daño le voy a matar. Eso sí puedo jurártelo, Sara.

―Genial, pues ya me vuelvo yo a casa.

Era una amenaza vacía, claro, no tenía ni idea de dónde estábamos, como para volverme sola a casa. Pero salí del coche y cerré de un portazo. Abram salió también, y estuvo a mi lado en un suspiro. Tenía que haberme puesto deportivas y no chanclas.

―Ven. Perdona.

Me cogió la mano con suavidad y me guio al mirador, sobrepasando su coche que lo había dejado como una barrera protectora. Aunque no supe de qué, porque habíamos subido bastante por la montaña y allí no había ni un alma, ni una casa, ni otros coches y no me pareció que nadie subiera ni bajase.

Al otro lado del coche había un par de banquitos de piedra sin respaldo y una valla de madera. Abram me llevó de la mano hasta la barrera. La luna llena brillaba en el cielo y se reflejaba en el mar, muchos metros por debajo de nosotros. Me quedé sin habla y me olvidé de todo lo malo, mientras Abram se colocaba a mi espalda y me rodeaba con sus brazos para protegerme de la brisa fresca.

―¿Te gusta? ―preguntó con un susurro, besándome con suavidad la mejilla.

―Es genial ―reconocí sincera―. ¿Cómo has encontrado este sitio?

―Podría dármelas de importante, pero ha sido por internet ―bromeó, dándome otro beso―. Es buen momento para hacer fotos, a ver cómo de buena es la cámara.

Me reí con suavidad, pero obedecí. Tardé un rato en encuadrar de forma que quedase satisfecha. Y luego hice mil fotos. Abram no me soltó en todo el rato, de hecho, apoyó la mejilla en mi cabeza y yo me sentí muy bien.

―En un rato amanecerá, si quieres nos quedamos a hacer más fotos.

―Por favor ―supliqué, tratando de sacar un crucero que se veía a lo lejos.

Me dio otro beso y me soltó. Me asusté por si quería irse, pero se limitó a sacar un cigarro de su bolsillo y sentarse en el banco de piedra para encenderlo. Yo me apoyé sobre la valla y le hice un par de fotos a él, que agitó la cabeza, poniendo los ojos en blanco.

―Gracias por traerme ―le dije, antes de hacerle dos fotos más.

―No te creas que me he olvidado de que tu novio te ha hecho algo. Cuéntamelo.

Me senté en el banco, lo más lejos de él que pude, colocando una pierna a cada lado para tenerle de frente. Miré la cámara en silencio unos segundos, comprobando las fotos que había hecho, luego le respondí.

―No me ha hecho nada tan malo, pero no quiero que la líes. Solo eso. Lo hago por ti también, aunque no te lo creas.

―Soy razonable, Sara. No se lo contaré a nadie si no quieres y, si no te ha hecho nada, tampoco le haré nada a él.

―Eres muy hipócrita, deberías darte una paliza a ti mismo por todo el daño que me has hecho, ¿eres consciente?

―Sí, pero te lo compensaré ―insistió―. Me estoy imaginando cosas horribles, y si no me lo cuentas ya, iré a partirle la cara hasta que me lo cuente él.

Suspiré y me rendí. Ya me había ido de la lengua y era verdad que la cosa podía volverse más tensa. Después de todo, era más o menos una tontería.

―Le dejé antes del viaje. Sé que hice mal en invitarle desde el principio ―expliqué, jugando con unas piedritas sobre la superficie del banco―, y también hice mal en esperar hasta el último momento para decirle que no viniese.

Abram me miró unos segundos en silencio. Incluso tiró el cigarro a medias y lo pisó antes de moverse en el banco para acercarse a mí.

―Y si le dejaste, ¿qué hace aquí?

―Bueno, le dije que no viniera y justo llegó Charly. Me pareció que lo entendía. Y cuando bajé con mi hermano, le vi subiendo sus cosas al coche de Carlos. Soy idiota, Abram, porque podía haberle dicho mil cosas, pero me quedé tan pillada que no hice nada, me subí al coche y dejé que viniese. ―Guardé silencio y me pareció que Abram se reía un poco―. Y ahora me da mal rollo. No sé. Me mira de una forma que no me gusta y se coló en mi habitación. Actúa como si siguiéramos saliendo, aunque le he dicho varias veces que no estamos juntos…

Abram se puso serio de golpe. Se apartó y, una vez más, temí que se acabase todo. Aunque se limitó a sentarse como yo, con una pierna a cada lado del banco y tiró de mis manos.

―Date la vuelta ―me pidió.

Obedecí. Me levanté, me giré y me senté mirando hacia el mar, la luna y las estrellas. Abram tiró de mi cintura para que pegase mi espalda a su pecho y volvió a rodearme con un brazo, mientras acariciaba mi pelo con suavidad con la otra mano, enredando los dedos en mis mechones cortos y lisos.

―¿Te enfadas? ―pregunté temerosa.

―Contigo nunca ―prometió, besándome el hombro con mucha suavidad―. No te hará nada más, puedes estar tranquila, no voy a separarme de ti. Te cuidaré siempre.

―Siempre, contigo, no dura mucho tiempo ―reconocí.

Se me aguaron los ojos por esa idea, mientras el cielo empezaba a teñirse de gris y azul muy despacio.

―Ya lo verás, pienso dedicar toda mi vida a demostrártelo, Sara.

―No me puedo creer que te hayas tatuado mi nombre en el culo. ―Me acordé de golpe, agitando la cabeza―. Pero también quiero una foto de eso.

Abram se rio con suavidad, pero no comentó nada. Me acarició los brazos con dulzura y me abrazó contra sí. Y, una vez más, me lo creí. Pero yo llevaba razón, ¿no? Siempre, con Abram, había resultado ser muy poco tiempo.

36.- El desesperante bucle temporal

El día después de que Abram y yo viéramos amanecer juntos, abrazados, tranquilos, en paz, casi como si lo nuestro fuera posible, la situación me saturó. El resto de aquella mañana Abram estuvo pendiente de mí, bromeaba, me sonreía, se portaba genial. Y yo estaba echa un lío. ¿Cómo se suponía que se rechazaba eso? Podía pasar del Abram cabrón que me rompía el corazón, pero ¿de ese que me daba la vida?

Por la tarde fuimos a la playa todos juntos. Y Abram y yo jugamos en el mar, nos reímos, me invitó a tomar algo, y volvió a portarse como si fuera mi novio. Hablamos de todo y de nada. Me preguntó por las notas. Se portó con una normalidad tan pasmosa que yo respondía de la misma manera.

Pero en cuanto caí a la cama esa noche, lejos de él, ya no estaba tan segura de que todo fuera tan fácil. Charly había vuelto poco después que nosotros, con una cara rara que no supe interpretar. Esa noche dormí con Saray sin que nadie se colase en mi habitación. Sin embargo, no dormí.

Lo intenté, pero tuve pesadillas en ese estado entre dormida y despierta, en el que los sueños parecen más reales. En ellas, Abram me dejaba, me decía que lo nuestro no era posible… Y me desperté antes del amanecer, sudando y sin saber lo que era real y lo que no.

Cogí la cámara, garabateé una nota, me guardé mi móvil en el bolsillo y salí de allí. Necesitaba alejarme de Abram, de David, de la casa saturada de gente y de mis pensamientos, que me perseguían pegajosos sin dejarme ser feliz.

No podía confiar en Abram, ya no. Pero huir de él era insoportable. ¿Qué pasaba con mi corazón? ¿No tenía derecho a sanar, a sentirse pleno? Paseé por la playa, mientras veía amanecer de nuevo y hacía fotos desde primera línea junto al mar, con el agua mojándome los pies descalzos.

Hice tiempo, paseé por la costa, me senté en un banco, volví a pasear… Ignoré las llamadas de Charly y las de Abram. Quizá no fue lo más maduro por mi parte, pero necesitaba un rato para mí. Acabé tumbándome en la arena, a la sombra de un árbol, buscando una forma de llegar a un acuerdo con mi corazón.

Al final, cuando mi móvil empezó a sonar otra vez, me levanté y me sacudí la ropa, dispuesta a volver. Eran más de las diez de la mañana. Ups. Ni me había dado cuenta de que se hacía tan tarde.

Y, cuando me metía entre las calles para volver al apartamento, me topé con una tienda de tatuajes de frente. Estaban abriendo, al parecer. No pude evitar pensar en Abram, tatuándose mi nombre en el culo. ¡Me sentía furiosa! Porque volvía, me trataba bien y yo me sentía de nuevo como en mi cumpleaños: afortunada porque me prestase atención. Empujé la puerta sin pensármelo mucho y me encontré de frente con una pelirroja con los dos brazos tatuados hasta el último milímetro.

―¿En qué puedo ayudarte? ―me preguntó la chica, con una sonrisa amable.

Pensé en marcharme, ¿qué coño estaba haciendo? No lo había pensado mucho, pero podía tatuarme el nombre de Abram y así estaríamos en paz. Y, quizá, así él se sintiera tan desconcertado como yo… Ya era hora que probase su propia medicina, o algo.

―Quiero un tatuaje ―le dije. Ella me miró con una ceja alzada, supuse que era obvio―. En la nalga, que ponga Abram. ―Me sentí estúpida al decirlo, quizá lo era―. Quería saber el precio.

Tragué saliva varias veces para que pasase la bola de nervios.

―¿Abran? ―preguntó desconcertada―. Como… ¿de abrir?

Me sonrojé cuando lo dijo, supuse que el culo era mal sitio para tatuarse justo esa palabra.

―No, no ―negué―. Como Abraham, pero escrito por un capullo. ―Traté de reírme, pero no encontré las fuerzas.

―¿Es tu novio? ―preguntó con un tono casi tierno, como si yo fuera una niña pequeña.

Me pregunté qué coño le importaba eso, pero, aun así, respondí:

―Mi ex. ―Sonaba tan mal…

¡¿De verdad preguntaban los motivos a todo el mundo?! Porque cuestionar a los clientes no parecía una buena idea de negocio.

―Así que quieres tatuarte el nombre de tu ex en el culo…

Me di cuenta de que me estaba juzgando con la mirada. ¿Acaso era tan raro de verdad? Quizá sí, pero ¿a ella qué le importaba? ¡Era mi culo! Y mi vida, aunque yo ya no tuviera ningún control sobre ella…

―Sí, porque el cretino se ha tatuado el mío ―resoplé―. No es que lo quiera ocupándome todo el cuerpo… Solo algo pequeñito…

―No creo que sea buena idea. ―Negó con la cabeza―. ¿Cuántos años tienes?

No respondí. Estaba claro que era una gilipollez y que no iba a hacerlo. Salí de allí y caminé un poco hacia la casa. ¡Maldita estúpida que se creía con derecho a juzgarme!

Me di la vuelta y volví a la playa. ¡Me estaba volviendo loca! No quería ir al piso.

Abram estaba a punto de conseguir que perdiese la cabeza y creyera que era buena idea intentar algo con él. ¿Cuánto tardaría entonces en dejarme y volver a pisotear mi corazón? Dolía saber que iba a caer, dolía saber que iba a volver a romperme el corazón y dolía la idea de que todo merecía la pena por un rato feliz a su lado. Le quería tanto que era más doloroso negarme esos momentos felices que soportar las partes malas. Y no estaba bien, no podía estarlo…

Él decía que no volvería a dejarme. Es verdad que estaba diferente, que esta vez parecía convencido de que quería algo conmigo y no solo ser mi amigo. Pero ¿podía confiar de verdad en su palabra?

Me dejé caer de nuevo en la arena y revisé las fotos que había hecho el día anterior con Abram. Nos habíamos sacado algunas juntos, como si fuéramos novios. Y Abram parecía tan diferente… Me miraba de una forma que no hubiera podido definir, pero era como si de verdad se hubiera librado de esos fantasmas y demonios que le acosaban. ¿Qué tenía que hacer yo?

Cogí aire, que olía a calor y sal, y miré el móvil. Tenía quince llamadas perdidas de Charly y el doble de Abram, además de varios mensajes. Parecía que se habían despertado y se habían asustado porque no estuviese allí, pese a mi nota. Le mandé un mensaje a mi hermano para decirle que estaba bien, y otro a Abram, diciéndole que los amigos no debían preocuparse tanto.

Después llamé a Jessica, para no sentir la tentación de cogerlo cuando Abram volviese a llamarme. La chica respondió al segundo tono.

―¡Ahora sí que has conocido a un morenazo! ―me dijo en cuanto descolgó.

Yo hice una pedorreta, pero me reí de verdad. No sabía cómo lo hacía Jess, pero siempre conseguía animarme.

―Ya lo conocía, pero ha venido en su blanco corcel a rescatarme de David… ―bromeé sin ánimo.

―¡Abram! ―Me pareció que estaba dando saltitos en el sitio.

―Abram ―le di la razón, sin entusiasmo.

―¡Ah! ―gritó, dejándome sorda―. Lo sabía, bien por Abram.

―No tiene gracia ―me quejé―. Me está haciendo un lío. ¡Yo solo quiero que esté lejos y… que me bese! ¿Ves? Es absurdo, como todo con él.

―Vale, necesito todos los detalles para ser imparcial, Sara.

―Tú nunca eres imparcial ―me quejé, haciéndola reír. Pero le conté todo desde que Abram había aparecido en medio de la noche diciendo que me quería.

―¿Y por qué te resistes? ―me preguntó cuando acabé de hablar―. Creía que le querías.

―Y le quiero ―resoplé―. Pero ¿cómo sé que cuando salga con él no volverá a darme la patada…?

―Porque ahora puedes patearle tú el culo.

―Ya, en teoría ―me reí―. Pero que yo le hiciera daño físico no va a impedir el dolor de mi corazón. No sé, Jess, estoy hecha una mierda.

―No, estás hecha un lío. Hecha una mierda estabas el último día que me llamaste…

―Pues es verdad. ―Le di la razón.

Ni siquiera había vuelto a pensar en largarme, como antes de que él llegase. Y Abram mantenía a David a raya mucho mejor que mi hermano. En ese aspecto estaba mucho más tranquila… Y estaba más feliz, aunque quisiera negarlo. ¡Agh! ¡Qué difícil era todo!

―Hazle sufrir un poquito, si te vas a sentir mejor, Sara, pero tampoco demasiado. Los tíos se cansan rápido de las cosas complicadas…

―Entonces no me querrá tanto… Mejor saberlo ahora. ―Me mordí el labio planteándome si decirle lo del tatuaje. Necesitaba contárselo a alguien―. He intentado tatuarme su nombre en el culo. ―Agradecí que no pudiera ver lo rojas que tenía las mejillas.

―¡¿Qué?! ―gritó. Acto seguido empezó a descojonarse―. ¿Por qué? Dios, cómo te quiero.

―Vaya, Jess, creo que es pronto para decírnoslo ―bromeé―. Pero yo también te quiero, sin ti no podría con todo esto… ―reconocí, más seria.

―Sí, sí, lo sé, soy genial. Pero cuéntame lo del tatuaje. ¿Por qué querías marcarte como una cerda? Y, sobre todo, ¿por qué no lo has hecho?

―Porque él se ha tatuado el mío… Me está volviendo loca, Jessica.

―¿Y por qué no lo has hecho? ―repitió entre carcajadas.

―Porque la tía de los tatuajes me ha empezado a hacer preguntas… ―Me reí yo también sin poderlo evitar―. ¡Qué vergüenza!

―Cuando vengas te llevaré a un tatuador que es amigo de Mel y siempre me persigue para que me haga algo.

―Creo que no, no estoy tan loca como él. ―No quería ni pensarlo―. ¿Y cómo te van las cosas a ti? ―Cambié de tema.

―El nuevo entrenador de aikido empezó hace un par de días… ―me dijo―. Quería odiarle y ponerle las cosas difíciles, pero se me cayeron las bragas al suelo al verle.

―¿Feísimo? ―bromeé.

―Si llegamos a estar solos le violo sobre el potro. ¡¿Qué coño?! Casi le violo delante de todo el mundo. Y luego Vega me llama frígida.

―¿Y qué vas a hacer? ―cuestioné, riéndome también.

―Tirármelo. ―Me pareció que se encogía de hombros―. ¿Qué quieres que haga? Iba a tratarle mal, pero seguro que a mi padre le cabrea más que me lo folle.

―Mándame una foto, quiero verlo ―pedí.

―Oído cocina, en cuanto le pille en un buen ángulo ―aceptó―. Me dijo: «soy el nuevo profesor de deportes de contacto». Y le dije: «yo sí que quiero que contactes conmigo…». Y le solté mi número de teléfono. Creo que le tengo en el bote.

―Con esos chistes… ―me burlé―. Lo raro es que no te follase él sobre el potro.

―¿A qué sí? Eso sumado a mi encanto personal… ―bromeó―. Está a punto de llegar, creo que debería colgarte.

―Me abandonas por un hombre. ―Fingí horrorizarme―. Yo creía que lo nuestro estaba por encima de eso, Jess.

―Cuando vuelvas, ¿me traerás a Abram para que lo conozca?

―Ya veremos.

No me comprometí a nada. No estaba segura de querer juntar a Jessica con el resto de mi vida. Estaba bien con mis dos mitades.

―¡Oh! Ya ha llegado ―me dijo en un susurro. Oí que saludaba a alguien más entonces―. Hola, senséi.

―He sentido tus hormonas desde aquí ―me burlé.

―Mañana hablamos, petarda. ¡Y tírate a Abram! Te sentirás mejor. ―Y me colgó.

Habíamos pasado más de media hora hablando, y volvía a tener un montón de llamadas perdidas y mensajes de Abram y de mi hermano. Decidí llamar a Charly para tranquilizarle.

―¡¿Dónde coño estás?! ―me saludó al responder al primer tono.

―¡Ya vuelvo! ―me quejé―. Necesitaba pensar.

―Estábamos a punto de salir a buscarte… ―Sonó malhumorado.

―Al menos no has llamado a la policía.

―Si los he llamado, pero no me han hecho caso.

No supe si me estaba vacilando o era verdad, pero ya me lo creía todo.

―¿Dónde estáis? ―Negué con la cabeza, procurando que no me oyese reírme de él.

―En el apartamento, los demás han bajado ya a la piscina.

―Ahora nos vemos ―le colgué.

Volví casi corriendo de vuelta a la urbanización. Y los vi de lejos. Charly y Abram me estaban esperando en la calle, con sendas caras de cabreo.

―¡¿Dónde estabas?! ―me gritó mi hermano, sin darme tiempo apenas de llegar hasta ellos.

―Por ahí. ―Señalé la calle por la que había venido―. No me grites, me duele la cabeza ―pedí.

La falta de sueño empezaba a hacer mella en mí.

―¡¿Qué no te grite?! ―Me gritó más―. ¿Cómo se te ocurre largarte sin avisar a nadie?

―Sigues gritándome… ―Pasé de largo y subí un par de escalones hacia el apartamento―. He dejado una nota.

Me sujetó del brazo y me giré para encararle cabreada. Para mi sorpresa, y desgracia, era Abram el que me sujetaba.

―Has estado horas fuera, Sara ―me dijo, con tono de regañina.

―Suéltame ―ordené, con los dientes apretados, y él lo hizo enseguida. Bajé de nuevo un escalón, y me pareció que él retrocedía un poco―. ¿Acaso vosotros me decís dónde estáis? ―los acusé, antes de señalar a mi hermano―. Tú desapareciste con la prima de Carlos el otro día, y no supimos nada de ti hasta el día siguiente. ¿Crees que no nos preocupamos? Y tú… ―Señalé a Abram furiosa y, esta vez, tuve claro que retrocedió un paso―. ¿Tengo que hacer recuento de las veces que has desaparecido, dejándome hecha una mierda? ¿Alguna vez te has molestado en decirme dónde ibas? ¿Tengo que darte algún tipo de explicación precisamente a ti?

―Estábamos preocupados ―me dijo Abram, tragando saliva de forma ruidosa.

Sabía que andaba con pies de plomo para no volver a cagarla y había aguantado dos días enteritos. Menudo mérito… Al menos me consoló de alguna manera que volviese lo malo. Significaba que yo llevaba razón, y que no era culpa mía que lo nuestro fuera imposible. Abram solo sabía ser Abram.

―Pues preocúpate por ti, yo sé cuidarme sola. Ya no soy una niña.

―Una adulta avisaría antes de largarse durante horas o, al menos, respondería al teléfono.

Sus palabras me dolieron como una bofetada y el cabreo me cortó un poco la respiración. ¿Qué derecho tenían a reclamarme nada?

Se acercó de nuevo a mí un paso, y era tan alto que tuve que levantar la cabeza, aunque yo estaba un escalón por encima. Miré a Charly, pero él estaba más atrás, cruzado de brazos, poco dispuesto a meterse.

―¿A ti? ―Alcé las cejas y subí un escalón más para poder mirarle a los ojos―. Tú y yo no somos nada, Abram, no tengo que darte explicaciones. Deja de comportarte como si fueras mi puto novio. Tuviste tu oportunidad, y pasaste de mí, así que déjame en paz.

―Creí que éramos amigos. ―Me miró dolido.

―Y yo creía que me querías, la vida es una mierda, ¿eh? ―Me di la vuelta airada. Esta vez no trató de sujetarme.

Lo agradecí, porque el cabreo me quemaba la garganta, y sabía que, si me decía algo más, acabaría llorando. Saqué las llaves y abrí con dificultad, porque me temblaba la mano.

David estaba sentado en la mesa del salón con su portátil abierto delante y algo en la mano que escondió en su espalda. ¿Se estaba pajeando en medio del salón? ¡Qué asco! ¡Que ahí comíamos!

―Oh, eres tú ―me dijo.

―Yo también me alegro de verte… ―Cargué mi voz de sarcasmo, y me fui a la habitación.

Cerré de un portazo y me tumbé en la cama. Apenas me había acomodado un poco cuando se abrió la puerta de golpe. David entró a la habitación y cerró de nuevo. Yo me puse de pie de golpe, porque él, yo y una cama a solas, había descubierto que no era una buena combinación. ¿De qué iba? ¿Por qué no podían dejarme todos en paz?

―¿Estás bien?

Apoyó la mano en mi cintura y me pegó mucho a él, aunque traté de alejarme. ¿No podían dejarme con mi cabreo para que se me pasase?

―Estaba mejor hace un minuto, cuando estaba sola.

―Sara, no seas cría… ―me pidió, pegando sus labios a los míos.

―Otro. ―Rompí su intento de beso con un empujón, sin ninguna delicadeza. Sin embargo, él siguió aferrado a mi cintura y no conseguí que me soltase―. ¿Puedes dejarme en paz un rato? O para siempre, mejor. Ya te he dicho que tú y yo hemos acabado.

―Venga ya… Solo estás confundida por culpa de ese idiota.

―No estoy confundida, David, no quiero estar contigo. No me gustas, no te quiero. Solo salí contigo porque estaba cabreada con Abram. Le quiero a él, aunque sea un idiota. Lo siento, porque seguramente no te mereces eso, pero no voy a seguir engañándote por ser simpática. No siento nada por ti y no deberías estar aquí. Todavía no entiendo por qué has venido.

Iba a decir algo, parecía cabreado de verdad por primera vez desde que le conocía, pero la puerta volvió a abrirse, interrumpiéndole. Esta vez fue Abram el que nos miró con una ceja alzada. Por algún motivo, no logró sorprenderme que irrumpiera así.

―¿Nadie sabe llamar a las putas puertas en esta casa? ―me cabreé.

―¿Interrumpo?

―Sí ―respondió David bastante borde. Aún tenía la mano en mi cintura y no hizo intento de soltarme.

Abram le ignoró, y clavó en mí sus ojos. ¿Acaso le daba igual todo? De pronto todo me saturó mucho y me sentí sobrepasada por la situación. Me costaba hasta respirar.

―¿Puedes quitarme las putas manos de encima? ―ordené a David. No le di tiempo a reaccionar antes de pasar a su lado y salir de allí―. Tú tienes la culpa de todo esto, ¿sabes? ―le dije a Abram cuando paré a su lado, señalando hacia David.

Quizá no era muy justo, pero no podía ser solo culpa mía, ¿no?

―¿Y por qué es mi culpa que no dejes de liarte con gilipollas?

―Y yo que sé, pero seguro que lo es.

―Bueno, si tienes argumentos, vale. ―Cargó su voz de sarcasmo, cabreado.

―¡Claro que los tengo! ―Puse los brazos en las caderas―. ¡Tú me estás volviendo loca! No dejas de confundirme y yo no dejo de hacer el idiota. ―Señalé a David de nuevo, con un gesto.

―¿Ahora tengo yo la culpa de que te tires al primer tío que se te cruce en cuanto me doy la vuelta?

No pude más que mirarle boquiabierta, se había pasado diez pueblos. Pareció darse cuenta e intentó decir algo más, pero pasé a su lado y salí de allí. Charly seguía en la calle, fumándose un cigarro.

―¿Puedes decirle a tu puto amigo que me deje en paz de una puta vez? ―le pedí, caminando hacia la piscina en busca de las chicas. Necesitaba algo de protección coherente o lo que fuera.

Abram me alcanzó en cuanto entré al recinto de la piscina. Ni siquiera llevaba bikini, iba con el chándal que me había puesto al despertarme, pero me dio igual. De todas formas, se plantó delante y no me dejó seguir avanzando.

―Sara, no pretendía decir eso. ―Me cogió de la mano―. Lo siento.

―Has tardado dos días en cagarla, enhorabuena, has batido tu récord… ―Me solté de él y me crucé de brazos.

―Lo siento, pero de verdad, no pretendía que sonase tan mal… Es que me jode que tardes tan poco en salir con otro cada vez que la cago. Pero porque yo quiero salir contigo, no me gusta ser tan idiota de perderte una y otra vez…

Me apartó el pelo de la cara, con cariño y, pese a que quería seguir cabreada, cuando me tocó gran parte del enfado desapareció.

―No hagas eso ―pedí.

―¿El qué? ―murmuró, deslizando la mano de mi pelo hasta mi brazo, y acariciándomelo con cuidado.

―Confundirme, no vaya a ser que me vaya con otro ―resoplé, apartándome de él.

No le miré más, le adelanté y me senté en la tumbona que estaba tumbada Saray. Necesitaba ayuda para conservar la cordura y cerca de Abram no podía. Charly llegó cuando él empezó a andar de vuelta hacia mí y le sujetó del brazo. No supe que le dijo, pero Abram asintió, y se dio la vuelta para irse. Mi hermano me miró un momento y luego le siguió.

Saray tiró de mi mano y yo me acurruqué contra ella como pude en la estrecha tumbona. Me pareció tan desolada como yo. Supuse que la desaparición de Charly con la prima de Carlos del día anterior tenía mucho que ver. Nos consolamos mutuamente, sin necesidad de palabras.

37.- ¡Por fin se acabaron las vacaciones!

Quizá era egoísta por mi parte, pero cuando acabé de hacer la maleta para volver a Madrid sentí mucho alivio. Por fin podría alejarme de Abram, que me tenía hecha un lío, y de David, que me estaba dando ganas de cortarme las venas.

No me metí entre los demás mientras trataban de organizar los coches y las maletas para que nadie fuese solo y todas las maletas cupieran. A mí me daba igual, solo sabía que quería llegar a casa y olvidarme de David para siempre. Ya vería que hacer con Abram. A él no querría olvidarle, ¡qué mierda!

Sin embargo, Abram pareció tan indiferente al reparto como yo, porque se acercó a mí, pasando de la discusión del resto.

―Puedes venir en mi coche ―me ofreció, con una sonrisa tentadora.

―Prefiero ir andando ―aseguré―. Puedo hacer autostop, tirándome a tíos para llegar antes.

―Eso no es justo ―se lamentó.

―Claro que no, nada contigo lo es.

―Al menos, ven a mi casa a cenar, con los demás ―pidió.

―No quiero.

―Pediremos pizza con piña ―me intentó tentar.

―¡Oh, entonces sí!

―¿De verdad? ―Sonó ilusionado, y no pude evitar sonreír.

―No.

―Por favor.

―Es que ya he quedado.

―¿Con quién? ―No pareció celoso por una vez, solo resignado. Debía querer asegurarse de que no era solo una excusa.

―Con una amiga.

―¿No puedes verla mañana? Llegaremos tarde.

―Podría, pero tengo que criticarte. Así que me voy a cenar con ella.

―¿Vas a hablarle de mí? ―Sonrió de nuevo, y se acercó mucho, tanto que me costó respirar y me puse de los nervios.

―Pero mal.

―No importa, mejor eso que nada. ―Me dio un beso con mucha suavidad en la comisura de los labios y a mí se me aceleró el corazón de forma dolorosa―. ¿Y si nos vemos después?

Boqueé un poco. Luego traté de centrarme. No había intentado besarme ni quedarse más a solas conmigo en los tres últimos días desde nuestra discusión. ¿Por qué volvía a estar tan cariñoso de golpe? Tragué saliva y me esforcé por responderle.

―Estaré en casa, con mi madre, mi padre y mi Charly.

―Podemos irnos a algún sitio… Tú y yo.

―Los lunes salgo con mi quinto amante. ―Puse cara de circunstancias.

―Eres muy pequeña para albergar tanto rencor ―aseguró, soltándome y poniéndose las gafas de sol.

―¿De edad o de tamaño? ―Apoyé las manos en mis caderas y le miré con el ceño fruncido.

―De las dos, preciosa. Pero vale, pasa de mi culo. ―Se alzó las gafas de sol un momento, para mirarme de forma que me aceleró la respiración. Joder, debía ser ilegal estar así de bueno―. Lo intentaré mañana.

―Los martes…

―No te librarás de mí con sarcasmo y maldad, bruja. ―Se rio, mientras se iba hacia a su coche.

―Pero ¿de qué vas? ―Corrí para alcanzarle. Luego me di cuenta de que estaba haciendo justo lo que él quería―. Abram ―le llamé, apoyándome en su coche. Si quería sarcasmo y maldad se iba a enterar―. ¿Te importa llevar mi maleta? Soy demasiado pequeña para ir cargada mientras me acuesto con muchos tíos diferentes.

―Sí, jefa. ¿Su majestad quiere algo más?

Pensé que iba a pasar de mi culo, pero se acercó dónde estaban los demás, repartiéndose entre los coches, y cogió mis cosas. Luego las guardó en su maletero y volvió hasta mí.

―Si vas a ser tan servicial coge papel y boli.

―A lo mejor tienes que darme una galletita si quieres que siga siendo servicial. ―Se acercó a mí y me rodeó la cintura con un brazo.

―¿Te rasco tras las orejitas? ―bromeé sin apartarme ni un poco.

―Me vas a volver loco, Sara ―murmuró, muy cerca de mi oreja―. Llámame cuando te canses de estar con tu amiga. Puedo llevarte a casa. Tengo que devolverte tu maleta, ¿no?

―Lo pensaré.

Me solté de él con mucha dificultad, porque se estaba muy a gusto entre sus brazos.

―Ven conmigo, por favor.

Me senté en el capó de su coche y le quité las gafas de sol, para ponérmelas con una sonrisa. La verdad es que ya no estaba enfadada con él, pero quería hacerle sufrir un poco. No trató de recuperar las gafas, pero me miró con una sonrisa.

―Tu coche, tus gafas… ―Me lamí los labios, que sentía secos―. Casi parezco tu novia.

Era una situación tan parecida a la de mi cumpleaños, que no pude evitarlo. Sin embargo, aquel día había estado nerviosa y temerosa, y en ese momento, me sentía bastante segura de mí misma. Y sabía que eso era gracias a Abram. Yo me había pasado toda la vida queriendo dejar de ser invisible y, al final, no era un cambio en los demás lo que hacía falta. Me gustaba que Abram se hubiera fijado en mí, claro, pero estaba segura de que eso no había pasado por arte de magia. Yo me hacía notar para él.

―¿Algún día me perdonarás, Sara?

Apoyó las manos sobre el capó, a los lados de mi cuerpo, haciéndome retroceder un poco para mantener las distancias. Olía demasiado bien para resistirme.

―Dentro de tres, o cinco años ―me reí sin pretenderlo.

―Esperaré paciente ―prometió, dándome un beso muy rápido en los labios.

―No te creo ―le dije, y no pude evitar ponerme seria.

―Sara, ¿vienes con nosotros? ―me llamó Raúl.

―Claro.

Le planté un beso en la mejilla a Abram, por provocarle, más que nada, y aparté su brazo para poder bajar del capó. Me quité sus gafas de sol y se las colgué del cuello de la camiseta, antes de irme con Raúl.

―Raúl, te odio ―aseguró Abram, subiendo a su propio coche con Charly.

―Perdón, tío.

―¿Me llamas luego? ―me pidió Abram, cuando yo estaba subiendo al coche de Raúl.

―No creo, pero no sé, en septiembre a lo mejor necesito ayuda con química. ―Me encogí de hombros y luego entré en el coche y cerré la puerta.

―Como te pasas con él ―me regañó Raúl sin muchas ganas.

David subió también al coche con nosotros y se me pasaron todas las ganas de bromear. Iba a ser un viaje genial con él al lado. Estuve a punto de decirles que había cambiado de idea, y largarme con Abram, pero no me pareció bien.

―Ha sido el peor viaje de mi vida ―me quejé a Jessica, en cuanto llegué al restaurante dónde habíamos quedado―. Y te he echado mucho de menos.

―¿Y eso? ―Se rio, poco impresionada por mi drama, mientras nos saludábamos con un abrazo quebrantahuesos.

―David es como un puto robot, joder ―solté, sin sentirme ni medio mal, mientras nos sentábamos en una mesa de la terraza―. Ha sido horrible. Y el viaje de vuelta, ha sido como una pesadilla. Él no hablaba, Raúl y Marta iban en plan parejita y yo solo podía mirar el coche de delante, que era el de Abram, preguntándome qué coño hago con mi vida.

―¿Y qué coño haces con ella?

La camarera se acercó, y pedimos hamburguesas y refrescos antes de seguir hablando.

―Me aterra que Abram me deje otra vez ―reconocí.

―Pero si por lo que me cuentas estáis juntos, pero sin acostaros. ¿Tan mal folla?

―Folla muy bien ―aseguré, mientras la camarera nos dejaba los refrescos delante―. No sé. Sé que voy a acabar perdonándole, pero eso no me quita el miedo.

―¿Cenamos los cuatro mañana? ―ofreció, como si nada.

―¿Qué cuatro? ―La miré boquiabierta.

―Tú, yo y la madre que te parió… ¿Qué cuatro? ―se burló―. Pues Alex, Abram, tú y yo.

―¿Quién es Alex?

―¿Pero es que no me escuchas? ―se quejó―. El profe nuevo. Prometiste ayudarme con él.

―¿Y no podemos cenar los tres?

―No, entonces sería raro. Tiene que ser en plan parejitas. ¡Por favor!

―Bueno, no sé, te diré algo mañana ―prometí―. Si no es Abram, puedo buscar a otro tipo con problemas sociales o para comprometerse… ―Me reí sin mucho humor.

―Pero me gusta Abram.

Puso esa cara suya que me hacía imposible discutirle nada. ¡Qué injusto todo!

―¡Es un capullo! ―me quejé―. Pero a mí también me gusta ―reconocí, justo cuando la camarera venía con nuestras hamburguesas―. Mañana tenemos que volver aquí, tendrán una idea genial de mí ―bromeé.

―¿Y qué ha pasado con el robot?

―Pues cuando hemos llegado a Madrid, y Raúl le ha dejado en su casa, me ha pedido hablar a solas. ―Me estremecí sin pretenderlo, de verdad que David tenía algo que no me gustaba, me preguntaba cómo no lo había visto antes. Y cómo Jessica sí que lo había hecho tan rápido―. Por suerte, Raúl me ha esperado. David me pone de los nervios. Y adivina lo que me ha dicho.

―¿Qué antes era un muñeco de madera? ―bromeó, haciendo que soltase una carcajada.

―No, pero casi. Que me perdonaba y podíamos seguir juntos.

―¡Tendrá morro! ―Me miró boquiabierta.

―Pues sí, me ha costado mucho no reírme, es que me hace ser cruel, y no me gusta. ―Puse mala cara―. Le dejé y se acopló y desde que Abram apareció… No sé, se lo dije, pero era para que además lo viera o algo, ¿no? Si no puedo dejar de prestar atención a Abram, y él no ha sido discreto con los besos robados y todo el tema… ¿Qué me perdona? Gracias, dormiré mejor, pero ¿volver? ―resoplé.

―No dormirás bien hasta que Abram te la meta muy adentro. ―Negó con la cabeza la muy bestia―. Tú lo sabes, yo lo sé, la mitad de este sitio lo sabe ahora…

―Oye, Jess, eres mi amiga, deberías ponerte de mi parte.

―Estoy de tu parte. ¿En qué te parece que no lo estoy? Es solo que tú no sabes de qué parte estás.

―Lo sé muy bien. En la que mi corazón no sufra las dudas de Abram.

―Ah, ¿sí? ¿Y cómo te va con ello? Mira, yo lo veo así: Abram es un capullo, pero te gusta así. Si fuera de otra forma, no te gustaría.

―Supongo ―acepté, porque su lógica era innegable. A mí me gustaba Abram y sabía desde el primer día que era un cretino.

―Entonces, ¿quién hace más daño a tu corazón?

―Ahora mismo, tú. ―Fruncí el ceño y le di un mordisco a mi hamburguesa―. ¿Y si me deja? ―pregunté, cuando conseguí tragar.

―¿Y si no? No puedes saberlo. Yo no sé nada de amor, pero me quiero tirar a Alex. ¿Cómo lo hago?

Estuve a punto de ahogarme con el siguiente mordisco de hamburguesa, y tuve que soltarla para poder beber. Ella se rio un poco.

―¿Me preguntas a mí? Tú eres la experta folladora de deportistas, Jess.

―¿Cómo sedujiste a Abram?

―Cumpliendo diecisiete ―me reí, encogiéndome de hombros―. No lo sé, la verdad, no entiendo a Abram ni nada relacionado con él. Lo de salir a cenar parece un buen primer paso. Verle fuera del trabajo suena bien.

―Vale… ―Puso un gesto pensativo y me hizo reír de nuevo.

―¿Te gusta de verdad, Jess? Quiero decir, más que para un polvo.

―No lo sé, es muy majo. Y muy bueno haciendo aikido… Pidió voluntarios para la clase, yo fingí no saber nada. Me dio una paliza el muy cabrón. ―Se rio con ganas―. Y me puso a mil.

―Estás muy mal ―me metí con ella.

―Lo sé. El caso es que nos quedamos hablando después de clase, y estuvo dándome trucos que, a ver, yo los conocía, pero me pareció monísimo… Estaba de verdad preocupado porque aprendiese a defenderme.

―Te gusta ―canturreé.

―Puede que un poco más de lo normal. Por eso quiero salir a cenar con él… Para comprobarlo. ―Suspiró un poco.

―Haré lo que pueda ―prometí, apretándole la mano sobre la mesa un segundo―. Aunque no puedo prometerte que vaya a venir Abram, porque no pienso hablar con él.

―¿Nunca más? ―Puso mala cara.

―No sé, quería que le llamase, pero paso. Ya veremos si él hace el intento…

―¡Agh! ¡Qué cabezota eres!

―Sí, pero me quieres ―me reí, cogiendo la hamburguesa de nuevo.

―Mucho, ha sido una semana muy triste sin ti ―aseguró, y me hizo sentir muy bien.

Comimos en silencio un par de minutos, y eso con Jessica era toda una proeza. Luego volvió a la carga con Abram.

―¿Por qué no le llamas y le dices que venga a buscarte? Así le veo, seguro que exageras con lo bueno que está… ―se metió conmigo, creo.

Yo me limpié la mano y saqué el móvil, aunque no pensaba llamarle. Había pasado fotos de la cámara al móvil el día anterior y me había puesto una con Abram de fondo de pantalla. De cuando me llevó a ver el amanecer. Salíamos abrazados, con las mejillas juntas, era adorable, perfecta. Giré el cacharro para que lo viera.

―¡Uala! ¿Le has visto, Sara? ¡Está buenísimo!

―Sí. ―Solté una carcajada―. ¿Ves mi dilema?

La camarera volvió y pedimos helados gigantes para tomar de postre, antes de que Jess pudiera responderme.

―No veo ningún dilema. ¿Qué hacías con el robot teniendo a semejante tío cerca? Mira, sinceramente, David es como un cuatro, y eso siendo generosa. Tú eres un diez, es que no jugáis ni en la misma liga.

―¿Qué voy a ser yo un diez? ―resoplé.

―Que sí, tú hazme caso. Bueno, un nueve y medio, porque eres un poco bajita, aunque hay a tíos que eso les pone ―soltó, así, sin más―. Mel es un once, por ejemplo, luego vas tú. Y luego Vega, pero es por ese rollito de dominatrix suyo, que es muy excitante… ¿Por dónde iba?

―Por Abram ―le recordé, buscando otra foto para enseñársela. Una a traición en la piscina, de una tarde que se quedó dormido en la toalla. Sin camiseta.

―Ah, sí. Abram es un ocho.

―¿Un ocho? ―pregunté, enseñándole la foto.

―Un ocho y medio ―cedió―. Es que es un indeciso y eso le resta atractivo. Entonces tú con Abram sí, pero con David no, porque tiene ojos de reno psicópata.

―¿Y tu profe? ―cuestioné, tratando de no reírme de su descripción de David.

―Es un dios, no entra en nuestra tabla clasificatoria ―aseguró, haciéndome soltar una carcajada.

Creo que Jess no se toma en serio nada, ni siquiera a sí misma y que, en el fondo, solo quería hacerme reír para aliviar todo ese dolor de mi pecho.

―¿Y tú qué eres, modesta?

―Depende, es que juego en una liga rara. Demasiado músculo para los tíos comunes ―explicó, haciéndome agitar la cabeza, pero sin dejar de sonreír―. Así que en una liga general un nueve, pero, en una deportiva, un diez ―aseguró muy seria.

―Estás fatal ―le dije, pero tuve que secarme las lágrimas―. Gracias, Jess.

Ella se puso seria de golpe y me sujetó la mano sobre la mesa. Tragué saliva, porque era raro verla tan formal.

―Si de verdad te duele, pasa de Abram, pero si crees que existe la mínima opción de ser feliz, no te cierres las puertas tú misma. No vas a dejar de quererle. No merece la pena adelantar acontecimientos. Sé que te lo ha hecho antes, pero ¿no quieres darle una ultimísima oportunidad?

―Quizá, ya veremos. ¡Me dijo que cada vez que se daba la vuelta me estaba tirando a uno! ―me quejé.

―Bueno, es un poco verdad, Sara ―bromeó―. No digo que esté mal, pero has pasado de no haberte besado con un chico a besar a tres diferentes en ¿qué? ¿Seis meses?

―Lo que sea. Seguro que él se ha tirado a más en este tiempo.

―Seguro. Pero se supone que la coherente con lo que siente eres tú. Que él es un capullo ya lo sabíamos.

―Ya. Y un cretino. Debería volver, es tarde y no quiero pasarme otro mes castigada.

Pese a mis palabras nos acabamos los helados antes de movernos. Jessica pagó. Dijo que era su regalo de bienvenida.

―Te acompaño a un taxi, si no quieres llamar a Abram.

Me lo planteé, pero prefería esperar al día siguiente para hablar con él. Estaba cansada e hinchada de tanta comida. Solo quería meterme en la cama y dormir tres días seguidos. Le escribiría desde allí para que supiera que estaba viva y que podríamos tener esa charla que quería cuando estuviera menos cansada y vulnerable.

38.- Declaraciones nocturnas

Al volver a casa, después de cenar con Jess, me di cuenta de que tenía un problemilla. Apreté el telefonillo una docena de veces, pero no había nadie en mi casa. Y mi maleta estaba en el maldito coche de Abram, con mis llaves dentro.

Me había resignado a tener que llamar a Abram, cuando se me ocurrió que Charly debía tener llaves de casa. Me sentí como un genio cuando lo pensé. Así que allí estaba, en la calle, esperando a Charly.

Aun así, me planteé si escribir a Abram, mientras me aburría esperando. ¿Qué podía decirle? Jessica llevaba razón, yo era la única que me estaba haciendo daño ya. Abram quería intentarlo de verdad esta vez. Y yo no hacía más que rechazarle, y dolía. Estaba cambiado, eso era innegable, lo noté desde que llegó a Valencia.

Estaba segura de que Abram había derrotado a sus demonios y fantasmas de alguna forma, pero ¿y si aun así yo no era suficiente para él? ¿Y si volvía a acabarse? ¿Podría sobreponerme a ese terrible dolor una vez más?

―Hola ―me dijo Abram, sobresaltándome.

Parecía haber notado mis dudas. Alcé la cabeza del móvil para verle, sintiéndome descubierta en mis ganas de llamarle. Me revolví incómoda y tragué saliva. Llevaba mi maleta y una sonrisa sexi que me desmontó un poco.

―¿Y Charly?

―Le he matado para venir en su lugar.

¿Cómo iba a salir algo entre nosotros bien si tenía tanto miedo a perderle? Extendí la mano hacia él para coger mi maleta. Estaba tan tensa que me dolía la espalda. No era el mejor momento para mantener esa conversación pendiente, porque solo quería lanzarme a sus brazos y que aliviase el miedo, el dolor y las dudas.

―No tenías por qué molestarte.

―¿Qué clase de caballero sería si no te la subiese a casa? ―Alzó una ceja y a mí se me aceleró el corazón.

―El mismo caballero capullo de todos los días ―le recordé―. Las llaves están dentro, si no me la das, no puedo subir.

―¿Y tendrás que quedarte aquí, conmigo, para siempre? Haces que suene genial…

Me mordí el labio para no reírme, mientras él me acercaba la maleta. Sabía que podía cogerla en ese momento, y mandarle a casa, pero no quería que se fuera, estaba cansada de resistirme. En mi casa no había nadie, y por fin no estaba David (ni mi hermano) entre nosotros.

Saqué las llaves de la maleta, sin coger esta, y abrí la puerta del portal. Entré sin esperarle, aunque podía oírle caminar tras de mí. Subí hasta mi piso y esperé a que entrase antes de volver a echar la llave.

―Deja la maleta ahí ―le dije, señalando mi habitación.

Obedeció solícito y luego me siguió al salón mientras yo trataba de averiguar qué pasaba con mis padres y por qué no estaban en casa.

―¿Qué tal la cena?

―Mal…

Jessica solo había conseguido confundirme aún más. ¿Cómo se suponía que tenía que actuar?

―¿Y eso? ―preguntó preocupado.

―Porque la estúpida de Jessica se ha puesto de tu parte. ―Puse mala cara, haciéndole reír.

―¿De mi parte?

Como única explicación a la desaparición de mis padres, encontré un Post-It pegado a un billete de cincuenta euros sobre la mesa del salón. Me contuve para no suspirar. Al parecer mis padres se habían ido de viaje.

―Sí, dice que si no fueras un capullo no me gustarías, así que no me puedo enfadar contigo por serlo… ―Necesité cambiar de tema, nerviosa―. Mi madre es genial dejando notas: «Sara, volveremos el viernes, compra algo para comer, si quieres» ―resoplé―. No, mamá, no quiero comer en cinco días.

Pasé de la nota y del dinero, y me giré hacia Abram, que me miraba cruzado de brazos, apoyado en el marco de la puerta.

―¿Podemos volver a lo de que te gusto?

No sabía por qué le sorprendía tanto, ya se lo había dicho mil veces, pero pareció darle mucha importancia. No pude evitar sonrojarme.

―No, no creo. Es complicado.

―Solo si tú quieres que lo sea…

Habló muy bajito, y acortó la distancia que nos separaba, haciendo que se me acelerase el corazón y se me secase la garganta.

―¿Yo? Lo que me preocupa es la siguiente rubia que se te ponga entre ceja y ceja. ―Aparté la mirada de él y la clavé en el escudo que me había regalado―. O la próxima vez que decidas analizar tus sentimientos, y descubras que lo que sientes es hambre y no amor.

―Quizá sí que sea un poco de hambre. Porque te comería entera.

Le miré boquiabierta un segundo. ¿De qué iba?

―Vale, tiempo muerto. No vale decir esas cosas.

Me aparté de él, porque estaba tan cerca que no podía pensar. Me aseguré de que la mesa quedase entre nosotros, mientras me palpitaba el vientre. Estábamos solos en casa, era muy consciente de ello y, pese a que me moría por tirarme a sus brazos, no quería volver a sufrir. Estaba aterrada.

―¿Por qué no? ―me dijo, con una risa.

―Porque eres un capullo…

―Menudo argumento.

―¿Por qué no te vas a casa? ―ofrecí, tratando de calmar el latir desbocado de mi corazón.

―¿Eso quieres?

No, no quería, pero yo ya no controlaba mi cuerpo, ni mi mente.

―No lo sé. Creo que debería dormir. Me he comido tres helados con Jessica, no puedo pensar.

Lo exageré mucho. Solo había sido uno enorme, pero ¿qué más daba? Sí que estaba llena. Y las mariposas que me provocaba Abram empezaban a indigestárseme.

―Podemos dormir…

Acompañó sus palabras con una sonrisa muy sexi. ¿Cómo iba a resistirme a eso? No podía, no encontré mi voz. Supuse que volvía a ser la Sara de mi cumpleaños que se quedaba sin nada que decir en cuanto Abram fijaba su mirada en ella. ¡Qué mal me caía esa Sara!

Era tan tonta que después de meses deseando que Abram quisiera estar conmigo, no hacía más que cortarle y rechazarle. Necesitaba dormir, porque no podía pensar.

Pasé a su lado y me fui a mi habitación. Me alegró notar que Abram me seguía. Yo ya no podía hablar, pero esperaba que entendiese lo que yo necesitaba. Si se quedaba conmigo me olvidaría de todos mis miedos, aunque nos costase toda una vida conseguirlo.

Me senté en la cama y me quité las deportivas. Abram se apoyó en mi armario y, de nuevo, me pareció que no pegaba nada allí. Sin duda, era lo mejor de mi habitación, y de mi vida.

Abram suspiró y acortó la distancia que nos separaba. Yo me quedé mirándole, esperando que volviese a soltarme que yo era demasiado pequeña, tonta o lo que fuera, como para que me quisiera. Se arrodilló a mis pies y apoyó las manos a los lados de mi cuerpo, sin tocarme. No era lo que esperaba.

―Sara… Quiero explicártelo. Después, si no quieres saber nada de mí, me iré y te dejaré en paz para siempre. Aunque el dolor me siga matando poco a poco.

¿No querer saber más de él? Abram no debía saber el efecto que me causaba. Y quizá era culpa mía, no estaba siendo muy justa ni portándome muy bien con él. Tal vez se lo merecía, pero el rencor no era bueno, o algo.

―¿Explicarme el qué?

―Promete que no vas a interrumpirme hasta el final, que vas a escucharme. Jamás he hecho esto.

―Está bien ―murmuré con la boca seca. ¿Qué iba a hacer?

―Mi padre se fue cuando yo tenía dos años. Ni siquiera le conozco, no tengo un solo recuerdo con él. Sin embargo, he vivido bajo el yugo de ser igual de malo toda mi vida. A los seis años, más o menos, Isabel y yo nos peleamos por un juguete. Era un avión que hacía ruido como si volase y se le encendían las luces, me encantaba esa mierda. Marisa se metió en medio, ella tendría unos catorce, y ya se creía que lo sabía todo de la vida. Me quitó mi avión y se lo dio a Isabel, porque yo tenía que aprender a «compartir». Me cabreé, como el crío que era, y se lo quité a la fuerza a mi hermana, que se puso a llorar. A ella ni siquiera le gustaba, solo quería quitarme mis cosas, siempre hacía esas mierdas.

»Marisa me dijo: «eres igual que papá, un egoísta». Supongo que oyó a mi madre y a mi abuela hablar así de él, no sé. Yo ni siquiera sabía qué había sido de mi padre, solo sabía que en mi casa no había de eso. El día del padre en el cole yo hacía algo para mi abuela… Después de eso, Marisa e Isabel me repetían mierdas similares en cada ocasión que yo me comportaba diferente a como ellas querían. Se dieron cuenta de que ejercía poder sobre mí, supongo, y lo explotaron. Yo era muy pequeño, Sara. Imagina que toda tu vida te hubieran dicho que eres algo…

No pude evitar interrumpirle, pese a que había dicho que no lo haría.

―Lo han hecho. En el colegio y el instituto, siempre me han dicho que no era suficientemente buena. Y tú me dejaste tirada a la primera oportunidad, como si fuera verdad. ―No pude evitar que las lágrimas me inundasen los ojos.

―Lo siento, quiero compensártelo. Por favor…

―¿Y si es tarde?

Tenía tanto miedo…

―Aún no he acabado de hablar.

―Pues acaba.

Se me escapó una lágrima. Él la limpió con el pulgar, con una dulzura que me aceleró el corazón.

―El día que fuimos al cumpleaños de mi madre, ¿recuerdas que te dije de ir a cenar? ―No podía olvidarlo jamás, mi corazón se había hecho pedazos en ese momento. Asentí y él siguió hablando―: Iba a pedirte que salieses conmigo. Quería hacerlo. Pero entonces Marisa volvió a repetirme esa mierda. Y sí, sé que es culpa mía por creérmelo, pero te quiero tanto, que quiero protegerte hasta de mí y de mi estupidez. Tras aquel festival y las gilipolleces que te dije, me di cuenta de que no podía seguir haciéndote daño. Porque ya no te estaba protegiendo de mí, te estaba haciendo sufrir porque era un imbécil. Soy un imbécil.

»Así que me puse a buscar a mi padre. Necesitaba que él me dijera que yo no iba a hacerte lo mismo. Fui con Charly y, antes de entrar, ya había decidido que me daba igual lo que me dijese. Iba a luchar porque me perdonases, aunque él fuese un hijo de puta. Que esté muerto no ha cambiado nada. Antes de llamar a su puerta me di cuenta de que yo te amo mucho más de lo que él debía querernos para abandonarnos. Sara, te amo. Tanto que no dejo de hacer el estúpido, porque no sé cómo se hace esto. Y no te amo porque mi padre no sea un hijo de puta, ni te amo durante un tiempo determinado, ni hasta que conozca a otra. Te amo para siempre y, que me aceptes o no, no cambiará nada. Si no me quieres vale, lo entiendo, porque no me he portado bien, pero yo no voy a dejar de quererte.

No pude evitar creérmelo, quería seguir enfadada, porque era más fácil. Pero creí cada palabra que salió de sus labios.

―¿De verdad ibas a pedírmelo ese día? ―susurré impresionada.

―Sí, iba a hacerlo y me arrepiento muchísimo de no haberlo hecho. Y no es que ese día me diese cuenta de lo que sentía, creo que lo sé desde el funeral de mi abuela. ¿Te acuerdas de ese día? Yo estaba muy unido a mi abuela y debía ser un día muy triste, pero estabas allí, cogiéndome la mano. Y solo podía pensar en ti.

―Tengo miedo ―reconocí.

―Lo sé, yo estoy acojonado. ―Apoyó su frente en la mía con suavidad―. Me acojona ser el motivo por el que pierdas la sonrisa, porque me encanta verte sonreír. ¿Qué tengo que hacer, Sara? Déjame que lo haga bien esta vez, te prometo que no volveré a decepcionarte.

―No enamorarte de la primera que se te cruce, estaría bien…

―Quizá yo no estaba tan desencaminado, Sara. Quizá nunca tuve corazón, porque siempre fue tuyo.

Me quedé sin respirar, sin pensar, en blanco. Había esperado tanto por oír declararse a Abram… Y seguía pareciéndome tan imposible… El corazón se me aceleró de golpe entonces, latiendo con muchísima fuerza en mi pecho.

Le creía, de alguna manera, por fin me creía que Abram me quería. Incluso aceptaba que pudiera estar un poquito enamorado de mí. Sin embargo, no es que sus palabras arrancasen todos los miedos de mí sin más. Yo iba a creer en nosotros, siempre lo había hecho, incluso cuando él no lo hacía, pero quizá siempre tendría un poco de miedo.

Lo único que podía hacer era decidir no obedecer a ese miedo, que me impelía a alejarme de Abram. Eso es ser valiente, ¿no? Hacer cosas que nos asustan, que nos dan miedo. Yo no podía dejar de sentir lo que sentía, ni lo bueno ni lo malo, pero podía pelear cada día por crear algo bonito con Abram. Y dejar de hacernos daño.

Me sujeté a sus hombros para no caerme y pegué mis labios a los suyos. Quería besarle, abrazarle, sentirle y que me hiciera el amor. No quería volver a separarme de Abram jamás.

Por primera vez desde que había llegado con mi maleta, Abram también me tocó. Deslizó las manos por mis piernas desnudas. Me había puesto unos pantaloncitos cortos ese día, y me alegré mucho de que pudiese tocar mi piel. Su calor invadía todo mi cuerpo, haciéndome palpitar el vientre y el corazón.

Tiró entonces de mis caderas para que me sentase sobre sus muslos. Me pegó a su cuerpo y no pude evitar jadear cuando sentí su empalme. Me recordó a cuando lo hicimos, la única vez que nos habíamos acostado, Abram hizo algo parecido a aquello. Y la anticipación porque lo repitiese, me puso a mil. Sin embargo, todavía, necesitaba asegurarme. Dejé de besarle y le miré a los ojos.

―Promételo, Abram.

―¿El qué?

Sonrió feliz, y me hizo sentir muy bien. Luego se tumbó en el suelo y tiró de mí para que me subiese sobre él. No se me ocurría ningún colchón más cómodo, aunque me pregunté si él no estaría más a gusto en la cama que en el suelo.

―Que no decidirás que no me quieres otra vez dentro de un par de semanas.

―Te lo prometo, Sara. No voy a dejar de quererte jamás, no podría hacerlo. No he dejado de hacerlo en todo este tiempo.

Me acarició las mejillas, apartando mi pelo de la cara en el proceso y tiró de mí para acercarme a sus labios, pero no dejé que me besase.

―Si vuelves a hacerme daño, te mataré.

―Trato hecho. Entonces… ¿Somos algo así como novios? ―Me dirigió una sonrisa de medio lado.

―¿«Algo así como»? ―Me incorporé lo justo para mirarle mal.

―Es broma, Sara. ¿Quieres ser mi novia?

―No sé, esto es un poco cutre, ¿no? ―me metí con él.

―¿Y qué quieres? Te daré todo lo que quieras, Sara, para siempre.

Y, como si quisiera demostrarlo, me quitó la camiseta de un tirón. Tenía que empezar a usar sujetador. Me sonrojé y me pegué más a él, para ocultar mi desnudez en su pecho.

―En realidad, estoy con la regla. ―Aproveché para molestarle, aunque no era verdad.

―Soy médico, nena, un poco de sangre no me asusta ―se rio el muy cretino.

―Capullo… Era broma, de todas formas.

―Lo sé.

Volví a separarme de él cuando iba a besarme, y le miré con el ceño fruncido.

―¿Lo sabes?

―Te vi tomarte la píldora en Valencia, y estabas empezando el blíster…

―Es lo más romántico que me han dicho nunca… ―le dije, con todo el sarcasmo que pude reunir.

―No te estaba controlando en plan raro ―negó, pero se rio―. Es que no podía quitarte la vista de encima. Y me fijo en esas cosas, aunque no lo pretenda. Es de formación profesional. No me has respondido, Sara.

No me dejó hacerlo, de todas formas. Me besó con mucha suavidad y deslizó sus labios por mi mejilla, mi nariz y mi frente, haciéndome reír. Abram era increíble. ¿Cómo podía haber vivido sin él?

―Puedes ser mi novio ―acepté, cuando me dejó hablar―. Hasta que vuelvas a cagarla, al menos.

―¿Eso significa que te gusto un poco?

―Un poquito. ―Le indiqué lo poco que era acercando el pulgar y el índice.

Aun así, no pude resistirme más. Quería besarle, tocarle, quitarle la ropa y que acabase de quitármela él. Metí las manos por debajo de su camiseta y se incorporó lo justo para que pudiera sacársela, acariciando su cuerpo en el proceso. La tiré a un lado sin muchos miramientos.

―No tenemos que hacer nada, si no quieres ―me dijo de golpe, sujetando mis manos sobre sus pectorales, aunque me mantuvo allí.

―¿Tú no quieres? ¿No te gusto?

Se levantó de golpe y no pude evitar dar un gritito, aferrándome a él, que me sujetó del culo. Me dejó caer en la cama y tiró de mis vaqueros, sin desabrocharlos ni nada, el muy bestia. Por suerte me quedaban un poco anchos, pero me bajó la ropa interior con ellos y me sentí desnuda y expuesta. Su mirada me recorrió, con una sonrisa de medio lado y yo debí volverme escarlata, al menos.

―Te deseo mucho, Sara, pero no es eso lo que quiero de ti, no solo eso. Lo entiendes, ¿no? Sé lo que te dije en San Valentín, y después de tu cumpleaños, y no sé cuántas veces de mierda más. Quiero que lo sepas, preciosa. Deseo follarte porque te amo, pero no es lo primordial. Solo quiero estar contigo, protegerte y hacerte feliz.

―También dijiste que te iba provocando y no era mi intención ―le recordé con un puchero, mientras él se arrodillaba entre mis piernas.

―Joder, Sara, ese día creía que iba a morirme. ¿Sabes lo que me costó no ir a la habitación a follarte? Me moría por hacértelo, me pasé la noche haciendo guardia en la puerta y fantaseando con entrar y tocarte, abrazarte y hacerte de todo. Y cuando fui a despertarte, te encontré gimiendo mi nombre y desnuda. ¡¿Qué tenía que hacer?! Eso fue una reacción muy humana ―aseguró, haciéndome reír.

―Fue una reacción de capullo.

―Con eso no puedo hacer nada, lo siento, soy bastante capullo.

Se tumbó sobre mí entonces y deslizó sus dientes por mi cuello, haciéndome gemir. Pegué mi cadera contra sus vaqueros, porque necesitaba sentirle. Él me sujetó del culo, elevándome lo justo para que estuviera cómoda frotándome contra él.

―Es lo que me gusta de ti ―bromeé, entre gemido y gemido.

―Pero no quiero volver a hacerte daño jamás, Sara. Y si vuelvo a ser un capullo contigo, puedes decírmelo y te juro que lo evitaré como sea.

―¡Abram! ―gimoteé―. Déjate de charla. Tócame. ―supliqué.

―Sí, jefa.

Siguió bajando desde mi cuello donde tenía sus labios y atrapó un pezón entre sus dientes. Gemí de nuevo, arqueándome para que llegase mejor. Me comió, mordió y lamió con necesidad. Y cuando sospechaba que iba a morirme del gusto solo con eso, llevó los dedos a mi entrepierna, para acariciarme con suavidad.

―¡Fóllame! ―le pedí desesperada.

Quería sentirle, lo deseaba desde hacía semanas, o meses, ni siquiera estando enfadados había dejado de querer que me tocase y me hiciera de todo. Abram se apartó de mí unos segundos para quitarse su ropa y luego me lamió con ganas para humedecerme. Yo gemí. Ardía. Le deseaba tantísimo que no quería más preliminares. Y pareció notarlo porque volvió conmigo y me penetró despacio mientras me acariciaba la mejilla.

―Es genial, te he echado mucho de menos… ―musitó, apoyando su frente en la mía, mientras se movía en mi interior con suavidad.

―Y yo a ti ―reconocí, hundiendo los dedos en su pelo y quitándole mi coletero, que seguía llevando. Sonreí al darme cuenta.

―No solo aquí ―murmuró, antes de penetrarme con más fuerza. Gemí y él me dio un beso muy intenso que me hizo temblar―. Te he echado de menos a ti, entera. Creía que iba a morirme sin ti, Sara. No te imaginas cuanto te amo.

―Abram… ―gimoteé de nuevo. Estaba demasiado perdida en el placer como para razonar o responderle como deseaba hacer.

Se movió para arrodillarse entre mis piernas y me alzó el culo para poder penetrarme con más facilidad. Solo necesité que llevase los dedos a mi clítoris y me acariciase un par de veces para lanzarme al orgasmo. Desde que nos habíamos acostado por última vez no había vuelto a hacerlo y estaba a mil, y muy necesitada. Abram acabó después, noté sus espasmos de placer, y luego volvió a colocarse sobre mí para besarme.

―¿No va a venir nadie, entonces? ―preguntó en un susurro.

Negué con la cabeza y él me levantó en brazos de golpe. Me reí, pero me abracé a él y me dejé llevar hasta el baño. Nos volvimos a duchar juntos, como aquella primera vez, pero sin esa sensación de despedida que nos había acompañado en esa ocasión.

Me enjabonó, nos besamos, me lavó, nos besamos, nos tocamos, nos besamos, nos aclaramos, nos besamos, nos secamos, nos besamos… Luego me dejó sola unos minutos y volvió a la habitación.

Yo me quedé más tiempo mirándome al espejo que haciendo mis necesidades fisiológicas. Me sorprendió mi reflejo, quizá era por la felicidad que brillaba en mis ojos. Casi podía creerme que era ese nueve y medio que había dicho Jessica.

Volví a mi dormitorio bostezando, envuelta en la toalla aún y Abram me pasó su camiseta.

―Si vas a ponerte el ridículo pijama de aquella vez, prefiero que la lleves ―bromeó.

―¡No era ridículo! ¿Qué tiene de malo?

―No era ridículo en plan mal, era ridículo en plan no te tapaba nada, provocadora ―se metió conmigo, mientras yo me colocaba su camiseta y tiraba la toalla a un lado. No tenía energía para volver al baño―. Y si te empeñas en seguir desnuda, no voy a poder dormir.

Tiró de mi mano cuando acabé de vestirme y me tumbé en la cama con él. Me dejó en el lado de dentro y yo apoyé la cabeza en su hombro. Ambos teníamos el pelo mojado, pero hacía calor y no nos importó.

―Te amo, Sara ―me dijo de golpe.

―Y yo a ti ―musité, pero ya no era capaz ni de abrir los ojos―. ¿Charly no dirá nada si no vuelves? ―Se me ocurrió de golpe.

―Quizá me lleve un puñetazo. ―No tuve claro si bromeaba, porque estaba más dormida que despierta―. Pero tendrá que acostumbrarse.

―Sí, yo también ―murmuré.

Abram no comentó nada. Apoyó una mano en mi cintura con suavidad y con la otra jugó con mi pelo. Mientras me quedaba dormida le oí murmurar algo sobre lo idiota que había sido y lo afortunado que se sentía en ese momento.

39.- De mañanas siguientes

Para una persona normal, supongo, vendría el: «fueron felices y comieron perdices». Abram y yo estábamos juntos, oficialmente, y lo que parece que toca es una vida de felicidad, tres hijos y que nada volviera a salirnos mal. Sin embargo, yo había tentado a la suerte al pedir un deseo en Nochevieja para dejar de ser invisible y, tal vez, no funcionó solo con Abram. ¿Has oído lo de «cuidado con lo que deseas porque a lo mejor se cumple»?

De una forma menos poética podemos considerar que Abram cargaba con un peso añadido a su espalda. O que yo de verdad no lo conocía y me metí sin condiciones en su vida y, con ello, en su mundo.

¿De quién fue la culpa? Jamás podría decirlo. ¿De Abram por tener un pasado oscuro y cargado de pecados, secretos y mentiras? ¿Mía por desear con tanta fuerza ser relevante para alguien que acepté esas cosas como propias y cargué con ellas sin más? No importa y no se trata de buscar culpables. Pero deja que te siga contando.

Esa mañana que empezamos a salir, nos despertó el sonido de mi móvil chirriante y muy molesto. Traté de esconder la cabeza en el pecho de Abram, pero no paraba de sonar, así que alcé la vista con un quejido.

Abram estaba tumbado boca arriba, con un brazo sobre los ojos, supuse que le molestaba la luz del sol que entraba por la persiana semiabierta. Solo llevaba la ropa interior puesta, y yo seguía con su camiseta, como nos habíamos dormido. Estaba más tumbada sobre él que en el colchón, pero no parecía molestarle, al contrario. Su brazo me sujetaba por debajo, rodeándome la cadera, como si quisiera mantenerme ahí. Quizá tenía tanto miedo como yo a que todo se evaporase de golpe.

Extendí el brazo y cogí mi móvil, que estaba en la mesilla. Si tenía la suerte de no haberse despertado con la llamada, esperaba que siguiese dormido. No me sorprendió comprobar que era Jessica, descolgué y me lo llevé a la oreja, pero no me dejó ni saludar.

―¡Me muero! ―me dijo, con la voz cargada de dramatismo.

―¿El apéndice? ―me burlé, apoyando la cabeza de nuevo sobre Abram.

―Alex se ha ido toda la semana para hacer la mudanza. Al parecer estaba viviendo en casa de un amigo. ―Puso tono de pena―. ¡No vamos a poder ir a cenar!

―¡No! ―Traté de parecer triste, pero estaba más dormida que despierta―. Podemos ir la semana que viene, Jess ―sugerí.

―¿Qué ha pasado con Abram? ―me preguntó.

Eché un vistazo al chico, que no se había movido, y decidí volver a un tema seguro.

―¿Y no te has ofrecido a ayudarle con la mudanza?

―Sí, pero me ha dicho que no hace falta… ¿Tú te crees? ―resopló molesta―. De todas formas, tengo que dar su clase.

―¡Eso es genial!, ¿no? Tú querías darla.

―Sí, pero estoy de los nervios. ¿Vendrás, por favor?

―Claro, ¿a qué hora es?

―A las cinco.

―Allí estaré ―prometí.

―Estás con él, ¿verdad, guarra? ―se burló cuando estaba a punto de colgar.

Oí a Abram reírse un poco, debía haberla escuchado también, no estaba tan dormido como yo pensaba.

―Sí ―reconocí, sin rastro de vergüenza.

―¿Y qué tal el sexo de reconciliación? ―cotilleó―. Dile de mi parte que eres un nueve y medio, que te trate como tal. Y que te folle fuerte para que se…

―Hasta las cinco, Jess. ―Colgué.

Volví a extenderme sobre Abram para dejar el móvil en la mesilla, y deposité un beso en sus labios, con mucha suavidad.

―Buenos días, preciosa ―murmuró, bajando el brazo con el que se tapaba la cara y acariciándome el pelo con suavidad―. Te has pasado toda la noche de charla, ¿lo sabes?

―Oh, mierda, ¿qué he dicho? ―Me escondí en su pecho, con las mejillas rojas.

―Mi nombre y gemías ―se rio, el muy cretino.

―¡Qué vergüenza! ―me quejé.

―Eres perfecta ―aseguró―. Y sé que no es el mejor momento, pero me tengo que ir.

―¡¿Por qué?! ―gimoteé, hundiendo la cara en su pecho desnudo.

Abram bajó la mano con la que me estaba acariciando el pelo, y me recorrió el costado y la cintura. Levantó un poco su camiseta, que yo aún llevaba puesta y dejó a la vista mi culo desnudo. Me escondí aún más en su pecho, pero deslicé un par de dedos por su vientre y su estómago musculoso. Tiró de mi pierna con suavidad y apoyó mi muslo sobre su empalme.

―Tengo que ir a trabajar ―me dijo.

Aunque perdió algo de fuerza, porque metió una mano experta debajo de mi pierna, que estaba elevada sobre él, y me acarició el clítoris.

―Quédate solo un ratito ―gemí contra su pecho.

Me acarició la nalga con la otra mano, que tenía debajo de mi cuerpo, porque yo seguía tumbada a su lado. Aun así, no parecía molesto por ello.

Alcé la cabeza para poder besarle, sin que él dejase de tocarme ese punto tan sensible entre mis piernas. Yo tenía la mano quieta sobre su estómago, y seguía con el muslo en su empalme.

―Estás muy húmeda ―me dijo, con una media sonrisa.

Resbaló el dedo dentro de mí, como si quisiera dar énfasis a sus palabras. Yo volví a gemir con fuerza, disfrutando de su penetración dulce y suave.

―¡Abram! ―jadeé, cuando aumentó la velocidad.

Sacó el dedo de mí entonces, y no pude más que quejarme con un ruidito, que le hizo sonreír aún más. Se llevó el dedo a los labios y lo lamió ante mi atenta mirada.

―¡Qué rica estás, Sara! ―me dijo, con un tono provocativo que me volvió loca.

No pude más que mirarle, mordiéndome el labio. Ya no era capaz de pensar en línea recta. Me subió la camiseta y me ayudó a incorporarme un poco, para sacármela por la cabeza.

―Eres preciosa. ―Besó mi pelo y me sujetó la barbilla para atrapar mis labios.

―¡Abram! ―le llamé de nuevo, deseando que se quedase conmigo y no solo un ratito.

Abram volvió a colar la mano entre mis piernas y gemí cuando me acarició el clítoris otra vez.

―Me muero de ganas de follarte, Sara ―me dijo, introduciendo el dedo muy hondo.

―Pues hazlo ―pedí, mientras retomaba mi exploración por su cuerpo. Acaricié la goma de su bóxer, preguntándome si me atrevería…

―Tienes que estar más húmeda, no quiero hacerte daño. Además, no tengo prisa. ―Sonrió provocador―. Tenemos todo el tiempo del mundo.

―Creía que tenías que trabajar ―le dije, y quise patearme por recordárselo.

―Bah, los drogadictos no madrugan ―bromeó.

No pude responderle, porque metió un segundo dedo dentro de mí y solo pude jadear de placer. Pero sus palabras me llenaron de amor. ¿De verdad teníamos todo el tiempo del mundo? Sentí que, por primera vez, me quitaba un peso de los hombros que había cargado desde mi cumpleaños. No tendría que despedirme más de Abram.

Me acarició el clítoris con el pulgar, sin sacar los otros dos dedos de mi interior y me estremecí de placer. Hacia tanto que no tenía nada parecido a aquello, que me corrí enseguida.

Abram parecía saber dónde tenía que tocar para volverme loca, y no solo lo sabía, lo explotaba con mucho gusto.

Me incliné para besarle cuando acabé de temblar y Abram tuvo que quitar la mano de entre nosotros. Colé mis dedos bajo su ropa interior, armándome de valor, y me vi recompensada por su gemido. Tragué saliva y rodeé su polla con la mano. Me acerqué más a él, y junté mis labios a los suyos, mientras movía la mano con suavidad por su miembro duro.

―Fóllame ―pedí, contra sus labios.

―Sí, jefa.

Tiró de mis caderas y me puso sobre él. Se la sacó de los calzoncillos, sin molestarse en quitárselos y me penetró muy despacio, como si de verdad tuviéramos todo el tiempo del mundo.

Gemí cuando le sentí dentro, y apoyé las manos en sus costados para sujetarme. Abram se movió despacio al principio y, cuando empecé a gemir más rápido, aceleró el ritmo.

Rodeó mis tetas con sus manos y dejó que fuese yo la que me moviera de arriba abajo, controlando el placer de los dos. Era increíble ver como se le dilataban las pupilas, se le aceleraba la respiración y jadeaba con los labios entre abiertos.

No tardé en volver a explotar de placer, y me caí contra su pecho, sin más fuerza para sostenerme. Abram me rodeó con un brazo y giró en la cama para quedar encima. Se movió más rápido, y no dejó de besarme mientras alcanzaba su propio placer.

No se quitó de encima cuando acabamos. Bajó sus labios hasta mi cuello y me lo mordisqueó, haciéndome cosquillas con la barba crecida de un par de días. No pude evitar una carcajada y me aferré a su cuello para sentirle más cerca.

―Me gustaría verte siempre así.

―¿Desnuda? ―bromeé.

―Riéndote y corriéndote ―aclaró, besándome la frente―. Pero desnuda también.

Se dejó caer a mi lado entonces, y tiró de mí para que volviese a tumbarme sobre su pecho. Entrelacé mis dedos con los suyos, siendo consciente de que teníamos que movernos y lavarnos. Sin embargo, ninguno hicimos el intento de levantarnos.

―¿Qué vas a hacer hoy?

―Debería ir a trabajar ―insistió con mala cara, haciéndome reír de nuevo―. ¿Y tú?

―Creo que he quedado con Jess. ―Traté de imitar su mala cara, pero no me salió, tenía demasiadas ganas de reírme como para ello―. ¿Y si nos escondemos y fingimos no estar? ―bromeé.

―Pues me arruinaré. ―Me besó el pelo―. Llevo toda la semana sin vender porque me tuve que ir detrás de una chica a otra ciudad… Mi cartera tiene telarañas.

―Ahora será culpa mía. ―Le miré hinchando los carrillos, aunque se me escapó todo el aire con una carcajada―. Nadie te pidió que fueras.

―¿Y no te alegras ni un poquito de que lo hiciera? ―Puso cara de pena, y no pude evitar reírme.

―En realidad, bastante ―admití, y le di un mordisquito en la barbilla.

―¿Quieres cenar conmigo, Sara?

―No sé. ―Me mordí el labio para no sonreír―. Quizá.

―¿Quizá? ―Se giró tan rápido que no pude reaccionar y le tuve sobre mí de nuevo, haciéndome dar un gritito por la sorpresa―. ¿Tienes planes mejores?

―No, aún no, pero imagina que me surge algo… No quiero comprometerme…

Abram agachó la cabeza, deslizándose un poco por mi cuerpo y atrapó un pezón entre sus labios. Gemí y arqueé la espalda, para aumentar el contacto. Lo lamió y mamó unos segundos, pero me soltó demasiado pronto.

―Está bien, llámame si no te surge nada. ―Se levantó de la cama demasiado rápido de nuevo―. O si quieres repetir.

―No hay nadie en mi casa ―le recordé―. Puedes quedarte esta noche también…

―No sé, quizá me surja algo… ―Tiró de mis manos para levantarme, pero me dirigió una sonrisa.

―¿Alguna rubia discotequera? ―me metí con él.

―¿Un martes? No creo ―se rio.

Me levantó entre sus brazos. Yo lo rodeé la cintura con las piernas, mientras me preguntaba qué pretendería. Aún estábamos desnudos. Ni siquiera sabía cuándo se había desnudado él del todo. Abram cargó conmigo hasta el baño, sin dejar de mordisquearme toda la piel que pilló a su paso.

No pude evitar, al igual que la noche anterior, acordarme de la primera vez que nos habíamos acostado, mientras regulaba el agua de la ducha, con mucho mérito porque no me soltó, y se metía conmigo en el estrecho espacio. Su ducha era más grande, todo hay que decirlo, pero no pareció importarle lo más mínimo mientras cogía mi gel de aloe vera. Yo apoyé los pies en el suelo y le observé parpadeando un poco.

―¿Qué piensas? ―preguntó.

Me di cuenta de que me mordía el labio mientras me enjabonaba el cuerpo.

―¿Te hago un dibujo? ―bromeé pasando el dedo lleno de jabón por su pecho perfecto.

―¿Uno obsceno? ―me siguió el juego.

―En realidad pensaba en la primera vez que nos duchamos juntos ―reconocí.

―¡Qué idiota fui, Sara! ―me dijo, y había dolor en su voz―. No debí dejarte escapar entonces. Solo de pensar en lo que te he hecho sufrir por idiota…

―Olvídalo. ―Le hice un gesto para restarle importancia―. Solo pensaba en que me alegro de que no se nos acabe el tiempo esta vez…

―Lo siento ―se disculpó de nuevo.

Acaricié uno de sus brazos con suavidad, llenándole de jabón en el proceso. Aún no podía creerme que fuéramos a estar juntos. Me puse de puntillas y le besé, solo porque podía hacerlo.

Cuando acabamos de lavarnos, con muchos besos, risas, dibujitos obscenos y pompas que flotaron entre medias, Abram cogió la alcachofa de la ducha y me apuntó a la cara un segundo. Me reí y le golpeé el pecho sin mucha fuerza, llenándole la cara de jabón

―Deja de jugar, para que pueda irme a trabajar ―me regañó con un fingido tono serio, antes de mojarme la cara de nuevo.

―Cretino ―le insulté, en el mismo tono que él.

―Preciosa ―me dijo, y me plantó un beso en la boca―. Creo que tienes que buscar otra forma de llamarme, lo de cretino me pone cachondo.

No supe si bromeaba o no, pero me hizo gracia.

―¿Y qué hay de malo en ponerte cachondo, cretino? ―bromeé.

―Que así no saldremos nunca de esta casa y yo tengo que trabajar.

―Vale… ¿capullo, mejor? ―Lo intenté parpadeando con inocencia.

―No sé, ¿qué tal algo más convencional? ¿Cariño? ―sugirió, mientras acababa de aclararse.

Fingí pensármelo un momento.

―Aburrido ―dije―. Puedes decir: «cariño» por la calle, y la mitad de las personas se darían por aludidas.

―¡Vaya drama! ―se metió conmigo, mientras salía de la ducha.

―¿Tú me vas a llamar cariño? ―pregunté―. Suena tan raro…

―Vale, cariño ―respondió. Y a mí me dio un ataque de risa. ¡Qué formal sonaba todo!

Acabé de quitarme el jabón y salí tras él.

―Yo prefiero lo de cretino.

Me encogí de hombros, mientras Abram me envolvía con una toalla limpia. Me inmovilizó con ella, de hecho, y me cargó como si fuera un saco de patatas.

―Para que luego digan que el romanticismo ha muerto ―se burló, mientras me llevaba de vuelta a la habitación.

―Puedo tatuarme: «cretino», en el culo ―sugerí, y volví a estallar en carcajadas.

Me dejó sobre mi cama, de pie, y me frotó con fuerza para quitarme los restos de agua, aunque seguro que lo hizo por meterme mano.

―Puedes tatuarte: «Abram».

Me sonrojé al recordar mi intento de hacerlo en Valencia, y tuve que mirar a otro lado para que no viese mi vergüenza.

―Ya me seco yo. ―Cambié de tema.

―¿Qué pasa?

―Nada… ―mentí.

―¡Venga ya! ―Se rio―. Que era broma, no tienes que tatuarte mi nombre. No quiero que te sientas presionada ni nada…

―El día que desaparecí en Valencia… ―Me decidí a contárselo, aunque escondí la cara entre las manos para que no me viese―. Fui a hacer fotos, y me encontré una tienda de tatuajes. Estaba tan cabreada contigo que quise demostrarte que estábamos en paz, o yo que sé.

―¿Qué hiciste? ―preguntó, con el ceño fruncido.

―Nada ―me reí―. Le pedí a la tía que me tatuase tu nombre, y primero lo entendió mal, y luego me preguntó si eras mi novio, y le dije que mi ex… Creo que alucinó. Cuando me preguntó la edad salí corriendo de allí.

―Pobre ―me dijo, pero se reía con ganas.

―¡No te rías de mí, cretino! ―me quejé con un puchero.

―Vístete antes de que te vuelva a ensuciar ―me amenazó.

―Sí, doctor. ―Me mordí el labio provocativa―. Me gusta lo de doctor… ¿Algún día te traerás la bata a casa?

―No me hagas eso ―pidió, cerrando los ojos.

―¿El qué?

―Ponerme cachondo con algo que tengo que usar para trabajar. ¿O quieres que me pase el día empalmado? ―Se rio pese a sus palabras.

―Me gusta cuando estás empalmado ―reconocí divertida y roja a partes iguales.

―Tengo que ir a trabajar ―me dijo, pero me quitó la toalla casi de un tirón y me tocó el culo y las piernas casi con reverencia.

―Sí, doctor ―le provoqué, pegándome más a él y enterrando las manos en su pelo mojado.

Disfruté de ser más alta que él por una vez. De hecho, su cabeza quedaba a la altura de mi ombligo y aprovechó para mordisquearme el vientre.

―Tu trabajo no incluye tirarte tías, ¿no? ―Quise sonar bromista, pero no pude evitar la preocupación.

Abram paró de besarme y alzó la cabeza, para mirarme como si me hubiera vuelto loca.

―Vendo maría, no hago bailes eróticos. ―Tiró de mí. Yo rodeé su cadera con las piernas y dejé que me sujetase del culo desnudo―. No hay otras tías, Sara. No me interesan.

―Está bien, puedes trabajar entonces. ―Asentí conforme―. ¿Te llamo cuando vuelva? ―No le dejé responder, atrapé sus labios con los míos y disfruté de su gemido de placer.

―Si sigues así, no podré irme ―se quejó, acariciando mi culo.

―¡Si eres tú! ―le acusé, pero le solté para que se pudiera ir.

―Llámame cuando quieras. ―Me dio un beso en la frente y recuperó su camiseta que habíamos abandonado sobre la cama―. Huele a ti ―celebró, con una sonrisa.

40.- Elecciones difíciles

Di un grito más alto de lo que pretendía cuando alguien me quitó el libro de las manos. Miré a Abram poniéndome la mano en el pecho y respirando de forma entrecortada. Debía estar muy sumergida en la lectura, porque no había oído ni la puerta, ni sus voces.

―¡Trae, Abram! ―me quejé―. ¿Qué haces aquí?

Le miré mal mientras revisaba mi libro, cotilleando la portada y leyendo la sinopsis. Mi hermano, Carlos y Raúl entraron detrás. Yo los miré con el ceño fruncido. ¿Por qué no podían irse a otro lado? Estaba de lo más a gusto leyendo tirada en el sofá, con el aire acondicionado, un refresco y a mi bola.

Mi madre me había escrito el día anterior para decirme que se iba al pueblo. Ni siquiera me invitó a ir con ella, que no es que yo quisiera, pero hubiera sido un detalle. En cualquier caso, eso me aseguraba unos días más de tranquilidad, dos o tres al menos, que sería lo que ella tardase en cansarse de su familia.

Supuse que Charly también estaba aprovechando la tranquilidad de casa, pero podían irse a otro lado… Un ratito solo, que casi me había acabado el libro.

―¿Por qué no te pones unos pantalones, enana? ―sugirió mi hermano.

―Porque ya los llevo. Además, yo estaba aquí antes. ¿Me devuelves mi libro, porfa? ―pedí a Abram con un puchero. Él obedeció agitando la cabeza, aunque su vista se deslizó por mis piernas desnudas.

Estaba más tumbada que sentada en el sofá y llevaba una de sus camisetas, y también un pantalón, que conste. Es posible que fuera muy pequeño, vamos, poco más que unas bragas, pero si llevaba bragas debajo contaba como pantalón. Para mí tenía sentido.

―No llevas pantalón ―insistió mi hermano, pero me ignoró para encender la televisión y la consola.

―¿Has pasado de mí para quedarte leyendo? ―me preguntó Abram, aunque sonó divertido.

―No, no… ―mentí.

A ver, Abram es Abram. Pasaría de cualquier cosa por estar con él, pero llevábamos juntos toda la semana, porque me quedase leyendo una mañana no se iba a morir. ¡Es que era un libro nuevo de una saga que me encantaba! El día anterior había comido con Leire y Jessica, y después me fui con la primera a mirar libros. Teníamos gustos muy parecidos y, bueno, que nos lo compramos las dos.

―¿Y ayer qué hiciste? ―Abram me miró con desconfianza, mientras mi hermano se sentaba casi sobre mis pies y Carlos y Raúl se acomodaban en sillas.

―Salí a comer con Jess… ―Centré la vista en el libro, aunque las mejillas se me tiñeron de rojo.

―Ya… ¿Y después?

―Es que es nuevo ―me justifiqué mirándole con cara de pena―. Y me quedan como veinte páginas, ¿no podéis esperar?

―¿Por qué no te vas a la habitación a leer? ―me preguntó Charly, algo borde en mi opinión, si quieres saberlo.

―Porque allí no hay aire acondicionado… ―me quejé, dirigiéndole otro puchero a Abram.

―Déjala en paz, tío, quítale el volumen al juego, ¿qué más te da? Si para lo que hay que oír… ―me defendió mi novio enseguida―. ¿De verdad has pasado de mí para leer? ―Se rio de nuevo, incrédulo.

―De ti, de dormir, de cenar… Hoy he comido, no me mires así… ―Me encogí de hombros―. No es culpa mía, es que el malo está atacando una ciudad y la prota tiene que salvar al chico de… No importa. ―Me interrumpí al ver que los cuatro me miraban alucinando.

―¿Cómo puedes estar acabándotelo si lo empezaste ayer? ―preguntó Charly.

―Cuando se sabe leer es fácil ―se metió Abram con él―. ¿Por qué no lo dejas un rato? ―me preguntó entonces, dirigiéndome un gesto muy sexi.

―Luego. Cuando acabe lo que me falta. ¿No podéis iros a otro lado?

―No ―se negó mi hermano.

Yo dirigí un nuevo puchero a Abram, que se limitó a agitar la cabeza.

―Si querías leer podías habérmelo dicho ―me señaló.

―Pues quiero leer. ¿Me dejáis?

―Venga ya, Sara… ―me regañó Charly.

Resoplé, pero me levanté del sofá y me fui a mi habitación, pasando de largo a Abram también, que me pareció que tenía intención de darme un beso, o decir algo más. Me tumbé en la cama, doblando la almohada para estar más cómoda, con un suspiro. Era muy injusto que me echasen sin más. ¡Yo había llegado antes!

Mi novio (¿a que suena genial? En una semana yo aún no me había hecho a la idea), apareció un momento después. Se sentó a mi lado en la cama y me acarició la pierna con suavidad.

―No tienes que irte de allí, Sara ―me dijo.

―Ya, pero Charly es un pesado. Quiero acabarme el libro.

Lo moví para que viera lo poquito que me quedaba y él me dirigió una sonrisa encantadora, que me hizo palpitar el corazón con fuerza. O quizá fue su mano subiendo por mi muslo.

―¿Me das un beso, al menos? ¿O hasta que acabes tu libro yo no existo?

―Bueno, pero rápido ―le piqué.

Me dirigió una mirada divertida, pero se inclinó hacia mí y besó mis labios con mucha suavidad, mientras su mano subía un poco más por mi muslo. Yo rompí el beso y le palmeé los dedos, porque sabía dónde iba a parar eso, y tenía muchas ganas de acabarme el libro. Necesitaba acabarlo.

―No conocía esa faceta de ti ―aseguró, aunque parecía estar pasándoselo pipa a mi costa―. Cuando quieras volver a tener novio me avisas, mientras voy a dar una paliza a tu hermano a la Play ―bromeó, mientras iba hacia la puerta―. Por cierto, a mí sí me gustan tus pantalones.

Me quedé un poco embobada mirándole mientras salía, pero luego devolví la atención al libro. ¡Es que estaba muy interesante!

No sé cuánto tiempo me pasé allí leyendo, y luego comentándolo con Leire por WhatsApp, que también se lo había acabado, pero cuando salí de la habitación los chicos seguían jugando a la Play.

Mi novio estaba sentado en el sofá junto a Charly y ambos tenían los mandos y el partido en marcha. Puse los ojos en blanco mientras me sentaba en el reposabrazos junto a Abram. Carlos y Raúl seguían en sillas a un lado, mirando el partido como si fuera interesante, o algo.

―¿Ya te has acabado el libro? ―se rio Abram.

―Sí. ―Le dirigí un puchero cuando apartó la vista del partido un momento para mirarme.

―¿Ha acabado mal? ―se preocupó―. ¡Mierda!

La reacción desproporcionada fue porque lanzó a la portería y se le fue fuera el balón, no porque le importase mi libro. Sin embargo, mientras Charly sacaba, él tiró de mi cintura para que me sentase sobre uno de sus muslos. Me reí un poco, mientras apoyaba la cabeza en su hombro.

―No ha acabado mal…, bueno, ha muerto un personaje que me gustaba… Pero no es eso. Lo paso mal cuando acabo de leerme un libro.

―Pues no deberías leértelos tan rápido.

―No puedo evitarlo ―me quejé―. Y hasta que no lea la cuarta parte no sé qué va a pasar.

―Madre mía, cómo estira la gente el chicle, ¿no? ―se burló Charly―. Con tal de vender…

―¿Se está quejando el que todos los años se compra el mismo jueguecito de fútbol porque le cambian la ropita a los muñequitos? ―me metí con él, haciendo soltar una carcajada a Abram.

―Ahí te ha dado, pringado ―bromeó Abram, dándome un mordisquito en el cuello―. ¿Y por qué no te compras el siguiente?

―Porque no ha salido. Si este salió ayer… Me he gastado el dinero que mi madre me dejó para comida, bueno, lo que me quedaba… Charly, si vuelves aquí, haces tú la compra, ¿no? ―lo intenté.

―Qué morro tienes… Que te compre comida tu novio…

Rezongué por lo bajo, supuse que mi hermano pensaba comprar sin problema, pero no iba a irle pidiendo comida a Abram, eso era raro. Este, sin embargo, se limitó a mordisquearme la barbilla sin dejar de jugar, como si el tema no fuera con él. Aunque quizá no lo iba. Hacerse mayor es complicado.

―¿Puedo jugar? ―le pregunté.

Me aburría como una ostra y seguía deprimida por haberme acabado el libro, y el presupuesto para comida del mes. Era posible que me hubiera comprado algo de ropa también. Quería tener vestidos sexis para salir con Abram… Pero ese es otro tema.

―Claro.

Abram tiró de mi cintura para que mirase hacia la pantalla, acomodándome sobre sus piernas y me pasó el mando. Sujetó mis manos sobre este para indicarme qué hacer. La pelota se fue a la otra punta en un segundo.

―¿No te parece suficiente malo salir con mi hermana para que encima te conviertas en un novio calzonazos? ―se quejó Charly.

―Pero si vas perdiendo, ¿qué más te da, maricona? ―se burló Abram, besando mi cuello con suavidad mientras seguía manejando el mando sobre mis manos.

―Parece que te molesta que me trate bien ―resoplé yo, molesta, mientras Abram me soltaba las manos para que jugase sola.

―Me molesta que te trate, en general.

―¿No ligaste anoche, Charly? Pareces de peor humor de lo normal ―me metí con él, consiguiendo que todos se rieran. Incluso Charly sonrió un poco.

―Sigues siendo muy pequeña para pensar en esas cosas ―aseguró.

Y me metió gol, el capullo. Le miré mal, pero Abram me indicó que me tocaba sacar. Yo obedecí, tocando los botones que me dijo (y los que no me dijo seguro que también).

―Hacia el otro lado, Sara, que esa es tu portería ―me indicó Abram, con una risa. Aunque como siguió mordisqueándome el cuello me pareció que no le importaba lo más mínimo.

Di un par de vueltas sobre mí misma, pero luego corrí hacia la portería correcta. Grité un poco cuando Charly estuvo a punto de quitarme el balón y toqué todos los botones. Atiné a lanzársela a otro de mis jugadores y ahí se acabó mi carrera estelar, justo cuando alguien llamaba al timbre.

―Ya voy yo, que será Marta ―nos dijo Raúl, atravesándose por delante de la televisión.

―Corre, que te gana ―le dije a Abram cuando Charly pasó del medio campo.

Abram se rio, pero cogió el mando para pararle. Yo me apoyé en su pecho y me quedé allí, disfrutando de su abrazo, aunque siguiera pendiente del partido. Raúl volvió con Marta y Andrea poco después, pero apenas pudimos saludarnos porque Abram y Charly parecían muy picados y el partido estaba a tope.

―¿Podemos pedir pizza para cenar? Me muero de hambre ―nos dijo Marta de golpe, aunque quizá hablaba con Raúl.

―¿Qué hora es? ―pregunté boquiabierta.

¡¿Si acababa de comer como iba a ser la hora de cenar?!

―Las ocho y algo.

―¡Ay, mierda, Abram, que llegamos tarde! ―le dije, levantándome a toda prisa.

―¿Dónde? ―Me miró desconcertado un momento, mientras Charly volvía a sacar porque se había vuelto a salir la pelota del campo.

―Te lo cuento por el camino, vamos ―supliqué con un puchero.

―Quedan siete minutos de partido… ―se quejó un poco y yo le dediqué un puchero más grande―. Bueno, empate técnico ―le dijo a Charly.

―No, no, calzonazos, si te vas pierdes. Tienes que elegir el honor o el amor ―medio bromeó.

―Marta, dale una paliza por mí ―le pidió Abram, levantándose y pasándole el mando a la chica―. Que le den al honor ―aseguró, antes de acompañarme por el pasillo.

Yo me metí en mi habitación quince segundos para ponerme unos vaqueros cortos y una camiseta de tirantes. Salí con las sandalias desabrochadas aún.

―¡Volveremos tarde, Charly! ―le grité desde la puerta, antes de salir.

No me respondió. Seguro que Marta le estaba dando una paliza, porque era muy buena.

―¿Dónde vamos? ―insistió Abram.

―Hemos quedado para cenar con Jess, que quiere cenar con el profesor de aikido y no sabe cómo. Es una larga historia. Te la cuento luego ―supliqué―. ¿Conduces?

Le dirigí una sonrisa inocente, y él se limitó a agitar la cabeza mientras nos abría el coche. Yo me abroché las sandalias dentro, mientras le decía dónde tenía que ir.

―Gracias, Abram ―musité, cuando puso rumbo al gimnasio de Jessica.

―De nada, pero podrías informarme de los planes con más de veinte segundos de antelación ―bromeó―. De todas formas, te he echado de menos, me da igual lo que quieras hacer, siempre voy a preferir estar contigo. ¿Lo sabes?

Me incliné sobre el asiento para darle un beso en la mejilla. Cuando volví a mi sitio él atrapó mi mano y me acarició los nudillos con suavidad.

No me soltó hasta un par de minutos después que aparcó delante del centro comercial.

―Hay algo que quiero decirte. ―Paré a Abram después de entrar, pero sin dejarle subir las escaleras mecánicas. Me sonrojé cuando se giró hacia mí.

Me quedé un poco empanada mirándole cuando me apartó un mechón corto de la frente. Era increíblemente guapo, suspiré de forma soñadora al darme cuenta de que era mi novio ¡Mi novio! Además, habíamos batido nuestro récord, y todo era tan genial que no podía evitar suspirar como una boba cada vez que le miraba.

―¿Qué? ―preguntó, porque yo no acababa de hablar.

Jessica me había llamado esa mañana porque decía que: «era el día» para ir a cenar con Alex. Y yo casi me había olvidado por estar leyendo. Esa parte casi mejor no se la contaba.

―Jessica es un poco… ―Busqué un adjetivo para describirla, pero se me escapó una sonrisa antes de encontrar uno que pudiera definirla de verdad―. Intensa. Es buena persona y… Creo que es mi primera amiga de verdad ―expliqué sonrojada, clavando la vista en la pulsera.

Abram me sujetó la barbilla y me hizo mirarle, lo que no era una tortura tampoco, por cierto.

―¿Yo no soy tu amigo? ―se quejó bromista.

―Sí… No. No igual, no sé. ―Me reí algo nerviosa―. Sin Jess no sé si habría soportado todas las veces que me dejaste, Abram… Ella me apoyó, me ayudó, me presentó a sus amigas y se ha portado genial conmigo siempre…

―Lo siento mucho, Sara ―susurró, y vi el dolor en sus ojos de verdad―. Y me alegro de que te ayudase. Supongo que le debo una por haberte cuidado cuando yo me porté mal contigo.

Me dio otro beso muy suave y yo me abracé a él un segundo. Luego recordé que llegábamos tarde. ¡Iba a matarme!

―Solo ten paciencia cuando se ponga intensa ―le pedí, subiendo a la escalera mecánica sin soltarle de la mano.

―Está bien, Sara. ―Sujetó mis manos y tiró de mí para pegarme a él―. Podré hacerlo. ―Me dio un beso en la nariz con mucha dulzura.

―En serio, Jessica está como una cabra, y no tiene filtros… ―me reí, pese a que no quería hacerlo.

―Ya veo. No te preocupes. Sabré soportarlo.

Abram parecía ir tranquilo pese a todo. Yo iba aferrada a sus dedos con algo más de miedo. Había sido mala idea, debíamos habernos quedado en casa enrollándonos. Que, por otro lado, era todo lo que habíamos hecho a diario la última semana.

Me molestó llegar al gimnasio, me gustaba ir con Abram de la mano. Las chicas se le quedaban mirando, y yo sentí mucha satisfacción al darme cuenta de que no le importaba, que no se fijaba en ellas. Quizá ni lo notaba. De vez en cuando me miraba y sonreía, como si estuviera pensando en algo.

―Hola ―saludé a Dulce al llegar hasta ella.

Estaba en la recepción pendiente del ordenador y me miró sobresaltada.

―Perdona, Sara, no te había visto.

―Él es Abram ―los presenté, porque parecía estar esperando que lo hiciese―. Abram, ella es Dulce.

―Encantado ―respondió mi novio, con una sonrisa amable que me hizo morderme el labio. ¿Cómo podía seguirme sorprendiendo de lo guapo que era?

―¿Y Jessica? ―pregunté.

―Pues ―miró el reloj de su móvil―, creo que en clase aún. Pasad, seguro que le encanta verte. Lleva todo el día hablando a gritos de ti.

Levantó la tapa del mostrador para dejarnos pasar, y se lo agradecí con una sonrisa. Salimos por el otro lado y miré a Abram, que parecía tranquilo. En su lugar yo estaría nerviosa. ¡Incluso en mi lugar estaba nerviosa!

Entré en el aula de aikido sin molestarme en llamar, de todas formas, la clase debía estar a punto de acabar. Abram entró conmigo y cerró la puerta de nuevo. Llegamos a tiempo para ver como el profesor, que supuse que era Alex, trataba de derribar a Jessica, que se revolvió y le lanzó por encima de su cadera contra el suelo. Sonó doloroso.

―Dime que esa no es tu amiga ―pidió Abram bromista. No pude evitar una carcajada.

―Sí, sí que lo es.

Jessica me miró un segundo y luego corrió entre la gente que estaba practicando y se lanzó a mis brazos. Me besó las mejillas repetidas veces. De verdad parecía muy emocionada, como había dicho Dulce.

―No sé si ponerme celoso o cachondo ―bromeó Abram.

―¡Oh, guau! ―Jess le miró casi boquiabierta―. ¿Pero que tenemos aquí? ¡Abram es real!

Le di un golpecito en el estómago sin mucha fuerza, mientras ella se presentaba a Abram sin necesidad de ayuda.

―¡Vamos a acabar aquí la clase! ―pidió Alex―. Creo que mi orgullo me impide continuar con esto. ―Detecté un ligero acento en su tono bromista, que no logré ubicar, apenas era perceptible―. Mañana nos vemos.

―¿Te has cansado de dejar que te pegase? ―bromeé.

―Al parecer supo desde el principio quien era yo… ―resopló―. Y se lo calló el muy capullo. Me dejó morder el polvo una y otra vez, así que se lo tenía merecido. ―Sujetó mi mano y tiró de mí entre la gente que salía para llegar hasta Alex―. Sara, Abram, él es Alex ―presentó.

―Hola ―saludé.

―Ah, encantado. ―Me dio dos besos y luego la mano a Abram―. ¿Tú eres mi equis? ―preguntó, y le miré sin entender―. Estás apuntada a mi clase, pero no has venido nunca ―explicó.

―¡Oh! ―me reí―. Supongo que sí, estuve de vacaciones y luego te fuiste tú…

―Muy ocupada para nosotros… ―Jessica fingió limpiarse una lagrimita.

Yo solo estaba apuntada porque Jessica me había apuntado, no porque tuviera intención de ir.

―Relaja ―pedí, riéndome.

―Vamos a cenar, ¿te vienes? ―Jessica invitó a Alex. Como yo había supuesto era una encerrona. Insistió al ver que él dudaba―. No quiero estar de sujetavelas. Sara y Abram se quieren demasiado…

―Y de todas formas tienes que cenar ―le siguió el juego Abram.

Supuse que él tampoco quería a Jessica de sujetavelas. O quizá de verdad consideraba que debía algo a Jess.

―Está bien ―cedió.

―¿Nos esperáis mientras nos duchamos? ―preguntó Jessica, pero no esperó respuesta, se colgó del brazo de Alex y le llevó hacia los vestuarios―. ¿Compartimos ducha para ahorrar agua? El planeta lo agradecerá…

Oí la carcajada profunda de Alex mientras se alejaban.

41.- El peso de un secreto enorme

Fuimos a la hamburguesería que Jessica y yo solíamos ir. No tardaron en darnos una mesa en la terraza a la que se accedía desde el propio restaurante y que quedaba entre los bloques de pisos, de una forma íntima. Estaba iluminado con farolillos que a la vez repelían a los insectos. Nos sentamos en un borde, algo alejados del resto de la gente, para poder hablar.

La camarera nos dejó las cartas y tomó nota de las bebidas. Los tres pidieron cerveza y me sentí algo avergonzada cuando pedí una Coca-Cola. ¿Qué iba a hacerle si estaba mejor que su zumo de cebada?

―Así me gusta, como una niña buena ―se burló Jessica y eso que ella se la pidió sin alcohol.

Me limité a sacarle la lengua, aunque me sonrojé un poco.

―Yo a la gente de los gimnasios os hacía más bebiendo batidos de césped ―replicó Abram, con una sonrisa bromista.

―Eso es lo que te cuentan para asustarte, si todos estuviéramos buenos comiendo hamburguesas el mundo sería aburrido ―bromeó Jessica―. Además, se nos acabaría el negocio a los entrenadores personales.

Abram se rio por su comentario. Parecía que la chica le caía bien, y me gustó poder unir por primera vez mis dos vidas.

―Di que por cada hamburguesa que comemos, hay tres días de batidos de césped. ―Alex le llevó la contraria, causando más risas.

Yo había visto a Jess zampar como un pozo sin fondo, supuse que era demasiado activa para engordar. Abram sacó el paquete de tabaco del pantalón.

―Supongo que no fumáis, gente sana ―siguió picando.

―No, eso no ―reconoció Jessica. Alex también negó―. Pero tú fuma, reparte cáncer por el mundo.

―Así lo haré ―aceptó Abram, con una sonrisa. Sacó un cigarro, se lo puso entre los labios y volvió a rebuscar en sus bolsillos. Era tan sexi…―. Puto Charly ―se quejó―. Me ha vuelto a mangar el mechero.

―Vaya, tú también vas a ser sano esta noche ―me reí de él.

―Su puta madre ―se quejó, pero se colocó el cigarro tras la oreja―. Deberíais llevarlo al psicólogo, es cleptómano o algo ―me dijo divertido.

Las cervezas llegaron entonces, al igual que mi refresco. La camarera lo colocó todo en el centro y nos tomó nota de lo que queríamos cenar. Yo pedí lo de siempre: hamburguesa con bacón y huevo. Me moría de hambre. A Abram pareció molarle, porque pidió lo mismo. Jessica y Alex se la pidieron con lechuga y tomate.

―En el fondo sois sanos ―me metí con ellos.

―Ahora que Jessica puede tumbarme tengo que ponerme más en forma ―bromeó Alex―. No habrá quien la aguante si no…

―¡Eh! ¡Que yo soy un encanto! ―se quejó Jessica.

―¿Qué deporte era lo que hacíais? ―se interesó Abram, supuse que por romper el hielo.

―Aikido ―respondió Alex, y empezó a darle explicaciones sobre lo que era.

Jessica se mordió el labio e hizo un gesto inconfundible. Supuse que la ponía cachonda oírle hablar de eso. U oírle hablar en general. La entendía, no íbamos a engañarnos. A mí me costaba quitar la mirada de Abram.

Era posible que, en parte, además de querer leerme el libro, lo de salir con ellas y luego pasar de él cuando me había llamado para quedar, fuera por poder respirar. No me malinterpretes, ya sentía un amor enorme por Abram, y quería pasar con él todo el tiempo posible, pero me daba miedo que saliese mal. Pensaba que poner algo de distancia de vez en cuando, me ayudaría a conservar la cordura. Tener vida más allá de Abram haría que, si todo se iba a la mierda de nuevo, pudiera soportarlo mejor si tenía que retomarla.

―Yo me quedé en kárate ―bromeó Abram.

―¿Hiciste kárate? ―pregunté sorprendida.

―Sí ―se rio―. A los diez años, Marisa se empeñó ―puso cara de horror―, pero no es lo mío. Soy más de peleas callejeras con tu hermano… ―Me lanzó una sonrisa bromista.

Me di cuenta de lo poco que sabía del pasado de Abram, pese a la charla en el hospital. Quise preguntarle un montón de cosas, pero supuse que no era el momento. Él dijo entonces que había más, ¿no? ¿Estaría ya preparado para contármelo? Sin embargo, es curioso como a veces un tema está tranquilo y cuando vuelves a pensar en ello, por arte de magia, te estalla en la cara. En fin. Jessica rompió el silencio esa vez, tras beber de su cerveza con aire distraído.

―¿Y a qué te dedicas ahora, Abram?

Hice memoria, pero no recordé habérselo dicho nunca.

―Estudio.

Se encogió de hombros y me pareció que no quería entrar en detalles. Jessica no tuvo tanto tacto.

―Oye, ¡qué charlatán! ―se metió con él.

―Este año he acabado medicina ―explicó mi novio entonces―. Después de verano empezaré la especialidad, cirugía…

―Estás bueno y eres listo ―se impresionó Jessica.

Yo puse los ojos en blanco, pero no querría tantísimo a Jessica si no fuera tan… Jessica.

―¡Qué difícil es ser yo! ―bromeó Abram, haciéndonos reír.

Las hamburguesas llegaron poco después, y Abram y Alex se pusieron a charlar como si se conocieran de toda la vida. Hablaron sobre alimentos perjudiciales y otras cosas similares. Al parecer Alex, que era mayor que Abram, tenía la carrera de enfermería, pero nunca había ejercido de ello. También había sido campeón de aikido un par de veces.

Yo no era capaz de meter baza en la conversación, como hacía Jessica de vez en cuando. Solo podía mirar a Abram hablar como un médico de verdad. Jamás le había visto así. Con mi hermano y sus amigos hablaba de drogas, de tías, de fútbol… Pero estaba genial hablando de medicina, yo no dejé de morderme el labio mientras lo hacía. Estaba deseando quedarme a solas con él, y hacerle mil preguntas de todos los temas posibles.

Casi habíamos acabado de cenar, cuando volvió a hacerse un repentino silencio entre nosotros, y Jessica tuvo la necesidad de acabar con él.

―Sara no quería presentarnos ―le dijo a Abram―. Tenía miedo de que dijese algo inapropiado.

―¿Y te extraña? ―Fingí sorpresa, aunque me reí.

―Seguro que ella es la primera que se ha dedicado a ponerme verde. ―Abram se encogió de hombros.

―¿Y te extraña? ―repetí.

―No ―se rio―. Tenías motivos.

―¡Aaah! ―dijo Alex de pronto, como si atase cabos―. ¿Por eso el punching ball se llama Abram?

Me hubiese gustado poder esconderme en ese momento. Abram me miró con una ceja alzada, aunque sonreía. Yo miré los restos de patatas fritas con queso de mi plato, como si fuera lo más fascinante del mundo.

―Era nuevo y había que bautizarlo. ―Jessica se encogió de hombros. La fulminé con la mirada, pero ella pareció indiferente―. Además, golpear algo está en el decálogo de rupturas de Mel, es el punto once, para casos persistentes de encoñamiento severo. Enhorabuena, Abram, llegamos hasta el paso veintidós y no hubo manera de que dejase de suspirar por ti.

―Soy persistente como el olor a ajo, perfecto… No te imagino pegándote con un punching ball. ―Se rio Abram, cogiéndome de la mano. No pareció molesto por ello y logró tranquilizarme un poco.

―Solo lo he hecho una vez ―aseguré divertida.

―Le di clases de aikido, no lo hace mal, podría tumbarte. ―Luego miró a Alex, antes de aclarar con evidente enfado―: porque soy buena profesora, ¿sabes?

―Solo lo he dicho para picarte y que confesases, no te lo tomes a mal ―se rio él―. Creo que no lo haces mal.

―¡¿Qué no lo hago mal?! Alex, que vas a dejar de gustarme, no sigas por ahí…

Yo me sonrojé por Jessica, porque ella no iba a hacerlo. Alex se limitó a negar con la cabeza y me pareció que le tenía muy bien tomada la medida a Jessica para no entrar en el trapo.

―Eres buena, Jess, no te rayes ―le pidió Alex.

―¡Hombres! ―se quejó ella, pero sonreía―. La verdad es que yo también tenía miedo que Sara nos presentase. Empezaba a dudar de su gusto después de conocer a Pinocho.

―¡Oh, cállate! ―me quejé, tirándole un trozo de patata frita.

―¿Pinocho? ―preguntó Abram desconcentrado.

―David ―aclaré―. Jessica opina que no era humano, o algo.

―Bueno, estoy de acuerdo ―aseguró Abram.

―¡Eh! ―me quejé.

―¿Te puedes creer que Sara le dejó y, aun así, se acopló a sus vacaciones? ―le contó Jess a Alex, y yo sentí que me sonrojaba entera.

―Sara sigue aquí ―les dije.

―Entiendo que tuvieras miedo, Jessica ―aseguró Abram, acabándose la cerveza―. Es verdad que Sara tiene un gusto cuestionable ―se metió conmigo.

―¿Hablas de ti? ―resoplé, aunque no me molesté de verdad―. Solo he salido contigo, con David y con Javi, y Javi era bastante normal…

―Sí, normalísimo. ¿Recuérdame por qué tuve que ir a quitarle el móvil?

―¿Ese no es el que te tiraste en el Burger? ―preguntó Jessica y yo cerré los ojos―. No tiene pinta de normal…

―Sí, bueno, ¿podemos dejar de hablar de mi vida, por favor? ―pedí molesta esta vez. ¿Era necesario mencionar ese detallito?

Abram me miró unos segundos de más, pero yo me centré en acabarme las patatas sin alzar la vista hacia él. Supongo que acabó de atar cabos con lo que había pasado ese día que fue a buscarme y no me pareció que le gustase.

El tema, por suerte, volvió a ser inocente tras unos minutos. Pedimos postre y comimos hablando de cosas banales y no de mi vida sexual y de mis desastrosos novios. Al final fue agradable.

Abram volvió a meterse con ellos, porque tendrían que dejar de comer una semana entera después de los helados de postre, y nos relajamos en gran medida de nuevo. Cuando llegó la cuenta Alex y Abram comenzaron a discutir, porque los dos querían pagar. Jessica me cogió la mano y me arrastró al baño.

―Nos vemos fuera ―les dijo.

Supuse que no quería formar parte de la discusión. ¡Qué morro tenía! Aunque yo no tenía ni un pavo, así que supuse que tenía tanto morro como ella.

Tuvimos que hacer algo de cola para entrar en el baño, que solo era una habitación con retrete y lavabo todo junto. Cuando nos llegó el turno, Jessica tiró de mí y cerró la puerta.

―¿Crees que siente algo por mí? ―me preguntó, mientras se lavaba las manos para quitarse los restos de comida.

―Te miraba mucho ―admití―. Y es tan bocazas como tú ―resoplé.

―Creí que Abram tiraría los platos en cualquier momento y te follaría sobre la mesa.

Me sonrojé, mientras apartaba a Jess para lavarme las manos también.

―Es tan guapo ―suspiré.

―Está loco por ti. Estaba dispuesta a putearle un poco ―reconoció―. Pensaba ponerle a prueba, pero no ha hecho falta. Se nota que perdería su culo tatuado por ti.

―Lo sé. ―Sonreí soñadora―. Empiezo a asumirlo, al menos. Aunque muy despacio. ¡Ha pasado de jugar a la consola con mi hermano por venir y sin previo aviso! ―bromeé, mientras volvíamos a salir del baño.

Una mano helada me sujetó del brazo cuando apenas estábamos a un par de pasos de la puerta de este. Tardé en reconocer a la chica delgada y ojerosa que me miraba con su mano en mi brazo: era Silvia. La ex de mi hermano de hacía muchos años, y amiga de Abram, al parecer. Por lo poco que sabía, no había acabado muy bien con ninguno de los dos.

―Sara, casi no te había reconocido ―me dijo agitando el pelo tan claro que parecía blanco.

―¿Quién eres? ―Fingí desconcierto.

―¡Estás supermayor! ―siguió hablando, con la misma voz que se le pone a la gente cuando habla con bebés.

―¿Esperabas que no creciese desde los once años? ―Traté de soltarme, pero me apretó con tanta fuerza que me hizo daño.

―Sabes quién soy, ¿verdad? ―preguntó, y no me gustó nada su sonrisa satisfecha.

A mí no me contaban nada por aquel entonces, pero me enteré de lo suficiente y fui rellenando huecos: mi hermano se enamoró de esa perra, salió durante meses con ella, y Silvia le hizo algo que le rompió el corazón para siempre, o eso decía él. Hasta ese momento no me pregunté cómo encajaba Abram en esa ecuación. Él había dicho que se habían conocido por ella, pero ¿cómo?

―Suelta ―ordené.

Y tiré de mi brazo para obligarla a hacerlo. Me arañó el codo, pero conseguí librarme.

―Solo quiero hablar contigo ―pidió.

―Pues yo no.

Tiré de Jessica y salí del restaurante. Abram y Alex estaban más allá. Mi novio daba una calada a un cigarro, debía haber conseguido fuego.

―¿Qué le pasa a ese saco de huesos? ―preguntó Jessica, pero no me dio tiempo a responder.

―Espera, Sara ―me llamó Silvia, sujetándome de nuevo del brazo. No la oí salir detrás de nosotras―. Necesito hablar contigo ―repitió.

―¿Qué coño haces, Silvia? ―preguntó Abram, llegando a mi lado en una fracción de segundo.

Mi novio me sujetó de la mano y se puso entre nosotras, de una forma protectora. Apenas pude ver a Silvia y tuve que moverme un poco para hacerlo por el lateral. Odiaba ser tan bajita.

―¡Abram! ¿Cómo estás? ―Sonrió de una forma que me pareció tétrica. Esa chica tenía algo que me ponía de los nervios.

―No te acerques a Sara nunca más, Silvia ―ordenó con voz dura.

Y si ese tono lo hubiese usado conmigo, me hubiese dado miedo. Durante unos segundos ninguno de los dos habló y me fui poniendo de los nervios. Parecía que mantenían una conversación silenciosa de la que yo no podía enterarme.

―Vaya, vaya, pero si la quieres de verdad… Jamás pensé que pudieras enamorarte, Abram… ¿Has encontrado tu corazoncito, al final? ―Nos miró y luego deslizó los ojos de forma muy descarada hasta nuestras manos unidas―. ¿Qué opina Charly de que salgas con su hermanita? ¿También te ha perdonado esta vez?

―Silvia… Estoy siendo muy paciente contigo, pero como vuelva a verte cerca de Sara…

―Sí, sí, ya me sé el cuento.

―Vámonos. ―Abram me empujó con suavidad para que me moviese, alejándome de ella.

―¿Tienes prisa, Abram? Seguro que tienes un minuto para una vieja amiga a la que no ves desde hace meses… ―le dijo Silvia, lo que consiguió tensar de nuevo a Abram.

Me soltó y se giró de nuevo hacia ella.

―Si te veo cerca de Sara otra vez, te mataré, Silvia ―amenazó en un susurro―. Me da igual la mierda que tengas en la cabeza, se acabó el jueguecito.

―Eso no cambiará nada… ―Alzó la cabeza, poco dispuesta a ceder y me dirigió una sonrisa enorme―. Entiendo que Charly perdonase a Abram, Sara, pero ¿a ti te parece bien?

―¿El qué? ―Fruncí el ceño, y pasé mi mirada de ella a Abram.

Mi novio estaba tan tenso que parecía a punto de romperse, pero no quitó la mirada furiosa de Silvia. Yo no entendía nada, pero la idea de que Abram y Charly me ocultaban algo tomó fuerza y me dolió en el centro del pecho.

¿Tendría que ver con lo que Carlos me dijo tiempo atrás después de que Abram y yo nos acostásemos por primera vez? Silvia acababa de decir algo parecido. ¿Si le había perdonado esta vez? ¿Qué habría perdonado mi hermano ya a Abram?

―¿No lo sabe? ―Sonrió ampliamente, con crueldad―. ¿Otro secreto, Abram? ¿No le has contado a tu novia como llegaste a tu querido grupo?

―Cállate ―ordenó―. Esto no tiene nada que ver contigo.

―¿Eso crees? ―Se rio y me pareció que le faltaba un tornillo―. Todo esto tiene mucho que ver conmigo, Abram. ¿Por qué no empiezas a contar la verdad? ¿O es que prefieres… enterrarlas?

―Silvia, necesitas ayuda urgente. No estás bien ―aseguró Abram, rodeándome con un brazo y alejándome de ella.

―¡Pregúntale cómo conoció a Charly, Sara! ―me gritó Silvia cuando empezamos a alejarnos―. O mejor, pregúntaselo a tu hermano. Abram es un mentiroso de primera.

―¿De qué habla? ―pregunté, parándome un poco.

―Está como una cabra ―aseguró mi novio, pero se había tensado de nuevo.

―Sé que tú ya nos has olvidado a todos, Abram ―le gritó Silvia―, pero nosotros no olvidamos y van a soltar a Pato. Deberías ir a verle antes de que esté fuera…

Abram se paró tan en seco que estuve a punto de chocarme contra él. Se soltó de mí, se dio la vuelta y volvió con Silvia, que se había quedado parada junto al restaurante como si aquello no fuera con ella. Yo también me acerqué, necesitaba entender qué pasaba.

―¿Cómo que van a soltar a Pato? ―preguntó con tono mortal.

―No mates al mensajero, ¿quieres? ―se burló ella―. Ya me parecía que, como no vas a verle, no te habrías enterado.

―¿Me estás hablando en serio o solo quieres dar por culo, Silvia? ¿Le van a soltar?

―Te lo juro por lo que más quieras. ―Me lanzó otra mirada descarada, con una media sonrisa que me dio miedo. Abram me miró un segundo. Estaba muy pálido―. Ha conseguido un abogado muy caro, han recurrido… No sé, cosas legales. Un rollazo.

―¡Mató a una mujer!

―Ya, bueno, está reformado…

―¡Se escapó de la cárcel! ―insistió Abram furioso.

―Tenemos una mierda de sistema legal, ¿qué quieres que te diga? ―Se rio ella―. O, a lo mejor, es que el dinero abre todas las puertas… O, quizá, es tener buenos contactos los que las abre. A saber. Saldrá en unos seis meses. Yo que tú hablaría antes con él, para que no salga cabreado… Ya sabes cómo es, unos porritos y se le pasa todo lo malo. Tal vez se le olvide que nos has abandonado. Ya nos veremos, cariñito. Echo de menos tener el grupo reunido de nuevo.

―Vete a la mierda ―le dijo Abram, antes de pasarme un brazo sobre los hombros de nuevo y tirar de mí para largarnos de allí.

Alex y Jessica se habían alejado, pero no quitaban la vista de nosotros, aunque no supe si estaban oyendo algo.

―¡Dale recuerdos a Charly, Sara! Dile que le echo de menos también a él ―me gritó la muy loca. Yo fingí no escucharla.

Llegamos hasta los demás, y cuando miré hacia atrás, Silvia ya se había largado. Abrí la boca, pero Abram se me adelantó cuando iba a preguntarle.

―Ahora no, Sara. Os llevo a casa ―ofreció a Alex y Jessica―. Tengo el coche ahí.

Ellos trataron de negarse, pero Abram insistió en acercarlos. Me dio la sensación de que se preocupaba por ellos tras haber visto a Silvia. O, quizá, no quería quedarse a solas conmigo, para prevenir el aluvión de preguntas que me estaban ahogando.

Alex nos invitó a subir para tomar la última cuando Abram paró delante de su bloque. Mi novio trató de rechazarle, pero yo acepté. Jessica me lo agradeció con una sonrisa. Apenas dimos un par de tragos a las cervezas y fingí que me llamaba mi madre.

―Es tarde, debemos volver ―les dije―. Pero ¡tomaos otra a nuestra salud!

Y luego empujé a Abram, que bajó las escaleras riendo al darse cuenta de mi encerrona.

―Maruja ―me dijo al llegar al coche, y me besó la nariz.

Sin embargo, condujo hasta casa en silencio y hubo algo en su gesto y en su actitud… Fue similar a la tensión que llevaba el día que rompimos tras ir a casa de su familia. Apretaba el volante con la misma fuerza, y yo temí tanto que acabase igual, que me dolió el corazón. Le dejé llegar hasta casa sin hablar, y aparcó en el paso de bomberos.

―¿Vas a dejarme? ―pregunté, sin atreverme a mirarle.

―¡Claro que no! ¿Por qué dices eso?

―Porque sé que pasará algo tarde o temprano, y… ―Agité la cabeza, no quería exponer mis miedos de esa forma, me sentía tonta.

―No voy a dejarte, Sara, mírame ―pidió, sujetándome la barbilla para que lo hiciese.

Sin embargo, aquello oscuro seguía tras sus ojos. Supuse que era el peso de un secreto enorme con el que cagaba él solito.

―¿De qué hablaba Silvia? ―interrogué.

―Olvídalo, Sara, está loca.

Me cogió la mano y me besó el dorso con suavidad, haciendo que un cosquilleo me recorriese todo el brazo. Sin embargo, sabía lo que pretendía, y no iba a funcionar.

―Quiero saberlo, Abram.

Él suspiró, pero cedió.

―Silvia y yo… Hace años, de vez en cuando, si no teníamos un plan mejor, nos acostábamos. No significaba nada para mí. Solo era una amiga.

―Oh, Dios. ―No me costó atar cabos, quizá porque sabía lo suficiente o tal vez porque Silvia había sido muy poco discreta―. Te tirabas a la novia de mi hermano, así lo conociste… ¡Qué puto asco, Abram!

―A ver, yo no sabía quién era tu hermano… De hecho, yo me la tiraba antes de que… Bueno, que eso da igual.

―¿Cuánto tiempo te la estuviste tirando, Abram?

―No sé, Sara, de verdad. ¿Qué importa? ―preguntó con tacto.

―¡Importa! ―grité furiosa. Bajé del coche y cerré la puerta de un portazo, me estaba ahogando ahí dentro. Él me siguió enseguida―. Aguanté meses tus tonterías porque pensaba que no querías tener nada con nadie, que no sabías cómo se hacía o no estabas preparado, pero estuviste con esa perra, ¿verdad? ¿El problema era yo, Abram? ¿Yo tengo algo de malo?

―Claro que no, Sara. A Silvia nunca la quise, no como más que a una amiga. A ti te amo.

―¡¿Una amiga?! Una amiga con la que te enrollabas… ―Me reí con amargura y las lágrimas me empaparon las mejillas―. Esa historia me suena.

―¡Joder, Sara, que no tiene nada que ver contigo! ―me dijo, con tono desesperado―. Pasó hace años y Silvia jamás fue tan importante para mí como lo eres tú. Créeme, por favor.

―A esto se refería Carlos cuando tú y yo nos acostamos por primera vez al decir que se lo estabas haciendo otra vez a Charly. Y te pregunté por ello y me mentiste a la cara. ―Me di cuenta entonces. El dolor en el centro de mi pecho se hizo más intenso―. No entiendo por qué Charly te perdonó…

―Porque no era Abram el que salía conmigo. ―La voz de Charly casi me hizo gritar―. Se os oye discutir desde casa.

―Hemos visto a Silvia ―murmuró Abram derrotado.

Se apoyó en el capó de su coche y sacó un cigarro, aunque no lo encendió. Debía seguir sin mechero.

―¿Por qué no me lo habéis contado? ―pregunté, llorando más fuerte―. Si no llega a ser por Silvia jamás lo hubiera sabido…

Quizá no tenía sentido, pero me sentía engañada por Abram y traicionada por mi hermano, de alguna manera. Tuvieron mil oportunidades para decírmelo, pero prefirieron que no lo supiera. Abram y Charly se miraron, pero al final fue Abram el que rompió el silencio.

―Porque es un tema que aún nos duele. No es algo de lo que vayamos hablando por ahí… Es una mierda, sí. Ojalá nos hubiera conocido de otra forma. ¿Crees que no me jode haber hecho daño a tu hermano? Después de eso, me prometí que no volvería a tirarme a nadie de su entorno, y mira… ―Me señaló.

―Sí, no tienes palabra, ya veo ―me cabreé.

―No me puedo creer que estés enfadada por algo que pasó hace seis años.

―No, me enfado porque no pensases contármelo…

―¿Quieres que te cuente a todas las tías que me he tirado? ―Alzó las cejas, mosqueado.

―¿Me siento? ¿Preparo café? ¿Tenemos para toda la noche? ―repliqué burlona, aunque se me escapó otro sollozo.

―Tampoco es que Silvia se lo tirase solo a él, si te consuela. Esa perra se follaba a todo lo que se movía ―me dijo Charly―. Ni siquiera lo dejamos porque descubriera lo de Abram.

―¿Y cómo os conocisteis? ―pregunté confusa, alternando la mirada entre ambos.

―Silvia vino un día llorando y me dijo que tu hermano le pegó ―explicó Abram, cabizbajo―. Yo fui a ver qué había pasado y Charly y yo nos mandamos mutuamente al hospital. Al día siguiente nos fuimos a tomar una cerveza.

―¿Y por qué os pegasteis vosotros si no la querías? ―Debía ser que me costaba procesar esos comportamientos masculinos, aunque mejor no hubiera preguntado.

―Yo que sé, por honor o algo ―replicó Abram sin ganas―. Por lo mismo que Charly consideró que debía pegarme cuando tú y yo…

―¡Oh, joder! ¿Estás comparando lo nuestro con lo de Silvia? ―me quejé, secándome las lágrimas.

Quería estar furiosa sin más, pero no podía dejar de llorar.

―No, claro que no. Comparo la situación. ¡Haz algo! ―le pidió a Charly.

―Esto no tiene que ver con él. ¡Joder, Abram! Yo… me siento muy idiota, me voy a dormir.

―Espera, por favor ―me pidió Abram, cogiéndome de la mano cuando me di la vuelta. Me hizo girarme de nuevo a él y secó mis mejillas con dulzura―. ¿Nos dejas un momento, Charly?

Mi hermano nos dejó solos sin discutir. Supuse que lo último que quería era estar en medio de aquella bronca.

―Rápido porque me voy ―le amenacé.

Aunque cuando colocó sus manos fuertes y grandes en mis mejillas fui incapaz de moverme. Abram se inclinó un poco para que nuestros ojos quedasen a la misma altura.

―Te amo, Sara, más que a nadie en el mundo. No soportaría perderte, y menos por culpa de Silvia. La he cagado tantas veces en mi vida que ni siquiera debería poder recordarlas, pero las tengo todas grabadas a fuego. Me pesan las cosas que he hecho; las que he hecho mal por no saber hacerlas bien; las que he hecho mal porque no sabía que estaban mal; y las que he hecho mal porque quise hacerlas mal.

»Tirarme a Silvia fue un gran error, enorme. Y no te lo conté porque no estoy preparado para enfrentarme a todo lo que me pasó. Joder, voy dándote lecciones de qué hacer a los diecisiete, Sara, pero yo a mis diecisiete la cagué en cada aspecto de mi vida. Y esa mierda me persigue, pero no permitas que te aleje de mí, por favor. Tú vales mucho más que yo, y alguien debe luchar por los dos, porque yo soy un inútil. No me dejes, por favor.

―Eres tonto ―aseguré, pero no pude evitar abrazarme a él―. Algún día vamos a tener que sentarnos para que me cuentes todo eso, ¿lo sabes?

―Algún día te lo contaré todo, te lo juro.

Abram me rodeó de la cintura y me apretó contra él y yo disfruté de su contacto. Acarició mi espalda y yo me separé lo justo para alcanzar sus labios y besarle con ternura. No fue un beso largo, ni intenso, solo tierno.

―Necesito dormir y procesar todo esto ―aseguré.

Podía haberle invitado a dormir, mis padres no estaban aún, pero creo que los dos entendimos que necesitaba tiempo para pensar a solas.

―Te llamo mañana, preciosa ―murmuró, separándose para irse al coche, aunque paró antes de subir―. Sara, tú nunca has sido solo una amiga, por mucho que yo te repitiese esa gilipollez. Siempre has sido mucho más. Pero no puedo evitar tratar de protegerte, porque te quiero muchísimo. Y quiero que siempre seas feliz, y no te pasen cosas malas.

―No me mientas nunca más, no soporto que me tratéis como una cría o como si fuera idiota.

―Te lo prometo. Te quiero, Sara, muchísimo.

―Y yo a ti, cretino ―le dije, antes de darme la vuelta para irme a casa.

Aún lloraba cuando entré. Me esforcé por secarme las lágrimas antes de ir a la habitación de Charly, que estaba tumbado en su cama mirando el techo. Me tumbé con él, que me rodeó con sus brazos enseguida.

―Te quiero mucho, Charly.

―Yo también te quiero, enana. ―Me besó el pelo y me abrazó más fuerte―. Eres mi chica favorita y siempre lo serás. ¿Todo bien con Abram?

―Sí, creo que sí. Es un cretino, pero ya era así cuando le conocí ―bromeé un poco―. Le quiero.

―Lo sé ―murmuró.

42.- Amor verdadero

El resto de julio Abram y yo no hablamos del elefante que nos perseguía. Creo que los dos llegamos a la conclusión de que si no lo mencionábamos desaparecería. Sí, sí, muy maduro. Todo el mundo sabe que si ignoras los problemas desaparecen solitos, no había ninguna posibilidad de que aquello fuera haciéndose más grande hasta explotarnos en la cara…

En realidad, Abram y yo tuvimos un par de días raros, pero luego se nos pasó. El día después de la discusión me ofreció ir a su casa a ver una película y me dejó ponerle Titanic. Era consciente de que Abram y los dramas no pegaban, por lo que fue un poco tortura. Con más tiempo hubiera buscado una película más larga y más de llorar (debía existir, ¿no?), aquella fue la primera que se me ocurrió. Por eso de castigar sus pecados o lo que fuese, no porque yo sea cruel.

Y lejos de aburrirse y dormirse, preparó palomitas, refrescos y nos tumbamos juntos en su sofá para verla. Se pasó toda la película acariciándome el pelo y el brazo, y no se quejó ni una vez por aburrirse. Yo me di por satisfecha.

El día siguiente nos fuimos de fiesta con los demás, nos emborrachamos y se nos pasó el mal rollo del todo. Quizá porque nos enrollamos en su coche cuando me llevó a casa. Aparcó en una zona más oscura que la entrada de bomberos, fuimos al asiento de atrás y… No llegamos a hacer más que besarnos, pero fue divertido, tranquilo y romántico de alguna manera.

Y agosto llegó raro.

Saray se fue. Al parecer no soportaba más ver a mi hermano sin estar con él. Recogió sus cosas y se largó a Nueva York. Lo hizo casi a escondidas, de hecho, nos mintió hasta sobre la hora a la que salía su avión y casi nos provocó un infarto. Se fue de madrugada, pero nos dijo que se iba a medio día y, ese día, explotó una bomba en el aeropuerto. Durante un rato nos tuvo aterrados. Luego Charly nos informó de la verdad de su marcha y pudimos volver a respirar.

En fin, que llegó bien a Nueva York, o todo lo bien que podía. Podía imaginarme el dolor que sentía. Me hubiera gustado hacer más por ella. Quizá por eso cuando Zaida me llamó para salir accedí sin muchas dudas. Me dijo que su novio estaba raro y que necesitaba hablar con alguien y no tenía a nadie más. Y yo no sabía ni que tenía novio, pero no quería darle la espalda. Si consideraba que podía confiar en mí para animarla, iba a estar a la altura. Sin Jessica yo no habría podido aguantar lo de Abram, así que quería hacer algo así por Zaida. Algo que no había logrado hacer por Saray.

Y, por último, estaba el piso nuevo de Abram y Charly. Sabía que mi novio estaba «hasta la polla de su compañero de piso», me lo había dicho varias veces (con esas palabras literalmente). De hecho, un día que salimos a comer con Jessica, al volver al piso de Abram para pasar la tarde nos encontramos una bacanal en toda regla allí.

Había gente enrollándose hasta en la cama de Abram. Creo que ese día perdió la paciencia. Le gritó a su compañero de piso, que siempre me había parecido muy tranquilo, y pensé que iban a zurrarse de verdad. Al final, Abram me cogió de la mano y me sacó de allí, mientras le ordenaba a gritos que sacase a toda esa gente de la casa.

Los siguientes días volvimos a lo de enrollarnos en el coche, porque para colmo mi madre también había vuelto. La cosa se volvió… precaria.

Y, de pronto, un día Abram me llevó a su nuevo piso y me contó que iba a mudarse con mi hermano. ¡Incluso me dio una copia de las llaves! Dijo que podía ir cuando quisiera o mudarme con ellos o hacerlo poco a poco, lo que me diera la gana. Y me gustó. Me gustó mucho. Su nuevo piso estaba muy cerca de mi casa y tenerle allí era genial.

Lo de mi madre era otro cantar, claro. Me trataba como si fuera un bebé, aún. Al parecer, tenía que volver a las nueve a casa. Y no hubo forma de hacer que entrase en razón. Abram me aconsejó aguantar, porque en unos meses cumpliría dieciocho y ya no tendría que verla más si no quería.

Me pareció una idea genial. Tras el verano, fingiría que seguía estudiando, así me dejarían un poco más en paz, y mientras buscaría un trabajo. Cuando cumpliese los dieciocho, en unos meses más, me mudaría a casa de Abram y tendría dinero para ayudar con los gastos y podría pasar de las clases. A mí me parecía perfecto.

El único día de la semana que era feliz del todo eran los viernes. Convencí a mi madre de que ese día me iba a dormir con mi amiga Zaida y le pareció bien por algún motivo. Quizá porque me vio con ella charlando delante de casa un día que salimos para dar una vuelta juntas. Ese día me quedaba a dormir con Abram.

¿Crees que no tiene sentido que en agosto mi madre me dejase salir un viernes cuando era un día como cualquier otro? No tenía clases ni trabajo, ¿qué tenía diferente un viernes de un martes? No lo sé, la mente de mi madre es maravillosa. O desastrosa. Claro que, se había pasado casi todo julio fuera y no me llamó más que una vez o dos. ¿Acaso le importaba dónde o con quién dormía yo ese tiempo? O qué comía, para el caso.

Allí estábamos, la segunda semana de agosto, en plena inauguración del piso nuevo o algo parecido, con todo el mundo metido en casa de Abram y Charly, comiendo pizzas y jugando a tonterías, como en mi cumpleaños, pero sin Saray, a la que echaba mucho de menos. Eso sí, mi hermano apareció con la prima de Carlos, que me cayó muy bien enseguida. Y me alegró ver los ojos verdes de Charly brillar con corazoncitos cada vez que la miraba.

En serio, no entendí por qué había dejado a Saray hasta que vi cómo miraba a Lucía. Supuse que eso era amor verdadero. Del que te llega, te golpea y no puedes evitar, ni pelear contra él. Es. Punto. Y tú eres o ardes en el Infierno. Quizá era lo que le pasaba a Saray, que quería de verdad mi hermano, y no podía superarlo.

Y yo, ¿podía alegrarme por él o debía sentirlo por ella?

Al final, centré la vista en Abram, tratando de saber si me miraba con los mismos ojos de enamorado que tenía Charly.

Mis padres no se quieren, lo asumí hace mucho. Están juntos por… no sé, ¿por mí? ¿Por costumbre? ¿Por dinero, sexo, soledad? He crecido viendo un amor falso, artificial, en una familia disfuncional. Charly era mi ejemplo a seguir. Pero, cuando yo empecé a seguir ese ejemplo, Silvia se comió su corazón y él se convirtió en alguien cínico. Con mucho amor para mí y para sus amigos, pero queriendo desde detrás de un muro, a salvo.

Aunque leía a pares novelas románticas, no acababa de creerme ese sentimiento, hasta que lo sentí por Abram. Y en ese momento lo veía en Charly y en el resto de mis amigos, pero seguía temiendo por lo que sentía Abram. ¿Por qué podía verlo en los demás con tanta facilidad y no en él? Me miraba y sonreía, me limpió el labio que debía tener grasa de pizza con suavidad y a mí se me aceleró el corazón, pero ¿y a él? Me había repetido tanto que no tenía corazón que…

También me había repetido que me quería, pero ¿cómo creerlo sin más? ¿Cómo confiar en su palabra si no podía ver ese sentimiento?

―¿Estás bien? ―me preguntó incluso, como si él pudiera leer el miedo que crecía en mí hasta provocarme ansiedad.

Yo asentí, claro. Bromeé, me centré, traté de olvidarme de mi miedo y, de pronto, Charly bromeó con algo de Abram y Silvia durante uno de esos estúpidos juegos de preguntas. Ni siquiera sé qué dijo del todo y no lo hizo a malas. Fue una broma, pero trajo de vuelta todos mis miedos.

Si Silvia se había comido el corazón de Charly, según él, ¿qué habría hecho con el de Abram? ¿Y si de verdad no podía amarme para siempre, como él temía?

Ya no conseguí pasármelo bien el resto de la noche. Me planteé irme a casa, pero no quería ver a la loca de mi madre ni darle explicaciones. Acabé escaqueándome a la habitación de Abram cuando nadie miraba. Los dejé bebiendo cervezas y jugando a la Play. Me tumbé en la cama y miré el techo, preguntándome si mi novio alguna vez habría querido de verdad Silvia o si me querría a mí para siempre.

La inseguridad es una mierda y yo la tenía a raudales.

Ojalá hubiera estado Saray, seguro que hubiese insultado a Silvia un rato, y yo me hubiera quedado mucho más a gusto.

Alguien golpeó la puerta cuando me estaba planteando escribir a Saray para ver cómo estaba. Pensé que sería Abram, pero fue mi hermano el que se asomó.

―¿Puedo entrar? ―preguntó.

―Sí, claro.

No me molesté en levantarme de la cama. Charly se sentó a mi lado, en el borde de esta.

―¿Estás bien? ―dudó―. Lo siento mucho, Sara, es que soy idiota.

―¿Por qué no iba a estarlo? ―Soné más cabreada de lo que pretendía―. ¿Crees que Abram estaba enamorado de ella? ¿Lo estuvo alguna vez?

―No ―suspiró―. Fue lo primero que le pregunté, cuando empezamos a hablar después de darnos una paliza. ―Sonrió, como si fuera un buen recuerdo. Yo no podía entenderlo, de verdad que no―. Me pareció que, si hubiera estado también enamorado de ella, sería menos malo para mí. Yo no sería el único idiota que había caído en sus redes. ¿Y sabes lo que me dijo Abram? Lo recuerdo bien, porque me marcó. ―Se rio entre dientes.

―¿Qué te dijo? ―pregunté, con la boca algo seca.

―Me dijo que él no podía amar.

―Vaya, ha sido un cretino siempre ―resoplé, mientras Charly me apretaba el brazo.

―Sí, lo es. Pero te aseguro que no sentía nada de eso por Silvia. Aun así, que te lo diga él, yo no soy nadie para hablar en su nombre. ―Me pareció que iba a irse, pero suspiró, se pasó una mano por el pelo de punta y centró la mirada en mí de nuevo―. Sabes que a ti sí te ama, ¿no? Y que ya ni siquiera se cree esas mierdas suyas de que no tiene corazón.

―¿Cómo sabes que me ama? ―pregunté nerviosa―. Yo… Quiero creerle, Charly, pero me la ha liado tantas veces que no puedo evitar desconfiar y temer que las cosas que él decía fueran verdad. Que su amor no sea para siempre, que no tenga corazón… Es insoportable estar esperando a que decida dejarme, otra vez. Y no sé cómo quitarme esta sensación de encima.

―No son verdad, Sara. Abram no ha dejado de visitar a su amigo en el hospital desde hace seis o siete años. ¿Crees que eso no es querer para siempre? Tampoco ha dejado de ser nuestro amigo. Esto es lo más gay que me vas a oír decir en la vida, pero mientras Abram se daba palmadas en el pecho pensando que era impermeable al amor, nos lo estaba entregando de una forma no homo, pero incondicional.

No pude evitar reírme por su forma de contarlo y él me acarició la mejilla con suavidad.

―Bueno, pero os quiere a vosotros… ―murmuré.

―Cuando empezaste a salir con… como se llamase el primero, Abram te siguió a un centro comercial y eso que yo iba con él en el coche. Le amenacé con matarle y le dio igual. ―Lo dijo como si fuera inconcebible que no le tomase en cuenta―. Quería asegurarse de que estabas bien, dijo, pero estaba celoso como un cabrón… Es tonto perdido, eso no voy a negártelo. Tenía que haberle pegado más por ese entonces, ahora me siento mal por hacerlo… ―bromeó―. Y ya entonces no le di, porque noté lo mucho que te quería de verdad, Sara. Me jode que te haga daño, pero es por imbécil, no porque no te quiera. Conozco a ese gilipollas y te quiere con toda su alma.

―Para no querer hablar bien por él te has lucido ―me burlé con ligereza, pero absorbí sus palabras.

―Ya, bueno. Te mereces ser feliz y jamás te he visto tan feliz, ilusionada y alegre como con él. Pero puedo darle, ¿quieres?

―No, déjale vivir un día más. ―Puse los ojos en blanco, haciéndole reír―. Tú también quieres a Lucía, lo he visto en tus ojos.

―Niña entrometida… ―se quejó, pero me dirigió una sonrisa―. Tiene algo especial… Yo pensé que Silvia se había comido mi corazón, pero creo que solo lo había envuelto en un capullo, o algo parecido. Debe ser un gusano y no una mantis… ―Lo último lo dijo con gesto pensativo―. No dejes que arruine lo que tienes con Abram, porque esa puta solo quiere vernos sufrir. No le des la satisfacción.

―Uhm. Lo pensaré ―me reí un poco.

Me dio un golpecito en la pierna y se levantó de la cama.

―Me voy a ir a dar una vuelta con Lucía, ¿estarás bien?

―Sí, claro. Te quiero, Charly.

―Yo también a ti, enana. ¡Hasta mañana!

No me moví de allí, ni cuando mi hermano salió y cerró tras de sí. Al menos estaba más tranquila. Abram debía quererme de verdad. Quizá yo no veía con claridad ese amor por el miedo que sentía. Y Silvia… Decidí volver a enterrar ese problema. Aunque cada vez que salía parecía más fuerte que antes.

No lo pensé, lo aparté de mí, pero quizá hubiera sido el momento perfecto para hablar con sinceridad con mi novio de todo lo que pasaba por mi cabeza, y de todo lo que él arrastraba por un pasado lleno de mentiras. No lo hicimos.

Abram apareció unos cinco minutos después, entró y cerró tras de sí. Se apoyó en la puerta, con los brazos cruzados, y no pude evitar sonreír. El idiota era demasiado guapo como para que me enfadase.

―Me gusta tu cama nueva ―me excusé bromista, mucho más relajada.

―¿Te quedarás hoy? ―me preguntó, acercándose a mí.

―No sé, ¿quieres que me quede? ―Me mordí el labio mientras él se tumbaba a mi lado y me rodeaba con su brazo.

―Sí, pero cerraremos la puerta al tonto de tu hermano y sus comentarios de mierda ―bromeó, mordisqueándome el hombro.

―Abram, si supieras las cosas que Charly dice de ti cuando no estás… ―le provoqué―. Le pondrías una estatua en el salón.

―Ah, ¿sí? ―Le hizo gracia―. Está bien saber que solo me dice la mierda a la cara.

―Dice que me quieres… Y que me seguiste cuando iba con Javi, puto enfermo.

―¿Eso es lo bueno que tiene que decir de mí? ―se quejó―. Debía haberos seguido más. ¿La noche que me llamaste de madrugada tú y él…? ―lo preguntó con miedo. A mí me sorprendía que no hubiera sacado el tema antes.

Pensé que aquella sería una herida que no cicatrizaría, pero en ese momento ya podía recordar cómo había perdido la virginidad de forma tan cutre en un Burger y se me escapó una carcajada. Y eso que solo hacía cosa de medio año. La vida es tan curiosa y tan maravillosa…

―¿De verdad quieres saberlo?

―En parte. No. No sé. Aún puedo matarlo, ¿sabes? No soporto que te lo hiciera pasar mal, pero, a la vez, me gusta que me llamaras a mí para protegerte.

―Eres mi refugio, incluso cuando tú no me querías contigo… ―musité, acurrucándome contra él.

―Yo siempre te he querido conmigo, Sara. Te lo he dicho mil veces y te lo seguiré repitiendo eternamente si es necesario, pero deberías irme escuchando. Incluso cuando te alejaba porque pensaba que era lo mejor para ti te quería de forma egoísta a mi lado.

―Ya, bueno, lo que sea. Estoy sensible.

―Está bien, preciosa. No tienes que correr tanto, ¿sabes? Te dije que te lo demostraría cada día. Tendrás que ser paciente y verlo tú misma.

―¡Sara! ―Andrea aporreó la puerta―. Te llama un tío al móvil.

Miré a Abram extrañada, si él estaba ahí no se me ocurría qué tío podía llamarme, pero salí de la habitación para coger mi móvil. Di las gracias a Andrea cuando me dio el cacharro y volví a la habitación con una sonrisa al ver el nombre en la pantalla.

Me aclaré la garganta y respondí tratando de poner tono profesional, mientras Abram me miraba como si me hubiera salido otra cabeza.

―¿Sí?

―Me ha fallado el fotógrafo, Sara, encima sin avisar, dime que puedes estar aquí en quince minutos ―me suplicó Luís, el amigo de Mel, dueño de la discoteca donde había hecho fotos el mes anterior―. Sería todo el finde, te pago lo mismo de la otra vez y un veinte por ciento más por la urgencia.

―Allí estaré, Luís, en quince minutos ―prometí.

―Eres genial, te debo una.

La gente empezaba a deberme muchas, y me gustaba. Colgué y salté sobre la cama, de rodillas, eso sí, por no abrirme la cabeza. La cara de Abram era un poema, pero le ignoré, tenía quince minutos. ¡Era trabajo! Justo lo que quería, lo que necesitaba. Tras la última vez me prometió volver a llamarme, pero ya había perdido la esperanza.

―¿Quién es Luís? ―preguntó Abram, tumbándose en la cama con fingida actitud despreocupada.

―Jess tiene una amiga, Mel, que tiene un amigo, el Luís este ―expliqué, sacando un vestido del armario.

Había trasladado allí la ropa que apenas me cabía en el armario de casa y con la que sabía que mi madre no me dejaría salir de casa sin discutir. Así era más fácil.

―Ah, vale. ¿Y por qué te llama Luís, el amigo de Mel, que es amiga de Jess? ¿Y por qué te motiva tanto que lo haga? ¿Y por qué te vas a ir con él en la noche que tenemos juntos? ―preguntó.

Aprecié de verdad su intento de parecer calmado.

―Porque me paga una pasta.

―¿Por hacer…? ―Esta vez se sentó en la cama y sus ojos me recorrieron entera. El vestido era muy justo y muy corto.

―Por hacer fotos.

―¿Por la noche?

―Es una discoteca, Abram. Podría hacerlas de día, pero a lo mejor pierde gracia. Puedes venir, si quieres. De hecho, te agradecería un millón que me llevases.

―¿Desde cuando la gente te paga por hacer fotos? ―preguntó confuso.

―Carlos me consiguió un trabajo en el gimnasio de Jess. Y Mel me consiguió este. Fui otra vez, antes de ir a Valencia. No es nada raro. Luís es el dueño, me triplica la edad y está casado, con un tipo llamado Mario.

―Ah, bueno, era eso lo que me preocupaba ―resopló―. No una discoteca llena de pirañas y lo corto que es tu vestido…

―Pues ven, pesado, es mucho dinero. ¿Quieres que viva aquí por el morro? Tendré que pagar cosas o comprarme bragas, no sé. Me has roto tres este mes, no me sales a cuenta ―me metí con él, sacándole la lengua, mientras me peinaba con los dedos y trataba de subirme en los únicos zapatos de tacón que tenía allí todo a la vez.

―A mí me parece bien que vivas por el morro ―aseguró―. Pero entiendo que quieras trabajar, supongo. Que conste que voy en plan guardaespaldas. No pienso divertirme.

―Más te vale, nada de rubias discotequeras para ti ―le planté un beso rápido y fui al baño de la habitación a buscar un pintalabios―. ¡Venga, Abram! ―le apremié, aunque estaba segura de que él ya estaba listo.

¡Era trabajo! De momento, mi plan iba sobre ruedas. Es increíble lo mucho que tu vida puede cambiar en solo unos días… Y en la mía, la apacible y cómoda felicidad en la que no tenía que mirar el mundo que me rodeaba, solo duró siete días más.

43.- De calma antes de la tormenta

Creo firmemente que los días de mierda deberían dar pistas desde temprano, para que sea justo. Aquel viernes, una semana después de que Luís me llamase para las fotos, debería haber empezado, como mínimo, con una pesadilla horrible. No lo hizo.

Me desperté sudando, eso sí, pero tenía la mano dentro de mi ropa interior (hacía un calor horrible y no llevaba más que una camiseta fina y las bragas) y creo que lo que me despertó fueron los estremecimientos de placer. Había soñado con Abram tocándome, besándome, sonriéndome. No hay nada más erótico en el mundo que la sonrisa de Abram.

Me desperté excitada y sintiéndome feliz, porque tenía a Abram, de alguna forma, era mío. Había superado a sus demonios, aunque yo no lo creyese del todo y estaba a un par de calles de distancia.

Miré por mi ventana con nostalgia, tan cerca y tan lejos de él. Ya sabes, la adolescencia. Ni siquiera había amanecido aún, pero no lo aguantaba más. Me puse unos vaqueros y una camiseta de tirantes y garabateé una nota que pegué a la nevera para mi madre.

Mi padre no había vuelto y ella y yo volvíamos a no hablarnos. Hice un gesto al pensarlo, mientras buscaba las llaves del piso de Abram entre las cosas de mi escritorio revuelto. Esta vez, que conste, no me merecía su estúpido e infantil mutismo. Yo le había dicho que me iba de fiesta el sábado anterior, por no discutir más con ella. Y se había puesto echa una furia porque apareciese de madrugada.

En teoría, tenía que volver a las ocho en vez de a las nueve… ¡No atendía a razones! ¡No entendía que estaba a salvo con Abram! Y él había cumplido con creces, todas las tardes a las ocho estaba en mi casa. Y no me permitía largas despedidas ni nada, se limitaba a decirme que no empeorase la situación. ¡El rey de las drogas!

Pero era viernes. Mi madre no había dicho que no pudiera dormir fuera los viernes, no estaba segura de si era despiste o un vacío legal, pero a mí me valía. Así que, aunque tuviera que volver a las ocho, no me había puesto hora de salida y seguro que ella no se levantaba hasta las diez y no se enteraba de si yo había salido a las seis o las nueve.

Tampoco lo pensé más de veinte segundos, solo sabía que quería estar con Abram. ¿Le pillaría durmiendo? Quizá podía darle un despertar tan placentero como el que me había dado él entre sueños…

Entré a su piso sonriendo, y Charly se asomó a la cocina, asustándome un poco. No esperaba que hubiera nadie despierto, y me sentí descubierta mientras colgaba mis llaves en un ganchito tras la puerta que solo usaba yo, porque ellos las tiraban de cualquier modo sobre el mueble de la entrada.

―¿Qué haces despierta tan temprano, enana? ―me preguntó, quitándose un cigarro de los labios.

Tenía una cara de sobado impresionante, con los ojos verdes entrecerrados, y el cigarro se le había apagado, pero estaba segura de que no se había dado cuenta. No sabía que mi hermano era tan despojo de la humanidad cuando se levantaba temprano.

―No podía dormir… Pensé en venir a ver a Abram ―reconocí, pero no pude evitar sonrojarme bastante―. ¿Tú dónde vas?

―A trabajar. ¿Dónde quieres que vaya un viernes a estas horas? ―se metió conmigo, pero me revolvió un poco el pelo.

―¿Y Lucía?

―En casa de su tía. ―Puso mala cara.

―¿Se te resiste? ―le devolví la pulla―. Yo pensaba que tú no tendrías problemas de faldas jamás.

―No se me resiste, vamos despacio ―me llevó la contraria, pero su cara no parecía muy de acuerdo con sus palabras―. Es complicado. Lucía… Es especial.

―¿Estás enamorado, Charly? ―le tanteé.

―Me piro, enana.

―Eso es que sí ―aseguré, mientras él pasaba a mi lado para recoger sus cosas del mueble de la entrada.

―Eso es que no es asunto tuyo ―me corrigió.

―Claro que lo es. Eres mi hermano y me duele verte tan empecinado en ser infeliz como lo era Abram antes.

―¡No compares, joder! ―se quejó con una risa―. Yo no soy un idiota patológico, es que Lucía… tiene tanta mierda en la vida como yo, creo. Y aún estamos buscando la superficie, no quiero que nos ahoguemos en ello.

―A veces estamos en la orilla y nos empeñamos en nadar, cuando en realidad hacemos pie ―le dije.

Me miró un segundo, con los ojos entrecerrados.

―Eso es muy sabio y muy tonto ―aseguró, haciéndome reír―. Llego tarde a trabajar. Luego nos vemos.

Cuando Charly salió, cerrando la puerta con mucha suavidad, supuse que por las horas, me di cuenta de que estaba sola en casa con Abram. Sonreí más de lo que reconoceré y fui procurando no hacer ruido hasta el dormitorio de mi novio.

Si tengo que ser sincera, diré que no había perdido el miedo. Una parte de mí, casi esperaba que, al empujar la puerta de su dormitorio, que estaba cerrada del todo, fuera a encontrarme una escena grotesca con otra tía, o algo parecido. Sin embargo, la suave luz azulada del amanecer me permitió ver a Abram, que estaba solito en la cama.

Y menuda visión. Me quedé allí plantada un buen rato solo para mirarle, como una acosadora. Tenía la ventana entreabierta para que entrase airecito de fuera, aunque hacía algo de calor allí. Y él dormía boca arriba, sin nada más que la ropa interior y un brazo sobre los ojos, como si le molestase la escasa luz que comenzaba a entrar por la ventana. Si no temiera despertarle, le hubiera hecho una foto.

Sus músculos marcados destacaban contra las sábanas blancas y el collar que yo le había regalado descansaba casi sobre su corazón, en un lugar exacto que me encantaba acariciar. Sonreí, cerré tras de mí, y fui hasta la cama procurando no hacer ruido.

Me descalcé con cuidado y me quité los pantalones para quedarme en bragas, antes de subir a su lado. Dormía en el lado más cerca del escritorio, como si estuviera respetando mi sitio al otro, aunque yo no estuviera allí. Miré sus labios, que sobresalían bajo su brazo, pero los tenía entreabiertos por el sueño y respiraba de forma constante y profunda, seguía dormidísimo.

Y yo no quise controlarme. Tuve cuidado de no apoyarme sobre él y llevé mis labios con suavidad a su cuello, para darle un beso muy tierno. Luego los deslicé por su pecho y sus músculos abdominales. Le miré, pero me pareció que seguía más dormido que despierto. Aunque tenía una erección bastante impresionante apretada contra sus calzoncillos azules.

No es que ese mes y pico que llevábamos saliendo no nos hubiéramos acostado muchísimo. Lo habíamos hecho, claro, pero era muy fácil dejarse llevar por Abram, que parecía saber qué hacer siempre. Y quise tomar la delantera. Le bajé la ropa interior con cuidado y me lamí los labios antes de atreverme a pasar la lengua sobre la punta.

Se la había intentado chupar un par de veces en el fragor sexual, pero Abram solía cambiar la situación rápido. Al final me había dicho algo así como que no lo necesitaba, que no era necesario y que no quería que conmigo fuera como con las demás. En el momento que me lo dijo supuse que se la chupaban muy a menudo antes y que quería distancia con ello, y me pareció bien. Sin embargo, mientras me atrevía a meterlo en mi boca (con cuidado porque jamás había hecho aquello y no quería hacerlo mal) me dije que si se lo hacían tanto era porque le gustaba. Y yo quería hacerlo todo con él.

―Dios, Sara ―gimió con voz de dormido aún―. Buenos días…

Le miré sin sacarle de mi boca, pero él seguía con el brazo sobre los ojos. ¿Me había reconocido sin mirarme siquiera? Vale que no entraría más gente a casa y eso, pero me resultó bonito que supiera lo que pasaba de verdad mientras estaba medio dormido.

No le respondí, por cierto, me pareció de mala educación hablar con la boca llena. Además, quizá fue todo el porno de Saray, pero quise probar cosas diferentes. Probé a succionar, a lamer, a meterlo lo más hondo que pude (que no fue mucho, porque Abram era más grande que mi boca) y luego a moverme de diferentes formas. Y disfruté de sus gemidos y resoplidos. Notaba cuando le gustaba más, cuando estaba disfrutando, cuando quería que subiera el ritmo o lo bajase…

―Espera, preciosa ―me pidió con suavidad.

Paré para mirarle, preocupada por si no le gustaba, pero tiró de mi brazo y me colocó sobre él.

―¿Lo he hecho mal? ―pregunté temerosa.

―Lo has hecho de forma que me dan ganas de encerrarte en la habitación para siempre ―me dijo, muy serio, apoyando las manos en mis caderas para apretarme contra su empalme―. Pero no quiero correrme sin estar dentro de ti, quiero darte placer, preciosa.

Me dio un beso en la nariz y luego coló una mano entre nosotros. Creo que Abram tiene superpoderes, porque solo con rozarme ya estaba chorreando, aunque quizá lo estaba de antes. Se limitó a apartar mis bragas, con mucha facilidad y se hundió en mí profundamente. Gemí y apoyé la cabeza en su barbilla, llena de placer. Me sentía tan bien, tan completa…

―Te amo, Abram ―le dije, alzando la cabeza lo justo para que nuestros ojos conectasen.

Creo que no se lo había dicho con palabras aún. Le había gritado que estaba enamorada de él estando enfadada. Y le había dicho «y yo también», cuando me lo dijo él. Antes de eso no había usado todas las palabras, pero me alegro muchísimo de habérselo dicho antes de que todo cambiase.

Quizá, que justo eligiera esa mañana para hacerlo, antes de que la realidad hiciera tambalear los cimientos de mi vida, fue una señal de lo inamovible que serían mis sentimientos por Abram. Porque pese a todo lo que pasó después, yo no dejé de amarle ni un poco.

―Yo también te amo, Sara, eres mi vida entera, no podría vivir sin ti ―me dijo, sujetando mis mejillas y apartando el pelo de mi cara con ambas manos.

―Yo no quiero vivir sin ti ―reconocí, apoyando mis manos sobre las suyas, mientras me movía por su erección.

Es curioso, porque lo dije como si fuera mi elección, cuando nunca lo había sido hasta ese momento. Ni siquiera lo pensé. Pensé en mi miedo, eso sí, que se empeñaba en aplastarme, pero lo dejé ir, al menos un rato. En ese instante, mientras nos fundíamos en uno, nuestros cuerpos se unían milímetro a milímetro y nos amábamos como si tuviéramos todo el tiempo del mundo, no dejé que el miedo me tocase. Solo Abram, que era la luz que daba sentido a mi vida.

―No me quejo ―me dijo Abram cuando un buen rato después nos dejamos caer en la cama―. Pero ¿ha pasado algo para que vengas tan temprano?

Acaricié su pecho húmedo de la ducha. Había descubierto que a Abram le encantaba llevarme al baño después de acostarnos para que nos duchásemos juntos. Y no tenía ninguna queja, adoraba ese momento de intimidad entre nosotros, que parecía más tierno y profundo que el sexo en sí mismo.

Como hacía un calor bastante horrible incluso pasamos de secarnos. Aún nos chorreaba el pelo cuando Abram me dejó de vuelta en la cama y se tumbó a mi lado. Yo me apoyé en él, y acaricié sus músculos uno por uno, antes de atreverme a confesar la verdad en alto.

―He tenido un sueño tórrido. Y cuando me he despertado he querido hacerlo realidad.

―Uhm… ¿Muy tórrido? ―preguntó, acariciando mi pelo con suavidad.

―No pienso contártelo, pero ha sido contigo, si te preocupa.

―Me preocupa mucho, no vaya a ser que otro te toque, aunque sea en sueños, y te guste más que yo, Sarita. Tendría que matarle.

Sabía que estaba de broma, faltaría más que se pudieran controlar los sueños. Aunque si pudiera, yo solo le querría a él en ellos. De todas formas, desde esa noche dejé de tener sueños tórridos…

Se movió de golpe, haciéndome reír y se apoyó sobre su codo para mirarme desde arriba. Agitó un poco la cabeza, como un perrillo, al darse cuenta de que seguía chorreando sobre mí. Yo me partí de risa y me moví para alcanzar sus labios. Me devolvió el beso de forma breve y luego se apartó.

―Cuéntame la guarrada que has soñado. Si estaba yo, me merezco saberlo. Es lo justo.

―No es verdad, los sueños son privados. ¿No te lo ha explicado nadie? ―Me reí de él y la cara de contrariedad que puso. En realidad, me daba igual, pero me encantaba molestarle―. Además, no fue muy diferente de lo que hemos hecho, aunque tú estabas usando la boca de una forma más creativa que para poner muecas.

―Uhm…, eso puedo hacerlo ―aseguró.

Juro que yo no lo pretendía, ¡si estaba satisfecha! Pero él se movió de golpe y su boca de pronto estaba entre mis piernas y su lengua dentro de mí. Y menuda boca tiene Abram, no sé, quizá es la práctica cerrando porros con la lengua, pero qué maestría y saber hacer. Ni en mis sueños era tan intenso.

Es curioso que un sueño fuera menos perfecto que la realidad.

Y allí estaba, en el séptimo cielo, comparando al Abram real con el Abram de mis sueños, que no le llegaba ni a la suela de los zapatos, repleta de felicidad absoluta y placer intenso, cuando mi móvil empezó a sonar de forma muy estridente.

―No le hagas caso ―pidió Abram, emergiendo de entre mis piernas solo un segundo.

―¿Y si es mi madre? Me he ido sin avisar… ―me lamenté.

―Pues entonces mejor que no respondas, que seguro que te castiga… ―bromeó, pero me liberó, para que pudiera responder.

Me levanté malhumorada, porque el móvil seguía dentro de mis vaqueros en el suelo. Abram me tocó el culo cuando me agaché y no pude evitar reírme. Era Zaida, por cierto, no mi madre, y no supe si eso me aliviaba.

Miré a Abram antes de descolgar y ojalá no hubiera respondido. Pero me sentía responsable de Zaida de alguna manera, quizá porque consideraba que tenía que compensar al universo por lo feliz que era con Abram.

Aunque no pude verlo en ese momento, fue como mirar dos caminos, uno de felicidad y sexo y otro de lágrimas y desesperación. Y me sentía tan culpable por ser feliz cuando nunca lo había sido, que opté por el malo. Porque las cosas malas son malas siempre, pero ¿qué pasa cuando las buenas resultan ocultar peligros insospechados? Bah, filosofía barata. Tenía que dejar de madrugar tanto.

―¿Qué pasa, Zaida? ―pregunté, recogiendo una camiseta de Abram que tenía tirada sobre el escritorio para ponérmela.

Él se quejó con ganas, pero le ignoré mientras metía un brazo y luego otro, sin soltar el móvil ni apartarlo de mi oreja. Zaida lloraba y sollozaba y no entendía ni una palabra.

―¿Podemos vernos? Me ha dejado y… Necesito estar con alguien o me moriré ―me dijo al fin.

¿Qué te he dicho del drama de la adolescencia?

―¿Estás en tu casa?

Me planteé ofrecerle acercarse a casa de Abram, pero me pareció que él no estaría muy de acuerdo. Una parte celosa de mí, quiso mantener a mi novio alejado de ella.

Quizá mi vida hubiera seguido siendo apacible si esa idea hubiera germinado en mí con menos egoísmo.

―Sí. ¿Puedes venir?

―Claro. Estoy allí en media hora. ―Abram volvió a hacer un ruidito indignado y yo aparté el móvil de mi oreja un momento para ver que era cerca de medio día―. Bueno, después de comer, ¿vale? ¿Aguantas un par de horas?

―Sí, supongo. ¿Puedes dormir en mi casa? Necesito estar con alguien, por favor.

¿No es irónico que mi madre pensase que dormía en su casa y fuera a alejarme de Abram por eso? Supongo que mi mirada lo dijo todo, porque Abram se sentó en la cama y me acarició la pierna con dulzura.

―Claro, Zaida, nos vemos en un rato.

Colgué sin más despedida, molesta con un tío al que ni conocía por tener que romperle el corazón un día tan poco apropiado. ¡Yo quería estar con Abram! Pero entendía que me necesitaba. Se me pasó por la cabeza llamar a Mel, para que hiciera ese decálogo de rupturas con Zaida, pero no me apetecía irme a beber chupitos de ombligos de tíos. Y, aquella idea que tampoco germinó, también hubiera sido una mejor opción.

―¿Qué pasa? ―me preguntó Abram, sin dejar de acariciarme la pierna con suavidad.

―Zaida ha roto con su novio y necesita apoyo, me quedaré con ella esta noche… ―reconocí, sin atreverme a mirarle, porque era nuestra noche―. ¿Te molesta?

―Sí ―respondió con simpleza, pero sujetó mi barbilla para que le mirase―. Pero está bien… Si vivieras aquí, no sería tan difícil, ¿lo sabes? ―Me besó con suavidad.

―Tengo diecisiete, Abram, no puedo elegir dónde vivir… ―me quejé.

Él tiró de mi brazo y me hizo caer de nuevo sobre la cama. No tuvo contemplaciones al quitarme de nuevo su camiseta (que había durado puesta un tiempo récord) y besó mi cuerpo con suavidad, cariño y lascivia, si es que esas cosas podían mezclarse.

―Sí que puedes. Emancípate ―bromeó.

―Claro. ¿Con mi trabajo intermitente una vez al mes? ―me reí.

Era posible que ya hubiera investigado un poquito cómo hacerlo para irme a vivir con Abram.

―Pues podemos casarnos ―lo dijo con ligereza, y el mismo tono bromista, pero yo me deslicé por la cama para alejarme de sus manos, que me impedían pensar.

―Tengo diecisiete ―insistí―. Y vivo en el mundo moderno, no en la edad media.

―Llevas razón. Tu madre no nos daría permiso para casarnos. ―Se acercó a mí de rodillas por la cama y yo me alejé todo lo que pude sin caerme de esta―. Pero quizá tu padre sí, le caigo bien, iré luego a pedirle tu mano.

―¡No tiene gracia! ―me quejé.

―Un poco sí, ven aquí, que no he acabado de comerte.

Tiró de mis piernas y yo me dejé arrastrar por el colchón, quitando la sábana bajera en el proceso, entre risas. Me aliviaba que fuera broma. No estaba preparada para bodas. Y, seguramente, no fuera a estarlo en mucho tiempo. Quizá nunca.

―Te voy a echar de menos ―me quejé con un puchero.

―Eres tú la que se va ―resopló tumbándose sobre mí y acariciándome el pelo―. Soy yo el que te echará de menos.

―Bobo.

―Preciosa mía. No sé qué haría sin ti. Era un puto desastre, Sara, y ahora solo quiero estar contigo el resto de mi vida.

―Sigues siendo un desastre. ―Me vi en la obligación de señalárselo, y él se rio con ganas.

―Llevas razón, pero contigo me siento como Superman, capaz de todo. Ya verás, ya.

―Y yo que pensaba que era como tu criptonita… ―me metí con él.

―Antes, cuando me resistía a esto quizá un poco sí, porque peleaba contra mí mismo y me volvía débil. Pero ahora que me he rendido a ti, me doy cuenta de lo fuerte que soy. De lo fuertes que somos juntos, Sara.

Sonreí como una estúpida, conquistada por su amor. ¿Qué mierda importaba el mundo? No necesitaba nada más. Bueno, quizá que siguiera comiéndome, pero no necesitó más invitación para hacerlo.

44.- El misterioso novio de Zaida

La gente te dirá que tienes que tener miedo de los leones, los lobos o los animales salvajes, pero no es verdad. Un animal salvaje sabes que te matará. Van de frente, al final, solo hacen lo que les dice su naturaleza. Con los que debes tener cuidado son con los que van disfrazados de corderos. Como ese caballo amaestrado que te pega una coz por acercarte demasiado, aunque tú solo pretendieras darle una manzana.

Eso era Zaida, un caballo salvaje, desbocado, pegando coces contra quién pretendía ayudarla de verdad porque no veía que quién le hacía daño estaba sobre ella, manejando las riendas.

Y lo consiguió, joder si lo hizo.

Toda mi vida pensé que yo era un ser triste y solitario, pero hasta ese primer revés de la vida no supe qué era perder algo, ver como un trozo de tu alma se muere de verdad. Esto ya no era una herida, fue como perder un brazo, o una pierna y saber que jamás volverá a estar ahí. Y, por desgracia, no dejé de perder pedazos en los siguientes meses.

Sé que no es su culpa, de alguna manera. ¿Alguna vez has oído que el bullying te hará más fuerte? Pues bien, huye de esa persona, porque seguramente acabe apuñalándote, de forma literal o metafórica. No te hace más fuerte, como mucho te da un disfraz, para fingir ser un lobo, aunque por dentro seas un corderito apaleado y asustado.

La historia de Zaida no empezó tan diferente a la mía. Su madre no movía un dedo por ella y sus hermanos, y su padre era un borracho que los zurraba en cuanto tenía la oportunidad. Ella recibía burlas desde el colegio por su pelo cobrizo, por su ropa vieja, por… no sé. Jamás entenderé los motivos que llevan a una persona a reírse de otra. ¿Qué anda tan mal en tu vida para que tengas que humillar a los demás?

Pero la vida de Zaida tuvo dos diferencias básicas de la mía (obviando que mi madre no me ha pegado más que una vez en la vida y mi padre no solía estar por casa) y creo que esas dos diferencias son básicas para entender lo mucho que se separaron nuestros caminos. Son Charly y Abram.

Tener un hermano mayor que se encargase de protegerme de los males del mundo me salvó de perder la cabeza del todo. Lo hiciera mejor o peor, se convirtiera en algo amargo en algún momento o se empeñase en sobreprotegerme, Charly fue mi roca inamovible en la tormenta. Soportó el mal de una familia disfuncional para que a mí no me salpicase. Casi podía verlo sujetando un paraguas bajo la lluvia, demasiado pequeño para cubrirnos a los dos, pero empapándose para que yo no me resfriara.

Zaida no tuvo un Charly. Ella era la mayor, soportaba el peso más grande sobre sus hombros para proteger a sus hermanitos, pero tampoco lo hizo con el amor y la dedicación que Charly, porque Zaida no tenía amor para nadie que no fuese ella misma. Sus padres y la gente como Virginia se lo arrebataron.

Con el tiempo se obsesionó con conseguir cualquier cosa que le otorgase un momento de felicidad. Más tarde me enteré de que se metía coca, incluso, con diecisiete años. Pensé en Chino, cuando lo supe, y pensé que no acabaría mejor que él. Aunque jamás sé qué le pasó después de aquella noche. Nunca volvimos a vernos.

Y lo segundo fue Abram, incluso con sus idas y venidas, sus miedos, sus dudas, sus demonios y fantasmas. Yo colgaba al borde de un precipicio, tal vez. La situación ya era más grande que yo y, quizá, bordeaba una depresión. Era como si flotase en aguas turbias, sin ver la salida, sin poder asirme al borde, pero esforzándome por no hundirme. En cualquier caso, Abram me vio en una biblioteca, y en lugar de darse la vuelta, dejó caer un libro a mi lado.

Que fuese de medicina tiene gracia, creo. Se hizo médico porque necesitaba salvar vidas y la mía fue la primera que salvó, sin darse cuenta.

Ese día me vio. Entre la gente que había allí, entre la multitud, brillé para él. Y se acercó, me habló, me provocó, me cabreó, alteró mi vida, dejé de flotar y me hundí para descubrir que había otro camino bajo el agua. Un camino doloroso y aterrador, pero que me llevó a un mundo nuevo.

Y nadie hizo eso por Zaida, porque la persona en la que ella se fijó para salir de su propio agujero, no fue un médico deseoso de salvar vidas (incluso con sus fantasmas y demonios, su luz y oscuridad), no. Ella trató de salir de su pozo, y se aferró a una mano salvadora. Una que, mientras le sonreía y tiraba de ella prometiéndole felicidad, la hundía con la otra mano sin que se percatase. La mantenía medio fuera y medio dentro, para manipularla, para que dependiese de esa mano salvadora.

Qué irónica es la vida, que quién nos salva a veces nos mata poco a poco. Y nos aferramos a la felicidad de un segundo, sin querer ver que solo es la punta de un iceberg de dolor.

Por eso creo que Zaida no es una villana, no es un león, ni un lobo. No. Solo es un animal desbocado, solitario, asustado, necesitado, que seguía las órdenes de un jinete que tenía intenciones mucho más oscuras y grandes que yo, y que Abram.

En ocasiones, cuando pasa algo muy malo en mi vida, soy capaz de ver el momento antes de tomar la decisión que me ha llevado a ello. Ese día me pasó, no dejaba de recordar cómo había estado a punto de salvarme con dos opciones diferentes: quedarme con Abram o llamar a Jess y las chicas como refuerzos. Pero me quedé con la tercera puerta. Y qué estúpida fui, porque yo no quería separarme de Abram, pero lo hice porque me parecía lo menos egoísta. A veces hay que ser egoísta, ¿sabes? Sobre todo, con la gente que es egoísta contigo.

Zaida jamás habría acudido a mi llamada de esa manera y yo tampoco debí haberlo hecho. En fin. Te lo contaré de una vez.

Allí estábamos, antes de la cena, tumbadas en su cama, comiendo helado de chocolate a cucharadas y viendo una película romántica que me dio más sueño que otra cosa. Ya la había visto mil veces y era un dramón. Bah. Donde estén los finales felices que se quiten los muertos y las lágrimas.

Sus padres y sus hermanos no estaban. Le pregunté, pero se limitó a decirme que se habían ido «por ahí». Ahora me pregunto si… Bueno, no importa. El caso es que, indiferente al protagonista que moría trágicamente (o se enamoraba con la misma tragedia o lo que fuera que le pasaba), mientras chupaba la cuchara como si tuviera la clave de la felicidad, no pude evitar pensar en Abram. Relaciones de un cerebro en off, no preguntes.

Se había pasado toda la comida haciéndome pucheritos y era muy difícil superar a un tío bueno de ese calibre poniendo pucheros como un crío. Yo me reía a carcajadas cada vez que me miraba con cara de pena y me preguntaba si de verdad tenía que irme. Y yo asentía cada vez, aunque sin ganas. Sabía que no iba a impedírmelo y que estaba haciendo el payaso más que nada, pero me moría de ganas de que me prohibiese ir y me atase a la cama…

El caso es que me dijo que me convencería a través del estómago de que era allí donde quería estar y me llevó en brazos a la cocina. Por suerte nos habíamos vestido. Si puede considerarse ir vestidos a que él llevase un pantalón corto sin nada debajo y yo una camiseta de tirantes gris que, como era suya, me quedaba por debajo del culo, pero dejaba ver mucho pecho, demasiado para su salud mental o eso dijo él. Así que tiré para bajarlo un poco más. Soy una rebelde, lo sé.

Abram cocinó. ¿Sabes que cocina? Yo tampoco lo sabía. No hizo nada elaborado, pasta con queso, huevo y salchichas, que resultó estar delicioso. Me contó que su abuela opinaba que la educación de hombres y mujeres tenía que ser igual: útil. Sonrió nostálgico al explicármelo. Al parecer la buena señora enseñó a sus cuatro nietos por igual a cocinar, coser, planchar y esas cosas necesarias de verdad para la vida adulta. Hablaba de ella con un amor inmenso y no me extrañó, parecía una gran persona, preocupada de verdad por él.

El caso es que cocinamos juntos, bueno, yo le entorpecí más que ayudar, pero no se quejó. Al revés, parecía que todo el rato las manos se le desviaban a mi cuerpo, me metía mano, me besaba, me acorralaba contra la encimera… Y me dedicaba uno de esos pucheros y una súplica para que no me fuese.

―No sé vivir sin ti ―me dijo en cierto momento y me lo creí un poco.

Comimos en el sofá, su invento estaba muy rico. Y no perdió la oportunidad, claro. Tiró de mis piernas para que las apoyase sobre las suyas y comimos con los platos en el aire y un millón de bromas.

Por una vez, hablamos del futuro. Pensé que nunca habría de eso con Abram. Antes era un tema prohibido. ¿Cómo iba a sugerirle que lo nuestro fuera a ser, sin fecha de caducidad? En ese momento él sacó el tema. Me habló de lo sencillo que era para él memorizar cualquier cosa con solo leerla. Ya había notado algo mientras estudiábamos juntos, pero me lo explicó mejor y a mí me dio mucha envidia sana.

No es que quisiera la habilidad para mí, a fin de cuentas, yo sabía que era un jodido desastre para los estudios, y lo sería siempre. No tenía esperanzas, ni ganas, de sacarme una carrera, pero él tenía un don, y quería que lo desarrollase de verdad. Me habló de ser cirujano también, de sanar a las personas, remendarlas, arreglarlas… Y lo entendí muchísimo. Más que nunca, quizá.

Abram de verdad creía que hacía daño a la gente de su alrededor, por algún complejo (que tampoco me costó entender después de conocer a su familia) y quería arreglar el mundo como pudiera. Salvar a las personas. Y eso era muy bonito.

Allí estábamos, por cierto, cuando entró Charly. Nos miró un momento y se dio la vuelta.

―¿Qué pasa? ―le pregunté divertida.

―Que me voy a comer dónde Carlos.

―Oye, que no quiero echarte de tu casa ―le dije y, supongo, que hice yo el puchero entonces.

―Déjale, si querrá ver a Lucía… ―le picó Abram.

―Lo que quiero es no veros a vosotros… ―resopló, pero me dirigió una sonrisa tierna. En el fondo, se alegraba por mí.

―Ya. ¿Y no vas a comer con Lucía? ―insistí yo.

―No, me voy con la madre de Carlos, que es la única mujer en el mundo que me quiere… ―se lamentó bromista, mientras se iba.

―¡Yo te quiero, bobo! ―le grité, cuando ya había abierto la puerta.

―Tú no eres una mujer ―replicó él, antes de salir de casa.

―Yo creo que lo eres, pero podemos comprobarlo ―me dijo Abram divertido, quitándome el plato y dejándolo con el suyo sobre la mesa―. Si no come aquí deberíamos probar si el sofá es bueno…

Y vaya si lo probamos. Luego le acusé de acabar con toda el agua del Canal de Isabel II, pero la verdad es que me estaba acostumbrado a su manía de acabar bajo la alcachofa de la ducha cada vez que nos lo montábamos.

Poco después me fui con Zaida y allí seguíamos, película tras película. Y yo no estaba segura de que estuviera mejor que cuando había llegado, porque cada vez lloraba más.

Abram me llamó en el momento más triste de la película, cuando la protagonista, sola y rechazada por el tío bueno y cachas, lloraba caminando por la calle, al ritmo de una canción muy triste que me hizo bostezar. ¿Esa era la misma película de un momento antes? No me sonaba ninguno de los actores.

―Hola, cariño ―saludé al descolgar, y me gané una mala mirada de Zaida. No supe si por responder al teléfono o por hablar con Abram.

―Hola, preciosa. ―Sonó algo deprimido. Yo también me sentía así. Hubiese preferido un millón de veces estar con él, pero creía que Zaida necesitaba mi apoyo―. ¿Qué tal?

―Bien, ¿y tú?

―¿No puedes hablar con él luego? ―me dijo Zaida algo borde.

―Vamos a ver una peli, ¿te llamo luego? ―ofrecí a Abram.

―Odio a tu amiga ―se quejó―. Aquí va a venir todo el mundo, creo, seguro que piden pizza de piña ―me tentó.

―Guárdame un trocito.

―Te quiero, mi vida ―suspiró.

―Y yo a ti. ―Le colgué tras otra mala mirada de la chica.

Entendía que Zaida estuviera triste y quisiera ver la escena deprimente de aquella película mala, pero no tenía por qué ser borde conmigo. ¡Yo había pasado de Abram por ella! Me merecía algo de respeto. Y un monumento.

Acabó la película, y sugerí ver alguna más movida, con algo de acción o risas enlatadas, pero Zaida me miró como si estuviera loca, y eligió otra romántica. Por suerte se acabó el helado e hizo palomitas.

Me pregunté si estar con Abram había cambiado mi concepto del romanticismo. O si solo se me habían pegado sus gustos un poco sin darme cuenta… O quizá solo era que ya no veía la gracia al drama exacerbado. ¿Eso significaba que estaba acabando mi difícil adolescencia? A lo mejor yo ya había vivido suficiente drama como para el que los demás me afectase de esa forma. Y eso que aún pensaba que mi vida sería un camino de rosas a partir de entonces.

45.- La encerrona

Después de la tercera maldita película calentamos pizzas en el microondas y Zaida sacó una botella de ron de debajo de su cama. Quise negarme, pero ¿qué más daba? Al menos la siguiente película parecería menos aburrida si iba borracha.

Comimos en la cama, y no nos molestamos en servir el alcohol en vasos, bebimos a morro. Tampoco tuvimos nada parecido a una conversación de verdad, aunque lo intenté. ¿Cómo iba a sanar su herida en el alma si no soltaba lo que le pasaba? Ni siquiera estaba más cerca de saber nada de su novio que al llegar. En serio, ni su nombre, ni dónde le había conocido, nada.

Recuerdo cuando Jess me llevó con Mel, Leire y Vega por primera vez y les contó de mi ruptura con Abram. Yo empecé todas las frases con: «que estoy bien de verdad, pero es que Abram…». Zaida no hablaba más de la cuenta y todo era relacionado con indicaciones sobre qué hacer a continuación. Me dije que cada uno llevaba el dolor como podía, pero no logré estar a gusto con ella.

La película que elegimos entonces logró hacerme reír, de lo mala que era. O quizá era el alcohol, pero cuando acabamos Zaida se puso de pie y empezó a rebuscar en su armario.

―¿Qué haces? ―pregunté, ya sin ganas de reír.

―Nos vamos de fiesta.

―No quiero salir, Zaida. Deberíamos hablar.

De irme a algún lado, me iría con mi novio, que seguro que me estaba esperando. Al menos yo me moría de ganas de verle. ¿Podría despertarle otra vez como esa mañana…? Sonreí ante la idea.

―Iremos a la esquina, hay una discoteca ―suplicó, quitándose el chándal y embutiéndose en un vestido muy ceñido. Le distinguí hasta los lunares del culo―. Por favor, necesito conocer a alguien para olvidarme. Tú tienes a Abram, que es perfecto, pero yo… Estoy sola y… ―Comenzó a llorar otra vez.

―Está bien.

Supe que era mala idea, pero le di otro trago al ron y se me pasó un poco. Solo quería que dejase de llorar, ¿aquello era malo? Además, me sentía muy feliz, como si hubiera bebido mucho más de lo que lo había hecho, y algo ligera. En el momento ni lo pensé, pero más tarde tuve tiempo a darle vueltas y me dije que no era normal lo fácil que había accedido a salir.

Me pasó un vestido rojo y unos tacones exageradísimos, y me los puse sin rechistar. Aunque me pregunté de dónde habría sacado aquella ropa. Ni siquiera debía valerle porque me quedaba algo pequeño hasta a mí, que tenía como tres tallas menos. Para colmo, era demasiado provocativo.

Zaida me arrastró fuera y caminamos apoyándonos la una en la otra hasta la discoteca que, como había dicho, estaba de verdad muy cerca de su casa. Ella pagó la entrada de las dos y me arrastró hasta la barra. Ni que decir tengo que no nos pidieron el carnet ni en la entrada ni en la barra.

―¡Lo que sea, pero que tenga mucho alcohol! ―pidió a gritos.

La camarera llenó un par de vasos con alcohol (por el sabor era de desinfectar heridas por lo menos) y nos los dio. Zaida pagó de nuevo y me pasó una de las copas. Quise decirle que no estaba bien, pero me callé y bebí. No quería pensar en la mierda de idea que habíamos tenido. Abram me mataría cuando se enterase. Yo le había dicho que me quedaba en casa de Zaida a dormir, y estaba por ahí de fiesta. Si fuera al revés, me habría cabreado para un mes. O un año.

―¡Cuatro chupitos! ―gritó alguien a mi lado.

Dos chicos acababan de llegar, eran demasiado mayores para interesarse por nosotras, o eso pensé, hasta que vi que uno se acercaba demasiado a Zaida. El otro me acercó uno de los chupitos. Bebí. Si no lo hacía los remordimientos me harían irme de allí, y apenas podía caminar con los tacones.

―¡Otra ronda! ―pidió Zaida.

Volví a encontrarme un vaso en la mano. Bebí, de un solo trago. El líquido me quemó la garganta y no me molestó. No era nada comparado con lo que me haría Abram cuando se enterase de mi «salida».

El sitio fue volviéndose más oscuro a medida que pasaba el tiempo, o eso me pareció. Cada vez había más gente dentro, y olía más a sudor y tabaco. Zaida empezó a besarse con uno de los tíos, con el que parecía mayor, mientras yo me encontraba con una copa en la mano cada vez que se vaciaba la mía.

El otro tipo, el que se había quedado a mi lado, se empeñaba en acercarse mucho, y en darme de beber todo el tiempo.

―¡Tengo novio! ―le dije, cuando me pasó una mano por el brazo.

―¡Yo también tengo novia!

Y supuse que había malinterpretado sus intenciones. Quizá solo venía a acompañar a su amigo como yo, y no quería pasar el rato solo.

Estaba a punto de llamar a Abram, cuando mi móvil empezó a vibrar. Ni siquiera me había dado cuenta de que lo tenía en la mano.

―Estás guapísima con ese vestido ―me dijo el tipo que me estaba dando de beber.

Miré hacia abajo avergonzada. ¿Cómo había dejado que Zaida me sacase de casa con esas pintas? El vestido se me pegaba a todas las curvas, se marcaba tanto que me sentí desnuda. ¿Qué había hecho?

Me pareció ver una cara conocida entre la multitud. Unos ojos que me miraron alegres, chispeantes. Quise dar un paso hacia allí. Quería saber quién era, las luces parpadeaban y no lograba ver desde tan lejos. ¿Por qué me resultaba familiar? ¿Por qué me sentía tan confusa y tan… ligera? Se perdió entre la multitud antes de que pudiera dar un paso.

Recordé que tenía que responder a Abram. Mi móvil seguía vibrando. Dejé la copa de la barra, como si así fuera a ser menos malo que me pillase de fiesta, y descolgué el teléfono.

―¿Sí?

―¿Dónde estás, cariño? ―me preguntó Abram, y me sentí fatal.

―Pues Zaida quería salir, así que hemos bajado a una discoteca… ―expliqué.

―¿Cuánto has bebido?

Sonó preocupado, y yo quise llorar. ¿Cómo me había dejado convencer? Ni siquiera tenía que haberme alejado de Abram. Y de hacerlo, tenía que haberle pedido a Jess que me acompañase. ¡Ella siempre tenía un rato para mí, no como Zaida!

La chica estaba entre la multitud en ese momento y me dirigió una sonrisa maliciosa, o eso me pareció. Ni siquiera necesitó palabras, creo que vi al lobo escondido bajo la piel de cordero solo con ese gesto. Era una pena que fuera tan borracha como para procesar nada.

―No sé… Quiero verte…

―Me vas a ver, créeme. ―Sonó a amenaza y, aun así, me sentí aliviada.

Quería que Abram me sacase de aquel sitio. Quería que él me salvase, otra vez. Era mi refugio, ¿no? Llevaba salvándome la vida desde… a saber. No podía pensar.

―¿Estás enfadado?

―Sí. No te muevas de allí, te veo en cinco minutos. ―Me colgó sin darme tiempo a despedirme. Ni a decirle dónde estaba. ¿Sabía dónde estaba?

Busqué a Zaida con la mirada, tenía que decirle que saliésemos de ese sitio, pero no la vi entre la multitud.

―¿Y tu amigo? ―le pregunté al tipo, después de un rato de búsqueda infructuosa con la mirada.

―¿Quieres otra copa, cielo? ―me ofreció él, pasándomela sin darme tiempo a responder, e ignorando mi pregunta.

―Creo que no quiero beber más. ―Traté de devolvérsela, pero como no hizo intento de cogerla la dejé sobre la barra también.

―¿Por qué no vamos al baño? ―me dijo entonces.

―Porque no tengo ganas. ―Volví a buscar a Zaida con la mirada.

Marqué el número de mi amiga, dando por imposible la búsqueda, y respondió enseguida. Me pareció que al otro lado de la línea había silencio. ¿Estaría en el baño?

―¿Dónde estás, Zaida?

―Te odio, ¿sabes? ―me dijo de pronto y yo solo pude parpadear―. Virginia y las tías como ellas son unas putas, pero tú… Tú se suponía que tenías que ser más patética que yo, para que mi vida no pareciera una mierda. Pero empezaste a salir con tíos buenos y… ¡Que te den! ―Me pareció que iba muy borracha también―. A él solo le interesas tú, pero no será para siempre, perra mala. Espero que te guste el regalo, felicidades, puta reina del mundo.

Y me colgó. Yo miré el móvil parpadeando como una idiota. ¿Qué? Ni siquiera entendí nada. Yo no era mala, joder, estaba allí por ella. ¿De qué hablaba? No supe si era por el alcohol, pero no tenía ni puta idea de la mitad de lo que había dicho.

―Venga ya, ven conmigo, te lo pasarás genial ―me ofreció el imbécil, que seguía teniendo demasiado cerca para mi gusto.

―Tengo novio, y está de camino.

―Pues démonos prisa, antes de que llegue.

Se inclinó sobre mí, el muy cerdo. Yo retrocedí, pero me choqué contra la barra que tenía justo detrás. Y sus labios húmedos y asquerosos me babearon la mejilla. Abram apareció entonces, se interpuso entre nosotros y apartó a ese tipo de mí. Agradecí en silencio que llegase a tiempo, una vez más.

―No estoy de humor, así que lárgate antes de que te rompa la boca ―le amenazó.

―¡Búscate a otra, tío! Llevo dos horas trabajándome a esa zorra.

¿Me había llamado zorra? ¡Menudo gilipollas! Estaba a punto de meterme, pero me pareció que Abram de verdad no estaba de humor para tonterías.

―¡Largo! ―le gritó.

Y nadie le decía que no a Abram, tenía eso claro desde hacía mucho tiempo.

El cerdo se fue, y Abram se giró hacia mí, con cara de cabreo. Yo estaba tan aliviada de verle, que quise abrazarme a él, pero al intentar acercarme un paso estuve a punto de caerme de los tacones.

―¡Uh, que me mato! ―Me partí de risa, aliviada por estar con él, y Abram me sujetó las manos para mantenerme estable.

Creo que ver a Abram me hizo olvidarme de lo rarita que se había puesto Zaida. Estaba como una cabra, esa chica necesitaba un psicólogo. Pero no le di la importancia que tenía.

―¿De qué vas vestida y qué haces ligando con pervertidos? ―preguntó cabreado.

―Voy ridícula, ¿verdad? ―Se me cortó la risa, y tiré de la falda para sentirme un poco menos tonta.

―No, a ti te queda bien todo.

No pude evitar sonreír como una idiota cuando lo dijo. ¿De verdad le gustaba hasta así? Es más, ¿no estaba enfadado conmigo? Se cruzó de brazos, tratando de sonar más borde, pero no lo logró.

―¿Nos vamos a casa? ―pedí, sujetándome a sus brazos.

―¿Cuánto has bebido?

Me hizo levantar la cabeza para mirarle a los ojos. No es que fuese una tortura, adoraba mirarle a la cara, era guapísimo. Y yo le había echado tanto de menos en solo una tarde que parecía imposible.

―No dejaban de darme chupitos y luego he perdido a Zaida por ahí. Se ha ido con un chico y su amigo seguía dándome alcohol… Y yo le dije que tenía novio, y él dijo que tenía novia. No creí que fuera a intentar nada…

―Vamos a buscar a Zaida y os llevo a casa… ¿Puedes andar con eso? ―se preocupó.

Había algo que debía decirle… ¿Qué era? Lo recordé de golpe, más claro de lo que esperaba.

―¡Oye, Abram…! Antes…

Las luces se encendieron de golpe, haciéndome parpadear. La música también paró, y fue un alivio, porque apenas podía pensar y tenía que contarle todo lo que había pasado. La llamada con Zaida y que estaba allí…

―¡Qué nadie se mueva! ―Oí gritos―. ¡Policía!

―¡Joder! ―Abram me apretó contra la pared y acercó sus labios a mi oído―. Escúchame, Sara. Nos van a detener. Si te preguntan algo, lo que sea, di que has venido con una amiga, que solo te has tomado una copa y que eres menor de edad, y no dirás nada sin la presencia de tus padres, ¿vale?

―¿Por qué nos van a detener?

Sentí que se me atascaba la saliva en la garganta. ¡Sabía que no teníamos que salir!

―Porque este sitio es una especie de burdel lleno de coca. ¿Me has entendido, Sara? ¿Qué tienes que decir?

―Que solo me he tomado una copa, he venido con una amiga y quiero que estén mis padres. ―Y por primera vez en mi vida, quería que estuvieran de verdad.

Me sentí como una niña pequeña e idiota, solo quería que Abram me consolase entre sus brazos. Nunca me habían detenido. ¿Qué iba a hacer?

―Porque eres menor ―insistió.

―Sí.

―Lo siento mucho, cariño. ―Me dio un beso muy rápido, que no logró calmarme―. Ojalá pudiera sacarte de aquí.

¿Y si le pasaba algo? Él vendía maría, ¿y si le descubrían? ¿Y si le metían en la cárcel? Mis padres me iban a matar, pero ¿qué le pasaría a él?

Quise llorar y me asusté al oír un montón de gritos. Abram se giró y pude ver un grupo de gente tratando de huir. Empujando a los policías que bloqueaban la salida.

―¿Tienes el móvil? ―me preguntó en un susurro Abram, sobresaltándome un poco de nuevo.

Se lo di, la mano me temblaba tanto que estuve a punto de tirarlo al suelo. Abram lo usó, cubriéndolo con nuestros cuerpos, para que nadie lo viese. ¿No se estaba arriesgando demasiado?

No pude ver qué hacía, porque solo podía mirar alrededor, a ver si llegaban hasta nosotros. Temblaba tanto que empezaban a dolerme todos los músculos. Cuando Abram volvió a hablar, me sobresalté de nuevo.

―Charly, estamos en la Puti, hay una redada. Ve a la comisaría a por Sara.

―Las manos contra la pared. ―Una nueva voz desató las lágrimas que llevaba rato tratando de contener.

Abram se apoyó en la pared a mi lado, sin apartar la vista de mí, y yo le imité, sin saber qué más hacer. No dejé de llorar ni de temblar, mientras veía como le registraban.

―¿Harina para hacer bollos? ―preguntó el policía, moviendo algo que no vi delante de Abram.

No pude oír lo que respondía Abram, hablaron un poco más, pero me pitaban tanto los oídos que no podía centrarme en nada. Y cuando el policía se giró hacia mí, se me escapó un sollozo.

―Ni se te ocurra tocarla ―le dijo Abram entonces, poniéndose en medio de nuevo. Yo me giré hacia ellos, no quería seguir de espaldas con las manos en la pared―. Solo es una niña.

―¿Y ya te la chupa por un poquito de coca? ―se burló de mí, pero me daba igual, solo quería que Abram estuviera a salvo.

Abram tenía las manos esposadas a la espalda y, aun así, se puso en medio, como si pudiera hacer algo para mantenerme a salvo.

―No te acerques a ella.

―Abram ―supliqué.

No quería que les diese más motivos para que le detuvieran. Y me hubiera gustado decirle que daba igual lo que me hiciesen, pero no encontré las palabras.

―Oh, Abram ―se regodeó el policía―. ¿Has pasado de la maría a la coca?

Sentí que había metido la pata hasta el fondo, y la culpabilidad me cortó un poco la respiración. ¿Por mi culpa iban a detener a Abram? ¿Le habían reconocido por mí?

―No sé de qué me hablas ―respondió mi novio, con tono duro.

―Apártate. ―Le empujó sin darle tiempo a moverse―. Vamos a ver si tu novia esconde la coca en culo…

Abram le dio un cabezazo al policía en la cara. Y a mí se me cortó el llanto de golpe. ¿Estaba loco? Después de eso no le iban a soltar jamás.

El policía empezó a sangrar por la nariz a chorros, y yo traté de ver a Abram, necesitaba saber que estaba bien. No me dio tiempo a acercarme a él, porque un par de policías más aparecieron por allí. Uno golpeó a Abram tan fuerte en el estómago con la porra que se dobló con un quejido. Pude ver entonces la sangre cubriendo la cara de Abram. Y volví a llorar desconsolada. ¿Qué iba a pasarle a Abram? El otro policía tiró de él y le perdí entre la gente.

―Coged a esta también, estaba con él. ―Me señaló el policía, sujetándose la nariz, aunque le sangraba tanto que le chorreaba entre los dedos.

Una mujer policía me hizo darme la vuelta y apoyar las manos en la pared de nuevo. Me palpó sobre la ropa, aunque yo no llevaba nada, salvo el móvil que le pasó a otro policía. Luego tiró de mis brazos y me esposó a la espalda.

―Vamos a dar una vuelta en carruaje, princesa ―se burló, sacándome del local a empujones.

Yo apenas era capaz de mantenerme sobre los tacones y las lágrimas no me dejaban ver nada. Y, pese a que busqué desquiciada a Abram con la mirada, no le vi por ningún lado. ¿Qué le iba a pasar?

46.- Mi primera detención

No paré de llorar desde que me detuvieron, ni siquiera cuando me dejaron en una sala enana, que solo tenía una mesa circular y cuatro sillas. No había espejos como en las películas, pero sí una cámara en el techo, con una luz roja que parpadeaba.

Estuve allí un tiempo que se me hizo eterno, secándome las lágrimas con el brazo y tratando de que aquel estúpido y enano vestido me cubriese un poco más. No podía dejar de preguntarme si Abram estaría bien. ¿Se había metido en un lío por mi culpa? Nunca me lo perdonaría de ser así.

El policía que nos había detenido entró cuando yo empezaba a pensar que se habían olvidado de mí. Llevaba la nariz envuelta en un vendaje enorme manchado de sangre. ¿Abram le había roto la nariz? No le soltarían nunca. Se me escapó un sollozo, que traté de ahogar tras mi mano, mientras él se sentaba frente a mí.

Hasta que no le vi, no me di cuenta de verdad de lo grave que era la situación. Habían detenido a Abram, por mi culpa, y él vendía droga. Fui consciente, con todo lo que ello implica, de a qué se dedicaba Abram. Sé que ya lo sabía, que incluso había bromeado con que vendiera maría. Él siempre fue sincero al respecto. Pero no acepté lo real que era hasta ese instante. ¿Y si iba a la cárcel? ¿Y si no salía jamás? ¿Y si no podía volver a verle, abrazarle, besarle?

―Hola, Sara ―me saludó el policía, con mucha tranquilidad. Me hicieron rellenar un papel con mis datos al llegar, supuse que de ahí sacó mi nombre, porque yo no había logrado pronunciar palabra―. ¿Cómo estás?

―Quiero irme a casa ―pedí, sin dejar de llorar.

―Te irás pronto ―prometió, inclinándose hacia delante―. En cuanto hables conmigo.

―Yo solo he salido con una amiga. ―Traté de recordar lo que Abram me había pedido que dijera―. Nos hemos tomado una copa, y quiero que vengan mis padres…

―Tu hermano está fuera, esperándote. Lo que tardes en irte con él, dependerá de ti.

―¿Cómo? ―dudé.

―No nos interesas tú, quiero que me hables de tu novio.

―¿Qué novio? ―Traté de fingir inocencia, pero se me escapó un nuevo sollozo.

―Si le tienes miedo te protegeremos. ―Me sujetó la mano que yo tenía sobre la mesa―. Él no se enterará de que has hablado con nosotros.

―Quiero un abogado.

Quité la mano de debajo de la suya y me eché un poco hacia atrás, no quería que volviese a tocarme. ¿Por qué tenía que ir de amiguito? Yo solo quería que dejasen en paz a Abram. Era culpa mía, que le hubieran detenido, todo… Prefería ir a la cárcel en su lugar.

―Has visto muchas películas, ¿eh? ―Se rio con ganas, o lo intentó, tenía la voz bastante de pito, por la rotura de la nariz y se ahogaba un poco―. Esto ni siquiera es un interrogatorio, solo una charla…

―Pues yo no quiero charlar, quiero irme a casa.

―La venta de cocaína puede acarrearle a tu noviete hasta seis años de cárcel. ¿Lo sabes? Por la maría quizá no hubiera pasado de los tres, es una suerte que le hayamos pillado con algo tan… Sustancioso. Seguro que busca la forma de disminuir su pena. ―Se recostó también en su silla―. Quizá intente hacer un trato para librarse. Eso incluirá delatarte a ti.

Me quedé sin aliento. No porque pensase que Abram podía decir nada de mí. Ni existía nada de lo que acusarme ni lo haría aunque lo hubiera. Pero ¿y si por mi culpa iba a la cárcel de verdad? ¿Y si no volvía a verle en seis años? ¿Qué iba a hacer sin él?

El policía me miraba en silencio, como esperando mi reacción. Quizá debía estar asustada por mí, pero solo tenía miedo por Abram. Y no quería que añadiesen salir con menores a la lista de crímenes. Estaba segura de que no era ilegal que estuviéramos juntos. Sin embargo, si el policía le acusaba de venderme droga, seguro que sí era más grave que vendérsela a alguien mayor.

―No le conozco de nada, estaba allí con una amiga. ―Sorbí por la nariz e intenté secarme las lágrimas que no paraban de caer.

―Ya. Y Abram decidió protegerte porque es muy amable ―se burló de mí, señalando su propia nariz.

―No sé de qué me habla. ¿Puedo irme ya?

―No, vamos a charlar con tu hermano, a ver qué opina él…

Se levantó de nuevo y se acercó a la puerta. La abrió para hablar con alguien fuera, pero no salió del todo. Me sequé las lágrimas de nuevo, aunque estaba segura de que no había dejado de llorar del todo en ningún momento.

Volvió unos segundos después y Charly entró a la sala detrás. Las lágrimas en esa ocasión fueron de alivio, y me levanté para abrazarme a él. Mi hermano lo impidió. Me sujetó de los hombros y me miró de arriba abajo con disgusto.

―¿De qué vas vestida? ―me preguntó.

―Lo siento, yo…

Me cortó sin dejarme decir más.

―Hablaremos en casa, Sara.

―¿Podéis sentaros un minuto? ―pidió el policía, aunque sonó a orden.

Charly se sentó y me señaló la silla de al lado para que hiciese lo mismo. Yo obedecí temblando de nuevo. Charly parecía enfadado conmigo, y no me extrañaba. Se me escapó otro sollozo al pensar en lo que le pasaría a Abram por mi culpa.

―Hemos tratado de localizar a sus padres, pero no hemos podido ―le dijo él.

―Están fuera de la ciudad ―mintió Charly de forma que casi me lo creí hasta yo―. Sara está a mi cargo.

―Pues no lo estás haciendo muy bien… ¿Tu nombre? ―dudó el policía.

―Charly. Y no, está claro que no lo estoy haciendo bien. Se suponía que estaba en casa de una amiga, no creí que tuviera que vigilarla, pero al parecer, no es de fiar. ―Me dirigió una mirada enfadada y yo solo pude esconder la cabeza entre las manos y llorar más fuerte.

―Estaba con un tipo al que queremos detener… Pero le protege. Su testimonio sería vital para detenerle.

―Pues lo siento, pero no va a haber declaración ―se negó Charly―. Si no van a acusarla de nada, me la llevaré a casa, de donde no saldrá en dos o tres años…

―Sin duda podemos acusarla de muchas cosas. De verdad, que su colaboración sería necesaria.

―¿Sabes algo de ese tipo del que hablan? ―me preguntó Charly. Yo solo negué con la cabeza―. Ya ve, al parecer solo es una niña idiota, que apesta a alcohol. Si van a acusar a alguien, que sea a ese local de mierda por venderle alcohol a una menor. No puede detener a una cría por haberse dejado impresionar por un gilipollas, mientras va borracha.

―Bueno, si cambia de idea, o recuerda algo, llámame. ―Le tendió una tarjeta a Charly, que cogió con una sonrisa amable―. Es un tipo peligroso, bien harían en reconsiderar protegerle.

―Tendremos una larga charla, agente, y le llamaré si saco algo en claro. ―Charly se levantó y le tendió una mano al policía, que apretó con fuerza―. Vamos, Sara.

Le seguí sin dejar de llorar. Charly rellenó más papeles en recepción y luego me hicieron firmar y me devolvieron mi móvil. Cuando acabamos, Charly me sujetó del brazo, con algo de fuerza, para sacarme de allí. Y casi lo agradecí un poco, porque me temblaban tanto las piernas que estaba segura de no poder mantenerme en pie sin él. Y menos sobre esos ridículos y absurdos tacones.

Vi a Raúl fuera, apoyado en su coche. Me solté de Charly entonces, porque supe que querría que nos fuésemos de allí y yo necesitaba ver a Abram.

―Tenemos que esperar a Abram ―le dije, cuando se paró para mirarme.

―Le esperaremos, nosotros. Haremos turnos. Tú te vas a ir a casa.

―¡No quiero irme! Es mi culpa…

―¡Cállate de una puta vez! ―me gritó y me di cuenta de que estaba muy cabreado conmigo. Hizo una bola con la tarjeta del policía y la tiró a un lado―. Sube al coche, Sara.

Me abracé a Raúl cuando llegué hasta él y lloré con fuerza en su pecho. Él me palmeó la espalda y yo dejé que me consolase un poco.

―Ya está, Sara ―me calmó―. Vamos a casa, a descansar un poco. Abram estará bien.

―Ese poli ha dicho que le meterán seis años en la cárcel.

―No tienen nada contra él. Vamos ―insistió Charly, abriéndome la puerta de atrás del coche.

Me solté de Raúl para entrar, él se dio la vuelta para subir en el asiento del piloto, y Charly se montó delante de mí.

No dije nada más, porque tampoco se me ocurría nada que decir. No me pensaba quedar en casa, me cambiaría de ropa y volvería para esperar a Abram.

Apoyé la cabeza en el asiento y cerré los ojos. Había bebido tanto que me dolía el estómago, o quizá era por los nervios y el miedo. También me palpitaban las sientes y tenía el cuerpo entumecido. ¿Y si de verdad metían a Abram en la cárcel? Sería mi culpa.

―Has sobrevivido a tu primera detención, Sara, deberías celebrarlo ―me dijo Raúl, supuse que por animarme un poco.

―Espero que sea la última ―murmuró Charly.

―Venga ya, nos seas duro. ―Raúl le dio un manotazo en el brazo, y mi hermano se quejó con fuerza―. Tú hacías cosas a su edad que sí que eran para detenerte. Sara solo ha tenido mala suerte.

―¿No se suponía que estabas con Zaida?

Charly se giró entre los asientos para mirarme, pese a la pregunta no había hostilidad ya, solo curiosidad.

―Estaba con ella, pero quería salir. ―Sorbí por la nariz―. Pensé que no pasaría nada porque nos tomásemos algo…, pero creo que se le ha ido la pinza ―murmuré.

¿Ella tenía algo que ver con lo que había pasado? Estaba confusa y mareada. Apenas podía recordar lo que había pasado dentro de ese sitio.

―Está bien, Sara. Yo estoy fichado, no es para tanto. Mucho papeleo para salir del país ―bromeó Raúl, aparcando delante de la casa de Abram y Charly.

―¿Tú? ―pregunté, secándome las lágrimas.

―Sí, y fue culpa de tu hermano y tu novio, así que no te sientas mal.

―¿Culpa nuestra, cabrón? ―Charly se rio pese a todo cuando salimos del coche. Me sujetó entonces de la barbilla y me observó un poco―. ¿Estás bien, enana?

―Si le pasa algo a Abram por mi culpa… ―Rompí a llorar de nuevo y esta vez él me envolvió entre sus brazos―. Yo no quiero que vaya a la cárcel, Charly.

―Vamos a casa. ―Me besó el pelo y me soltó para que pudiese andar.

―Yo vuelvo a la comisaría, os llamaré si hay novedades ―se despidió Raúl, subiendo de nuevo en su coche―. Y no llores más, Sara. Abram tiene sus trucos, estará aquí antes de que te des cuenta.

―Gracias ―le dije, y me despedí de él con un gesto de la mano.

Charly abrió la puerta del portal y subió delante de mí hasta el piso que compartía con Abram. Yo me limité a seguirle cabizbaja. No quería quedarme allí, necesitaba ir a esperar a Abram, pero quería quitarme aquel vestido ridículo, porque me sentía muy tonta.

Pasé de largo el salón cuando entramos, ignorando a Andrea que me llamó. Estaba en la mesa grande, sentada con Marta y Lucía. Carlos estaba en el sofá con el móvil. Todos parecían preocupados, pero yo no tenía ganas de hablar.

Cerré la puerta de la habitación de Abram de un portazo, y me quité el vestido por la cabeza. Lo lancé a un lado, como si este tuviera la culpa de lo que había pasado, y abrí el armario de un tirón, tras tirar también los zapatos sin ninguna delicadeza.

Estaba buscando mis pantalones de chándal, cuando alguien golpeó la puerta.

―¿Puedo entrar? ―Reconocí la voz de Andrea.

―Claro.

Saqué una camiseta de Abram, que me cubría mucho más que el vestido que había llevado antes, y luego me puse los pantalones largos. Me había quedado helada con toda la situación, pese a que hacía un calor horrible fuera.

―¿Estás bien? ―preguntó Andrea, mientras yo me sentaba en la cama para ponerme las deportivas. Teniendo en cuenta que no vivía allí, tenía más cosas que en mi casa.

―Ha sido mi culpa ―le dije, antes de ponerme a llorar de nuevo―. Y el poli cabrón ha dicho que serán seis años de cárcel. Y encima le ha pegado, que seguro que suma o algo.

Andrea intentó decirme algo, pero me fui al baño antes de que pudiera hacerlo, con la segunda deportiva sin atar. Me lavé la cara con fuerza para quitarme todas las lágrimas y me esforcé mucho por dejar de llorar mientras me secaba con una toalla.

―Abram estará bien ―insistió Andrea, sobresaltándome un poco.

―No lo sabes. ―Me agaché para atarme la deportiva y volví a salir de allí.

―Lo sé, porque él siempre está bien. ―Me siguió por el pasillo de vuelta al salón.

Charly me paró sujetándome del brazo cuando estaba a punto de salir de casa.

―¿Dónde cojones crees que vas? ―me preguntó, y me pareció cabreado de nuevo.

Se hizo silencio absoluto en el salón, me pareció que los demás dejaban de respirar incluso, o a lo mejor era yo la que había dejado de hacerlo.

―Voy a buscar a Abram.

―¿Tú te oyes cuando hablas?

―¡¿Y qué mierda tengo que hacer, Charly?!

―¡Ir allí no, eso seguro! Si te ven, querrán que declares contra Abram.

―¡Yo jamás diría nada de él! ―Me solté de su mano, ofendida porque lo insinuase siquiera.

―¡¿Y qué?! No pintas nada allí, ya has hecho suficiente, vete a tu habitación…

―¡No puedes castigarme! ¡No soy una cría!

―¡Pues deja de comportarte como si lo fueras, Sara! No hagas que todo esto sea más difícil…

―¿Yo hago que sea difícil? ―No pude evitar que se me llenasen los ojos de lágrimas otra vez―. ¿Y si no vuelve? ―Rompí a llorar sin pretenderlo―. ¿Qué voy a hacer? ¿Y si le pasa algo por mi culpa?

Charly suspiró y me envolvió entre sus brazos. Yo apoyé la cabeza en su pecho y me dejé consolar por él.

―Estará bien, enana ―murmuró contra mi pelo―. Pero no puedes ir allí. No le ayudarás así.

―Tenemos que buscarle un abogado… ―sugerí, sin levantar la cabeza de su pecho.

―Ya tiene uno, y es muy caro. Así que le sacará pronto.

―¿Y si no? ―Lloré más fuerte.

―Cavaremos un túnel, somos muchos, acabaremos rápido ―bromeó, y no pude evitar reírme un poco entre las lágrimas.

―No bromees ―le regañé.

―Estará bien, Sara ―repitió―. Abram sabe lo que hace, no es la primera vez que le detienen, además, no llevaba maría.

―Le rompió la nariz a un policía por mí. ―Me separé un poco de él para poderle ver y se me escapó un puchero.

―¿Ha sido él? ―Se rio con fuerza.

―Sí… Con las manos esposadas a la espalda… ―Me dejé llevar por Charly al sofá y me senté al lado de Marta, que no tardó en rodearme con un brazo―. Ese policía dijo que no le iban a soltar en seis años. Tenía coca, Charly. ¿Por qué Abram llevaba coca?

―Pfff. Abram no se mete coca, Sara. Le estaría intentando joder el poli. Si tuvieran algo contra él, no hubiesen intentado que declarases tú, Sara ―explicó Charly, sentándose en la mesa baja, frente a mí―. Le retendrán un día o así, y le soltarán. Ya verás. No es la primera vez. Todos hemos pasado por ahí.

―Yo no ―se negó Andrea, con tono bromista―. Yo soy normal…

―Vale, aquí las chicas son muy buenas. ―Charly puso los ojos en blanco―. Pero nosotros hemos dormido más de una noche en un calabozo. Se hacen grandes amigos ―bromeó.

―¡Eh, yo también he dormido en un calabozo! ―intervino Lucía, sentándose a mi otro lado.

―¿En serio? ¿Tú?

Charly la miró boquiabierto. Estaba segura de que mi hermano estaba muy colado por esa chica.

―Sí, yo, balconing ―se rio ella―. Pero no es relevante ahora.

―Yo quiero saberlo ―aseguré.

Quizá, saber que ellos también habían pasado por esas cosas me consolaba un poco, aunque no demasiado.

―Fue una tontería, en realidad, estábamos intentado hacer Rooftopping… ―Se encogió de hombros como si nada.

―¿Ruf qué? ―dudé.

―Escalar un edificio sin permiso ―reconoció―. No llegamos muy alto. Nos detuvieron en menos de cinco minutos.

―¿Qué edificio fue? ―preguntó curiosa Marta.

―La torre Eiffel. ―Se sonrojó al decirlo.

―¡¿Intentaste escalar la torre Eiffel?! ―medio grité.

―Un poco. Dormimos en el calabozo y unos amables franceses nos pidieron que no volviéramos por su país. Eso, o nos invitaron a queso, no sé, ninguno hablábamos muy bien el idioma ―bromeó―. ¿Por qué me miras así? ―preguntó a Charly, que no había quitado la vista de ella.

―Porque no me lo esperaba… ―Mi hermano negó con la cabeza―. ¿Por qué no intentas dormir un poco, Sara?

―No quiero dormir… ―Me crucé de brazos, testaruda.

Charly se levantó de la mesa y sacó su paquete de tabaco del bolsillo. Me pareció que se controlaba para no gritarme más.

―Charly lleva razón, Sara. ―Andrea se sentó dónde había estado mi hermano y me cogió las manos―. Deberías descansar. Será una noche muy larga.

Me levanté de allí sin decir nada más, si querían que me fuese me iría, pero no iba a dormirme. Me encerré en la habitación de Abram de nuevo y me tumbé en la cama.

Mi mundo feliz, el que Abram se había empeñado en construir para mí desde que fue a buscarme a Valencia, se rompió en ese momento. Quizá, de alguna forma, me había hecho creer que la vida real nunca nos tocaría. Que era nuestra historia, solo suya y mía. Pensaba que lo peor que podía pasarme era que mi madre quisiera que volviera a las nueve o que un viernes tuviera que ir a consolar a una amiga en lugar de pasarlo con él…

Jamás pensé que las cosas podían torcerse tanto. Que el hecho de que Abram vendiese droga nos golpearía de esa forma. Mientras miraba el techo de su habitación, traté de imaginar un futuro juntos, pero ¿qué esperanza había? Sabía que a él no le permitían dejar de vender y, aunque superásemos ese tropezón, ¿teníamos futuro? ¿Había esperanza? Seguiría vendiendo droga y si no era esta vez, sería el año siguiente…

Y para colmo había sido culpa mía. Cuantas más vueltas le daba más claro tenía que era cosa de Zaida. De alguna forma. Esa llamada que le había hecho había sido muy rara y, ¿la coca de Abram? Tenía que ser cosa suya, seguro. ¿No había dicho algo de un regalo? Quería quitármelo por celos y yo caí como una estúpida e iba a perder al amor de mi vida…

47.- El castigo por nuestros pecados

Estuve mucho rato en la habitación sola. Andrea entró un par de veces a ver si necesitaba algo, pero yo no tenía ganas de hablar. Me puse a llorar en algún momento, oliendo la almohada, dónde dormía Abram siempre. Si le pasaba algo, jamás me lo iba a perdonar.

Traté de irme un par de veces más. La segunda vez que salí, Raúl había vuelto y Carlos no estaba. Supuse que se habían cambiado, pero no pensé mucho en ello. Charly me impidió salir una vez más y volvimos a discutir a gritos.

Así que acabé encerrada en la habitación de nuevo. Lo intenté por la mañana otra vez, pensando que quizá Charly se había dormido. Las chicas no estaban, pero mi hermano estaba sentado en el sofá, fumándose un cigarro, con la mirada perdida y cara de sueño. Tenía un café delante.

―No vas a salir de aquí, Sara, pero si lo prefieres, puedo llevarte con tu padre y contarle lo que ha pasado ―me amenazó.

Y eso me quitó las ganas de salir más. No quería que mis padres lo supieran, porque mi padre me mataría y mi madre… Bueno, ella culparía a Charly de alguna manera.

Andrea vino a la habitación cuando ya entraba mucho sol por la ventana, para que fuese a comer. Me senté en el sofá con ellas, pero no hice intento de comer nada. Ignoré la tortilla que habría hecho Marta y me quedé allí, de brazos cruzados.

Sonó el timbre, y supuse que era Raúl para hacer un nuevo cambio de turno con Carlos. Estaba claro que Charly no iba a ir a esperar a Abram porque no se fiaba de mí. Y hacía bien, porque iría a por él en cuanto pudiera.

―No llores más, Sara ―me pidió Marta, acariciándome la espalda con cariño.

Y no me di cuenta hasta ese momento de que seguía llorando.

Estaba a punto de levantarme para volver a la cama, cuando vi a Abram, venía con Raúl, y Charly estaba detrás de ellos. Me levanté y corrí hasta él, pero Raúl me sujetó antes de que pudiese abrazarle.

―Despacio, Sara ―me pidió.

Me solté de él, porque quería asegurarme de que Abram estaba bien. Tenía la camiseta y la cara manchada de sangre de la ceja. Y el brazo derecho pegado al cuerpo, como si le doliese algo. Me pareció que iba un poco encorvado también, pero no estaba segura.

―Lo siento, Abram. ―Le abracé con fuerza, y él me acarició el brazo con la mano izquierda―. Todo ha sido culpa mía.

―¿Estás bien? ¿Te han hecho algo? ―Me sujetó la barbilla para mirarme de cerca.

―No, Charly me sacó enseguida. Estás sangrando. Lo siento mucho, Abram ―gemí, y las lágrimas me ahogaron un poco.

―Sara, no fue culpa tuya, no podías saber lo que iba a pasar. ―Me besó con mucha suavidad, pero se equivocaba, sí que era culpa mía porque había caído en la trampa de Zaida, aunque no me atreví a decirlo en alto―. Necesito que alguien me traiga mi coche y el móvil, que está dentro. Seguro que Marco tiene algún analgésico chulo.

Le pasó las llaves de su coche a Raúl. Yo iba a abrazar a Abram de nuevo, pero me sujetó la mano para impedírmelo. Me sentí fatal, era imposible que no estuviera enfadado por lo que había pasado2

―Necesito una enfermera, ¿por qué no me ayudas? ―me dijo, con una medio sonrisa que entre tanta sangre no logró tranquilizarme―. En cuanto tengáis mi móvil me avisáis ―le pidió a los demás.

―¿Dónde tienes el coche? ―preguntó Raúl.

―Detrás de la Puti. ¿Estáis todos bien? ¿Queréis tomar algo? ―bromeó, mientras me llevaba por el pasillo, apretándome la mano con fuerza.

Le seguí hasta la habitación sin discutir. Solo quería estar con él, y asegurarme de que estaba bien. Me di cuenta de que seguía llorando cuando Abram cerró la puerta tras nosotros, soltándome para poder hacerlo.

―¿Qué te han hecho? ―pregunté―. ¿Irás a la cárcel?

―No, cariño, todo está bien ―prometió, acariciándome el pelo con la mano izquierda. El brazo derecho lo seguía teniendo pegado al cuerpo.

―¿Estás herido?

Tiré de su camiseta, aunque no parecía muy conforme con ello, y le obligué a quitársela, sacándola por la cabeza.

Tenía un moratón enorme, de todos los tonos entre amarillo y morado, cubriéndole las costillas, en el lado derecho. Abram me ayudó a que le quitase la camiseta, sin levantar ese brazo, y suspiró aliviado cuando acabamos.

―Si no muevo el brazo estoy bien.

―Vamos al hospital ―le pedí, y se me escapó un gemido lastimero. Tenía una pinta horrible.

―No es nada, Sara, mírame. ―Me cogió de la barbilla y me obligó alzar la cabeza―. Estoy bien.

Le observé sorbiendo por la nariz. La ceja le seguía sangrando y tenía la cara empapada ya. Además, apenas podía mover el brazo derecho. ¿Cómo podía decir que estaba bien o que no era nada…?

―No pareces bien ―le llevé la contraria, negando un poco.

―Lo estaré entonces.

―Fue mi culpa, Abram, yo no quería ir allí. ―Lloré de nuevo―. Y Zaida me dijo que…

―Sara, para ―suplicó―. ¿Podemos dejar los lamentos para luego? Tengo que coserme esto. ―Se señaló la ceja.

―¿Cómo te lo vas a coser tú?

Le seguí cuando se fue al baño y no pude más que mirarle un poco mientras trataba de quitarse la sangre de la cara. Era un cabezota, pero sabía que no iba a ceder y a ir a un hospital, aunque era lo que debía hacer, así que mejor que le ayudase.

―Siéntate ―ordené, secándome las lágrimas con el brazo y señalándole el borde de la bañera.

Abram obedeció, mirándome con una sonrisa muy pequeña. Al menos parecía el mismo capullo de siempre.

Fui a por una toalla limpia y la mojé con agua y jabón, para frotarle la cara y quitarle la sangre seca. Abram me rodeó con el brazo sano y me apretó un poco el culo. No pude evitar una mueca disconforme mientras le frotaba con cuidado. Debería estarse quietecito para curarse, nada de meter mano.

―Una vez encontré un tatuaje de esos que se hacen con agua, de Charly ―le conté, mientras me esforzaba por no acercarme a la ceja―. Y como estaba sola en casa, pues me lo hice. Mi madre lo vio cuando volvió por la noche, tenías que haber visto la cara de horror absoluto que se le puso. Creo que si me hubiese pillado drogándome no se hubiera sentido tan consternada. ―Paré de hablar para limpiar la toalla en el lavabo y volverla a llenar de jabón―. Cogió el estropajo y me frotó tan fuerte para quitármelo que me hizo sangre.

―¡Menuda salvaje! ―se quejó Abram―. ¿Qué edad tenías?

―No sé, como siete años u ocho.

―¿Y esto te trae malos recuerdos?

―No, solo que no quiero hacerte daño. ―Suspiré un poco, limpiando la toalla de nuevo―. Solo le molestaba que yo quisiera parecerme a Charly…

―No me gusta verte así, Sara. ―Me limpió la mejilla con la mano izquierda―. Pensé que me iba a morir por no poder defenderte. ―Bajó el brazo sano para acariciarme el costado.

―Bueno, fue bastante sexi que me defendieras así ―medio bromeé―. ¿Qué te ha pasado en las costillas?

―Una pelea en los calabozos. ―Me besó la mano que tenía manchada de agua y su sangre―. Como mucho será una fisura en las costillas, creo que voy a tener que hacer reposo una semana o dos. ¿Te quedarás conmigo? ―Me puso carita de pena, haciéndome sonreír.

―Siempre cuidaré de ti, Abram ―musité, con un puchero―. Ha sido culpa mía, Zaida es una cabrona.

―¿Qué ha pasado? ―preguntó confuso.

―No estoy segura, pero me ha llevado allí solo para jodernos y… He bebido, pero no sé, no creo que tanto. Con las amigas de Jess suelo beber más y… Bueno, que da igual. Ha sido raro y ya ni siquiera recuerdo del todo lo que ha pasado allí. Sé que he hablado con Zaida por teléfono porque no la encontraba y se ha puesto cabrona. No sé, celosa, envidiosa, como si yo le hubiera hecho algo malo… Y había algo más, algo que necesitaba contarte, algo que era muy importante, pero no puedo recordarlo, Abram.

Me sujetó de la barbilla y se puso de pie con cuidado. Me hizo girarme hacia la luz y me observó tanto rato en silencio que temí que pasase algo grave.

―En ese sitio reparten drogas en las copas como si fuera hielo, no me extrañaría nada que te hubiesen echado algo raro en la bebida. ¿Estás bien? ¿Desorientada? ¿Tienes ganas de vomitar, mareos…?

―Estoy bien, Abram ―prometí, sujetando su mano sobre mi barbilla―. No como tú. ¿De quién era la coca?

―Ni puta idea.

―Ha sido Zaida, entonces.

―Eso no lo sabes. Quizá ella también tomó algo raro y se ha puesto un poco paranoica. Las drogas hacen cosas a la mente, pero no te rayes por eso, Sara. Aunque… si puedes hacerme un favor, no vuelvas a ese sitio, jamás. Es lo puto peor.

―Te lo juro. ¿Podemos curarte ya? Creo que sangras más…

―Sí, preciosa.

―¿Tú estás mareado o algo? ―cuestioné muy bajito.

―¿Estás haciendo de doctora conmigo, preciosa? ―preguntó divertido―. Estoy bien, tranquila. No voy a desmayarme aún. ¿Has dormido?

―No. ¿Y tú?

―Tampoco.

Se inclinó sobre mí, quitándome la toalla empapada de sangre, que tiró a la bañera, y me dio un beso muy suave.

―No ha pasado nada, Sara. No te sientas mal.

Sin embargo, había pasado mucho más de lo que ninguno podíamos imaginarnos en ese momento. Estábamos haciendo equilibrio sobre un cubo de hielo, y la soga no tardaría en apretarnos el cuello.

―Me voy a sentir mal, pero esperaré a que estés mejor ―prometí, haciéndole reír un poco.

Me dio otro beso muy suave en los labios y gruñó algo contra mí que no logré entender. Luego se separó con la misma dulzura con la que se había acercado.

―¿Ves? ¿Cómo voy a estar mal si me la estás poniendo dura?

Alguien llamó a la puerta de la habitación, cuando me estaba riendo por sus palabras. Fui a abrir, agitando un poco la cabeza. Me sentía tan aliviada porque Abram estuviera bien, o medio bien al menos, que no pude dejar de sonreír. Abrí a Raúl, que me pasó las llaves y el móvil de Abram.

―Vamos a pedir pizza. ¿Queréis algo?

―¿Quieres comer, Abram? ―le pregunté.

―Supongo.

―Con piña ―respondí a Raúl, que me dio un beso en la frente antes de volver a salir de la habitación.

―Tráeme el móvil, y el botiquín que está en el armario ―me pidió Abram.

Dejé las llaves de su coche sobre el escritorio y fui a llevarle el móvil. Se observaba la herida de la frente en el espejo, con ojo experto. Volví al armario a por su botiquín después de que cogiese su teléfono.

―¿Vas a estar tan mandón hasta que te recuperes? ―me metí con él bromista, dándole el botiquín, mucho más aliviada al ver que él parecía el de siempre.

―Quizá después también. Hasta que se me pase el susto, dentro de quince o veinte años… Si te hubiera pasado algo, Sara…

Guardó silencio y yo no supe qué decir. Los dos nos habíamos asustado por el otro, y la culpa era mía. No había más que hablar.

Abram se guardó el móvil en el bolsillo cuando acabó de escribir un mensaje y luego cogió el maletín que tenía lleno de productos médicos. Sacó aguja, pinzas e hilo, y yo aparté la mirada, porque me empecé a marear un poco. Una cosa era tener una herida y otra ver como se cosía…

―¿Estás bien? ―Me sobresaltó su voz y me di cuenta de que me había apoyado en la pared―. ¿Estás mareada? ―Soltó de nuevo lo que tenía en la mano, y se acercó a mí.

―Estoy bien, acaba de una vez ―pedí.

―Ve a sentarte, Sara ―ordenó mandón.

―¿Y si necesitas algo? ―me negué, cruzándome de brazos y esforzándome por no marearme más. Si es que podía evitarlo con fuerza de voluntad.

―No podrás dármelo si te has desmayado.

―No me voy a desmayar, por favor.

Abram suspiró y volvió a ponerse frente al espejo, aunque le vi mirarme un par de veces a través de este. Se desinfectó la herida y luego volvió a coger pinzas, aguja e hilo. Y trató de alzar el brazo derecho para coserse, pero solo lo levantó unos centímetros, y apretó los dientes por el dolor.

―No puedo hacerlo solo con la mano izquierda ―se quejó, tirando la aguja de vuelta al botiquín, frustrado.

―Lo haré yo, siéntate ―pedí.

―Pero si estás blanca como un folio.

―Estoy bien, Abram ―prometí, recogiendo la aguja.

―Te hace falta eso. ―Me señaló un par de pinzas de metal.

Las cogí con la otra mano, y miré un momento la aguja redondeada y el hilo negro. La sola idea de tener que atravesar a Abram con aquello, me dio ganas de vomitar.

―Vale, para, te vas a marear. ―Me lo quitó de las manos y lo dejó en el botiquín de nuevo―. Esperaremos a que venga Lex con mis drogas, y entonces no me dolerá tanto levantar el brazo. ―Me besó la mano con cariño.

―Creo que necesito sentarme ―reconocí, porque me estaba mareando de verdad.

―Vamos a por agua. ―Tiró de mi mano con cuidado y me llevó al salón.

―Debería estarte cuidando yo ―me quejé, llorando un poco de nuevo, mientras me dejaba caer en el sofá.

Mi hermano y Lucía no estaban por allí, pero los demás sí.

―¿Qué pasa? ―se preocupó Andrea enseguida.

―Necesita puntos y no puedo hacer nada. ―Lloré con más fuerza―. Y es por mi culpa eso también…

―¿Le traéis agua? ―pidió Abram sentándose a mi lado―. Está bien, Sara. Ya has hecho suficiente, no esperaba que lo hicieras.

―¿Por qué no vamos al hospital? ―sugirió Carlos.

―Porque no es para tanto… ―se negó el cabezota de Abram―. Estaré bien en cuanto Lex me traiga mis pastillas, y tiene que estar a punto de llegar.

―Si necesitas un remiendo, podemos dártelo, tío ―aseguró Marta, acercándose a nosotros, mientras Andrea me daba el agua.

Le di un traguito y volví a dejarlo sobre la mesa. No tenía sed, solo quería que Abram estuviese bien.

―¿Qué sabes de coser, tía? ―preguntó Abram entre burlón e interesado.

―Me he hecho un montón de cosplays.

―Coser heridas no es como coser tela.

―Lo sé, pero tengo tres hermanos menores, uno de ellos con propensión a darse contra las esquinas. Le he sujetado mil veces mientras le recomponen. ―No supe si estaba de coña o hablaba en serio, pero a Abram pareció convencerle.

―¿Te vas a marear?

―Espero que no.

―Voy a por el botiquín. ―Me levanté despacio para volver a por él, no quería ser un lastre, ni desmayarme.

Lo cogí con cuidado, porque seguía abierto y no quería tirar nada. Luego lo llevé al salón y lo dejé sobre la mesa grande. Llamaron al timbre justo cuando Abram se levantaba de nuevo, con un gesto de dolor.

Raúl fue a abrir. Dejó pasar a una chica que no había visto en mi vida. Llevaba ropa muy ancha y el pelo muy corto, con diferentes tonalidades entre el morado y el rosa, de punta en todas direcciones.

―Madre mía, te han dejado guapo ―se rio de Abram en cuanto le vio.

―Dime que tienes drogas chulas, Lex ―pidió él, sin ofenderse en absoluto.

―Lo mejor para el mejor.

Le guiñó un ojo con descaro y yo solo pude mirarlos alternativamente, con los brazos cruzados.

La chica dejó un bote de pastillas sobre la mesa y luego sacó una bolsa de maría y la dejó al lado.

―¿Y eso? ―dudó Abram.

―Eso por ser un buen y silencioso chico. Un regalo de la casa.

―Ya. ―Me pareció que Abram desconfiaba un poco―. No hace falta, me vale con las pastillas.

―Fúmatela, o véndela, me da igual, Abram. ―Se dio la vuelta para salir de nuevo―. Y que no te pille más la policía, que nos sale muy caro. Bueno, tú eres el listo, ya sabes cómo va. Si eres más caro que el beneficio que generas…

Me pareció una amenaza muy clara, pese al tono de la chica, que parecía muy ligero. La cara de Abram tampoco cambió ni un ápice. Yo volví a sentirme muy culpable.

―Lo intentaré, pero no es como si yo me hubiese metido en la comisaría a pedir que me detuviesen.

―No, en la comisaría no ―se rio ella―. Estabas en un sitio aún peor… Y con coca. Ya te vale.

―No era mía, Lex. Fueron ellos.

Abran me sujetó la mano como si supiera que yo estaba a punto de defenderle.

Lex, o como se llamase, me miró un momento, como si hubiese reparado entonces en mí, y sonrió un poco.

―¿Tú eres Sara? ―Se acercó un paso, y Abram se puso en medio―. ¡Qué marcaje, por Dios! ―se quejó con una carcajada―. Ni que fuese a comérmela. ―Me miró de nuevo―. Aunque si quieres, puedes llamarme.

―¿Si quiero qué? ―dudé, sin entender qué decía.

―Nada, Sara ―se metió Abram, apretándome un poco la mano―. No quieres nada que Lex pueda ofrecerte.

―Pero si te cansas de su falocracia y quieres probar cosas nuevas… ―insistió ella. Entendí entonces que estaba ligando conmigo o algo parecido.

El timbre volvió a sonar, por suerte, y Raúl fue a abrir de nuevo. Los demás no habían pronunciado palabra, aunque seguían a nuestro alrededor.

―¿No tienes que ir a estafar a niños o algo? ―Abram la echó de forma muy poco sutil.

―Claro, te veo la semana que viene ―se despidió ella, antes de irse, cuando Raúl volvía con las pizzas.

―¿La semana que viene? ―pregunté a Abram.

―Le doy clases ―reconoció sin muchas ganas―. ¿Me traes una cerveza y una cuchara grande? ―me pidió―. Y Marta, si aún quieres coser, deberías lavarte las manos.

Fui a por la cerveza y la cuchara, sin entender qué pretendía. Cuando volví al salón Abram estaba sentado en la mesa grande y había sacado un par de pastillas.

―Gracias, cariño ―me dijo, cogiendo la cuchara.

Aplastó las pastillas con la cuchara, usando solo el brazo sano, y luego le dio la vuelta para mover el polvo, hasta hacer un par de líneas.

―¿Qué haces? ―preguntó Carlos extrañado.

―Me duele, así me aliviará mucho más rápido.

Se esnifó las dos rayas, sin dudar ni un segundo. Yo le miré parpadeando, mientras se tocaba la nariz y sorbía. ¡Jo-der! Quizá eso no ayudó mucho a tranquilizarme sobre mi futuro con un camello.

―¿Seguro que esa coca no era tuya? ―dudó Raúl.

―Lo sabría si fuera mía.

Marta y Andrea volvieron con las manos limpias, según Andrea, iba a ser la enfermera. Me pareció que se tomaban aquello como si fuese casi un juego y me molestó un poco, yo estaba de verdad preocupada por Abram.

―Poneos los guantes, están ahí. ―Abram los señaló y empezó a dar indicaciones.

―¿Por qué no vamos al hospital? ―insistí.

―Siéntate en el sofá, Sara, no vayas a marearte… ―me ordenó Abram y me sentí como una inútil.

Aun así, obedecí, porque no quería marearme de verdad, pero no les quité la vista de encima. Mientras veía mi vida tambaleándose delante de mis ojos. Tal vez estaba algo mareada de verdad, pero de pronto sentí que, tarde o temprano, todo acabaría.

¿Cómo iba a salir bien?

Para empezar, una parte de mí, aún tenía un miedo constante a que Abram decidiera que ya no quería seguir conmigo. Y, además, había que sumarle que me había dado cuenta de que me habían drogado, que una chica a la que quería ayudar me había traicionado y que mi novio vendía drogas, sabía esnifarse cosas y, seguramente, la policía le pillase tarde o temprano.

Eso si sobrevivía a las heridas, claro.

48.- Páginas que no pasan

Las siguientes semanas pasaron con una facilidad inaudita. Pensé que tras el shock de descubrir que mi novio era un camello (ya, ya, que no es que fuera un secreto, pero yo no lo asumí hasta entonces) y que le dieran una paliza de muerte, nuestra vida se complicaría. Pero agosto acabó con mucha tranquilidad.

De hecho, acabó hasta siendo feliz, porque Marta y Raúl se comprometieron, lo que nos embarcó en la emocionante aventura de preparar una boda. En teoría, se casarían un par de años después, cuando Marta acabase la carrera, pero la felicidad fue increíble aun así. Y Andrea se puso al mando como si estuviera planeando su propia boda. Lo que creo que acojonó a Carlos y dio ideas a mi propio novio, que de pronto parecía deseoso de regalarme un anillo, o algo parecido. ¡Qué mal rollo!

Con Abram recuperándose poco a poco, aunque yo había llegado a pensar que iba a morirse de verdad, acabó agosto. Y empezó septiembre. Y con él, la vuelta al instituto. No lo quise pensar mucho.

El amigo de Mel me llamó otro fin de semana para hacer fotos, y yo fui con la propia Mel y Vega a hacerlas, porque Abram aún no estaba para hacer de guardaespaldas. Pero no me parecía un trabajo muy serio ni estable como para renunciar al instituto sin más y, con él, a la tranquilidad con mis padres.

Mis horarios no cambiaron mucho. Mi madre seguía queriéndome en casa temprano, a las nueve, y cumplíamos con precisión de reloj suizo. Abram siempre me acompañaba a casa. Y los viernes podía dormir con él. Incluso pude raspar algún sábado a mi padre, con la excusa de que iba al piso de Charly. No creo que mis padres supieran que yo salía con Abram, y mi hermano nos cubrió, dejando que mi padre fuera a conocer el piso para que se tranquilizase al respecto. Y, como tenían un par de habitaciones libres, tampoco hicieron muchas preguntas.

¡Libertad!

El problema llegó con el inicio del instituto. David iba conmigo. A mi maldita clase exacta. No era casualidad, supongo, echamos la matricula juntos, pero yo no había pensado en eso al dejarle, ni al volver al instituto. Traté de ser maja, pero no demasiado, que ya había comprobado que se hacía ideas raras muy rápido.

El tercer o el cuarto día me disculpé con él por lo sucedido, le aseguré que quería ser su amiga y dejamos el tema sin más. David parecía amable, las pocas veces que intercambiamos palabras y parecía integrado en la clase, más que yo. No había ni rastro de Zaida ni de Virginia, no supe que había sido de ellas y tampoco me lo pregunté mucho. Me valía con no tenerlas cerca. Aun así, interactuaba lo menos posible con la gente de clase.

Abram recuperó la costumbre de irme a buscar después de las clases. A veces nos íbamos a comer por ahí y otras a su casa. A mí me valía lo que fuera, incluso que me obligase a estudiar cuando yo no conseguía convencerle de que enrollarnos en el sofá era mucho más divertido. Sabía mis planes de dejar las clases cuando me saliese algo mejor, pero no comentó nada al respecto. Me pareció que solo tenía interés en que aprovechase mientras siguiera y a mí me gustaba hasta estudiar con él, así que a veces cedía sin más.

Y en ello estaba, en vivir la vida, disfrutar y ser feliz, al menos hasta que la realidad volviera a alcanzarnos, cosa que tenía muy claro que pasaría pronto, cuando David apareció a mi lado como un espectro. En serio, Jess llevaba razón, no era humano. Vale que estaba centrada en el móvil, quedando con la rubia, por cierto, pero de pronto le tenía al lado y ni le sentí acercarse.

―¿Podemos hablar? ―me preguntó con amabilidad.

Yo miré alrededor. Estaba sentada fuera del instituto, en un banco, solo porque podíamos salir del recinto durante los recreos. Y por alejarme de la gente. No tenía intención de hacer más amigos. Ya había aprendido por las malas que la gente de mi edad apestaba y tenía a Abram, Andrea, Jess y todos los demás. No necesitaba torturarme tratando de conocer a gente nueva que acabase riéndose de mí.

Hasta el momento había funcionado. Había charlado con gente de clase y eso, nadie se había pasado de cabrón, pero prefería no tentar a la suerte. Era maja cuando tenía que serlo y distante el resto del tiempo.

―Claro. ¿Qué pasa? ―pregunté nerviosa.

Seguía dándome escalofríos. A veces le veía por ahí, con la vista fija en mí y me preguntaba cómo no me había dado cuenta antes de que no era normal. Algo raro tenía, eso seguro. Acabé de escribir el mensaje a Jessica, para decirle que iría donde siempre para comer juntas y guardé el móvil, porque David parecía esperar a que le mirase para hablarme.

―¿Estás bien, Sara?

―Eh… Sí. Claro. ¿Por?

―Mira, no te lo tomes a mal, ¿vale? Sé que sales con ese tío, el que llegó a la playa cuando estábamos allí… ―explicó, con algo de tacto.

―Ya. Viene a buscarme todos los días, no hace falta ser Sherlock Holmes ―me burlé con suavidad.

―Sé a qué se dedica…

Lo soltó sin más, sin dejar de mirarme a los ojos y me puso de los nervios. ¿De qué iba? ¿Sabía a qué se dedicaba? ¿A lo de verdad? Desde que nos detuvieron el mes anterior, había estado esperando que algo hiciera explotar mi mundo de nuevo. O Abram dejándome porque ya no me quería, otra vez, o que acabase en la cárcel de verdad… Joder, que era camello. Ni yo, siendo tan fantasiosa, podía romantizar eso.

Sin embargo, no esperaba que el jinete del apocalipsis que plantease ese conflicto en mi vida fuera David. ¿Sabes qué? Hay capítulos que los cierras y luego resulta que quedaban páginas sueltas, o algo. Y no debería ser así. Si han roto contigo vete a la mierda y deja en paz a la gente. ¿Por qué tenía que venir a decirme nada?

―Estoy preocupado por ti, Sara, solo eso ―me dijo, como si viera lo que pasaba por mi mente―. No creo que ese… Abram sea la mejor compañía que puedes tener.

―Es universitario, solo eso ―mentí como una bellaca. ¿Qué iba a hacer? En lo que a mí respectaba, eso era Abram―. Además, ¿a ti qué más te da? Tú y yo no somos nada…

―No, si me da igual, pero no me gusta la escoria como tu novio ―me soltó así, sin sonrojarse si quiera.

―Pues muy bien, no te acerques a él, ni a mí para el caso y todos contentos.

Me levanté del banco, dispuesta a irme a clase, o con Jessica, o lo que fuera, pero él me sujetó del brazo. Le miré todo lo mal que pude, aunque pareció que le daba igual, porque no me soltó.

―Espera.

Sacó su móvil y tocó la pantalla antes de girarlo hacia mí. Yo solo pude quedarme allí plantada, mirando el vídeo que se reprodujo delante de mis narices. Era de Abram, el puto Abram. Vendiendo maría, o eso me pareció. Estaba trapicheando, seguro. Pasaba algo, le daban otra cosa a cambio, se reía con la gente. Parecía en su salsa. El vídeo estaba recortado para dejar ver momentos «clave», pero me pasé allí varios minutos, con la vista fija en mi novio haciendo de camello.

―¿Y qué? ―pregunté borde, alzando la vista enfadada hacia David―. Eso no demuestra nada.

―Claro que no. Tengo más pruebas, pero muy bien escondidas. Sé cómo se las gasta. ¿Sabes que mató a un tío?

―¡Claro que no!

No me lo creí, por supuesto, era Abram… Aunque vivía a dos bandas entre mundos muy diferentes… ¡No! Me forcé a olvidar esa información. David solo estaba rabiando, celoso porque le hubiera dejado.

―Bueno, lo que sea, Sara. No me creas si no quieres. Pero ¿sabes lo que pasará si las pruebas que tengo llegan hasta la policía? Y ya tiene antecedentes…

―¿Y qué quieres? ―pregunté muy tensa.

―De momento nada, ya hablaremos, te llamaré. Estate pendiente del móvil.

Y se dio la vuelta y se largó, sin más. Saqué el móvil para llamar a Abram, pero si se lo decía mataría a David, seguro. Entonces sí que habría matado a alguien. Y seguro que los cargos por asesinato eran mucho peores que los de drogas.

La sirena me devolvió a la vida, porque me había quedado allí plantada sin saber qué hacer. Al final cogí mi mochila y me fui a buscar a Jessica. Necesitaba a alguien racional con quién hablar, pero que no estuviera implicada con Abram. Y Jess no era muy racional ni muy imparcial, pero era mejor que nada.

Fui directa al gimnasio y llegué sin aire por las prisas. Dulce me abrió el mostrador para que pudiera entrar y me encontré a Jessica siendo muy poco Jessica. Estaba sentada en un banco de pesas, con la mirada perdida, un trapo con el que parecía que trataba de limpiar la barra de esta y la mirada fija en una pelirroja que charlaba con Alex un poco más allá.

―¿La mato? ―le pregunté en un susurro, acercándome mucho.

Dio un salto en el sitio. Estoy segura de que jamás había sobresaltado a Jessica antes. No pude evitar reírme y ella lanzó el trapo a un lado sin ningún cuidado.

―¿Podemos irnos a comer un helado? ―me preguntó.

―Claro.

Alex se disculpó con la pelirroja y se acercó a nosotras, pero Jessica tiró de mi mano y me sacó de allí antes de que pudiéramos intercambiar ni una palabra. Me despedí de él con un gesto de la mano que me pareció que correspondía con cierta tristeza.

―¿Qué pasa, Jess? ―cuestioné―. ¿Quién es la pelirroja?

―Una zorrita de tetas operadas… ―resopló furiosa, mientras entrabamos en la heladería que estaba solo dos locales más allá en el centro comercial―. Mi padre la contrató mientras yo no estaba. Esa puta me ha quitado todos mis clientes, no tengo nada que hacer, Sara. Y, encima, trata a Alex como si fuera su puta novia o algo. Te juro que voy a matarla. ¿Serás mi coartada?

―Siempre ―prometí.

―¿Qué haces aquí tan pronto? ―cuestionó entonces.

No pude responder, porque se nos acercó la camarera, así que pedimos sendos helados de chocolate. Y volví a responder cuando nos quedamos solas.

―Tengo un drama nuevo, pero hablemos de lo tuyo primero ―pedí sincera.

―No. Olvídalo. Cuanto más lo pienso más ganas tengo de arrancarle la silicona de las tetas. Seguro que puedo alicatar el baño… Prefiero distraerme. Cuéntame qué ha hecho Abram ahora.

―Nada ―reconocí―. Ha sido David.

―¿Qué David?

―Pinocho, el robot, mi exalgo. Como quieras llamarlo.

―Pero… ¿Qué pinta él en tu vida?

―Va a mi clase ―reconocí.

Luego le expliqué todo lo que había pasado. Ni siquiera había querido preocuparla contándole que nos detuvieron, pero lo hice en ese momento. Evité contar que Abram vendía droga, eso sí. Cuanta menos gente lo supiera mejor. Pero le dije que tenía un «negocio» para ayudarse con los gastos. Creo que Jessica entendió que era ilegal y no preguntó más al respecto. Y cuando acabé, entrecerró los ojos enfadada.

―¿Quieres que le dé una paliza? ―preguntó muy seria―. Se le van a quitar las ganas de hacer chantaje, el cabrón de mierda. Ojalá le hubiera zurrado el día que me lo presentaste, que ya tuve claro que sus intenciones no eran buenas…

―No. Yo… ni siquiera sé que hacer, Jess. Si ni me he atrevido a decirle a Abram que va a mi clase… Pero darle una paliza no va a evitar lo que sea que tiene de Abram y si le vuelven a detener…

Jessica suspiró y se pasó las manos por el pelo recogido en una coleta, para apartarse los mechones que se le habían salido de esta. Agradecí que se lo tomase en serio y no me respondiera una locura de las suyas. Y mientras me atiborré a chocolate.

―Se me ocurren muchos planes, pero todos incluyen un asesinato. Quizá podamos juntar a la zorra pelirroja y David en la misma sala y entonces…, no sé, pasarles un autobús por encima…

Vale, medio en serio.

―¿Un autobús en una sala?

―¡Es que me tiene de los nervios, Sara! ¡A mí! No es que yo sea todo paz y amor, pero, joder, cuesta mucho sacarme de quicio y ya le he partido la cara una vez. La siguiente la mato…

Me pareció a punto de llorar y era verdad que jamás había visto a Jessica así. Me moví para sentarme en el banco a su lado y le pasé un brazo sobre los hombros. Apoyó la cabeza en mi cuello con mucha suavidad y se dejó calmar. Acaricié su espalda mucho rato, hasta que ella volvió a emerger.

―Está bien, Jess. No quería agobiarte con mi mierda.

―No pasa nada. Espera a que David te haga el chantaje, a ver qué mierda quiere. En cuanto te diga algo ya vemos si matarle, contárselo a Abram o colarnos en su casa a ver qué tiene contra ti. ¿Qué te parece?

―Gracias ―musité sincera.

―Sara… ―Me sujetó la barbilla de golpe y yo la miré sobresaltada―. Has venido a contárselo a la peor persona del mundo, ¿lo sabes? Mel es abogada y Vega no tiene moralidad. Habla con una de las dos la próxima vez que un gilipollas te chantajee, porque si te hace algo, Abram será el menor de sus problemas, ¿lo sabes? Voy a matarle personalmente.

―No seas boba ―me quejé con un puchero, y me aferré a ella que me abrazó con fuerza.

―Llamemos a las chicas y nos vamos a beber y comer ―sugirió Jessica, aunque recuperó su helado.

Comimos con las demás y un tal Oliver que Mel trajo consigo y con el que no dejaba de tontear. Creo que Jess y yo conseguimos desconectar en gran medida, era imposible no reírte con las tonterías de esas chicas, y la rubia parecía pasárselo bien picando al novio (o lo que fuera) de Mel. Que trabajaba con Jessica en el gimnasio, según descubrí por sus bromas.

Sin embargo, no podía dejar de mirar el móvil. Esperaba que en cualquier momento David me escribiera o me llamase y no podía dejar de mirar, por si no me enteraba. ¡Me tenía de los nervios! Y Jessica suspiraba cada vez que yo encendía la pantalla, como si fuera consciente de lo que me pasaba.

Al final, una de las veces, debió hartarse, porque me quitó el móvil de la mano. Yo me quejé un poco, pero la dejé hacer con curiosidad.

―¿Sabes la peli esa del tren? ―me preguntó, mientras abría el WhatsApp.

―No.

―Sí, mujer. Yo asesino a David, tú a la zorra pelirroja y no habrá pruebas en nuestra contra ―bromeó. Espero.

―Mira que eres pesada con Ainhoa. Si no te ha hecho nada ―la regañó Oliver.

Jessica se limitó a dirigirle la sonrisa más falsa que le había visto en la vida y abrió el chat de Abram.

―¡¿Qué haces?! ―pregunté, pero me ignoró.

Pulsó el botón del audio y empezó a hablar. Solo pude agitar la cabeza, sin que lograse molestarme de verdad.

―Hola, Abram. Soy Jessica, supongo que te acuerdas de mí, porque soy inolvidable. He tenido un día de mierda y Sara tiene cara de perrito abandonado. Yo creo que lo justo es que vengas a alegrarnos la vista a las dos. Es el pago por ser un tío bueno. La vida no puede ser perfecta, ¿sabes? Tienes que compensar que el universo te haya dotado de unos hombros anchos… Así que trae aquí tu perfecto culo tatuado.

―¡Eh! ―se quejó Oliver―. ¿No te vale con mirarme a mí?

―He dicho tío bueno, Oliver, no gilipollas con más ego que neuronas.

―¡Ala! ―se quejó Mel, pero le dio unas palmaditas en la cabeza al chico―. Deja en paz a Jessica, que es un rival muy grande para ti.

La chica le dio la dirección a Abram y luego entró en los ajustes del teléfono. Yo la miré sin entender nada.

―No puedes tener el móvil tan accesible, Sara. Necesitas una contraseña o un patrón. Que si David te escribe Abram no pueda verlo sin más.

Me quedé pálida y me costó tragar saliva. Quizá llevaba razón, pero nunca había tenido nada que ocultar. No me lo había planteado jamás. Obedecí, y puse un código de desbloqueo. Luego Jessica se metió en la agenda y buscó el número de David. Editó el contacto ante mi mirada atenta.

―¿Qué haces? ―pregunté.

―Si Abram ve que te llama David la va a liar. Si ve que te llama… no sé. ¿Diana clase? ―murmuró pensativa, antes de cambiar el nombre―. Seguro que ni mira dos veces. Lo importante es que tengamos todos los datos antes de actuar. O el culo tatuado de Abram acabará en la cárcel de verdad y por asesinato ―me habló muy bajo, para que solo yo pudiera oírla, pero asentí conforme.

Abram respondió entonces y ella me devolvió el móvil. Mi novio puso iconos riéndose y me pareció que no se tomaba muy en serio a Jessica. Pensé que no iba a aparecer, pero menos de diez minutos después estaba allí.

―Buen chico ―aseguró Jessica, mucho más tranquila que yo.

―¿Culo tatuado? ―me preguntó a mí y yo me sonrojé entera.

―No sé cómo puede haberse enterado ―aseguré, pero se me escapó una risa.

―Ahora que lo sé… ¿Me lo enseñas? ―pidió Jessica.

―No te pases, lista ―me metí con ella, antes de presentar a Abram al resto.

Mi novio arrastró una silla de otra mesa tras saludar a todo el mundo y se sentó entre Jess y yo. La rubia le pidió una cerveza a la camarera para él y yo me aferré a sus dedos, algo más tranquila por tenerle conmigo.

―¿Por qué tienes un día de mierda? ―le preguntó Abram a la chica y me sorprendió que pareciese preocupado por ella.

―Porque una puta pelirroja con las tetas operadas me está jodiendo la existencia ―aseguró con dramatismo.

―¿A ti? ¿Algo te afecta más de tres segundos? ―se metió Abram con ella, que asintió con un puchero.

―Si toca a mi Alex, sí.

―Ah, ya. ¿Y le has preguntado a él? Porque a lo mejor la pelirroja de tetas operadas te importa más a ti que a él.

―Jessica no pregunta, le partió la cara a la tía el primer día que la vio ―se burló Oliver―. Solo les faltaba barro.

―¡Que no quería dejarme entrar a mi propio gimnasio! Ni siquiera fue por Alex… Da igual. No quiero hablar más de ella, ni de Alex. ¿Cómo va tu vida de tío bueno? ¿Estás cuidando a Sara? También puedo darte una paliza a ti.

Abram se rio un poco y me dirigió una mirada interrogante. No pude evitar sonrojarme de nuevo por ello. Yo me sentía muy bien cuidada, pese a todos los secretos que parecía acarrear en ese momento. Así que le sonreír y él volvió a bromear con Jessica tras apretarme un poco más la mano.

Pasamos horas allí sentados. Los demás tuvieron que ir a trabajar, pero nosotros tres nos quedamos mucho rato tomando algo y charlando sin más. Luego acompañamos a Jessica al gimnasio, porque dijo que debía volver, y nos despedimos de ella que parecía no querer irse de verdad.

Cuando al final entró, Abram volvió a llevarme hasta su coche cogida de la mano. Y me sentí bien. Aún me palpitaba el corazón con fuerza por el miedo de que David me llamase, pero cuando estaba con él sentía que nada malo podía pasar. Me alegré de que Jess le hubiera llamado. Estaba segura de que sabía que con él se me pasaría el miedo en gran medida.

―¿Tienes prisa? ―me preguntó Abram tras un rato de silencio en el que condujo de vuelta a casa.

―Hasta las nueve no ―reconocí―. ¿Por?

Miró el reloj del salpicadero y luego cambió de dirección.

―¿Qué haces? ―cuestioné.

―Hace buen día y no me apetece encerrarme en casa ―explicó―. Pensé que podíamos dar una vuelta o algo. Te llevaré a casa pronto ―prometió.

―Iría contigo a cualquier lado. Siempre ―reconocí.

49.- Las mentiras tienen consecuencias

La siguiente semana fue una pesadilla, un infierno, la puta mierda más desesperante que me había pasado jamás. Más que cuando Abram me dejó, cualquiera de las veces. No podía compararse.

Tras el día de la comida con Jess y las demás, Abram y yo fuimos a dar una vuelta por ahí, a un parque. Un paseo como una pareja normal. Nos comimos un helado, bromeamos, nos reímos y yo me sentí invencible. Otra vez. Ni siquiera pensé en lo malo. Todo era genial, Abram lo era.

Y, cuando me dejó en casa unas horas después y nos estábamos despidiendo delante de mi portal, mi móvil empezó a vibrar para recordármelo todo. Lo que David tenía, lo que quería, lo que pretendía. Yo que sé. Una pesadilla.

No conseguí relajarme después de eso. Me despedí de Abram y corrí hasta casa. Se quedó con cara de no entender nada, el pobre. Pero yo no podía mirarle a la cara y mentirle, era superior a mí.

Y durante los siguientes días todo empeoró. Mi hermano rompió con Lucía y se convirtió en una especie de zombi. Desaparecía de casa sin dar explicaciones, volvía apestando a alcohol… Traté de hablar con él, pero se limitó a irse de casa, tras decirme que no había nada que hablar.

Luego Andrea y Carlos rompieron también. Y más tarde lo hicieron Marta y Raúl. Fue como un virus o algo.

Y cada vez que mi móvil sonaba y yo salía corriendo para que Abram no se enterase de nada, sospechaba que mi relación sería la siguiente en irse a la mierda. Para colmo, me pareció que David solo quería divertirse fastidiándome. Nunca me decía nada concreto. Me preguntaba si estaba pendiente, me decía que qué le daría a cambio de las pruebas contra Abram…

Yo le abordé un día en clase, le dije que me dejase en paz de una vez, pero eso solo pareció hacerle gracia. Me dijo que él decidiría cuándo acababa todo, esta vez. Y me pareció que solo quería vengarse por romper con él. ¡¿No veía que me estaba dando la razón?! ¡Era un psicópata! Quizá yo me había portado mal, pero esa reacción no era natural en nadie que no estuviera como una puta cabra.

Al menos Marta y Andrea me sirvieron como coartada, en parte, para pasar menos tiempo con Abram y que no viera lo que me sucedía. El viernes incluso le dije que no podía dormir con él. ¡Me sentía fatal mintiéndole! Pero ¿qué iba a decirle? Si le contaba lo que estaba haciendo David le mataría. Y yo no quería que acabase en la cárcel.

El sábado por la noche David me escribió un mensaje. Me dijo que si iba al día siguiente a una fiesta que había en el instituto y hablaba con él todo acabaría. Y a mí me sirvió. ¿Qué podía pasar en el insti? Me dije que todo estaría bien y dormí casi toda la noche del tirón, por el alivio de que se acabase la mierda. Que idiota fui.

El domingo lo pasé nerviosa y cuando llegó la hora acordada con David me fui sin pensarlo más siquiera. Le encontré junto a la puerta del instituto y me hizo un gesto para que le acompañase. Yo puse los ojos en blanco, pero le seguí por dentro del edificio. Pasó de la fiesta que era en el patio (para recaudar fondos de no sé qué, yo ni me planteé ir, claro) y le seguí hasta el salón de actos.

Cuando entramos al sitio se giró hacia mí, me sujetó la mano y me plantó un beso en los labios. No fue un beso de verdad, no hubo lengua ni nada, pero consiguió revolverme el estómago. Le aparté de mí con brusquedad y me limpié sus babas de la boca.

―¿Qué te crees que haces? ―pregunté molesta.

―Siéntate conmigo ―me ordenó.

Se acercó al escenario y se sentó al borde. Obedecí, dejando un hueco entre nosotros, aunque él se acercó muchísimo a mí y me pasó un par de dedos por el brazo. Llevaba una camiseta de tirantes y su contacto me dio más asco del que me pareció normal.

―No me toques ―le pedí―. ¿Qué quieres, David?

―Hablar, ya te lo he dicho, no seas niñata.

―Y dale. No tenemos que hablar de nada, David. Siento si crees que me porté mal contigo, no era mi intención. Todavía no entiendo del todo qué pasó entre nosotros. Tú no debiste ir a esas vacaciones…

―No te hagas la digna, Sara. Yo sé muy bien cómo eres…

Me froté los ojos. Todo parecía una mala pesadilla. ¿Acaso yo no hacía nada bien? ¿Por qué tenía que meterme siempre en situaciones tan incómodas y horribles?

―Vale, David. Si tan horrible soy, aléjate de mí. Lo tienes muy fácil.

―No te imaginas cómo me jode que pasases de mí por un camello de poca monta.

Le miré con los ojos entrecerrados. ¿Pretendía que le dijese algo al respecto de Abram? Quizá estaba paranoica, pero si le decía: «es verdad, te he dejado por Abram», o algo parecido, ¿estaría reconociendo que era un camello? ¿Valdría de prueba para la policía? ¿Tendrían algo para obligarme a declarar como había pretendido aquel poli cabrón?

Miré alrededor y entonces vi la cámara, en una esquina alejada. Estaba montada sobre el trípode. Era la que usaban para grabar las obras de teatro, pero no tenía manera de saber si estaba grabando en ese momento. ¡Maldito cabrón! Seguro que no tenía nada contra Abram, o no mucho, y necesitaba que yo confesase.

―Te equivocas. Yo no pasé de ti por… nadie. Pasé de ti porque no te quería. Si no puedes aceptar eso, tienes un puto problema, pero no lo pagues conmigo. Búscate un psicólogo.

David me sujetó de la mano con fuerza y tiró de mí para que me sentase de nuevo. No pude soltarme, aunque rememoré todas las clases de Jessica para liberarme, por si era necesario. Primero le daría la oportunidad, luego podía darle un rodillazo en sus partes, o lo que fuera.

―Siéntate, no hemos acabado. Te juro que como te largues le envío a la policía los vídeos de tu novio vendiendo maría.

―No tienes nada… Si lo tuvieras estarías haciendo algo, en lugar de tratando de joderme ―le dije molesta.

―Estoy haciendo algo, Sara ―murmuró, acercándose demasiado a mí. Me soltó la muñeca y volvió a pasear los dedos por mi hombro―. Te estoy dando la oportunidad de salvarle. ¿Qué harías por ese chico al que tanto quieres? Por el que te comportaste como una puta conmigo… Puedes salir de aquí con todas las pruebas de tu novio o puedes salir con un novio en la cárcel. Tú verás.

Cogí aire un par de veces para no mandarle a la mierda. Solo quería saber qué pretendía y luego me largaría. Se lo contaría a Abram, porque ya no aguantaba más mentiras. ¡Yo no era la que vendía droga! ¿Por qué tenía que comerme esa mierda? Seguro que su abogado o lo que fuese, sabía qué hacer mejor que yo.

―¿Qué quieres, David?

―Que nos acostemos ―me dijo―. Me humillaste y ahora vas a humillarle a él, conmigo.

Y no sé si fue su mano en mi hombro, donde seguía acariciándome, o sus palabras, pero estuve a punto de reírme y luego me recorrió una nausea. ¡Estaba loco! ¿De verdad pensaba que había alguna opción de que nos acostásemos? ¡Ni aunque tuviera un vídeo de Abram arrancándole los ojos a su madre! Se le había ido la pinza del todo.

Pero no pude negarme antes de oír otra voz muy diferente. Se me heló la sangre en las venas.

―Hola ―dijo Abram.

Me di cuenta de lo que debía haber pensado al vernos así. Me levanté lo más rápido que pude, como si de verdad hubiera estado haciendo algo malo. Di un par de pasos hacia él, solo quería que me abrazase, y que toda esa mierda acabase de una maldita vez.

―Abram…

―¿Por qué?

No apartó la vista de mí, y yo me giré hacia David un segundo. Sonreía satisfecho y desconfié de sus intenciones. Estaba claro que Abram no había aparecido por allí sin más, alguien tenía que haberle dicho dónde estábamos. Y ese alguien solo podía ser David.

¿Y si yo había acertado antes? ¿Y si solo estaba esperando para conseguir las pruebas? ¿Esa cámara estaba grabando? Si yo le contaba a Abram que había tratado de extorsionarme, le daría una paliza a David, y eso sí que haría que acabase en la cárcel.

―No es lo que crees.

No pude evitar llorar, porque todo era muy difícil. ¿Cómo podía protegerle a él y a mí misma? Tenía que haberle contado desde el primer día lo que pasaba. Fue mi peor idea con diferencia.

Abram cerró los ojos y guardó silencio unos segundos. Pude ver el dolor en su cara, el mismo que sentía yo en el pecho, sin duda. Sin embargo, David seguía sonriendo a un lado, sentado aún en el escenario. Provocador.

―¿Y qué es, Sara? ―me cuestionó, con la voz llena de tristeza―. ¿Qué está pasando?

―Hablaremos en casa ―supliqué.

Lejos de David. No podía hablar con él delante.

―No, hablemos ahora. ¿Le quieres a él?

Que dudase de mí me dolió en el alma y no pude contener un sollozo. Di otro paso hacia él, para que me consolase, pero Abram miró a David y luego apretó los puños. No podía dejar que le hiciese nada…

―Por favor. Hablemos después ―insistí.

―No hay un después, Sara. Dímelo ahora. ¿Qué está pasando?

Y que estuviera tan dispuesto a creer lo peor de mí, me cortó hasta el llanto. ¿Por qué dudaba? ¿Acaso yo no le había dicho que le quería mil veces? ¿Cómo podía pensar que preferiría a David antes que a él?

―No pasa nada. Vámonos a casa ―pedí, secándome las lágrimas con algo de brusquedad.

Solo quería salir de allí. Necesitaba separarlos, alejarlos.

―No. ¿Qué está pasando? ―repitió.

―Abram, por favor ―lloriqueé, sin pretenderlo.

Y se largó.

Traté de seguirle, pero David se puso en medio. Le empujé para apartarle, llorando desolada. Quizá no era tarde, ¿no? Sin embargo, David no me dejó ir tras él.

―Reconozco que ha salido mejor de lo que pensaba, Sara. Gracias por tu colaboración.

―¿De qué hablas?

―¿Crees que a tu principito le importaría acabar en la cárcel? Bah, seguro que no. Pero ¿un corazón roto? Eso no lo superará ni él.

―¿Esto es lo que pretendías? ―Lloré desesperada, dolida, rota.

Y esta vez era mi culpa y solo mi culpa.

―Sí, más o menos. Pensé que saldría peor, pero ese chico tiene graves problemas afectivos. Mira que pensar mal de ti… que le quieres tanto… ―se burló―. ¿Quieres ir a tomar algo? Venga, no llores, ya se te pasará.

Trató de sujetarme la mano y me planteé de nuevo lo del rodillazo en sus partes. Al final acabé esquivándolo y pasé de largo corriendo. Tenía que llegar hasta Abram, explicarle lo sucedido. Tenía que escucharme, ¿no? ¡Yo le había perdonado todas las veces que él me había roto el corazón! ¿No era lo justo que él me perdonase a mí ese error?

Corrí hasta casa de Abram y aporreé el timbre una docena de veces, porque no tenía las llaves. Fue Charly el que me abrió, y me pareció que estaba tan mal como yo.

―¿Qué te pasa? ―me preguntó preocupado.

―¿Está Abram? ―Entré sin esperar a que respondiera y le busqué por el salón.

―No, ha salido hace un rato… Pensé que iba contigo, aunque tenía mala cara. ―Se encogió de hombros.

Fui a mirar a la habitación, aunque estaba segura de que Charly no me mentiría y, como no le vi por allí, saqué el móvil para llamarle. Me colgó después de un par de tonos, y cuando traté de llamarle de nuevo, había apagado el móvil.

―¿Qué ha pasado, Sara? ―insistió mi hermano.

―La he cagado mucho, Charly. Tienes que hablar con él… Me ha dejado…

―¿Por qué te ha dejado? ―Me acarició el pelo con cariño.

―Se ha pensado que estaba con David, pero no era eso, trataba de protegerle… ¡Pensé que…! ¡Joder, yo que sé! Ahora me siento idiota, pero pensé que hacía lo correcto, Charly. ¿Me ayudarás a hablar con él?

―Tengo que ir a trabajar. ¿Por qué no te vas a casa, Sara? Abram ya irá a hablar contigo cuando se le pase…

No parecía que Charly tuviese muchas ganas de hablar tampoco. ¿Tenía que trabajar un domingo? Mi hermano era su propio jefe y hacía emergencias y cosas así para sacar más dinero, pero me pareció una excusa total para no meterse entre Abram y yo. No podía culparle, él también parecía derrotado por sus fantasmas. Ni siquiera nos había contado lo que le había pasado con Lucía.

Decidí hacerle caso e irme a casa, escribiría a Abram, le contaría lo que había pasado y tarde o temprano me escucharía, ¿no? De todas formas, no tenía ni idea de dónde podía estar. Abram ya había desaparecido las otras veces que habíamos roto y jamás averigüé dónde iba. Mi única opción era esperar a que se dignase a escucharme.

50.- Pesadillas que nunca acaban

Pensé que mi vida no podía ir a peor. Nunca me había tenido por una persona positiva, pero, curiosamente, resultó ser un pensamiento de lo más optimista. No solo fue todo a peor, es que se volvió mortal… De nuevo me estoy adelantando.

Entré al bar de Eric empujando la puerta con demasiada fuerza. Estaba bastante lleno de gente para ser un jueves a media tarde. Así que, aunque eché un vistazo alrededor, no pude estar segura de si Abram estaba allí.

Llevaba los cinco últimos días llamándole, escribiéndole y tratando de hablar con él. Había ido a su piso cada día, antes de clase y después, pero nunca estaba, o no me abría la puerta. También le dije de quedar un centenar de veces, y sabía que leía mis mensajes, no se molestaba en ocultarlo, pero no me respondía nunca. A veces me colgaba las llamadas y otras me ignoraba y, si insistía mucho, apagaba el móvil.

Y ya no lo aguantaba más, no había querido aclararle lo que había pasado con David por mensajes, porque quería asegurarme de que no hacía ninguna locura, pero empezaba a perder la poca paciencia que tenía.

No podía dormir, otra vez. Apenas comía y no tenía fuerzas para nada. Seguía yendo a clase, pero solo por no discutir con mi madre. Porque no tenía energía para seguir discutiendo con nadie.

―¡Eric! ―le llamé, sobre el ruido de la música, y no tardó en acercarse a mí.

―Tienes mala cara ―me saludó.

―¿Has visto a Abram? ―No pude evitar que me temblase la voz al mencionarle.

―No, todos llevan un montón sin venir. ―Se encogió de hombros―. ¿Estáis bien?

―Sí ―suspiré―. ¿Me pones algo de beber?

―Claro, ¿qué quieres?

―Lo que sea, que lleve mucho alcohol y poco refresco.

Saqué el móvil mientras él me servía y escribí a Marta y Andrea para ver si querían pasar a tomarse algo. Eché más de menos que nunca a Saray, y le mandé un mensaje también. No quise contarle mis penas, me limité a preguntar si ella estaba bien.

Andrea llegó unos quince minutos después, cuando yo había pagado a Eric y me había sentado en un rincón, lejos de todo el mundo. Marta llegó poco después. Pidieron cervezas y se sentaron conmigo.

―¿Quién quiere empezar a despotricar contra ellos? ―bromeó Andrea, haciéndonos reír un poco.

―Por una vez Abram no ha tenido la culpa, he sido yo. Pero me da rabia que no me escuche. ―Se me escapó un puchero y Marta no tardó en consolarme, pasándome la mano por la espalda.

―¿Sabéis que Lucía se ha vuelto a Valencia? ―preguntó Andrea.

―No, mi hermano tampoco me habla demasiado… ―suspiré.

―Está hecho una mierda ―asintió Marta―. Yo le vi ayer, y ni me miró a la cara, olía a alcohol que tiraba para atrás.

―¿Qué creéis que le ha pasado con Lucía? ―cuestioné, dándole un trago a mi bebida.

Yo también quería emborracharme para olvidarme del dolor de mi pecho.

―Ni idea, yo he llamado a Lucía un par de veces, pero no ha querido darme detalles ―explicó Andrea.

―¿Alguna habéis visto a Abram? ―cuestioné, jugando con una servilleta para no levantar la vista.

―No, los siento, cielo.

No pude evitar que se me llenasen los ojos de lágrimas otra vez. No lo aguantaba más. ¿Qué iba a hacer si no conseguía que Abram me hablase?

―Yo le he llamado antes, pero me ha colgado ―reconoció Andrea.

―Al menos no soy a la única que cuelga ―celebré de malhumor.

―¿Qué vas a hacer? ―me preguntó Marta, apretándome la mano sobre la mesa.

―No lo sé ―reconocí―. He intentado hablar con él mil veces. No es justo, porque él la ha cagado conmigo muchas veces, y yo siempre le he dejado explicarse…

―¿Te acuerdas cuando te llevaste a tu novio a Valencia por molestarle? ―se rio un poco Andrea―. Se lo tuvo que currar bastante para que le hicieses caso.

―No fue por eso, pero ¿tú con quien vas? ―pregunté boquiabierta―. Pues que sepáis que yo sí he visto a Carlos y a Raúl. ―Me crucé de brazos―. Tu exnovio cada día tiene una herida nueva en la cara. ―Señalé a Andrea, que por lo que me había contado, al parecer Carlos estaba metido en peleas ilegales o algo parecido―. Y el tuyo no habla y no levanta la vista del móvil ―le dije a Marta.

―Lo sé, yo también le ignoro como te hace Abram ―me picó la última sin muchos ánimos. Supuse que no estábamos muy alegre ninguna―. Mirad, yo podría haberle perdonado cualquier cosa, ni le tuve mucho en cuenta que hubiese comprado una casa para los dos sin preguntar si quiera. Que ya me pareció creepy… pero no puedo con los cuernos.

Si tengo que ser sincera, no me había enterado del todo de qué había pasado entre ninguno de ellos. Sabía que Andrea había dejado a Carlos por esas peleas ilegales. Y que Marta había cancelado la boda por algo de una chica y un beso. Pero no tenía todos los detalles. Aun así, opiné.

―A lo mejor no te estaba poniendo los cuernos ―le defendí―. Si no le dejas explicarse, nunca lo sabrás.

―Lo dices porque tú no le estabas poniendo los cuernos a Abram ―resopló―. Pero no es lo mismo, esa rubia imponente y guapísima, que parecía una puta supermodelo le estaba metiendo la lengua de alien, como Peter Pan, hasta la campanilla. Y él tenía las manos en sus caderas, no parecía para nada disgustado.

―Espera, ¿rubia? ―dudó Andrea―. ¿Así como con pinta de putilla del este?

―Sí, con el pelo largo y liso, de puto anuncio.

―¿Estaba con Judith? ―Andrea me miró a mí, como si yo pudiera saberlo.

―¿Esa no es con la que se lio en mi cumpleaños?

Me sonaba, pero ese día había estado tan embelesada con Abram que no había prestado atención a mucho más. Luego habían estado juntos un par de meses, pero solo se veían un fin de semana al mes o algo así. No me parecía nada muy serio.

―¡Ah, que encima venía de lejos! Mucho mejor, gracias, tías.

―Raúl pasó de ella cuando te conoció a ti ―explicó Andrea―. Ella vive en… no me acuerdo, Rusia del sur ―bromeó―. Tenían una especie de relación a distancia, pero cuando empezó a salir contigo, pasó de verla más.

―Pues su lengua no opinaba lo mismo.

―¿Y si tenía un buen motivo? ―insistí―. Deberías escucharle. Raúl es muy bueno, no creo que sea de los que pone los cuernos.

―No hay un buen motivo para estarle comiendo la boca, Sara. ―Marta se cruzó de brazos―. Y tú tampoco tenías un buen motivo, antes de que lo intentes.

―Está bien ―murmuré, clavando la vista mi pulsera.

Aún llevaba el escudo que Abram me había regalado y no dejé de observarlo, mientras me preguntaba cómo podía haberla cagado tanto.

―Lo siento, Sara, no quería… No es lo mismo. ―Suspiró, sujetándome la mano de nuevo―. Iba a casarme con él, confié en Raúl y le quiero tanto que la idea de que me haya traicionado así, aunque le estuviera haciendo una reanimación porque le estaba dando un infarto o algo, me parte el alma…

―Lo sé, lo entiendo. ―Me sequé una lágrima y clavé la vista en Andrea―. ¿Y tú qué? ¿Carlos no te ha llamado?

―Un par de veces…

―¿Tampoco le coges el teléfono? ―Me reí un poco, sin mucha energía.

―Hablé con él ayer, pero él no considera que hiciese nada malo… ―Puso los ojos en blanco―. En realidad no quería dejarle. Pensé que se disculparía y volveríamos en seguida, pero el idiota pasó de mí. ¿Tan difícil es de entender que no puede llegar una hora tarde a una cita? Ni siquiera es que llegase tarde, es que tuve que ir a buscarle yo ―resopló.

―¿Y sigue sin disculparse? ―dudó Marta.

―Dice que no hizo nada malo, que no era para tanto y que soy una exagerada… ―resopló―. Hasta que no se disculpe no pienso volver con él.

―¿Tienes otros veinte años? ―bromeé.

―¿También tienes defensa para Carlos? ―Marta me sacó la lengua.

―Quizá. Ha tardado veinte años en entender que quería a Andrea. No es raro que tarde otros veinte años en aprender a tratarla ―me reí sin humor―. ¿Quieres pasar esos veinte años sola, Andrea?

―Eres todo optimismo ―se quejó ella―. Estuve cinco, o seis años con Adrián, volvíamos y lo dejábamos, y siempre discutíamos por las mismas mierdas. Quedábamos y me dejaba tirada. Es verdad que él solía ser porque estaba de borrachera con sus amigos. Que Carlos haya pasado de mí por estar haciendo deporte, aunque fuera apostando, es casi agradable. Pero, aun así… ―suspiró―. No quiero volver a tener una relación así.

―Eres una nazi. El pobre chaval está dándose de hostias y te molesta. ―bromeó Marta sarcástica, haciéndonos reír.

―¿Llamamos a Lucía para deprimirla también? Lo estamos haciendo muy bien entre nosotras ―bromeé.

Nos reímos un poco, pero luego nos quedamos en silencio. Sí que estábamos bastante deprimentes, supuse.

―Yo en realidad tengo que irme. ―Marta se levantó, acabándose su cerveza de un trago―. Tengo que darle la cena a mis hermanos, que mis padres se van al teatro.

―Yo también me voy, he quedado en hacer Skype con Saray. ―Me dio un beso en el pelo al pasar a mi lado.

―Esperad, no me dejéis bebiendo sola ―me quejé, saliendo con ellas―. ¿Cómo está Saray? ―pregunté, cuando llegamos fuera.

―Triste, como nosotras. Ella sí que sería buena compañía ahora ―medio bromeó.

―¿Comemos mañana o algo? ―ofrecí.

―Yo tengo que estudiar, ¿el sábado mejor?

―Mañana trabajo, mejor el sábado, sí ―aceptó Andrea, abrazándonos a las dos a la vez―. Tened cuidado ―se despidió, antes de separarse para ir a su casa.

Yo me fui con Marta, porque, bueno, volvíamos a ser vecinas. Nos despedimos en el rellano, sin mucha más ceremonia y me metí en casa. Mi madre estaba roncando en el sofá cuando entré y no había rastro de mi padre, ni de Charly, para el caso. Que no estaba muy segura de dónde vivía ya.

Recogí la copa de vino que mi madre había tirado al suelo y me encerré en mi habitación. Lo intenté una vez más, llamé a Abram, pero no me lo cogió. Le mandé un mensaje para pedirle hablar de nuevo, aunque ni lo leyó.

Luego decidí llamar a Lucía, quizá ella también necesitaba hablar. Me caía bien, y quería saber si estaba tan mal como yo.

―¿Sí? ―respondió extrañada, con la voz afectada.

―Hola, Lucía, soy Sara.

―Hola. ¿Estás bien? ¿Ha pasado algo? ―Pareció preocupada.

―No, yo solo… Pensé que quizá querías hablar un poco ―sugerí, con algo de timidez―. Tampoco quiero molestarte.

―Oh, pues… ―Sonó tan tímida como yo―. ¿Tú quieres hablar de algo en especial?

―No sé, Abram me ha dejado y Charly está muy raro… ¿Qué os ha pasado, Lucía?

―La cagué ―murmuró.

―¡¿Tú también?! ―grité más de lo que pretendía―. Perdón, es que me siento un poco menos peor ―bromeé.

―Me asusté y traté mal a Charly ―reconoció con suavidad―. Y creo que ahora no me merezco que me perdone… Ni siquiera sé cómo hablar con él. Me dijo que si me iba no volviese y me fui. ―Rompió a llorar y me pareció que se alejaba el teléfono para que no la oyese.

―No creo que a Charly le importe cómo hables con él, mientras lo hagas… ―sugerí―. Él está destrozado, Lucía, deberías intentarlo.

Ojalá Abram me escuchase a mí, pero no lo haría, ya lo estaba asumiendo. Sin embargo, estaba segura de que mi hermano siempre escucharía a Lucía. ¿Eso significaba que la quería más o menos?

―No es tan fácil, hay muchas cosas de por medio… ¿Qué te ha pasado a ti con Abram?

Me pareció que no quería hablar más de sí misma y lo entendí.

―Mi ex me chantajeó para que me acostase con él a cambio de no delatar a Abram a la policía. Abram nos vio hablando a solas y se pensó que estábamos liándonos, así que me dejó.

―¡Dios mío, Sara! ¡Eso es horrible!

―Bueno, tengo la esperanza de que a Abram se le pase el cabreo y me hable tarde o temprano. ―Suspiré.

―No me refiero a eso, me refiero a que te chantajease ese cerdo…

―Ah, bueno. Es un tipo muy raro ―reconocí―. Creo que no me porté bien con él, pero no entiendo esa obsesión.

―¿Y le has dicho eso a Abram?

―No. No quiero explicárselo por mensaje, porque me da miedo que vaya a matar a mi ex… Es capaz, ni siquiera sé dónde está. He intentado quedar con él, pero no me responde…

―No sé qué decirte, Sara…

―Lo sé, no quiero que me digas nada. Tarde o temprano Abram tendrá que escucharme. O volverá a su piso, no sé. ―Me reí con amargura―. O empezará las clases de la universidad y podré esperarle a la salida en plan raro y acosador.

―Así me gusta, con esperanza ―bromeó ella―. Tengo que colgarte, Sara, ¿estarás bien?

―Sí. El sábado hemos quedado Andrea, Marta y yo para comer, ¿te apuntas?

―Eh… Estoy en Valencia.

―¿Y qué? Eso no es excusa. ―Lo desdeñé con un gesto de la mano que no pudo ver―. Seguro que te viene genial despotricar contra Charly. Venga, que yo te invito a comer ―insistí.

―Eres muy buena, Sara. ―Me pareció que sonreía―. Si puedo iré, pero no prometo nada.

―Genial. Te espero aquí, hasta el sábado. ―Colgué sin más despedida.

Y me metí en la cama, sin molestarme en quitarme nada más que las deportivas. No apagué la luz y centré la vista en la puerta de mi armario repleta de fotos de Abram. ¿Qué iba a hacer? ¿Cómo podía conseguir que me escuchase?

Se me ocurrió una idea estúpida y me levanté de la cama para recoger mi portátil. Me senté con las piernas cruzadas sobre el colchón y abrí la carpeta con las fotos y el WhatsApp Web. Tragué saliva, nerviosa, mientras buscaba la conversación con Abram. No tenía ni un mensaje suyo en los últimos cinco días, era muy triste, pero al menos me leía. Y había estado en línea solo una hora antes.

Me lamí los labios nerviosa y escribí.

Sara:

Seguro que no me respondes, porque eres el ser humano más cabezota del mundo. Pero pensé que a lo mejor te gustaba torturarte como a mí. Llevo toda la semana durmiendo con la luz encendida solo para poder hacerlo mirando tu foto. Supongo que sigo murmurando tu nombre entre sueños, aunque tú no quieras ser tan valiente como para quererme. Como merezco o como no lo hago, no voy a juzgar si me he portado bien o no, te mentí, pero jamás te he sido infiel. Aun así, ha habido mil veces que tú no me has merecido y no por eso yo te he dado la espalda jamás. Pero ¿sabes qué? No me importa lo cobarde que seas, porque yo seguiré queriéndonos por los dos y confiando en que saldrá bien.

Me quedó más largo de lo que esperaba, pero lo envié sin pensarlo más. Luego empecé a seleccionar fotos. Una de mi cumpleaños, en la que parecía que nos besábamos. La envíe antes de volver a escribirle.

Sara:

Aquí me viste por primera vez. Y yo te quise más que a nada por ello.

Busqué la siguiente foto. Con las lágrimas chorreándome por la cara. No me costó dar con la siguiente que quería enviarle. Era de un par de días después de mi cumpleaños. Me la hice en el espejo de mi armario, con su chaqueta. Parecía feliz, pese a todo. Se la envíe sin dejar de llorar y volví a escribir.

Sara:

Tengo que reconocer que dormí con tu chaqueta más de una noche. Y que la olí hasta gastarla.

Y, durante al menos una hora más, seguí enviándole fotos y recuerdos. Nuestras, en grupo, mías, incluso le mandé una de Jessica derribando a su competencia como profesor de aikido.

Sara:

Es una salvaja, pero la quiero porque me ayudó a no perderme en el dolor. Espero que tú también tengas alguien con quién hablar, porque pasar por esto solo es una mierda.

Di con otra que me encantaba. La tenía de fondo del móvil también desde el día que la había hecho. Era de Valencia, el día que Abram me había llevado al mirador. Estaba segura de que ya se la había pasado en su momento, pero se la envié de nuevo. Salíamos juntos, con el amanecer de fondo.

Sara:

Yo debía odiarte y aun así te elegía por encima de todo. ¿Por qué tú tienes que ser tan injusto, Abram? No voy a escribirte más. Ahora es tu turno de elegirme a mí. Tú verás si quieres seguir rompiéndonos en pedazos o si tu amor es más grande que tu miedo. Pero recuerda que me debes un beso.

51.- Cuando las cosas van mal, siempre pueden ir peor

El viernes me desperté casi ilusionada, pensando que Abram como mínimo me respondería para decirme que le dejase en paz. Sin embargo, pese a que había leído todos mis mensajes, no me dijo nada. Absolutamente nada. ¡No era justo!

Lloré y pateé, me aferré a una camiseta de Abram que debía haberle robado algún día de su casa sin querer y la olisqueé, en un estúpido intento de recuperar algo. Pero no olía a él, sino a mí. Debí cogerla de la ropa limpia y haberla usado demasiado. ¿Acaso aquella puta pesadilla no iba a acabarse jamás?

Había dicho que no le escribiría más, pero cogí el móvil para decirle que era un imbécil y luego me levanté de la cama. Tenía que ir a clase si no quería tener bronca con mi madre.

Me vestí sin muchas ganas y me lavé la cara con fuerza, para quitarme las legañas (y las lágrimas). Estaba segura de no haber dormido más que un par de horas y me dolía todo el cuerpo. Me estaba echando un café muy cargado cuando oí voces en el comedor. Estaba tan dormida que no había reparado en que mis padres estaban allí.

A esas horas mi padre ya solía estar trabajando y mi madre seguía durmiendo. Dejé la taza de café humeante en la encimera y fui a ver que hacían. Tenían la tele puesta, con el volumen muy bajo y hablaban entre ellos.

―¡¿Y te extraña?! ¡Te digo yo que tu hijo solo se junta con delincuentes y maleantes! ―le decía mi madre a mi padre.

Yo no entendía nada. ¿Qué había hecho Charly? Si por lo que sabía ni había vuelto a casa desde lo de Lucía.

―¡Qué culpa tendrá él! Eso fue hace años…

―Bueno, quién es un delincuente ahora lo ha sido siempre. Y tu hijo es de esa clase de calaña…

―¿Qué pasa? ―dudé, sin estar muy segura de si quería meterme en medio y que me salpicase esa mierda.

―¿Recuerdas la bomba del aeropuerto del mes pasado? ―preguntó mi padre, mientras mi madre se cruzaba de brazos, parecía mosqueada.

―Sí.

No podía olvidarlo, había sido el mismo día que Saray se iba a Nueva York, y pasamos un rato acojonados pensando que le podía haber pasado algo. Luego descubrimos que su vuelo había salido un par de horas antes, aunque todos pensábamos que salía a la hora que había sucedido el ataque, porque Saray había querido irse sin despedirse.

La policía había descartado muy pronto el atentado entonces. Al parecer, el bolso de una mujer llevaba una bomba y había estallado en el baño de señoras. Según la policía y la prensa, había sido un intento de homicidio, iban a por alguien en concreto, aunque no habían identificado a los culpables, ni a por quién iban o por qué.

Al final la prensa concluyó que la culpable era la muerta que, al querer ponerle la bomba a alguien, la había hecho estallar sin querer, aunque la policía nunca había confirmado ni negado aquello. La familia había salido por todos los programas del corazón tratando de desmentirlo, pero demostrando que estaban un poco chiflados todos, creando un circo mediático en torno a la tragedia.

―Pues parece que a la chica que culparon en primer momento, la que llevaba el bolso explosivo, solo fue una víctima. Un móvil particular de un viajero captó por casualidad el momento en el que alguien le dio el cambiazo del bolso ―explicó mi padre―. Han estado tratando de identificar a la responsable y por fin han logrado una imagen clara, gracias a las cámaras de seguridad, con las que han podido contrastar las imágenes para crear la ruta de la chica y averiguar quién fue.

―¿Y qué tiene eso que ver con Charly? ―pregunté, frunciendo el ceño.

―La culpable era su novia. ―Mi madre señaló la televisión y no pude evitar mirar hacia allí.

Se me paró el corazón al menos tres latidos.

Tenían una imagen muy clara de Silvia entrando al aeropuerto, y no dejaron de repetir la escena una y otra vez. Junto con una ruta, una recreación y un mapa del lugar. Señalaron los puntos por los que había pasado y mostraron el cambiazo que había dado a la que de pronto era la víctima y no la culpable, en un ángulo muerto de las cámaras del aeropuerto. Si no hubiera sido por esa imagen de móvil en la que se la veía de fondo haciéndolo, quizá nunca la hubieran descubierto.

¿Por qué iba a hacer eso Silvia? Estaba loca, me había quedado claro, pero ¿qué iba a ganar matando a esa chica? ¿Por qué lo había hecho? Me dolía tanto la cabeza que no podía pensar.

―Vas a llegar tarde a clase, Sara, y yo voy tarde al trabajo.

Mi padre se levantó sobresaltándome, me había olvidado de que estaban allí. Me dio un beso en el pelo al pasar y salió de casa.

―¿La han detenido? ―pregunté a mi madre.

―No, están buscándola, pero creen que ha salido del país ―explicó.

Tenía que encontrar a Charly, tenía que saberlo. ¿Y si ella iba a por él? No entendía qué pretendía, pero no me fiaba. ¿Por qué poner una bomba en el aeropuerto el día que se iba Saray? ¿Quién era la víctima? ¿Qué sentido tenía?

―Me voy a clase ―le dije a mi madre, que asintió sin mirarme.

Salí de casa corriendo, no me molesté ni en coger la mochila. Llamé a Charly cuando estaba en las escaleras, pero tenía el móvil apagado. Lo intenté con Abram, que me ignoró una vez más, y le grité frustrada al teléfono, mientras corría hacia su casa.

Apreté el telefonillo hasta que estuve segura de que lo había quemado, pero nadie me abrió la puerta. Un vecino salió en algún momento y aproveché para colarme dentro y aporrear la puerta, pero obtuve el mismo resultado, y era tan tonta que no había cogido las llaves, así que no podía entrar.

Salí de nuevo cuando tuve claro que no iban a abrirme. No podía volver a casa para coger las llaves sin que mi madre me pillase, pero, de todas formas, Charly no estaría allí, porque me habría abierto.

Busqué por todas partes: en el garaje de mi hermano, en el bar de Eric, que estaba cerrado, e incluso en el anterior piso de Abram, pero tampoco me abrió nadie allí. Luego fui a casa de Carlos, quizá estuviese allí o tal vez, él supiera como localizarle. Me abrió su madre y me miró preocupada.

―¿Está todo bien, Sara? ―preguntó, con el ceño algo fruncido.

―¿Está mi hermano o Carlos? ―dudé, saludando a Atila, el perro de Carlos, cuando se me tiró encima.

―No, cariño. Charly hace días que no viene por aquí, y Carlos está en el gimnasio, creo. ¿Está todo bien?

―Sí, sí, es que mi hermano tiene mis llaves de casa y no puedo entrar. ―Traté de tranquilizarla, porque no servía de nada alterar a esa buena señora.

Siempre me había tratado muy bien, de vez en cuando incluso me llamaba para invitarme a comer.

―¿Quieres quedarte aquí?

―No, tengo que ir a clase, pero ¿puedes decirle a Carlos que me llame cuando venga?

―Claro, cariño.

Volvió dentro llamando a Atila y yo volví a bajar casi corriendo. Fui a casa de Raúl entonces y luego me di cuenta de que debía estar trabajando ya. Sin embargo, no estaba en la tienda cuando entré, y su jefe me miró bastante mal. Si trataban así a todos los clientes, era un milagro que siguiesen abiertos.

―¿Y Raúl? ―pregunté algo cortada.

―Ese vago no ha venido a trabajar. Si le ves, dile de mi parte que le den por el culo.

―Se lo diré ―prometí sin pensar mucho, saliendo de allí de nuevo. Vaya señor tan agradable…

Fui a casa de Raúl entonces. Empujé la puerta del portal, que estaba abierta siempre, y corrí escaleras arriba hasta su piso. Llegué con la lengua fuera y golpeé la puerta con la palma de la mano. Luego me di cuenta de que el timbre sería más efectivo, aunque empezaba a ver hasta borroso de tanto correr.

Raúl me abrió después de que apreté el timbre un par de veces, y me miró parpadeando, medio dormido.

―Tu jefe está cabreado ―fue lo primero que le dije―. Y necesito encontrar a Charly. ¿Has visto las noticias?

―No, Sara. ¿Qué hora es?

Tuve que sacar el móvil. Me sorprendió mucho ver que eran las doce. Llevaba mucho tiempo dando vueltas. Giré la pantalla hacia él para que lo viese.

―Joder, me he dormido.

―Vale, pero ¿has visto a Charly? ―lo intenté otra vez―. Es muy urgente, Raúl.

―Ayer le vi, discutimos y se largó. No sé nada de él desde entonces.

―¿Y Abram? ―insistí, porque parecía colaborador.

―Estaba también en esa discusión… Tengo que irme a trabajar, Sara, lo siento.

Me cerró la puerta en la cara y me ignoró cuando volví a apretar el timbre. No pude evitar romper a llorar. ¿Qué iba a hacer? Llamé a Abram una vez más, desesperada. No sabía dónde más buscar a Charly.

―Por favor, por favor, por favor. Te necesito, Abram, cógelo ―supliqué mientras bajaba de nuevo a la calle, pero Abram no se molestó en responderme, ni colgarme, y yo solo pude llorar más.

No sabía qué más hacer, no tenía ni puñetera idea de dónde estaba Charly, así que lo único que se me ocurrió fue ir a su casa y esperarle en la puerta hasta que volviese. Decidí mirar una vez más en el garaje, porque era el único sitio que se me ocurrió que podía refugiarse Charly si había discutido con los demás. Y cuando estaba atravesando el parque que llevaba allí, oí mi nombre.

Me giré extrañada y vi a Silvia justo detrás de mí. Sonrió un poco, de forma muy tétrica.

Yo quise salir corriendo, pero me quedé un poco paralizada. No podía ser casualidad que me la encontrase justo el día que la pillaban. ¿No debería estar huyendo o algo? La policía la buscaba…

―¿Ya estás dispuesta a escucharme, Sara?

―Tengo que irme, he quedado ―lo intenté.

―Vaya, lo de mentir es contagioso al parecer. ―Se rio con ganas―. Vas a escuchar lo que tengo que decir, Sara, puede ser por las buenas, o por las malas, tú eliges.

―He visto las noticias, Silvia, la policía te busca.

―Lo sé, por eso no puedo darle más tiempo…

―¿A quién? ―dudé, pero estaba segura de que se refería a mi hermano.

―¿Hablamos, Sara?

Yo negué con la cabeza, e iba a girarme para correr lejos de ella. Entonces noté un pinchazo en la nuca, y todo se volvió negro.

Tuve que parpadear una docena de veces para entender qué pasaba. Y no es que me fuera mucho mejor después de hacerlo.

Estaba en una habitación muy oscura, iluminada solo por un ventanuco en la parte más alta, y desde mi posición no podía ver nada de fuera. Apenas sentía las manos, que tenía atadas por encima de mi cabeza a la pared. Tiré en un intento de soltarme, pero solo conseguí que unos dolorosos pinchazos me recorriesen hasta los hombros. ¿Dónde estaba? ¿Qué había pasado?

Lágrimas por el dolor y el miedo me saltaron de los ojos y me dolió la garganta cuando traté de tragar.

Fue en ese momento cuando vi que no estaba sola. Había un hombre atado a un par de metros de mí, casi en la otra esquina. Tenía la cabeza caída sobre el pecho. No supe si estaba vivo o…

Aquel lugar era muy pequeño. Respiré de forma acelerada y sentí que no lograba llevar oxígeno a mis pulmones. Olía a metal, abono y césped.

―Tranquila, Sara. ―Una voz en la oscuridad me hizo gritar.

Silvia salió de entre las sombras, del rincón que tenía justo delante. Ni siquiera había reparado en ella. Se arrodilló a mi lado y acercó una botella de agua a mis labios, pero yo aparté la cabeza.

―¿Qué haces, Silvia? Suéltame ―supliqué.

Tenía la garganta tan seca que me dolió cada palabra.

―Bebe agua, Sara. Te inyecté algo para dormir y te habrá dejado un sabor bastante pastoso en la boca, créeme, lo conozco bien. ―Me acercó de nuevo la botella y esta vez bebí, porque de verdad que me dolía la garganta y me sentía bastante atontada. Supuse que, si quisiera matarme, ya lo habría hecho, no esperaría para meterme algo en el agua―. Pensé que no ibas a despertarte. Estaba harta de esperar ―me dijo y sonó a regañina.

―Déjame ir ―insistí, cuando acabé de beber.

―Te irás a casa, te lo prometo. No tengo ningún interés en ti. ―Se levantó de nuevo y se apartó de mí―. Pero primero tengo que encontrar a Charly.

―¿De qué hablas? ―Tiré de nuevo de las cuerdas, aprovechando que estaba de espaldas a mí, pero los nudos estaban muy apretados y solo conseguí hacerme más daño―. Me duelen mucho las manos, Silvia.

―Te dije que podíamos hablar por las buenas, Sara. ―Agitó la cabeza, mirándome de nuevo. Se apoyó en la pared y se cruzó de brazos―. Pero eres tan cabezota como Charly. Dime la clave de desbloqueo de tu móvil ―ordenó, enseñándomelo.

―No.

Apreté los dientes, testaruda. No estaba segura de que eso fuera a ayudarme, pero no quería darle nada.

―¿Sigues insistiendo en hacer esto difícil? ―Suspiró y volvió a arrodillarse a mi lado―. ¿Crees que cambiarás de idea si traigo a alguna de tus amiguitas? ―Sonrió con maldad―. ¿Me harás caso si le pego un tiro a Andrea o la nueva como se llame?

Supuse que se refería a Jessica, porque nos había visto juntas, pero en realidad daba igual a quién amenazase, yo no quería que les pasase nada, a ninguna.

―¿Para qué quieres el código? ―pregunté, con un gemido lastimero.

―Charly tiene el móvil apagado… Solo quiero invitar a Abram a jugar. ―Su sonrisa se ensanchó y me dio mucho miedo.

―Abram no me habla, no te va a coger el móvil.

―¿Qué te apuestas, niñata? ―Me sujetó la mandíbula y apretó hasta que se me saltaron las lágrimas por el dolor―. Dime el código o te pego un tiro en la puta pierna ―amenazó con mucha seriedad y, aunque no había visto pistola, me lo creí.

―Es nueve, ocho, siete, seis. ―Lloré.

No me lo había pensado mucho cuando Jessica me dijo que lo pusiera, me parecía mejor que uno, dos, tres, cuatro…

―¿Ves qué fácil cuando colaboras?

―No le hagas nada a Abram… ―pedí, con las lágrimas ahogándome un poco.

―Lo siento, Sara. Pero tu novio va a pagar por todo lo que me ha hecho… ―Toqueteó mi móvil mientras hablaba―. ¿Quién se casa? ―preguntó entonces.

―¿Qué? ―Alcé un poco la cabeza, aunque me dolía todo el cuerpo.

Me enseñó el grupo de WhatsApp en el que estábamos todos. Lo habíamos hecho por la boda de Raúl, y aunque él y Marta habían discutido, seguíamos ahí. Todos menos Lucía, que había salido, aunque no habíamos vuelto a hablar por él. Me encogí de hombros, no quería contarle nada a Silvia.

―Pero si estáis todos ―celebró con una carcajada―. No veas como vamos a divertirnos… Te he grabado mientras dormías, espero que no te moleste. ―Sacó su propio móvil y yo cerré los ojos y apoyé la cabeza en la pared mientras ella hacía lo que fuera que estaba haciendo.

¿Cómo iba a salir de esa? Tenía claro que Abram no iba a responder, no lo había hecho en toda la semana y le daría igual lo que me pasase. Lloré al pensarlo. Charly ni siquiera aparecía, ¿cómo iba a conseguir Silvia hablar con él? Quizá mi hermano sí que iría a por mí, si consiguieran localizarle, lo que parecía imposible, pero eso solo le pondría en peligro.

―A ver lo que tarda en responder… ―Se rio de nuevo, con crueldad.

―¿Por qué haces esto?

―Porque Abram me lo quitó todo, así que me lo debe todo. ―Su risa pasó a un tono de odio que me heló la sangre―. Vaya, a Raúl le importas más, al parecer. ―Me enseñó la pantalla del móvil, él me estaba llamando―. Pero no queremos hablar con Raúl, aún no ha llegado su momento…

―Por favor, Silvia ―supliqué, yo no quería que le hiciese nada a Abram.

―¿Por favor qué, Sara? ―Se arrodilló de nuevo a mi lado―. ¿Sabes las veces que supliqué a Abram que no pasase de mí? Quizá tú no tengas la culpa, pero eres el camino más rápido para llegar hasta él.

―A Abram no le importa lo que me pase.

―¿Eso crees? ―Volvió a enseñarme la pantalla, esta vez era Abram el que llamaba―. ¿Quieres responder tú? ―No me dio tiempo a aceptar ni rechazar, descolgó y activó el manos libres.

―¿Abram? ―Lloré, sin creerme que de verdad fuera él.

―Sara, ¿estás bien? ―Sonó tan asustado que solo pude llorar más.

Quería tranquilizarle, pero Silvia se levantó de mi lado y se apartó de mí, sin quitar el manos libres.

―Hola, Abram.

―¡Silvia, ¿qué cojones haces?!

―Trátame bien, Abram, porque te juro que Sara sentirá cada una de las malas palabras que me dirijas.

―Déjala, por favor. ¿Qué quieres?

Abram parecía tan asustado, o desesperado, que yo solo pude llorar. Quería aliviar ese miedo de su voz, pero yo misma estaba aterrada.

―¡Quiero los seis años de mi vida que tú me robaste! ―Silvia gritó furiosa y yo solo pude encogerme aún más dónde estaba―. Abram… ―Sonrió y dejó de gritar. Eso me acojonó aún más. Silvia estaba muy loca y yo aterrada―. ¿Sabes de cuántas maneras se puede romper a una persona?

―No le hagas nada a Sara, por favor ―suplicó Abram.

―¿La quieres?

―Muchísimo, Silvia. La quiero más que a nada. No le hagas daño. Haré lo que quieras.

Silvia me miró victoriosa, como si hubiera ganado una apuesta contra mí o algo parecido. Sin embargo, solo pude centrarme en las palabras de Abram. ¿De verdad me seguía queriendo, pese a todo? Aunque no me cogiera el móvil, ni me hablase, ¿seguía importándole? Hubiera estado más aliviada si no estuviera tan asustada. Quizá debía haber mentido, porque la sonrisa de Silvia no presagiaba nada bueno.

―Quiero que sufras, Abram, que te duela tanto como a mí. ―Silvia se limpió una lágrima que le goteó por la mejilla―. ¿Sabes cómo fue estar allí tanto tiempo? No conocía a nadie y la gente era cruel conmigo… Tú me abandonaste, Carlos y Raúl mintieron. Esa zorra rubia y su amiguita me delataron. Y Charly… él no tenía que haberse alejado de mí jamás. Nosotros no teníamos culpa de que vosotros fuerais tan celosos… Teníamos que haber sido felices para siempre.

―Lo siento, Silvia, pero Sara no tiene la culpa, hazme lo que quieras, pero déjala.

―Eso estoy haciendo, cariño. ―Su risa cruel me heló la sangre y solo pude cerrar los ojos un momento para no ver ese horrible gesto de victoria que seguía teniendo―. Te dije que te lo quitaría todo. Sara será lo primero.

―Silvia, aún no es tarde. Charly aún puede volver contigo, pero si le haces daño a Sara, no querrá volver a verte. Es su hermana. Sabes cómo es Charly con Sara, haría lo que fuera para protegerla.

Los dos sabíamos que Charly jamás volvería con Silvia, pero ella pareció creérselo. Me miró como si estuviera planteándoselo.

―Llevas razón. Quiero hablar con Charly.

―No está aquí.

―¡Lo sé, imbécil! Le busqué, pero no di con él. Quiero hablar con Charly. Te llamaré en dos horas. Espero que lo hayas encontrado entonces. ¿Quieres despedirte de Sara? Por si acaso… ―Me acercó el teléfono otra vez.

―Abram, por favor…

Quise pedirle que se olvidara de mí, que no hiciese caso a Silvia, que no cediese, pero me ahogué con mis palabras.

―Te encontraré, Sara ―prometió Abram.

Y Silvia colgó.

―Abram lleva razón, si te hago mucho daño Charly se enfadará.

―¿Mucho? ―Gemí asustada y traté de alejarme más de ella, aunque apenas sentía los brazos. Esa tía estaba loca y yo a su merced.

―Tenemos dos horas para charlar, ¿quieres que te cuente quién es Abram? ¿Las cosas tan horribles que ha hecho?

―No, me da igual. ―Lloré―. Me da igual lo que haya hecho, yo le quiero.

―Menuda niña idiota… ―Agitó la cabeza―. Te dejaré sola un rato, para que te lo pienses… Creo que deberías plantearte lo de colaborar, Sara.

Silvia salió de aquella habitación. Atiné a ver un trozo de parque cuando abrió la puerta y entendí que estábamos en algún tipo de caseta de herramientas.

Cerró con llave al irse.

Y yo lloré desesperada.

52.- Rompernos el alma

―Tranquila, chica… ―Una voz grave me sobresaltó un tanto y tardé en darme cuenta de que el hombre que permanecía atado al otro lado estaba consciente también.

Me fijé mejor en él en ese momento, llevaba un uniforme fosforescente. ¿Trabajaba en el parque? Tenía pinta de hacerlo.

―Alguien se dará cuenta de que no estamos, no tardarán en dar con nosotros ―trató de consolarme, pero yo no quería consuelo, quería irme a casa.

Le sangraba la frente, y parecía tan dolorido como yo, pero conservaba mejor la calma, sin duda.

Traté de soltarme, haciendo fuerza, pero solo conseguí desollarme las muñecas. Grité, para que alguien nos oyese, debía haber gente en aquel maldito lugar, ¿no? Tenía que avisar a Charly y Abram de lo que pretendía Silvia, fuera lo que fuese, tenía que salvarlos. No podía ser que por mi culpa otra vez…

Peleé más fuerte contra las cuerdas, al menos eso me hacía no pensar. No me fiaba del todo del hombre que estaba conmigo. Por lo que sabía, aquel tipo podía estar compinchado con Silvia.

Tiré más fuerte de las cuerdas, tratando de levantarme para hacer fuerza con mi cuerpo. El ardor me quemó las muñecas, pero no paré, grité por el dolor y el esfuerzo. Y de pronto me caí de culo, con los brazos sobre mi regazo. Los tenía dormidos, la sangre apenas me circulaba por las manos. Dolía un montón.

―Suéltame ―me ordenó el hombre, con tono urgente.

No podía desatarme a mí misma las manos (que seguían unidas entre sí aunque me hubiera soltado de la pared), así que me acerqué de rodillas y le solté a él. Si era una trampa estaba perdida de todas formas, él era mi única opción.

―¿Qué vas a hacer? ―le pregunté, tendiéndole las manos después de soltarle para que hiciera lo mismo.

―Necesito que finjas seguir atada a la pared, chica. Voy a esperar tras la puerta a que vuelva a entrar, y entonces la sujetaré. Quiero que tú corras fuera, busques a alguien y le pidas que llame a la policía. ¿Vale?

Asentí. Mientras él se levantaba y se ponía manos a la obra. Moví un poco los hombros, para quitarme el entumecimiento y volví a colocar las manos como las tenía antes. Doblando las rodillas contra el pecho para darme calor a mí misma. El suelo estaba helado, y sentía que hacía horas que no me bombeaba el corazón.

No mantuve los brazos estirados del todo hasta que no oí la llave en la cerradura otra vez. Extendí los brazos hacia arriba todo lo que pude entonces y esperé mi momento para correr.

Silvia entró con algo en la mano, lo vi brillar un segundo, antes de oír el disparo y ver la habitación iluminarse durante un segundo. El hombre cayó sobre Silvia, que salió bajo él a duras penas, empapada de su sangre, y cerró la puerta de un empujón. Yo no pude reaccionar, me quedé allí, mirando, como si fuera una mala película y no me estuviera pasando de verdad.

―Un problema menos ―me dijo, mientras pateaba al hombre un par de veces para asegurarse de que estaba muerto.

Quería llorar, tenía tanto miedo que dejé de respirar incluso, pero las lágrimas no salieron de mis ojos. Iba a matarme, estaba segura. Silvia volvió a acercarse a mí, sin soltar la pistola y tiró de mis manos, como si supiera lo que había pasado.

―Que rebelde nos has salido ―me riñó, guardándose la pistola en la cintura de los pantalones para volverme a atar las manos sobre la cabeza―. ¿Quieres charlar un rato? Estoy de los nervios y necesito pensar en otra cosa.

Se sentó en el suelo, enfrente de mí. Yo no me moví, solo la seguí con la mirada, mientras trataba de no pensar en el miedo que tenía o el dolor que me producía esa postura tan forzada.

―¿Por qué? ―atiné a preguntar.

―¿Quieres que te lo cuente todo?

Negué con la cabeza. No quería saber todo, de hecho, no quería saber nada. Solo quería irme a casa y asegurarme de que Charly y Abram estaban bien.

Sin embargo, a Silvia pareció hacerle gracia mi negación, porque habló como si nada.

―Te lo contaré igual. Charly y yo estábamos muy enamorados, pero sus amigos estaban celosos.

―No estaban celosos ―los defendí, con la boca seca.

―¿Tú que sabrás? Eras un moco cuando pasó todo esto… ―Frunció el ceño―. Ellos le mintieron. La puta rubia ―aclaró cuando la miré sin entender―: Saray y tu amiguita Andrea, mintieron a Raúl y Carlos. Les dijeron que yo estaba tirándome a un tío en el baño.

―¿Y no estabas haciéndolo? ―cuestioné, sin energía.

Ni siquiera sabía por qué me molestaba en responder, pero quizá si la entretenía el tiempo suficiente, llegase alguien para salvarme. Alguien tenía que haber oído algo, ¿no? En cualquier caso, mientras hablaba conmigo Abram y Charly estarían a salvo.

―Verás, yo estaba un poco enganchada a la coca, y ese tío me ofreció un tiro a cambio de una mamada ―contó como si tal cosa―. Pero no significaba nada. Tú mejor que nadie deberías saber que el sexo no significa nada si lo haces con alguien que no quieres…

―¿Yo?

Tiré de las cuerdas sin pretenderlo una vez más, quería irme de allí.

―Sé que te has tirado a un montón de tíos solo para poner celoso a Abram… ―Se rio con maldad y yo solo pude fruncir el ceño―. Así que, aceptemos que el sexo puede ser un medio para conseguir algo, tú me entiendes, ¿verdad?

―Supongo.

Me encogí de hombros y me recorrieron dolorosas punzadas por los brazos y la espalda. No entendía nada de lo que pasaba por su cabeza, pero tampoco vi sentido a discutírselo.

―El caso es que la puta rubia convenció a los tontos de sus amigos de que yo le había puesto los cuernos a Charly, pero aquello no significaba nada. No tenía importancia. Me dieron una paliza incluso…

―Te tirabas a Abram, ¿eso tampoco significaba nada? ―corté sus locuras.

No me gustaba que me contase cosas malas de la que yo consideraba mi familia. Además, no me creía nada que saliese de su boca.

―¡Yo quería a Abram, puta! ―Se acercó a mí y me cogió del pelo para obligarme a mirarla a la cara―. ¡Abram era como un hermano para mí!

―Pues la gente normal no se tira a sus hermanos ―repliqué apretando los dientes, porque me estaba haciendo mucho daño en el cuero cabelludo.

―¿Vas a hablarme tú de relaciones disfuncionales con hermanos? ―Se rio, soltándome el pelo de golpe―. Quería a Abram y amaba a Charly. No tenían nada que ver el uno con el otro. Y, aun así, no fue eso lo que Carlos y Raúl le contaron a Charly. ¿Sabes lo que fue? Ellos me prometieron que dejarían que yo le explicase a Charly lo sucedido y le iba a contar la verdad, pero no me dieron oportunidad… Le dijeron que yo había intentado acostarme con ellos, ¡como si tuviera tan mal gusto!

―Ya.

Lo contaba como si fuera mi puta mejor amiga, y una víctima inocente. Me estaba empezando a revolver el estómago. ¡Ella era la que le estaba poniendo los cuernos a mi hermano! Era una verdad como un templo. ¿Qué más daba qué hubieran contado a Charly? Casi podía imaginarme por qué lo habían hecho. Recordaba a mi hermano en esa época, estaba hipnotizado con Silvia. Debían haberle contado algo fuerte y horrible para que los creyese.

―Fui a ver a Abram entonces, necesitaba que me consolase, pero cuando vio la paliza que la puta rubia me había dado, dio por hecho que había sido Charly. ―Se encogió de hombros, como si ella no hubiera podido evitarlo―. No quería que se pegasen, pero pensé que así Charly me escucharía. Tú sabes que se siente cuando la persona que quieres no te hace caso, ¿no? ―Me pasó la mano por la mejilla, limpiándome una lágrima―. No somos tan diferentes, Sara. La diferencia entre tú y yo, es que cuando todo pasó, mis amigos eligieron a Charly. ¿Cómo te sentirías tú si todos se hubieran quedado con Abram?

―Triste ―reconocí―. Pero no querría herirlos. Y tampoco me gustaría que Abram se quedase solo.

―Pues yo quería hacerles daño, y lo hice. ―Sonrió de nuevo, con esa maldad que hacía que se me helase el corazón―. O lo intenté, pero Abram llegó al rescate, y volvió a mentirme. Me prometió que nunca me dejaría sola, que se quedaría conmigo, y en cuanto me despisté, volvió corriendo con ellos, como el perrito faldero que era…

―No sabes lo que es la amistad, Silvia, porque para ti, ser amiga de Abram era usarlo, no respetarlo… Por eso Abram prefirió a Charly ―le dije, con todo el odio que pude reunir.

Silvia me dio una bofetada, que hizo que me ardiese la mejilla y me arrancó nuevas lágrimas.

―¡¿Y tú lo sabes mucho mejor que yo?! ―Se levantó y paseó arriba y abajo. Volvió a patear el cadáver, frustrada y cabreada―. Y entonces, cuando yo intentaba acercar a Abram a mí, una vez más, me traicionó de nuevo. Y me encerró en un psiquiátrico. ¡Seis años, Sara! ―me gritó, pateando más fuerte al hombre―. ¡Estuve seis años en un psiquiátrico porque confié en Abram! Pero yo se lo quitaré todo ahora, como él me lo quitó a mí.

Me apuntó con la pistola y yo contuve la respiración, pero se limitó a patear el cadáver una y otra vez con furia. Yo traté de soltarme mientras estaba concentrada en su tarea, pero parecía haber apretado mejor el amarre de la pared esta vez.

Guardó el arma a su espalda de nuevo cuando se calmó un poco y se peinó con las manos el pelo rubio claro. Parecía un cadáver decrépito, tenía peor pinta ella que el pobre hombre muerto del suelo. ¿Cómo alguien podía haberle dado el alta de ese psiquiátrico? Estaba claro que le hacía mucha falta.

―¿Y cómo conseguiste que te soltasen? ―pregunté curiosa, aprovechando que parecía más calmada.

―Atinaron con la medicación, decían. El psiquiatra consideró que estaba preparada para volver a la sociedad… ―Se rio con amargura―. Y lo estuve, ¿sabes? Viví fuera unos meses, me había olvidado de que quería vengarme. ―Se rascó el pelo con un gesto nervioso―. Tenía trabajo, casa, salía con un chico genial… Y entonces vi a Charly, y me miró como si yo no le importase ya. Recordé todo el dolor que había sentido… Todo el daño que me habían hecho Abram y los demás, y no pude dejarlo pasar.

―¿Por qué? ¿Por qué seguir haciéndote daño y haciéndoselo a los demás? ―Lloré sin entenderlo, y ella volvió a arrodillarse a mi lado.

―Porque Abram me rompió el alma, y yo quiero rompérsela a él. Y no solo a él. También a la putilla rubia, a Andrea, a Carlos y a Raúl… He tenido unos meses muy ocupados.

―Ibas a por Saray cuando atacaste el aeropuerto. ―Até cabos sin ninguna dificultad.

Después de todo, la idea llevaba rondándome desde que había visto en las noticias que ella era la culpable del atentado.

―Sí ―reconoció―. Y no solo a por ella. Hice que el novio de Andrea supiera que su novia estaba enamorada de su amiguito Carlos. Se puso muy violento, fue divertido. La verdad es que no me esperaba que pegase a Andrea, pero fue muy satisfactorio. También le corté los frenos del coche a Carlos, pero no se mató. ―Puso mala cara―. Luego me lo replanteé, quizá si podía llevarme a Charly, podía olvidarme de los demás. Le eché una droga de violadores en la bebida, cuando estábamos en una discoteca, pero le perdí entre la gente ―se lamentó―. No quería que me viese antes de tiempo y se me escapó.

―Estás loca ―murmuré, pero no dio muestras de haberme escuchado.

Yo no me había enterado de nada de todo eso… ¿Cómo podía estar manejando nuestra vida de esa forma sin que nos diéramos cuenta?

―Seguí con el plan. El siguiente era Raúl, por mentirme… Lo suyo fue casi divertido… Sabía que, si Eric tenía algún problema con el ordenador, recurriría al genio de los ordenadores. Aproveché que estaba montando su «imperio del porno» ―dijo burlona―, para piratearle un poco el ordenador. Entrar en su casa fue muy fácil, ese tío está deseando follar. Y como sospechaba, acudió a Raúl. Del ordenador de Eric pasé al de Raúl, pero tuve mala suerte, porque en lugar de ir a su casa, fue a la tienda. Acabaron deteniendo al jefe de Raúl. Aun así, se quedó en el paro, aunque fuese temporal, no estuvo tan mal.

―Necesitas ayuda ―le dije.

¿Cómo era posible que hubiera tenido tanto tiempo y habilidad para meterse en nuestras vidas de esa forma? No era capaz de entenderlo, de verdad que no.

―¡Cállate! Esa mierda es lo que dice Abram. Y a él no le salió muy bien… La siguiente era la puta rubia. Tenía algo genial preparado para ella. Iba a hacerla sufrir tanto… Porque no mintió por proteger a Charly, le mintió porque lo quería para ella. Mi plan incluía una cámara de tortura muy compleja, y un congelador, no preguntes. ―Hizo un gesto para restarle importancia. Y yo no pregunté, no quería saberlo, la sola idea me dio ganas de vomitar―. Y entonces, me enteré de puta suerte de que se iba del país. La muy cabrona me hizo acelerar mis planes, joder. Tenía claro que no me valía con joderla, a ella no. Tenía que matarla.

―Pero te equivocaste de vuelo ―adiviné.

―Mintió a todo el mundo con la hora de su maldito vuelo, la muy estúpida ya no estaba cuando yo llegué. La confundí con otra. Era rubia, igual que ella y llevaba su mismo bolso. Estaba de espaldas, y pensé que acertaba. No puedes imaginarte lo que sentí cuando supe que me había equivocado. ¡Y todo es culpa suya una vez más! Porque yo iba a llevarme a Charly, ahora que su nueva novia le ha dejado y está vulnerable… Pero esos putos policías inútiles me han descubierto y he tenido que acelerar todos mis planes, de nuevo. Buscaba a Charly, Sara, no tenía ningún interés en ti. Mi idea principal era hundir la vida a Abram, pero necesito tener a Charly. Tú solo eres un daño colateral y, por suerte, vas a conseguir las dos cosas por mí.

―A Abram le dará igual lo que me pase… ―reconocí.

Y la certeza me hizo llorar de nuevo con fuerza.

―¿Eso crees? ―Se rio―. Mira que eres tonta. ¿Te acuerdas de nuestro amigo Chino? Sé que te llevó a conocerle. A Abram le encanta ir a hablar con él. Puse un micro para enterarme de todo. ¿Quieres saber los secretos de Abram, Sara? Le cuenta todo a Chino, porque Abram jamás os incluiría en su mierda, carga solito con todo el peso sobre sus hombros. Pero hasta un tío duro como él tiene que llorarle a alguien. Y él lo hace con nuestro amigo en coma. ¿No es patético?

―No. No lo es.

―Bah. ¿Qué sabrás tú? ¿Quieres oír los secretos de Abram? ¿Crees que le querrás igual después?

―No quiero oírlo ―murmuré―. Yo le conozco, y le amo. Nada que haya hecho puede cambiar eso…

―¿Eso crees? Pues comprobémoslo. ―Sacó su móvil y se sentó cerca de mí―. He hecho una selección de audios especial para ti.

Agité la cabeza, pero no dije nada. Que hiciera lo que le diese la gana. Cuanto más tiempo pasase más probable era que alguien nos encontrase. Le dio a reproducir y reconocí sin problema la voz de Abram.

«Y no puedo dejar de pensar en ella, Chino. Es una estupidez, ¿no crees? Solo es una cría. Y no solo es que sea pequeña, es que es insoportablemente inocente. Yo a su edad vendía maría, enterré a un tío, joder, disparé a otro, cosí a un narco… ―Se rio sin humor, con pena o amargura―. A veces me planteo que estoy haciendo con mi vida. No debería acercarme a ninguno de ellos, y mucho menos a Sara.»

Parecía tan triste que me dolió muy adentro. ¿Abram estaba tan triste cuando no estábamos con él? ¿Por qué no hablaba con nosotros de esas cosas? ¿Ni siquiera lo hacía con Charly? Sabía que la intención de Silvia era que me asustase de él, pero solo conseguí sentirme mal por no haber aliviado ese dolor de su alma.

Por primera vez en meses me pregunté si eso era de lo que Charly me alertaba al decirme que no conocía a Abram. Y lejos de huir, solo podía pensar en ir a buscarle y envolverle entre mis brazos, para prometerle que todo iría bien.

―¿A qué es una confesión genial? ―me preguntó Silvia, parando el audio―. La policía no estaba de acuerdo conmigo, pero, aun así, convencí a un imbécil para que le detuviese a cambio de que yo me asegurase de que iba cargado de coca. Y el muy cabrón se libró de esa también. Le partió la nariz a un policía, le pillaron con coca y le soltaron casi con una disculpa.

―¿Fuiste tú? ―Peleé contra las cuerdas para… bueno, no tenía muy claro para qué.

¡Pensaba que había sido Zaida! ¿Qué sentido tenía? ¿Cómo sabía Silvia dónde estaríamos?

―Escucha, Abram tiene más que decir. ―Puso otro audio.

«Me he acostado con Sara, Chino. No he podido resistirme más. Quería hacerlo, joder, y es la mejor decisión que he tomado en mi vida. Sara es… fascinante. Pero yo soy un mierda. Me lo planteé sinceramente, Chino, pensé que podríamos ser algo más, pero ¿cómo voy a hacerlo? Soy un camello de mierda, Sara estará en peligro conmigo, constantemente. Y no solo eso, luego estoy yo. ¿Cómo voy a hacerla feliz? Pensé que se me pasaría el cuelgue después de tirármela, pero ahora es peor. ―Suspiró y guardó silencio unos segundos―. Se me pasará supongo. No dejo de cagarla. No es solo que le haya roto el corazón a Sara. Me prometí no volver a follarme a nadie cercano a Charly. Y el muy idiota, va y me dice que me perdona. ―Se rio con amargura―. Pero yo no voy a perdonarme nunca.»

―Para ya ―le pedí a Silvia―. No quiero saber nada más.

De todas formas, tampoco era nuevo. A los fantasmas de Abram los conocía bien. Me alegró de alguna manera saber que aquella vez se había alejado de mí porque se consideraba insuficiente y no porque no me quisiera.

―Es tan patético… Le has hecho tan débil. ―Me miró asqueada―. Seguro que ahora está en casa llorando por ti.

―¡Déjale en paz! ―lloré―. Olvídate de él. Abram no tiene la culpa de que Charly te dejase. La culpa es tuya, y solo tuya. ¡Charly te quería y tú le engañaste!

―Y tú de engañar sabes mucho, ¿no? ―me dijo con crueldad.

―Déjame en paz ―murmuré, no quería oírla más.

―Te voy a poner un último audio, Sara, porque me parece que será deliciosamente cruel. Quiero ver el momento exacto en el que le odias tanto como yo, quizá entonces quieras ayudarme. ―Sonrió y estaba a punto de darle a iniciar cuando empezó a vibrar mi móvil por una alarma que debía haber puesto Silvia―. Vaya, ya han pasado dos horas. El tiempo vuela cuando disfrutas. Perdona, tengo que hacer una llamada.

Apagó la alarma y puso gesto de concentración mientras llamaba otra vez. Se levantó y se apartó un poco de mí.

―¿Silvia? ―Oí la voz de Abram, y quise llamarle, pero no podía hablar, las lágrimas volvían a ahogarme.

―¿Y Charly? ―preguntó Silvia con un tonillo alegre que no trató de ocultar.

―Estoy aquí ―respondió Charly enseguida.

Cerré los ojos aterrada. Hubiese preferido que no le encontrasen, que estuviera a salvo de Silvia, aunque eso me pusiera en peligro a mí.

―¿Y qué tal lo estáis pasando? ―Se rio con tranquilidad, y supe que ella lo estaba disfrutando muchísimo.

―¿Y mi hermana?

―Yo he tenido que esperar seis años para que hables conmigo… Por qué no esperáis vosotros… no sé, ¿Seis horas? ―sugirió Silvia.

―Silvia, no ―pidió Abram, sin mucha energía―. Quiero hablar con Sara.

―Oh, llevas razón. Yo tuve seis años de tortura mental. Vamos a divertirnos todos durante estas seis horas. ―Colgó sin darles tiempo a replicar―. ¿Por qué no les dices algo? ―me ordenó Silvia, yo negué con la cabeza, pero sacó la pistola y me apuntó a la cabeza―. Diles que es su culpa ―ordenó.

Acercó el móvil a mí, apretando el botón de los audios de WhatsApp. Yo no podía culparles, porque sabía que solo había una culpable ahí y, sin duda, era la que sostenía la pistola.

―Por favor ―supliqué, llorando, sin apartar la mirada de la pistola―. No les hagas nada.

―Valdrá ―aceptó, enviándola―. Ahora cúlpalos ―insistió.

―¡No, Silvia! ―Traté de apartarme del móvil, pero apoyó la pistola en mi frente―. Por favor, para ―sollocé.

―¡Qué coñazo! ―se quejó, después de enviar el audio―. ¿No vas a hacerme feliz, Sara?

―No.

Traté de sonar firme, pero se me quebró la voz. Silvia bajó el arma desde mi frente, recorriéndome el cuerpo muy despacio, hasta parar sobre mi rodilla.

―Veamos, no creo que sea una parte mortal… ―me amenazó.

Yo cerré los ojos, mientras oía el pitido que indicaba que había empezado a grabar de nuevo. Sin embargo, no abrí la boca, no iba a darle la satisfacción. Si me iba a matar, no dejaría que Abram pensase que me había muerto odiándole.

Lo envió y empezó otra vez, mientras oía como quitaba el seguro del arma. Me tembló tanto el cuerpo que pensé que iba a desmayarme. Si no hubiera estado sentada me habría caído.

―Lo siento, Abram ―murmuré, cuando oí el sonido del nuevo audio.

―Eres lo peor ―se quejó Silvia, pero la presión de mi rodilla se alivió.

Volví a abrir los ojos, para ver cómo se apartaba de mí.

―Nunca le diré que le odio, prefiero que me mates ―le dije, haciendo que me mirase con los ojos entrecerrados, como si se lo estuviera planteando.

―¿Por qué no le odias? Te ha dejado, no quiere ni verte. Ha estado jugando contigo todo el año, aprovechándose de la niña estúpida… ¿Cómo no vas a odiarle?

―Porque le amo y cuando amas a alguien no le deseas ningún mal, por mucho que él se haya equivocado. Abram nunca quiso hacerme daño y no creo que quisiera hacértelo a ti tampoco.

―¡Cállate! ¡No tienes ni puta idea!

Mi móvil empezó a sonar, y vi su sonrisa satisfecha de nuevo. ¡Esa tía estaba fatal!

―Déjale ―supliqué.

―¿Qué pasa, cariñito?

―Para ya ―ordenó Abram.

―Qué poco has aguantado, Abram. ¿Recuerdas cuando te supliqué tu ayuda?

―Silvia, si le haces daño a Sara te arrepentirás. Y todo lo que has sufrido, no será nada. Te juro que cortaré cada pedazo de tu cuerpo, te haré tanto daño que me suplicarás que te mate.

La amenaza de Abram asustó a Silvia y la cabreó a partes iguales, o eso me pareció al menos. Tardó un segundo en responder, y me miró con la cara muy roja.

―Te estás equivocando, Abram. Esto no funciona así. Yo estoy al mando. Tú no puedes dar órdenes, ni amenazar.

―Silvia. Dime donde está Sara y lárgate. No te haré nada si ella está bien.

―¡Qué rápido vas, Abram! Negación, negociación, ira… Las conozco bien… ―se burló de él y yo solo pude llorar más fuerte―. Dejadme adivinar. ¿Estáis todos juntitos?

―Sí, estamos todos.

―¿Y si jugamos a un juego? ¿Os gustan los juegos? ¿A ti te gustan, Sara? Sara dice que quiere jugar. ―Yo solo agaché la cabeza contra mi pecho y traté de no escuchar, no quería saber nada más. Ojalá hubiera podido taparme los oídos―. Se llama verdad o disparo. ¿Alguien quiere contar la primera verdad?

―¿De qué hablas? ―habló mi hermano, tras otro segundo eterno de silencio.

―Tú no puedes jugar, amor mío, eres el que tiene que escuchar todas esas mentiras que llevan años contándote. ¿Está la zorra rubia o sigue en Nueva York?

Alcé la cabeza de golpe. ¿Pretendía contarle a Charly todo lo que me había contado a mí? Mi hermano quería a sus amigos por encima de todo, si le contaba aquello, le destrozaría.

―Saray no está ―le dijo Abram.

Silvia puso mala cara. Me pareció que odiaba a Saray casi tanto como a Abram, y eso que destilaba rabia contra él a cada palabra que pronunciaba.

―Qué pena, me hubiera gustado empezar con la suya… ¿Andrea?

―Dime.

Mi amiga sonó tan congestionada por las lágrimas como yo y me hubiera gustado poder abrazarla. ¡No era justo! Andrea siempre se había portado genial conmigo, no era justo que sufriera por Silvia.

―Tú también estabas ahí. ¿Por qué no cuentas lo que pasó en ese baño?

―Silvia no se intentó tirar a Carlos ni Raúl. ―Quise poder hacer que se callase, no quería que hicieran daño a Charly, ni a Abram―. Pero se estaba tirando a un tío en el baño. No es que tú fueras inocente, Silvia.

―Estamos jugando a contar verdades, no a juzgarnos. Yo no os juzgo por mentir, solo quiero que Charly sepa la verdad. Te toca, Abram. ―Silvia se rio con malicia―. Podría estar contando tus secretos toda la tarde, ¿verdad?

―Solo quiero que me devuelvas a Sara.

―Pero Sara no te querría tanto si supiera quién eres de verdad, ¿no? Ya sabes, eres el tipo que entierra viva a gente.

―Estaba muerto ―negó Abram y yo solo pude apretar los ojos de nuevo.

¿Por qué no se callaban? ¿Por qué no colgaban? ¡¿No veían que seguirle el juego a Silvia era peor?!

―¡Ups, es verdad! ―Silvia soltó otra carcajada cruel―. ¿Le sigues queriendo igual, Sarita?

―Sí, déjalo ―supliqué, yo le querría aunque lo hubiese enterrado vivo de verdad. Me daba igual todo. Yo sabía quién era Abram, mejor que cualquiera de ellos, incluso que él mismo, al parecer―. ¡Abram!

Quería decirle que no contase nada más, que nada importaba, pero Silvia me abofeteó de nuevo y el dolor me hizo arder el labio. Sentí la sangre caliente gotearme por la mejilla.

―Sigamos entonces. ―Se irguió de nuevo, como si no hubiera pasado nada―. Seguro que hay algún secretito que rompa tu corazoncito. ¿Abram? ¿Por qué no cuentas donde he estado estos seis años?

―En un psiquiátrico ―respondió cabreado.

―¿Y por qué?

―Porque estás loca.

Silvia me apuntó un segundo, y oí el sonido del arma, seguido del nuevo destello luminoso. El sitio se había ido quedando a oscuras poco a poco según anochecía, aunque se iluminó un segundo como si fuera de día de nuevo.

Me di cuenta entonces de que no me apuntaba a mí. La bala dio justo a mi lado y me pitó el oído de lo cerca que había pasado. Silvia me pisó el pie con tanta fuerza, que no pude evitar gritar antes de que pudiera procesar del todo que la bala no me había atravesado.

―Serás un brillante médico, ¿verdad? ―Me apuntó a la cabeza esta vez, sin dejar de hablar a Abram, con gesto amenazante. Supuse que no volvería a fallar―. Ya eres un genio… ¿Cuánto crees que tardará en desangrarse?

Quise hablar, decirle a Abram que estaba bien. Debía estar tan asustado… Pero Silvia apretó más él pie sobre mi tobillo, moviéndolo un poco, y dándome la sensación de que iba a partírmelo y solo pude sollozar y gimotear de dolor. ¡Era horrible!

―No lo hagas ―suplicó Abram.

―Ya lo he hecho ―se regodeó―. ¡¿Cuánto, Abram?!

―Depende de la herida… ―dijo él, con la voz quebrada.

―Digamos que he acertado en el estómago. Creo que es el estómago, porque no para de moverse ―se rio, pisándome de nuevo.

―Puede que un par de horas… Como mucho.

―Vaya, eso va a complicar mi juego. Entonces solo una verdad más, Abram. O la siguiente bala irá a la cabeza.

―Es mi culpa, todo lo que le pase a Sara, es por mi culpa ―susurró.

Y me rompió el corazón que se considerase culpable de esa forma. Que su voz destilase tanto dolor como sinceridad. Si Silvia me mataba, él no se lo iba a perdonar jamás. Siempre pensaría que había sido por su culpa.

―Oh, esa verdad me ha gustado. Ha sido muy sincera… ¿Has oído, Sara? ¿Le dirás que le odias antes de morirte?

―No ―gemí, tratando de sacar el pie de debajo de ella.

―¡Qué rollo de niña! ―resopló―. En fin. No importa. Charly, te veo en media hora en el parking del tren…

Siguieron hablando, pero no pude oírlos. Solo oía mis sollozos y mi corazón acelerado. Tuve claro que Silvia me mataría. No me dejaría largarme de allí. Iba a morir, y Abram pensaba que era por su culpa. ¿Qué le pasaría a él? La sola idea de que hiciera alguna locura o de que sufriera tanto por mí me dio ganas de vomitar…

Silvia colgó y se quedó mirando el móvil, pensativa. Yo tuve que esforzarme por poder entender de nuevo lo que pasaba a mi alrededor. Se apartó de mí un par de pasos y yo doble las piernas contra mi pecho. Me dolía tanto el pie que se me saltaron más lágrimas.

―Tendrás que quedarte aquí ―me dijo ella, después de guardarse mi móvil―. Siento que hayas sido un daño colateral, Sara. Pero creo que Abram no se recuperará de esta. ¿Sabes por qué, Sara?

―No ―murmuré, aunque apenas entendía a qué estaba respondiendo.

―Porque él me salvó la vida. ―Se agachó a mi lado y me susurró al oído, con más crueldad de la que había usado en todo el día―. Yo me intenté suicidar, y él me salvó. Así que, si no hubiera sido por Abram, estarías a salvo en tu casita. ¿Le odias ahora?

―No ―repetí en el mismo tono bajo y carente de emoción.

Estaba segura de que Silvia nos iba a matar a todos y yo no podía hacer nada.

―Podríamos haber sido amigas. ―Me besó la frente, de forma casi maternal―. Pero Abram te lo arrebató todo a ti también. Recuerda eso, si sobrevives. Y espero que lo hagas. Deseo que alguien llegue a tiempo y te salve.

―¿Qué le harás a Charly? ―pregunté, mirándola solo un segundo.

―Estaremos siempre juntos, si no puede ser en esta vida, será en la siguiente. Y ahora duerme.

Apenas vi el arma venir hacia mí a toda velocidad.

53.- La luz al final del túnel

¿Sabes eso que dicen de que ves pasar tu vida ante tus ojos cuando mueres? Yo vi fotografías. Y fue bonito, más de lo que esperaba. Tenía la conciencia de una vida bastante patética, pero hubo más. Mi hermano, Abram, Saray, Andrea, Jessica… Desfilaron ante mí con risas, besos, amor. Quizá no lo tenía todo, pero me gustaba lo que había conseguido.

No me molestó estar allí, viendo fotografías pasar.

Quizá solo me faltaba sangre en el cerebro y era un recuerdo de la noche anterior que volvió a mí en ese momento. Debía haber visto esas mismas imágenes mientras buscaba las que quería para mandárselas a Abram.

Luego vi una luz potente y alguien me llamó por mi nombre. Debía ser el Cielo. O el Infierno. Ni siquiera era creyente en nada, pero tampoco tuve tiempo de analizarlo antes de que volvieran a llamarme por mi nombre y un intenso dolor me recorriese entera.

No podía estar muerta. Lo pensé en ese momento. La muerte no podía doler de esa forma. Abrí los ojos con dificultad, parpadeando un poco para acostumbrarme a la oscuridad del sitio y distinguir algo.

―¿Abram?

Lloré de alivio al ver que estaban bien. Luego vi a mi hermano, a su lado. Y no pude sentirme más feliz, pese al dolor que me estaba destrozando entera. ¿Abram estaba llorando? Parecía roto.

Traté de alzar el brazo para tocarle la cara, pero mi hermano me estaba quitando las cuerdas que rodeaban mis muñecas aún y no pude moverme. Era una tontería, ¿no? ¿Abram estaba llorando por mí? No. Debía ser culpa de la poca luz del sitio. La única luz que nos alumbraba provenía de una farola y se colaba por la puerta abierta.

Abram me palpó con cuidado cuando mi hermano consiguió tirar la cuerda a un lado. ¿Buscaba el balazo? Quedó satisfecho unos segundos después de tocarme todo el torso. No dije nada, porque necesitaba sentir su contacto quizá más de lo que él necesitaba cerciorarse de que estaba bien.

―Vamos, estás bien, hay que salir de aquí.

Me ayudó a ponerme de pie, pero me dolía todo, y al apoyar el peso en el tobillo herido, no pude evitar quejarme. Tuve que sujetarme a él para no caerme.

―Creo que me ha roto el pie.

Abram no dudó, tiró de mí y me levantó entre sus brazos. Yo solo pude apoyar la cabeza en su hombro. Por fin estaba a salvo. Todos los estábamos, ¿no? Si estaban ahí… ¿Qué había pasado con Silvia?

Abram me sacó de aquel lugar, y yo cerré los ojos y me escondí aún más en su pecho. No quería ver nada, no quería saber nada. Sin embargo, las palabras de Abram me pusieron alerta de nuevo.

―Tengo que asegurarme de que dentro no queden huellas ni nada de Sara. Sácalos de aquí.

―Te esperaremos en el coche, está al final de este camino. Hay una puerta ―habló Carlos.

―No, marchaos a casa ―insistió Abram.

―No nos iremos sin ti ―se negó Charly.

―No me dejes, Abram ―supliqué, no quería volver a perderle de vista jamás.

Cuando alcé la mirada hacia él me pareció… desesperado. Reconocí esa mirada de determinación que ponía cada vez que iba a dejarme porque pensaba que era lo mejor para mí. Y temí dejar de verlo porque no soportaría perderle otra vez.

―Tardaré un minuto, cielo ―susurró con suavidad―. No puede andar, ayúdala.

Abram dejó que Carlos me cogiese en brazos y me sentí como una niña pequeña y estúpida. Una inútil. Un bebé. Aun así, no peleé, no tenía energía. Dejé que Carlos me sacase de allí y miré sobre su hombro, para ver a Abram volver a la caseta. Charly dudó y se quedó parado en medio del camino.

Yo lloré. Quizá no había dejado de hacerlo. Qué irónico que Abram me dejase en brazos de Carlos. En lo que me pareció otra vida me hubiera muerto de felicidad por estar allí, pero solo quería que Abram volviese. Por favor que lo hiciera, que no me dejase de nuevo. No lo soportaría.

―¿Estás bien, Sara? ―me preguntó Carlos, ayudándome a sentarme en el asiento trasero de su coche. Estaba muy cerca de la caseta, pero fuera del parque.

―Sí ―murmuré.

―¿Necesitas algo?

Negué con la cabeza y subí las piernas al asiento trasero para abrazarme a mí misma. Me dolían los brazos tanto que estaba segura de que no podría volver a levantarlos en días. Y las piernas aún me temblaban de una forma que no sabía si podría volver a ponerme de pie. Además, estaba segura de que me había roto el tobillo, el dolor hacía que se me saltaran las lágrimas aún. Y, para rematarme, me ardía el labio y cuando me pasé la lengua por encima en un intento de humedecerlo y calmar el dolor, sentí un horrible sabor a cobre y un pinchazo.

Abram y Charly no tardaron en volver, aunque el tiempo se me hizo eterno. Mi hermano se sentó en el asiento del copiloto, mientras Carlos se subía en el del conductor. Abram se puso a mi lado y me sujetó la barbilla para mirarme a los ojos.

―¿Estás bien, Sara? ―Sonó preocupado.

Asentí sin mucha energía, mientras le pasaba una mano sobre la mejilla. Me dolió el brazo al levantarlo, pero no quise parar. Tenía barba de unos días y me pinchó un poco la mano. Y eso lo hizo todo real, estaba allí, y estábamos vivos.

―¿Vosotros estáis bien? ―Busqué a mi hermano con la mirada, pero iba con los ojos cerrados.

―Sí, preciosa, mírame. Tienes un golpe en la cabeza ―explicó Abram―. Quiero saber que no es nada.

―¿Vamos al hospital? ―dudó Carlos.

―No, no, por favor ―me negué, no quería tener que explicar qué había pasado, porque eso pondría en peligro a mis seres queridos―. Estoy bien.

―Vamos a casa ―pidió Abram con suavidad―. ¿Tienes ganas de vomitar?

―No, doctor. ―Sonreí un poco.

Estaba tan aliviada por verlos. De que Silvia no hubiera logrado su objetivo…

―¿Ves borroso o doble?

―No, Abram. Estoy bien ―prometí, sujetando su mano para que dejase de pasar el dedo delante de mis ojos―. Solo necesito dormir.

―No deberías dormir en veinticuatro horas ―me dijo, casi con pena.

―¡¿Qué?!

Le miré horrorizada, me dolía todo el cuerpo, necesitaba dormir. Y despertar tres días después para sentir que todo aquello no había sido real.

―¿Te duele el cuello? ―preguntó, palpándome con los dedos.

―No, me duele el pie ―reconocí.

―Te lo miraré en casa, el pie me preocupa menos ―aseguró, sin dejar de tocarme el cuello con cuidado. Luego llevó las manos a los hombros―. ¿Estás mareada?

―¿Cuánto queda para llegar, Carlos?

Me aparté un poco de Abram, que se quejó porque le ignorase.

―Ya estamos ―me dijo, aparcando delante del bloque de Abram y Charly.

Abram salió del coche y lo rodeó a toda prisa para volver a levantarme en brazos. No me quejé ni un poquito. Enterré la cabeza en su cuello y aspiré su aroma. Había creído que iba a morir y me sentía tan aliviada de estar bien, que solo pude cerrar los ojos y dejarme cuidar por él.

Paró un segundo al entrar en el salón, donde estaba…, bueno, todo el mundo. Y volví a sentirme estúpida por dejarme llevar así por Abram, al menos en público.

―Suéltame, Abram ―le pedí con suavidad.

Me dejó en el suelo con cuidado y se apartó un poco de mí para que me pudiese mover, pero tuve a Charly a mi lado en seguida, cogiéndome las manos. Aun así, me dolió bastante el pie al apoyarlo.

―¿Quieres ir a un hospital? ―preguntó Charly.

―No. Tengo un médico genial aquí. ―Señalé a Abram bromista.

No pude evitar abrazarme a Charly. Parecía muy triste, pero estaba bien, aunque tenía la camiseta empapada de sangre que no quise saber de dónde había salido. Estábamos allí, todos, y estábamos bien. Y yo me sentía muy aliviada por ello.

―Ten cuidado ―me regañó, pero me devolvió el abrazo.

―No ha sido culpa tuya. Ni de Abram ―le dije al oído en un susurro, para que solo me oyese él, sentí que lo necesitaba.

―Si te hubiera pasado algo…

―Pero estoy bien, todos lo estamos.

Dejé que me apretase con más fuerza, porque me sentía muy feliz de que todos estuvieran bien. Fue Charly el que rompió el abrazo, y le dirigió una mirada a Abram de incomodidad. Él no tardó en volver a sujetarme de la mano.

―Vamos, Abram debería mirarte esas heridas ―me dijo mi hermano.

―¿Puedes andar? ―me preguntó este.

―Eso creo ―lo intenté, pero cuando entré un poco más al salón, Andrea y Marta me rodearon a la vez entre sus brazos―. Vale, así no puedo andar ―me reí, pero las abracé con fuerza. Lucía también estaba allí, aunque se suponía que estaba en Valencia, pero se quedó a un lado―. ¡Auch!

―Cuidado. ―Abram no tardó en separarlas de mí y me volvió a levantar entre sus brazos―. Vamos a mirar esas heridas, vosotros podéis quedaros a dormir si queréis, hay camas de sobra. Mañana hablaremos.

Me dejé llevar a la habitación sin quejarme. La cama estaba deshecha y tenía libros y ropa tirados por todos lados. Nunca había visto la habitación de Abram desordenada y aluciné un poco.

Él me dejó en el suelo y volvió para cerrar la puerta. Yo estiré un poco las mantas, para no sentarme sobre las sábanas, sentía que estaba llena de sangre y suciedad.

―Lo siento tantísimo, Sara… ―se disculpó Abram, mirándome un segundo mientras yo me sentaba al borde de la cama.

―Estoy bien, olvídalo.

―¿Cómo voy a olvidarlo?

Dejó de mirarme para sacar su botiquín del armario. No pude evitar sonreír un poco al mirarle. Después de creer que iba a morir, y de una semana sin hablarme, hasta con dolor aquello era el paraíso.

―Creo que los golpes en la cabeza ayudan con eso.

―No bromees ―me dijo, y oí el dolor en su voz―. Vamos a comprobar esas heridas.

Dejó el botiquín sobre la cama y me sujetó las manos para que me pusiera de pie otra vez. Luego tiró de mi camiseta para quitármela. Yo me dejé hacer, levantando los brazos lo menos posible, porque aún me dolían bastante.

―¿No me vas a invitar a una copa primero? ―me reí, o lo intenté, me ardía el labio.

―Sara ―me advirtió, con mala cara.

―¿Qué quieres que haga, Abram? ―Hice un pucherito con dificultad―. Estoy bien, me duele todo, pero estoy bien. Y durante un segundo pensé que Silvia os mataría. Que no volvería a veros. Joder, claro que quiero bromear, y reírme. Solo dime que no os hará nada nunca más.

―Silvia está muerta ―me dijo, centrando la vista en el botiquín al hacerlo―. No te podrá hacer nada, nunca más.

Me recorrió un alivio tan grande por ello, que me sentí mal. No estaba bien alegrarse de que alguien estuviera muerto, pero no era solo yo. Con ella muerta todos mis amigos estaban a salvo, incluida Saray.

Me senté de nuevo en la cama y tiré de los cordones de mis deportivas, me molestaba todo. Solo quería desnudarme, lavarme y dormir tres días seguidos.

Abram se arrodilló delante de mí y me sujetó las manos con cuidado para apartármelas de las deportivas. Luego me descalzó muy despacio. Yo me apoyé en sus hombros, porque necesitaba sentirle real.

―Pues entonces, bromea, para que me lo crea ―supliqué.

―No lo entiendes, ¿verdad?

Me miró un segundo, con el miedo pintado en los ojos, luego volvió a centrarse en la otra deportiva. Yo supliqué en silencio para que no me dejase de nuevo, porque esa mirada, justo esa, no presagiaba nada bueno, y yo no podía superar toda esa mierda sola. Y menos en ese momento, que ya sabía que solo me dejaba por mí y no porque no me quisiera.

―¿Qué tengo que entender? ―susurré.

―Lo que te ha pasado, lo que te ha hecho Silvia, es por mi culpa. Yo soy el responsable. ¿Cómo voy a bromear, Sara? Podrías haber muerto y hubiese sido mi culpa ―habló con amargura. Y yo lo sabía mucho mejor de lo que él creía, pero no era verdad. No supe cómo hacérselo entender, porque nunca me creería―. Déjame que te cure. Y luego me iré para siempre. Entiendo que no quieras verme más…

―¿De qué hablas, capullo? ―Le di un golpe en el brazo. ¿Cómo podía hablar de abandonarme de nuevo? Se me escurrió una lágrima por la sola idea de perderle―. Como te largues, te juro que te encontraré y te daré una paliza.

―¿No me odias? Sara, ¿no ves que estás en peligro por estar conmigo?

―¿De qué hablas, Scareface? Silvia está… estaba loca, sí, pero tienes tanta culpa de sus acciones como de las de Hitler.

Quizá el golpe en la cabeza era más grave de lo que creía.

―No es verdad, Silvia se cortó las venas hace seis años. Yo le salvé la vida. Si no lo hubiera hecho…

―Y si hubieras inventado una máquina del tiempo podrías haber matado a Hitler de niño… ―resoplé, interrumpiéndole.

―¿Te ha dado muy fuerte en la cabeza? ―Me sujetó de la barbilla con cuidado para mirarme los ojos―. Si tuviera una máquina del tiempo mataría a Silvia, otra vez.

―Eres médico, salvas a la gente ―le recordé, porque estaba segura de que hasta él lo había olvidado. Agité un poco la cabeza y entonces el dolor se volvió más intenso―. Sí que me ha dado fuerte. Me palpita.

―Vale, tranquila.

―Abram, no te culpo, ni te culparé jamás. Lo que Silvia ha hecho, ha sido cosa suya, porque estaba loca. Y ni te imaginas las cosas que… ―Apreté los dientes y aparté la mirada de él. ¡Pero qué puta bocazas!

―¿Qué, Sara? Cuéntamelo, por favor, no cargues sola con eso.

―Lleva meses tratando de joderos la vida, de jodérnosla, y no nos hemos enterado… Tenía un plan ridículo y ha ido a por todos: Charly, Carlos, Raúl, Andrea, Saray… Y a por ti.

―La coca de la Puti. ¿Cómo mierda ha podido hacer todo eso?

A Abram no le costó llegar a la conclusión, pero algo en todo aquello seguía chirriándome, aunque no quise hablar más de ello. Porque… ¿qué tenía Zaida que ver? Ese día había pasado algo más, seguro.

―Ni idea, estaba loca. Y tuvo mucho tiempo para planearlo… Abram. ―Cogí aire un par de veces―. Sé muchas cosas que preferiría no saber. Pero eso no cambia nada. De cierta forma, creo que gracias a esto te conozco mejor, pero no es como crees. Jamás podría odiarte, solo puedo quererte más.

―Sara… ―Se le quebró la voz y esta vez tuve claro que se le aguaron los ojos.

Me pareció muy triste que Abram se empeñase en cargar con el peso del mundo sobre sus hombros. Pero ya vería que podía confiar en mí para ayudarle a sostenerlo. Si de mí dependía jamás volvería a estar solo. En cualquier caso, no me pareció momento para seguir ahondando en eso. Quería limpiarme y que aliviase el dolor de mi cuerpo.

―No. Ya ha pasado. Y creo que no quiero hablar más de ello, jamás. Solo quiero olvidarlo. ¿Puedes curarme de una maldita vez? ¿Me va a quedar cicatriz?

―Seguramente. ―Revolvió en el botiquín, mientras yo le observaba.

―¿Vuelves a ser mi novio? ―Me atreví a preguntar en un susurro.

No estaba segura de si soportaría que me rechazase, pero aunque volviera a huir, no iba a librarse de mí. Yo iba a rescatarle de sus fantasmas y ya los conocía, no pensaba darles tregua. No me importaba hacerlo como su novia, o como su amiga, lo que tenía claro es que Abram necesitaba un salvavidas y yo pensaba serlo. No le dejaría hundirse nunca más.

Quizá sea irónico, porque desde el principio pensé que Abram había llegado a mi vida para salvarme, pero me di cuenta en ese momento, de que no era así. Yo había llegado a la suya para rescatarle a él. O, tal vez, los dos debíamos salvarnos. De eso va el amor, al final, de librar al otro de su oscuridad y alcanzar juntos la felicidad.

―Solo si tú quieres. A partir de ahora, haré todo lo que tú ordenes, Sara.

―No pasó nada con David. ―Necesitaba explicárselo, era lo único que había querido hacer la última semana―. Ahora tienes que escucharme, si quieres curarme.

―Quiero escucharte ―prometió―. ¿Qué hacías con él?

―Me estaba haciendo chantaje. ―Sujeté una de sus manos, en la otra tenía una gasa―. Dijo que, si no me acostaba con él, te denunciaría a la policía por vender droga.

―Joder, Sara. Debiste contármelo.

Giró la mano que le sujetaba para apretar mis dedos con cierta fuerza desesperada y yo acaricié sus nudillos con suavidad para retenerle conmigo de alguna manera.

―No sé si necesitas que te lo aclare, pero no lo hice ―expliqué.

―Voy a matarlo.

―No lo harás, has dicho que me obedecerás en todo ―le recordé con una sonrisilla.

―Ya veremos.

Me reí un poco, agitando la cabeza con suavidad. Hasta el dolor empezaba a parecerme soportable, porque la mirada de Abram se fue aclarando de alguna manera y supe que no iba a huir. De momento no, al menos.

―Se te da fatal lo de obedecer. ¿Me puedo duchar?

―No. Sara, es grave, tienes un golpe en la cabeza, y sin poder hacerte pruebas…

―Abram, estoy bien, pero me siento sucia. Necesito ducharme.

―Sin lavarte la cabeza ―cedió un poco y no pude evitar sonreír―. Y espera que compruebe tu pie.

Pasó la gasa con cuidado por mi frente y sopló sobre la herida cuando me quejé. Luego sacó otra y me limpió la herida del labio. Yo me callé y le dejé hacer, porque estaba segura de que lo necesitaba para sentirse mejor.

―¿Necesito puntos? ―dudé.

―Sí, pero dúchate primero ―resopló, poco convencido con mi idea―. Con agua fría y que no se mojen las heridas.

―¿Por qué no me ayudas? ―pedí, mientras él me quitaba los calcetines para mirarme el pie.

―No está roto, pero tienes una contusión muy fea ―me dijo, tras movérmelo un par de veces―. Te dolerá unos días, de hecho, deberías hacer algo de reposo ―murmuró.

―Abram ―le llamé y me miró con los labios apretados―. Prométeme que no volverás a desaparecer así. Creía que me iba a morir sin ti.

―Te lo prometo, Sara. ―Me acarició la mejilla con suavidad―. No volveré a irme hasta que tú quieras que lo haga.

Me incliné para darle un beso con suavidad en los labios. Fue bastante doloroso, pero no me quejé. Que doliese significaba que estaba viva.

―Nunca querré que no estés conmigo, nada de eso que crees que es tan horrible, lo es ―murmuré―. Y quieras ser mi novio o no, me da igual, porque jamás dejaré que vuelvas a estar solo. Voy a protegerte hasta de ti y tu estupidez, aunque suene a misión imposible.

Alzó la mirada con algo que me pareció indignación hacia mí, pero acabó agitando la cabeza y ayudándome a ponerme de pie. Me quitó los pantalones con cuidado y luego me levantó en brazos y me llevó a su baño.

―Siento que hayas tenido que pasar por esto, Sara ―me dijo tras dejarme de nuevo en el suelo junto a la bañera.

―¿Entras conmigo? ―pedí.

―No, te ayudaré desde aquí. Tiene que ser algo rápido.

Dejé que regulase el agua, para que saliese más bien fría y me quité la ropa interior antes de meterme en la ducha con su ayuda. Estaba tan dolorida, cansada y me sentía tan sucia y asqueada, que no pude sentir vergüenza por aquello.

Me lavé rápido el pelo, pese a las quejas de Abram, y luego me froté con fuerza con jabón, para quitarme la sensación de sudor y sangre de encima. Abram me apagó el agua cuando acabé de lavarme y ya estaba solo disfrutando, y abrió una toalla blanca delante de mí, para secarme.

―¿No puedo dormir entonces? ―pregunté con un puchero, mientras me atrapaba en la tela y me sacaba levantándome entre sus brazos.

―Primero voy a darte puntos en la frente, luego te voy a hacer unas preguntas y te dejaré dormir. Te despertaré de vez en cuando, para asegurarme de que todo está bien. Me da miedo que sea más grave de lo que parece ―murmuró.

―Está bien. ―Podía dejarme cuidar por Abram toda mi vida, así que no me quejé.

Me dejó en la cama, aún envuelta en la toalla. Allí hacía una temperatura agradable, tirando a calurosa. Pasé el dedo por su camiseta sin darme cuenta apenas de lo que hacía, él también estaba manchado con mi sangre.

―¿Puedes cambiarte? ―pedí.

―Tardo cinco minutos. ―Me dio un beso con cuidado en los labios y volvió al baño, tras coger algo de ropa del armario―. No te duermas, cariño ―me pidió desde la puerta de este.

Oí el agua de la ducha de nuevo, me levanté con algo de dificultad para sacar una camiseta de Abram del armario y ponérmela. Me sorprendió comprobar que aún tenía mi ropa guardada donde yo la había dejado, y no pude evitar sonreír un poco. Me puse unas bragas también y volví a sentarme en la cama. Me sequé el pelo con cuidado con la toalla, procurando no tocarme la herida, aunque manché la tela blanca con sangre.

Abram volvió poco después, con el pelo suelto chorreando agua y un pantalón de chándal.

Solo un pantalón de chándal.

No pude evitar mirarle con una sonrisilla, que volvió a tirarme del labio. Y entonces vi el tatuaje en su pecho, uno que no llevaba antes.

―¿Qué cojones es eso? ―pregunté boquiabierta.

Abram se acercó a mí, apartándose el pelo de la cara como el puto supermodelo que era, y se sentó a mi lado. Tiró del botiquín para acercarlo a nosotros, pero yo no le hice ningún caso. Me puse de rodillas en la cama y apoyé un par de dedos en su nuevo tatuaje.

Era el escudo que me había regalado en mi cumpleaños, sobre su pectoral izquierdo, del tamaño de la palma de mi mano. Lo acaricié con cuidado y, cuando alcé la vista hasta él, me di cuenta de que me miraba con una sonrisa triste.

―Después de largarme como un gilipollas aquel día, fui a emborracharme ―reconoció―. No se me ocurrió un sitio mejor al que ir, que a mi antiguo piso. ―Sujetó mi mano, con la que no le estaba tocando el pecho, y me besó los dedos con cuidado―. Al parecer, a mi yo desdichado y borracho, le encanta torturarse pensando en ti.

―Es genial, Abram ―susurré, sin apartar los dedos del tatuaje―. Siento mucho haberte herido. Solo intentaba protegerte, pero creo que no lo he hecho nada bien.

―Quiero darte esos puntos, Sara ―me dijo algo tenso. Yo volví a sentarme para que pudiera hacerlo, y le miré mientras sacaba instrumental de bolsitas estériles―. ¿Recuerdas el día que fuimos al cumpleaños de mi madre?

―Sí, no podré olvidarlo jamás ―reconocí, cabizbaja.

―Cuando íbamos en el coche, me dijiste que me protegerías de mi familia… ―recordó―. Me cogiste la mano. Y nunca me había sentido tan bien, Sara. Quizá los dos hemos fallado protegiéndonos, pero quiero compensarlo.

―¿Me dejarás compensarte también? ―pregunté, acariciando su brazo desnudo.

―Intenta estar a salvo, con eso me vale ―murmuró, recogiendo el hilo con una pinza.

―No sé, estás muy sexi curándome, no sé si quiero que dejes de hacerlo.

―Podemos fingirlo, ya sabes, jugar a los doctores sin que haya sangre de verdad ―bromeó sin llegar a sonreír.

―Lo intentaré, pero me va el realismo ―me reí. Abram negó un poco con la cabeza y acercó las pinzas y la aguja hacia mí―. Espera, ¿puedo tumbarme y cerrar los ojos? Creo que prefiero no verlo.

―Claro, cariño.

Me tumbé y le miré mientras acercaba el instrumental médico a mi cara. Llevaba aquello fatal. Si casi me había desmayado mirándole a él, que me lo hicieran a mí era horrible. Sujeté su muñeca con delicadeza para que no acercase pinzas ni agujas a mí.

―No, espera.

―Tengo que coserte la frente, Sara.

―¿Seguro? ¿No puedes poner pegamento o algo? Una vez me caí de pequeña y el médico me echó pegamento.

―No seas cría ―se metió conmigo―. Cierra los ojos.

―No puedo, Abram ―lloriqueé.

―Espera. ―Me dio un beso suave en los labios y se alejó de mí.

Le miré mientras salía del dormitorio y cerraba tras de sí. Temí haberle cabreado o algo, pero volvió un minuto después. Traía una taza y me tendió una pastilla. Cogí la taza cuando me la dio, tras sentarme en la cama. La olí antes de tragarme la pastilla y luego lo hice sin rechistar.

―Ya podrías traerme whisky en vez de agua ―bromeé.

―Lo que te faltaba, emborracharte ―resopló―. Ahora túmbate y cierra los ojos. Confía en mí.

Obedecí. Miré el techo un momento, acomodándome en la cama y luego cerré los ojos. Sonreí al sentir los labios de Abram por mi cuello y mi barbilla. Luego me tensé al volver a oír el instrumental médico cuando lo recogió.

―Anoche fui a tu casa ―murmuró.

―¿De qué hablas? ―Abrí los ojos y me hizo un gesto para que volviera a cerrarlos.

―Relájate ―insistió. Sentí el pinchazo entonces, y apreté los ojos y los labios―. Cuando vi tus mensajes, las fotos… Cogí el coche y fui a tu casa.

―¿Dónde estabas? ¿Dónde has estado?

―En casa de mi tía. Mi padre tenía una hermanastra, creo que te hablé de ella alguna vez.

―Sí.

―Me pareció que era un buen sitio donde esconderme como un cobarde, porque nadie me buscaría allí… Y anoche cogí el coche y fui a tu casa. Me pasé tres horas aparcado en la puerta, mirando tu ventana. Tenías la luz encendida, podía haberte escrito o lo que fuera, pero no tuve huevos.

―No importa ―musité.

―Sí importa, Sara. No dejo de hacerte daño. ¿Cómo puedes quererme, joder?

―Seré masoca ―me burlé con suavidad, haciendo otro gesto cuando volvió a pincharme. No había parado de coser mientras hablábamos―. O quizá es que no podemos elegir lo que quiere el corazón. O, tal vez, no seas tan malo como te crees. Elige la explicación que más te guste.

―Ni siquiera estaba enfadado del todo. Es que… Pensé que de verdad preferías estar con él, Sara y… Joder, nunca he sentido nada por nadie… Cuidado ―murmuró, colocándome una gasa con suavidad sobre los puntos. Yo me atreví a mirarle entonces, parecía torturado de nuevo―. Y lo que siento por ti es tan intenso que cuando pensé que iba a perderte todo se me fue de control. Soy una mierda de persona, deberías huir lejos.

―¡Vale ya! ―me quejé más alto de lo que pretendía―. Tú te acojonaste solo por verme con otro tío por el que sabes que no siento nada. ¿Cómo te crees que me haces sentir cada vez que hablas de huidas y rupturas? Dios, Abram, tienes la misma cara que cuando me dejaste tras el cumpleaños de tu madre. Te juro que no puedo más con esa mierda. No puedo vivir esperando el momento en el que vuelvas a salir corriendo. Tienes que elegir de una puta vez. O estás conmigo o no, pero ya no aguanto más estar a medias. Así que haz lo que creas. Vete o quédate. Si te quedas es para siempre, confiando en mí pase lo que pase, porque yo jamás te traicionaría. No puedo ser la única que luche contra nuestros miedos, tienes que poner de tu parte, y huir nunca es la solución.

Abram me miró en silencio un buen rato y temí haberla cagado, pero al final sonrió. Y me pareció la primera sonrisa real de mi vida. No sé, quizá tuvo que ver con haber estado tan cerca de la muerte, pero fue la mejor sonrisa del mundo.

―¿Siempre has sido tan madura? Se supone que eres una cría y que el mayor soy yo ―protestó.

―Los tíos tardáis más en madurar. Me muero de sueño. ¿Te vas o te quedas? Decide antes de que me duerma.

―Ya elegí hace mucho, Sara. Te dije que siempre estaría contigo. La he cagado, otra vez, pero si me perdonas te juro que me esforzaré por no cagarla más.

―Seguro que vuelves a hacerlo. Eres lo peor ―bromeé, bostezando, aunque el labio me dolió horrores―. Pero te amo.

―Gracias por amarme ―murmuró, apartándome los mechones húmedos de la frente―. Eres lo mejor que hay en mi vida, ni siquiera sé cómo voy a protegerte del resto del mundo, pero lo haré, preciosa.

Sonreí un poco y debí quedarme dormida, porque no sé qué más pasó. Estaba agotada.

Abram me cuidó toda la noche. De vez en cuando me despertaba y me hacía preguntas. Y yo me esforcé por no mandarle a la mierda, porque sabía que estaba preocupado. Una de las veces hasta conseguí que se tumbase conmigo, en lugar de quedarse en la silla. Y dormí como si llevase toda la vida sin descansar de verdad.

54.- Despedida de soltera

El resto de septiembre fue bien. Una recuperación un poco rollo, eso sí, sobre todo porque los puntos picaban. Y una casa siempre llena de gente, lo que me hizo muy feliz. Todos mis amigos habían vuelto a salir. Nada como un amigo al borde de la muerte para hacerte valorar la vida y darte cuenta de que tus problemas son tonterías, supuse.

Y, además, Raúl y Marta anunciaron que iban a casarse en noviembre, en vez de dos años después. Eso no lo entendí mucho, según Abram es que se les iba la pinza y a mí me valió. ¿Qué más les daba? Yo era una romántica empedernida, pero lo de las bodas no lo entendía del todo. Fingí entusiasmo por ellos y acompañé a las chicas a buscar vestidos de novia.

Una y otra vez. Y otra. ¿Sabes cuántas tiendas de vestidos de novias existen en Madrid y alrededores? Al parecer Marta quería averiguarlo. Con todos los consiguientes ataques de pánico por no encontrar el vestido perfecto.

También me tatué el nombre de Abram en el culo. No preguntes, fue una decisión muy premeditada, al menos le dediqué tres minutos. Quise hacerlo. Quedé con Mel y aparecí por casa con el tatuaje. Abram me miró con una ceja alzada y una sonrisa durante un buen rato. Luego me levantó en brazos y nos enrollamos en el sofá.

No habíamos vuelto a acostarnos desde lo de Silvia. Decía que no quería hacerme daño, pero ¿qué más daba? Estábamos bien. El sexo era casi secundario. Vale, estaba cachonda como una perra. Pero ya perdería el miedo. Estaba aprendiendo que Abram era muy obtuso el pobre. Necesitaba sus siglos para hacerse a la idea de cosas.

Y Abram me presentó a su familia. Ya, ya, ya los conocía, pero me presentó como su novia. Me asustó cuando me invitó a ir y me prometió que sería diferente. Y lo fue. Se portó como, bueno, mi novio. No me soltó la mano en todo el rato, charlamos con su madre y su hermana Elisa (las otras no estaban, por suerte), bromeó conmigo, con su familia y fue encantador en general. Y, cuando salimos de allí, seguíamos siendo novios.

Yo pasé de presentarle a mis padres oficialmente, pero se lo conté una tarde. Lo hice más que nada porque tuvimos que mentirles sobre lo que me había pasado diciendo que había tenido un «accidente de coche» con una amiga. Y se pusieron muy pesados con conocer a mis compañías y cosas así.

Sabía que me arriesgaba a que no me dejasen salir nunca más, pero, lejos de escandalizarse porque saliese con alguien mayor, creo que me dieron su bendición o algo parecido. Conocían a Abram, claro Y, al parecer, a ambos les parecía una persona responsable y de fiar (creo que mi madre no recordaba del todo que era amigo de mi hermano, puede que la pillase con unas copitas de más). Supongo que sabían la parte de futuro médico y no la de camello.

En cualquier caso, me empezaron a dejar más libertad para salir siempre y cuando fuera a estar con él «a salvo» y no por ahí de fiesta con a saber quién. Una deliciosa sorpresa a la que no me negué y que empecé a explotar.

Lo único malo de aquel final de septiembre e inicio de octubre fueron las pesadillas. Según Abram eran lo más normal de mí, que debía estar muy traumada y deprimida, o algo así. Decía que mi cerebro trataba de dar salida a todo lo sucedido, o no sé qué. Ni siquiera soñaba con Silvia siempre. A veces recreaba las cosas que me había contado, de ella, de Abram, de Charly… Pero casi siempre eran cosas que no comprendía, imágenes inconexas, voces, conversaciones…

Era como si me faltase una pieza para el puzle, como si ya presintiera que algo en todo aquello era más grande que Silvia.

Pero las pesadillas eran fáciles de ignorar cuando estaba despierta. Solo solía tenerlas cuando dormía sola y ya lo hacía dos o tres noches a la semana con Abram. ¿Qué más daba descansar mal cuatro o cinco noches si el resto eran geniales? ¿A quién afectaba eso? Pfff.

En ese tiempo, solo volvimos a hablar una vez del tema de Silvia. Y, en realidad, nos remontamos más atrás: a nuestra ruptura. Un día me armé de valor para preguntarle a Abram por David. Un día que ese tío raro se pasó las seis horas de clase con la vista fija en mí, de forma que me puso histérica. Al volver a casa saqué el tema.

―¿Qué haremos con lo que David tiene contra ti? ―le pregunté―. Tenía un vídeo tuyo vendiendo droga.

―Nada, Sara. No tiene nada. Si lo tuviera, se lo habría dado a la policía, ¿no crees? Te lo dijo a ti para fastidiarnos porque es para lo único que le serviría.

―¿Y qué pasa con lo de ser un camello? ¿Y si la policía vuelve a pillarte, Abram? ¿Qué haré yo sin ti?

―No van a pillarme…

―Eso piensan todos los delincuentes ―le eché en cara sin pretenderlo.

―Lo sé. Si me pillan, mi jefe me sacará. Y si no me saca, si de verdad me pillan y todo se va a la mierda, lo afrontaremos cuando pase. No merece la pena amargarnos la vida por ello.

―¿Dejarás de vender algún día? ―me atreví a preguntarle.

―Busco la salida de forma que todos estemos a salvo, Sara. No permitiré que jamás vuelva a pasarte nada, y no tengo pensado dejar que me pase a mí tampoco. Tienes que tener paciencia. Estoy en ello.

Le creí y no volvimos a hablarlo. Creo que en general es nuestro peor defecto. Enterrábamos los problemas hondos para que no nos hiriesen. Pero esa no era la solución, porque los problemas seguían estando, solo que no podíamos ver como crecían y se deformaban hasta convertirse en una masa purulenta que nos acabaría tocando sin remedio. Si hubiéramos hablado de tantas cosas desde el principio…

Pero dejamos el tema sin más.

Allí estaba, eligiendo un vestido para la despedida de soltera de Marta en el armario de Abram. Tenía más ropa en aquel sitio que en mi casa. Era curioso, pero si no fuese porque tenía que volver a la mía por hacer el paripé con mis padres, hubiera dicho que ya vivía allí. Un brazo me rodeó sobresaltándome. Resoplé, pero me olvidé de todo cuando Abram me besuqueó el cuello, haciéndome sonreír.

―Te he traído dos cosas.

―Ah, ¿sí? ―me reí, tratando de girarme hacia él, pero me mantuvo en el sitio―. ¿Qué cosas? Llego tarde, Abram.

―Estás en ropa interior. Si llegas tarde no es mi culpa ―se burló, dándome un mordisquito en el hombro.

―Ya, pues eso, que tengo que vestirme, maquillarme y todo…

―Está bien, te doy lo que te he traído mañana.

―Seguro que las chicas tardan más que yo en arreglarse y ya tengo los zapatos.

Le enseñé los tacones negros, porque de todas formas eran los más cómodos que tenía. Se rio un poco y su otra mano me rodeó también para enseñarme un ramo de rosas rojas. Sonreí como una idiota. El día que fuimos a casa de su madre bromeé con que lo nuestro no era tan serio porque ni siquiera me había regalado flores. ¡Menudo idiota!

Las cogí y me giré hacia él, que no me lo impidió esta vez. Me besó con suavidad los labios, con ternura, con cariño y con un millón de promesas de un futuro que, por primera vez, quise descubrir.

―No tenías por qué hacerlo. Era una broma.

―Lo sé, pero a las tías os gustan estas chuminadas.

―Ya has roto el momento ―me quejé.

―Ponte algo y yo voy mientras a por un jarrón.

―Has dicho dos cosas ―le recordé.

―¿Sí? ¿Te parecen poco veinticuatro rosas? ―se metió conmigo, antes de salir de la habitación.

Yo le dirigí un puchero, pero no me hizo ni caso. Hundí la nariz en las rosas. Olían genial. Y sonreí más que nunca. ¡Menudo tonto! Pero qué bonito. Jamás se me ocurrió que Abram pudiera regalarme flores.

Cuando volvió yo estaba llorando un poquito, agitó la cabeza, como si supiera lo que me pasaba y me quitó las rosas para ponerlas en la jarra que había traído llena de agua. Me pidió que me vistiese de nuevo y lo hice tras verle colocar las rosas con cuidado en el escritorio.

Al final elegí el vestido más bonito que tenía: el que me habían regalado Saray y Andrea para que usase en San Valentín. Abram sonrió un poco y se sentó en la cama. Yo le miré señalando el vestido, para que viera que ya estaba lista. Mi novio llevaba pantalones de traje y una camisa negra. Estaba muy guapo. Ellos también se iban de despedida de soltero.

Sacó algo de detrás de su espalda entonces y me lo tendió. Yo miré el paquete cuadrado envuelto con papel de regalo con desconfianza.

―¿Por qué me regalas nada? ¿Es un «gracias por no haber muerto»? ―bromeé con algo de amargura.

―Es un «te amo», tonta. Pero si no lo quieres me lo quedo…

―Trae, es mío…

Traté de cogerlo y Abram tiró de mi mano y me hizo subirme sobre sus muslos. No fue una tortura, me moría de ganas de… de él. Le echaba muchísimo de menos. Como no nos acostásemos pronto acabaría sufriendo de combustión espontánea o algo así. Le besé con ganas, pero en cuanto soltó el paquete me centré en mi regalo. Me gustaban los regalos.

Abram me sujetó la cintura para que me quedase sobre él, pero se tumbó en la cama para que pudiera abrir el paquete con espacio. Yo rasgué el papel nerviosa y emocionada. Echándole algún vistazo por encima. Vale, puede que me frotase un poco contra él. Luego, cuando conseguí quitar el papel del todo, casi me olvidé de que Abram estaba debajo.

Miré la caja boquiabierta y luego a él. Estaba claro que era un regalo de «gracias por no haber muerto». ¡Venga ya!

―¿No te gusta? ―me preguntó con una sonrisa petulante de sabiondo, acariciando con cariño mis piernas.

―Es carísimo, Abram… ―me quejé.

―Olvídalo. ¿Te gusta o no?

―Sabes que sí.

Cogí la caja de nuevo, y le di vueltas para ver la cámara instantánea, con una sonrisa muy pequeña. Era preciosa, de color amarillo brillante.

―Pues ya está. Siempre estás quejándote de que la cámara pesa y luego tienes que ir a imprimir las fotos. Esto es un dos por uno. Puedes dejar la cámara cara para cuando sea trabajo y usar esta cuando salgamos de fiesta. De hecho, puedes estrenarla hoy. Te aseguro que no ha costado ni una tercera parte de lo que costó la otra, Sara. Así irás más tranquila también.

―¿Cómo funciona? ―cuestioné, sacándola con cuidado de la caja.

―Ni puta idea. Toca botones. ―Se rio con suavidad―. En ese cajón tienes cien películas.

―Te has pasado mil pueblos ―le regañé, pero me incliné sobre él para besarle―. Yo no te he comprado nada. Parece que me estás haciendo un regalo por estar viva y me siento un poco mal.

―Te hago un regalo porque quiero, Sara. No soy el mejor para recordar fechas, aniversarios y cosas así. Tómalo como un regalo preventivo por si se me olvida algo ―bromeó.

Yo volví a besarle, pero fui rápida y luego me senté a su lado para trastear con la cámara. Seguía allí, tocando botones y leyendo las instrucciones, cuando Andrea me avisó de que si no me movía se irían sin mí. Recogí la cámara, el bolso y salí corriendo, despidiéndome de Abram con un beso rápido de nuevo.

Llegamos al restaurante algo pronto para cenar, por lo que fuimos primero al bar y Marta pidió vino para las cuatro. Nos quedamos en la esquina de la barra, y yo aproveché para probar la cámara mientras nos servían. Alucinaron con ella y les expliqué que era un regalo de Abram. Luego hicimos un poco el tonto y sacamos diferentes fotos para ver cómo funcionaban todos los botones.

―Quiero decir algo ―nos dijo Marta cuando guardé de nuevo la cámara. Alzó su copa como si fuera un brindis.

―¡Qué menos! ―bromeó Andrea―. Como si fuera tu despedida de soltera…

―Yo no tenía muchas amigas antes de conoceros, bueno, que tenía, pero han resultado ser un poco perras ―siguió Marta, tras mirar mal a Andrea―. El caso, que cuando os conocí pensé que estabais como putas cabras. ―Nos reímos con ella―. Pero ahora que somos amigas, me encanta formar parte de este grupo. Raúl no sería lo mismo sin todos vosotros y me alegro mucho ser parte de esta extraña y disfuncional familia.

―¡Jo, tonta! ―Andrea chocó su copa contra la de ella y luego lo hicimos Lucía y yo―. Nos vas a hacer llorar ―se quejó, dándose aire con las manos para secar las lágrimas antes de que cayesen.

―Eso esperaba ―bromeó.

―Nosotras también nos alegramos mucho de que estés con Raúl ―le dije―. Jamás ha estado tan feliz como desde que te conoce.

―Yo he llegado la última, así que no sé qué decir. ―Lucía rompió un poco el clima serio que se estaba creando y todas reímos.

―De todas formas, aunque no me gustaseis, daría igual. ―Marta fingió ponerse seria―. Porque el resto de mis amigas me han dicho que no iban a perder el tiempo celebrando este paripé. Y que debería reconocer que estoy embarazada antes de que se me note…

―Son geniales, ojalá hubieran venido ―bromeé.

―¿Quién creéis que será la siguiente? ―Marta se emocionó de nuevo, restándole importancia a lo de sus amigas con un gesto.

―Andrea ―respondimos Lucía y yo de inmediato.

―¡Eh! ―se quejó la susodicha―. Abram y Sara llevan más tiempo saliendo…

―Pero tengo diecisiete años ―me reí―. Y encima eso no es verdad.

―No los tendrás para siempre, cacho perra ―se burló mi amiga.

―No. ―Sonreí―. Cuando cumpla los dieciocho me iré a vivir con Abram ―No soportaba seguir haciendo el idiota, lo quería todo con él. Quería despertar cada día a su lado y que me calmase si tenía una pesadilla. Y saber que era real siempre―. Pero nada de bodas, por favor.

Entre broma y pulla nos acabamos dos copas de vino antes de poder sentarnos en la mesa a cenar. El estómago me rugía, y no era a la única, pedimos un montón de raciones para compartir. Sabía que no podríamos acabar con todo eso, pero todas parecíamos igual de hambrientas.

―Todo el ejercicio de la semana a la mierda ―se quejó Marta cuando se alejó el camarero.

―Estás perfecta ―la regañé―. Si adelgazas más desaparecerás dentro del traje.

―Gracias ―me dijo, algo sonrojada.

―¿Y cómo haréis para el viaje de novios? ―preguntó Andrea―. Habéis adelantado tanto la boda que seguirás en clase.

―Nos iremos en verano. ―Se encogió de hombros―. Será una boda mucho más íntima y tranquila. La verdad es que agradezco el cambio, aunque tenga que faltar unos días a clase y esperar meses para el viaje. De todas formas, viviremos juntos y eso es suficiente de momento.

No comentamos nada porque llegó un camarero con un par de platos que repartió por la mesa. Nos habíamos traído la tercera copa de vino del bar al ir a la mesa. Empezamos a comer.

―Es mi primera despedida de soltera, ¿de qué se habla en estos casos? ―pregunté, por romper el nuevo silencio que se había creado mientras comíamos ansiosas.

―De sexo ―aseguró Andrea, y Marta asintió conforme―. Según mi experiencia vital, uno de cada cuatro chicos es malo en la cama, ¿a quién le ha tocado? ―bromeó.

―Así que te has acostado con cuatro o un múltiplo de cuatro ―le siguió la coña Lucía.

―Sí, algo así ―admitió Andrea riéndose.

―¿Y cómo sabemos que no es Carlos el malo en la cama? ―se rio Marta.

―No lo es, fíate de mí. ―Le guiñó un ojo descarado.

―¡Pues no me casaría con Raúl si fuera malo en la cama! ―aseguró la novia.

―Nos quedan Abram o Charly. ―Andrea nos miró con la curiosidad pintada en la cara.

―No quiero saber nada de mi hermano ―aseguré, tapándome los oídos con una carcajada.

―En realidad, Charly y yo aún no hemos… ―reconoció Lucía, sonrojándose mucho.

―¡¿Qué dices?! ―Las tres la miramos boquiabiertas.

―¿Charly no te ha llevado en la cama en la primera cita? ―preguntó Andrea, con los ojos como platos―. ¿Alguien le ha tomado el pulso? ¿Estará enfermo? Deberíamos llevarle al hospital.

―Nos han dado el cambiazo ―bromeó Marta.

―En realidad, creo que es culpa mía. ―Lucía siguió muy sonrojada y pareció algo incómoda―. Creo que nos ha costado tanto llegar a un entendimiento… que no sabe cómo abordarlo.

―A mí me pasó algo parecido con Raúl ―confesó Marta―. Llegué a pensar que no le gustaba, al final, casi tuve que arrastrarle a la cama, pero mereció la pena.

―Deberías arrastrar a Charly a la cama ―se rio Andrea―. Por el bien de Charly, no creo que nunca haya pasado tanto tiempo sin sexo. Quizá enferme de verdad…

―Lo pensaré ―aceptó Lucía, asintiendo formal, pero sonreía.

―Saraaaaa ―me llamó Marta―. Confiesa.

―La teoría de Andrea se equivoca. Además, por mi experiencia vital ―me burlé un poco― uno de cada dos tíos es malo en la cama.

―¡Uch! ―Pusieron mala cara, aunque estallamos en carcajadas.

―Es verdad, me había olvidado de que perdiste la virginidad en un Burger ―bromeó Andrea.

―Sí. ―Fingí vomitar―. Fue horrible, la peor experiencia de mi vida. ―La imagen de Silvia apuntándome con un arma trató de llamar mi atención, y me lo replanteé―. La segunda peor experiencia. ―Sonreí algo más apagada y me esforcé por animarme―. Fue doloroso, y horrible ―di un trago al vino antes de seguir hablando― y cuando acabó, ¿sabéis lo que preguntó? ―Esta vez me reí. Ellas negaron con la cabeza, ni siquiera se lo había contado a Andrea, me dio demasiada vergüenza―. Me preguntó: «¿Cuántas veces te has corrido?»

―¡No! ―Se horrorizaron a la vez. Yo bebí de nuevo mientras asentía.

―Vale, Lucía, te toca ―le señalé―. Tu peor experiencia.

―La mayoría ―aseguró, y le dio un trago a la copa de vino―. Creo que tengo una actitud bastante más reservada respecto al sexo… ―Perdió un poco la mirada, con un gesto algo triste.

―Oh, pobre ―se apiadó Andrea, pero lo dejó pasar―. ¿Marta?

Miré a Lucía un momento más, ella centró su vista en Marta, pero le dio otro trago a la copa, y había dejado de sonreír. Me planteé que quizá la estábamos haciendo sentir incómoda con todo aquello.

―Está bien ―aceptó la novia, y dio un largo trago a la copa para pasar la comida―. Estaba con mi segundo novio, un chico callado y muy tímido. Serio… Mis padres salieron con los niños a dar una vuelta y se desmelenó. ―Puso cara de horror y nos hizo reír. Volví a mirar a Lucía, que se reía con nosotras―. Os juro que jamás pensé que alguien tan formal, pudiera abalanzarse a por mí de esa forma. En el sillón del salón… Me asustó más de lo que me excitó. Estaba arrancándome la ropa, cuando volvió mi madre a por la bufanda de uno de los niños, que se le había olvidado allí. ―Nos reímos a la vez―. Os juro que cuando entró mi madre y yo estaba con la camisa desabrochada hasta el ombligo, con mi sujetador deportivo a la vista, hasta yo me sentí defraudada conmigo misma. Le dejé en el acto y me castigué yo sola sin salir tres días. Pensé que jamás podría volver a mirar a mi madre a la cara.

―¡Y ahora pensará que te han preñado, enhorabuena! ―bromeó Andrea y volvimos a carcajearnos.

―Te toca, cerda ―se metió Marta con ella y supe que habían sido los chicos los que les habían pegado esas expresiones.

―Pues a Sara ya se la conté, pero os lo cuento. ―Se rio―. Fue con mi primer novio, el día que perdí la virginidad… Fue muy tierno todo, pero en cuanto me la metió empecé a sangrar como si me hubiese apuñalado, os juro que no sabía si me desangraba o me había bajado la regla más bizarra de la historia. ―No pudimos evitar reírnos por la forma en que lo contaba―. El pobre chaval se asustó tanto que no consiguió que se le pusiera dura de nuevo, era como ver un globito de cumpleaños desinflado. ―Nos reímos con cierta crueldad y me sentí algo mal―. Perdió todo el morbo que tenía.

―Eso, y que no era Carlos ―me metí con ella.

―Es verdad ―aceptó Andrea―. Pero me alegro de que Carlos no viera eso.

―Oye, podría haber sido peor, podría haberse desmayado ―trató de animarla Lucía.

―¿A ti se te desmayaron? ―Se le ocurrió a Marta.

―Ojalá. ―Puso mala cara, y yo tomé nota mental de hablar con ella a solas algún día. Quizá necesitaba desahogarse.

―Vale, cambiemos de tema ―supliqué, aunque me dolía la tripa de tanto reírme.

―Está bien, ¿qué es lo más loco que han hecho por vosotras? ―preguntó Andrea y me señaló. Al parecer las rondas iban a empezar conmigo.

―¿Aparte de tatuarse mi nombre en el culo, viajar hasta Valencia para reconquistarme, dejar que mi hermano le diese un puñetazo…?

―¡Espera! ―me gritó Andrea, y supe que todo el restaurante la había oído―. ¡¿Abram se ha tatuado tu nombre en el culo?!

―Sí. ―Me reí, sonrojándome un poco. Supuse que a Abram le daría igual que lo contase, porque no tenía vergüenza de nada―. Y el escudo que me regaló para mi cumpleaños en el pecho.

―Entonces todo eso lo hizo Abram ―se quejó Marta.

―Bueno, pues Javi una vez me regaló una flor. Eso es lo más loco que ha hecho alguien que no fuese Abram por mí. ¿Siguiente?

―No, no, vamos a dedicar un momento más a hablar de que Abram se ha marcado como una vaca ―se descojonó la cabrona de Andrea.

―Es sexi ―le defendí―. Yo también me he marcado como una vaca por él. Me lo hice hace un par de semanas. ―Me sonrojé y ellas volvieron a partirse de risa―. Te toca, rápido ―pedí a Lucía.

―Pues Charly se vino a hacer deporte extremo en nuestra primera cita. Si es que se puede considerar como tal. ―Se encogió de hombros―. Y luego participamos en una carrera ilegal. No sé si se puede considerar que lo hiciera por mí, pero lo hizo conmigo…

―Bah, ¡qué sosas! ―se quejó Andrea, pero reía―. Marta, eres mi última esperanza.

―¿Aparte de proponerme matrimonio con veintidós años…? ―Puso mala cara―. ¿Qué es lo más loco que han hecho por ti, listilla?

―Una vez un chaval se subió al tejado del instituto para colgar una pancarta para invitarme a salir. ―Se encogió de hombros, pero sonreía.

―¿Y no fue Carlos? ―bromeé.

―No, Carlos no es de los que hacen locuras ―negó―. Es de los que se enamoran de alguien y se callan veinte años.

―Justo como tú ―me metí con ella, y le saqué la lengua.

―¡Eh! ―se quejó―. Pero al menos sé que tampoco hará ninguna locura, que no se irá con otra, ni nada parecido.

―¿Creéis que se irán de strippers? ―pregunté.

―Es probable ―respondió Marta―. ¿Te molesta?

―No. He visto el historial de navegación de Abram, no hay mucha diferencia con lo que le pueda ver a una stripper.

Me encogí de hombros. Si sabía algo en la vida, es que Abram no me la iba a pegar con otra. Podía ser un cobarde que huía a la menor oportunidad, pero no era infiel, eso seguro. Sus demonios eran internos, no tenía problemas para mantenerla dentro del pantalón. ¡Si llevábamos un mes sin hacer nada! ¡Iba yo más desesperada que él!

―Bueno, nada de hablar de esos capullos ―pidió Lucía divertida.

―Si no hemos dejado de hablar de ellos ―bromeó Marta.

―Lugar más tórrido dónde lo habéis hecho ―pregunté, para librarme de tener que responder la primera. Además, podrían darme ideas.

―En la cama ―respondió Lucía con una risa, sonrojándose de nuevo.

―Joder con la del deporte extremo ―se burló Marta―. Y yo que pensaba que iba a decirnos que lo había hecho al tirarse de un paracaídas.

―O en descenso de kayak ―siguió Andrea.

―O en lo alto de la torre Eiffel ―me uní.

―Si no llegamos arriba ―se quejó Lucía que lejos de ofenderse, se reía con nosotras―. ¿Marta?

―Esto no ha sido con Raúl ―empezó a contar―. Durante las fiestas del pueblo, el primer año que mis padres me dejaron ir con mis amigas, quería subirme a la noria, pero a mis amigas les daba miedo. Un chico que estaba en la cola se prestó a subir conmigo. Había bebido mucho y me pareció una idea genial. Nos quedamos parados en el punto más alto y se fue la luz en toda la feria. Estuvimos más de media hora en la cabina, hacía un aire horrible y claro, tuvimos que darnos calor. Desde abajo o los lados no se nos veía, porque el suelo era metálico, pero no tenía paredes sobre los asientos que rodeaban la cabina, solo barrotes.

―¡Serás zorra! ―me reí.

―¿Sabéis ese condón caducado que llevan los tíos en la cartera? Éramos tan jóvenes que a ese no se le había caducado aún ―bromeó, haciéndonos reír a carcajadas de nuevo.

―Y nunca le caducó, cabrona ―replicó Andrea―. Para mí, el sitio más raro ha sido un túnel de lavado y tampoco fue con Carlos… Después nos dimos cuenta de que había una ventana desde la que es probable que lo vieran todo, pero ¡oye! Nadie nos dijo nada.

―¿Y tú qué? ―me preguntó Marta―. ¿Dónde te ha llevado el doctor amor?

―Supongo que el sitio más raro han sido los baños del bar de Eric.

Fue una noche al poco de empezar a salir, tras lo de Valencia… Bah, que no tiene más importancia.

―Ese sitio no es raro, todo el mundo se lo ha montado ahí ―negó Andrea.

¿Ves? No tiene importancia ninguna.

―¡Yo no! ―se quejó Marta―. ¿Carlos te ha llevado al baño? ―La codeó con fuerza, haciéndonos reír.

―No, con Carlos no, pero estoy segura de que ha ido por su cuenta ―se rio Andrea.

―Vaya, pues tendremos que probar Marta, que nos dejan atrás ―bromeó Lucía.

―¿Juntas? ¡Qué vergüenza, Lucía, que soy una mujer casi casada! ―negó Marta, pero se le escapó una carcajada―. Pero solo casi, si quieres aprovechamos antes.

Con la tontería y las risas nos habíamos acabado casi toda la comida y me sentía bastante llena. El camarero volvió para preguntarnos si queríamos postre, y pedimos helado para todas.

―Vale, falta la pregunta más vital ―dijo Andrea y bajó la voz de forma conspiradora―. De los chicos con los que os habéis acostado, ¿Cuál tenía mejor la po…?

―¡Andrea! ―Me escandalicé.

―¿No habíamos llegado ya a la conclusión de que estábamos con los mejores? ―bromeó Marta―. ¿O hay algo que quieras confesar?

―¿Yo? ―Se rio a carcajadas―. Oye otro podía tenerla más bonita, o más grande. Adrián la tenía muy torcida hacia la izquierda, era raro… ―Se encogió de hombros―. Simple curiosidad.

Nos sirvieron unos chupitos de hierbas y cada una cogimos uno. Brindamos con ellos y nos los bebimos de un trago.

―Es la primera vez que te veo beber ―le dije a Lucía.

―Bueno, no voy a vuestro ritmo ―bromeó―. Pero me parecéis más graciosas con alcohol en el cuerpo ―me picó, sacándome la lengua.

Sabía que no quería hablar de ello. En un par de ocasiones había criticado el alcohol, estaba claro que no le gustaba, pero estaba esforzándose de verdad por seguirnos el ritmo. Así que tomé nota mental de tener una conversación muy seria con ella. Era mi cuñada y quería conocerla a fondo. Por Charly y porque me caía bien.

55.- La zona VIP

Durante los preparativos para las despedidas de soltero (Raúl celebraba la suya la misma noche que la de Marta), Charly y Abram se habían mostrado muy entusiasmados por la idea de ir a un sitio de strippers y cosas así. En realidad, me hizo gracia y no me los tomé muy en serio.

Sin embargo, tras cenar e irnos a una discoteca a bailar y seguir bebiendo, acabamos dándonos cuenta de que los echábamos de menos. Yo me moría de ganas de ver a Abram, y no me pareció que ellas estuvieran mucho menos nostálgicas por sus parejas que yo. Cuando les sugerí tratar de unir las dos fiestas, ellas se mostraron encantadas. Salimos del sitio, y Marta llamó a Raúl para ver dónde estaban.

―¡Están en casa, los muermos! ―nos dijo Marta a carcajadas cuando colgó―. No les he dicho que vamos. ¡Sorpresa!

Lucía insistió en conducir, porque era la que más sobria iba. Yo me dejé caer en el asiento de atrás, y cuando Marta encendió la radio empecé a cantar de nuevo a voces con Andrea. Marta se nos unió en la siguiente canción. Puede que en la discoteca hubiéramos bebido demasiado. Además, Andrea no dejaba de pedir alcohol y me pareció que Lucía había alcanzado su tope, por lo que me estuve bebiendo mis copas y las suyas.

Cuando Lucía aparcó, Marta no dejó que apagase la radio hasta que acabó la canción. Y luego bajamos dando traspiés. Ni recordaba la última vez que había ido tan pedo. ¿Con el decálogo de Mel, quizá?

―¿Te imaginas que se han traído a las strippers a casa? ―preguntó Andrea cuando entramos en el portal y estallamos en carcajadas ante la idea.

Luego pensé que no me haría ni pizca de gracia, y dejé de reírme. Una cosa es que lo hicieran por ahí y otra que nos las metieran en casa. Por algún motivo sonaba mucho más horrible.

Las mandé callar y abrí el piso con mis llaves. La música estaba puesta, pero muy bajita. La escena que me encontré en el salón fue bastante deprimente: Carlos, Charly y Raúl estaban en el sofá sentados, bebiendo cerveza; Abram estaba tumbado en el suelo con las gafas de sol puestas. Me pregunté por qué él siempre acababa en el suelo. ¿Qué rollo raro tenía con tumbarse donde todo el mundo pisaba?

―¿Qué ha pasado con las strippers? ―me reí, más animada al ver que no estaban allí de verdad.

―¿Qué hacéis aquí? ―preguntó Raúl.

―Veníamos a buscaros para salir todos juntos, pero ahora que os veo, no estoy segura de querer ―se burló Andrea.

Caminé hasta Abram y le tendí una mano para ayudarle a levantarse, una cosa era que estuviese tirado en el suelo en verano y otra que lo hiciese en invierno también. Se quitó las gafas, pero no hizo intento de moverse.

―¿Salir dónde? ―preguntó Carlos.

―¡No, no, no! ―corté la respuesta de Lucía―. Primero quiero saber que os ha pasado ―pedí entre risas, acercándome más a Abram.

―Salimos a cenar y luego a un sitio de striptease ―explicó Charly―. Estaba cerrado, desde hace años al parecer, así que nos deprimimos. Empezamos a pensar que vosotras estaríais viendo a tíos en bolas, y se nos quitaron las ganas de fiesta.

Me reí a carcajadas y pronto las chicas se contagiaron de mi risa. Andrea tuvo que salir corriendo al baño a mear. Marta se sentó en una silla para poderse reír a gusto y Lucía fingió controlarse, pero clavó la vista en sus pies, y le temblaron los hombros por la risa.

―Vamos de fiesta ―pidió Marta―. Estoy cansada de espantarle moscones a Sara, que se encargue su novio.

―¿Vienes a espantarme moscones? ―pregunté a Abram con un puchero.

―Si quieres que mate a alguien… ―bromeó él, encogiéndose de hombros.

―Venga, levanta…

―¡Abram! ―le gritó Charly de golpe, tirándole la chapa de una cerveza que le dio en el pecho.

―¿Qué haces? ―me quejé, pero mi novio se limitó a reírse.

―No se levanta porque te está viendo las bragas, enana ―señaló mi hermano.

Y juro que iba a apartarme pudorosa, pero la sonrisa de pervertido de Abram me contagió un poco. ¡No me juzgues! Llevábamos cosa de un mes sin acostarnos. A mí ya me valía lo que fuera.

―Abram, aún puedo partirte la cara… ―aseguró mi hermano.

Mi novio resopló, pero se sentó en el suelo y se recogió el pelo en la nuca con mi coletero, haciéndome sonreír más.

―Solo por curiosidad, Charly, ¿qué crees que hace tu amigo con tu hermana cuando no miras? ―le picó Marta.

―La clave está en que yo no mire ―replicó mi hermano.

―¡¿Nos vamos ya de fiesta?! ―preguntó Andrea, volviendo del baño entonces, dando palmaditas para hacer que nos moviésemos.

―Espera, que estamos viendo si Charly decide pegar a Abram ―bromeó Carlos, pero se levantó para pasar un brazo por los hombros de su chica.

―¿Nos vamos? ―insistí a Abram, que se levantó del suelo con un gruñido.

―¿A la habitación? ―me dijo él, rodeándome de pronto con los brazos y mordisqueándome el cuello.

―¡De fiesta! ―se quejó Andrea, antes de poner en marcha a todo el mundo.

―Pues vayámonos de fiesta ―aceptó Abram, recogiendo su chaqueta de una de las sillas.

Me quedé atrás para mirarle, con los pantalones de vestir, la camisa negra de manga larga y la chaqueta de tela, estaba buenísimo. Casi me molestó que se hubiera arreglado tanto y no fuera para estar conmigo. Incluso se había afeitado. ¡Yo prefería lo de la habitación!

Volvió a cogerme de la mano y salimos de allí con los demás. Abram cerró la puerta y luego bajamos tras el resto.

―¿Dónde vamos? ―preguntó Raúl.

―Como me lleves al bar de Eric te juro que no me caso ―le amenazó Marta enseguida.

―¿Crees que conozco otro lugar? ―Su futuro marido se rio con ligereza.

―Yo conozco un sitio guay ―les dije―. Está un poco lejos, pero si os da igual… No es el bar de Eric.

―¿Y tú por qué conoces sitios? ―preguntó mi hermano, aunque me pareció divertido con el tema.

―Porque soy una niña grande ―me burlé de él, inflando los carrillos―. A veces trabajo allí haciendo fotos, ¿a qué el sitio está bien? ―le dije a Abram, que aún se estaba riendo de mi respuesta a Charly.

―Está muy bien ―me dio la razón.

Nos dividimos en dos coches y le di la dirección a mi hermano. Lucía condujo y también Abram. Marta y Andrea vinieron con nosotras e hicieron encender a Abram la radio para volver a cantar a gritos. Yo solo pude reírme, feliz.

Dejamos a Andrea y Marta delante de la puerta y nos fuimos a buscar sitio. Abram me sugirió que me quedase, pero yo no quería separarme de él. Al final aparcó mal, pero lo tuvo que hacer a un par de calles, porque el sitio estaba atestado.

―Vas muy guapo ―le dije a Abram, cuando bajamos del coche.

―Es mi encanto natural ―bromeó―. Tú estás preciosa. ―Me abrazó de la cadera y me dio un beso en el pelo. Yo pasé mi brazo en torno a él.

Supuse que no podía enfadarme porque se hubiera arreglado, porque yo también lo había hecho. ¡Qué difícil era tener un novio tan guapo!

Los demás estaban en la puerta cuando llegamos. Charly entró a la discoteca el primero y sujetó la puerta para que entrásemos los demás. Se empeñó en pagar él todas las entradas y luego nos guio por el sitio, siguiendo las indicaciones que le había dado el de la taquilla a él.

La música demasiado alta nos impidió hablar, y Abram me sujetó la mano para no perderme entre la multitud de personas que bailaban o se movían por allí.

Charly atravesó la pista y se paró junto a dos tíos enormes que protegían unas escaleras. Les dio algo y nos señaló, ellos asintieron y nos dejaron subir. Era una especie de zona VIP, con su propia barra y gente bailando allí. Aunque había mucha menos acumulación que abajo. Yo no me había alejado mucho de la puerta nunca, dónde estaba el photocall del que nosotros habíamos pasado de largo.

―¡Por aquí! ―nos señaló Charly.

Le seguimos hasta una especie de reservado tras una cristalera. No tenía puerta y se unía al resto de la zona VIP, además, desde el cristal se veía toda la parte de abajo, con las luces estroboscópicas y todo. Había sillones y mesas en el centro. Me di cuenta de que allí había mucho menos ruido y se podía hablar.

―¡Esto mola! ―se rio Andrea.

―Voy a por algo de beber ―se ofreció Charly.

―¡Espera te ayudo! ―le dije y le seguí hasta la barra de la zona VIP.

―¿Qué tal, guapa? ―saludó mi hermano a la camarera, antes de pasarle un papel que le habían dado abajo.

―Charly ―le llamé mientras la camarera empezaba a sacar cosas para nosotros―. ¿Lucía está bien? ―No sabía bien cómo hablar de ello.

―Sí, ¿por?

Se giró para verla, yo también lo hice. Ella se reía con Marta de algo y Abram tenía la vista clavada en mí. Me sonrojé sin pretenderlo ante su mirada. Solo con eso ya me puso a mil. Como no nos acostásemos pronto me iba a dar algo.

―Antes estábamos hablando de… ―Me sonrojé y me interrumpí, había bebido tanto que casi le solté a Charly la conversación entera―. Cosas.

―Ya veo. ―Se rio y pareció saber que «cosas» eran sin problema―. ¿Y qué?

―Lucía al principio parecía bastante incómoda, no sé, y nunca bebe, aunque ha tomado un poco. ―Hice un gesto, era difícil hilar ideas con todo lo que había bebido yo―. Creo que había algo en su mirada.

―Lucía no ha tenido una vida fácil ―reconoció Charly, frunciendo el ceño―. Pero es algo que debería contarte ella, si quiere hacerlo, enana.

―Lo sé, no quería que me lo contases, pero tampoco quiero meter la pata ―suspiré.

―Seguro que le viene bien hablar contigo, creo que necesita amigas como vosotras.

Me dio un beso en la frente y luego me acarició con cuidado la herida, que ya era poco más que una cicatriz. Vi en él la misma mirada que en Lucía horas antes, aunque no supe interpretarla. ¿Preocupación, dolor, tristeza?

―Lucía me cae muy bien ―aseguré.

―Yo aún quiero pegar a Abram ―dijo, pero supe que bromeaba―. Y te quiero muchísimo, Sara. ¿Lo sabes? Has resultado ser mejor que las expectativas que tenía para ti. Eres increíble.

Sonreí y le di un beso en la mejilla y un abrazo, demasiado emocionada para responder. Me gustaba que Charly me viera también como algo más que su hermanita pequeña.

En ese momento me reconoció de alguna manera, no como una niña, sino como una adulta de pleno derecho, aunque me faltasen un par de meses para la mayoría de edad. Yo ya había pasado por cosas que mucha gente ni pasará en toda su vida. Me había ganado de sobra algo de reconocimiento.

La camarera nos dio ocho copas y una botella de champán metida en un cubo con hielos. Dentro de las copas colocó brochetas con diferentes chuches.

―Somos VIP ―me reí, cuando estábamos recogiéndolo todo.

―Te tratan con mucho más amor cuando sueltas la pasta ―bromeó él.

Charly cogió el cubo con la botella y un par de copas y yo me apañé como pude con el resto. Las repartí entre todos al llegar, y me comí mis chuches mientras mi hermano abría el champán y lo servía en las diferentes copas.

―Yo solo quiero decir, que esto debería pagarlo el padrino ―bromeó Charly levantando su copa como si fuera un brindis.

―Estoy de acuerdo ―aceptó Abram. Él sería el padrino en la boda, porque habían hecho una especie de acuerdo para ser padrinos todos, alternándose entre los cuatro―. Después echamos cuentas.

―Pues aclarado este punto… ―se rio mi hermano―. Porque seáis muy felices ―brindó, guiñando un ojo a la pareja.

―Y porque nos deis sobrinitos muy pronto ―bromeó Andrea.

―Y por poder gorronear de vuestra nevera y no solo pizza pasada ―siguió Abram―. Gracias, Marta, por llenar de comida de verdad nuestras vidas.

Las bromas y las risas sucedieron a los brindis y no pude evitar reírme, tomarme el champán, comerme las chuches de Abram cuando me las ofreció y disfrutar de verdad de aquello. De mis amigos. De ser parte de ello. Quizá también me había ganado el derecho a ese grupo, ya no como la hermana de Charly. Estuve en peligro por sus secretos y mentiras. Me merecía estar ahí, porque habría muerto por ellos sin dudar.

Abram se levantó para ir a por otra botella y yo me presté enseguida para acompañarle. Estaba cachondísima, llevábamos demasiado sin sexo y solo quería estar a solas con él.

―No creo que necesite ayuda para coger una botella ―aseguró.

―Lo que quiero es que no se te acerque ninguna zorra ―bromeé solo a medias.

―Ponme una botella de ron y ocho vasos de chupito y otra de champán ―pidió Abram a la camarera. Le miré divertida―. Sí, trato de emborracharte.

―¿Para llevarme a la cama? ―Fingí sorpresa, aunque se me escapó una risa―. ¡Qué descarado!

―Deseo quitarte ese vestido desde San Valentín, preciosa.

―Lo has reconocido, ¿eh? ―me reí.

―¡Sí, joder!

Apretó sus labios contra los míos, pegándome a la barra. La temperatura subió varios grados de golpe, o eso me pareció. Tiró de mí, y sentí su empalme contra mi vientre, justo antes de que su mano incursionase por mi muslo, subiéndome el vestido en busca de mi culo. Fue él quien recobró la cordura primero y rompió el beso. Incluso me recolocó la falda con una sonrisa de disculpa que me hizo reír.

―Le he dicho a mi madre que nos íbamos de despedida hasta el domingo. ―Le miré sugerente―. Podremos pasar todo el día juntos mañana. ―Acaricié su pecho con un dedo sobre su camisa, justo dónde sabía que llevaba el tatuaje del escudo―. Y dormir juntos dos noches. ―Me mordí el labio.

―Las botellas, chicos ―llamó nuestra atención la camarera, cuando Abram estaba a punto de decir algo.

Abram pagó y me pasó los vasos apilados para que los llevase, mientras recogía las botellas.

―Si tenemos dos noches juntos, no va a ser para dormir, preciosa ―me susurró provocador cuando volvíamos con los demás.

Dejamos el champán enfriando en el cubo, que aún tenía hielo del anterior, y competimos a ver quién bebía chupitos más rápido.

―Por cierto, Abram ―llamó Andrea al chico después de la segunda ronda de chupitos, cuando la botella empezaba a estar casi vacía―. Espero que seas consciente de que eres el próximo que debe casarse.

Me reí sin poderlo evitar, por la forma tan sutil de Andrea de quitarse el muerto de encima.

―Ni de coña, tía ―resoplé, tratando de parecer seria―. ¡Os toca a vosotros!

―Hemos pensado que podrías tatuarte la propuesta en el culo ―siguió Marta partiéndose de risa.

Quizá habíamos bebido demasiado, pero no logró molestarme. Me reí, y me sonrojé al ver que Abram me miraba. Me encogí de hombros.

―Yo estoy con Sara en que os toca a vosotros ―dijo mi novio―. Pero os avisaré, si decido tatuarme algo más en el culo.

―¿Algo más? ―preguntó Raúl.

―¿Quieres verme el culo? ―se metió Abram con él, aunque también reía.

―¡Nosotras sí! ―aseguró Andrea―. Pero de forma científica ―aclaró, cuando Carlos la miró con el ceño fruncido―. Con fines académicos…

―¿Hablo yo de norias o túneles de lavado? ―me metí con ellas.

―¡Vamos a bailar! ―Andrea tiró de mi mano para que no confesase.

Salimos de entre los chicos todavía partiéndonos de risa. Solo esperaba que hubiesen bebido suficiente como para no acordarse al día siguiente.

Marta salió tras nosotras, casi obligando a Lucía a andar tras ella. No nos fuimos de la zona VIP, pero nos mezclamos entre la gente y Andrea empezó a contonearse, aún con risitas esporádicas. Yo me limité a poner los ojos en blanco, aunque cuando apoyó las manos en mis caderas me moví con ella.

Sin embargo, entre vuelta y vuelta, algo llamó mi atención. Algo, alguien. Estaba borracha y todo parecía temblar. ¿Qué…? Una mirada azul fija en mí, una cara de enfado. ¿Estaba flipando? ¿Era…?

―Hola, guapa.

Alguien me sujetó de la cintura y me hizo dar una vuelta por la pista. Tuve que parpadear y mirar hacia arriba para entender qué pasaba. Un tío me había sujetado para bailar conmigo. Estaba segura de no conocerle de nada para que se tomase esas libertades…

―Suéltame ―le dije, parando de moverme en el acto y empujándole del pecho.

―Deja que te invite a algo ―ofreció―. Mis amigos están ahí. ―Señaló a tres chicos que bebían apoyados en la barra.

―Estoy con gente también. ―Me negué a moverme.

―Pues baila conmigo… ―insistió, mientras yo trataba de soltarme.

―¿Algún problema? ―Oí la voz de Abram.

Primero sentí alivio, luego me di cuenta de que la última vez que me había encontrado en una posición comprometida con otro tío me había dejado. Me esforcé por separarme de él de nuevo, y esta vez no me lo impidió.

El tipo nos miró a ambos y yo me pegué a Abram, buscando su calor y su protección.

―¿Algún problema? ―repitió mi novio, con voz amenazante. Supuse que estaba mal, pero me puso muy cachonda.

―No, tío. Toda tuya.

Le guiñó un ojo y volvió con sus amigos, que se estaban partiendo de risa por algún motivo.

―Yo no he hecho nada ―prometí, alzando las manos de forma inocente.

―Lo sé ―suspiró.

―¿Crees que podemos ir al baño? ―Me mordí el labio, y Abram rio pese a su cara de cabreo. Apoyé las manos sobre sus brazos aún cruzados para que se relajase―. ¿Bailas conmigo? Me debes un baile desde San Valentín.

―Quiero que sepas que si no le he dado un puñetazo es por no estropearle la fiesta a Marta y Raúl ―explicó, luego sujetó mis manos.

―Me gusta que estés madurando.

Apretó sus labios contra los míos, como si quisiera devorarme. Yo me pegué contra él, pasando los brazos por su cuello. Quizá era el alcohol, o tal vez solo su presencia, pero sentía que mis piernas no me sostendrían. Abram pareció entenderlo, y me sujetó de la cintura, pegándome a su cuerpo.

―Te quiero ―le dije, cuando se separó de mí y pude coger aire. Sentí que él necesitaba oírlo.

―Y yo a ti ―respondió, besándome de nuevo.

Y sentí que nada podría salir mal nunca más, pero algo me picaba justo en la nuca. Quizá en el sitio donde Silvia me había inyectado esa droga el día que me secuestró.

La fiesta se alargó muchísimo, estaba segura de no haber bebido tanto jamás. Abram se relajó un rato después y bailamos juntos, nos enrollamos y volvimos a beber con los demás.

Salimos del sitio cuando dieron las luces y apagaron la música, parecía una señal de que sobrábamos allí. Fuera ya estaba amaneciendo y temblé de frío cuando una corriente de aire nos alcanzó. Abram se quitó la chaqueta y me envolvió con ella, yo me limité a apoyarme en su hombro.

―¿Vamos a por unos churros? ―preguntó Marta.

A todos nos pareció buena idea, la verdad es que después de tanto beber, yo por lo menos, me moría de hambre. Encontramos un bar abierto no muy lejos y nos sentamos dentro. Aun así, no le devolví su chaqueta a Abram, olía a él y me gustaba su calor.

Carlos invitó esta vez, porque Charly y Abram habían pagado el alcohol. Sentí que me dormía sobre la mesa y mi novio me rodeó con un brazo para que me apoyase sobre su hombro.

Hablamos mucho menos durante el desayuno, no debía ser la única que tenía sueño. Cuando acabamos volvimos a casa. Abram llevó a Raúl y Marta a la suya, que estaba más cerca de allí, e invitó a Carlos y Andrea a quedarse en la nuestra. Nuestra casa. Sonreí cuando lo dijo, sonaba muy bien.

―Estoy deseando descalzarme ―me quejé, mientras subíamos las escaleras hasta el piso tras aparcar.

Abram me levantó como si fuera un saco de patatas, sobre su hombro, y tiró de mis zapatos para quitármelos. Me reí a carcajadas y me quejé sin muchas fuerzas, pero no me soltó.

―Buenas noches ―se despidió Abram de los demás al entrar en casa, porque estaban en el salón ya, y se fue directo al dormitorio, cargando conmigo aún―. No te duermas ―me advirtió, mientras me dejaba caer en la cama. Cerró la puerta de este y se fue al baño.

―¿No? ―Me reí―. ¿Por qué?

Me quité su chaqueta y la dejé sobre la silla con cuidado.

―Porque quiero quitarte ese dichoso vestido ―dijo con voz grave cuando volvió, con la cara lavada.

―Pero con cuidado, que fue un regalo ―pedí.

―¿De quién? ―Frunció el ceño dudoso, quizá pensó que era de Javi, por las fechas.

―De Saray y Andrea ―aclaré, y pareció relajarse de nuevo.

―Pues logró empalmarme en San Valentín ―bromeó―. Y lo ha conseguido de nuevo ahora, así que dale las gracias a Saray y Andrea de mi parte.

―¿Solo te ha empalmado el vestido? ―Hice un mohín.

―No ―aseguró, cerrando un momento los ojos―. Has sido tú, debajo de tan poca ropa.

Acarició mi escote con un dedo. Yo tiré de su pantalón, porque se había quedado delante de mí mientras yo estaba sentada en la cama. Desabroché su botón y le bajé la cremallera. Me mordí el labio mientras le bajaba los pantalones.

―Empiezo a pensar que te aprovechas de mí ―bromeó.

―¿Y no te gusta?

Me separé un poco de él preocupada. ¿Le molestaba que hiciese esas cosas? ¿Qué tomase la delantera?

―No frunzas el ceño, preciosa. Me encanta que te atrevas a tomar el control, Sara. Me encantas tú.

―¿De verdad? No quiero dejar de gustarte. ―Esta vez mi carita de pena fue genuina.

―Dios, Sara. ―Tiró de mis manos para ponerme de pie, delante de él―. Nunca dejarás de gustarme. Me encanta que aprendas a follar conmigo y que explores. ―Me besó con fuerza, enterrando la mano en mi pelo, pero se separó demasiado rápido para mi gusto―. Y adoro cuando te sonrojas, pero también cuando te cuelas en mi casa mientras duermo para chupármela. Me gusta que seas tan perfecta ―aseguró―. Y me encanta que solo tengas esa confianza conmigo. Me hace sentir especial.

―Puedo chupártela ahora ―bromeé para aliviar la tensión, aunque no pude evitar sonrojarme.

Abram me besó sin llegar a responder. Sabía a café y a churros. Me apreté contra su cuerpo, sin darme cuenta apenas de lo que hacía.

―¿Estás muy borracha para que esto sea aprovecharme de ti?

―No. ―Se me escapó una risilla que camuflé con una tos―. Me has puesto mucho al defenderme de ese tío.

―No me lo recuerdes ―pidió con un gemido molesto entre mis labios.

Se me escapó otra risilla sin poderlo evitar, y eso hizo que se separase de mí. Por un segundo pensé que estaba enfadado, pero no tardé en entender que me deseaba tanto como yo a él. Me empujó a la cama e introdujo sus manos por debajo de mi vestido. Me quitó las medias y las bragas de un tirón, dejándome la falda por encima de la cadera.

No supe cuando había dejado de darme tanta vergüenza que Abram pudiera verme desnuda, pero me sentía cómoda. Abram se quitó los zapatos y acabó de sacarse los pantalones, que yo le había dejado por los tobillos, y se tumbó sobre mí.

―¿Te pone cachonda que esté celoso, provocadora? ―Me besó con hambre y necesidad, sin dejarme responder.

Introdujo su mano entre nosotros, sin separar sus labios de los míos, y metió un dedo caliente en mi interior. Gemí por la sorpresa. Abram se separó un poco para mirarme, con las pupilas dilatadas, y luego me besó el cuello y la clavícula.

―Abram… ―le llamé.

Me moría porque me follase.

―¿Dime? ―preguntó, parando de tocarme y besarme. Me miró con una sonrisa prepotente.

Me quejé con un ruidito disconforme y me moví contra su mano. Seguía teniendo el dedo dentro de mí, pero no era igual que cuando lo movía él. Me quejé de nuevo, y desabroché su camisa para instarle a seguir.

―Abram… ―me quejé, aunque no pude evitar reírme.

Tiré de su camisa para pegarle de nuevo contra mí y le besé con ansia. Abram se dejó hacer y volvió a mover el dedo en mi interior. Le empujé entonces sobre la cama y me subí sobre él. No se había quitado la ropa interior y me molestó la tela entre nosotros, pero supuse que era mi turno de molestarle un poco.

―Te queda muy bien la camisa ―le dije, mordiéndome el labio―. Estabas muy guapo hoy. Creo que he sido la envidia de la discoteca.

Me incliné sobre él, y le mordisqueé el cuello y la oreja cuando acabé de hablar. Fue su turno de gemir. Siempre lograba sorprenderme hacerle gemir así. Me deslicé hacia abajo, besando su pecho y el tatuaje en el proceso. No paré ahí, y disfruté del nuevo gemido de Abram cuando llegué a la goma de su bóxer. Tiré para bajárselos, y él no me lo impidió. Estaba empalmado. Logró que se me secase la boca, se me acelerase el corazón y se me llenase el estómago de mariposas.

Sujeté su polla con la mano y pasé la lengua por encima, como si fuera un helado, antes de rodearla con mis labios. Abram murmuró algo que no logré entender y dejó caer la cabeza en la cama. De cierta forma me gustó tener el control, sabía que Abram me deseaba tanto como yo a él.

Subí y bajé con los labios, acariciándole con la lengua en el proceso y disfruté mucho de su placer, pero pronto no fue suficiente. Quería disfrutar de mi propio placer. Me subí sobre él, y usé la mano para introducirle en mi interior. Gemí al hacerlo. Abram era increíble.

Me moví sobre él, apoyando las manos en su pecho para sujetarme. Abram me miraba con una media sonrisa. Deslizó sus manos por mis piernas, y las subió hasta mis pechos, aún cubiertos por el vestido. Se quejó un poco, y eso logró hacerme reír entre gemidos. Volvió a bajar las manos y sacó mi vestido por la cabeza, tirándolo a un lado de la habitación.

―¡Eh! ―me quejé por su poca delicadeza con la prenda.

Abram no me respondió. Me sujetó por la cadera y giró en la cama, sin soltarme, sin salir de mí. Me besó cuando estuvo encima y sujetó mi pecho con una mano, abarcándolo por completo. Gemí y levanté las caderas, en busca del placer. Podría seguir haciendo aquello con Abram toda mi vida. De hecho, no quería nada más.

56.- La verdad que no puedo ver

Octubre acabó, y estuvimos tan liados en preparativos para la boda de Raúl y Marta que apenas tuvimos tiempo ni para pensar. Me contrataron como fotógrafa. Un poco a traición, porque no me avisaron hasta el mismo día, y no les dejé pagarme. Pero la boda fue íntima, preciosa y divertida. Me pasé horas haciendo fotos a gente que no conocía.

¡Y Saray apareció después! La echaba muchísimo menos, aunque luego volvió a desaparecer sin avisar.

Los preparativos fueron divertidos. Mi relación con Abram iba genial, mi vida era muy tranquila (y no quería otra cosa). Trabajé un par de noches más en la discoteca y salí en otra ocasión con Jessica y las demás. Podría decirse que mi vida era perfecta, salvo por un pequeño detalle.

David seguía planeando algo, estaba segura. No era solo eso. Cada vez que le miraba en clase él tenía la vista fija en mí… Era como si esperase algo y me estaba poniendo histérica. Además, mis pesadillas fueron a peor… Cada noche soñaba con Silvia y aquel puto día y ya no había manera de evitarlo. Ni siquiera dormir en casa de Abram, que antes funcionaba.

Me quedaba con él y me despertaba diez veces entre noche sudando, temblando y llorando, desesperada.

Y lo peor es que estaba segura de que tenía todas las piezas del puzle, pero no podía verlo en su totalidad. Era desesperante. Abram trataba de ayudarme, podía ver la desolación en su mirada cada vez que me despertaba con pesadillas, pero en cuanto se me pasaba el miedo y podía reaccionar fingía que no me pasaba nada. ¿De qué servía que estuviéramos los dos preocupados?

En general, podía hacer vida normal, aunque cada día tuviera más ojeras. La noche anterior incluso me fui al sofá a dormir tras despertarme. Pero me desperté de nuevo en la cama de Abram, unas horas después. Y ninguno habló de ello. Porque no hablábamos de nuestros problemas.

Así que guardé el rímel y salí del baño que compartía con Abram. Era el cumpleaños de Charly e íbamos a celebrarlo, fingiendo que yo no dormía cada día peor…

―¿Qué hacéis así? ―me quejé al llegar al salón.

Charly y Abram estaban sentados delante de la tele, con un mando de la Play cada uno. Mi novio al menos llevaba una camisa, los vaqueros oscuros y los zapatos. Sin embargo, mi hermano seguía con el chándal, una camiseta con un par de quemaduras de cigarrillo y estaba descalzo.

―Dice que no quiere salir. ―Abram se encogió de hombros.

―¡¿Cómo no vas a salir?!

Ninguno apartó la vista de la televisión y me planteé ponerme en medio para que me hiciera caso, pero justo llamaron al timbre.

―¿Abres tú, enana? ―me pidió Charly.

―Haz que se vista ―ordené a Abram, mientras iba a la puerta.

Abrí la puerta a los demás. Carlos y Raúl venían delante, y el segundo me revolvió el pelo al pasar por mi lado. Me quejé, pero siguieron hablando de lo que fuera que hablaban y me ignoraron entrando al salón. Andrea, Marta y Lucía entraron detrás.

―¡Hola! ―me saludaron mucho más animadas.

Andrea se abrazó a mí y yo le palmeé la espalda un par de veces. Luego saludé a Marta y a Lucía.

―¡Eh! ¿Qué tal la vida de casada? ―Me abracé un poco a Marta también.

―De momento genial, gracias por la suite.

―Lo organizó todo Andrea ―reconocí.

Llevaban una semana casados y parecían muy felices. Marta tenía una sonrisa enorme. Yo no entendía por qué tanto revuelo. ¿He dicho ya que las bodas no son lo mío? Fue divertido hacer fotos allí, pero no me imaginaba con vestido de novia, pasando por el altar. Me solté de ella y las dejé pasar. Cerré la puerta antes de seguirlas al salón. Raúl y Carlos habían cogido un par de sillas para ver el partido de Charly y Abram.

―¿No nos íbamos? ―dudó Marta.

―Charly dice que no quiere salir… ―expliqué, antes de cumplir mi plan y plantarme delante de la televisión.

―¡Eh! ―se quejó Abram.

―¡Qué estaba a punto de marcar! ―resopló Charly.

―¡Vamos de fiesta! ―pedí, cruzándome de brazos―. Me he arreglado, ¿para que llevo tacones si no vamos a salir?

―¿Para ver algo más que ombligos, para variar? ―Mi hermano se metió conmigo burlón.

―Para ver tu cara de tonto no merece la pena. ―Le saqué la lengua, haciendo reír a Abram.

―Podéis salir vosotros ―suspiró Charly, soltando el mando y cogiendo un cigarro―. Yo no tengo ganas, solo quiero quedarme aquí, fumarme un porro y jugar a la Play.

―Claro, las cuatro «pes»: Play, porro, paja y «pa» dormir ―se burló Abram―. En verdad es un planazo. ¿Nos quedamos?

―Es tu cumpleaños, no vamos a dejarte solo. ―Lancé una mala mirada a Abram, que me sonrió sin ninguna vergüenza.

―¿Y me dejarás jugar a la Play porque es mi cumpleaños? Luego Abram puede comerme los huevos, ya que tiene tanto interés en lo que hago con ellos ―se rio Charly.

―Está bien, si es lo que quieres… ―Me quité de delante de la tele y luego tiré mis zapatos a un lado. No iba a llevar tacones para estar en casa―. Cambio de planes, voy a ponerme un chándal para sentirme menos tonta ―bromeé.

―Estás muy guapa, Sara, no le hagas caso ―me dijo Lucía divertida, cogiéndome la mano.

―¡No estaré tan guapa cuando mi novio ni a levantado la vista de ese juego estúpido! ―me quejé muy alto para asegurarme de que me oía.

―Estás preciosa, cariño ―me respondió Abram.

―Vete a darle amor a tu novia, y deja jugar a alguien que sepa ―bromeó Raúl.

―¿Quieres que te dé amor? ―Abram me miró solo un segundo, y con eso, consiguió que me ardiese el vientre.

―¿En mi cumpleaños también? ―se quejó Charly, pero me pareció que se reía un poco―. ¿Y mi porro? ―Le dio un golpe muy rápido en el brazo a Abram, sin apartar apenas la mano del mando.

―Hazle un porro a tu hermano, Sara ―me pidió Abram.

―Eso es explotación infantil ―se burló Charly.

―Pero ¿qué te he hecho yo hoy, imbécil? ―me quejé.

―Déjale, tiene la crisis de los cuarenta a los veintitrés ―me defendió Abram.

―Cuando tenga la crisis de los cuarenta lo sabréis porque robaré un Ferrari ―aseguró mi hermano―. Y gol, maricona ―celebró, con el mismo tono de voz indiferente.

―Voy a por algo de beber… ―Agité la cabeza antes de irme a la cocina, tirando de la mano de Lucía.

Cerré la puerta de esta tras nosotras y empecé a preparar cosas para servir cubatas, si no íbamos a salir, al menos quería beber.

Llevaba planeando hablar con Lucía desde la despedida de soltera de Marta, pero preparar una boda en tan poco tiempo nos había tenido tan ocupadas que no pude quedarme a solas con ella. Además, no sabía muy bien cómo abordarla. Pero supuse que era un momento tan bueno como cualquier otro.

Saqué una bolsa de hielos y empecé a echarlos en una cubitera redonda, mientras buscaba una forma cómoda de preguntar a Lucía.

―¿Te ayudo con algo o me has traído de espectadora? ―bromeó.

―Quería hablar contigo ―reconocí, y me sonrojé un poco por ello―. Tú y Charly sois novios o algo así…

―Algo así ―admitió, aunque no era una pregunta.

Me pareció que se sonrojaba un poco también. ¡Menudas dos tontas éramos!

―Pensé que debíamos conocernos más ―expliqué, y se relajó un poco―. En la despedida de Marta pensé que quizá… necesitases charlar. ―Y rojas de nuevo.

―¿Charly te ha dicho algo? ―preguntó incómoda.

No pude evitar sonreír, porque cuando Andrea y Saray me habían empezado a invitar a salir con ellas, también me había preguntado si había sido cosa de Charly.

―No ―respondí, tirando la bolsa vacía de hielos y empezando a sacar vasos de tubo―. ¿Debería?

―No, es solo que creo que no estoy acostumbrada a que se preocupen por mí. ―Frunció un poco el ceño.

―Te entiendo, la primera vez que Andrea y Saray me llevaron de compras, me quedé con esa misma cara ―me reí. Conté que hubiese ocho vasos y me giré hacia ella―. No pretendo que me cuentes tu vida, ni tus… secretos. Creo que he aprendido que tener secretos es mucho más sano que contar ciertas cosas. Al menos para la gente que nos importa.

Me acaricié la cicatriz de la frente sin poderlo evitar. A veces tenía la sensación de que me sangraba, o que ardía. El síndrome Harry Potter, lo llamaba yo. Quizá me alertaba de que Silvia aún nos iba a dar problemas incluso desde el más allá.

―Sara… Creo que deberías hablar con alguien de lo que te pasó. ―Me cogió las manos―. Sé lo que es cargar con algo que pesa más que tú. Y por muy fuerte que seas, a veces el peso nos aplasta y entonces, cometemos errores. Sé que te parece imposible, pero solo con desahogarte te sentirás mucho mejor.

―¡Eh! Que iba a consolarte yo a ti ―me quejé bromista, aunque estaba segura de que no había logrado sonreír.

―Creo que en eso consiste la amistad. ―Ella sí que sonrió―. En consolarse mutuamente.

―Aún tengo pesadillas con ese día ―reconocí, agachando la cabeza―. Las cosas que me contó… ―Se me escurrió una lágrima que limpié sin que me viese―. Pero no puedo hablar de ello con nadie, Lucía. Si se lo cuento a Abram se sentirá culpable, y Charly igual… ¡Bah! Todos ellos se sentirían culpables. Y no quiero que lo hagan.

―Pero no puedes tragártelo todo porque no se sientan mal. ¿Qué pasa con cómo te sientes tú? A veces tienes que ser más egoísta, Sara.

―Sí que puedo. La mayor parte del tiempo Silvia solo es un mal recuerdo en el fondo de mi mente. A veces trata de llamar mi atención, pero puedo mantenerla a raya.

―¿Hablarás conmigo si dejas de poder controlarla? ―me pidió―. Yo no la conocí, no puedes hacerme sentir mal. Y jamás contaría a tu hermano ni a nadie lo que me contases. Te ayudaría hablarlo.

―Claro. ¿Hablarás tú conmigo?

―Mi padre era un borracho, por eso no me gusta el alcohol ―confesó, tragando saliva con dificultad.

―¿Quieres que vuelva a guardar esto? ―Señalé los vasos que había sacado.

―No, no necesito que nadie deje de beber por mí, aunque Charly se empeña en no hacerlo. ―Sonrió algo triste―. No me gusta que nadie me trate diferente por saberlo, Sara. Estoy segura de que lo entiendes.

―Sí, muy bien, creo que cuando empiezan a tratarme como si fuera de papel, me dan ganas de matarlos ―medio bromeé―. ¿Me ayudas a llevar cosas? ―pedí.

Abrí la puerta mientras Lucía cogía los ocho vasos sin ninguna dificultad. La miré alzando las cejas.

―Fui camarera, aunque no te lo creas ―bromeó, saliendo de allí.

―No me lo creo ―aseguré divertida recogiendo los hielos y un par de botellas de alcohol que tenían en la encimera. Luego volví a por los refrescos―. ¿Quién quiere beber? ―pregunté a los demás, mientras llenaba un vaso de Coca-Cola que pasé a Lucía con una sonrisa cómplice.

Abram se acercó a mí enseguida, Raúl jugaba con Charly. Carlos, Andrea y Marta no tardaron en acercarse para beber también.

―¿Ya vuelvo a existir? ―Aparté a Abram sin mucha fuerza de mí. O lo intenté, porque me rodeó con sus brazos y le dejé pegarse a mi espalda.

―Nunca has dejado de existir, preciosa, pero estabas en segundo plano ―bromeó, mordisqueándome el cuello.

―¡Qué bonito, cretino! ¡Quita! ―Me partí de risa sin poderlo evitar y no hice mucho intento de apartarlo de verdad.

―¡Mi porro, capullo! ―se quejó Charly, sin dejar de jugar.

―Sí, señor ―resopló Abram soltándome de nuevo y sacando el tabaco y la maría. Se sentó en una de las sillas y yo eché hielos en un par de vasos para servirnos―. Odio a tu hermano ―me dijo, aunque sonreía.

―No es verdad, no podrías vivir sin él.

Le quité la botella de ron a Andrea cuando estaba a punto de cogerla y se quejó con fuerza (aunque con tono bromista).

―Si os vais a pelear por el alcohol, avisad para que os eche barro ―pidió Abram, levantando la vista del cigarro que estaba rompiendo.

―¿Qué te pasa, Abram? Estás más salido de lo normal ―se metió Carlos con él, pasando del ron y cogiendo el whisky.

―Ya, ya, soy yo, pero la que le pone porno a mi novia es la tuya ―se burló Abram, haciendo que me sonrojase mucho. Andrea se limitó a reírse.

―¡¿Eso habéis estado haciendo con mi hermana?! ―Charly se escandalizó―. Por Dios, enana, aléjate de ellas, no hay ni una buena ―bromeó.

―¿Verdad? Yo no quería, pero me obligaron ―me defendí, pasándole el ron a Andrea.

―No me tires de la lengua, perra ―se rio ella.

―Tírale, por favor, yo quiero saber todos los detalles ―aseguró Abram, mezclando el tabaco con la maría.

―Pues yo no ―negó Charly.

―¿Tú estás jugando o a la conversación? ―pregunté.

―Aunque os sorprenda, puedo hacer dos cosas a la vez.

―Para que veas lo que pasa cuando no estás borracho ―me metí con él.

―Deberías probarlo, enana.

―¡Pero déjame en paz! Abram, dile algo… ―me quejé con un puchero.

―Algo, Charly ―respondió Abram, después de cerrar el porro con la lengua. Yo le miré muy mal.

―¿Qué haces sobrio? ―dudó Marta, acercándose a mi hermano y poniéndole la mano en la frente.

―Machacar a tu novio… Perdona, marido. Es raro, creo que no me voy a acostumbrar.

Abram se levantó de la silla y me rodeó la cintura con un brazo, antes de plantarme un beso que me dejó temblando las rodillas.

―Estás guapísima ―me dijo al oído, antes de sacar el mechero de su bolsillo y alejarse de mí.

Yo me senté en la silla para no caerme. Y no pude evitar sonreír mientras los miraba. Abram se encendió el porro y le dio una calada antes de pasárselo a Charly.

Merecía la pena cargar todo el peso de los secretos de Silvia, de todo los que había hecho para perjudicarlos, si a cambio podía verlos reír y disfrutar sin preocupaciones. Quería que todos fuésemos felices y un poco de peso y unas pesadillas merecían la pena a cambio.

57.- De pesadillas que me persiguen

―Déjala ahí ―ordenó alguien, una voz que me resultó familiar, pero que no pude ver de dónde venía―. Este no era el trato, Silvia.

―Cállate ―mandó ella―. Solo es una cría estúpida, a nadie le importará lo que le pase.

―¡A mí me importa! ―La otra persona se envaró contra ella―. No es así como yo quería hacerlo…

―Estará bien, sal de aquí si no quieres que te vea ―replicó Silvia―. Después, cuando tenga a Charly, puedes quedártela.

Me desperté llorando y sudando. Tenía las piernas enrolladas en la sábana y no podía moverme. Me caí de la cama al intentar liberarme y me arrastré hasta el interruptor de la luz. El alivio me recorrió al ver que estaba en mi habitación y no encerrada en aquella caseta de nuevo. Me quedé tumbada en el suelo un rato, hasta que conseguí que el corazón dejase de latirme con fuerza contra la garganta.

Estaba segura de que no había sido una pesadilla más. Había tenido muchas y solían ser muy exageradas, casi fantasiosas. O acabar de formas muy diferentes, había visto a Silvia matar a Abram y Charly tantas veces que ya ni siquiera lograba sorprenderme, aunque me afectaba cada vez.

Pero encajó en algún lugar de mi mente. No era una pesadilla, era un recuerdo. Cuando empecé a despertarme en aquella caseta había alguien más con Silvia…

Alguien a quien conocía, porque esa maldita voz me era familiar, pero no podía alcanzarla, era como si estuviera detrás de una bruma que no podía disipar. Pero había alguien más con Silvia, no tuve ninguna duda. Ella no me podía haber inyectado, porque fue en la nuca, y yo la estaba mirando cuando pasó. Alguien más lo había hecho.

Abram me dijo que era normal que hubiera olvidado cosas alrededor del momento de la inyección. Que me habría dado la vuelta y no podía recordarlo. Pero sabía que no era así. Lo supe entonces. Alguien ayudó a Silvia. Ni siquiera me creía que ese saco de huesos hubiera podido cargarme, o que hubiera manejado al hombre de la caseta… Alguien más estaba de su lado.

Pero… ¿Quién? ¿Quién ayudaría a esa puta loca? ¿Qué quería de mí?

Me arranqué la sábana de las piernas y me levanté del suelo. Me senté en el escritorio y saqué un cuaderno de la mochila. Tenía que hacer una lista de sospechosos, de gente que podía estar aliada con Silvia, pero no se me ocurrió nadie.

Me planteé llamar a Abram, pero no quería molestarle. Las pesadillas eran peores cada vez que dormía en mi casa, en lugar de con él, aunque no desapareciesen. Quizá porque cuando estaba sola el miedo se volvía peor. O tal vez, porque Abram me despertaba en cuanto empezaba a revolverme. Era difícil saberlo, pero sospechaba que tampoco dejaba descansar mucho a mi novio.

En cualquier caso, yo había decidido cargar el peso sola, y no podía despertarle cada noche por tener pesadillas. Tendría que aprender a vivir con ellas. Solo eran pesadillas, ¿no? Quizá no había nadie más con Silvia, solo mi miedo.

No tenía sentido alarmarle. No tenía pruebas de que allí hubiese habido nadie más. Silvia no había hablado con nadie más en mi presencia. Estaba segura de que solo estaba asustada, y como sabía que Silvia estaba muerta, mi mente había buscado algo de lo que tener miedo.

Me quedé despierta hasta el amanecer y luego me duché y me preparé para ir a clase.

No logré concentrarme durante las tres primeras clases y me decidí a llamar a Abram en el recreo. Quizá estaba paranoica, pero una parte de mi cerebro me decía que podía llevar razón. Me quedé al lado el edificio del gimnasio, que era la zona más escondida dónde podía quedarme sin atravesar todo el patio.

Saqué el móvil y llamé a Abram, que respondió al tercer toque. Me sentí algo mal por molestarle, pero necesitaba que me dijera que era una tontería.

―¿Qué pasa, preciosa? ―saludó alegre.

¿Le estaba interrumpiendo sus clases? Ya había vuelto a la universidad, así que le estaría interrumpiendo. Pensé en decirle que no era nada y colgar, pero necesitaba que me dijera que era una tontería.

―He tenido una pesadilla ―reconocí, sonrojándome un poco.

―¿Te has despertado ahora? ―Se rio―. ¿No has ido a clase?

―Estoy en el recreo. Me he despertado de madrugada y no he podido volver a dormir.

―Vale. ¿Por qué no me has llamado antes? Podríamos habernos visto. ―Pareció un poco desconcertado.

―No quería molestarte con tonterías…

―Tú nunca me molestas, Sara. Siempre quiero saber qué te pasa. ¿Quieres contarme tu pesadilla?

―Tenía que ver con lo que hablamos de que había alguien más con Silvia…

―¿Quieres escaquearte, voy a buscarte y nos vamos a hacer algo juntos?

―No, no faltes a clase por esto ―suspiré―. Creo que solo estoy asustada.

―¿Asustada de qué, Sara? Silvia está muerta, no volverá a tocarte. Estoy yendo al coche, paso de las clases. ¿Por qué no vamos a casa a ver una película? Te dejaré elegir una chorrada de esas de amor que te gustan ―bromeó, pero no parecía sonreír.

Sonaba preocupado por mí y yo me sentí mal por no haberme callado. No quería que se preocupase. No quería que supiera todo lo que Silvia me había contado… Sin embargo, necesitaba decírselo, solo por si acaso.

―Mi sueño era sobre Silvia hablando con alguien más. Era como si me estuviera despertando en aquel lugar… Y Silvia no estaba sola.

―¿Qué pasaba en el sueño?

Me pareció que se tensaba de golpe y me preocupó a mí también. Abram tenía el poder de contagiarme sus estados de ánimo, siempre lo había hecho de alguna manera.

―Silvia estaba con un chico. ―Suspiré de nuevo―. Ella no pudo drogarme, Abram. Estaba hablando con ella cuando me quedé inconsciente. Sentí el pinchazo mientras la miraba. Él le decía a Silvia que no era así como quería hacerlo y que le importaba lo que me pasase… Ni siquiera lo entiendo del todo, pero fue diferente. Mis pesadillas suelen ser muy exageradas y parecen diseñadas para acojonarme, pero esto… Era tan realista, que creo que era real.

―¿Estás segura, Sara?

―No del todo ―admití―. Quizá solo sea una pesadilla.

―¿Quién era él?

―No lo sé. Su voz me resultaba familiar, pero parecía enfadado. También le decía a Silvia que eso no era lo que habían acordado y que…

―¿Qué? ―insistió Abram.

Todas las piezas se juntaron en mi cabeza a la vez, y pude ver el puzle que hasta ese momento había permanecido desmontado. Recordaba a Silvia diciéndome: «convencí a un imbécil para que le detuviese a cambio de que yo me asegurase de que iba cargado de coca». Pero Silvia no estaba en la discoteca esa noche, yo le vi allí. Iba a contárselo a Abram cuando llegó la policía y con todo lo que pasó después, lo olvidé.

―¡Sara! ―me gritó Abram preocupado.

―Yo…

Busqué las palabras, pero un centenar más de información se agolpó en mi cabeza. Ni siquiera le escuchaba del todo hablarme, dijo algo del coche y de quince minutos. Pero mi mente estaba muy lejos ya, entre una bruma de recuerdos inconexos cobrando sentido de golpe.

Él había hecho que Abram fuese a la fiesta del instituto y se había encargado de que nos encontrase juntos. Debía haber intentado que nos pillase acostándonos, pero yo me había negado a hacerlo. Apreté los dientes furiosa.

Le vi entonces, estaba apoyado en el edificio de enfrente, y me miraba con una sonrisa prepotente. Había estado esperando todo ese tiempo, mirándome desde lejos, sin decir nada. Quería que yo le descubriese. Hacía casi dos meses desde que Silvia me había llevado, y él había esperado mirándome en silencio todo ese tiempo.

―Sara, háblame ―pidió mi novio desesperado.

―Abram… No cuelgues, por favor.

Me guardé el móvil en el bolsillo y acorté la distancia que me separaba de David. Quise golpearle, pero quería saber si no me lo había inventado todo primero. Era una locura, ¿no? Lo de Silvia tenía que haber acabado con ella.

―Tú delataste a Abram a la policía ―le acusé―. Y ayudaste a Silvia para que me secuestrase.

―Muy lista, Sara ―David lo admitió sin borrar su sonrisa prepotente―. Yo te drogué.

―¿Y qué me impide llamar a la policía ahora?

―He sido muy paciente, no vuelvas a acabarlo todo tan rápido, como una niñata ―se quejó.

Abrió lo justo la chaqueta para dejarme ver la pistola que llevaba en la cintura de los pantalones. Le miré horrorizada. ¡Tenía que ser una broma! ¡¿Llevaba dos meses con una pistola encima?!

―¿Por qué? ―pregunté, temblorosa.

―Porque es hora de que hablemos, Sara. Pero si quieres involucrar a la policía, o a alguien más ―señaló a los alumnos que había alrededor y que no parecían haber reparado en que llevaba una puta arma― yo enseñaré esto.

Sacó su móvil. No entendí de qué hablaba hasta que empezó a reproducirse un vídeo. Vi a Charly y Silvia hablando sobre un puente del parque. Tardé mucho en entender qué noche había sido. Hablaron un poco y entonces ella alzó el arma contra Charly. Mi hermano se abalanzó sobre ella y cayeron al suelo. Temí por él, pese a que sabía que aquello había pasado tiempo atrás.

Abram llegó poco después, aunque no distinguía mucho de lo que pasaba en el suelo, vi como ayudaba a levantarse a mi hermano. Mi novio cogió el arma y la desmontó, tirándola a una alcantarilla cercana. David me quitó el móvil de entre las manos. La verdad es que no pude hacer nada más que mirar mis manos, dónde antes había estado el aparato.

Abram me había dicho que Silvia estaba muerta, pero pensé que se habría suicidado o algo parecido. No era posible que Charly…

Yo había tratado de protegerle de todo lo que Silvia había dicho, y él cargaba con el peso de su muerte. ¿Cómo no me había dado cuenta?

―Tengo muchas más cosas de ellos, Sara. ―David llamó mi atención de nuevo―. Y si no vienes conmigo, lo publicaré todo en internet.

Si la policía veía eso meterían a Charly en la cárcel. Y a Abram, por encubrirle. Y esto ya no era un poco de droga en la universidad. ¡Era un asesinato! Ni siquiera podrían defenderse diciendo que había sido por salvarme, porque habíamos ocultado mi secuestro.

―¿Por qué no damos una vuelta, Sara?

Me pareció oír a Abram gritar, me pregunté si me lo estaba imaginando o seguía al otro lado del móvil que yo aún llevaba en el bolsillo. David tiró de mi brazo y me empujó hacia la salida.

Yo aún me sentía en shock. ¿De verdad mi hermano había matado a Silvia? ¿Lo había hecho por salvarme? Quise llorar, no podía dejar que por mi culpa fuese a la cárcel. Y tampoco que lo hiciese Abram, si volvían a detenerle por mí…

―Sube al coche. ―David interrumpió mis pensamientos.

―¿Qué? ―pregunté desconcertada. Apenas me había dado cuenta de que salíamos del instituto, mucho menos que llegábamos hasta el aparcamiento―. ¿De quién es este coche?

Si de verdad Abram me oía tenía que saber lo que pasaba.

―Sube de una puta vez ―repitió, apretando los dientes y llevando la mano hasta su pistola oculta.

Me monté en el asiento del copiloto y comprobé rápido el móvil mientras él rodeaba el coche para subir en el asiento del conductor. La llamada aún estaba en marcha. Había una posibilidad de que Abram me sacase de aquella, una vez más.

―¿Cómo sé que no publicarás los vídeos si voy contigo? ―cuestioné, cuando se sentó tras el volante.

―Tendrás que fiarte. Yo confié en ti ―me acusó―. Cuando me dijiste que te gustaba, te creí.

―¿Dónde tienes los originales?

―Donde vamos. Te lo daré todo. Me da igual. No me importa lo que le pase a tu novio ni a tu hermano. Ya llegará su momento y la policía no tiene nada que ver con ello.

―¿Y dónde vamos?

Me puse el cinturón cuando aceleró casi atropellando a un grupo de estudiantes que cruzaban por un paso de peatones. Él no se lo puso.

El terror me apretó la garganta. ¿Qué demonios estaba haciendo? ¿Por qué me había subido en el coche con él? David había estado aliado desde a saber cuándo con Silvia. Me había drogado, secuestrado y habría dejado que me matasen. ¡Y tenía un arma! ¿Hubiera sido mejor tratar de huir? No, seguro que me hubiese pegado un tiro por la espalda.

―Ya lo verás. ―Me sonrió, poniéndome de los nervios.

No hablé, me planteé saltar del coche en marcha, pero él pareció ver lo que pretendía. Se saltó un par de semáforos y no frenó ni en los pasos de peatones.

Mi pulsera brilló por el sol que entraba por la ventanilla. Miré el escudito que Abram me había regalado durante un minuto entero. Tenía que calmarme. Abram llegaría para salvarme, y yo debía lograr mantener la cabeza fría.

―¿Qué más tienes? ―pregunté, necesitaba saberlo.

Tenía que saber cuánto tenía en contra de Charly y Abram.

―Lo necesario. Como a tu novio traficando con maría, y reuniéndose con un narcotraficante… ―Hizo un gesto como para restarle importancia―. Silvia hizo la mayor parte del trabajo. Por suerte pude recuperar su portátil antes de que lo hicieran tu novio y tu hermano después de matarla. Y he estado reuniendo pruebas desde entonces, sabía que me habías visto en esa caseta por culpa de Silvia, y que tarde o temprano lo sabrías.

―¿A dónde lleva esta carretera? ―pregunté, más porque Abram supiera dónde íbamos que porque me importase―. Es la de Toledo, ¿verdad? ―cuestioné. Buscando los carteles que lo anunciaban desesperada. Si le daba una pista falsa a Abram no daría conmigo―. ¿Allí es dónde vamos?

―¡Cállate! ―se cabreó―. Tu hermano no es mejor que tu novio, ¿sabes? ―siguió con el tema―. Iba de legal, de protector ―resopló―. Y resulta que se dedica a robar coches.

―¿Qué? ―Logró sorprenderme de nuevo.

―¿No lo sabías? ―Se rio, y supe que disfrutaba con esas «declaraciones».

―No ―admití.

―Justiciero de día, ladrón de coches de noche ―se burló―. Los despieza y vende los componentes. También lo tengo grabado haciendo eso. ―Me guiñó un ojo. A mí se me puso el corazón en la garganta cuando dio un bandazo por dejar de mirar la carretera―. Es increíble las cosas tan ilegales que hacen ese par. El asesinato ha sido la cúspide de su carrera de mierda ―se carcajeó.

―Estás loco ―le dije.

De nuevo me planteé saltar del coche. ¿Me mataría? Como mínimo sería muy doloroso. Y con la suerte que tenía, solo lograría quedarme inconsciente y me llevaría, aun así.

«¿Dónde estás, Abram?», me pregunté desesperada.

―¡¿Yo?! ―se indignó de pronto―. ¡Tú eres la que se folla a uno e idolatra al otro!

―¿Qué quieres de mí? ―Lloré, sin poderlo evitar.

¿Qué demonios estaba haciendo? Yo no era valiente… ¿Cómo me había metido en aquello?

―Según el plan de Silvia, yo llegaría para «rescatarte» cuando ella se hubiera llevado a esos dos, pero la muy tonta tuvo que estropearlo todo… ―resopló―. Pensaba llevarte lejos y acostarme contigo. ―Se cabreó y golpeó el volante, luego apretó el acelerador a fondo―. Pero esa estúpida tuvo que estropearlo todo.

―¿Por eso haces todo esto? ―pregunté confusa―. ¿Solo quieres acostarte conmigo?

―¡No! ―me gritó. Vi la aguja de la velocidad superar los ciento cincuenta por hora―. Quiero humillarte, destruirte… Lo grabaré y lo subiré a internet. Así todos sabrán lo puta que eres. Pero, sobre todo, quiero vengar a Silvia por lo que esos dos le han hecho. Y está claro que no hay mejor venganza para ellos que hacerte daño a ti. Así que te acostarás conmigo.

―¿A cambio de los vídeos de Charly y Abram?

Si había alguna forma de salvarlos a ellos, quizá mereciera la pena intentarlo. Una parte de mí me dijo que ninguno de los dos querría salvarse a mi costa. Pero yo les había metido en eso, ¿no? Yo había metido a David en nuestras vidas. ¿Cómo no había visto lo loco que estaba? ¿Por qué Jessica se había dado cuenta con tanta facilidad y yo no?

―Sí, te subiré a ti en lugar de a ellos.

―Vale ―le dije, tratando de ganar tiempo.

Una bola de nervios, asco y lágrimas amenazó con ahogarme, presionándome la garganta. Era posible que yo me hubiese portado mal con él, pero no me merecía todo aquello. Charly y Abram no se lo merecían tampoco.

Sabía que cualquiera de los dos habría hecho lo que fuera por salvarme. Mi hermano había matado a Silvia por mí, y Abram lo había encubierto. Lo menos que les debía era esforzarme por ellos. Aunque la sola idea de que David me tocase y me humillase me hizo sentir deseos de vomitar. Prefería que me matase y dejar de sufrir. Traté de pensar en otra cosa. Si no lo hacía no podría controlarme, y David habría ganado.

―¿Había alguien más con vosotros? ―Quise saberlo tras tragarme la saliva y la bilis―. No entiendo qué pasó con Zaida la noche que inculpasteis a Abram de lo de la coca.

―Ah, esa putilla de Zaida. La controlé bastante mejor que a ti. La pobre infeliz quería ser como tú, y solo tuve que ser un hombro en el que apoyarse y darle un poquito de coca, para que me contase todo lo que necesitaba saber. Y para que te llevase a esa discoteca… Se creía que me ponía celoso enrollándose con otro y yo solo quería inculpar a tu novio. Pequeña zorrita necesitada de atención… Antes de poder acercarme a ti la estuve controlando meses para ver qué hacías.

El horror me apretó el estómago y las náuseas volvieron a recorrerme. No podía creerme… Me esforcé en sacar a Zaida de mi mente. Si no lo hacía, acabaría muerta.

Tenía que centrarme para salir de esa situación. No podía dejar que Silvia ganase a través de David, o destrozaría a mi pequeña familia. Mi hermano y mi novio no lo superarían y ambos se culparían, seguro. Tenía que protegerlos, salvándome como fuese.

Pasamos junto a una serie de glorietas, traté de memorizar el camino. Debía decírselo a Abram de alguna manera.

―¿Dónde vamos? ―pregunté, intentando sonar un poco más tranquila―. Menuda locura de camino, dos glorietas rectas, una a la derecha… ¿Eso es una carretera de peaje? Oh, pero pasamos de largo. Y ahora todas las glorietas son rectas.

―¿Qué coño dices? ―Pareció desconcertado.

―Estoy nerviosa, y cuando estoy nerviosa hablo.

―Pues cierra la puta boca ―ordenó.

―Claro.

Entramos en una nueva autopista tras atravesar un pueblito en línea recta. No me atreví a seguir retransmitiendo, me preocupaba que me descubriese y cortase mi única comunicación con Abram. Necesitaba seguir creyendo que él llegaría para salvarme. Si perdía mi última esperanza…

―Y tú, niñata de mierda, casi la cagas al dejarme justo antes de esas putas vacaciones.

―¿Por qué tenías tanto interés en ir? ―pregunté, con una mezcla de curiosidad morbosa y ganas de que siguiera hablando por retrasar lo inevitable.

―Pirateé vuestros móviles. Teníamos que saber qué hacíais en todo momento, teneros controlados. Y no había forma de llegar hasta todos los teléfonos, si no estábamos en la misma casa. Fue una suerte que me invitases, pero luego vas y me dejas, puta de mierda.

Le miré boquiabierta un rato. Luego decidí no contestar y busqué nuevas señales de tráfico que pudiera decirle a Abram. La había cagado mucho al dejar que se acercase a mí. ¿Por mi culpa nos habían tenido controlados? Supuse que así sabían todo para meterse en nuestras vidas de esa manera.

Se desvió hacia una salida que indicaba que había un pueblo a quince kilómetros. ¿Y si íbamos allí? ¿Y si estábamos llegando donde fuese que íbamos? La sola idea me hizo querer llorar y vomitar de nuevo.

―¿Qué coño hace ese capullo? ―preguntó de golpe.

Me giré en el asiento para darme cuenta de que teníamos un coche pegadísimo al culo. Era una carretera de dos carriles, uno en cada sentido, pero no venían más coches. Estaba preguntándome por qué no adelantaba cuando reconocí a Abram. Estaba tan nerviosa que no había identificado su coche.

―¡¿Ese es tu puto novio?! ―me gritó David, reconociéndolo un instante después que yo.

Sentí deseos de sonreír, pero no quise cabrear más a David. Aceleró hincando el pie con todas sus fuerzas, pero no consiguió que Abram se despegase de él.

―¿Cómo cojones nos ha encontrado? ―gritó de nuevo―. No hará nada que te ponga en peligro, ¿verdad?

―No, él no ―admití.

Y llevaba razón, Abram nunca nos sacaría de la carretera ni nada parecido. Esperaría a que nos quedásemos sin gasolina o tuviéramos que parar por otro motivo. Pero, ¿qué pasaría si él se quedaba sin gasolina antes?

David se metió en el nuevo pueblo, y estuvo a punto de atropellar a un montón de ancianos que hablaban sentados en sillas en la carretera. Abram nos seguía muy cerca, pero no se atrevía a hacer nada.

Salió del pueblo y entramos en un camino aún peor que el que acabábamos de dejar. Estaba pobremente asfaltado y junto al carril contrario había una pendiente que acababa en un riachuelo seco y árboles enormes. A mi lado había un sembrado que subía formando una pequeña colina. Supuse que era un lugar tan bueno como otro cualquiera.

David tomó una curva hacia la izquierda, yo me incliné hacia delante y tiré del volante hacia mí, haciéndole perder el control del coche. Pensaba que nos saldríamos de la carretera, y que Abram podría alcanzarnos, pero justo tras la curva, el terreno era abrupto, había un bache y una de las ruedas se metió dentro. El coche siguió girando por la inercia y dimos vueltas de campana.

58.- Salvarnos o matarnos

Sentí el cinturón clavárseme en el pecho y el estómago. David no lo llevaba puesto, y se movió dentro del coche como si fuera un muñeco. Se golpeó con el techo y me cubrí la cabeza para que no me patease. Le vi atravesar el parabrisas y las últimas vueltas las di sola. Los cristales me golpeaban, como dolorosos proyectiles.

El coche paró con el techo contra el suelo. Mi móvil estaba allí, debía haberse caído en alguna de las vueltas. Aún estaba descolgado, pude ver la pantalla. Estaba intacta, por algún milagro del destino. Extendí los dedos para pedir ayuda a Abram, pero estaba suspendida de una forma muy dolorosa.

Había dejado de cubrirme la cabeza sin darme cuenta y los brazos me colgaban sin fuerza hacia el techo, que se había convertido en el suelo. Además, las piernas estaban apretadas contra el salpicadero y sentía que se me cortaba la circulación. El cinturón me apretaba de forma muy dolorosa el pecho y el estómago, dificultándome la respiración.

Tanteé en busca del botón para soltar el cinturón. Me dolía todo el cuerpo y apenas podía ver nada más que cristales, sangre y plástico deforme. Lloré y golpeé el cinturón frustrada, pero no logré encontrar el punto dónde se unía al asiento.

―¡Sara! ―Abram me llamó asustado.

Pensé que era a través del móvil, pero oí hierro crujir y vi sus pies por el hueco de la ventana destrozada.

―¡Abram! ―le grité, llorando más fuerte.

Sabía que intentaba abrir la puerta, pero estaba aplastada y deformada, no se movería. Lo intenté de nuevo. Toqué el cinturón dónde me apretaba en el pecho y lo seguí con dedos temblorosos. Di al fin con el enganche, y apreté el botón sin pararme a pensar que cuando lo hiciera nada me sujetaría en mi posición actual.

Sentí que me raspaba las piernas al caer y tuve que poner las manos para no golpearme la cabeza. Me moví como pude para salir de allí, usando el hueco del parabrisas que era el más grande de todos.

Abram estuvo a mi lado antes de que lograse salir del todo y me ayudó. Luego me levantó y me apretó entre sus brazos.

―¿Estás herida?

Negué con la cabeza, sin saber qué más podía decir.

Se separó de mí y sentí el cuerpo dolorido y frío sin sus brazos. Me sujetó las manos, con las palmas hacia arriba y me sacó los cristales que me había clavado, con cuidado. Lloré y me quejé, pero él no paró su análisis médico. Subió por los brazos y me sacó un par de cristales más.

Luego me tocó el cuello y la espalda, como si temiese que tuviera alguna lesión. No le interrumpí mientras lo hacía, la desesperación de su rostro me hizo pensar que lo necesitaba, y yo también. Quería sentirle tocándome, era un alivio después de todo el miedo.

―Tiene pruebas contra vosotros ―le dije, cuando dio por concluido el examen y volvió a abrazarme.

―Lo sé, lo he oído todo.

―Tenemos que impedir que lo publique, Abram. ―Traté de apartarme de él―. Os meterán en la cárcel si no lo hacemos.

―Tranquila ―me pidió, besándome con suavidad los labios.

―¿Está… vivo?

Asintió y me soltó.

―Inconsciente. Vamos, sé dónde iba. Lo tendrá todo allí.

―¿Cómo lo sabes? ―pregunté temblorosa.

Abram no me respondió, sujetó mi mano y echó a andar hacia su coche, que estaba parado a un lado de la carretera. No parecía que por allí hubiera mucho tráfico. David estaba en el suelo, boca abajo. Abram se agachó para levantarle. Solo pude pensar en que debíamos dejarle allí, antes de que este se moviera con brusquedad. Sacó la pistola y apuntó a Abram.

Mi novio retrocedió un paso y alzó las manos. Pensé que estaba asustado. Luego me di cuenta de que se estaba poniendo delante de mí. Yo solo pude llorar, mientras David se apartaba un par de pasos. Tenía un brazo en una postura muy antinatural, colgando hacia un lado.

―¿Sabes conducir? ―me preguntó, sin dejar de apuntar a Abram.

―No.

Abram me había dado un par de clases después de las vacaciones de verano, pero no consideré que supiera. Tampoco quería saber qué planeaba ni para qué necesitaba que lo hiciese.

―Está bien, entonces el camello conduce. Tú quédate cerca de mí, Sara.

―No ―se negó Abram―. Si vas a disparar hazlo ya, porque no vamos a conducir a ningún lado.

―¡Joder! ―se quejó David―. No tengo tiempo para tonterías, si alguien ve esta mierda la policía estará aquí en dos minutos. Así que conduce, puto camello. Ella va atrás conmigo. O puedes negarte, te pego un tiro, me la llevo a ella y luego me cargo hasta a tu puta madre. ¿Qué te parece?

―Abram. Conduce ―supliqué con un sollozo.

Mi novio me miró un momento, pero luego fue hasta su coche, sin soltarme la mano y sin dejar de interponerse entre la pistola y yo. Subimos al coche, David lo hizo tras el asiento de Abram, a mi lado.

―Si haces algo raro, le pegaré un tiro a la putilla ―le amenazó David―. Tienes que avanzar por…

―Sé a dónde quieres ir ―le cortó Abram―. Silvia fue más lista que tú. ¿Por qué crees que no trajo a Sara a su casa?

―¿Su casa? ―pregunté confusa.

―Es de su familia. Cuando éramos adolescentes solíamos venir hasta aquí en autobús los fines de semana para colocarnos y emborracharnos ―explicó Abram, mirándome un momento por el retrovisor.

―Tenía la esperanza de que llegases, estúpido. Pero tarde. Aunque te dejaré ver el espectáculo. A mí me da igual.

―Voy a matarte, ¿lo sabes, puto psicópata?

―Sí, sí. Lo que quieras, me das mucho miedo… ―se burló él―. No te hagas el héroe y todo será más fácil.

Abram paró unos minutos después delante de un chalet que parecía estar en medio de la nada, tras atravesar otro pueblito. David bajó la pistola, pero la dejó apoyada en mi costado todo el tiempo, y yo no pude parar de llorar.

―¿Por qué haces esto? ―pregunté a David.

―¡Deja de lloriquear, joder! Me pones histérico. No puedo pensar así.

―Cálmate ―me pidió Abram con suavidad.

―Saca las llaves del contacto y tíralas por la ventanilla ―le ordenó David a él, que obedeció enseguida―. Ahora baja del coche, Sara. Tú quédate ahí, capullo.

Miré un momento a Abram, que asintió. Yo obedecí y David bajó después que yo. Rodeé el coche para acercarme a Abram y llegué a tiempo de ver cómo David le apuntaba a través de la ventanilla.

―¡No! ―grité.

―Baja ―le dijo David, dando un paso atrás para dejarle espacio para hacerlo.

Abram obedeció, sin dejar de mirarle fatal. David nos hizo un gesto y caminamos hacia la casa. Unas llaves cayeron a nuestro lado. Me giré para ver que estaba cogiendo el arma de nuevo, de debajo del brazo roto. Debía haber necesitado soltarla para poder tirarnos las llaves.

―Abre, Sara ―me ordenó.

―Hazlo, cariño, no te preocupes ―me pidió Abram, porque yo no era capaz de reaccionar―. Todo saldrá bien.

―Pero no la mientas. ―David soltó una carcajada cruel.

―Jamás lo hago ―aseguró Abram, mirándole fatal.

Cogí las llaves y me apresuré a abrir. No quería que David empezase a disparar para demostrarle que se equivocaba. Cruzamos la valla y cerré con llave tras nosotros cuando me lo ordenó. Luego caminamos pisando mala hierba hasta la casa que estaba en mitad del terreno. Volví a abrir y un terrible olor me golpeó la nariz.

―Ah, sí, me había olvidado de que teníamos compañía ―dijo, con tono de loco total.

No entendí de qué hablaba hasta que nos obligó a entrar en la casa. En la primera habitación había al menos tres cadáveres en diferentes estados de putrefacción. ¿Quiénes eran? Creo que fui consciente de que nos iba a matar de verdad al verlos.

―Id al dormitorio principal, será el mejor sitio para esto. En realidad, me alegro de que estés aquí, capullo. Te mereces ver cómo de puta es tu novia, que cambia de novio con tanta facilidad y sin sentimientos…

―No.

Abram se plantó en medio del pasillo y se giró hacia él. Supe por qué había esperado. Ese sitio era estrecho y se había colocado entre los dos. No podría alcanzarme con facilidad.

―Venga, tío, que quiero matarte, no me lo pongas tan fácil. ¿No quieres ver primero cómo tu novia sufre? No tengo preferencias en el orden…

Yo retrocedí en silencio mientras hablaba. Tenía que haber algo. Otra arma, algo. Entré en una habitación que había a mi lado y no me pareció que ninguno de los dos reparase en mí. Por una vez ser tan bajita sirvió de algo.

―Hazlo si tienes huevos ―insultó Abram―. Pero apunta bien, David. Si no me matas de un tiro llegaré hasta ti, y te arrancaré la puta cabeza.

La amenaza me paralizó un segundo. Luego vi un resquicio de esperanza. La habitación por la que había entrado estaba comunicada con un baño y este con una puerta que salía detrás de David. Si encontraba algo contundente quizá podría golpearle…

Un golpe horrible, como si dos coches se hubieran estrellado, sonó fuera y eso me paralizó un segundo. Después oí un tiro. Grité. Corrí. David se giró hacia mí, sobresaltado también. La pistola me apunto a la cara y fue como si tuviera a Jess diciéndome qué hacer.

Un golpe a mi espalda le distrajo un segundo. Solo el segundo que necesitaba. Sujeté el cañón, que ardía, con una mano para apartarla de mí, y le golpeé en el cuello con la mano plana. Buscó oxígeno y yo retorcí su mano, sin soltar la pistola. Oí sus dedos crujir y cayó de rodillas al suelo.

La pistola rodó por el suelo, alejándose de él. Abram corrió hasta nosotros y le pateó la cabeza, haciéndole caer al suelo. Me caí de culo, sin ninguna energía, y entonces vi la sangre de Abram chorreándole por el brazo.

―¡Estás herido! ―grité, justo cuando otro golpetazo a mi espalda me hacía sobresaltarme.

Me giré para ver a Charly y Raúl entrando a la casa. ¿Qué…? ¿Cómo…? No, me daba igual. Me limité a apoyar la espalda en la pared y tratar de respirar, absorbiendo bocanadas de aire putrefacto.

―Ya era puta hora ―se quejó Abram, recogiendo la pistola.

―¿Estás bien, Sara? ―preguntó Charly, mientras se arrodillaba a mi lado.

―No me dejes elegir novio nunca más, no sé hacerlo ―le dije, antes de romper a llorar.

―¡Eh! ―se quejó Abram―. Tenemos que salir de aquí. Y hacer algo con este, sigue vivo.

―¿Te ha dado? ―se preocupó Raúl, sujetando el brazo de Abram.

―Si no llega a ser por Sara me mata. ¿Ese truquito es de Jessica? ―me preguntó, arrodillándose también a mi lado.

―Sí, joder, me alegro de que haber prestado atención en sus clases. ―Lloriqueé un poco.

―Lo has hecho muy bien, preciosa, nos has salvado y has sido muy ingeniosa dándome las indicaciones. ―Me dio un beso muy suave, y luego se levantó―. Yo me encargo de David. Tiene unos vídeos, ¿podéis buscarlos y borrarlos?

―¡Estás herido! ―le recordé.

―Es un arañazo, me ocuparé después, no te preocupes.

―¿Te ayudo? ―le preguntó Charly.

―No, quédate con tu hermana. Tenéis que limpiar nuestras huellas y borrar los vídeos que tenga el capullo este.

Abram se arrodilló junto a David y registró sus bolsillos. Le lanzó el móvil a Raúl cuando dio con él.

―Abram… ―le llamé―. ¿Qué vas a hacer?

Mi novio no me miró. De hecho, no quitó la vista de David. Tardó en responder. Me pareció que ni él tenía claro qué hacer.

―Me delató, ¿no? Seguro que mi jefe tiene interés en mantener una charla con él.

Cruzó una mirada con Charly y mi hermano asintió un poco antes de tenderme la mano para ayudarme a levantarme. Raúl empezó a dar vueltas por la casa, supuse que para buscar las dichosas pruebas. Entre Abram y Charly levantaron a David del suelo y le sacaron de la casa. Yo decidí seguir a Raúl, me parecía más sano.

―Busca portátiles, móviles o lo que sea, Sara, pero no toques nada ―me pidió Raúl.

Yo obedecí. Mi hermano volvió poco después y se unió a la búsqueda. Solo había un portátil, pero tenían un puñado de móviles. ¿Para qué querían todo eso Silvia y David? No entendía nada. Raúl lo reunió todo en la cocina.

―¿Cómo lo borramos si no sabemos las claves? ―pregunté, abriendo el portátil y mirando la pantalla que pedía la contraseña.

―¿Hay luz? ―preguntó Raúl.

Mi hermano dio al interruptor y una bombilla se encendió sobre nuestras cabezas. Raúl abrió el microondas y metió todo dentro. Yo le miré mientras lo encendía.

―No hace falta claves si lo fundes ―aseguró―. Nos lo llevaremos después y lo tiramos al contenedor de reciclaje o algo.

―Lo siento, Sara, muchísimo… ―murmuró mi hermano, sujetándome las manos.

―Esto me lo he buscado solita, supongo… ―Suspiré―. Solo quiero irme a casa, Charly. Me duele todo.

―Está bien. Espera que Raúl acabe de cocinar y nos vamos ―bromeó sin humor.

Y yo me reí entre las lágrimas que no habían dejado de caerme por las mejillas. Me abracé a mi hermano, sin saber cómo decirle que todo estaría bien. Porque lo estaría… ¿No?

Epílogo

No pude quitar la vista de encima de Abram ni cuando Andrea me hizo moverme por la pista de baile. Mi novio también estaba pendiente de mí, mientras hablaba de algo con los chicos, y cada vez que nuestra mirada se cruzaba sentía que se me aceleraba el corazón.

Había pasado algo más de un mes desde lo de David, y no habíamos vuelto a hablar apenas del tema. Él no volvió a ir a clase, y no tenía ni idea de qué le había hecho Abram. La casa de Silvia y los cadáveres, que resultaron ser médicos del psiquiátrico, habían salido en las noticias, pero nada sobre David.

Y pensé que no podría superarlo, pero incluso las pesadillas habían desaparecido. Al menos casi siempre. A veces todo volvía, pero no era muy a menudo. Y al encender la luz se iba, como si jamás hubiera pasado nada. La mayor parte del tiempo tenía a Silvia y David enterrados en un lugar muy recóndito de mi mente y podía fingir que no habían existido jamás.

Un tipo me agarró por la cintura mientras bailábamos, alejando un poco a Andrea de mí. Abram estuvo a mi lado antes de que pudiese hacer nada, aunque ya estaba a punto de darle un puñetazo (ese mes había entrenado muchísimo con Jessica, no quería que nadie me obligase de nuevo a hacer nada jamás). Pensé que mi novio golpearía al chico, pero parecía bastante tranquilo, ni siquiera tiró de mí, ni nada. Dejó que el otro siguiera sujetándome.

―Disculpa las molestias ―me dijo y vi su sonrisa mal contenida―. No he podido evitar verte desde la barra, y creo que eres preciosa.

―Oh, muchas gracias. ―Me sonrojé, pese a que sabía que estaba de broma.

―Me gustaría batirme en duelo con tu novio. ―Señaló al tipo que aún me sujetaba las caderas.

―No es mi novio. ―Le resté importancia con un gesto―. Mi novio está en casa cuidando de nuestros cuatro niños y dos perros.

―Entonces, ¿me concederías este baile? ―Me sonrió, tendiendo una mano hacia mí.

Nuestras palabras parecían haber espantado suficiente al tío que se había acercado a mí, así que sujeté la mano de Abram y giré con él por la pista. La canción que sonaba era bastante movidita, pero mi novio me sujetó la cintura con las manos calientes y firmes, y se movió muy despacio conmigo.

―El año pasado celebré nochevieja con cacahuetes y sola ―confesé, sonrojándome.

―Lo siento ―se disculpó, como si fuera cosa suya.

―Has convertido mi vida en un sueño, Abram.

―Pues eso no lo siento, preciosa.

No le dejé seguir hablando, tuve que ponerme de puntillas, pero alcancé sus labios, abrazándome a su cuello, y le besé. Abram deslizó las manos hasta mi culo y me devolvió el beso.

Había sido un año muy difícil, extraño, sobre todo, pero todo lo que había pasado merecía la pena por acabar entre los brazos de Abram. Temblé de emoción al pensar en lo que nos depararía el año siguiente.

Sin embargo, aquel año enterramos muchas cosas. Secretos, mentiras y pecados. Todos lo hicimos. Y, como ya he dicho, enterrar algo no hace que desaparezca, solo que no veas lo grande y feo que se está haciendo.

Me gustaría poder decirte que, cuando sonaron las campanadas, dimos carpetazo a un año lleno de magia y cosas horribles por igual y fuimos felices para siempre, nos casamos en la playa, tuvimos tres hijos y todo nos salió genial, pero no fue así. Porque después de enterrar todo eso, volvió a surgir de formas que no podíamos ni imaginarnos.

Pero esa ya no es mi historia. Yo sí fui feliz con Abram, pasé de ser invisible a que me quisiera más que a nadie en el mundo. Es un triunfo, ¿no? Aunque después las cosas se pusieron aún más difíciles para nosotros.

Sin embargo, como no es solo mi historia, deja que te la contemos entre todos.

¡Gracias!

Sara es un libro muy especial. Siempre digo que todos mis personajes tienen algo de mí, una cualidad, una virtud, un defecto, una manía o un pensamiento. A Sara quizá le tocó la peor parte de mis miedos e inseguridades adolescentes. Si te has sentido un poco identificada con ella en algún momento y te ha ayudado, aunque fuera a pasar el rato más relajada y feliz, este libro es para ti. Sin más. Gracias.

Podría hacer una larga lista de personas a las que le debo algo, como las personitas preciosas que me leen y me ayudan a mejorar con sus comentarios, me sacan una risa o simplemente están. Mil gracias para vosotros, pero perdonadme que por una vez, no mencione a nadie.

Porque este libro es de Sara. Así que gracias a ella, por dar luz a la oscuridad. Crecer es difícil y me gustó hacerlo a su lado.

Por cierto, si habéis leído este libro en papel, lo siento por vuestra espalda, y si ha sido en digital, lo siento por vuestras pestañas. ¡Menudo tocho! Espero que lo hayáis disfrutado. Gracias a los que habéis llegado hasta aquí.

Recuerda que la mejor forma de ayudarme a que pueda traer más novelas es darme apoyo. Puedes hacerlo de las siguientes formas:

• Deja tu opinión en Amazon o Goodreads. ¡Solo te llevará un par de minutos y me ayudarás muchísimo a llegar a más gente!

• Apóyame en mis redes sociales. Puedes encontrarme en Instagram, Twitter o Facebook: @soniammad. O contactar conmigo en mi email: soniammartinmad@gmail.com

Mis otras novelas en Amazon:

¿Quieres leer el resto de novelas del universo Ilegal e Inmoral?

»Ilegal e inmoral

»Aún más ilegal e inmoral

»Sara

»La chica de las sábanas

»La luchadora ilegal

»Ilegal e Inmoral: pecados, secretos y mentiras

Si prefieres novelas autoconclusivas:

»Isla esmeralda

»La princesa de la basura

»Clickbait. ¿Qué podría salir mal?

Si quieres leer erótica y romántica:

»Mi trabajo como esclava sexual

»Mi trabajo como dominante

»Mi trabajo como actriz porno

Si eres de novelas de fantasía:

»La salvadora de mundos

»El tesoro de la Ciudad Sin Nombre